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Хёнг Джин Мун Ассамблея лидеров Чхон Иль Гук 

5 февраля 2006 года Выдержки из речи 

 

У теологии плохая репутация. Даже я думал, что в богословии так много бесполезных слов! Когда мы 

смотрим на историю, мы видим, что люди спорили о таких вещах, как, сколько ангелов может 

находиться в одном и том же месте. Но на самом деле у богословия была важная роль в истории. В 

частности, если мы рассмотрим историю христианства, то увидим, что в среде ранних христиан во II веке 

велись жаркие споры, вызванные монархианскими воззрениямиi, а в IV веке – споры по вопросу самой 

Троицыii. 

Христиане спорили о том, кем был Иисус: Богом или ч еловеком. Этот богословский вопрос повлиял 

не только на христианские доктрины. Он оказал большое влияние на историю. Размышляя об этом, мы 

можем подумать, что это слишком философский вопрос. Кто-то может сказать: а имеет ли это такое уж 

большое значение, был ли Иисус точно таким же, как мы, или просто похожим на нас, или он был таким, 

как Бог. Однако этот вопрос стал причиной раскола христианства на православную и католическую церкви. 

А в 16 веке ещё появился протестантизм. Для христиан этот вопрос не был просто интересным 

философским вопросом, он разделяет христиан на конфессии. Подумайте об этом. Если один человек 

скажет, что Иисус Христос был Богом, всемогущим и всеведущим Богом, то другие люди назовут это 

богохульством. Если эти люди, в свою очередь скажут, что Иисус был только подобен Богу, то первая 

группа так же назовёт это утверждение богохульством. С самого начала это было вопросом 

самоидентификации для христиан. Ответ на этот вопрос определяет принадлежность христианина к тому 

или иному течению и влияет на его образ жизни. Вы понимаете? 

Но почему это важно для членов Церкви Объединения? Я считаю, что этот вопрос имеет большое 

значение для нас. Главный вопрос – как всё это связано с традицией Объединения. Вера в Троицу и другие 

теории и убеждения стали причиной раскола христианства. Но какое это имеет отношение к нам? Во-

первых, что касается традиции Объединения, то, на мой взгляд, это очень важно в связи с необходимостью 

возвышения Истинных Родителей. Во-вторых, мы можем обратиться к историческим источникам, 

которые помогут нам понять, осознать то, что становилось причиной раскола в ранних или древних 

религиях, например в христианстве. А в-третьих, это вопрос о том, как мы можем сохранить ценность 

Истинных Родителей. Я говорю об этом всём, потому что здесь мы – лидеры Церкви Объединения – 

обсуждаем определённые вопросы, которые очень важны для традиции Объединения. В-четвёртых, мы 

должны понять, как предотвратить повторения исторических богословских «ошибок и неудач», о 

которых говорится в Принципе. …И последнее – это «сохранение центра». 

Главное для традиции Объединения – это понять, кто мы есть, понять, что это значит – быть членом 

Церкви Объединения. Это важно. Я думаю, что мы должны ясно и чётко осознавать, что нет других 

истинных родителей, нет другого царя, только Истинные Родители. У нас должно быть чёткое 

понимание этого вопроса. 

Мы должны помочь будущим поколениям установить отношения с Истинными Родителями. 

Другими словами, в чём заключается миссия священника? Он является мостом. Вместе со мной на 

факультете богословия в Гарварде учится мой приятель, протестант. Он дружит с католическим 

священником и буддистским монахом. Если бы мы ели в ресторане за одним столиком, другие студенты, 

посмотрев на нас, сказали бы, что «конец света наступил». Миссия священника состоит в том, чтобы 

рассказывать людям об Иисусе Христе, монах должен рассказывать о Будде. А я должен рассказывать людям 

об Отце. 

В конфуцианстве существует три типа любящих, преданных сыновей. Возможно, кто-то из вас уже знает 

об этом. Сын, принадлежащий к первому типу, будет исполнять ритуалы и обряды. Сын, принадлежащий 

ко второму типу, будет делать то же, что и сын первого типа, а так же будет стараться не очернить имя 

родителей (буквально: «не запачкать лица своих родителей навозом» - корейская поговорка). Сын, 
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принадлежащий к третьему типу, принесёт славу своим родителям. 

Поэтому лидеры церкви должны свидетельствовать об Истинных Родителях и сохранять в своём 

сердце благочестие и уважение не только во время своей жизни на земле, но и через двести, четыреста или 

даже восемьсот лет. Очень важно, чтобы они сохраняли в своём сердце такое отношение к родителям. 

Если мы говорим, что Небесный Отец здесь, и Отец здесь, и Мама здесь, то в том случает, если бы нам 

пришлось воспользоваться моделью Троицы (Отец, Сын и Святой Дух), у нас были бы проблемы. Это мало-

помалу уменьшило бы значение и ценность жизни Истинных Родителей на земле. Если вы задумаетесь 

над тем, что является в религии движущей силой, то поймёте, что обыкновенные последователи стремятся 

взаимодействовать с тем, кто занимает самую высокую позицию. Поэтому, несмотря на то, что на земле 

находятся трое, последователи захотят пойти только к Богу. В третьем веке Ипполитiii критиковал подобное 

отношения, говоря, что люди не ценят или не помнят о важности земной жизни Иисуса. Мы никогда не 

должны забывать о важности того времени, когда Истинные Родители живут на земле. 

Последователей учения о Троице также можно осудить за религиозный дуализм. Мусульмане осуждали 

последователей учения о Троице за двоебожие или троебожие, так как это шло вразрез с верой в единого Бога. 

Если бы Отец был просто пророком, который передаёт людям послание Бога, то это тоже создало бы 

определённую теологическую проблему. Раннее христианство на протяжении второго и третьего веков 

боролось с подобными проблемами, вызванными различными религиозными взглядами, такими как: 

– монархианство 

– «гностический» докетизмiv 

– учение о Логосеv 

– модализм Савеллия vi 

– формула «prosopa» Ипполита 

– формула «божественного духа» Каллистаvii 

– ойкономияviii Тертуллиана (взгляд на экономику) 

…Как бы то ни было, существует много различных учений. В каждом были свои проблемы, 

которые вызывали споры между последователями. 

В четвёртом веке появилось учение Ария, которое спровоцировало новые разногласия в христианстве. 

Тогда император Константин для того, чтобы разрешить эти разногласия, созвал 1 Вселенский собор в 

Никее в Вифинии, который открылся 20 мая 325 года. Большинство людей думает, что все проблемы были 

решены во время этого собора, но это не так. Вы даже не представляете, насколько запутанной стала история 

после этого. Эти диспуты продолжались до 381 года, когда был созван Собор в Константинополе. В это 

время Отцы из Каппадосии – Василий Великий (архиепископ Кесарийский), Григорий Назианзин и 

Григорий Нисский – создали учение о "mia ousia, treis hypostaseis" (с греческого, ousia – сущность; treis 

hypostaseis – три ипостаси), которая стала христианским учением о троице в наши дни. 

Если говорить простыми словами, то одна сторона утверждала, что Святой Отец, Сын и Святой Дух – 

это одна сущность, "homoousios" (с греческого: одна сущность, одна природа). А другая сторона 

утверждала, что это три подобные друг другу сущности. Вот почему люди плохо отзываются о богословах. 

Раскол произошёл из-за этого несогласия. 

Если Иисус был Богом, то получается, что всемогущий и всеведущий Бог пришёл на землю и умер 

на кресте как преступник. Люди назвали бы это богохульством. Если принять то утверждение, что 

Святой Отец, Сын и Святой Дух хоть и подобны, но не являются одной сущностью, то это означает, что 

вначале было два бога. Люди, опять-таки назовут это богохульством, ведь это – двоебожие. Если мы 

используем принцип "homoousios" в отношении Истинных Родителей, говоря, что Истинные Родители 

– это Бог, то это будет опровергать наше учение. Это способствовало бы тому, что мы совершили бы 

те же исторические ошибки, которые мы осуждаем и называем «неудачами» или в корне 

неправильным пониманием. 

В исламе другая модель. Они говорят, что Бог создал Коран с помощью пророка Магомета. Некоторые 
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говорят о магометанской религии, но это неправильно. Ислам – это религия, основанная на Коране. В исламе 

есть два смертных греха: шерк (sherk) и куфр (kufr). Куфр – это неверие в Бога. Шерк – это поклонение 

кому-то или чему-то другому вместо Бога. Если бы мы применили в отношении Истинных Родителей 

исламскую модель, их роль в истории, их жизнь со временем потеряла бы для людей свою важность и 

значимость. Учение стало бы объектом для поклонения, и родословие Истинных Родителей уже не 

было бы значимым и важным. 

Мой друг-протестант однажды спросил меня: «Эй, Мун, мы служим Богу напрямую, а ты служишь 

тому, кто избран Богом. Ну и кто из нас круче?» 

…Вот так я понимаю Истинных Родителей. Почему Бог создал людей? Вы все знаете ответ: ради любви. 

Бог создал нас для того, чтобы мы стали Его партёрами, с которыми он мог бы вступать в действия отдавания 

и принятия. Любовь может тронуть сердце Бога, и именно она стала причиной того, что Бог начал творить. 

Любовь покоряет Бога и освобождает Его. Об этом говорилось много раз в том тексте, который мы на днях 

читали во время Хун Док Хве. 

Истинные Родители являются воплощением истинной любви. Это утверждение (1) не противоречит 

нашему учению, ведь мы не говорим, что Истинные Родители – это Бог; (2) поможет нам избежать 

онтологических1 споров; и (3) поможет понять людям всю важность и ценность Истинных Родителей. 

С этого времени для нас, особенно для членов Семьи Объединения, важным является то, как мы 

сохраняем ценность Истинных Родителей. Мы должны подвести под это богословскую основу. Вот 

почему богословие (теология) имеет большое значение. Наш путь служения Истинным Родителям – это 

целый раздел в богословии. Подумайте вот о чём: если у нас не будет богословия, то мы не сможем 

объяснить, кто такой Истинный Отец. Вот почему богословие так важно. Богословие – это не просто 

философская теория или что-то бесполезное. Я это понял… 

Кто сможет прекратить борьбу между добром и злом? Ни Бог, ни сатана не могут этого сделать. Кто 

может? Без хозяина истинной любви, являющегося воплощением истинной любви, за которым сможет 

последовать всё человечество, борьба между добром и злом не закончится. Если мы не освободимся от этого 

конфликта, мир останется для нас недостижимой мечтой. Поэтому Бог посылает представителя истинной 

любви. Главную философию можно назвать философией Мессии, Спасителя. Спаситель приходит не 

только для того, чтобы спасти людей. Он приходит также и для того, чтобы освободить Бога. Миссия 

Спасителя – освободить Бога и наказать сатану. Кто избавит всех от этого презренного главаря и 

зачинщика, который не устаёт обвинять человечество? Бог не может этого сделать. Это может только 

Мессия, Спаситель. 

Вы видите, что в нашей теологии Бог не является всемогущим, как в других теологиях. В нашем 

учении Он не всемогущ. В этом всё дело. Вот почему нам так нужны Истинные Родители. Самое 

потрясающее в нашем теологическом учении – истинная любовь. Это то, что опьяняет Бога и в то же 

время освобождает Его. Какой мы хотим 

видеть Церковь Объединения? Мы хотим создать религию, центром которой являются Родители. Я 

прошу вас обратить на это особое внимание, потому что это очень важно. Истинные Родители, Родители 

с большой буквы. Мы не ищем сладкой жизни… Сделав центром нашей жизни Истинных Родителей, мы 

хотим найти путь истинной любви и освободить Бога. Но Он не сможет получить освобождения, если 

создаваемые для этого (освобождения Бога) условия не связаны с принципами любви. 

Эпоха Ветхого Завета – это эпоха восстановления людей с помощью всего сущего. Эпоха Нового Завета 

– это время, когда родители могли восстановиться, жертвуя своими детьми. И эпоха Завершённого Завета – 

это эпоха, когда для освобождения Бога, в жертву приносится семья Родителей. Мы должны заботиться и 

служить изначальным Родителям на земле и жить вместе с ними вечно. 

Нужно ли Богу освобождение? Внутри Себя Бог, конечно же, свободен. Но Ему нужно 

освобождение, потому что люди нуждаются в освобождении. Бог Сам по Себе мог бы уже освободиться. 

Причина, по которой Бог не может получить освобождение, заключается в том, что люди, которые 
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нуждаются в освобождении, всё ещё не получили его. И дело не в том, что Бог не может освободиться. 

Просто это зависит от людей. 

…Давайте продолжим. Для того чтобы спасти мир, мы сначала должны освободить Бога. Мир может 

быть освобождён только после того, как будет освобождён Бог. Разве не так? Я говорю, что мы должны 

освободить мир после того, как освободим Бога. Так давайте распространим учение Церкви Объединения 

по всей земле, установим сердечные узы, давайте проявим решительность и наполним наш мир истинной 

любовью. 

Обретя понимание того, что нужно пройти этот путь до конца и освободить Бога, вы должны собрать 

всех людей для того, чтобы они, как облака, сопровождали Истинных Родителей к их конечному пункту 

назначения. Так индивидуумы создадут семьи, а семьи дадут начало родам. 

Сможет ли Бог сделать это в одиночку, вот в чём вопрос. Если бы вы были приверженцами другой 

богословской традиции, то вы бы сказали да. Но я надеюсь, что я достаточно ясно объяснил этот момент. 

Истинный Отец спросил у Бога: «Я знаю, что есть много того, что Ты любишь, но что Ты любишь 

больше всего?» Бог ответил: «Освобождение». Его ответ был прост: «Больше всего я люблю 

освобождение». Тогда Отец спросил: «Почему Ты не можешь получить освобождение?» И Он сказал: «Я не 

могу сделать это в одиночку. В этом вся проблема». Бог не может сделать это в одиночку. 

 

Примечания редакции 

Онтология – учение о бытии, его основах, принципах, структуре и закономерностях – примеч. 

переводчика 
i Монархианство (от греч. monos – один, arche – начало) – христианское течение кон. II–III в., 

которое отрицало троичность или триединую природу Бога и утверждало единственность Божественного 

Лица. Существовало две разновидности монархианства: 

(а) динамизм (от греч. dynamis — сила) или адопцианство (от лат. adoptare — усыновлять), 

последователи 

которого рассматривали Христа как человека, а божественное в нём – лишь как божественную мудрость, 

соответствующую разуму обычного человека. Бог является единым существом, Бог-сын и Святой дух 

являются не отдельными лицами, а силами бога; 

(б) модализм (от лат. modus — вид, способ), последователи которого признавали божественность 

Христа, 

но отрицали, что он был Лицом, отличным от Отца и Святого Духа. Трёх самостоятельных реальностей в 

Троице не существует: Отец, Сын и Святой дух – это «модусы», формы проявления единого Бога. Таким 

образом, Христос являлся самим Богом-отцом, принявшим плоть ради спасения рода человеческого. 
ii Речь идёт о борьбе основного течения тогдашнего христианства с арианством по интерпретации 

природы Христа. Александрийский пресвитер Ария (256–336) учил, что было время, когда не было Сына, 

только Бог (Отец) безначален, и, следовательно, Христос был тварным человеком и не совечен Богу. 

Борьба с арианством стала одним из главных поводов утверждения по требованию Константина догмата 

Троицы на I-м Никейском вселенском соборе в 325 г. Ариане продолжали отстаивать свою позицию и 

заручились поддержкой многих восточных епископов, полагавших, что никейская формула неадекватно 

отобразила различие между Богом Отцом и Богом Сыном. Император Константин, испугавшись росту 

недовольства его политикой, перешёл на сторону ариан, которые после этого ещё долго пользовались 

императорским покровительством. Однако в 381 г. вселенский собор в Константинополе вновь 

подтвердил христологическую доктрину Никейского собора. Принятое на этом соборе тринитарное учения 

о Божестве в качестве официального вероисповедания Римской империи по сей день исповедуется Римско-

католической, восточными православными и многими протестантскими церквями. 
iii Ипполит Римский (ок. 160-235 гг.) – христианский богослов, церковный деятель, римский 

пресвитер, один из самых выдающихся христианских писателей своего времени. В христологии Ипполит 



6 
 

настаивает на реальности человеческой природы Христа и его абсолютной божественности (Отец и Сын – 

два образа божества), за что его обвиняли в отступлении от монотеизма. В своём учение о Божестве он 

пишет: «Есть только один Бог, Отец и Создатель вселенной. Он – Сын, поскольку Он так назван, и 

получает это наименование, но по сущности (ousia) есть только один (Дух). Бог не является Духом, 

отличным от Слова, ни Слово (Логос) не отлично от Бога: есть, таким образом, только одно единственное 

Лицо (prosopon), различаемое по имени, но не по сущности… это Слово (logos) – единственный Бог, и… 

Он был воплощён… Тот, Кого мы видим и прикасаемся – это плоть, то есть Сын, а Тот, Кто пребывает в 

Нём – Отец». 
iv Докетизм (от греч. dokeo – казаться), раннехристианское учение, основанное на абсолютном 

противопоставлении духа и материи, характерном для гностицизма. Поскольку материя рассматривалась как 

низшее по отношению к духу и принципиально злое начало, невозможно было допустить, чтобы Бог 

действительно сделался человеком, поэтому докеты считали, что Христос лишь казался человеком, и либо 

он воспринял человеческий образ при рождении, расставшись с ним на кресте, либо само его тело было 

небесной, эфирной природы. Прямым следствием такого взгляда было утверждение, что ввиду своей 

нематериальности Христос не мог страдать и умереть на кресте, а, следовательно, не мог и воскреснуть. 

Гностицизм (греч. gnosis – знание) – религиозное течение, развивавшееся параллельно христианству, 

представлявшее собой сочетание восточных и эллинистических мотивов с христианской интерпретацией 

истории и предназначения человечества, восходящей к посланиям апостола Павла. Общим для гностических 

систем является резкий дуализм – противопоставление духа и материи. Согласно гностикам, Высший Бог 

обитает в занебесной области, однако из сострадания к человечеству он направляет к людям своего 

посланца (или посланцев), чтобы научить их, как освободиться из-под власти Демиурга (злой силы). 
v Учение о Логосе создано в I в. Филоном, иудеем из Александрии, который стремился к тому, 

чтобы иудейское вероучение осветить и осмыслить с помощью понятий, развитых в античной 

философии. В центре его учения стояло понятие Логоса, сыгравшее затем большую роль в различных 

направлениях христианской теологии. Бог, по учению Филона, не обладает никакими качествами, не имеет 

протяженности во времени и пространстве. Познать и выразить Его невозможно. Посредником между этим 

абсолютным божеством и реальным миром служит Логос – Слово, Разум. Мир (космос) – всего лишь 

отображение логоса. Логос – порождение Бога. Ниже него находятся «силы Божие», воздействующие на 

мир и человека: благость, милосердие, справедливость, могущество, мудрость. Через Логос человек может 

достичь единения с божеством. 
vi Римский пресвитер Савеллий, наиболее яркий представитель модализма, учил, что Бог – единое 

Существо, а три Лица – это как бы три проявления одной и той же Природы, три «личины» (prosopon), 

под которыми Бог является людям (греческий термин «лицо» – prosopon означает не столько личность, 

сколько «личину», маску актера). Одна и та же неделимая Монада (понятие доклассической и 

классической философии, используемое для обозначения фундаментальных элементов бытия, от греч. 

monas - единица, единое) действовала в разные времена в трёх различных модусах: в Ветхом Завете Бог 

проявлял Себя как Отец, в Новом Завете как Сын, а в Церкви после Пятидесятницы как Святой Дух. Бог есть 

«Сыно-Отец»: вне отношения к миру Он есть молчащая Монада, а в отношении к миру Он есть Слово-Логос. 

В 217 году среди служителей Римской области произошло разделение, в результате которого Ипполит 

возглавил группу служителей, разделявших доктрину Логоса, тогда как Каллист и, одновременно с ним, 

Савеллий, возглавили монархиан. Согласно ряду свидетельств Ипполит был провозглашен своими 

последователями епископом Рима, став первым в истории антипапой. По преданию, был отправлен на 

рудники во время гонения императора Максимина и перед своей мученической смертью воссоединился с 

Церковью. 
vii Каллист (160-222) – руководитель маленькой церковью Трастиверы, бедного римского пригорода, 

находившегося на противоположной от главного города стороне Тибра (по преданию, был ранее рабом). Он 

стал епископом Рима в 217 году и погиб, когда злобная, настроенная против христиан толпа выволокла его 
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из его церкви, забила насмерть и сбросила в колодец на церковном дворе. Папа Каллист издал «эдикт», 

которым широко отворялись двери покаяния для самых тяжких грешников, каковы, например, прелюбодеи, 

полагая, что христианское общество не может оставаться идеально-прекрасным по своим нравам. Если бы в 

самом деле требовать абсолютной святости от членов церкви, то церковь ограничилась бы очень малым 

количеством людей. Чтобы избежать такой крайности, папа дал позволение посредством покаяния 

отпускать даже тяжкие грехи, и таким образом достигнуть хоть относительной святости церкви и с тем 

вместе дать возможность христианскому обществу раздвинуться и разрастись как можно больше и шире. 
viii Ойкономия – это свод правил и практических советов по управлению домашним хозяйством, 

представляющим основную хозяйственную единицу древности и раннего средневековья. Термин 

«ойкономия» употреблялось в трудах древнегреческих мыслителей Ксенофонта и Аристотеля. Буквально 

оно означает ''домоведение'' (от ''ойкос'' - дом, домашнее хозяйство и ''номос'' - учение, закон). 

Тертуллиан Квинт Септимий Флоренс (ок.155-ок.220) – уроженец Карфагена, до 35 лет занимался 

юриспруденцией в Риме. Около 195 г. он принял христианство, вернулся в Карфаген и стал одним из 

видных деятелей местной Церкви; оставил после себя около 40 трактатов, 31 из которых сохранился. 

Полностью отрицая материальность Бога, ибо Бог есть дух, он всё же говорит о телесности самого Бога. 

Телесность эта нематериальна, но в то же время и отличается от чистого духа. Так и человеческая душа, 

хоть и отлична от человеческого тела, всё же обладает некой телесностью. По мнению Тертуллиана душа 

человеческая была поселена Богом в Адаме и Еве, а затем передается из поколения в поколение посредством 

семени, сохраняя в себе как образ Бога, так и первородный грех прародителей человечества. Подобные идеи, 

высказанные Тертуллианом, позднее были отвергнуты Церковью, однако в целом, его учение стало одним 

из оснований всей христианской теологии. 
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Преп. Хёнг Джин Мун 

Январь 2007г 

Тренировка в нашей жизни 

Интервью. Джулиан Грей 

 

Джулиан Грей: 

Хёнг Джин ним, как вы пришли к тому, чтобы начать эти семинары? 

Хёнг Джин Ним: 

Изначально я не собирался оставаться в Корее. В моих планах было вернуться в Гарвард, чтобы 

зарегистрироваться в программе на соискание звания доктор философии. 

Какую бы религию или традицию вы не изучали в Гарварде, она подвергается строгому 

критическому анализу. Такова атмосфера либерализма. Они всегда атакуют религии, которые 

придерживаются консервативных ценностей. Но я не думаю, что это приносит какую-то пользу. Я 

разговаривал с Отцом. Он отнесся с большим пониманием. Конечно, я не собирался стать 

академиком, чтобы преподавать в Гарварде до конца моих дней! Я хочу быть ближе к членам. Я хочу 

иметь дело не только с книгами, я вижу себя как практик в Движении Объединения. Идеология 

Движения - это не то, что нужно знать, а то, как нужно жить. 

Вы не можете просто знать что-то, и на этом успокоится. Нам нужно изменить общество, нам 

нужно помочь больным и бедным. Наша теория имеет дело с реальной жизнью. Мы пытаемся быть 

вовлеченными в общество. Мы развиваем очень широкую деятельность, но вопрос в том, насколько 

мы сосредоточены на центральной задаче, которую нам нужно осуществить внутри нашего 

Движения, на создание прочных истинных благословленных семей, которые станут примером для 

всего мира? 

Нам нужно воплотить четыре великие сферы сердца и три царских права, создавая четырех 

позиционное основание на индивидуальном и семейном уровнях…, воплотить три благословения. 

С чего же начать? 

Мой старший брат (Ён Джин ним) подчеркивал важность одного метода. Я чувствовал, что мы 

должны дать нашим членам нечто большее, чем просто большие цели; великая миссия содержит как 

цели, так и средства их достижения. 

Как мы можем помочь людям реализовать их идеалы реальным образом? Когда появляются 

дети, жизнь становится реальной, а не эфемерной. Это далеко не всегда какие-то мистические опыты. 

Это вызовы, как внутреннего плана, очень эмоциональные, психологические, так и внешнего. Кроме 

того, это также духовные вызовы. 

Как мы начинаем понимать, что это именно те уровни, на которые нам нужно сейчас обратить 

внимание, и где будет начало нашего успеха в практическом направлении? 

Джулиан Грей: 

Отец уже столько всего осуществил, но осталось еще много того, что должны сделать мы. 

Хёнг Джин Ним: 

Если изучать религии, то можно увидеть, что Отец – самый успешный религиозный лидер, 

которого можно только найти за последние 200 лет и даже за всю историю религии. Он оказал 

влияние на миллионы людей по всему миру. Еще во время его жизни мы присоединились к главному 

руслу провидения. 

Приведу в пример церковь Мормонов. Их основатель был брошен в тюрьму и убит. Но Отец и 

наше Движение вместе смогли преодолеть все это, мы достигли колоссальных успехов. Вопрос лишь 

в том, как идти дальше. Религия должна заботиться не только о том, как привлечь к себе людей, но 

также и о том, как их удержать. 

На пути развития навыков и способностей мы должны все больше приводить в 



9 
 

соответствие наши слова и поступки, постоянно наблюдая за тем, насколько они согласуются. 

Поэтому я подчеркиваю важность практики. 

Когда мы осуществляем что-то на практике, мы можем многое узнать и многому научиться. 

Например, 30 минут медитации, которую мы делаем, наполнены разными опытами и 

переживаниями. Они полны эмоциями, видами природы, мыслями, чувствами – всем, что только 

возможно. И за это короткое время мы можем очень много узнать о самих себе. 

Мы говорим о двух “Я”: одно - то, что я думаю о себе сам, и другое – то, что я есть на самом деле. 

Это важно потому, что наши супруги и наши дети должны иметь дело с нашим настоящим «я»! 

Главным стимулом для проведения подобных семинаров явилось мое желание показать, как мы 

можем тренировать свои душу и тело. В UTS (Теологическая семинария объединения) мы 

фокусировались, прежде всего, на этом. В то время мы не вдавались слишком глубоко в сферу 

семейных отношений. Просто это была хорошая возможность потренировать наш волевой аспект... 

Мы всегда тренировали нашу интеллектуальную или эмоциональную сферу. И это может стать 

хорошим инструментом для создания мира в вашем доме. Мне всегда было очень интересно: как мы 

можем использовать упражнения, объединяющие душу и тело, для того, чтобы стать лучше как 

мужья, как отцы, братья и т.д. Такая взаимосвязь [интеллекта и эмоций, души и тела] является 

ключевой. Даже в моей собственной жизни помимо моих тренировок на единство души и тела у 

меня есть семья, в которой все тесно взаимосвязано. Если я не способен систематически 

пересматривать свою жизнь и очищать себя от разного рода вторжений или гнева (например, когда 

я сержусь на детей), то часто я терплю поражение. 

Как вы заметили на опыте, время медитации превращается в какой-то хаос, очень похожий на 

нашу жизнь, потому что в эти 30 минут на нас начинает обрушиваться сразу столько всего, что нам 

нужно научиться справляться с такой ситуацией, чтобы она не вызвала у нас стресс или усталость. 

Мы учимся тому, как взять на себя роль субъекта, кроме того, мы хотим знать, как стать еще 

лучшим объектом, чтобы быть еще более благодарными за каждую мелочь, которую дает нам Бог. 

Такой навык также необходим в наших семьях, потому что, например, когда муж пытается что-то 

сделать (пусть это даже какое-то маленькое дело), то это требует с его стороны очень много усилий. 

Если жена способна уловить это и сказать спасибо, то муж почувствует себя признательным. 

Например (смеется), обычно ее приводит в ярость, когда он берет зубную пасту и не кладет ее на 

место; но сегодня он сделал по-другому, и это действительно стоило ему усилий. Когда мы начнем 

чувствовать, что люди стараются, когда начнем ценить их усилия, для нас станет очевидным тот 

факт, что мы все стараемся быть лучше. 

Обычно мы думаем просто: “Ну, я же стараюсь”, но когда вы оглянетесь вокруг и посмотрите на 

своих детей, то увидите, что и они стараются! Мы хотим развивать свои способности, становиться 

лучшими объектами для Бога и открывать в себе эти великие дары; но в то же время мы хотим 

научиться тому, как не потерять роль субъекта, когда падшая природа атакует нас, или мирские 

ценности и искушения вторгаются в нашу жизнь. Быть сильными душой и телом – вот что, я думаю, 

является центром нашей жизни. Потому что, по словам Отца, если мы этого не добьемся, то на небеса 

не попадем (смеется). 

Поэтому нам нужно иметь с этим дело в Движении, мы должны начать с практики. Давайте 

начнем систематический подход, который согласуется с нашим учением. В Божественном Принципе 

заложено так много ценного. Я пытаюсь донести до людей, что он открывает много систем, 

например, учение о душе и теле – это ведь целая система. 

Но как вы используете ее? В этом весь вопрос! Есть также система, о которой мы говорили на 

семинаре, - пять уровней того, как разделить любовь с супругом. И это должно быть на всех уровнях 

в жизни человека, это тоже система в рамках Принципа. Но как мы применяем эти знания в нашей 

супружеской жизни? 
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Если мы понимаем, что Принцип – это целостная система, то можем начать использовать 

инструменты Принципа, т.е. мы можем начать воплощать учение Принципа. Надеюсь, что вы это уже 

знаете. Я чувствую, что это удивительно, потому что может вдохнуть жизнь в теорию. Это не просто 

какие-то мечты о том, чтобы однажды попасть в тот самый идеальный мир. Нет, мы можем 

использовать все эти системы, мы можем начать строить этот мир прямо сейчас. Меня это очень 

воодушевляет, вот поэтому я начал проводить такие семинары. 

Джулиан Грей: 

Какие у вас планы на будущее относительно этих семинаров? 

Хёнг Джин Ним: 

То, что я действительно хочу сделать, так это начать вкладывать свои силы в разработку 

методики. Я надеюсь развить ее до такой степени, чтобы сделать мудрость Принципа 

легкодоступной для всех людей независимо от религии или национальности. По сути, это то, что 

мы и должны делать. Передо мной стоит вопрос: как мы можем помочь людям улучшить их 

жизнь? 

Однажды мне довелось побывать в гостях у друга моего сына. Я встретился с его родителями. 

Они не члены Движения, но знают, кто я такой. Они спросили меня: “Во что вы верите?” Конечно, 

когда нам задают такой вопрос, нам не терпится сказать что-нибудь о мессии на подобии: 

“Преподобный Мун – Мессия!” Но я ответил: “Мой отец учит тому, что мы должны создать 

гармонию между нашими душой и телом. Мы участвуем в таинстве Благословения на брак. Мы 

смотрим на брак как на святую традицию, благодаря которой может быть достигнут истинный мир. 

Отец учит нас тому, как создавать истинные семьи, то есть здоровые крепкие семьи, которые могут 

внести свой вклад в общество”. 

Если вы посмотрите на нашу теологию в контексте того, что нам необходимо сделать, то это и 

есть то, во что мы верим. Когда я сказал им об этом, то эти люди воскликнули: “О, как это здорово!” 

Для них это тоже было интересно. Все эти аспекты их также интересуют. Тогда я открыл для себя, 

что не имеет значения, были ли эти люди долгое время в Движении, или вообще ничего не знают о 

нем, все они хотят достичь единства души и тела, хотят узнать, как создать крепкий брак и как иметь 

лучшие отношения со своими детьми. 

Эти желания и устремления рождаются вследствие того, что каждый аспект нашей личности 

(души): интеллект, эмоции и воля находятся в поиске. Эмоциональная сфера ищет взаимодействия с 

красотой, интеллектуальная сторона - с истиной, волевой аспект ищет взаимосвязи с добром. Мы 

начинаем понимать и использовать все наше существо целиком и полностью, мы можем начать 

делать свою жизнь более красивой, более истинной и доброй. 

Я думаю, что это является основой для всех людей. Это очень практичный способ, чтобы начать 

менять свое отношение к своей семье, отношение к самому себе и другими людьми. Я считаю, что 

это может помочь всем людям, не обязательно только членам Движения, потому что, в конце концов, 

мы должны помогать всему миру. 

Я надеюсь, что такая программа будет разработана со временем, вот почему мы просим членов 

делиться своими мыслями по этому поводу. Мы действительно хотим создавать такую программу 

все вместе. 

Например, Стивен Кови взял принципы церкви Мормонов и применил их к жизни так, чтобы это 

было доступно всем. Мы должны были делать все это в отношении лидерства, семьи... всего, что 

угодно. Я верю, мы можем добиться успеха в этом деле. 

Если мы посмотрим с точки зрения системного подхода на системы Божественного Принципа, 

то увидим, что они действительно очень действенны. Они всегда существовали, но мы просто не 

знали, как ими пользоваться. Как мы можем внедрить их в жизнь и начать применять таким образом, 

чтобы приумножать красоту, истину и добро? Если мы сможем сделать это, то это будет прекрасно 
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– и не только для наших членов, но и для всего мира. 

Итак, я надеюсь, что мы сможем разработать такие материалы, которые будут легкодоступны 

людям, помогут им добиться успеха во всех направлениях и стать счастливыми и здоровыми. 

Мы провели семинары и теперь, надеюсь, сможем перейти к медитативным упражнениям, 

которые помогут сфокусироваться больше на практике. Мы будем использовать их в жизни, но, 

кроме того, мы будем учиться таким традициями, как, например, простая чайная церемония, 

принятая в Корее, в которой применяется очень принципиальный подход. 

За чайным столом сидят отец, мать и дети. Мы можем проводить эти церемонии и учиться тому, 

как подавать друг другу чай или что-нибудь еще полезное для здоровья, как наслаждаться этими 

дарами природы; также мы будем учиться делать друг другу массаж ног, например. Я научился этому 

у моей жены. Когда кто-нибудь из наших детей испытывает эмоциональный голод, она делает им 

массаж ног перед сном, и тогда они чувствуют, что их обожают! 

Такой телесный контакт: осязание, прикосновения просто необходимы нам как людям, которые 

взаимодействуют друг с другом, особенно это необходимо в наших семьях. Нам нужно обнимать друг 

друга, делать друг другу массаж ног. Даже отец может опуститься и сделать массаж своему ребенку. 

Поэтому я хочу развить систему, где мы все вместе сможем практиковать все это и вместе 

радоваться! Сейчас наступила эпоха полного освобождения и избавления, когда мы можем начать 

радоваться и дарить друг другу счастье и здоровье. И мы уже сейчас можем начать воплощать это в 

реальность, чтобы стать сильнее во всех отношениях. 

Я надеюсь, что то, что я пытаюсь сделать, действительно поможет. Я считаю, что в нас заложено 

гораздо больше, чем мы думаем. Если мы глубже заглянем в самих себя, то обнаружим, что можем 

стать такими людьми, которые повлияют на все человечество, которые могут реально помогать 

людям. Благодаря ресурсам, заложенным в Принципе, мы сможем восстановить все необходимые и 

полезные системы. 

Джулиан Грей: 

Эта работа поможет будущему Движения? 

Хёнг Джин Ним: 

Я надеюсь, хотя не могу ничего обещать. Только Бог знает.... 

Джулиан Грей: 

Каждый захочет помочь вам... 

Хёнг Джин Ним: 

Я всегда говорю людям: “Не пытайтесь сделать все сразу; это слишком много”. Все 

заканчивается обычно тем, что мы сдаемся и все бросаем, потому что берем на себя слишком много 

работы. Старайтесь сделать один маленький шаг. Делайте что-нибудь маленькое. Мелочи – вот то, 

что создает прочные отношения, а не великие дела. Я думаю, что люди забывают об этом. 

Что касается Отца, мы не видим, сколько искренности и посвященности он вкладывает в 

каждый свой день, час и даже миг. Мы видим только крупные провозглашения и события, но для 

этого требуется огромная подготовительная работа. В реальности это только один аспект всех 

усилий. Я действительно хочу, чтобы вы это поняли. Когда мы смотрим на такого человека как Отец, 

мы должны понимать, что он велик не потому, что делает великие дела. Он делает много всего, но 

зачастую все решают маленькие, незаметные вещи, которые, в конце концов, приносят нам всем 

спасение. 

Как его ребенка, меня спасает даже такая мелочь, как простой разговор с ним. Хочу привести 

один пример. Когда в разговоре с кем-то мы вдруг начинаем говорить в один и тот же момент, то 

оба останавливаемся и даем друг другу возможность сказать. Мы думаем об Отце как об очень 

субъективном ораторе: он очень много говорит, учит своих детей, весь день рассказывает им что-то 

(смеется) – но все это совсем не так! 
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Если случается, что мы оба хотим что-то сказать одновременно, то он останавливается, а я жду, 

пока он что-то скажет, но он дает возможность МНЕ сказать. Вы видите, все совсем наоборот! Вот 

таким маленьким поступкам на доверие, свидетельствующим об эмпатии и умении слушать, я особо 

благодарен в наших отношениях с Отцом. Я не могу так! Я думал над этим и понял, что я не 

поступаю так со своими детьми. 

Я учусь на этом. Я чувствую, что крепкие семьи строятся на множестве подобных маленьких 

усилий. Вот это и есть путь к созданию крепкой семьи и возможность достичь единства между 

душой и телом. Такое трудно будет сломить. Это то, что построено множеством маленьких вкладов, 

усилий и тренировки. 

Отец очень смиренный человек. Как его ребенок в разговоре с ним я всегда удивляюсь тому, 

насколько он способен просто слушать. И это действительно была та часть наших отношений с 

Отцом, которая более всего обогатила меня, она помогла мне понять ценность умения слушать. 

Это осознание помогло всей моей семье, моей жизни, моим отношениям с женой и детьми и т.д. 

Просто способность сказать: “Да, как отец я могу остановиться и выслушать то, что говорят мои 

дети”. Обычно мы так не делаем, потому что мы доминируем в разговоре - ведь мы же Папы! Но это 

не то, что мне довелось испытать в моих отношениях с Отцом, и мне его пример кажется очень 

вдохновляющим. 

Вот о каких аспектах жизни Отца я хотел поделиться с вами. И в завершение хочу сказать, что 

не просто его слова являются для нас примером, но вся его жизнь. Мы также хотим видеть другие 

стороны его жизни, те, о которых словами не расскажешь. Мы хотим видеть, как он живет и 

воплощает все в своей жизни. 

Джулиан Грей: 

Вы напоминаете мне Отца в его студенческие годы. В вас можно уловить искорку молодости 

Отца... 

Хёнг Джин Ним 

(смеется) Я еще просто зародыш по сравнению с Отцом! Определенно я даже рядом с ним не 

стою. Я вижу в нем реальный пример жизни по Принципу. 

Недавно я был свидетелем того, как Отец вдруг начал щекотать мамину ногу. Они просто начали 

резвиться как два маленьких невинных ребенка. Я бы хотел посмотреть на себя, когда мне будет 87 

лет, и я буду весь в морщинах: смогу ли я быть все еще также свободен, гармоничен и един с собой. 

Мы говорим об этом в Обете Семьи номер 4 – свобода, гармония, единство и счастье! 

Я понял, что Принцип – величайшее учение, потому что это не просто теоретический Принцип, 

но живой Принцип. Я люблю наблюдать за Отцом и Матерью, за тем, что они делают. Когда я 

рассказал об этой ситуации в присутствии Отца, он был просто переполнен радостью. Как люди с 

рациональным складом ума, мы можем порой удариться в теоретизирование и потерять ту свободу, 

которая позволяет нам просто делать все от сердца с эмоциями и волей и вести себя свободно. Наш 

рационализм нас останавливает. 

Лингвисты говорят, что 10% информации при общении передается вербально и 90% -

невербально. Иными словами, если мы будем учиться только со слов Отца, то узнаем лишь 10% 

того, что он хочет нам рассказать о своей семье, о своем истинном браке с Матерью, мы узнаем лишь 

10% о его отношениях с Богом. Нам нужно начать искать и видеть остальные 90%. Я чувствую, 

что невербальные способы постижения истины в совокупности с вербальными создадут более 

целостное понимание того, как мы можем стать истинными родителями. 

 



13 
 

Как восстановить честность в лидерстве и финансах 

Выступление Кук Джин Нима на Ассамблее Лидеров Чхон Иль Гук 

25 февраля 2007 г.[*] 
 

Здравствуйте. Я рад видеть вас здесь сегодня. 

Сегодня я хотел бы обсудить 5 основных тем. 

Во-первых, я бы хотел рассмотреть 5 правил менеджмента, которые мы используем в Фаундейшн. Я 

хотел бы еще раз познакомить вас с понятием Шести Сигм. И затем я более детально объясню процесс 

последовательного усовершенствования. 

После этого, я хотел бы обсудить миссию «Фаундейшн Бизнес Груп»[?], составные темпы роста и 

наконец, последняя тема — период освобождения. 

Вот пять правил менеджмента, которые мы дали нашей Группе. 

• Во-первых, мы попросили наших менеджеров предпочитать результат, а не статус, положение 

• Предпочитать ответственность, подотчетность, а не известность 

• Предпочитать ясность, а не определенность 

• Предпочитать продуктивный конфликт, а не гармонию 

• Предпочитать доверие, а не неуязвимость 

Одна из наиболее существенных проблем, с которой мы столкнулись в Движении Объединения, 

было то, что многие наши организации и лидеры были больше заинтересованы в том, чтобы 

сохранить свои посты и свой статус, чем в том, чтобы сфокусироваться на достижении реальных, 

субстанциальных, измеримых результатов ради пользы всей нашей Церкви. 

И, как результат, поскольку они были заинтересованы в защите своего статуса, они не желали 

посмотреть в лицо реальности, и отчеты становились искаженными, в них были преувеличения, и 

понижение статистики не разрешалось. 

Что мы попытались сделать в Фаундейшн, в Tongil Group здесь, в Корее, это быть более 

открытыми, прозрачными, правдивыми, и предоставлять и делиться информацией со всеми 

лидерами и со всеми членами Церкви. 

И замечательно то, что когда вы проявляете доверие, уважение и честность, то вы получаете то же в 

ответ. Итак, наша работа заключалась в том, чтобы помочь людям стать свободными и честными с 

самими собой, помочь им стать свободными и честными в служении нашим Истинным Родителям и 

достижении существенных результатов. Это то, чем я хотел бы поделиться с вами сегодня — как мы 

можем стать свободными, потому что сейчас мы живем в эпоху освобождения! Наша ответственность 

не в том, чтобы закабалять людей, а в том, чтобы освободить их, освободить их духовно, чтобы все они 

смогли войти в Царство Небесное и стать детьми Бога. 

Вот определение Шести Сигм. Это способ измерения процессов; цель, близкая к совершенству, 

представленная 3,4 изъянами на миллион возможностей (ИНМВ); подход к изменению культуры 

организации. Наиболее точное определение Шести Сигм — это широкая и понятная система создания и 

сохранения активного бизнеса, достижения успеха и лидерства. 

[?] Foundation Business Group 

  

Шесть базовых принципов: [1] 

1. Искренний интерес к клиенту 

2. Управление на основе данных и фактов 

3. Ориентированность на процесс, управление процессом и совершенствование процесса 

4. Проактивное (упреждающее) управление 

5. Сотрудничество без границ (прозрачность внутрикорпоративных барьеров) 

6. Стремление к совершенству плюс снисходительность к неудачам 

Мои братья и сестры, нас всех собрали вместе и привели сюда наши Родители. И нас всех собрал вместе 
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наш Божественный Принцип и учение этой Церкви. А Принцип учит нас тому, что теперь, с приходом 

наших Истинных Родителей наступила эпоха совершенства! 

Друзья мои, мои братья и сестры, если это настоящая эпоха совершенства, не думаете ли вы, что Бог 

открыл концепции того, как достичь совершенства на земле, совершенства в существующих сегодня 

организациях? В то же время, Он раскрыл духовную истину Божественного Принципа нашим 

Истинным Родителям, так чтобы и духовный, и внешний аспекты могли в гармонии достичь 

совершенства в эту эпоху. 

Очень интересно, если вы заглянете в Библию, то увидите, что на шестой день Бог создал 

человека. А когда мы изучаем Принцип, то узнаем, что если бы не грехопадение, то число шесть 

представляло бы число совершенства. Разве не интересно, что сегодня субстанциальный путь 

достижения совершенства заключен в философии Шести Сигм? 

Мои братья и сестры, в наши дни совершенство достижимо. Но оно достижимо через неудачи. В 

методике Шести Сигм, в ходе последовательного совершенствования, чтобы улучшиться, нам 

необходимо терпеть неудачи. 

Поэтому, когда Иисус как Мессия пришел на землю, он проповедовал всем людям в мире: «Не 

судите, да не судимы будете.» Он учил нас любить и прощать грешников, обнимать тех кто отпал 

от Бога. Все люди в этом мире — дети Бога. 

И наша ответственность в эту эпоху — собрать всех детей Бога и привести их в Царство Небесное. 

Это схема процесса усовершенствования деятельности. Процесс последовательного 

усовершенствования заключен в философии Шести Сигм. Основа этой схемы — замкнутый цикл. Это 

замкнутая круговая система, означающая последовательное усовершенствование. Итак, как же она 

действует? 

Сначала вы выбираете процесс, который необходимо усовершенствовать, затем — ключевые цели; 

далее вы выбираете определяющие показатели и разрабатываете концепцию изменений. Это называется 

Цикл Шухарта-Деминга: планирование — действие — изучение — воплощение (Цикл 

Последовательное совершенствование 

• Процесс: Фаундейшн Бизнес Груп 

• Ключевые цели: Переход на прибыльный уровень 

• Определяющие показатели: Доход от деятельности 

• Концепция изменений: Продажа или ликвидация нерентабельных компаний, ситуации которых 

не могут быть легко исправлены. 

Когда мы разработали концепцию изменений, и теперь мы осуществляем ее. Мы Планируем — 

проводим маркетинговую оценку всех предприятий нашей Группы, определяем какие из приносящих 

убытки компаний слишком трудно будет привести к прибыльности, от которых мы будем избавляться. 

Затем, мы Делаем — избавляемся от запланированных компаний. Затем Изучаем результаты, как то, что 

мы сделали повлияло на доходы Группы. Если эффект положительный, то мы сохраняем концепцию 

изменений как Стандартную Рабочую Стратегию (CPC) [3] бизнес-группы. 

  

Таковы результаты первой операции непрерывного цикла улучшений: мы продали такие компании, как 

Уэком, INP, Хёндэ Индастриз и Санг Щин Инвестментс, и объявили банкротами такие, как Хва Щин, 

Пластик Софтвэар, Прайм Солт и Санг Уон Кинг Криль. 

Мои братья и сестры, некоторые люди говорят, что бизнес каким-то образом продает себя сам, но на 

самом деле это не было так просто — продать и избавиться от некоторых предприятий. Дела у нашей 

Группы становятся лучше, потому что мы делаем определенные действия и осуществляем эти 

концепции изменения. 

Итак, это первый цикл, и мы произвели ощутимое улучшение с помощью этих действий, наши убытки 

от деятельности существенно уменьшились. С помощью этих действий мы уменьшили наши убытки 
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примерно на 60 миллионов. Теперь, когда мы выполнили первый шаг цикла, нам нужно создать новую 

концепцию изменений. Мы знаем первый цикл — это ликвидировать или продать предприятия, которые 

трудно привести в норму. Это остается в нашей СРС, мы не отказываемся от этого. Если мы столкнемся 

с подобной ситуацией в будущем, мы используем эту СРС. 

Теперь, чтобы еще больше улучшить деятельность нашей Группы, нам нужно создать новую концепцию 

изменений. Итак, процесс остается тем же самым, ключевые цели и определяющие показатели — тоже, 

меняется только концепция изменений. 

Итак, продолжаем последовательное усовершенствование 

• Процесс: Фаундейшн Бизнес Груп 

• Ключевые цели: Переход на прибыльный уровень 

• Определяющие показатели: Доход от деятельности 

• Концепция изменений: Реструктуризация нерентабельных предприятий с целью выхода на 

прибыльный уровень или уменьшения убытков 

Я не знаю, кто из вас когда-либо занимались реструктуризацией предприятия, но в сфере менеджмента 

реструктуризация — одна из самых трудных задач, а провести реструктуризацию успешно — еще 

труднее. Я могу говорить об этом основываясь на своем опыте, потому что я провел несчетное 

количество часов, работая над этими проектами реструктуризации. Я провел собеседования с сотнями 

людей, и мне пришлось принять сотни решений о том, кого уволить. Друзья мои, люди не увольняются 

сами по себе, это трудная работа, которой мы занимались в течении двух лет. 

Итак, Цикл ПДИВ 

• Мы разрабатываем план реструктуризации компаний, которые были неприбыльны или 

приносили низкую прибыль 

• Мы осуществляем эти планы 

• Мы изучаем результаты и их влияние на прибыль, получаемую Группой 

• Если эффект был положителен, то мы сохраняем эту концепцию изменений в СРС нашей Бизнес-

группы 

Мы перестроили такие компании, как Иль Хва, Иль Щин, Сэге Таймс и группу компаний TIC. 

Сегодня утром вице-председатель нашей Группы выступал перед вами с отчетом. Вы можете видеть 

качество менеджмента, который сейчас есть в нашей Группе. Сейчас у нас работают профессионалы 

высокого уровня. Итак, в результате второго цикла последовательного усовершенствования, убытки 

нашей Бизнес-группы еще уменьшатся, и прибыльность возрастет. 

Теперь, когда мы прошли два цикла последовательного усовершенствования, нам нужно создать 

следующую концепцию изменений. Ключевой момент, который необходимо понимать — это то, что 

усовершенствование бизнеса, развитие организации, происходит целенаправленно (букв. 

  

намеренно). Ничего в деловой организации не происходит случайно, все должно быть спланировано, 

чтобы произойти успешно. 

Третий цикл последовательного усовершенствования 

• Процесс — снова Фаундейшн Бизнес Груп 

• Ключевые цели: Переход на прибыльный уровень 

• Определяющие показатели: Доход от деятельности 

• Концепция изменений: Развитие низкорентабельных предприятий 

Затем мы приступаем к нашему циклу ПДИВ 

• Мы составляем план роста доходов, прибыльности, чтобы более эффективно использовать 

преимущества, полученные от снижения расходов. 

• Мы выполняем этот план 

• Мы изучаем результаты и их влияние на прибыль, получаемую Группой 
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• Если эффект был положителен, то мы сохраняем эту концепцию изменений в СРС нашей Бизнес-

группы 

В результате, мы добились улучшения благодаря росту прибыли Central City, Young Pyong, Il Sung 

Construction and Sun Won Construction. В деятельности всех предприятий нашей Группы произошли 

улучшения, ни одно не ухудшило показателей. Случайность ли это? Давайте будем справедливы. Мы 

все взрослые люди. Мы можем сделать Группу Тонгил невероятно успешной. Мировое Движение, наше 

Движение Объединения, может быть невероятно успешным. Но, чтобы реализовать наш потенциал, мы 

должны быть честными сами с собой. 

Итак, после трех циклов последовательного усовершенствования, мы получили три Стандартных 

Рабочих Стратегии: 

• Мы будем продавать или ликвидировать нерентабельные компании, ситуации которых не могут 

быть легко исправлены 

• Мы будем реструктуризовать нерентабельные предприятия с целью выхода на прибыльный 

уровень или уменьшения убытков 

• Мы будем развивать низкорентабельные предприятия 

Мы уже провели реструктуризацию в «Сеге Таймс». И президент этой компании усердно трудился, и 

ему пришлось принять много трудных решений, чтобы провести эту реструктуризацию. Все мы в 

Тонгил Фаундейшн и во всем Движении Объединения высоко ценим его усилия, приложенные чтобы 

осуществить эти изменения. Нам всем следует поблагодарить президента «Сеге Таймс» г-на Ли 

аплодисментами! (Аплодисменты) 

Но, друзья мои, какова наша вторая СРС? Реструктуризовать нерентабельные предприятия с целью 

выхода на прибыльный уровень или уменьшения убытков. Хотя мы уменьшили убытки в «Сеге Таймс», 

они все еще велики — около 20 млн. долларов в год. Мы начинали с убытков в 30 млн. долларов, сейчас 

— 20, но это недостаточно хорошо. В соответствии с нашей СРС, мы будем продолжать 

реструктуризацию, до тех пор, пока мы не приведем эту организацию в устойчивое состояние. Мы 

достигли больших успехов, но наша работа все еще в самом начале. Она еще не закончена, она только 

еще начинается! 

Теперь, когда мы осуществили три цикла последовательного усовершенствования, какая задача стоит 

перед нами? Мы должны придумать новую концепцию изменений для следующего цикла, четвертого 

цикла. А после того, как мы осуществим четвертый цикл, будут пятый, шестой, седьмой и так далее. 

Последовательное усовершенствование продолжается все время, оно никогда не заканчивается. В этом 

причина того, что организации сегодня могут достичь состояния, близкого к совершенству, в качестве 

производимого ими продукта. Потому что они последовательно производят улучшения в своей 

деятельности и своей продукции. 

  

Мои братья и сестры, это воистину эпоха совершенства. Мы видим, как субстанциальное совершенство 

достигается сегодня, сейчас. 

Мои братья и сестры, мы здесь не для того, чтобы говорить о бизнесе. Мы здесь для того, чтобы говорить 

о наших Истинных Родителях. Мы здесь для того, чтобы говорить о провидении Бога для человечества, 

Его провидении и Его воле для земли. Мои братья и сестры, разве вы не верите, что Бог последовательно 

действовал на протяжении истории и через каждого из нас, чтобы привести всех нас в Царство 

Небесное?! Разве вы не верите, что Бог хочет спасти всех Своих детей и собрать все человечество, всю 

семью людей, вместе, как единую семью под Богом, не исключая ни единого человека?! 

Друзья мои, мои братья и сестры, я также разделяю с вами эту убежденность. Интересно, что когда мы 

смотрим на Божественный Принцип и на цикл последовательного усовершенствования, мы можем 

увидеть Шесть Сигм и цикл последовательного усовершенствования в Божественном Принципе, 

который мы читаем каждый день. Наши Истинные Родители уже научили нас всему. Вся истина 
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находится у нас перед глазами, но мы слепы. Мы не видим, что там. Сейчас время отбросить нашу 

предвзятость, нашу нетерпимость, нашу жадность и наш эгоизм и по-настоящему воспринять истину 

нашего Бога и наших Истинных Родителей, как Истинных Родителей всего человечества, всех людей! 

Если посмотреть на цикл последовательного усовершенствования, то в качестве процесса мы выберем 

провидение восстановления. Ключевая цель — восстановить Божье владычество, установить Авраама в 

качестве Отца Израиля. 

• Определяющий показатель: Установить основание веры через успешное приношение 

• Концепция изменений: Сделать Авраама Отцом Избранного Богом народа 

Это Принцип. Цикл ПДИВ: 

• План: Избрать Авраама отцом Израильского народа, сподвигнуть его и его потомков 

подтвердить их веру в Бога 

• Действие: Установить основание веры путем приношения телицы, овна и голубя 

• Проверка: Рассмотреть результат и его влияние на провидение восстановления 

• Если влияние положительное, то сохранить концепцию изменений как Стандартную Рабочую 

Стратегию провидения 

Результат: 

• Авраам рассек телицу и овна, как просил Бог, но не рассек голубя 

• Голубь забран сатаной 

• Из-за неудачи в приношении потомки Авраама были вынуждены страдать 400 лет в рабстве 

Итак, мы потерпели неудачу. Хорошо, что делать теперь? Повторить попытку еще раз. Это 

последовательное усовершенствование. 

• Процесс: Провидение восстановления 

• Ключевая цель: Восстановить Божье владычество, установить Авраама в качестве Отца Израиля 

• Определяющий показатель: Установить основание веры через успешное приношение 

• Концепция изменений: Сделать Авраама Отцом Избранного Богом народа 

Цикл ПДИВ: 

• План: Избрать Авраама отцом Израильского народа, сподвигнуть его и его потомков 

подтвердить их веру в Бога 

• Действие: Установить основание веры путем приношения Исаака 

• Проверка: Рассмотреть результат и его влияние на провидение восстановления 

• Если влияние положительное, то сохранить концепцию изменений как СРС провидения 

  

Результат: 

• Авраам преуспел в приношении Исаака 

• Бог продолжил действовать через Исаака и его потомков, чтобы добиться субстанциальной 

победы над сатаной 

• Основание веры было заложено 

Последовательное усовершенствование, процесс восстановления, следующий цикл 

• Ключевая цель: Восстановить Божье владычество: разрешить конфликт Каина и Авеля на уровне 

семьи 

• Определяющий показатель: Установить субстанциальное основание путем добровольного 

подчинения Исава Иакову 

• Концепция изменений: Восстановив отношения между Каином и Авелем, создать формулу 

успешного подчинения сатаны и заложить основание для прихода Мессии 

ПДИВ: 

• План: Избрать Иакова новым Авелем и Исава новым Каином 

• Действие: Установить субстанциальное основание через то, что Иаков добьется добровольного 
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подчинения Исава 

• Проверка: Рассмотреть результат и его влияние на провидение восстановления 

• Если влияние положительное, то сохранить концепцию изменений как СРС провидения 

Какой же был достигнут результат? 

• Иаков добился успеха в подчинении Исава любовью 

• Иаков заложил субстанциальное основание 

• Через Авраама, Исаака и Иакова Бог одержал победу над сатаной и заложил основание для 

Израиля 

• Основание для прихода Мессии было заложено 

Это Стандартная Рабочая Стратегия провидения 

• Моисей прошел путем Иакова на национальном уровне 

- Он создал основание веры, основанное на числе 40, и подчинил Израильскую нацию 

через три пути 

• Иисус прошел путем Иакова, чтобы стать Мессией 

- Он создал основание веры, основанное на числе 40, и создал субстанциальное 

основание на духовном уровне 

Друзья мои, мои братья и сестры, это Принцип. Бог действует на протяжении истории и через каждого 

из нас, чтобы последовательно улучшать нас. Последовательное улучшение не направлено на то, чтобы 

исключить кого-то, наоборот — чтобы включить всех. Оно не для того, чтобы создать нетерпимость, но 

для того, чтобы создать терпимость. Его цель не наказание, а прощение. Это то, что принес Иисус, и 

чему учит сейчас Отец. Я спрашиваю вас: почему вы так сопротивляетесь тому, чтобы открыть свои 

глаза и увидеть это? 

Сейчас я хочу задать вам вопрос: что такое Чхон Иль Гук? 

•    Это нация, где подчинение Каина Авелем происходит естественно и постоянно Что это значит? 

- Смотря на передачу власти в демократических странах, мы видим, что Каина 

представляет партия власти, которая без сопротивления передает власть Авелю — 

новой партии, получившей большую поддержку народа 

В эту эпоху завершения, где находится Бог? Он со всеми людьми. 

- Если взять этот процесс естественного подчинения, и бесконечно ускорить его, то Чхон 

Иль Гук — это место, где каждый — Авель 

  

Поэтому в Царстве Небесном люди, которые служат только себе, эгоистичные, не могут возвыситься и 

занимать авторитетное, влиятельное положение. Я пришел сюда не благодаря своему авторитету. Я 

здесь только потому, что Истинные Родители попросили меня придти. И сегодня я стою перед вами, 

только ради служения нашей церкви и всем членам. В моем положении я пришел сюда не для того, 

чтобы судить вас, наоборот, моя ответственность — быть судимым вами. Это ответственность всех 

лидеров. 

Вот цитата из речи наших Истинных Родителей «Божья идеальная семья и ответственность граждан 

Чхон Иль Гук»: «Царство Небесное — это мир, где все люди естественно живут ради друг друга. 

Следовательно, антагонизму и зависти нет места в этом мире. В этом мире не правят деньги, положение 

или власть. Там успех каждого является частью всеобщего успеха, симпатии каждого отражают 

всеобщие симпатии, и радость каждого является всеобщей радостью». 

Я не теолог, я не учился в семинарии. Откуда же я знаю это? Я думаю, этот вопрос который вы должны 

задавать, поскольку вы — пасторы. 

Миссия Фаундейшн очень проста. Это миссия, данная Истинными Родителями, ничего больше. 

- Утвердить на земле Нацию Объединения 

- Помочь воссоединению Северной и Южной Кореи 
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- И восстановить все материальные ценности на сторону Бога 

Как мы можем это сделать? Это очень просто. Мы можем сделать это, став людьми, которые могут 

завоевать доверие нации, став Авелями для нации. 

• Нам нужно показать, что мы способны распоряжаться и преумножать материальное достояние 

Церкви 

• Нам нужно увеличить богатство Церкви, чтобы оно представляло значительный процент от 

экономики страны 

• Нам нужно увеличить число членов Церкви, чтобы оно составляло значительный процент 

населения 

Мы можем сделать это. Мы можем это сделать, если проявим честность и прозрачность в управлении 

общественными ресурсами. 

Сделать Корейскую нацию нашей очень легко. Нужно всего лишь, чтобы 50% населения страны стали 

нашими членами. Мы живем в сфере демократии, ни один индивидуум или организация не собирается 

просто так отдать нам власть. Если мы хотим управлять этой страной, нам нужно сделать все население 

этой страны нашим. 

Как мы можем сделать это? Проблема не во внешнем мире, не сатанинский мир является проблемой. 

Мы сами являемся проблемой. Проблема в нас. 

Причина того, что мы не способны были расширить нашу Церковь, в том, что мы достигли предела 

внутри себя. Мы не ухватили уверенности наших Истинных Родителей в Принципе, в истине. Это 

разрыв, расхождение между тем, как воспринимаем мы, и как воспринимают Бог и Истинные Родители. 

Сегодня VIP и тысячи людей уважают Истинных Родителей, но они не присоединяются к нашему 

Движению. 

Причина этого проста. Они видят, что наша организация все еще незрелая. Она неспособна понять, 

включить в себя организации, которые находятся на более высоком уровне развития. Наши лидеры все 

еще незрелые. Они еще не поднялись до уровня, на котором они полностью отбросили бы свои амбиции 

и жадность. Наши лидеры изучали запоминали Божественный Принцип сотни раз, и наверное знают его 

наизусть, но все же они пропустили саму суть! Прямо как евреи во времена Иисуса. Они знали Писание 

и Моисеев закон наизусть, но они пропустили его суть! Путь искупления — это путь религии стадии 

формирования. Это наше сегодняшнее состояние. Чтобы войти в новую эпоху, нам необходимо 

избавиться от прошлого, и войти в новую эпоху, где мы 

  

действительно сделаем нашу церковь вселенской, и действительно станем церковью и организацией на 

стадии роста и завершения. Это наша борьба и наш вызов сегодня, здесь и сейчас. 

Мои братья и сестры, если мы можем создать организацию, которая основана на политике и правилах, 

которые обеспечивают право на индивидуальные достижения, которая направлена на справедливость, а 

не стремление к власти, тогда множество церквей, тысячи и десятки тысяч, присоединятся к нашему 

Движению. Я полагаю, что это направление, в котором ведут нас Истинные Родители. Нам лишь нужно 

открыть глаза, чтобы увидеть это. 

В плане бизнеса, цели Фаундейшн очень просты 

- Увеличить рыночную стоимость входящих в Фаундейшн компаний 

- Увеличить рыночную стоимость принадлежащей Ф. собственности 

- Обеспечить денежный поток для поддержания роста Церкви Мы можем сделать это. 

Вот хорошая иллюстрация составных темпов роста (показывает график). Вот здесь мы начинали 50 лет 

назад. Здесь мы сейчас. Если мы действительно будем следовать намерениям Истинного Отца, где мы 

можем быть через 50 лет? 

Этот график иллюстрирует составные темпы роста. Через 50 лет, если мы начнем с одного миллиарда в 

активе нашей Церкви, и будем расти на 10% каждый год, то через 50 лет у нас будет 120 миллиардов 
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долларов. Если мы будем расти на 12,5% в год, то через 50 лет у нас будет более 360 миллиардов. Если 

мы будем расти на 15% в год, то начав с 1 миллиарда, через 50 лет мы будем иметь более 1000 

миллиардов долларов. Это очень простой урок. Средний уровень дохода, на протяжении долгого 

времени выльется в экспоненциальный рост величины вклада. 

Важнее оставаться в игре, чем крупно выигрывать. А оставаться в игре можно, избегая риска и сохраняя 

капитал. 

Сохранение капитала — это краеугольный камень в инвестиционных стратегиях. Причина нашей 

неудачи в бизнесе не в том, что мы инвестировали слишком мало, а в том, что мы инвестировали 

слишком много. Нам нужно запомнить этот момент. 

Этот слайд показывает разницу между эпохой искупления и эпохой освобождения. Очень явное 

различие. Привидение Бога до прихода Иисуса и после его прихода очень отличаются. То же самое верно 

и в нашей ситуации. Время, когда Движение Объединения находилось на этапе формирования, и когда 

оно находится на стадии роста, очень отличаются. Нам нужно произвести этот переход, чтобы осознать 

Божью волю и видение Истинных Родителей. 

В эпоху искупления происходил процесс создания оснований веры и субстанциального. 

• Ной строил ковчег 

• Авраам делал приношения 

• Моисей в пустыне 

• Это было время абсолютного подчинения иррациональным приказам 

Эпоха освобождения отличается. 

• Это время прихода Мессии, и время когда его принимают 

• Время понимания Божьих намерений, а не следования закону 

• Время, когда человек руководит собой основываясь на собственной совести 

• Время братских отношений и принятия друг друга на вселенском уровне 

Вот библейские цитаты. [ в английском тексте и аудио вырезаны :-( ] Прочтите их сами. Все очевидно. 

Иисус исцелял в Субботу, и водился с грешниками и мытарями. Конечная цель закона, который дал Бог, 

в том, чтобы привести людей ближе к нему, и освободить их от греха. 

  

Какое значение это имеет для меня? Мы все страдали. Я страдал, вы страдали тоже. Но нам нужно 

помнить, что мы страдали, чтобы другим не пришлось. 

• Члены ЦО должны научиться быть более открытыми, принимающими и «вселенскими» 

• Сейчас время, когда нет дискриминации 

• Это время, когда все люди могут унаследовать Божье благословение и Царство Небесное 

благодаря жертвам Истинных Родителей 

Я покажу вам последний слайд и пойду. Это слова Истинных Родителей из речи «Божья идеальная семья 

и Ответственность, которую призваны выполнить граждане Чхон Иль Гук»: 

«Главные атрибуты Божьей истинной любви — то, что она абсолютна, уникальна, вечна и неизменна, и 

каждый, кто практикует Божью истинную любовь, будет жить вместе с Богом, разделит с Ним Его 

счастье, и будет наслаждаться правом участвовать на равных в Его трудах, и правом наследования. 

Поэтому, жизнь, прожитая ради других, жизнь истинной любви, является абсолютно необходимым 

условием для вхождения в Царство Небесное.» 

Наши Истинные Родители и Бог дали нам ключи к Царству Небесному. Они в Словах Истинных 

Родителей. Все, что нам нужно делать — использовать эти слова на практике. 
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Речь Хёнг Джин Нима в Японии. 28 июня, 2007 год 

 

Доброе утро! 

Мы с братьями и сестрами каждый день проводим «тренировки сердца». И прежде чем я начну свое 

выступление, я хотел бы провести такой тренинг с вами. Для начала давайте разогреемся. Представьте, что вы 

на кухне. Представьте в деталях, где лежат ваши палочки, где стоит стол. На самом деле, детальная визуализация 

является не легкой задачей. 

Однако, если мы начнем перемещаться в своем воображении, мы начнем видеть все с большей точностью. 

Например, давайте подойдем к холодильнику. Открыв его, вы видите стакан воды, поставьте этот стакан на 

стол. Как вы увидели на опыте, гораздо легче становится визуализировать предметы, когда вы двигаетесь. 

А теперь представьте, что вы уже не на кухне, а в камере тюрьмы Хыннам. Кроме вас там никого нет. 

Прямо перед вами окно с решеткой. Ваши руки тянутся к окну и хватаются за решетку. А теперь посмотрите 

на стену справа от вас, подойдите к ней. Проведите рукой по стене. Следите за движением своей руки. Стена 

очень холодна. Когда вы касаетесь ее, с нее начинают осыпаться маленькие камешки. Посмотрите назад. В 

одном из углов комнаты стоит металлическое ведро. Подойдите к этому ведру. Возьмите его в руки, вы знаете 

что это такое. Это ведро заключенные используют как туалет. Отец говорил, что когда он был в тюрьме, он 

спал прямо возле этого ведра, чтобы тренировать себя. Вернитесь снова в центр комнаты. Напротив вас окно с 

решеткой. Сядьте на пол. Прикоснитесь к нему. Земляной пол очень холодный. В этом месте в такой обстановке 

давайте помолимся в течение 3 минут, это молитва, которую произносил Отец, когда был в тюрьме. Когда вы 

делаете вдох, скажите: «Я живой», выдыхая, - «Спасибо!». Посмотрите снова на стену справа от вас. Вы 

слышите, что прямо за этой стеной в соседней камере находится Отец. В вашей визуализации встаньте и сделайте 

один шаг в направлении к этой стене, склонитесь перед ней в полном поклоне. Спасибо за ваши усилия. Отец 

говорил, что он постоянно повторял эту молитву благодарности, пока находился в тюрьме Хыннам. Он 

благодарил даже тех людей, которые били его, связав ему руки. Он также был благодарен тем, кто приносил ему 

пищу, не смотря на то, что они просто бросали ему ее как собаке. 

Иногда, когда мы ведем машину, мы включаем радио. Представьте, что каждый раз, когда вы включаете 

радио, диктор говорит: «Ты неудачник. Ты потерпишь неудачу во всем, что бы ты не предпринял». Вам бы 

понравилась такая радиопрограмма? Конечно, нет. Однако мы сами не замечаем, как наши мысли вещают нам 

такого рода программу. Согласно одному научному исследованию у каждого человека в течение дня возникает 

от 50 до 60 тыс. мыслей, и более 30 тыс. из них – мысли негативного характера. Нам нужно тренировать себя 

так, что когда к нам приходят негативные мысли типа «Я неудачник. У меня это не получится. Я проиграю», 

то мы сможем изменить свое мышление и думать: «Отец попадал в гораздо более сложные обстоятельства, и 

все же он сохранил благодарное отношение, поэтому и мое сердце должно быть таким же». 

Один ученый исследовал ситуацию нашей церкви в 1970х гг. он отметил, что большинство членов Церкви 

Объединения были одиноки. Разве Федерация Семей – это организация холостяков? Но в 1970-х он 

констатировал это в своей научной работе как факт. Сейчас в 2007 г ситуация нашей церкви очень сильно 

изменилась. В чем же состоят эти изменения? В 70-х гг. большинство членов работало на церковь 

полновременно (фултайм). Итак, сейчас, в 2007 году, мы больше не церковь одиноких людей, мы стали семейной 

церковью. Впервые за всю историю нашей церкви у нас появились семьи трех поколений - дедушки и бабушки 

и их внуки. 

Наступила эпоха, когда мы впервые можем воплотить все принципиальные понятия нашей философии: 

четырехпозиционное основание, четыре Великих Сферы Сердца, 3 царских права, идеал истинной семьи и т.д. 

мы не могли сделать это в 1970-х, так как у членов нашей церкви не было семей. Поэтому, я считаю время, в 

которое мы живем сейчас, является очень важным. 

Постарайтесь сделать следующее: смотрите на ваши руки и попробуйте очень быстро соединить кончики 

указательных пальцев. Сделайте это только один раз. Это не трудно, так ведь? А теперь закройте глаза и 

попробуйте повторить это снова. А это уже сложнее, не так ли? Оба пальца должны двигаться согласованно друг 
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с другом. Аналогично этому важно, чтобы развитие нашей церкви сопровождалось укреплением наших семей. 

Мы используем оба наших глаза одновременно. Таким же образом, мы должны осуществить обе наших 

ответственности: ответственность за церковь и ответственность за нашу семью. Нам нужны два уха, чтобы 

слышать, две ноздри, чтобы вдыхать аромат цветущей вишни. Нам нужны две губы, чтобы говорить. Так же 

точно эти две задачи – церковь и семья должны выполняться вместе. 

Один известный американский ученый из Сиэтла провел исследования о родительстве. Он классифицировал 

всех родителей на четыре типа. Я приведу несколько примеров. Скажем, ребенок плачет из-за того, что умерла 

его золотая рыбка. В этой ситуации родители первого типа сказали бы: «Эй, почему ты плачешь? Это всего 

лишь рыбка, не мама же твоя умерла». Родители второго типа в той же ситуации проявили бы сочувствие 

ребенку, говоря: «Ох, бедняжка!», но не предложили бы никакого решения. Родители третьего типа 

поступили бы следующим образом: во-первых, они так же выразили бы сочувствие ребенку, но потом сказали 

бы: «Ладно, а теперь давай съедим что-нибудь вкусненькое!», они бы попытались изменить атмосферу. Этот 

ученый в течение тридцати лет наблюдал и изучал эти три типа родителей и их детей. К какому же выводу он 

пришел? Он пришел к заключению, что у детей этих трех типов родителей проблемы продолжаются на 

протяжении всей их жизни. Например, проблемы с устройством на работу. Они не могут долго продержаться 

на одном и том же месте и постоянно меняют работу. Они не стабильны в браке и склонны к разводу. Они не 

очень успешны в учебе, плохо строят отношения с людьми. Это примеры того, что обнаружил этот ученый. 

Однако же он упомянул о существовании четвертого типа родителей. Как бы поступили родители 

четвертого типа в ранее приведенной ситуации? Они действительно особенные. Только 2% всех родителей в 

мире принадлежит этой категории. Итак, как же они поступают? В той же самой ситуации с умершей рыбкой, 

первое, что они сделают, это выразят сострадание и сочувствие ребенку. Но то, что они сделают после этого, 

является действительно чем-то особенным. Что же это? Выразив сочувствие, они спросят ребенка: «Что же мы 

теперь будем делать?» они задают вопрос. Ребенок сквозь слезы может ответить, например: «Нам нужно 

похоронить рыбку». И они сделают это вместе с ребенком. Потом они спросят ребенка снова: «А что бы еще 

было не плохо сделать? Может, мы положим ей на могилку цветы?» И если ребенок ответит «Да», то они 

пойдут и вместе сделают это. Таковы родители четвертого типа. Ученый также наблюдал за этим типом в 

течение 30 лет. И что же он обнаружил за эти 30 лет? Дети родителей четвертого типа становятся успешными 

людьми во всех отношениях. Обычно они выбирают престижные и уважаемые в обществе профессии, 

например, они становятся врачами. Такие люди реже разводятся, они успешны в учебе, обладают хорошими 

навыками общения. 

Эти четыре типа родителей отражают четыре подхода к решению проблем. Первый тип – «подавляющий». 

Когда возникает проблема, например, их ребенок заплакал, они просто пытаются подавить плач: «Ну что ты 

плачешь? Ну что ты треплешь мне нервы?» Когда такой ребенок вырастает, скажем, устраивается на работу, 

каждый раз, когда появляется проблема, он просто говорит: «Это все из-за него, или из-за нее. Не доверяйте этому 

человеку. Естественно такой человек сам с трудом может заслужить доверие окружающих его людей. Он 

постоянно критикует других людей, и поэтому его репутация падает. 

Второй тип родителей – «сострадающий». Если вы работаете с таким человеком, то вы все время будете 

слышать от него слова: «Да, это действительно большая проблема. Это так ужасно. Наверное, тебе все это 

трудно переживать». Но такой человек никогда не предложит вам решения. В конце концов, люди перестают 

обращаться к нему, если у них есть какие-то трудности, потому что он никогда не поможет им решить 

проблему. Он может не осознавать этого, но его популярность снизится, и доверие коллег к нему подорвется. 

Каковы же дети третьего типа родителей? Это те, которые пытаются сменить обстановку. Если вам 

случится работать с таким человеком, то когда вы столкнетесь с проблемой, он скажет: «Я не знаю, как тебе 

помочь решить эту проблему. Давай просто пойдем перекусим чего-нибудь!». Он будет пытаться найти 

любое оправдание, чтобы поскорее выйти из неблагоприятной ситуации. Работа с таким человеком – это 

сплошное расстройство – когда возникает проблема, требующая решения – он просто хочет есть. И это 

действительно очень сильно огорчает. Естественным образом такой человек теряет свою популярность и не 
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может завоевать ничьего доверия.  

Четвертый тип пытается решить проблему через определенный процесс. Когда возникает проблема, он 

признает ее сложность и выразит вам сочувствие, но потом он спросит вашего мнения: «Как ты думаешь, что 

мы можем сделать в этой ситуации?» Другими словами, он в каком-то смысле обнимает вас, вселяя в вас чувство 

хозяина и предлагая подумать над решением вместе. Так как он всегда «обнимает» других, признает их, хочет 

знать их мнение, он естественно может вести людей, и его популярность растет. Также естественно для него 

не заявлять о своих правах. 

Мы часто думаем, что люди, которые хорошо могут решать проблемы это те, у кого всегда найдется ответ 

на любой вопрос, но фактически, это люди, у которых не всегда есть ответы и решения. Однако же при 

возникновении проблемы или вопроса, на который такой человек не знает ответа, он вовлечет других людей в 

решение проблемы, приглашая их подумать вместе, так как он знает, что в таком процессе решение без сомнения 

будет найдено. Однажды один наш Посол Мира, услышав такое объяснение о четырех типах родителей, 

спросил у меня: «Какой процент родителей в Федерации Семей принадлежит четвертому типу?» Это был 

трудный вопрос. Может быть, только 2 процента. 

В 80-90-х гг некоторые ученые считали, что влияние, оказываемое родителями на детей не так уж велико. 

Вместо этого они пытались показать, что сверстники, культура окружающего общества, средства массовой 

информации влияют на детей гораздо больше, чем их родители. Однако, исследования, о которых я вам 

рассказывал, показывают то, что влияние родителей на детей очень велико. Поведение родителей определяет то, 

будет ли жизнь их детей чередой проблем или же побед. Настолько огромно влияние родителей на своих детей. 

Вы знаете что наиболее глубоко запечатлевается в памяти ребенка? Это воспоминание о том времени, 

которое он провел вместе с родителями. Но существует только один тип воспоминаний, который особенно 

глубоко оседает в памяти ребенка. Знаете какие это воспоминания? Попросту говоря это время, которое они 

проводят одни на один с родителями. Это истинно для всех людей. Но что же мы, как родители, делаем в то 

время, которое проводим наедине с ребенком? Обычно в таких ситуациях мы просто начинаем выходить из 

себя. В подобных случаях, когда родители остаются один на один со своими детьми, все заканчивается тем, что 

они начинают ругать детей, сами того не замечая. Неосознанно все оборачивается тем, что мы просто осыпаем 

наших детей упреками. Не замечая сами, мы начинаем сравнивать их с другими: «Почему ты не можешь сделать 

это так, как твой брат?» Такие воспоминания остаются наиболее живыми в памяти ребенка. 

Когда мы произносим «Обет Семьи» на Ан Щи Иль, мы повторяем: «Мы, семья, основываясь на 

истинной любви…основываясь на истинной любви». Наши дети уже тысячу раз слышали это «основываясь 

на истинной любви», но когда они слышать эти слова, они, возможно, думают: «Не знаю, как на счет 

истинной любви, но истинный нагоняй мне достается частенько, это точно». 

Может быть, это звучит смешно, но я говорю вам, что это важно находить время для того, чтобы 

проводить его наедине со своим ребенком. 

Например, в нашей семье каждые выходные мы проводим время с одним из наших детей. Мы вместе идем 

в Макдоналдс или в какой-нибудь другой ресторан. Каждый раз мы берем одного из своих детей и в течение 

того времени, когда мы с ним вместе, мы фокусируемся на этом ребенке. И я не имею в виду, что мы 

сосредоточиваемся на том, чтобы высказывать ему: «Почему ты не можешь нормально учиться в школе, как 

твой младший брат?» или «Почему ты так слабо в баскетбол играешь?» Это время мы отводим для того, чтобы 

показать ему почему мама и папа гордятся им. Мы полностью целенаправленно вкладываемся в это. Прежде 

чем пойти с ребенком, мы составляем список. Например, мы можем записать три пункта, почему мы, как папа 

и мама гордимся им. Существует очень много исследований по этому вопросу, но все они подтверждают одно: 

большинство детей не могут найти ответа на вопрос: «Почему твои родители гордятся тобой?», потому что 

родители просто никогда не говорили им этого. 

В Америке очень распространена организованная подростковая преступность. Один социолог наблюдал 

за такими бандитскими группировками и пришел к заключению, что 90% детей в этих бандах никогда не 

слышали от своих родителей слов «Я люблю тебя». Мы как родители можем думать: «Ну, конечно, я люблю 
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тебя. Ты же мой ребенок. Это же и так очевидно». Но для них это не очевидно. На самом деле. Дети 

очень часто сомневаются «действительно ли мои папа и мама любят меня?» Как я сказал, дети больше всего 

запоминают то время, которое они провели наедине со своими родителями. Но что же они слышали от нас в это 

время, это лишь постоянные упреки: «Ну разве ты не можешь сделать все как полагается? Какой противный 

мальчишка!» Поэтому им ничего не остается кроме как снова усомниться: «Действительно ли мои родители 

меня любят?» Итак, если у вас несколько детей, то проведите один выходной с первым ребенком, другой 

выходной – со вторым ребенком, третий выходной – с третьим и т.д. Это очень просто. 

Некоторые из вас могут сказать: «У меня нет на это времени. Я занят, и мои дети заняты. У меня много 

дел в церкви». Однако же в неделе 168 часов. Поэтому если вы выделите всего лишь один час из этих 168 часов, 

и посвятите его тому, чтобы сделать вашу семью истинной семьей, я не думаю, что это так много отнимет у 

вас. В вашем распоряжении еще остается 167 часов. На самом деле, совершенно не обязательно проводить с 

детьми много времени, это не всегда эффективно. Может быть, кто-то из вас решит проводить с ребенком раз в 

неделю целый день, но в этом случае есть вероятность того, что вы оба, и вы, и ваш ребенок начнете сходить с ума. 

Если вы проведете с ребенком целый день, то это еще совсем не гарантирует эффективности этого времени. 

Время, которое вы проводите вместе с ребенком может быть коротким, но если вы проведете его хорошо, если 

вы действительно вложите всю свою любовь, оставите у него хорошие воспоминания, то эффект может быть 

гораздо выше. 

Обратите внимание на нашу философию. Те, кто изучают нашу теологию мгновенно поймет, что 

абсолютно центральной нитью в ней является построение истинных семей. С самого начала, когда Бог творил, 

Он хотел именно этого - семьи, любви в семье. Все основные постулаты нашей идеологии, такие как четырех-

позиционное основание, четыре великих сферы сердца, три царских права, все это может быть найдено только в 

семье. Поэтому вы не можете себе даже представить, насколько драгоценен каждый ребенок, каждый член вашей 

семьи. 

Мы уже несколько лет применяем эту методику в воспитании наших детей, хотите знать каковы же 

результаты? Знаете насколько они изменились? Между нашими детьми исчезли ревность и конкуренция. 

Когда наступает очередь нашего старшего сына провести время с нами, второй сын говорит ему: «Иди с мамой 

и папой», потому что он знает, что на следующей неделе придет его черед. Ревности здесь нет места. 

Почему каждый из наших детей так драгоценен? Потому что каждый из них произведет на свет наших 

потомков, он преумножится в них. 

Именно с такой целью – ради будущих поколений, вы – японские братья и сестры и работаете так 

усердно сейчас. Это решающе важно, чтобы у наших потомков все было в порядке, и что такая традиция 

передана им надлежащим образом. 

У меня 5 детей. Что случится, если я буду выражать свою любовь только самому младшему? Может 

быть, этот младший ребенок и унаследует традицию любви, но если другие дети будут вспоминать только то, 

как родители ругали их, это и станет той традицией, которую они неосознанно передадут своим потомкам. 

Допустим, у каждого из пяти моих детей будет также по пять своих детей. Это означает, что только пять моих 

внуков унаследуют традицию любви, но остальные двадцать – нет. 

Вчера мы ходили в гости к одной семье, где нам рассказали следующую историю. Дочь в этой семье 

поехала учиться за границу. Спустя какое-то время она присылает своему отцу письмо. Вот что было написано 

в этом письме: «Папа, я знаю, что ты терпеть не можешь парней с татуировками и серьгами в ушах, но я 

встречаюсь с таким человеком. В настоящее время он в тюрьме, потому что его поймали за попытку продать 

наркотики. Но когда он выйдет, мы собираемся пожениться. А еще, я беременна от него. После свадьбы мы 

собираемся переехать в Китай, поэтому, скорее всего, мы с тобой больше не увидимся». Когда отец этой 

девушки прочитал письмо, он был просто ошарашен. Он чуть сознание не потерял. Но в самом низу письма 

была приписка: «Папа, на самом деле все, что я написала выше – неправда. Я это выдумала. Но у меня 

действительно проблемы – я провалила экзамен». Эта девочка была не очень сильна в науке, и каждый раз в 

прошлом, когда она неудачно писала тест, отец всегда ругал ее: «Я закончил несколько престижных 
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университетов, почему ты не можешь хорошо учиться? Ты знаешь сколько денег я потратил на твое 

обучение?» Но после того, как он прочитал это письмо и понял, что она провалила экзамен, он прокричал «Ок 

Мансей!» Он был так счастлив просто потому, что все остальное, что она написала ему о своем татуированном 

бой-френде, сидящем в тюрьме за продажу наркотиков, ее беременности и переезде в Китай, все это оказалось 

неправдой. После этого он вымолвил: «Она провалила экзамен. Ну, это ничего страшного». 

Когда мы живем как семья с нашим супругом или супругой и детьми, мы часто ссоримся по пустякам. 

Мы треплем друг другу нервы, придираемся без причины. Если мы будем продолжать жить таким образом, 

то наши отношения вскоре ослабнут. Мы часто представляем себе сатану таким, каким рисуют его в комиксах: 

высокий мускулистый парень с красной кожей, крыльями и рогами. Но он выглядит совсем не так. 

Представьте, если бы такой трехметровый краснокожий парнишка был среди вас, его не так-то трудно было бы 

приметить. Но он не такой. Он появляется в повседневной жизни, когда благословленные супруги ссорятся друг 

с другом, причиняют друг другу боль, дерутся на мечах, которыми являются их собственные слова. В 

такие моменты сатана стоит рядом и аплодирует им, говоря: «Еще! Еще!» Ему нравится наблюдать такие сцены 

больше, чем смотреть корейские мыльные оперы. Он просто замирает в ожидании того, что же случится дальше, 

в следующей сцене, на следующей неделе. На самом деле сатана приходит к нам в нашей обычной повседневной 

жизни. Он знает, что благословленные семьи наиболее дороги Истинным Родителям, поэтому он намеренно 

атакует их. 

Это та стратегия, которую он использует, чтобы разрушить Чхон Иль Гук. 

Если вы пытаетесь просто «найти» время для ваших детей, вы никогда не сможете его найти. Не «ищите» 

это время, лучше «создайте» это время. Если мы не будем уделять времени нашим детям, нашим 

благословленным семьям, сатана будет постоянно продолжать атаковать нас в этой области. Наша церковь 

может казаться огромной и великой снаружи, но внутри она тоже должна быть прочной и здоровой. Перед 

тем, как начать эту лекцию, мы сделали упражнение для того, чтобы быть способными отражать сердце 

Истинных Родителей, не так ли? 

«Я никогда не смогу стать хорошим отцом. У меня никогда не получится найти время для моих детей. Мы 

никогда не станем хорошими мужем и женой. Похоже, нам просто придется продолжать жить так же как мы 

и жили, оставив все как есть. Мы должны принять то, что наши супружеские отношения потеряли свои 

краски и стали скучными». Если такие мысли рождаются у вас тысячи, десятки тысяч раз, то, в конце концов, 

они материализуются. Поэтому, как только вы услышите такую программу - быстро переключитесь на другой 

канал. 

Вы когда-нибудь слышали об Аусшвице????? Для тех, кто не знает я коротко поясню. Аусшвице - это 

название немецкого концентрационного лагеря во времена Гитлера. Нацисты заключали в эти лагеря множество 

людей, по большей части евреев и помещали их в разные страшные, безумные условия, проводя опыты на этих 

людях, расстреливали или отравляли ядовитыми газами. Эта информация известна со слов очевидцев, 

выживших в этих лагерях. Согласно их свидетельствам, есть два типа людей. Люди первого типа умирали очень 

быстро, но люди второго типа смогли выжить. Например, те, кто очень быстро умирал, говорили: 

«Сегодня четверг, но в воскресенье нас освободят». Они отчаянно надеялись на освобождение в воскресенье. Но 

приходило воскресенье и ничего не происходило. И тогда они начинали думать: «Возможно, меня 

освободят в следующий вторник». И снова они были охвачены ожиданием, но ничего не происходило. Тогда 

они думали: «Хорошо, значит, это случится в четверг». Но ничего не случалось. То есть таким людям 

постоянно приходилось испытывать эмоциональные взлеты и падения. Такие люди очень быстро умирали. Но 

были также те, кто выживал. Они говорили сами себе: «Я не знаю, когда меня освободят, поэтому я найду то, за 

что я могу быть благодарным сегодня. Я постараюсь научиться чему-то сегодня». Они думали не о завтра или 

следующем воскресенье, или четверге, они думали о «сегодня». Если такому человеку довелось, например, 

увидеть рассвет через дырку в заборе, то он с благодарностью думал: «Бог по-прежнему любит меня». Эти 

люди смотрели на тех, кто умирал и тех, кто выживал, и пытались узнать: «Почему этот человек умер, а почему 

вон тот выжил? Какие люди умирают, а какие выживают?» Мы часто думаем, что люди добиваются успеха 
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или терпят поражение благодаря окружению, в котором находятся, однако все заключенные концлагеря 

находились в одних и тех же условиях. Они вели один и тот же образ жизни в одинаковых обстоятельствах. 

Люди, которые выживали, не выглядели лучше, они не были выходцами из более благополучных семей. Они 

не получили более хорошего образования и не имели более хорошей работы, чем другие. Так в чем же было их 

отличие от других? В их образе мышления. 

Живя вместе с супругом(ой) и детьми, мы можем думать: «Возможно, в воскресенье мои дети начнут 

слушаться меня». Но наступает воскресенье, и ничего не меняется. Потом мы думаем: «Ну, тогда, может быть, 

со вторника мои дети начнут понимать меня». 

Но во вторник так ничего и не происходит. «Ну, тогда это случится в четверг», - думаем мы. Итак, наши 

ожидания и силы сконцентрированы на том самом дне, но мы не способны ценить наших детей, нашу жену 

или мужа, нашу мать или отца сегодня. 

Я слышал одну интересную историю. Однажды пошел сильный дождь, так что затопило все окрестности, 

а вода все продолжала прибывать. Пытаясь спастись от потопа, один старик поднялся на крышу своего дома, 

где он молил Бога о спасении. В это время мимо проезжала пожарная машина. Пожарные крикнули старику: 

«Эй, скорей спускайся, садись в машину!» Старик на это ответил им: «Я останусь. Бог спасет меня», и 

продолжал молиться: «Пожалуйста, пошли архангела Гавриила мне на помощь». Между тем вода продолжала 

прибывать. В это время проплывали мимо двое в лодке. Они прокричали ему: «Эй, мужик, давай быстро в 

лодку!» Но он ответил им: «Оставьте меня. Бог спасет меня». Но вода все продолжала прибывать и 

достигла уже его ног, в то время как прилетел вертолет. Люди из вертолета скинули ему вниз веревку и 

прокричали: "Давай скорей сюда!" Но старик крикнул им в ответ: "Нет, я не пойду. Бог спасет меня". Вода 

продолжала подниматься и, в конце концов, накрыла старика. Он утонул. Отправившись на Небеса, он 

предстал перед Богом и спросил Его: "Бог! Почему ты меня не спас? Почему ты не послал мне архангела 

Гавриила?". На это Бог ответил: "Ты - болван! Разве я не посылал тебе пожарных, лодку и вертолет?" 

Иногда мы думаем, что именно так Бог решит наши проблемы. Мы думаем: "Архангел Гавриил придет 

и спасет меня". Мы думаем, что вдруг рассеются тучи на небе, на нас снизойдет свет, и мы услышим звуки 

небесной музыки. Но не всегда все происходит так, как мы ожидаем этого. Мы думаем: "Я хочу, чтобы Бог 

решил эту проблему таким образом", но на самом деле Бог решает ее по-другому. Дети создают нам много 

проблем, например, неожиданно ваш ребенок говорит вам, что он хочет научиться играть в баскетбол. Вы 

можете подумать, что это принесет вам только дополнительных трудностей, но, кто знает, может быть, это его 

желание играть в баскетбол и есть тот самый "вертолет", который изменит жизнь вашего ребенка. Мы никогда 

не знаем, какой способ Бог будет использовать, чтобы помочь нам. Мы думаем: «Если мне Бог поможет вот так, 

то тогда я согласен». Но если мы зациклены на этой идее, мы можем не заметить проходящих мимо пожарной 

машины, лодки и вертолета. На самом деле, пожарные в машине, двое в лодке и человек, сбросивший веревку с 

вертолета, были ангелами. Они все могли спасти этого старичка, но он упустил все шансы, потому что это 

было не то, чего он ожидал. Поэтому самое важное – это всегда хранить душу открытой. 

Вы никогда не знаете на 100%, как Бог собирается помочь вашей семье, как Он поможет вам в 

отношениях с вашими детьми или супругом. Тем не менее, когда я смотрю на Истинных Родителей и на Бога, 

у них всегда есть план. Когда мы сомневаемся в себе, говоря: «Я не смогу этого сделать. Я никогда не стану 

истинным родителем. Я никогда не смогу улучшить отношения с моей женой и т.д.» - эти слова не от Бога 

и Истинных Родителей. Это наши собственные слова. Но Отец сказал: «Прежде чем стремиться овладеть 

вселенной, овладейте самими собой». Если мы каждый раз выражаем заботу о наших детях: «Ох, я беспокоюсь, 

что он пойдет по неправильному пути. Я боюсь, что он начнет пить. Может, он сделает что-то не так», если в 

наших мыслях постоянно крутится такая пластинка, то это будет влиять на наших детей. Они скажут: «Если мои 

родители все равно во мне сомневаются, то, может, я просто буду совершать все эти плохие поступки». Такое 

возможно. Если наш ребенок действительно доставляет нам проблемы и разбивает наше сердце, когда мы 

включаем такую радиопрограмму в своих мыслях, нам нужно быстро переключит канал. Нам нужно сказать 

себе: «Нет, я люблю этого ребенка. У него или у нее есть такие-то и такие-то хорошие качества». У Бога есть 
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определенный план. В нашей жизни могут быть ситуации, когда мы чувствуем себя почти врагами в 

отношениях с членами нашей семьи, но никогда не знаешь, может быть, Бог позволяет нам пройти через 

это, чтобы научиться любить их снова, простить их и быть прощенными ими. Посмотрите поближе на этот 

пример. Люди, которые выжили в концлагере, доверили вопрос о своем освобождении Богу, но они не просто 

бездействовали день за днем. Они были нацелены на то, чтобы вынести какой-то урок из каждого дня, или 

найти то, за что они могут быть благодарны сегодня. 

Они доверили Богу такой вопрос, как «Когда я уже выберусь из этого заключения?» Они не просто сидели 

и ждали, пока Бог освободит их, они пытались найти что-то хорошее в каждом дне. 

Мы должны так же тренировать себя: «Сегодня я могу подарить своим детям немного больше любви. 

Сегодня я смогу узнать больше хорошего о своей жене». 

Жизнь – очень хрупкая штука. В один прекрасный день она может неожиданно оборваться. Я понял это, 

когда мой старший брат ушел в духовный мир. Поэтому, когда у вас есть возможность побыть с вашими 

любимыми детьми, мужем или женой, вашими родителями, пожалуйста, скажите им, что вы любите и цените 

их. Когда кто-то умирает, то люди приходят на похороны с букетами цветов. Но, пожалуйста, дарите цветы 

своим любимым, пока они еще живы. Члены нашей семьи настолько важны. 

В начале этой речи мы сделали упражнение, для того, чтобы почувствовать сердце Истинного Отца, 

когда он был в тюрьме Хыннам, находясь в тягчайших условиях. Вы получили много интеллектуальных 

знаний: о четырех типах родителей, об организации «дня ребенка» для каждого из ваших детей, и т.д. Но есть 

одно упражнение, которое мы с вами еще не делали. Какое? 

Как вы знаете из Принципа, наше сердце связано с тремя составляющими души: с эмоциями, 

интеллектом и волей. А сейчас мы проведем упражнение, которое связано с миром эмоций. 

Пожалуйста, все встаньте. Станьте по парам, если вы пришли с супругом (супругой), то встаньте с ним 

(ней) в паре. Или если ваши дети пришли вместе с вами, то вы можете образовать пару с вашим сыном или 

дочерью. Если вы встали в паре с тем, кто не является вашим родственником, представьте, что этот человек 

ваш отец или дедушка, или если это женщина, то представьте, что она ваша мама или бабушка. Если вы в паре 

с вашим мужем или женой, то пусть все будет так, как есть - вы супруги. Мы сейчас узнаем способ, которым 

Истинные Родители обнимали друг друга на Брачной Церемонии. Есть определенная методика: во-первых, мы 

кланяемся друг другу. Пожалуйста, поклонитесь друг перед другом. Второй шаг – обнимите друг друга 

глазами. Нет, парочки, я сказал глазами. Если человек, стоящий перед вами не приходится вам родственником, 

представьте, что перед вами ваш отец. Потом обнимите ладони вашего партнера вот так. И, в конце концов, 

обнимитесь, но не просто склонившись друг к другу и похлопав напарника ладонью по спине. Обнимите его 

настоящим глубоким объятием. 

Продолжайте обнимать друг друга, закройте глаза. Если вы обнимаете вашего отца, скажите: «Отец, 

спасибо». Если вы обнимаете свою жену, то скажите: «Спасибо, дорогая». Вспомните, когда последний раз 

вы обнимали своего отца. Когда последний раз вы обнимали свою жену и говорили ей спасибо? Поэтому, 

обнимите их сейчас, скажите им три раза «спасибо», глядя в их глаза. Потом обнимите друг друга глазами 

еще раз, обнимите ладони вашего партнера и поклонитесь друг перед другом. Спасибо огромное. 

Итак, сейчас некоторые из вас в течение 2-3 минут обнимали какого-то совершенно незнакомого 

мужчину или женщину. Тогда насколько же легче для вас будет, вернувшись домой, обнять вашу любимую 

жену или мужа. Поэтому, пока у вас еще есть возможность жить рядом с вашим мужем, женой, детьми, 

пожалуйста, скажите им, что любите их, обнимите их, посмотрите им в глаза, делайте такое упражнение 

регулярно. 

Мы тоже проводим такие тренинги с нашими детьми каждый день. Вы можете подумать, что это мелочи, 

но если вы не будете целенаправленно выделять на это время, то у вас не будет времени даже просто взглянуть в 

глаза ваших детей. Ваши дети сомневаются в том, что вы любите их, поэтому скажите им это, скажите, 

что цените их. 

Когда я только что женился, я никогда не держал свою жену за руку, потому что я занимался 
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восточными единоборствами и был преисполнен «мужской гордости». Но когда мой старший брат Ёнг Джин 

Ним перешел в духовный мир, я вдруг осознал, что все что у меня было – это моя «мужская гордость», и я совсем 

не являлся отражением моих родителей. Сейчас я все время держу свою жену за руку даже перед всеми 

братьями и сестрами. Посмотрите фотографии Истинных Родителей, они всегда держатся за руки. Но когда 

Отец держит Маму за руку, он делает это не обычным способом. У него есть свой секретный способ. После 

смерти Ёнг Джин Нима я начал узнавать об Истинных Родителях не только со слов, которые говорит Отец, но 

также наблюдая за ними в повседневной жизни. Особенно члены нашей церкви и пасторы должны быть едины 

со своими супругами, поэтому убедитесь в том, что вы постоянно показываете миру насколько едина ваша пара. 

Вы должны делать это с уверенностью. Вам ни к чему эта «мужская гордость». Отец не показывает этой 

«гордости». В следующий раз, когда у вас будет возможность, посмотрите, как Отец держит Мать за руку. Он 

постоянно ласкает Мамину руку. Отец всегда говорит Матери: «Мама, спасибо тебе. Я очень ценю тебя. Я 

тебя люблю. Все будет хорошо». Даже когда он не произносит эти слова, он выражает это каким-нибудь 

другим способом. Мужьям и женам следует проводить такой тренинг каждый день. 

Если вы не будете говорить своим детям, что любите их, то кто-нибудь другой сделает это. Люди из 

бандитских группировок, из якузы могут сказать вашим детям милые слова, для того, чтобы использовать их. 

Они могут сказать вашему ребенку: «Ты нам нравишься. Мы тебя любим. А сейчас иди и прикончи того 

парня». Если вы не говорите своей жене, что любите ее, какой-нибудь посторонний человек может сделать это 

вместо вас. Если вы, жены, не говорите своим мужьям, что любите их, то это сделает какая-нибудь другая 

женщина. И тогда это выльется в большую проблему. Поэтому, пожалуйста, давайте практиковать это в наших 

семьях. 

В какое время вы закончили свои упражнения вчера? В 12 часов, в полночь. Во сколько вы закончите 

сегодня? В 12. Наша тренировка сегодня будет длиться только до 12 часов, но вы должны продолжать 

практиковать это и завтра. У истинной любви есть три качества: она альтруистична, она приносит радость 

другим, и она вечна. Возможно, вы уже выражали свою любовь вашей жене или ребенку сегодня, но эта 

любовь должна быть вечной, поэтому продолжайте практиковать это и завтра. Мы сделали сегодня несколько 

упражнений, но когда вы вернетесь домой, повторите их снова. И эффект от этого продлится только до 12 

ночи. Поэтому завтра вы должны практиковать его снова. Помните, что эффект от сегодняшней практики 

заканчивается в 12 часов. 

Позвольте мне задать вам один вопрос. Когда Истинный Отец кричит «Ок-Мансей», он делает это один 

или с Истинной Мамой? (Они делают это вместе). И в этот момент держит ли он Маму за руку или нет? (Отец 

держит Маму за руку). Тогда почему же наши пасторы делают это в одиночку? Так как мы должны быть 

отражением Истинных Родителей, нам нужно быть едиными с нашими супругами даже когда мы кричим 

Мансей. Разве мы не их представители? 
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Ё н А Ним : 

Не так давно у меня была возможность участвовать в одном из ралли, где Отец выступал с большой 

речью. Как обычно, событие шло своим ходом и подошла очередь Отца говорить, и в тот момент 

присутствующие очень сильно расшумелись и стали постепенно заглушать голос Отца. Я немного 

забеспокоилась, но, вы знаете Отца, он продолжал свою речь с большим энтузиазмом. В тот момент в моих 

мыслях был вопрос “Почему он продолжает давать речь людям, которые не хотят его слушать?” Но потом 

я поняла, что Отец не обращается ко всей толпе. Он видел, что некоторые вообще не слушают его, но решил 

продолжать давать речь для тех немногих, которые слушали его послание. Отец столько пота и слез 

вкладывает в благословленные семьи. Мы должны знать, насколько мы ценны. Мы благословленные семьи, 

которые Отец любит больше всего, и он холит и лелеет наши благословленные семьи. Мы должны 

гордиться тем, что мы Центральные Благословленные Семьи. 

Обет №3 

Как хозяева Чхон Иль Гук, мы семья, основываясь на истинной любви, даем обет: воплотить в себе 

четыре мира сердца, обрести три царских права и создать сферу царской семьи. 

Совершенство четырех великих сфер сердца – это путь, по которому нам нужно пройти, чтобы достичь 

совершенства, как людям. Четыре великих сферы сердца – это сфера детского сердца, сфера сердца братьев и 

сестер, сфера сердца мужа и жены, и сфера сердца родителей. Четыре великих сферы сердца должны достичь 

совершенства в вертикальной сфере Божьего сердца. Царские права означают, что Бог царствует над небесами, 

а родители – над землей. Сыновья и дочери – цари и царицы, которые наследуют царское право. Место, где 

эти царские права соединяются вместе и приносят плоды – идеальная семья. Наша семья – основание для 

осуществления Четырех Великих Сфер Сердца и Трех Царских Прав. Поэтому, мы должны жить жизнью 

любви в нашей семье. Аджу. 

Служба. 

Я люблю начинать с какой-нибудь интересной истории, или шутки. Когда я учился в 

Божественной школе (Divinity School), нам очень нравились разные анекдоты на религиозные темы. 

Сегодня я расскажу короткую шутку. В мире есть два типа людей. Люди первого типа, просыпаясь утром, 

говорят: “Доброе утро, Господи!” Люди второго типа, просыпаясь, говорят: “О, Господи! Уже утро, я 

опоздал!” 

__ 

Я хотел бы поговорить с вами сегодня о проклятиях и благословениях, или благословениях и проклятиях, 

хорошо? Часто в своих речах Отец говорит о том, что не может проклинать даже тех, кто противостоял нашей 

церкви. Если эти люди все еще не находятся в сфере любви Бога, то это, в общем-то, ответственность нашей 

церкви. Даже Отец берет ее на свои собственные плечи. Он сказал: “Это моя ответственность”. Понимаете? 

Итак, давайте, когда я буду говорить сегодня о благословениях,   обычно   мы   имеем   в   виду   ритуал   

Благословения   в   нашем   движении, благословение как бракосочетание; но сегодня я буду говорить 

о словах благословения (хороших пожеланиях), а также о словах проклятия, или порчи. 

Итак, мы должны понимать, что слова, которые мы произносим, слова, которые мы говорим, 

формируют нашу жизнь, они формируют жизни других, - наших друзей. Они формируют жизни наших 

детей, наших сотрудников. Они формируют наше окружение. Понимаете? Итак, если вокруг вас негативные 

люди, если они жалуются, ваша жизнь будет становиться все более и более негативной. Вы будете чувствовать, 

что ваше мировоззрение становится все более негативным. И это становится, конечно, большой помехой, если 

вы пытаетесь работать над чем-то, или успешно пройти тест, или достичь какой-либо победы в жизни. 

Поэтому давайте учиться использовать силу, и прежде всего, подавлять силу негативного влияния в 

нашей жизни. Если люди вокруг нас, или мы сами в наших мыслях, прокручиваем и повторяем негативные 
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утверждения – это нужно изменить, потому что иначе они будут оказывать сильный эффект на то, как мы 

живем сейчас, а также наше будущее. ОК? Поэтому, давайте учиться использовать силу слов для того чтобы 

помогать другим достичь того, что ожидает от них Бог, их Богом данной судьбы. Итак, давайте использовать 

слова для того, чтобы давать жизненные силы. Давайте вдохновлять других найти их дар, который есть только 

у них. У всех из вас есть уникальный дар, которого нет ни у кого во всем мире. Он есть у вас. Теперь вам 

нужно только выяснить что это за дар. Но Бог дал каждому из вас особый уникальный талант, который 

свойственен только вам, и который вы можете использовать для того, чтобы помочь всему миру или помочь 

людям вокруг вас. 

Знаете, в таких фильмах как Гарри Поттер, мы встречаем разные заклинания и колдовство и проклятия. 

Вы читали эту книгу? Мои дети читали ее, и, в конце концов, я тоже посмотрел фильм, и был зачарован 

всякими спецэффектами и компьютерной графикой. Это было потрясающе. Правда? 

Но мы должны понимать, что это так и есть - наши слова обладают силой. Мы -благословленные 

семьи, и для того чтобы жить благословленной жизнью, на которую благословил нас Истинный Отец, 

для того чтобы жить в этом благословении, один из секретов в том, чтобы давать много благословений. 

Итак, как это делать? Я не имею ввиду сейчас физические объекты или дорогие подарки. Я говорю о том, 

чтобы дарить больше слов-благословений. Чем больше слов-благословений вы даете другим людям, тем 

больше благословений вы получите. Потому что благословения и действие отдавания-и-принятия – эти два 

цикла – являются одним и тем же действием. Субъект отдает объекту, объект принимает и возвращает 

обратно субъекту. Может быть, вы находитесь на позиции субъекта по отношению к вашим друзьям. Вы 

можете выступать субъектом для того, кто страдает сейчас. Поэтому в этой позиции, позиции Авеля, очень 

важно для нас узнать силу пожеланий благословений людям. И снова я повторюсь, я не имею ввиду 

физические объекты, но нашу решимость и наш настрой отдавать благословения. Итак, что же все это 

значит. Я хотел бы предложить вам сегодня простую практику. Очень простое упражнение, которое я 

пытаюсь делать каждый день. Но вы тоже в своей жизни можете делать его ежедневно. Что вы можете делать, 

так это то, что кого бы вы не встретили сегодня, не важно кто бы это ни был, продавец в магазине или 

конторский служащий - кого бы вы не встретили. Это может быть заправщик. Это может быть тот, кого 

вы остановите ненадолго, кого бы вы ни встретили, попытайтесь благословить этого человека каким-нибудь 

образом. Скажите “спасибо”, благословите их жизнь, или благословите эту минуту, или этот час. 

Попробуйте и скажите: “Знаете, я по-настоящему ценю вашу работу”. 

Знаете, когда я шел сюда сегодня я заскочил в магазин 7/11, чтобы купить сэндвич и сказал продавцу: 

“Спасибо вам большое за обслуживание. Я уверен, вам пришлось всю ночь не спать”. И он был так счастлив 

просто потому, что мы подбодрили его своими словами. Итак, давайте посмотрим на благословения и то, 

как мы можем реализовать их в нашей повседневной жизни. Давайте начнем тренировать привычку давать 

благословения людям. Скажите “спасибо”. Скажите что-нибудь вдохновляющее кому-то, кому нужна 

помощь. Скажите что-нибудь, что поможет человеку поверить в себя в тот момент, когда он перестал верить 

в себя. Хорошо? Такое благословение становится мощной силой, которой они смогут воспользоваться. Это 

вообще становится чудом. Я знаю из своей собственной жизни, у меня был старший брат, который давал мне 

особенные благословения, и эти благословения остались со мной. Они являются чудом для меня. Благодаря 

им, я могу сказать, что я смог достичь, по крайней мере, чего-то, о чем я могу смело встать и сказать, что 

я сделал это. 

Но это действительно так, когда мы способны использовать такую силу слова, то это становится как 

заклинание, если вы благословляете кого-то, понимаете? Изначально благословлять значит освящать, 

делать святым. Так? Но позже в писании, в Ветхом и Новом Завете, оно уже означает что-то типа хвалы и 

славы, даже преклонить колено в благодарности. Поэтому, благословение,-вот то, что нам нужно понять - 

означало прославлять, восхвалять. Это и есть значение слова благословение. Как вы прославляете что-то? Как 

вы хвалите? Вы должны выразить это словами, вы должны сказать что-то, чтобы похвалить человека. 

Правильно? 
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Итак, благословение не будет благословением, пока вы не выразите его словами. Не достаточно 

просто думать о нем. Не достаточно просто слышать это в своих мыслях, но мы должны отдать его другим. 

Если мы можем сделать это, мы увидим, что благословение возвращается к нам в изобилии. 

Я слышал такое, когда говорят: «Ну, теперь моя супруга знает, что я люблю ее. Я не хочу, да мне и не 

нужно говорить ей. Она знает, что я люблю ее. Мои дети знают, что я люблю их. Мне не обязательно говорить 

им об этом. Я не должен говорить им, что люблю их”. Итак, у нас может появиться соблазн заявлять 

подобным образом. Но вместо этого нам нужно понять, что же такое благословение. Благословение это не то, 

что как мы думаем человек уже знает, но это некие слова, которые имеют силу позитивно повлиять на чью-

то жизнь. Так давайте же используем силу, которая у нас есть, силу благословения, чтобы благословить 

нашего супруга или супругу сегодня. Скажите ей, что вы любите ее. Скажите ему, что у него сегодня будет 

фантастический день, что он преодолеет все трудности на работе или где бы то ни было, в любой 

неблагоприятной обстановке, которую он встречает. Дайте ему ваше благословение. Благословите ее, 

когда она выходит из дома. 

Каждое утро, когда вы встречаете детей, скажите им: “Дэниел, я люблю тебя сегодня и буду любить 

всегда. Рэйчел, я люблю тебя сегодня и буду любить всегда”. Скажите это каждому из них. Каждому из них 

нужно слышать это от вас. Вы – родители. Поэтому, как родители, давайте проявим инициативу. Давайте 

начнем благословлять наших детей. Давайте не будем говорить “Да что же это такое? Почему ты не делаешь 

домашнюю работу? Почему ты не...”, конечно же, мы можем поднимать этот вопрос. Но, давайте сделаем 

так, что преобладающим большинством из того, что мы говорим нашим детям, будут благословения. 

Хорошо? Давайте говорить им, что с ними будет все в порядке, что им будет дана мудрость, спокойствие, 

терпение и воля, чтобы все преодолеть. Даже тот большой и важный тест, который им предстоит сегодня. ОК? 

Я даже приведу вам в качестве примера из своей жизни моего маленького сына. Ему чуть больше 

годика. Он только научился говорить “Да”. И для нас это великая радость. Он научился только “Да” 

говорить. Но теперь мы можем даже немножко общаться с ним. Мы можем задать ему любой вопрос, и он 

ответит: “Да”. И это так здорово, так замечательно. И догадайтесь, о чем мы спрашиваем его много раз. Мы 

спрашиваем его: “Дуги, ты любишь папу?”, и, конечно же, он отвечает “Да”. Потом мы спрашиваем “Дуги, 

а ты любишь маму?” - “Да”. И он так счастлив, когда говорит это. И нас переполняет радость, когда мы 

получаем от него такое благословение. Понимаете, когда видим силу наших слов, даже слов маленького 

ребенка, когда я как отец слышу их, меня переполняет радость. Это делает весь день счастливым. Но у меня бы 

мог выйти самый худший день, я мог бы чувствовать, что весь мир против меня, я мог быть полностью 

выбит из колеи. Но я вижу этого малыша и спрашиваю: “Ты любишь меня, Дуги?”, и он отвечает “Да” с 

улыбкой, и все это рассеивается. Вот это сила благословения. 

Когда даже маленький ребенок дает нам благословение, когда он говорит: «я люблю тебя» и 

благословляет тем самым нашу жизнь, мы чувствуем великую радость. Теперь задумайтесь над этим. В 

отношениях с нашими супругами, когда мы можем дать им такое благословение, развивайте это как навык, 

не просто время от времени, например, на празднование годовщины, если вы вспомните это, но каждый день, 

мы обновляем наше благословение каждый день. Мы обновляем нашу решимость жить жизнью, полной 

благословений. И как же этого добиться? Мы будем делать это, давая благословения, договорились? 

Итак, представьте себе, мы сейчас немного попрактикуем визуализацию, итак, если мы будем 

визуализировать, ну, предположим, большую церемонию Благословения. Выходят Истинный Отец, 

Истинная Мама, и тысячи женихов и невест, ожидающих Благословения. И давайте представим, что 

Истинный Отец просто вышел, воздел руки к небу и ушел. Это выглядело бы довольно странно. Я не знаю, 

если это вообще можно назвать Благословением. Но во время благословения, Отец выходит, но не просто 

разводит руками и уходит; он приходит и благословляет нас. 

Как вы знаете на всех религиозных церемониях, как и в нашей церкви, выходят религиозные лидеры и 

дают Благословение семьям. Для того, чтобы пожелать добра, вдохновить, восхвалить новобрачных, Отец 

выходит и благословляет их жизнь, их совместное будущее, благословляет их на то, чтобы у них был крепкий 
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брак, отношения взаимного доверия, которое они воплотят в своей жизни. Так? Поэтому он приходит 

и выражает это словесно. 

Нам всем известна история Иакова и Исава. Мы все ее помним. И помним, когда Иаков попросил 

Исаака, своего Папу, дать ему благословение. Изначально это благословение предназначалось первому сыну, 

Исаву. Но, как вы знаете, Мама Ревека сказала Иакову, что он должен получить это благословение. 

Иди, когда твоего брата не будет дома, и получи благословение. И теперь посмотрите, что ответил 

Иаков. Иаков говорит в Бытие 27:12 “может статься, ощупает меня отец мой ...” Потому что у Исава тело 

было покрыто волосами. Он был волосатым. “ Может статься, ощупает меня отец мой, и я буду в глазах его 

обманщиком и наведу на себя проклятие, а не благословение.” Он боялся. Он был испуган. «Что если отец 

проклянет меня, вместо того, чтобы благословить?» Он знал силу слов. Он знал, каким могуществом 

обладают слова его отца, той силой и влиянием, которое они имели бы до конца его дней и фактически, 

распространившуюся и на его потомков. Поэтому он очень боялся в тот момент. Теперь он получил 

благословение Исаака, оно было следующим: “да даст тебе Бог от росы небесной и от тука земли, и 

множество хлеба и вина; да послужат тебе народы, и да поклонятся тебе племена; будь господином над братьями 

твоими, и да поклонятся тебе сыны матери твоей; проклинающие тебя - прокляты; благословляющие тебя -

благословенны!” Это и было тем благословением, которое он дал Иакову. Итак, когда Исав пришел и 

сказал: “Ты дал благословение ему, дай же и мне”, что ответил на это Исаак? Он сказал: “Я уже дал его Иакову, 

и он будет благословлен”. Дав это благословение, Исаак теперь не мог взять его обратно. В этом большой 

урок для нас. Произнеся однажды какие-то слова, мы не сможем уже забрать их обратно. Если мы говорим 

людям что-то негативное, если мы говорим то, что не помогает им, мы уже не сможем никогда забрать 

обратно эти слова, и фактически, мы будем нести за них ответственность. Как отец говорит, помните 

цитату, в начале? Мы понесем ответственность за тех людей, за их жизни, если мы скажем им что-то, если 

мы проклянем их жизнь. 

А сейчас, давайте посмотрим, что же такое проклятие. Во многих культурах, например в африканской 

культуре, или афроамериканской традиции существуют различные виды проклятий. Возможно вы слышали 

о “jinx”(приносящий несчастья). Или вы слышали, наверное, о “hex” (проклятие) из европейской 

традиции. Или в культуре Ближнего Востока такое понятие как “сглаз” («порча»), когда кто-то смотрит 

на вас с завистью. И эти злые глаза проклинают вас. Итак, проклятие приносит большие несчастья, он 

приносит зло своей жертве. Давайте посмотрим, что такое проклятие в Исламе. В Исламе проклятие 

означает потеря божьего благословения. В арабском - это значит лишение. Вы лишаетесь благословения 

Бога. Вот что значит проклятие. Но согласно разным книгам, и книге Притч, незаслуженное проклятие не 

имеет никакой силы, но может вернуться к тому, кто произнес его. Это напоминает нам о том, что мы 

должны быть осторожны с теми словами, которые произносим. Мы должны быть внимательны, чтобы не 

проклясть чью-то жизнь. Потому что может случиться так, что все это вернется к нам самим. 

Давайте посмотрим на это фото (показывает слайды). Это очень интересная картина. Вон там на ней очень 

здоровый джентльмен. И в том, что он делает, отражается традиция на Соломоновых Островах. Там 

существует очень уникальный способ валить большие деревья. У них нет бензопил и подобных вещей в 

сельской местности. Итак, что же они делают, так это на 30 дней собираются вместе все маги и колдуны 

города. Каждое утро до восхода солнца, они ходят вокруг дерева и кричат на него. Они называют на него зло 

и несчастья. Догадайтесь что происходит. Через 30 дней дерево умирает и падает. Вот как это все происходит 

там. 30 дней проклятий убило это дерево. Отсюда проистекает теория, о которой говорят жители деревни, 

она заключается в том, что когда вы проклинаете кого-нибудь, когда вы плохо говорите о человеке, когда 

вы говорите людям что-то негативное, когда вы кричите, что происходит тогда? Да то, что мы убиваем 

дух этого существа. Это то, о чем говорят жители деревни. Еще они говорят, что гарантирован почти 100% 

успех. Так за 30 дней можно убить дух большого дерева. Отсюда можно извлечь огромный урок для себя. 

Нам следует быть осторожнее, когда мы кричим. 

Я знаю, иногда мы кричим на банкоматы и светофоры, на проходящие машины, и тому подобное, на 
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пешеходов, но надо быть поосторожнее с тем на кого мы кричим, и что мы проклинаем, кого мы 

проклинаем, потому что все это может вернуться к нам обратно. Итак, любое негативное утверждение, 

любое выражение с унижением, даже наша придирчивость, когда мы донимаем кого-то нашими придирками, 

все это может наслать проклятия на их жизнь. Оскорбительные слова, слова, которые приносят раны, могут 

стать проклятием и лишить людей тех благословений, которые они заслуживают. Понимаете? 

В этом мире вы можете встретить так много людей, которые все еще страдают от проклятий, полученных 

от их родителей. Может быть, они слышали что-то типа: “Ты ленивый, ты ничего не понимаешь. Ты ни на 

что не годишься. Почему ты себя так ведешь?” Такое обычно происходит с родителями, потому что они 

беспокоятся о детях, и потому что они хотят вдохновить ребенка что-то делать. Но то, как дети 

интерпретируют это, как они принимают все, оборачивается для них проклятием в их жизни. И, как вы 

знаете, может произойти то, что мы снова и снова будем прокручивать в своих мыслях эти проклятия, и 

все больше они будут проникать в наши мысли, наши поступки, наши привычки, нашу личность, и затем в 

нашу жизнь. Эти проклятья действуют почти как яд. Понимаете? Они отравляют наши души. 

Мы можем наполниться гневом, ненавистью, местью даже, жаждой расплаты. Или мы можем стать 

полностью подавленными, слабыми, обездвиженными. Такую силу слова имеют над людьми. Многие 

родители могут сказать: «Я придираюсь к детям ради их же блага». Но если взглянуть поближе – 

действительно ли ради блага другого человека мы называем его «болваном», «тупым», «ленивым»? Или «у тебя 

самые худшие гены в нашей семье», или что угодно еще. А? Я, кстати, слышал много такого, пока рос. И долгое 

время я не очень-то преуспевал в учебе. Если мы слышим: «Ты ничего не стоишь, ты неумелый», если мы 

слышим такие вещи, они могут стать проклятиями, порчей на нашей жизни. Помните, как только 

проклятие выражено словами, мы уже не можем забрать его обратно. Если только вы проклянете человека, 

помянете его недобрым словом, плохо отзоветесь о нем, - вы будете ответственны за жизнь этого человека. 

Если только мы клянем кого-то, то мы будем ответственны, если с этим человеком что-то случится, это будет 

лежать на нас. Ясно? 

Так что сила наших слов очень велика. Я был как-то раз в ресторане недалеко отсюда со служителями 

нашей Церкви, и за соседним столиком сидела группа старушек (аджума). Вы ведь знаете, кто такие аджума, 

верно? Это пожилые дамы. В Корее есть шутка, которая гласит: «В Корее три типа людей: мужчины, 

женщины и старушки». Ну так вот, я сидел прямо рядом с этими старушками, и они шумели, до хрипоты. 

И на самом деле, они кляли на чем свет стоит то, что очень дорого мне и вам. Они кляли нашу Церковь, почем 

зря, они поносили ее. О Боже… Они говорили всякие противные вещи. Что бы это ни было, я не буду 

повторять их. 

Но, наслушавшись их, я осознал, что в течении дня, мои мысли продолжали возвращаться к тому, о чем 

они говорили. Это люди, которых я даже не знаю, я никак с ними не соотношусь, они не знают меня. Но 

просто наслушавшись их недобрых слов, их проклятий в адрес нашей Церкви и хороших людей в ней, просто 

оттого, что я услышал это, это мешало мне и создавало бурю во мне весь день. И, как я заметил, посмотрите, 

какую силу имеют слова. Можете себе представить, что если кто-то, кого вы даже не знаете, имеет такую власть 

над вами, представьте себе, если кто-то, кого вы любите, кто-то из вашей семьи или ближайших друзей ругает 

вас. Подумайте, как это больно. Подумайте, какую власть это будет иметь над вашей жизнью, сколько 

негатива это принесет в вашу жизнь, а? 

Так что нам надо быть осторожными со словами. В Корее есть пословица: «Ваши слова становятся 

семенами». И в Корее есть выражение, когда люди чем-то сильно расстроены, они говорят «О, чукета, 

чукета» - «О, я щас помру, лучше умереть». Я уверен, вы наверняка слышали такие вещи. А мы говорим 

людям: «Не говорите так! Вы портите вашу жизнь, накладываете проклятие на себя. Вы говорите себе, что 

умрете. Если вы будете продолжать так, как минимум вы впадете в депрессию. Так что хватит так говорить, 

скажите себе «Я жив!» Когда я чем-то расстроен, я не скажу себе «чукета», я скажу «сальгета» - «Я буду 

жить!» Когда корейцы зовут детей, они говорят «йайносега», это примерно значит «ах ты, маленький 

негодяй, что ты делаешь?» Но вместо того, чтобы говорить так своим детям, когда они расстраивают вас, 
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или не слушаются, скажите по-другому. Скажите «Ах ты мое маленькое благословение!» 

Так мы делаем у нас дома. Когда мы чем-то расстроены, мы говорим «Ах ты мое маленькое 

благословение!» Всегда хорошо напомнить им, что они наше благословение, даже если порой они раздражают 

нас. Хорошо напоминать друг другу, что мы являемся благословением друг для друга. В конце концов, 

когда все сказано и сделано, когда все утрясется, останется то, что мы важны друг для друга. Мы много 

значим друг для друга. Мы – благословение друг для друга. Давайте напоминать друг другу об этом. Давайте 

сажать такие хорошие семена. Давайте сеять добрые слова, которые дадут добрые семена и принесут 

добрые плоды в их жизни. Во Второзаконии 23:5 сказано: «…и обратил Господь Бог твой проклятие его в 

благословение тебе, ибо Господь Бог твой любит тебя». Второзаконие говорит о том, что Бог любит нас. 

Силой такой любви проклятие может быть преобразовано в благословение. У Бога есть власть сделать из 

проклятия благословение. И, давайте провозгласим это в нашей жизни. Мы не можем говорить «О, я 

умираю! Лучше умереть! Это так ужасно…» Мы не хотим говорить такие вещи, вместо этого нам нужно 

сказать: «Всякие злые слова или оскорбления, все гадости, сглазы и проклятия, которые были насланы на меня, 

- теперь потеряли силу!» Подорвите их влияние. 

За вами – Божья любовь. Разбейте эти проклятия. Не дайте им проникнуть в вас. В буддистской 

традиции объясняется, что проклятия – это как отравленные стрелы, которые вонзаются в вас. Если в вас 

попадет отравленная стрела, что вы будете делать? Вам нужно скорее выдернуть ее. Не надо спрашивать «О, 

какой же яд нанесен на эту стрелу? Интересно, а из какого дерева сделано древко? Что это вяз или может быть 

сосна?» Не надо об этом думать. «А перо -это перо ястреба или голубя? А может воробья?» Это не 

относящиеся к делу вопросы. Мы не хотим тратить на них время, потому что, пока мы это делаем, что 

происходит с ядом? Он проникает в нас, распространяется по всему телу. Он парализует нас. 

Позвольте мне привести несколько примеров. «Пусть с вами всегда будут благословение и процветание. 

Будьте всегда счастливы, в безопасности и благополучии. Пусть в вашей жизни никогда не будет боли и 

страданий. Будьте добры к себе и людям. И пусть с вами всегда пребудет истинный вечный мир». Такими 

могут быть благословения, которые вы произносите в ходе вашей жизни. Мы должны использовать силу 

наших слов, силу священных слов, которые мы можем произносить. Силу, которую дал нам Бог. Мы 

должны использовать ее для того, чтобы благословлять других людей. А также благословляйте и вашу 

собственную жизнь. 

Мы не хотим говорить такие слова, как «Я ужасен. Я слишком толстый, я не привлекательный, я 

неспособный, я ничтожество». Давайте не будем произносить таких слов. Они проклинают нашу жизнь. 

Мы должны говорить: «Нет. Я все могу. Я ценен. Со мной все в порядке. И я получу все те благословения, 

которые предназначены мне Богом». 

Итак, в нашей жизни, слова, которые мы произносим, обладают силой; и чем больше благословений 

мы даем другим людям, тем больше благословений возвращаются к нам. Благословляя людей, вы помогаете 

их жизни измениться в положительном направлении. Может быть, вы немного подбодрите их, когда они не 

могут верить в себя. Может быть, вы продолжаете верить в них, когда они перестают верить в себя. Может, 

вы скажете им что-то, что поможет им в их жизни. Когда вы поступаете так, то вы получите больше. 

Догадайтесь почему? В то время когда вам трудно (а такое у каждого из нас бывает, у нас у всех бывают 

трудные времена, у всех из нас есть трудности, которые нужно преодолеть), и вот в такое время трудностей, 

тех людей, или кто связан с нами, или тех, которых они в свою очередь благословили, будет навык 

благословения. И в нашей собственной жизни мы получим то самое благословение. Понимаете? 

Поэтому, давайте потренируемся. Это привычка. Благословляйте своих супругов каждый день. Сделайте 

это привычкой. У нас здесь такие прекрасные супруги. Давайте сейчас потренируемся давать благословения 

друг другу, говоря «Я люблю тебя сегодня и буду любить вечно». Скажите вашим детям, каждому их них: 

«Я люблю тебя сегодня и буду любить вечно». Ваша любовь не условна. Она безусловна, она вечна. Она 

непоколебима. 

Давайте говорить нашим детям, когда они не верят в себя: “Ты не незначительный - ты очень важный 
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человек. Ты не неадекватный - с тобой все в порядке. Ты не неспособный - ты очень способный. Ты не 

ничтожество - у тебя есть ценность. Ты не уродлив -ты привлекательный. Ты не неудачник - ты победитель. 

И ты не проклят - ты будешь благословлен.” Провозгласите это в своей жизни. Скажите своим детям, что 

они будут благословением. Скажите, что им придется столкнуться с преодолением, что они будут иногда 

встречать проблемы, что им придется проходить через трудности. НО они могут преодолеть это все, 

потому что они хорошо подготовлены к этому, так? Я люблю говорить своим детям, что у них есть 

3 С, 3 Р и 3 I. (аббревиатура английских слов) 

3 С – Характер (Character), Способность (Competence) и Сочувствие (Compassion). 3 Р – 

Выносливость (Persistence), Упорство (Perseverance) и Терпение (Patience). 3 I - Воображение 

(Imagination), Инициатива (Initiative) и Иммунитет к оскорблениям (Immunity to insult). Это всегда очень 

важно. «У меня иммунитет к оскорблениям. Ты можешь бросать в мой адрес что угодно, я не воспринимаю 

твои оскорбления». У нас тоже должен быть такой щит. Мы не должны воспринимать оскорблений. 

Хорошо? 

Итак, давайте нести благословения. Чем больше мы даем благословений, тем больше мы будем 

благословлены, и чем больше мы это делаем, тем больше наша жизнь становится жизнью благословения, на 

которую наши Истинные Родители благословили нас. Можете ли вы принять это послание на сегодня, 

благословленные семьи? Хорошо. Спасибо. 
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Позвольте вашему Божественному характеру сиять 

Служба Хёнг Джин Нима в Mapo Family Church, 27 октября 2007 

Я хотел бы поговорить сегодня с вами о том, как позволить сиять своему Божественному 

характеру. Мы можем сравнить слово «характер» и, в противовес ему, слово «репутация». Много 

раз нам, наверное, было трудно увидеть разницу между понятиями «характер» и «репутация». Если 

посмотреть на источник происхождения и значение слова, то можно увидеть, что с греческого 

«характер» означает что-то вроде выгравированного знака, что-то, что выгравировано, запечатлено. 

Метафорически, так можно назвать определяющие качества человека. 

«Репутация» изначально означала мнение, более конкретно – мнение других людей обо мне. В 

чем же, на самом деле, разница между характером и репутацией? «Репутация» - это то, что другие 

люди думают обо мне, мнение обо мне других, в отношении моей целостности и достижений, 

репутация честного человека, например. Характер – это не обязательно, что другие люди думают 

так обо мне, но это то, кто я есть на самом деле. В этом заключается отличие. 

В книге Принципа есть история о Ное. У Ноя был характер. Бог попросил его сделать то, что в 

его возрасте казалось задачей довольно значительного масштаба – построить ковчег. Для его 

сверстников, как бы так помягче сказать, это было довольно безрассудно. В Бытие, мы можем 

вспомнить сцену, когда Ной лежит в чем мать родила, и Ной ругает Хама за то, что он заставил 

Сима и Иафета чувствовать стыд. Как вы помните из Принципа, они фокусировались на репутации, 

на том, что другие люди думали о них, вместо того, что Бог ожидал в этот момент. Так что Хам не 

смог восстановить искуплением это приношение и не смог заложить субстанциальное основание. 

Поэтому Бог оставил его. 

В конце концов, мы должны жить так, будто в этом мире нет никаких секретов. Однажды, люди 

смогут посмотреть сквозь нашу репутацию, сквозь то, что другие думают о нас, и увидят наш 

характер. Поэтому очень важно, если мы хотим жить жизнью благословения, делать все возможное 

во всем, за что беремся, и представлять, что в нашей жизни действительно нет никаких секретов. 

Может быть, в прошлом у нас были такие ситуации, в которых мы не можем гордиться собой. Как 

вы преодолеваете их? Как я имею дело со всем происшедшим? 

Прежде всего, нам нужно задать себе вопрос: «Кто тот человек, которого мы ранили, за что мы 

чувствуем еще угрызения совести, зная в нашем сердце, что у нас еще будут взаимоотношения с 

ним?» Я должен примириться с этим человеком. Это важно, что мы идем навстречу и примиряемся 

с этим человеком. Конечно, мы не сможем примириться абсолютно с каждым человеком. Возможно, 

мы оскорбили кого-то, не подозревая об этом, но если мы ЗНАЕМ, кого мы ранили, может быть 

сказали что-то, о чем теперь сожалеем – важно, если мы создаем, развиваем свой характер, придти к 

этому человеку, чтобы создать мир в наших отношениях с ним. 

Второе, начиная с этого момента, концентрируйте внимание на том, чтобы не повторять 

ошибок, фокусируйтесь на том, чтобы создавать свой характер. Я слышал интересную историю об 

одной молодой корейской знаменитости. Она снялась во множестве сериалов. Она снялась в одной 

очень популярной мыльной опере. И она представлялась всем совершенной невесткой. Итак, у нее 

на самом деле была великолепная репутация. Каждый видел ее в качестве своей невестки, каждый 

хотел жениться на ней, привести к себе домой и представить своей семье. Она была той самой 

идеальной невесткой. Но пару лет спустя, даже с такой репутацией в ее собственной жизни, ее в 

конце концов застали за совершением прелюбодеяния с другим мужчиной, у которого были дети. 

Его жена подала на эту девушку в суд, и однажды, когда полицейские пришли домой к этой 

знаменитости, то обнаружили, что она употребляет наркотики. И ее карьера пошла под откос. Пять 

лет спустя она снова попыталась построить свою карьеру, но она уже не смогла достичь того же 

уровня популярности, который у нее был раньше. Часто знаменитости фокусируются на репутации, 

но что по-настоящему важно, так это то, что мы фокусируемся на формировании характера, и здесь 
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наша жизнь становится глубже и ценнее. 

В Конфунцианской традиции говорится: «Добродетельный человек ни под каким предлогом не 

сойдет с пути добродетели. И в моменты сомнений и в моменты опасности он будет пролагать путь 

добродетели». Там же, Учитель (Конфуций) позже говорит: «Добродетель не останется в 

одиночестве. У того, кто практикует ее, появятся соседи». Заметьте, что с человеком, который 

развивает свой характер, становится проще жить. Такие люди – хорошие мужья и жены, дети, мамы 

и папы, с которыми приятно жить. Но что если у нас не особо хорошая репутация? Возможно, среди 

вас есть люди, находящиеся в такой ситуации. Может быть нас что-то подталкивает изменить свою 

жизнь. Может, мы хотим улучшить нашу репутацию. Можно ли изменить плохую репутацию? 

Ответ – Да, ее можно изменить. Это требует усилий и концентрации. Концентрируйтесь на 

формировании характера. 

Если у нас негативная репутация, то у нас будет тенденция пытаться создать лучшую 

репутацию, а не фокусироваться на развитии лучших черт характера. Со временем характер, 

скрывающийся за вашей репутацией, проявит себя. Мы должны учиться концентрировать свое 

внимание на формировании характера. Как мы должны делать это? Существуют определенные 

способы для этого. Мы можем учиться медитировать, развивать терпение, внутреннее спокойствие, 

анализировать себя и свои слабые стороны (не бичуя себя), вырастая выше их. 

Я встретил одну полезную модель или формулу. «Концентрация + ежедневное 

самосовершенствование + время = гений». Что бы вы не делали – пытаетесь ли вы развить свой 

характер или стать великим астронавтом, вам нужно учиться, как фокусировать ваши мысли, вашу 

энергию. Мы должны научиться развиваться каждый день, и только вопрос времени – когда мы 

станем гениями в чем-то, когда мы станем заметно хороши в выполнении какой-то задачи. 

Когда вы развиваете свой характер, важно доверять себе. Не забывайте об этом. Доверяйте себе, 

в тех вещах, которые вы делаете правильно. Окажите себе такое доверие, вы заслуживаете его. И 

продолжайте делать это искренне. Хотя нам и приходится исправлять то, что нужно исправить, 

помните то, что у вас получается хорошо, и продолжайте делать это. Если вы будете постоянными 

в развитии вашего характера, репутация придет. Понадобится время, возможно даже год или 

больше, чтобы ваш характер оказал серьезное влияние на вашу репутацию, но эффект будет.  

Я помню один эпизод из своей жизни, когда Ёнг Джин ним сказал мне в лицо: «Самое худшее, 

чем ты можешь стать в жизни – это стать лицемером». И в тот момент он говорил мне: «Ты – 

лицемер». Это было время, когда я был ужасно высокомерен и развил громадное эго, но у меня не 

было характера и уверенности в себе. Внешне я выглядел сильным человеком, но внутри я был 

слабым и ранимым. И он указал мне на это. Он сказал мне: «Ты – лицемер». Я помню, когда мы 

были в лагере, за столом я обычно не начинал есть пока не дождусь его, чтобы показать свое 

уважение. Но когда мы были наедине, я не ждал его. Я вел себя так: «Дай мне вон то! Я хочу съесть 

это!». Поэтому он указал мне на это, говоря о том, что я был лицемерен. В присутствии других 

людей я слушал его, но наедине я спорил с ним, говоря: «Ты что с ума сошел?!» И он указал мне и 

на это, говоря «Сейчас ты снова лицемеришь». Интересно, что после того, как он перешел в 

духовный мир, эти слова продолжали звенеть у меня в ушах. Когда я начал вести аскетический образ 

жизни на моем 21 летнем пути, на первом этапе – стадии формирования – одной из моих 

центральных практик (конечно, я также медитировал и молился) было то, что я старался найти те 

моменты, когда я был лицемерным. И я пытался положить конец этому лицемерию внутри меня и 

совершенствовал себя в этом. Каждый в той или иной степени является лицемером. Осознать это и 

измениться, развивать себя – это центральный момент при построении нашего характера. Я очень 

благодарен Ёнг Джин Ниму за то, что он научил меня этому. 

Я пытаюсь в своих детях тоже укрепить определенные черты характера. Я говорю им, когда они 

подавлены, ругают себя, негативны: «Знаете, что? У вас, ребята есть четыре «С»: Характер 
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(Character), Уверенность (Confidence), Сопереживание (Compassion) и отношение Я-могу-сделать 

(Can-do  it   attitude).   У   вас,  ребята  есть   три  «Р»:   Упорство   (Perseverance),   Выносливость 

(Persistence) и Терпение (Patience). И у вас есть три «I»: Инициатива (Initiative), Воображение 

(Imagination) и Иммунитет к оскорблениям (Immunity to insult). Мне очень нравится это 

«Иммунитете к оскорблениям». Я это повторял по дюжине раз моим детям, когда они становились 

негативными по отношению к себе и переставали верить в себя. 

Это очень поразительно. Мои дети рассказали мне историю. Когда они играли на детской 

площадке, развлекаясь, какие-то другие дети окружили их и начали насмехаться над ними, говоря то 

одно, то другое. И мои мальчики сказали, «Аппа! Знаешь что мы сделали? Мы сказали им: «У нас 

есть оружие! У нас иммунитет к оскорблениям! Ваши оскорбления отскакивают от нас! Ваша 

негативность не сможет победить нас!». Когда я услышал это, я сказал: «Мой Бог! Это производит 

на них какое-то впечатление». Они сказали мне, что они сохраняли позитивное отношение. Они не 

начали ругаться, сражаться или что-то в этом роде, и они не позволили тем ребятам испортить их 

день. Они не позволили им украсть у них их радость и удовольствие, эту площадку и хорошее время, 

которое у них было. Я сказал им: «Вы молодцы, мальчики! Так держать! Вы сделали это!» Я так 

гордился ими. 

В 1992 году было собрание специалистов в области этики, и была создана знаменитая 

«Аспенская декларация». Я хотел бы рассказать о ней сегодня. В ней действительно есть 

определенные важные моменты относительно характера. Здесь видно, как можно развивать наш 

характер. Вот несколько примеров того, что мы можем делать в нашей повседневной жизни. В 

Аспенской Декларации можно встретить следующие описания качеств характера: 

Быть достойным доверия: не обманывайте и не крадите, будьте надежны, будьте верны вашей 

семье, друзьям и стране. 

Уважение: относитесь к другим с уважением, не употребляйте бранных слов, спокойно и с 

миром относитесь к злости, оскорблениям и несогласию. 

Ответственность: будьте упорны, продолжайте пробовать, сначала думайте, а потом делайте, 

будьте ответственны за свой выбор. 

Справедливость: играйте по правилам, не используйте других людей в своих интересах, не 

обвиняйте беззаботно других. 

Забота: сопереживайте другим и проявляйте свою заботу, прощайте других и помогайте 

нуждающимся. 

Гражданство: вносите свой вклад в то, чтобы сделать вашу школу или группу, общество лучше, 

сотрудничайте, участвуйте в делах общества, уважайте власти, и защищайте окружающую среду.  

Это пример того, что мы можем делать каждый день. 

Мне также попался следующий интересный текст, подчеркивающий разницу между репутацией 

и характером: 

Репутация – это то, что о вас думают. Характер – это то, кто вы есть. 

Репутация – это фотография. Характер – это лицо. 

Репутация приходит к человеку извне. Характер растет изнутри. 

Репутация – это то, что у вас есть, когда вы входите в новое окружение. Характер – это то, что 

выносите из него. 

Репутация создается за один момент. Характер строится в течение всей жизни. 

О вашей репутации можно узнать за один час. Чтобы осветить ваш характер, потребуется 

больше года. 

Репутация растет как грибы. Характер растет как дуб. 

Одна единственная статья в газете создаст вашу репутацию. Ваши постоянные усилия создадут 

ваш характер. 



39 
 

Репутация делает вас богатым или бедным. Характер делает вас счастливым или несчастным. 

Репутация – это то, что люди говорят о вас у вашей могильной плиты. Характер – это то, что 

ангелы говорят о вас перед троном Бога. 

Я думаю, мы уже достаточно поговорили сегодня. Чему мы можем научиться из этого? На чем 

бы мы ни фокусировались – это то, что мы построим и разовьем. Поэтому очень важно, прежде 

всего для меня самого, что идя и работая вместе, мы фокусируемся на развитии сильного характера, 

что даст нам долговечность, силу и придаст ценность нашей жизни. И если мы сделали ошибки, то 

очень важно, что мы попросим прощения у тех людей. И важно не обвинять себя или жить в страхе 

всю оставшуюся жизнь, но действительно делать все, что от нас зависит. Мы хотим фокусироваться 

на построении характера, а не просто репутации. Но если у нас негативная репутация, давайте не 

терять надежду, мы можем изменить ее. Но мы должны концентрироваться на характере, но не на 

построении репутации. Поэтому, давайте не сдаваться. По настоящему важный аспект нашего пути, 

нашей практики, благословленной жизни в том, что это должно быть каждый день. Мы хотим быть 

благословением для людей каждый день. Поэтому давайте не сдаваться. Никто из нас не совершенен 

полностью, у нас у всех есть недостатки. У каждого из нас есть люди, которые не поддерживают 

нас. Но если мы делаем свое дело, если мы развиваем характер вместо репутации, то не только 

хорошая репутация последует в результате, но мы станем жить с миром в душе. Мы обретем больше 

знаний и мудрости, и мы сможем жить благословленной жизнью, на которую благословили нас 

Истинные Родители. 

Я хотел бы вдохновить вас на то, чтобы до следующей недели, когда бы вы не посмотрели на 

себя, вы смотрели бы глазами Бога. Когда Бог и Истинные Родители смотрят на вас, они видят VIP. 

Они не смотрят на вас, как на отрицательного человека, человека не способного на успех, 

бездарного и непривлекательного. Нет. Все как раз наоборот, вы другой человек. Вы 

привлекательны, способны, у вас есть все, чтобы быть успешным. Вы победитель. Вы будете 

победителем в том, что вы делаете. Важно, что мы видим себя такими и смотрим на нашу жизнь 

таким образом. Тогда давайте же жить так. 

VIP, как я напоминаю вам каждую неделю, это Победа, Свет и Мир. Пусть будет еще немного 

больше каждого из них в нашей жизни. Братья и сестры, вы можете принять это сегодня? Спасибо 

большое. 
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Обретение Божьей силы и внутреннее освобождение 

Хёнг Джин Ним, Служба 3 ноября 2007г. 

 

Ён А Ним. 

Иногда на общественных собраниях мы слышим о том, как Истинные Дети страдали, и сколько 

боли им пришлось перенести в прошлом. Из-за того, что Истинным Родителям приходилось спасать 

мир и в первую очередь они должны были любить детей типа Каина, они не могли позаботиться об 

Истинных Детях. Говорят также, что это стало причиной всех страданий, которые перенесла 

Истинная Семья. Мой муж говорит, что когда он слышит такие утверждения, ему становится тяжело 

и грустно на душе. Он говорит, что очень благодарен за то, что братья и сестры так беспокоятся за 

членов Истинной Семьи, но, в то же время, он считает, если мы будем постоянно вспоминать 

негативные и болезненные опыты из прошлого, то это никому не поможет. Это только боль 

причиняет Истинным Детям, потому что напоминает им о том, что Истинных Родителей так часто 

не было рядом. Также это заставляет всех членов испытывать чувство вины. И в конечном итоге это 

приносит огромные страдания Истинным Родителям, потому что им также все время напоминают, 

что их не было рядом с их детьми. Поэтому, в конце концов, никто не выигрывает благодаря таким 

обвинениям. Однажды Истинная Мама сказала моему мужу: «Любимый, прости меня, что я не 

могла быть рядом, когда ты рос». И мой муж ответил тогда Истинной Маме: «Мама, пожалуйста, 

не говори так. Только тот факт, что ты все выдержала, находясь рядом с Истинным Отцом, уже 

говорит, что ты проделала великий труд, и мы, Истинные Дети, очень благодарны тебе за все, что ты 

сделала для нашей семьи». Давайте не будем фокусироваться на негативном и печальном прошлом, 

и вместо того, чтобы обвинять кого-то - то в одном, то в другом, давайте лучше сконцентрируем свое 

внимание на нашем полноценном будущем, полном надежд. Я надеюсь, что мы извлекли все уроки 

из прошлого и не повторим снова прежних ошибок. Мы семьи, получившие Благословение от 

Истинных Родителей. Аджу. 

Обет № 6 

[текст взят из русского перевода Чхонсонгён] 

«Я, Преп. Мун, не единственный Истинный Родитель, вы также должны ими стать, все вы. Я 

стал большим деревом, но клетки дерева постоянно преумножаются, вот и вы должны быть подобны 

моим клеткам. Вы – семена большого дерева, мои семена. У каждого человека есть своя судьбы, как 

есть она и у семьи, страны и у всего мира. Кроме того, существует Небесная удача, правит небом и 

землей. Судьба страны и направление развития всего мира определяются направлением и развитием 

Небесной удачи, которая объемлет все и существует на благо всего. Небесная удача следует за 

Истинными Родителями, куда бы они ни пошли. Вы должны достичь совершенного единства с 

Родителями и так же как они привлекать Небесную удачу и передавать благословения Небес 

другим. Нельзя стяжать Благословения лишь для себя. Мы должны помогать окружающим 

создавать семьи, похожие на наши. Мы даем обет стать такими субъектными семьями». 

 

Служба. 

Я всегда люблю начинать с чего-нибудь забавного. Я не знаю, понравится ли вам эта шутка, но 

я попробую. Однажды я услышал историю об одном молодом человеке по имени Джон. Джон был 

довольно трудолюбив и прилежен, хотя не был самым лучшим студентом. В конце концов, он нашел 

работу в одной компании. И однажды он пришел к своему начальнику и сказал: «Сэр, я очень 

извиняюсь, но, вы знаете, моя бабушка скончалась, и завтра мне нужно будет присутствовать на ее 

похоронах. Не могли бы вы дать мне отгул на вторник, я был бы вам очень признателен». И 

начальник ответил: «О, да, конечно, Джон! Пожалуйста, возьми выходной, возьми два дня 

выходных. Нет проблем». Итак, Джона не было в офисе во вторник. Он вернулся в среду. Директор 
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увидел его и спросил: 

- Джон, можно тебя на пару слов? Джон, ты вообще духовный человек? 

- Да не совсем. Я и в церковь-то не так часто хожу, - ответил Джон 

- А ты веришь в духовный мир? – продолжил начальник, 

- Думаю да, - сказал Джон 

- Ну, знаешь ли, интересно вышло так, потому что во вторник, когда ты был на похоронах своей 

бабушки, она приходила и оставила тебе вот это печенье. И, кстати, ты уволен. 

Сегодня я хотел бы обсудить с вами, как обрести Божью силу и внутреннее освобождение. 

Проходя дорогой трудностей в нашей жизни, самая мощная сила, которая нам необходима – это 

сила и умение освобождать себя. Что же это означает? Это может произойти, например, когда вы 

будучи охваченными чувством боли от потери любимого человека, постараетесь безболезненно 

освободиться от этого чувства. Также это может означать освободиться от негативного мышления 

или от осуждения самого себя. Давайте углубимся в эту тему. Запомните одно: уметь освобождаться 

не значит быть слабым. Освобождаться – значит быть сильным. Это очень трудно дается, не у 

каждого получается полностью освободить себя. 

Поэтому давайте посмотрим на это как на искусство или навык. Это требует практики. 

Необходимо потренироваться. Очень важно, что первое, что мы делаем, это замечаем и понимаем 

внутреннюю работу нашей души, наши мысли. Это то, от чего зачастую нам нужно освобождаться. 

Мы должны научиться освобождать себя от тех мыслей, которые не приносят нам пользу. Очень 

часто в наших головах бродят нездоровые мысли. Это не ваши мысли. Они не отражают то, Кто Вы 

Есть. Это то, во что архангел заставляет вас поверить. Может быть вы слышали что-то типа: «Ой, 

ну что до тебя все так медленно доходит?» или «Ну почему ты не можешь это сделать, как другие 

дети делают?» Или может быть в ваших мыслях вы слышали: «Знаешь, ничего хорошего из тебя не 

выйдет. Ничего особенного в тебе нет». Или вы могли слышать следующее «Ты ничего не 

добьешься». Если вы слышите такое, не верьте. 

Очень важно научиться отталкивать от себя такие мысли, или тихо уходить от них. Чем больше 

мы вступаем в действие отдавания-и-принятия с ними, тем больше они укореняются в наших душах, 

и тем больше наша жизнь будет двигаться в этом направлении. Поэтому очень важно понять, что 

умение освобождаться может спасти нас от проклятий и даже может помочь нам обрести свободу и 

жить жизнью благословения, на которую благословили нас Истинные Родители. 

Запомните, что негативные мысли – это не то, кто вы есть. Это то, во что вас заставляют 

поверить архангелы. Я повторюсь, давайте не будем верить таким мыслям. Действительно, давайте 

научимся освобождаться от них и развивать, создавать принципиальный образ самих себя. Что 

Принцип говорит о вас? Он говорит, что вы являетесь индивидуальным истинным телом. Он 

говорит о том, что вы абсолютно уникальны; что вы обладаете божественной и космической 

ценностью. Он раскрывает нам, что каждый из нас единственный, кому дано затронуть особый 

аспект Божьей природы. Он говорит нам о том, что мы обладаем огромной силой, значением и 

ценностью. Он говорит нам о том факте, что мы являемся центральными личностями, и мы избраны, 

чтобы следовать за Мессией. Сейчас, когда эпоха искупления позади, когда мы вошли в эпоху 

полного освобождения и избавления, теперь мы можем собрать плоды и благословения, ради 

которых наши отцы и деды вложили столько сил и труда. 

Помните, что когда Бог видит вас, Он видит VIP. Давайте не будем держаться за те мысли, 

которые тянут нас вниз; мысли, которые осуждают нас, мысли, которые атакуют нас. Давайте 

учиться освобождаться от таких мыслей. Это должно стать очень важной тренировкой в нашей 

жизни. В медитативной практике это известно, как аналитическая практика медитации. 

Итак, очень важно для нас научиться побеждать таких архангелов. Может быть, мы были 

расстроены чем-то в прошлом и это до сих пор беспокоит нас. Может быть, у нас есть какие-то 
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архангелы, которые привязаны к нам и это становится большим судом для нас. Они, возможно, 

говорят: «Ты ничто. Ты большой неудачник. Ты все испортил. Ты просто все разрушил тогда.» Вы 

можете слышать такое. Очень важно, чтобы вы не позволяли этим мыслям проникнуть в ваше 

сердце. Не впускайте их. Просто позвольте им пройти стороной, хорошо? 

Итак, нам нужны силы для того, чтобы вырваться из крепкой хватки наших прошлых ошибок, 

наших неудач и разочарований. Может, вы провалили какой-то важный экзамен, и вы пытаетесь 

набраться храбрости для следующего. Вам нужно забыть тот опыт и идти вперед. Просто 

сфокусируйтесь на подготовке. Может быть, нам нужно уйти с работы, а это всегда непросто. Но, в 

то же время, давайте подумаем о том, что Бог приготовил для нас в будущем. Давайте выбросим из 

головы прошлое. Мы можем начать думать: «О, я был так ужасен», или может, «Этот человек напал 

на меня», или «это его вина». Лучше всего просто выбросить это все из головы и продолжать свое 

дело. 

Но это не так-то просто сделать, это требует сил. Итак, давайте не будем позволять прошлому 

определять траекторию нашего будущего. Давайте отпустим от себя все осуждения и обвинения. 

Нам нужно избавиться от привычки снова и снова проигрывать в наших мыслях те неприятные 

ситуации. Может быть, мы сожалеем о чем-то. Может быть, мы сказали кому-то то, что очень 

ранило этого человека. Нам нужно прекратить прокручивать в своей голове эту ситуацию. Нужно 

остановить запись. Нажмите кнопку «Стоп». Не позволяйте этой ситуации проигрываться снова и 

снова и напоминать вам о том, насколько вы ужасны. Потому что вы не такие. Так важно научиться 

останавливать это. Давайте просто осознаем нашу ошибку, исправимся и пойдем вперед. Хорошо? 

Итак, очень важно, что мы будем честными перед самими собой, просто проанализируем наши 

прошлые ошибки, извлечем из них урок. Нам не нужно больше повторять их. Нужно просто идти 

вперед, с каждым днем становясь все более зрелым человеком. 

Когда я был в средней школе (некоторые из присутствующих братьев и сестер здесь учатся в 

средней школе), мне было тогда примерно 11-12 лет, насколько я помню. Я немного смущаюсь 

говорить об этом, но расскажу все равно. Я помню, в школе, когда я встречался взглядом со своими 

сверстницами, я слышал в своих мыслях «Ты сатана! Ты же грехопадение совершишь! Ты 

грешник!» О Боже... Я по-настоящему судил себя за это, и что я обнаружил потом, так то, что это 

травмировало мою способность даже просто разговаривать, обсуждать что-то с женщинами. 

Конечно, всегда есть какая-то граница в отношениях. Но когда я начал смотреть на моих ровесниц 

как на сестер (у меня всегда были хорошие отношения с моими сестрами), так вот когда я начал 

видеть их как своих сестер, я прекратил демонизировать их. Я просто стал смотреть на них как на 

людей, с которыми я разговариваю, смотреть на них как на своих сестер. Я просто с моей сестрой 

разговариваю, думал я . Мне нужно было отпустить эти самообвинения и самосуд. Это произошло 

к годам 12-13, но мне нужно было научиться доверять и уважать себя. Мне предстояло узнать, что 

у меня так много сил, чтобы преодолеть все. У меня было столько сил и могущества, которые Бог 

дал мне, чтобы я сохранил свою чистоту для Благословения. Я знал, что я смогу это сделать, и я 

сделал. Поэтому так важно, чтобы у нас была такая уверенность и вера в себя. 

Я помню, что тогда я даже смотреть не мог на своих ровесниц без таких мыслей, в которых я 

осуждал сам себя. Но я осознал, что это также препятствовало тому, чтобы я просто смотрел на 

моих ровесниц с уважением. Очень важно в нашей жизни преодолеть такие моменты, как злость, 

обиды по отношению к какому-то человеку или жизненной ситуации. Для того чтобы начать жить 

жизнью благословения, нам необходимо научиться избавляться от чувства злости. Оно похоже на 

огонь, если оно встречается с другим огнем, то разгорается сильнее. На самом деле нет никакого 

смысла таить злобу, в конечном итоге она просто опустошает нас самих. 

Существует одна китайская поговорка: «Тот, кто хранит в себе злость, обожжется.» Итак, если 

мы храним в себе это чувство злости, когда мы не учимся тому, чтобы освободиться от его силы и 
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влияния на нас, тогда оно обожжет нас самих. Понимаете? Поэтому очень важно освободить себя 

из этих оков – оков злости. Пусть в нашей жизни была какая-то ситуация или человек, на которого 

мы злимся, но самое главное, чтобы мы не думали о том, чтобы отплатить этому человеку местью. 

«О, этот парень! Он так ужасно выразился обо мне, да будь он проклят!» Нам не надо поддаваться 

таким чувствам. Как Иисус сказал: «Ибо, какою мерою мерите, такою же отмерится и вам.» (Лк 

6:38) Если мы создадим такую привычку проклинать тех, кто злит и раздражают нас, тех, кто делает 

нас несчастными, или просто надоедает нам, то мы навлечем больше несчастий на нашу 

собственную жизнь. 

Поэтому очень важно выработать привычку отпускать эти чувства, возвращаясь в настоящее, 

возвращаясь к чистому сердцу, чистым мыслям. Можно даже просто помедитировать. Когда я 

раздражен или зол, мне очень хочется заняться медитацией. Я просто сажусь, обращаюсь к своему 

дыханию. Если я иду по улице в это время, то делаю какие-нибудь движения, которые помогают 

мне сфокусироваться на душе, теле и дыхании, и просто освобождаюсь от чувства злости. Я просто 

возвращаюсь к настоящему моменту, к дыханию. Я помню, однажды я был очень раздражен одной 

негативной ситуацией, и, идя по улице, я просто не мог избавиться от этого чувства. Оно не 

оставляло меня, продолжая терзать мою душу. Итак, один из приемов это сфокусироваться на том, 

что вы делаете в этот момент: если вы идете, то просто обратите внимание на то, что вы идете, как 

ваша нога касается тротуара, и т.д., это поможет вам освободиться от негативных эмоций. 

Помните историю Иосифа, когда его продали в рабство. Подумайте об этой ситуации. Если 

члены вашей семьи собираются вместе и продают вас в рабство, это не очень приятно, правда? И 

более того, ему пришлось тяжело работать в тюрьме на протяжении 13 лет за то, чего он даже не 

совершал. Понимаете? Но, не смотря на все это, он продолжал смотреть на все в своей жизни 

позитивно. В конце концов, он стал вторым самым влиятельным человеком при Фараоне. Вы все 

знаете эту историю, и можете себе представить, что вся нация умирает от голода, а он стал 

человеком, который ответственен за распределение пищи. И тут как тут являются его братья, и он 

говорит им: «Эй! Я Иосиф! Я тот, кого вы продали в рабство, помните?» Теперь подумайте, 

насколько он мог быть зол в тот момент. Как сильно ему хотелось бы отомстить. И вообще-то у него 

была власть. Он мог казнить их на месте, если бы захотел. Но вместо того, Иосиф просто выбросил 

это из головы. Даже находясь в тюрьме 13 лет, он хранил позитивное отношение. Его отношение 

было таким: «Бог готовит меня к чему-то.» 

В этой истории мы можем увидеть, что Иосиф исправил ошибку своих братьев и всей своей 

семьи, простив их. В Принципе мы можем также встретить историю Иакова и Исава. Мы знаем, что 

Бог работал через семью Авраама и затем через семью Исаака. Исаак восстановил основание веры. 

Как вы помните, Иаков украл право первородства у Исава. И более того, он украл его благословение. 

Итак, с точки зрения Принципа мы видим, что были восстановлены три момента: благословение 

отца было восстановлением первого благословения – «плодитесь» 

Следующее, когда Иаков одержал победу служа Лавану, он получил в награду семью и 

богатства. Так было восстановлено второе благословение – «преумножение». 

Потом он побеждает в сражении с ангелом, и ему дают имя Израиль, тем самым он 

восстанавливает третье благословение, владычество над творением. После этого Иаков 

возвращается в Ханаан, к своему брату. Представьте теперь, как его брат мог злиться на него. 

Вспомните те времена. Эти ребята выросли в пустыне. Они жесткие и грубые. Представьте себе, 

какой был Исав. Он весть был шерстью покрыт, все его тело было покрыто волосами. Он был 

крупным парнем. Он был охотником. И тут Иаков со всеми его подарками. Как сильно боялся, 

должно быть, Иаков. А сколько ж было злости у Исава? Он мог думать: «Я сейчас прикончу этого 

парня. Он предал меня. Он меня обманул. Он украл то, что принадлежит мне». Но мы знаем что 

произошло в действительности. Исав обнял брата, он простил его. Он просто освободился от своих 
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чувств. Благодаря этому он одержал победу, заложив субстанциальное основание. И впервые в 

истории на семейном уровне мы видим, как было заложено основание для Мессии. 

Итак, в нашей жизни, если мы упрямо зациклены на каких-то привязанностях, очень важно 

знать, что иногда нам нужно переоценивать то, идем мы правильным путем или нет. 

Я знаю одною историю про человека, мать которого хотела, чтобы он стал доктором, и, в конце 

концов, он стал им. Когда он еще ребенком был, она звала его: «О, мой маленький доктор, иди 

сюда», «Мой маленький доктор, ты уже позавтракал сегодня?» она все время называла его «доктор, 

доктор». В итоге он стал доктором, но он не был полностью доволен своим выбором. Ну, скажем, 

он хотел как можно скорее уйти на пенсию. Если мы видим себя в качестве доктора, или может 

наши родители все время говорили нам «О, ты будешь доктором, доктором, доктором». Может 

быть, мы стараемся. И, может быть, это получается, а может быть нет. Поэтому важно, что мы 

посмотрим на все и спросим себя: «Действительно ли это мое божественное предназначение? Не 

сильно ли я привязан к этому? Не сильно ли я зациклен на этом? Может быть, Бог НЕ хочет, чтобы 

я делал это, может, Он хочет, чтобы я занимался чем-то другим, что могло бы оказать влияние на 

общество». 

Итак, подойдя к такой точке в жизни, важно проанализировать еще раз что нам говорит наша 

совесть, правильно или нет то, что мы делаем. Это важно. И, в конце концов, помните, что даже 

Отец говорит, что Бог не судит вас, мы сами являемся своим собственным судьей. Даже наши 

родители не судят нас. В конечном итоге мы сами окажемся нашими судьями. Поэтому очень важно 

жить той жизнью, к которой призвал нас Бог. Когда мы призваны идти в каком-то направлении, нам 

нужно по-настоящему работать с нашей совестью, нашим внутренним компасом, нашей интуицией, 

чтобы точно определить свое призвание от Бога. 

Давайте также научимся отпускать тревогу или чрезмерное беспокойство. Помните такое 

выражение «Чрезмерное беспокойство сродни раскачиванию в кресле-качалке. Оно дает ощущение, 

что ты двигаешься, но никуда тебя не перемещает.» 

Вот что значит чрезмерное беспокойство. Нам нужно научиться не беспокоиться чрезмерно о 

нашей жизни. Особенно нам, как родителям не нужно слишком беспокоиться о наших детях. Нам 

нужно верить в то, что мы воспитываем хороших детей. Мы знаем, что мы делаем все возможное, 

мы часто говорим им, что они наше благословение, что у них будет прекрасная жизнь, что их ждет 

изобилие и процветание, что они будут благословлены. 

И давайте верить, что они преодолеют любые препятствия сами. Это очень важно для нас, как 

родителям позволять нашим детям самим справляться с трудностями. У них достаточно смелости и 

способностей для этого. Но много раз мы приходим и делаем это вместо них. Может быть, они не 

доделали домашнее задание, им мы делаем его за них. Может быть, они не собрали свою сумку – 

мы делаем это вместо них. Может быть, у них задание сделать магическую шляпу, как у нас было 

на днях, и мы делаем ее за них. 

Договорились? Итак, нам нужно позволить им самим пройти такие испытания. Причина этого 

в том, что они вырабатывают тем самым определенные навыки, необходимые им в жизни. Они 

учатся самостоятельности. Они учатся обходиться без помощи, без того, чтобы другие люди делали 

что-то вместо них. Они становятся более ответственными за свои поступки, они становятся людьми, 

которым можно доверять. Они начинают сами организовывать свое расписание. Итак, когда мы 

воспитываем детей, важно позволять им быть более самостоятельными, освободиться от своих 

чрезмерных беспокойств и дать им веру, что они смогут справиться с какими-то препятствиями. 

Конечно, вы хотели бы начать с маленьких трудностей. Если мы действительно в такой ситуации, 

которая заставляет нас беспокоиться, мы не бросим их, просто сказав: «А теперь решай сам!» Мы 

не хотим так поступать. Мы хотим сопереживать им и всегда смотреть за тем, где они в данный 

момент. Нам нужно по жизни думать о том, как наш ребенок может вырасти в разных ситуациях. Мы 
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работаем с ними и мы позволяем им преодолевать трудности, и становиться победителями в 

маленьких делах. 

Давайте также учиться освобождаться от негативности. Давайте делать вместо этого выбор в 

пользу Божьей надежды. Моя жена говорила уже сегодня о том, что нам нужно избегать негативных 

высказываний, сарказма, потому что они будут отделять нас от Божьего благословения. Если мы 

живем в постоянной негативности или постоянном сарказме, мы не можем быть благословлены. 

Очень важно иметь силу, для того чтобы не делать выбор в сторону негативности, но 

фокусироваться вместо этого на реалистичном оптимизме. 

Помните всегда, что если мы создаем негативное окружение, то наши дети не смогут стать 

успешными в такой среде. Тем людям, которые выходят из негативного окружения становится 

трудно работать с другими людьми, быть отзывчивыми и не осуждать самих себя. Понимаете? 

Поэтому нам нужно научиться уходить от негативности и смотреть в будущее с реализмом и 

оптимизмом. Важно учиться радости сопереживания. Это важно, потому что это является частью 

того, как освобождаться. Потому что когда мы счастливы от того, что другие люди добиваются 

успеха, когда мы радуемся за них, мы освобождаем себя от духа конкуренции. Мы учимся вместо 

конкуренции тому, как дополнять этих людей. Итак, работая с кем-то вместо того, чтоб видеть этого 

человека как своего конкурента, смотрите на него как на того, с кем вы можете объединить свои 

миссии, проекты, домашнее задание и т.п., дополняя друг друга. Смотрите на них как на партнеров 

в ситуации «победитель-победитель», а не «я выиграю, а ты проиграешь». 

Это очень важно, потому что мир таков, каким мы его воспринимаем. Если вы смотрите на все 

негативными глазами, то любая ситуация будет казаться еще более негативной, чем она есть на 

самом деле. Каждое расстройство будет казаться неминуемой гибелью. Очень важно там, где наши 

мысли, туда последует и наша судьба. Помните, что наши мысли становятся нашими словами, слова 

– поступками, поступки превращаются в привычку, привычка формирует наш характер, а характер 

– судьбу. 

Итак, чему же мы можем научиться сегодня? Первое, что мы узнали, это то, что умение 

освобождаться, отпускать – это сила, а не слабость. Оно дает свободу нам и другим, позволяя нам 

расти и развиваться. Понимаете? Мы снова можем вернуть себе возможность быть субъектами над 

нашей жизнью, держа ее под контролем. Помните, братья и сестры, что вы субъекты вашей жизни – 

не архангел, пытающийся атаковать вас, не голос изнутри, осуждающий вас. Не позволяйте им стать 

субъектами. Вы – субъект. Вы сами управляете своей душой. Поэтому сделайте ее сильной. Храните 

надежду на будущее, которое готовит для нас Бог. Тогда, я уверен, вы получите больше 

благословений, чем вы можете себе представить. 

Давайте жить свободно от самообвинений, даже злости, обид, тревоги, чрезмерного 

беспокойства, привязанностей и негативности. Чтобы жить благословленной жизнью, 

действительно очень-очень важно избавляться от такого рода эмоций. Если вы собираетесь 

добиться успеха в чем-то, необходимо поработать над тем, чтобы избавиться от негативных чувств. 

Даже если они снова появятся, не обращайте внимания. Давайте всегда видеть Божью надежду на 

нас. 

Братья и Сестры, я всегда люблю повторять: эпоха искупления миновала, мы больше не живем 

в эпоху, когда необходимы жертвы. Сейчас мы, наконец-то, вступили в эпоху восстановления и 

избавления. 6000-летняя история Божьей обиды и боли закончена. Истинные Родители создали это 

основание. Они одержали победу. Поэтому мы прославляем их. Поэтому мы празднуем эту эпоху 

вместе с ними. Мы можем прославлять друг друга. 

Мы можем желать друг другу благословений. Мы можем желать вам быть счастливыми. Мы 

можем пожелать счастья ему или ей. Мы можем пожелать, чтобы их семья была благополучной. И 

когда мы увидим это, мы вдохновимся. Очень важно в эту эпоху, когда мы уже достигли земли 
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Ханаанской принести успех на этой земле; сделать ее землей, изобилующей благословениями, не 

только внешними, но и внутренними. Хорошо? Помните, что когда бы вы не услышали в своих 

мыслях такие слова как «Ты неудачник!», братья и сестры, знайте, что вы – не неудачники! Вы – 

победители! Когда бы вы не услышали слово неудачник – говорите: «Нет! Я – победитель! Я все 

преодолею!» Когда вы говорите: «Я сдаюсь, я хочу все бросить» Не верьте этому! Мы не сдаемся. 

Мы встаем и продолжаем ради Бога. И помните, что мы не будем непобедными в нашей жизни, мы 

будем победителями. Очень важно хранить в себе такую уверенность. Помните, что у вас есть 

способности. У вас есть все, чтобы достичь победы во всем, о чем бы не попросил вас Бог. 

Понимаете, братья и сестры? 

Итак, что я всегда говорю Братьям и Сестрам, я стараюсь напоминать вам это каждую неделю, 

это то, что когда Бог смотрит на вас, Он видит VIP. Давайте примем это в наших сердцах. Мы не 

неудачники. Мы не приносим несчастья Истинным Родителям. Мы не приносим больше тяжести в 

сердца других людей. Мы – благословение для них. Думайте о себе как об уникальном человеке, 

который затрагивает Божье Сердце особым образом. Давайте помнить, что мы – VIP. Помните, что 

VIP означает Победа (Victory), Свет (Illumination) и Мир (Peace). Давайте на следующей неделе 

принесем еще чуть больше Побед, чуть больше Света и Мира. Братья и сестры, вы можете принять 

эти слова сегодня? Спасибо. 
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Инаугурационная речь Хёнг Джин Муна на церемонии вступления в должность 

Старшего пастора Главной Церкви 

 

1 декабря 2007 г. 

Доброе утро, дорогие члены! Я не знаю, что я могу сказать вам - тем, кто так много сделал для 

церкви. В 1999 году мой брат Ёнг Джин Ним перешел в духовный мир. Его Вознесение было 

огромным шоком для нашей семьи. Но с тех пор, тем не менее, я вижу, что наша семья выросла и 

стала более зрелой. Именно с того времени я начал свой 21 летний путь. Примерно в то время я 

побрил свою голову и начал носить длинную одежду. Обо мне столько разговоров ходило. Вообще-

то, я побаивался того, что скажет Отец по поводу моего внешнего вида. Честно говоря, я ожидал 

суда Отца и все думал: «Ну когда же он поругает меня?». Но, к своему удивлению, в течение шести 

лет, пока я ходил с бритой головой, Отец ни разу не поругал меня за это. Когда я просматривал свои 

фотографии того времени, это было довольно шокирующим зрелищем. Я был абсолютно лысым и 

выглядел совсем как буддистский монах. Но, тем не менее, Отец поддерживал и вдохновлял меня. 

В то время у меня было очень много сомнений по поводу себя. У меня была глубокая борьба внутри, 

и я задавался такими вопросами, как «В чем смысл жизни?» и «Какой мне путь следует избрать 

теперь». Странно, что Отец никогда не делал мне замечаний, но всегда поддерживал и вдохновлял 

меня, говоря: «Продолжай учиться, изучай мировые религии. Учись у всех религий; когда ты 

постигнешь их учения, ты станешь самым любимым сыном Бога». Вот то, что он говорил мне, 

подбадривая меня. Именно тогда я стал истинным членом Церкви Объединения. 

Когда я учился в Гарвардском Университете, однажды нас посетила группа буддийских 

монахов из Ордена Джуги. Вместе с профессорами мы встретились с этими монахами. Вместе с 

монахами пришли репортеры из Чунг-анг Ильбо и Гонга Ильбо (из Кореи). Они знали, что я сын 

Преп.Муна, и увидев мою бритую голову, они спросили меня: «Тебя отец не выгнал из дома за 

такое?» (смех в аудитории). Я искренне признался им: «Если честно, я думал, что мой отец выгонит 

меня. Но вместо этого он поддержал и вдохновил меня, сказав, чтобы я продолжил свое обучение. 

Он окутал меня своей любовью. Это тот отец, которым я его знаю, и я не знаю его другим». Я был 

самым младшим в семье, и поэтому вырос в любви отца. Живя с Истинными Родителями в 

ЧхонПхен, я видел, как Отец любит Щин Джун и Щин Дук. Я сказал Отцу: «Отец, мы выросли в 

твоей любви. И твои внуки тоже растут в твоей любви» 

Мы с женой вместе проводим службы. У нас с ней одна цель. Она состоит в том, чтобы передать 

членам ту любовь, которую мы получили от Истинных Родителей. В отличие от моих братьев, мне 

не пришлось испытать страшной стороны Отца, да я и не хочу ничего знать о ней. Самой важной 

частью в моей жизни была любовь Истинных Родителей. Также я верю, что любовь Истинных 

Родителей является тем самым важным, что необходимо и нашим членам. Отец сказал в Писании 

Мира «Бог не будет судить нас, мы сами являемся своим собственным судьей». Я не верю в Бога, 

который судит. Я не служу такому Богу. Истинные Родители, которых я знаю, это те, кто любили 

меня безусловно, вдохновляли и поддерживали меня. Я только такому Богу служу. (продолжает 

плакать). Другие люди, возможно, могут рассказывать вам о какой-то страшной стороне Истинных 

Родителей. Я уверен, что у Истинных Родителей есть такая сторона. Но, в период, когда я сомневался 

в себе, единственное, что я испытал, так это бесконечную любовь, вдохновение и силу – не суд – от 

Истинных Родителей. Я верю, что все члены по всему миру нуждаются в такой любви от Истинных 

Родителей. Я верю, что Корея могла бы стать нацией Истинных Родителей, если бы в 1960-х годах 

все религиозное основание, особенно христианское, подготовленное Богом в Корее стало бы 

служить Истинным Родителям. 

В 2007 году мы вошли в эпоху полного поселения в Чхон Иль Гук, Эпоху Освобождения и 

Полной Свободы и отпраздновали мису (88 годовщина) Истинного Отца. 
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В этом году, который был провозглашен Истинными Родителями юбилейным в провидении, 

мой старший брат Кук Джин Ним и я получили большую миссию. Истинный Отец дал нам 

распоряжение за три года создать церковь, в которой могут собираться 20000 человек. Когда он 

впервые сказал мне это, я засомневался, а нужно ли это и зачем. Отец объяснил нам причину. Как 

вы знаете, здесь в окрестностях Главной Церкви много видных церквей, религиозных организаций. 

Здесь рядом есть здание Чульригё, а сразу за нашей церковью находится Церковь Завета. Если вы 

пройдете чуть дальше, то увидите Церковь Самиль. Вы наверное знаете, что в Церкви Самиль 

каждое воскресенье собираются 20000 христиан. В отделения нашей Церкви обычно каждую 

неделю приходят около ста человек. Те, которые покрупнее, насчитывают около двухсот. Вы 

видите, что даже сравнить нельзя церковь с 200 и 20000 членами. Честно говоря, христиане не 

пришли бы к Отцу. Около полутора месяцев назад Отец дал нам огромную миссию создать церковь 

с 20000 членов. Если мы и впрямь хотим затронуть христианское основание, нам нужно быть на 

одном уровне с христианскими церквями, тогда они не смогут игнорировать нас. Все религии в 

Корее, нации Отца, другими словами, Буддизм, Католицизм, Протестантизм, Христианство и все 

другие религии должны высоко почитать Истинных Родителей. Они должны превозносить 

Истинных Родителей и служить им, пока они еще во плоти. В Божественном Принципе можно найти 

некоторое обещание, которое говорит, что когда придет Мессия, все религии объединятся в центре 

на мессии, который встанет на основании, приготовленном Богом, и что все верующие люди будут 

служить и почитать мессию как царя мира на небесах и земле. 

Хотя все наши члены читали эти слова в Принципе, они все еще сомневаются в том, что мир 

действительно будет служить и почитать Истинных Родителей. В реальности многие члены уже 

потеряли даже надежду на то, что это обещание, освещенное в Принципе будет осуществлено. 

Однако, Отец объединил их силы и добился того, что даже христиане стали служить и следовать за 

Истинными Родителями. В Церкви Полного Евангелия каждую неделю на службу собираются 

около 100000 человек. В Церкви Самиль – около 20000. В Церковь Любви еженедельно приходят 

около 30000-40000 прихожан. Отец сказал нам, что если мы хотим, чтобы христиане из уважаемых 

церквей могли прийти и служить Истинным Родителям, мы должны стоять с ними на одном уровне. 

Несмотря на то, что мне дали эту новую позицию, наша цель остается прежней: «В области 

церковного служения, давайте передадим нашим членам любовь Истинных Родителей. Давайте 

передадим любовь Истинных Родителей всему миру. Давайте создадим церковь, в которой могут 

любить, церковь, которая наполнена Истинной Любовью и изливает ее в мир». Именно такую цель 

я ношу в своем сердце. У моего старшего брата Кук Джин Нима та же самая цель. 

Я был на год младше Ёнг Джин Нима. Ёнг Джин Ним и Кук Джин Ним были довольно похожи 

друг на друга характером. Оба они хорошо учились и отлично справлялись со всем, за что бы они ни 

брались. Мои старшие братья выросли, получая высшие оценки и награды в школе. А я вырос в 

кукурузном поле (смеется). Я был отнюдь не преуспевающим учеником. Мне нравилось играть на 

улице, гулять на природе. Однако я был очень близок с моим старшим братом Ёнг Джином. Кук 

Джин Ним и Ёнг Джин Ним тоже были очень близки. Когда бы я не проходил мимо комнаты Кук 

Джин Нима, Ёнг Джин Ним всегда был там. У меня очень много хороших воспоминаний о 

проведенном с ним времени, когда мы разговаривали и играли с ним в разные игры. Когда Ёнг Джин 

перешел в духовный мир (Хёнг Джин Ним начинает плакать), это стало сильнейшим шоком для 

меня. Но был один человек, которого это шокировало еще больше чем меня. Это был Кук Джин 

Ним. Кук Джин Ним не был устрашающим старшим братом для нас, он всегда любил своих 

младших братьев и сестер. Он был старшим братом, на которого можно было положиться. У него 

было сильное чувство нравственности и он был абсолютным примером старшего брата. Я помню 

однажды сразу после того, как Ёнг Джин Ним перешел в духовный мир, я зашел в комнату 

Истинных родителей и увидел Истинного Отца и Маму, которые сидели на своих местах, но Кук 
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Джи Ним лежал на полу и громко рыдал, как ребенок. Впервые я увидел своего уверенного в себе 

брата таким уязвимым. Тот образ его до сих пор остался в моем сердце. 

Я хотел бы повторить, что у нас у всех одна цель. Мы все хотим вернуть вечную славу 

Истинным Родителям, мы хотим воздать славу нашим членам, которые усердно работали вплоть до 

сегодняшнего дня, наши братья хотят показать вам как сильно мы выросли и стали зрелыми. Я 

отдам всю свою жизнь ради этой цели. Мы должны иметь такую решимость. Мы ляжем костьми 

здесь, в Корее. Я пойду до конца, если не ради этого мира, то ради моего брата Ёнг Джин Нима. Мы 

не остановимся до тех пор, пока эта нация не будет служить Истинным Родителям при их жизни на 

земле, пока люди не будут почитать их как Истинных Родителей, и пока великие христианские 

священники не будут поддерживать и прославлять Истинных Родителей. 

Но все же, буду с вами откровенен, я думаю, что насколько бы сильно мы братья не были 

решительны, такой день не наступит, пока мы не будем работать вместе с вами. Я стою перед вами 

сейчас не для того, чтобы проповедь вам давать, но для того, чтобы попросить вас кое о чем. 

Пожалуйста, помогите нам. Пожалуйста направляйте нас. Мы все еще молоды, и нам еще предстоит 

многому научиться. Мы должны собрать все свои силы воедино. Если эта церковь вместо страха и 

силы будет наполнена любовью Истинных Родителей, если она станет церковью, которая скучает 

по Истинным Родителем так, будто они действительно наши родители, так, что мы бросимся к ним, 

обнимем и поцелуем их, если мы станем такой церковью, церковью любви, я уверен, что 20000 и 

даже 100000 человек придут в такую церковь, и что мы станем еще больше, чем Церковь Полного 

Евангелия и воздадим большую славу Небесам. 

Это моя просьба к вам. Пожалуйста, помогите нам. Эта церковь — наша церковь. Это наша 

традиция. Наши дети должны расти в этой церкви. Время проходит, так давайте же вознесем наших 

Истинных Родителей до Небес для всей истории, создав величайшую церковь в этом мире. Мы 

никогда не должны сдаваться. Мы никогда не перестанем верить в наших членов. Поэтому мы 

просим, пожалуйста, не переставайте верить в нас. Мы сделаем все возможное. Разве не все мы 

служим одним и тем же Истинным Родителям? Давайте с сегодняшнего дня пойдем вперед вместе, 

чтобы наши Истинные Родители смогли получить величайшую славу всего мира, пока они еще на 

земле. 

Спасибо вам большое. 
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Станьте чудом для кого-нибудь 

Служба Преп. Хёнг Джин Муна, 

1 декабря 2007 г., Сеул 

 
 

Слова Ён А Ним: 

Сегодня утром в этом здании проходила церемония инаугурации Хёнг Джин Нима (как 

Главного пастора Церкви – прим. перев.), и я смотрела в зал и видела, что некоторые из вас пришли, 

чтобы участвовать в этом событии. Я хочу еще раз выразить мою глубочайшую признательность 

тем, кто пришел поддержать нас. 

Каждый раз, когда перед началом службы я сижу в часовне, я молюсь об одном: «Пожалуйста, 

дай нам сохранить неизменное сердце от начала и до конца; чтобы мы знали, что в последний день 

нашей миссии здесь мы честно можем сказать, что мы служили Тебе, Небесный Отец. Пусть это 

служение будет не для нас, но для того, чтобы воздать славу Благословленным семьям, 

присутствующим здесь. Мы здесь, чтобы вознести хвалу Тебе, Небесный Отец, и Истинным 

Родителям». Братья и Сестры, мы всегда любим вас и верим в вас... АДЖУ! 

Анекдот (Хёнг Джин Ним): 

Я слышал анекдот про атеиста. Он отдыхал на пляже, купался в океане, словом, хорошо 

проводил время. Внезапно он увидел громадный плавник, стремительно приближающийся к нему. 

Вдруг плавник остановился, и из воды появилась гигантская белая акула, прямо перед атеистом, 

готовая проглотить его. 

В этот момент атеист сказал «Боже, спаси меня!» и, о чудо, время остановилось, облака 

расступились, и прямо с небес раздался громовой голос, который сказал: «Ты не веришь в меня, но 

хочешь, чтобы я спас тебя?» И атеист сказал: «Не мог бы ты засвидетельствовать акулу, а не меня. 

Это могло бы помочь в данной ситуации». 

Бог промолчал, облака сомкнулись, небесный свет угас, и внезапно атеист снова остался лицом 

к лицу с акулой. И тогда акула кротко сомкнула пасть, отплыла немного, и сложив плавники, 

помолилась: «Небесный Отец, спасибо, что Ты приготовил эту пищу для меня, пусть она поможет 

мне быть здоровой. Во имя мое ... АДЖУ!» 

Служба (Хёнг Джин Ним) 

Сегодняшняя служба о том, как стать для кого-то чудом. В 1954 году известный психолог 

Маслоу говорил о различных уровнях, иерархии потребностей, или о том в чем нуждаются люди. 

Как вы, возможно, помните из его пирамиды, людям необходимо удовлетворить физиологические 

потребности, такие как еда, здоровье, дыхание; далее говорится о безопасности, любви, и 

принадлежности к общности, уважении, и самореализации. Однажды с Маслоу произошло 

нечто интересное. В 1970 году он изменил полностью всю иерархию. Он добавил еще один уровень 

к ней. Он назвал его «самоактуализация». Суть его – в самореализации, а также в помощи другим в 

реализации себя. 
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Теперь Маслоу говорил об индивидуумах, способных испытывать восторженную радость и 

одновременно вселенскую печаль, из-за способности человеческих существ упускать возможности 

самоактуализации в своей жизни, и в мире в целом. 

Когда я думаю о своей собственной жизни, и даже о сегодняшнем событии, я вспоминаю об 

одном человеке, моем брате, который ушел из жизни около 8 лет назад. Мой старший брат Ёнг 

Джин. Знаете, с детства я никогда не был лучшим учеником. Но мой брат всегда учился на отлично. 

Он получал всегда высший балл -4.0 а мои оценки были около 1.2 баллов. Итак, я был далек от 

идеала. И во мне это вызывало постоянную борьбу. Я часто слышал от людей следующее: «Ой, этот 

парень? Да он идиот! Ему, наверное, самые худшие гены от Истинных Родителей достались». И все 

кончилось тем, что я постепенно начал верить в то, что говорят обо мне люди. Я помню, когда я 

только что закончил школу и собирался поступать в колледж, мой брат подозвал меня. Это было 

после воскресной службы, помните, как мы тогда еще делали службы обета? Он обратился ко мне 

и он бросил мне вызов. Он позвал меня и сказал: «Знаешь что? Ты можешь слышать много раз от 

людей, что ты неудачник, что ты не можешь добиться успеха, что ты заслуживаешь только двоек и 

троек, что ты вообще не способен получить пятерку. Ты можешь услышать от других людей, что 

ты тупой, что ты бездарный, что ты хуже всех своих братьев и сестер». И он сказал мне: «Никогда 

не верь им». 

Так свежи в моей памяти его слова: «Ты должен верить в себя. И докажи, что все, что они 

говорят, - не правда. Что все их негативные высказывания в твой адрес – ложь». И он спросил меня 

тогда: «Я не только бросаю тебе вызов тем, что прошу изменить образ мыслей. Но я хочу взять на 

год освобождение от учебы, чтобы позаниматься с тобой». И он взял академический отпуск на год. 

И он начал тренировать меня каждый день, обучая всем приемам, которым научился сам, всему, что 

он разработал. Например тому, как быстро читать текст, или писать тесты. Он вкладывался в меня 

каждый день, посвящая мне свое время. Он проводил со мной каждый день от трех до пяти часов. 

И конечно, ему за это никто не платил, он ничего не получал за это. Я просто был его младшим 

братом. Он был в Бостоне, а я был в Нью-Йорке. И в течение года он заботился обо мне, каждый 

момент посвящая тому, чтобы возродить мою уверенность в себе, пытаясь поднять мою 

самооценку, перенаправить мое будущее. И я помню очень ясно, что по прошествии года я вернулся 

к учебе и впервые в жизни я начал получать стабильные высокие оценки. Я стал получать 4.0. Я 

смог всего этого добиться только благодаря Ёнг Джину. Только потому что он верил в то, что во 

мне что-то есть. Благодаря тому, что он был чудом для меня. Мы называем его ангелом сейчас. И 

когда я думаю о нем, обо всем том, что он сделал ради меня, как он направил мою жизнь и помог 

мне, я верю, что сейчас из духовного мира он продолжает учить меня хорошим привычкам, он помог 

мне поступить в Гарвард. Я верю, что он был тем катализатором, тем чудом, которое помогло мне 

изменить направление моей жизни. 

Я слышал историю об одном лидере в нашей церкви, который во время провидения домашней 

церкви вернулся на свою родину. Это была глубинка, сельская местность. И весь день он работал, 

проливая пот, день и ночь, пытаясь свидетельствовать, просто пытаясь распространять слова 

Истинных Родителей. И я помню, как он рассказывал, что однажды он вернулся домой, его очень 

сильно знобило. Он простудился. Он выходил в 5 утра и не возвращался домой до 11 вечера. У себя 

в деревне он разводил кур, также у него были две собаки и другие животные. И он вспоминал, что 

в ту ночь, когда он вернулся, трясясь от холода, почти заболев, устав от всего, через что ему 

пришлось пройти в течение дня, он был полностью измучен, но когда он вернулся домой, то его 

встретили на пороге две его собаки, подбежавшие к нему. И эти собаки, они не были какими-то 

породистыми, в Корее таких собак называют «помойными». И вспоминая то, как эти собаки бежали 

к нему, он сказал, что он упал перед ними на колени, обнимая их, собаки начали облизывать его, и 

он целовал их в ответ, и он был настолько благодарен, что начал плакать. В тот день ему не удалось 
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никого засвидетельствовать. Не нашлось никого, кто захотел бы слушать его. Но эти собаки с 

радостью приветствовали его. Они просто ценили то, что он пришел. И он рассказал мне, что в тот 

момент он почувствовал присутствие Бога и Его заботу, которую Он выразил через этих собак. Он 

сказал мне тогда, что для него этот опыт стал настоящим чудом. 

Когда у меня была собака, шотландская овчарка, Сун-до, она прожила со мной 16 лет. Эта 

собака появилась у нас, когда мне было 11 лет и прожила со мной до того как мне исполнилось 27. 

Какую-то часть своей жизни, около двух лет, ему пришлось жить на другой стороне Ист Гардена. Я 

помню, что я был очень занят, когда учился в колледже. И я очень редко его видел. И я помню 

однажды, когда я делал зарядку, бегал, я проходил мимо его клетки и я помню, что он был в таком 

восторге от того, что увидел меня. Он слышал мой голос, он точно знал кто я такой. И ему как будто 

было все равно, что я не видел его два года. Он просто был благодарен за то, что я был там. Я помню, 

что тогда я как сумасшедший бросился к своей собаке и начал плакать. Я просто обнимал его и 

говорил: «Сун-до, прости меня. Я прошу у тебя прощения. Я не видел тебя два года, но ты не просто 

простил меня, ты так сердечно встретил меня». Я помню, когда я приехал в Корею, Сун-до был уже 

очень старый. По собачьи ему было уже за 100. И я помню, я жил тогда в Корее и вернулся в США 

лишь на короткое время. 

А Сун-до в то время уже около месяца не мог ходить. Он очень плохо ел. Он был очень стар и 

почти всегда лежал, он даже сейчас перед моими глазами. И я помню, когда я вернулся, то, выходя 

из машины, я увидел его, лежащим там. Я подошел к нему, погладил его и поднес свою руку к его 

носу. Удивительно, но он как будто почувствовал запах своего хозяина и сказал: «Теперь мне пора. 

Теперь я могу уйти». И буквально прямо на моих глазах он сделал последний вздох. Я видел, как он 

сделал свой последний вздох. Он ждал меня, когда я вернусь из Кореи. Когда я увидел это, я был 

так благодарен за творение. Бог сотворил этот прекрасный мир для нас, чтобы мы могли управлять 

им, дружить с ним. Я был так благодарен в тот момент, я вернулся к своему дыханию, к медитации 

и я осознал, насколько драгоценна наша жизнь. И я могу сказать, что даже до сегодняшнего дня 

какой-то своей маленькой частичкой Сун-до является чудом для меня. Потому что он снова 

заставило меня подумать о том, насколько ценна наша жизнь. 

Сегодня у нас была церемония инаугурации, и мой брат Кук Джин выходил на сцену. Он уже 

много лет работает в компаниях Tongil Group в Корее. Он так много делает здесь в Корее, что я не 

могу даже выразить, насколько я признателен ему. Он с первого дня поддерживал меня. Мы с ним 

были очень близки к Ёнг Джину. И даже сегодня, когда он вышел, он все время поддерживал и 

вдохновлял меня. И в течение многих месяцев он вдохновлял меня «из-за кулис». Он вдохновлял 

меня на то, чтобы я поддерживал в вас надежду. Просто фокусировался на том, чтобы давать любовь 

членам. «Старайся подарить им свою любовь». Он всегда подбадривал меня, направлял меня, 

разговаривал со мной. Когда он приходит, я всегда подаю ему чай, я люблю проводить чайные 

церемонии. Я был очень счастлив провести сегодня время с Истинными Родителями, когда они 

пришли сегодня на церемонию инаугурации, и мы действительно должны ловить такие моменты, 

они как чудо для нас. Хотя это могут быть мимолетные моменты в нашей жизни, если мы 

присмотримся к ним поближе, если мы сможем уловить, их наполнить ими все наше существо, если 

мы увидим каким сокровищем может быть для нас этот опыт, мы можем увидеть то чудо, которое 

Бог дает нам. 

Я слышал одну историю о мальчике-сироте по имени Джон. Когда он был в детском доме, ему 

приснился очень интересный сон - сон, который многим снится в его возрасте. Ему было примерно 

7-8 лет. И во сне ему очень хотелось летать. Он спрашивал, почему я не могу летать? Я хочу летать. 

И однажды, идя по детскому дому, он встретил одного гостя, маленького мальчика по имени Том в 

инвалидной коляске. У него не было ног. И они заговорили друг с другом и с отцом мальчика. Джон 

спросил Тома: «У тебя есть мечта? Есть ли что-то, чего тебе очень сильно хочется?» и Том, мальчик 
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без ног, ответил ему: «Да. Я бы хотел ходить и бегать как вы. Я бы хотел просто походить по парку 

как все мальчики и девочки». И Джон принял это близко к сердцу. Однажды он вышел за пределы 

детского дома и наткнулся на маленькую детскую площадку, и он увидел там Тома, маленького 

мальчика без ног, играющего в песочнице. Он подошел к нему и сказал: «Эй, ты помнишь меня? Я 

из детского дома». И они разговорились и стали играть вместе, строя замки из песка, и шумя, как 

это все дети делают. Им было очень здорово и весело вместе. Спустя примерно два часа пришел 

отец Тома и сказал: «Том, нам пора домой». Джон подошел к отцу Тома и сказал: «Можно у вас 

попросить кое-что?» и он прошептал ему что-то на ухо. И отец ответил: «Конечно, можешь сделать 

это». Джон подошел к Тому и сказал: «Том, знаешь, я не могу осуществить твою мечту. Ты хочешь 

ходить. Ты хотел бы бегать как все остальные мальчики и девочки. Но я не могу сделать этого для 

тебя. Но я могу для тебя сделать кое-что другое». И он предложил Тому запрыгнуть к нему на спину. 

Джон начал бегать вокруг площадки все быстрее и быстрее. Отец Тома, увидев эту картину, начал 

плакать, он просто разрыдался. Потому что он видел своего маленького мальчика Тома, у которого 

нет ног, размахивающим в воздухе своими крыльями, крича: «Посмотри, папа! Я летаю! Я летаю!» 

Во времена кризиса, когда нам чего-то не достает в жизни, когда мы ждем чуда, также как Джон 

подарил Тому чудо, мы можем многому научиться из этой истории. 

Она раскрывает нам то, что когда нам нужно что-то, мы в первую очередь должны быть теми, 

кто отдает, кто помогает другому человеку. Если мы хотим осуществить свою мечту, мы сначала 

должны помочь другим. Нам нужно принести условную жертву, так сказать, приношение. Нам 

нужно помочь другому человеку осуществить его мечту. Это не означает, что вам придется бросить 

свою мечту, или выбросить прочь ваше видение, которое есть у вас на будущее. Но вы подчиняете 

свои мечты для того, чтобы помочь другим осуществить их видение и их мечту. 

Когда я думаю об Истинных Родителях, я помню так много чудес, когда мы росли. Я помню 

удивительное время, когда мы рыбачили с Отцом. Я помню, однажды мы были на спортивной 

площадке, и Отец играл в баскетбол. Такую картину вам не часто доведется увидеть. Я помню это, 

как Отец, который в жизни не играл в баскетбол, он понятия не имел, как нужно вести мяч, и было 

так забавно наблюдать за тем, как он бросает мяч в кольцо. И я просто вспоминаю эту сцену и эти 

моменты, которые кажутся мне чудом. Это то, что впиталось внутрь меня, как «снимок памяти», 

запечатленный в моем сердце. 

Очень важно, чтобы мы были внимательны и научились замечать, и осознавать такие моменты. 

Знаете, наша жизнь богата такими опытами. Даже в течение дня у нас так много этих драгоценных 

моментов. Если мы сможем открыть наши глаза, расширить наше восприятие, мы заметим, что 

каждый из таких моментов является чудом в своем роде. Сама наша жизнь это уже абсолютное 

чудо. 

Я надеюсь, что сегодня мы сможем научиться тому, как быть для кого-то чудом. Если мы хотим 

чудес в нашей жизни, если нам нужна помощь, очень важно, прежде всего, стать чудом для кого-то 

еще. Для меня таким чудом был Ёнг Джин. Мой старший брат Кук Джин тоже настоящее чудо для 

меня. Люди, которые верят в вас, которые вдохновляют вас, которые вселяют в вас веру, которые 

говорят: «Знаешь, ты не то, что о тебе говорят другие. Ты станешь великим человеком. Ты чемпион 

по жизни. Бог верит в тебя». Когда у нас есть тот чудесный человек, который вдохновляет нас таким 

образом, то это навсегда меняет нашу судьбу. И я истинно верю, что если мы можем стать таким 

человеком для кого-то, то это изменит и наш жизненный путь. Это изменит вашу судьбу. Идите к 

тем, кому нужно чудо. Это не обязательно должен быть кто-то в экстремальной ситуации. Иногда 

люди в таких обстоятельствах нуждаются в специальной заботе, даже профессиональной помощи. 

Но я говорю сейчас о тех, у кого, возможно, нет уверенности в себе, или тех, кто не верит, что Бог 

любит их, тех, кто, возможно. не верит, что он сможет сдать следующий экзамен, или что он 

добьется успеха в своей работе. Если мы можем стать чудом для них даже в маленьком смысле, я 
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верю, что Бог может сотворить также и большое чудо и дать нам много благословений. 

Итак, давайте станем чьим-нибудь чудом. И в тоже время давайте делать все, что от нас зависит. 

Запомните, что если мы хотим, чтобы человек улыбнулся нам, то тут работает очень простой 

принцип, тот же принцип, если мы хотим встретить чудо: если вы хотите получить что-то от других, 

то сначала вы должны это отдать. Это то, чему учит нас Принцип. Он учит нас тому, что в действии 

отдавания-и-принятия, субъект должен отдать первым, для того чтобы получить. И в реальности, 

субъект не может требовать от объекта, чтобы тот ему отдал что-то, чтобы он или она были 

«больше». 

Давайте станем такими субъектами, давайте будем такими «большими» людьми. Хорошо? Мы 

можем делать это даже в мелочах, просто улыбнувшись, или сказав спасибо, вдохновляя или 

помогая другим поверить в себя. Если мы будем жить так, то я уверен, что каждый наш день станет 

более богатым, что в каждом дне будет больше чудес, и что мы станем чьим-то чудом, я верю в это. 

Поэтому, братья и сестры, если вы можете принять от меня это послание сегодня, то что вы мне 

можете сказать? Аджу? 

Как я напоминаю вам каждую неделю, давайте помнить, что вы VIP. Мы не просто Очень 

Важные Люди, но мы Победители (Victorious), мы несем Свет (Illuminating) и наши сердца 

наполнены Миром (Peace). Давайте всегда хранить такой образ самих себя. Давайте не будем 

создавать образ посредственности, или образ человека, не способного на что-то, образ неудачника. 

«Я неудачник. Я не вижу ничего хорошего в себе. У меня низкая самооценка». Давайте не будем 

смотреть на себя таким образом. Давайте видеть себя такими, какими видят нас Истинные Родители. 

Они видят в нас нечто большее, чем просто важных людей. Мы в их глазах настоящие VIP. И если 

мы сможем это, я верю, что наша жизнь будет по-настоящему благословлена, так Истинные 

Родители дали нам свое Благословение, и они ожидают, что наша жизнь будет именно такой. Я 

уверен, что все так и будет, если мы научимся таким мелочам. Давайте объединим наши сердца в 

завершающей молитве... 
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Проповедь преп. Хёнг-джин Нима, Чонпадон 8 декабря 2007 года 

Защищайте то, что дано вам Богом 

 

Рассказ Ён А Ним 

В прошлый понедельник мы с мужем ездили в Чон Джон Гун. В это время Истинный Отец и Щин Джун 

обедали. Истинный Отец выглядел таким счастливым, когда он кормил Щин Джуна, смотрел как тот ест, на 

его лице сияла милая, тёплая улыбка. Мы все знаем, какой сладкой и тёплой бывает улыбка Истинного Отца. 

После инаугурации Хён Джин Нима многие люди говорили о том, что это было очень трогательным и 

вдохновляющим мероприятием. Многие также отмечали, что они как будто наконец-то поняли, почему наша 

церковь не растёт. Они говорят, что причина в том, что в нашем святилище у братьев и сестёр больше нет 

слёз. 

По их словам, именно из-за этого наша церковь не растёт. И если мы вернём эти слёзы в святилище, то 

наша церковь сможет возродиться. Дома, за чаем, я спросила моего мужа: «Что ты об этом думаешь?» 

И мой муж сказал, что верит в то, что причина плохого роста нашей церкви не в недостатке слёз, а в 

недостатке в нашем святилище радости и счастья, идущих из самой глубины нашего сердца. И именно это 

создаёт проблемы в нашей церкви. Это то, во что он верит. 

В этот момент я вспомнила теплую счастливую улыбку Истинного Отца … и поняла, по-настоящему 

осознала, что это то, что нам нужно, это то, что нужно вернуть в наше святилище и в нашу семейную жизнь, в 

жизнь каждого из нас. Братья и Сёстры, давайте никогда не терять веру друг в друга и в себя. Мы любим вас, 

братья и сёстры, и верим в вас… Аджу. 

Интересная История (Хёнг Джин Ним): 

Я слышал одну историю о молодой девушке и её дедушке. Дедушка был очень старым, ему было за 90, и он 

готовился перейти в мир иной. Он лежал в больнице, и, как она заметила, у него появилась новая традиция, 

которой он следовал каждый день: ежедневно посещая его, она открывала дверь, заходила в комнату и видела 

дедушку, сидящего перед лампой, маленькой лампой, и читающего Библию. Она видела это каждый раз, когда 

приходила к нему. И однажды она сказала: «Дедушка, почему ты читаешь Библию каждый день? Ты же 

раньше никогда её не читал. И у тебя никогда не было особого желания посещать церковь. Так почему же ты 

вдруг начал читать Библию?» А дедушка, значит, сначала ничего не отвечал. Тогда она опять стала 

спрашивать: «Дедушка, дедушка, скажи мне, почему ты читаешь Библию?» И он сказал ей немного 

раздражённо: «Ну, это что-то вроде того, что-то вроде ночной зубрёжки перед последним экзаменом». 

(Смех). 

Проповедь (Хёнг Джин Ним) 

Защищайте то, что дано вам Богом 

О чём я хочу поговорить с вами сегодня? Вообще-то я собираюсь сделать что-то немного другое. Я не буду 

так часто пользоваться моими записями, ладно? Ну что, я попробую. Я выхожу из своей зоны комфорта и тоже 

стараюсь усовершенствовать себя. 

Давайте поговорим о защите того, что было дано нам Богом. 

Знаете, часто так бывает, что когда мы начинаем жить более благословлённой жизнью, к нам приходят 

искушения, и предпринимаются попытки забрать у нас то, что мы обрели. И это необязательно будут 

материальные вещи, это может быть то, что мы совершенствуем, улучшаем, например, внутреннюю силу, 

уверенность в себе. Или внутреннюю гармонию. Или исполнительность и энергичность. 

Мы должны научиться защищать это. Получая всё большее благословение, добиваясь большего успеха, 

побеждая, становясь более сияющим, более гармоничным, вы в то же самое время знаете и то, что архангелу это 

не нравится. Вы знаете, это худшее, что происходит с его царством. Так что, как только он увидит, что вы 

получаете большее благословение, он захочет украсть его у вас, захочет забрать у вас то, что вы строили, то, во 

что вы вкладывались, то, что вы создавали всё это время. 

Давайте рассмотрим историю Иосифа. Как вы наверняка знаете, его ещё маленьким мальчиком продали в 
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рабство его же старшие братья. И со временем он стал помощником Потифара и его жены. Конечно, он отсидел 

в тюрьме 2 года за преступление, которого даже не совершал. На протяжении этих тёмных 24 месяцев Иосиф 

был вынужден жить в нищенских условиях. Каждый день он должен был вставать и видеть ту же самую 

мрачную, грязную комнату. Он вполне мог впасть в депрессию. Он мог сказать: «Знаете что? Я больше не могу. 

Я никогда больше не получу благословение. Всё кончено. Я должен признать своё поражение». 

Но Иосиф предпочёл продолжать защищать то, что было дано ему Богом. Он предпочёл сохранять живую 

веру в своём сердце, говоря себе: «Я должен сохранять позитивное отношение в этой ситуации. Я смогу 

многому научиться благодаря этому случаю, и выйду отсюда победителем». И Иосиф научился тому, что 

защищать то, что ты строишь, - это очень важно. 

Вот смотрите, архангел знает, что это ваша духовная сила. Если у него получится украсть нашу духовную 

силу в то время, когда мы развиваемся и совершенствуемся, достигаем всё больше маленьких побед, если у него 

получится забрать это у нас или даже спрятать это от нас, мы потеряем всё, что мы строим, всё, ради чего мы 

создаём основание. Так? Вот почему это так важно. Если мы рассмотрим этимологию слова «steal» (воровать, 

красть, похищать), то увидим, что одно из его значений – это «прятать», на самом деле прятать от нас. Так что 

нужно рассматривать не только те случаи, когда у нас что-то забирают, но также и те случаи, когда что-то - 

наш талант или особая уверенность, убеждённость – может быть спрятано от нас. Потенциал, который есть у 

нас, может быть скрыт от нас. Поэтому очень важно чтобы мы вдумчиво подходили ко всему в нашей жизни, 

учились видеть то, что есть в нас, распознавать ту особую силу, особый дар, который был дан нам Богом. 

Чтобы мы делали правильный выбор – развивать и защищать то, что нам дано. …Затем этим можно будет 

поделиться с другими, для того чтобы принести им свет, вдохновение и помощь. 

Размышляя о Боге, очень интересно рассмотреть историю Адама и Евы, а также Люцифера-архангела. На 

самом деле Люцифер был создан Богом. Он был одним из любимых созданий, но у него было то, что известно 

как ограниченное мироощущение, мировосприятие, ограниченное мышление. Он посмотрел вокруг и увидел: 

«Знаете что? Божья любовь не безгранична. Есть только определённое (ограниченное) количество любви. Это 

ограниченный источник Божьей любви, поэтому мне нужно соперничать за любовь с Адамом и Евой». У 

него было ограниченное мышление. 

Он посмотрел на Адам и Еву и сказал: «Знаете что? Раз они получают так много любви от Бога, а я нет, 

то я собираюсь принять такое решение - атаковать их. Я принимаю решение – ревновать». Знал он об этом или 

не знал, но мыслил он очень ограниченно. Он не задумался о том, что Бог может давать любовь в больших 

количествах. Он не смотрел на Бога как на Бога изобилия… 

Когда бы у нас ни возникало искушение сказать: «Мне это нужно больше чем ему». Или: «Я не могу 

этому научиться». Когда бы мы ни начали думать под влиянием «не могу» мышления, это будет ограниченное 

мышление. Когда бы мы ни пытались сравнивать себя с другим человеком, это ограниченное мышление. Это 

«игра с нулевой суммой». Как вы помните, «игра с нулевой суммой» - это игра, в которой один человек 

выигрывает, а другой человек обязательно проигрывает. Вот такая «игра с нулевой суммой». 

Но жизнь не такая. Очень важно чтобы мы научились строить нашу жизнь по типу «выиграл-выиграл», 

чтобы мы научились не «соперничать» друг с другом, а «дополнять» друг друга. Очень важно, чтобы и на 

работе, и в отношениях с друзьями, и учась, и работая, и знакомясь и укрепляя отношения с другими людьми, 

мы были настроены на изобилие. Чтобы мы видели это изобилие, чтобы мы не думали, что я должен выиграть, 

а он должен проиграть. Но чтобы мы видели, ощущали мир и отношения так - мы должны дополнять друг 

друга. 

Изобилие. Мы должны выиграть вместе. Изобилия хватит всем. Каждый должен выиграть. Если мы 

научимся такому мышлению, такому отношению, тогда мы сможем видеть в окружающих нас людях, даже в 

наших детях, партёров, идущих по жизни вместе с нами. Мы сможем видеть даже в наших друзьях и коллегах 

партнёров, которые помогают нам расти, помогают нам идти вперёд, развиваться, помогают организации или 

данному образовательному учреждению совершенствоваться, становиться лучше. Когда мы перестаём 

«соперничать» и начинаем «дополнять», мы приносим в нашу жизнь намного больше благословения и 



57 
 

счастья. И в жизни других людей тоже. 

Рассматривая историю Иисуса, которую мы знаем из Принципа, мы вспоминаем 3 искушения Христа. Во 

время 3 искушений Христа Люцифер приходил к нему и искушал его, предлагая превратить камни в хлеб. Это 

первое искушение. Искушая Христа во второй раз, Люцифер поднял его на крыло храма и предложил ему 

броситься вниз. И третьим искушением было обещание сделать Иисуса властителем всех царств. Как вы 

помните, он сказал: «…всё это дам Тебе, если, пав, поклонишься мне». Но Иисус смог успешно преодолеть эти 

искушения, эти серьёзные испытания. Интересно, что на корейском языке это звучит не как «искушения», а 

как «испытания». Три проверки Христа. 

…Сначала Люцифер искушал Иисуса: «Преврати храм Божий, преврати свой камень в хлеб. Преврати свой 

храм, твёрдый и прочный, с непоколебимым, прочным фундаментом, преврати его в хлеб». Даже дождь может 

сделать хлеб сырым. Хищные птицы и звери могут прийти и съесть ваш хлеб. «Преврати свой храм в 

хлеб». 

Он искушал Христа сделать это. Как мы помним, когда Иисус справился с этим искушением, он смог через 

искупление восстановить первое благословение. Он восстановил первое благословение, совершенство 

личности. Во второй раз архангел искушал его: «Бросься вниз с храма. Бросься вниз с храма». И Иисус снова 

справился с искушением. Он смог сохранить своё положение и не отпасть от благодати Божьей. И опять-таки 

это символизировало второе благословение, совершенство семьи. 

Как вы помните, в третий раз архангел обещал отдать Иисусу все царства. Он сказал: «Иисус, я дам тебе 

все мои царства. Возьми их. Они будут твоими, если ты поклонишься мне». И Иисус, конечно же, решил этого 

не делать. Он справился и с этим искушением. Таким образом, он смог стать субстанциальным Господином 

Творения. Он смог это сделать, в процессе восстановления он смог преодолеть это искушение и стать 

Господином Творения. Когда мы смотрим на это, то, вероятно, видим это очень изолированно, в очень 

рациональном ракурсе, так, как это изображено в Принципе. 

Но Принцип – это не просто нечто абстрактное, теоретическое. Это не просто теологический текст. 

Принцип не абстрактен. Он должен применяться в нашей повседневной жизни. Мы должны найти в этом 

тексте значение, смысл, который сможем использовать в нашей повседневной жизни. Когда мы начинаем 

сомневаться в себе, когда начинаем думать: «Я не могу это сделать. Я недостаточно компетентен для этого. 

Шеф любит его больше чем меня. Я не смогу получить ту должность. Я никогда не смогу стать лидером. Я 

никогда не смогу добиться успеха в том, что я делаю». Когда бы мы ни начинали сомневаться в себе, мы 

должны спросить себя, что же мы делаем? Мы сомневаемся в храме, который создал Бог. Нас искушают 

превратить камни в хлеб, превратить в хлеб, позволить животным пожрать его, превратить в хлеб. Один дождь 

сделает хлеб сырым. Вот так нас искушают. 

Так важно, чтобы в нас была внутренняя сила. Мы знаем, что Бог благословил нас. Мы знаем, что у нас 

есть способности. Мы знаем, что Он дал нам особый дар, силу. Может быть и не такой, как у всех остальных, 

но у нас есть особенный, уникальный талант. И мы можем развивать его. И мы сможем достичь такого успеха, 

о котором мы даже и не мечтали. 

Мы должны понимать, что нам нужно защищать храм, созданный Богом, а не превращать его в хлеб. 

Давайте вернемся ко второму искушению, семейному искушению. Если мы бросаемся вниз с храма, если у 

нас вошло в привычку отчаиваться, терять веру в себя или других людей, или в наших детей, то когда кто-то 

делает что-то неправильно, мы просто махаем на них рукой и говорим: «Ты никогда не изменишься». Заметив, 

что вы говорите подобное, вспоминайте о том, что это подобно второму искушению. Как если бы нас 

искушали прыгнуть вниз. Почему? Потому что если архангел сможет уговорить нас прыгнуть вниз, если он 

сможет привить нам мышление неудачника, то мы не сможем создать истинную семью. Мы всегда будем 

слишком строго судить других. Мы не сможем создать для других людей обстановку, благоприятствующую 

развитию, помогающую извлекать уроки из трудностей и неудач. 

Для нас очень важно охранять и защищать те дары, которыми мы обладаем. Потому что они оказывают 

влияние не только на нас и на нашу жизнь в благословении, но и напрямую воздействуют на наших детей и их 
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жизнь в благословении. Рассматривая третье благословение, мы видим, что Иисусу предлагаются все царства. 

Что он (архангел) в это время говорит? Он говорит: «Думай “ограниченно”. Я хочу, чтобы ты думал 

“ограниченно”. Не думай, что можешь быть счастливым. Не думай, что можешь чему-то научиться. Не думай, 

что сможешь стать лучше». Он говорит: «Я дам тебе всё это, и только ты сможешь этим обладать. Ты 

возьмёшь всё это». 

Но когда мы думаем подобным образом, мы начинаем отделять других от себя. Мы начинаем видеть 

всё в таком свете: «Если я не получу это, если я не возьму этот кусок пирога, то его возьмёт кто-то другой». 

Мы начинаем думать ограниченно. Наше мышление направлено на соперничество, а не на 

дополнение. 

Видите? Очень важно во время этого 3 испытания найти в себе силы на охрану и защиту нашего дара, 

важно убедиться в том, что мы не растратим нашу энергию и силы на “ограниченную” жизнь, что мы думаем 

о “дополнении”, думаем об “изобилии”. Думаем: «У него или у неё наверняка есть талант, которого у меня нет, 

и если мы будем работать вместе, мы сможем объединиться. Мы сможем стать ещё сильнее. Мы сможем стать 

ещё удачливее». Видите? Если я чего-то не знаю, я не буду впадать в уныние. 

Мы не хотим сидеть, сложа руки, и говорить: «Я никогда не научусь. Я недостаточно хорош. У меня 

слабые умственные способности. Я действительно не смогу научиться». Нет. Мы хотим немедленно пойти и 

научиться. Правильно? Мы хотим думать: «Такое большое количество информации. Столько возможностей 

для того, чтобы научиться». 

Когда мы начинаем следовать мышлению изобилия (в противоположность ограниченному мышлению), 

мы учимся более здоровому взгляду на взаимоотношения. Мы начинаем видеть отношения с беспроигрышной 

точки зрения. Ведь для отношений важно, чтобы они дополняли друг друга. Чтобы они делали друг друга 

сильнее, создавали прочное основание для создания семьи и для всего творения. 

Знаете, давайте всегда помнить, что для нас в нашей жизни очень важно научиться защищать то, что мы 

создаём. Когда бы ни одолевали нас негативные мысли, нам нужно укорить себя и подумать: «Я могу сделать 

это». Возможно, мы думаем, что у нас нет соответствующих способностей. Но нам нужно гнать от себя 

такие мысли. 

Мы должны взрастить в себе новое отношение. Мы должны брать пример с Иосифа. Несмотря на сложные 

обстоятельства, несмотря на то, что ему пришлось отсидеть в тюрьме 2 года за то, чего он не совершал, он 

сохранял позитивное отношение. Он сказал: «Знаете что? Я собираюсь дать толкование снам виночерпия и 

хлебодара”. Вы же помните, так ведь? Иосиф сказал: «Знаете что? Я буду продолжать просить людей замолвить 

за меня словечко перед Фараоном. Я не буду злиться. Я не буду кричать на других людей. Я буду продолжать 

работать над собой». Так же как и Иосиф, мы должны знать, как защищать свою веру… 

Мы должны знать, как защищать дары, данные нам Богом, то, чем мы одарены. …Давайте не будем 

привыкать, давайте помнить, что нужно держаться подальше от ограниченного мышления. Давайте держаться 

подальше от отношения соперничества с другими – соперничества со сверстниками, соперничества с братьями 

и сёстрами, соперничества со школьными товарищами. Вместо этого, где бы мы ни работали (в 

производственной среде или в команде), давайте думать о дополнении. Я не буду соперничать с ними, я буду 

“дополнять” их. 

Когда мы делаем это, когда мы научимся видеть других людей, распознавать их сильные стороны, то мы 

также будем видеть и то, в чём они одарены меньше, чем мы. И тогда мы сможем научиться соответствовать 

другим людям, что может помочь нам на нашем пути, и не только жизненном, но и трудовом: на работе, в 

институте, в церкви и т.д. Учась видеть друг друга не в свете соперничества, а в свете “дополнения”, мы 

открываем дверь для перспектив и возможностей. Мы начинаем задавать вопрос: «Как я могу дополнить этого 

человека? Как этот человек может дополнить меня?» Мы начинаем видеть всё с точки зрения мышления 

“изобилия”. 

Когда бы к нам ни пришло искушение усомниться в себе, когда бы нам ни захотелось сказать: 

«Знаете что? Я не могу это сделать. Я не подхожу для этой работы. Я слишком молод для этого. Я слишком 
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молод для того, чтобы взять на себя роль лидера. У меня нет способностей; я не умею это делать. Даже я 

сам не вижу своей уверенности. У меня нет уверенности в себе. Я всё время сомневаюсь в себе», когда бы 

вы ни начали это говорить себе, отвечайте на это, возражайте этим словам, этим голосам. Мы, так же как 

и Иисус, должны сказать: «Знаете что? Я могу сделать это. Знаете что? Истинные Родители верят в меня. 

Знаете что? Я собираюсь продолжать, даже если мои дети не совершенны. И я сам тоже. Но я в любом 

случае буду верить в них. Возможно, моя ситуация не из лучших, но я все равно буду счастливым. Я буду 

верить в лучшее будущее. И я каждый день буду стараться стать лучше». 

Давайте каждый день поддерживать в себе такой настрой. Тогда мы, как и Иисус, сможем преодолеть 

искушения. Мы сможем преодолеть (искушения) и заложить основание для индивидуального и семейного 

совершенства. Мы станем крепким основанием для наших семей. Мы станем прочным строительным камнем 

для создания храма. И тогда мы справимся, мы выдержим, если мы будем продолжать делать это, думать с 

точки зрения мышления изобилия, думать о том, как дополнить других; мы установим отношения с другими 

людьми, которые улучшат окружающую нас обстановку, улучшат наше окружение, каким бы оно ни было: 

церковным, рабочим, деловым, школьным. Мы начнём улучшать творение. И подобным же образом мы 

начнём устанавливать основание в нашей личной жизни, в семейной жизни, в нашем творении, в нашем мире. 

Видите? Получая всё больше и больше благословения, очень важно научиться защищать это благословение, 

научиться защищать дары, данные нам Богом, и не позволять архангелу забирать их. 

Не позволяйте людям похищать вашу радость. Возможно, кто-то расстроил вас на этой неделе. Просто 

выкиньте это из головы. Нет нужды цепляться за это, нет нужды горевать из-за этого. Просто выкиньте это из 

головы, и не позволяйте им похищать вашу радость. Просто будьте счастливы. Просто идите дальше. Видите? 

Если мы действуем с таким позитивным отношением, если мы можем посмотреть вперёд и сказать: «Знаете 

что? Я не позволю стоять у меня на пути. Я буду продолжать идти вперёд. Я никого не забуду. Я всех возьму с 

собой». Давайте сохранять такой настрой. 

И я верю в то, что если мы будем делать это, то не только станем более похожими на Иосифа, не только 

станем менее похожими на ревнивого и завистливого архангела, но мы станем более похожими на Христа. Мы 

станем более похожими на мессию, которым Отец призывает нас стать в нашей жизни. Он просил нас стать 

мессией нашего рода, нашего родного города, нашей нации и т.д. И если мы будем делать это, то мы сможем 

жить благословенной жизнью, на которую нас благословили Истинные Родители. 

Братья и сёстры, если вы можете принять это приношение, пожалуйста, прокричите «Аджу!».
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Преп. Хёнг Джин Мун 

Главный офис церкви, Сеул 15 декабря, 2007 

«Сила прощения» 

 

Обращение Ён А Ним: 

Истинный Отец всегда прощал людей, не смотря на то, что они предавали его. Он освободил 

даже тех, кто жестоко преследовал его в ранние годы нашей церкви. Отец признался, что даже для 

него это было невероятно трудно прощать этих людей, но он должен был простить, потому что он 

наш Истинный Отец. В моей жизни, когда моя мама перешла в духовный мир из-за болезни, никого 

не было в тот момент рядом с ней. Она отправилась в духовный мир, когда вокруг не было ни одного 

человека. И по этой причине я очень много обвиняла себя, называя себя эгоистичной и даже 

лицемерной. 

Из-за этого, мои воспоминания о маме были наполнены чувством вины и печали. И однажды я 

поняла, что моя мама не хотела бы, чтобы я жила с такими чувствами. Это был не тот путь, которого 

желала для меня мама, поэтому я научилась прощать себя и идти дальше. И сейчас, когда я думаю 

о своей маме или молюсь за нее, я могу пожелать ей счастья в духовном мире, я могу даже сказать 

ей, что я по-прежнему очень сильно ее люблю. 

Братья и сестры, иногда это очень важно прощать других людей, но самое важное, по моему 

мнению, это, в первую очередь, простить себя. Даже если мы не говорим о своей боли, это не 

означает, что ее нет. Когда мы научимся прощать, как прощают наши Истинные Родители, тогда 

Бог простит нам наши ошибки. 

Интересная история от Хёнг Джин Нима: 

В прошлый раз мы познакомились с одним атеистом, который плавал в океане. В этот раз я 

расскажу вам другую историю о том же самом парне, который оказался на волосок от смерти. И в 

этот раз он решил: „Я не пойду больше к океану, а пойду-ка я лучше в горы, это будет более 

безопасно. Там точно не будет никаких акул, и, надеюсь, медведей тоже, я же все таки в Корее. 

Итак, я пойду в поход в горы”. 

Поднимаясь в горы, он наслаждался прекрасными картинами, удивительнейшими видами 

природы, как внезапно, он споткнулся о камень и начал падать вниз со скалы, и к счастью, он успел 

ухватиться за свисающую вниз лозу. Держась за нее, он начал кричать: „Есть там кто-нибудь 

наверху? Помогите! Боже, пожалуйста, спаси меня! Кто-нибудь, помогите мне!” 

И с вершины скалы раздался раскатистый глас: „Да, здесь кто-то есть”. На что атеист сказал: 

„Отлично, вы можете мне помочь? Пожалуйста, не могли бы вы скинуть мне веревку и спасти 

меня?” И тогда тот, кто был наверху ответил: „Да, но прежде чем я спасу тебя, ты должен будешь 

кое-что сделать для меня”. Атеист спросил: „А кто ты? Что я должен сделать для тебя, чтобы ты 

помог мне?”, голос ответил: „Я Всемогущий Бог, и мне нужно, чтобы ты отпустил лозу и поверил в 

меня, тогда я спасу тебя”. 

Атеист поразмыслил, взвесил ситуацию, посмотрел наверх и спросил: „А там нету наверху 

какого-нибудь другого Бога?” 

Основная проповедь Хёнг Джин Нима: 

Сегодня я хотел бы поговорить с вами о силе прощения. 

Обычно, думая о прощении, нам может показаться, что оно способно разрешить любую 

затруднительную ситуацию. Но зачастую, несмотря на то, что оно может служить катализатором в 

процессе изменения, прощение может не принести нам ожидаемого результата. Давайте же 

посмотрим на прощение с другой стороны и узнаем какую пользу оно может принести нашей жизни. 

В благословленной жизни очень важно обрести привычку прощения, научиться прощать, это 

необходимая часть такой жизни. Если вы хотите продвинуться вперед, если вы хотите добиться еще 
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больших побед, большего просветления, большего мира, то на этом пути очень важной практикой 

является процесс обучения прощению. Запомните, что простить – это не значит просто смириться с 

болью или ошибками прошлого, но это означает открыть двери для своего будущего. 

Когда мы способны освободиться от того, что с нами кто-то неправильно поступил, причинил 

нам боль или ущерб, когда мы отпустим от себя воспоминания об этом и простим этих людей, мы 

сможем открыть новые пути, перед нами в жизни откроются новые двери. Говорят: «Прощение не 

потворствует неправильному поведению или плохим поступкам прошлого, но оно освобождает 

человека, совершившего их, от незаплаченного долга перед нами. И когда мы освобождаем человека 

от этого долга, то тогда Бог также может освободить нас от наших долгов, ошибок, неправильных 

поступков и т.д.» 

Когда я думаю о практике прощения, много раз передо мной встает вопрос: «Хорошо, я прощу 

этого человека, но что если все выйдет не так? Что если я прощу его, но при этом он продолжит 

себя плохо вести? Что если он по-прежнему будет причинять мне боль?» 

Вот здесь нам нужно копнуть несколько глубже, чтобы понять природу прощения, и как только 

мы поближе соприкоснемся с ней, мы увидим, что когда мы прощаем, не обязательно все должно 

мгновенно измениться. Фактически, прощение может вообще никак не повлиять на того человека, 

которого вы прощаете. 

Но вместо того, чтобы изменить или трансформировать что-то в другом человеке, по большей 

части, прощение поможет нам самим улучшить свое будущее, оно поможет нам выйти за рамки 

своей собственной обиды и боли и начать видеть будущее более светлым, избавляясь от негативного 

воздействия на настоящее наших прошлых воспоминаний и обид. 

Итак, нам нужно помнить, если мы простили кого-то, то у этого человека все равно остаются 

свои 5% ответственности восстановить потерянное доверие, и мы не можем сделать это за него. 

Когда мы прощаем его, мы выполняем свою долю. Но со своей стороны этому человеку нужно вновь 

завоевать наше доверие, он должен начать поступать правильно, изменить какие-то привычки или 

поведение. Таким образом он сможет восстановить доверие. 

Но помните то, что это уже не наша ответственность. Когда мы живем благословленной жизнью 

важно уметь использовать силу прощения. Прощение есть нечто отличное от примирения. 

Я хотел бы показать вам один слайд. Современные социологи определили пять основных 

стратегий, используемых людьми, чтобы избежать принятия критики и ответственности за 

причиненный другому человеку ущерб. Эти стратегии следующие: 

1. Отрицание ответственности; 

2. Отрицание принесенного вреда; 

3. Отрицание ценности (принижение достоинства) пострадавшей стороны; 

4. Атака и обвинения в адрес пострадавшего; 

5. Оправдание своего поступка служением какой-то более высокой цели. 

Итак, говоря о прощении, нам нужно нонимать то, что прощение и примирение это разные 

понятия. Однако, если двум сторонам нужно примирение и разрешение конфликта, то хотя бы на 

каком-то уровне должно быть достигнуто прощение. Оно необходимо как раз для того, чтобы две 

конфликтующие стороны могли восстановить мир и согласие. Поэтому можно сказать, что если мы 

научимся прощать, то в любом случае мы выигрываем. 

Почему это так? Потому что, скажем, если мы сможем восстановить отношения и дружбу, то 

очевидно, что на этом пути нам необходимо простить друг друга. Но даже если мы не сможем 

достичь примирения, мы по-прежнему в выигрыше, так как благодаря силе прощения, несмотря на 

неразрешенные обиды прошлого, мы освобождаемся от силы влияния произошедших событий на 

нашу жизнь. И благодаря этому у нас будут силы идти вперед с более светлым и вдохновленным 

настроем, и начать строить будущее таким, каким хочет этого Бог. 
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Вы все знаете историю о Блудном Сыне, Евангелие от Луки 15:11~32. Это история о молодом 

человеке, который промотал все свое состояние, все что досталось ему от отца. Когда он вернулся 

домой, отец со всем сердцем обнял его, он полностью простил его в тот момент, и как мы помним, 

сын был глубоко потрясен состраданием своего отца. Он ожидал, что вернется домой как слуга, но 

его приветствовали как царя. Его приняли как сына, который “пропадал и нашелся, был мертв и 

ожил”. Отец приготовил в его честь большой пир и многие почести. И если помните, старший сын 

очень разозлился на это. Он сказал: “Отец, как ты мог это сделать? Этот твой сын расточил все свое 

имение, которое ты дал ему. Я служу тебе уже сколько лет. Я работал на тебя, я был верен тебе”. 

Но отец знал о силе прощения. Он простил своего сына. Он отпустил от себя все обиды 

прошлого, которые он испытывал по отношению к сыну и смог простить ему этот долг. 

Таким же образом, когда мы слушаем эту историю, мы видим, что этому сыну не досталось 

больше наследства. Отец больше не давал ему ничего, поэтому в этом смысле ему нужно было снова 

восстановить доверие отца. Ему нужно было работать над тем, чтобы хорошо поступать и хорошо 

вести себя. Ему нужно было выполнить свои 5%. 

Но тот факт, что отец простил его и дал ему шанс все начать сначала, тот факт, что он проявил 

такой жест сострадания к сыну, позволил самому отцу освободить свое сердце от разочарований, от 

чувства поражения, так как он не смог воспитать своих детей - возможно, к нему приходили такие 

чувства, что он не достаточно хорошо воспитал своих сыновей. Но он смог избавиться от этих 

мыслей и продолжить восстанавливать отношения со своим сыном. 

Давайте вспомним также нашего Пак Хёнг Дже Нима, которы был с Отцом, когда его 

отправляли в Денбери. Он рассказывал историю, которая произошла в большой комнате в старом 

доме. Комната была переполнена, все плакали, так как Отца отправляют в тюрьму, и Мр.Пак 

вспоминал, как в тот момент, когда все члены проливали слезы, Отец сказал им: “Знаете что, я не 

смотрю на Денбери, я смотрю вперед - на то, что будет после Денбери. А после Денбери будут 

великие победы!” 

Интересно, что когда Отец выходил из тюрьмы, я думаю, вы все видели эту фотографию, он не 

выглядит на ней потерпевшим поражение, он не выглядит жертвой. Он выходил с поднятыми над 

головой руками, с улыбкой на лице, как победитель, как свободный человек. Отец был способен 

пойти в тюрьму и при этом простить своих преследователей, и интересен тот факт, что все 

христианские священники вышли, чтобы поддержать его. Джерри Фалвел, другие священники 

баптистских церквей, все они пришли выступить в поддержку религиозной свободы. Они устроили 

огромный банкет, на котором Отец напомнил им снова, что он никогда не смотрел на то, что 

произошло, как на поражение, но, напротив, благодаря этому он смог одержать победу. 

Таким же образом, когда мы смотрим на Бога, наши собственные отношения с Ним, давайте 

верить, что Бог справедлив. Давайте верить, что он берет во внимание наши жизни и тех людей, 

которые причинили нам боль, которые говорят в наш адрес негативные слова, или которые обидели 

нас чем-то. Это все у Него под контролем, это Его забота и Его роль, Его 95%. 

Это не наша задача гоняться за этими людьми, чтобы взыскать с них мзду или пытаться им 

отомстить. Если мы поступим так, то мы испортим свое собственное будущее. Мы не сможем ни на 

чем сконцентрироваться и не сможем жить той благословленной жизнью, которой желает для нас 

Бог. 

Итак, очень важно, когда мы стараемся простить кого-то, то в этот момент мы учимся 

освобождаться от прошлого, чтобы оно не определяло направление нашего будущего. И поэтому, 

если мы хотим жить благословленной жизнью, очень важно знать, что Бог справедлив, что все в Его 

руках, и что нам не нужно ожидать возмещения долга от человека или желать расквитаться с ним, 

свести с ним счеты и т.д... 

Мы можем предоставить это Богу, и пойти своей дорогой с уверенностью в том, что перед нами 
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открыто светлое будущее. 

Иисус рассказывал своим ученикам притчу о беспощадном слуге (Матф. 18: 21~35). Притча 

была, в общем, о том, как хозяин простил своему слуге долг. Но когда слуге нужно было простить 

долг другому человеку, он не смог так поступить. Хозяин очень разозлился на это, и сказал: „Злой 

раб! Весь долг тот я простил тебе, потому что ты упросил меня; не надлежало ли и тебе помиловать 

товарища твоего, как и я помиловал тебя?” 

И Иисус сказал на это, что точно также поступит с нами наш Небесный Отец. Он хочет простить 

нам наши грехи и также он ожидает, чтобы мы прощали других, когда те плохо поступают с нами. 

У Него достаточно сострадания, чтобы простить нас, и Он ждет, что мы, как Его дети, созданные 

по образу и подобию Его, также проявим такое сердце прощения по отношению к другим людям, 

чтобы освободиться от власти, которую имеют те люди над нашей жизнью. 

В том же самом стихе Петр справшивает Иисуса: „Господи! сколько раз прощать брату моему, 

согрешающему против меня? до семи ли раз?“ Очень интересно как Иисус ответил ему, в одном 

переводе это звучало как „до семижды семидесяти раз ты должен прощать“, в другом переводе „Ты 

должен прощать до 490 раз“. Поэтому, если подумать об этом, то это достаточно много. Что же мы 

слышим в словах Иисуса о том, что надо так много прощать? Здесь нам всегда нужно помнить о 

том, что надо научиться очень быстро прощать. 

Однажды я наблюдал сцену, как один человек буквально на протяжении трех часов ругался и 

кричал на лестницу-стремянку, он буквально полдня ворчал на нее. Он упал со стремянки, очень 

разозлился на нее, кричал и пинал ее. Это никак не помогало в его ситуации, но он все не мог 

простить эту стремянку. 

В нашей повседневной жизни мы знаем, что разные мелочи, даже в наших отношениях с 

людьми, даже в супружеской жизни могут причинять нам много боли. Фактически, чем больше мы 

“раздуваем из мухи слона”, преувеличивая какие-то мелочи, если что-то вышло не так, чем больше 

этих мелочей мы замечаем, тем больше их появляется в нашей жизни. 

Когда я в первые приехал в Корею, я шел по улице, как вдруг одна дама врезалась в меня и, не 

сказав ни слова, пошла дальше. Если бы это случилось в Штатах, то мне бы сказали: “Oh, excuse 

me” (“Ой, простите меня”). В Японии я бы услышал “сумимасен”, в где бы я ни был, я уверен, 

человек бы заметил тот факт, что он практически вытолкнул меня с тротуара. 

Но дело было в Корее, поэтому эта женщина просто буквально прошла сквозь меня. По началу 

я говорил: “С ума сойти. Она хотя бы заметила, что она врезалась в меня, что она мне руку оторвала” 

(смех в зале). Я был очень расстроен этим. Я помню, как я рассказал об этом своей жене: “Дорогая, 

я не понимаю этих корейцев! Я не могу понять, ведь это так просто, им нужно только сказать 

“простите”, и все”. 

Я помню, что я еще нескольким людям рассказывал эту историю, и чем больше я повторял ее, 

тем больше я видел, что это бесполезно и напрасно. Честно говоря, я по-настоящему выбрал для 

себя одно: “Я прощу этих людей. Пусть они врезаются в меня, и что? Я просто очень быстро прощу 

их. Я не позволю им украсть мою радость. Я хочу сохранить свое ощущение счастья на весь 

оставшийся день. Я просто скажу им: “Да благословит вас Бог!” и пойду дальше”. 

И точно так же, когда у нас в жизни случаются маленькие неприятности, важно обрести 

привычку просто отпускать их. Например, какие-то мелочи, как сказанное не так слово, ничего не 

страшного, просто отпустите. Но если ситуация посложнее, если неправильный поступок серьезен, 

то нам нужно обратиться за помощью. 

Я знаю одну семью, в которой у сына есть небольшие проблемы с поведением в школе. И они 

сделали правильный шаг, обратившись за помощью к специалистам. Часто бывают ситуации, в 

которых поведение человека бывает слишком агрессивным, поэтому в таких случаях необходимо 

обратиться к нужному специалисту за помощью в воспитании... 
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Но для того, чтобы справляться с более мелкими ситуациями в нашей жизни, как например, 

маленькие неудобства, которые немного расстраивают нас, давайте создадим в себе привычку 

быстро прощать. Я повторюсь, когда Отец был в Денбери, ему пришлось провести там много 

месяцев, будучи несправедливо осужденным. Очень известные адвокаты писали о деле Преп.Муна, 

о том факте, что его несправедливо преследовали, но, несмотря на это, он был способен прощать. И 

в конечном счете, это означает, что он был способен доверять Богу; не просто верить в Бога, но, 

когда мы способны простить, мы можем доверять, что все в Божьих руках. 

И во-вторых, когда мы способны прощать, мы также можем доверять больше самим себе, так 

как знаем, что теперь у нас есть власть над ситуацией, мы можем отделить самих себя от груза или 

силы негативного влияния, или чего-то, что удерживает нас и не дает идти дальше, мы можем 

отделить себя от всего этого и продвигаться вперед к нашему светлому будущему.  

Также для того, чтобы простить другого человека, нам необходимо в корне доверять людям. 

Нам надо верить, что люди добрые и хорошие, что они не эгоисты, ведомые лишь своим 

собственным эго, но что в основе их лежит добро, что они созданы по образу и подобию Бога, 

поэтому они добрые в душе и они не останутся навсегда в том состоянии, в котором они сейчас. 

Итак, в конечном итоге, прощение связано с доверием Богу, самим себе и верой в добро в людях. 

Отец ездил в Северную Корею, чтобы встретиться со своим врагом номер один Ким Ир Сеном. 

Это человек, который пытался убить Отца. Он преднамеренно создал целую команду, которая 

должна была совершить покушение на жизнь Отца. Но несмотря на все Отец отправился к этому 

человеку, чтобы обнять его. И он не только обнял его, я думаю, это объятие было чем-то 

трогательным, но, на мой взгляд, еще более трогательным было то, что Отцу довелось сесть рядом 

с этим человеком за одним столом. Ему пришлось сидеть за обеденным столом с тем человеком, 

который пытался его убить. 

Многие из вас знают как это сложно сидеть за одним столом с вашими родственниками на 

Рождество, но насколько сложнее сидеть рядом с тем, кто покушался на твою жизнь. Поэтому, когда 

я увидел этл, я сказал: “Это так удивительно, что Отец смог не только простить!” Может быть вы 

боитесь кого-то, например вашу тещу, но смотрите, как Отец смог проявить Божью милость по 

отношению к Ким Ир Сену. Он был способен простить его. Благодаря тому, что он смог это, были 

открыты многие двери в будущее. 

Благодаря чему мы продолжаем поддерживать отношения с Северной Кореей? Почему мы 

постоянно работаем там и пытаемся принести мир и примирение между севером и югом? Все 

благодаря тому, что Отец совершил тот важный шаг, шаг прощения к своему врагу, который 

буквально пытался лишить его жизни. Если бы он не сделал этого, то у нас не было бы тех 

возможностей и той роли в объединении, которая есть сейчас. 

Итак, оглядываясь на сегодняшнюю службу, чему же мы можем научиться из нее, что мы можем 

почерпнуть из нее для своей жизни? Как учит нас история о блудном сыне, давайте помнить, что 

прощение не гарантирует восстановления отношений и примирения. Но, тем не менее, если нам 

необходимо разрешить конфликт, то хотя бы в какой-то степени должно присутствовать прощение. 

Если примирения не происходит, то несмотря на это прощение обладает огромной силой, в том 

смысле, что оно освобождает нас от влияния событий и ситуаций, произошедших в нашей жизни в 

прошлом. Оно позволяет нам пробиться вперед к нашему будущему с большими победами, 

большим просветлением и большим миром. 

Давайте помнить притчу о беспощадном слуге, помнить о том, что Бог прощает нас; он прощает 

нам наши ошибки, а также ожидает того, что мы сможем простить ошибки других людей. Итак, 

если на улице Кореи какая-нибудь дама вдруг вышибет вам руку, просто простите ее, отпустите 

свою обиду и идите дальше. Скажите: “Да благословит вас Бог! Отдайте мне мою руку, и Бог с 

вами!” И давайте верить, что у Бога все под контролем, все в Его руках. 
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Как Истинный Отец, когда он вышел из тюрьмы, давайте так же выйдем из своих жизненных 

обстоятельств и ситуаций. Давайте выйдем из них с мышлением победителя, а не жертвы, увязшей 

в болоте проблем. 

Если мы научимся прощать, то как учил Иисус “Тот кто прощает, прощен будет”, если мы 

научимся управлять силой прощения, я верю, что это поможет нам стать более счастливыми и жить 

той благословленной жизнью, на которую благословили нас Истинные Родители. 

Братья и сестры, вы можете принять мое приношение сегодня? (“Да”, зал аплодирует) Спасибо 

большое 
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Правильные отношения с вашим прошлым 

Проповедь преп. Хёнг Джин Нима 

Чангпадонг, Сеул, 29 декабря 2007 года 

 

Очень важно снять с себя это бремя, и вместо того, чтобы постоянно видеть, как много нам ещё 

нужно пройти, научиться видеть то, сколько мы уже прошли. 

 

Рассказ Ён А Ним: 

Однажды мой муж рассказал мне, что не любил свой день рождения и Рождество. Он знал, что 

ему в эти дни подарят много подарков, но всё равно чувствовал, что эти праздники не для него. Он 

чувствовал, что все эти празднования – это скопление чужаков. Ему не разрешали приглашать своих 

школьных друзей, и он считал, что его заставляют улыбаться в камеру. Однако в этот раз, когда мы 

поехали в Америку на Рождество, мы чувствовали, что Семейная Встреча была очень приятной. 

Мы смогли встретиться с теми членами Истинной Семьи, с которыми мы обычно редко видимся. 

У нас было особое чувство внутри, когда мы смотрели на третье поколение, повзрослевшее третье 

поколение Истинной Семьи. Мы с мужем чувствовали огромную надежду. Мы посмотрели вокруг и 

увидели братьев и сестёр. Мы были искренне благодарны за эти знакомые нам лица. Прощаясь с 2007 

годом, мы чувствуем радость и надежду. Нам очень повезло: мы живем на земле вместе с Истинными 

Родителями. 

Нам повезло, что мы вместе с нашими братьями и сёстрами можем идти путём Объединения. Мы 

благодарим Небесного Отца и Истинных Родителей за любовь и благословение. И мы верим, что 2008 

год будет ещё более ярким и радостным, принесёт нам ещё больше надежды. Братья и Сёстры, мы 

очень любим вас, и мы верим в вас… Аджу!!!! 

 

Интересная история от Хёнг Джин Нима: 

Я слышал одну очень интересную историю. Об одной матери. У неё было два очень милых 

маленьких сына. Их звали Ёнг Джин и Хёнг Джин. И они были большими озорниками. Они, когда 

были маленькими, доставляли очень много проблем и беспокойства. И однажды она решила: 

«Знаете что? Мне нужно призвать к порядку этих мальчишек». Она знала, что в другом конце 

деревне живёт очень страшный человек. И что этот человек сможет призвать их к порядку, 

наставить на путь истинный. Так что она решила словить Хёнг Джина, но, в конце концов, словила 

Ёнг Джина и потащила его в дом к страшному человеку. Человеку она сказала: «Пожалуйста, 

повоспитывайте этого мальчика, призовите его к порядку». После этого он завёл Ёнг Джина в дом, 

усадил на стул и спросил его очень громким голосом: «Где Бог?» Ёнг Джин ничего не смог на это 

ответить. Он дрожал от страха. Тогда очень страшный человек снова закричал: «Где Бог?» И Ёнг 

Джин опять не мог ответить. Его колотило от страха. И снова очень страшный человек закричал: 

«Где Бог?» Ёнг Джин был очень напуган. В конце концов он сбежал от страшного человека и 

побежал домой. Он заскочил в туалет и сидел там, дрожа от страха. Хёнг Джин подошёл к двери, 

постучался и спросил: «Что случилось? Эй, Ёнг, что случилось? Скажи мне, что произошло?». И Ёнг 

Джин ответил ему: «Это ужасно. У нас большие проблемы. Бога похитили, и они думают, что это 

НАШИХ рук дело!» (Смех). 

 

Проповедь Хёнг Джин Нима: 

Представляете, сегодня последняя проповедь в этом году. Это особая проповедь. Мы будем 

говорить о конце этого года и переходе в следующий, 2008 год. Так что я буду говорить с вами о 

правильных отношениях с вашим прошлыми, особенно с уже почти прошлым годом, который мы 

прожили с вами вместе. Знаете, если мы хотим жить благословлённой жизнью, то для нас важно, 



67 
 

чтобы наши отношения с нашим прошлым были правильными. Это очень важно. Очень многие люди 

фокусируются на том, чего они не сделали, или на том, что они сделали неправильно в прошлом 

году. Возможно, они говорят: «Я не выполнил своего обещания. Я не сбросил и 50. Я не похудел 

так, как собирался. Я не получил повышения». Многие люди фокусируются на том, что не 

получилось. Поэтому сейчас очень важно снять с себя это бремя и вместо того, чтобы постоянно 

видеть то, сколько нам нужно ещё пройти, научиться видеть то, сколько мы уже прошли. Когда мы 

оборачиваемся назад, к нашему прошлому, очень важно, чтобы мы видели и осознавали, что мы 

прошли очень долгий путь. Знаете, в библии говорится о том, что когда Бог создавал вселенную, Он 

сказал: «Да будет свет». И стал свет. После этого Он сказал: «Это хорошо», и разделил небеса и 

землю, и посмотрел на всё это, и сказал, что это хорошо. Заметьте, Бог был всё ещё далек от цели 

своего творения. Он ещё не приступил к созданию детей, Адама и Евы. Он ещё не создал ни 

животных, ни что-либо другое. Но Он всё же хвалил себя. Он был способен сказать себе: «Эй, этот 

свет хорош. Эй, эти небеса и эта земля хороши». 

И мы должны брать пример с Него. Мы видим, что очень важно, чтобы мы, когда развиваемся, 

когда растём и совершенствуемся, могли посмотреть на себя и сказать: «Знаешь, это хорошо. Это 

было очень хорошо. Я счастлив, что я смог преодолеть эту преграду. Я счастлив, что я смог перейти 

на более высокий уровень. Это было хорошо. Я хорошо поработал». 

Очень важно понимать, что даже если мы и не выполнили все поставленные перед собой цели, 

это не означает, что мы неудачники. Бог не выполнил все свои цели, но Он продолжал верить в себя. 

Двигаясь вперёд, Он был способен идти шаг за шагом. И точно также в нашей жизни очень важно, 

чтобы мы видели себя в позитивном ракурсе, перестали считать себя неудачниками. 

Продолжая развиваться и расти, продолжая стремиться к зрелости и т.д., очень важно верить в 

себя, поддерживать и одобрять себя. Так важно смотреть на себя, оценивать себя сквозь призму 

наших побед. Очень часто люди фокусируются на самих себе. Их мнение о себе основывается на 

множестве негативных, отрицательных поступков, совершенных ими. «Я плохой ребёнок. 

Непослушный. Мои родители просили меня о том и об этом». Видите, они в большей степени 

фокусируются на отрицательном, так что их самооценка начинает понижаться, и они теряют 

самоуважение. 

Нам, если мы хотим жить благословлённой жизнью, очень важно научиться фокусироваться на 

том, что у нас были победы. Мы успешны в том, что делаем, мы достигаем успеха в нашем развитии, 

нашем росте, нашем взрослении. Поэтому давайте изменим наше представление о прошлом. 

Знаете, если говорить о моей жизни, то в уходящем году у меня было несколько целей, которые 

я хотел выполнить, и несколько вещей, которые я хотел сделать. Например, я хотел закончить книгу 

в этом году. Я хотел закончить мою книгу. В этом году я хотел встретиться со всеми на собрании. 

Я хотел больше времени проводить с моими детьми. Это были мои цели, и я мог сфокусироваться 

на этом и сказать: «Знаете что, я не смог закончить мою книгу. Я не смог завершить её. Я не смог 

встретиться со всеми на собрании. Я не смог проводить со своими детьми столько времени, сколько 

хотелось». И я вижу себя, и вижу мой 2007 год. И я могу оглянуться назад и сказать: «Я не выполнил 

мои цели. Я был недостаточно хорош. Я не смог достичь того, что запланировал для себя». Но очень 

важно НЕ делать этого, не привыкать к подобному отношению. Важно научиться видеть 2007 год 

глазами победителя. Видеть 2007 год так, как его видит Бог, так, как его видят Истинные Родители. 

Они гордятся нами. Это очень важно в нашей оценке 2007 года. В моей собственной жизни вместо 

того, чтобы фокусироваться на том, что я не написал свою книгу, я больше фокусируюсь на том, что 

я прочёл 21 проповедь и активно поработал над содержанием моей следующей книги. Знаете, я могу 

фокусироваться на том, что хотя я и не посетил каждую семью, но мы постоянно, каждую неделю, 

посещали семьи, каждую неделю, мы посещали две семьи в неделю. Конечно, я не проводил с моими 

детьми столько времени, сколько я мог бы, но мы регулярно уделяем время каждому из наших детей, 
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у нас есть специальные детские дни. Каждую неделю мы такой детский день проводим с одним из 

наших детей. Этот ребёнок получает всё наше внимание. В этот день мы сосредотачиваемся на 

создании близких отношений с одним ребёнком. Мы делаем это каждую неделю, это наша духовная 

работа, духовная практика. Мы называем такой день детским. И мы устраиваем такие дни регулярно. 

Вспоминая мой 2007 год и моё прошлое с точки зрения того, что я сделал, я по-другому 

воспринимаю и себя самого. Я воспринимаю себя как человека, одержавшего победу. Я с большим 

самоуважением смотрю на себя - человека, который растёт и развивается. Я вижу того, кто старается 

быть более вдохновляющим для окружающих его людей, для его детей и т.д. 

Знаете, одна из сестёр рассказала мне о её благословении, которое она получила в этом году, и 

которое было разорвано. Она была разочарована и удручена. И она обвиняла во всём себя: «Я 

неудачница. Я подвела не только Истинных Родителей, но и моих родителей, я разочаровала их. Я не 

смогла сделать в этом году всё, что я хотела. Я действительно ждала благословения и готовилась к 

нему, но ничего не получилось». Она думала об этом, не переставая. Она постоянно жаловалась и 

чувствовала себя очень подавленно и неуверенно. Но в какой-то момент во время молитвы к ней 

пришло осознание: «Я поняла, что Бог не хочет, чтобы я так жила. Он хочет, чтобы я сняла с себя 

это бремя». И она осознала в этот момент, что может сосредоточится на другом: «Чему я научилась 

в данной ситуации? Какой урок извлекла? Это было трудно, тяжело, но чему я всё же научилась? 

Чему Бог учит меня в этой ситуации?» 

И когда она сфокусировалась на этом, она осознала, что может справиться со своим 

разочарованием быстрее, чем она думала. Она поняла, что у неё больше сил, чем она думала. Она 

осознала, что несмотря ни на что, она может продолжать жить, что у неё сохранилась надежда. Она 

может продолжать жить и верить в то, что в её жизни есть много хорошего. И она поняла, что у Бога 

есть план для неё, что Он никогда не сдается. У Него всегда есть план для каждого из нас. 

Входя в 2008 год, очень важно составить в уме список – ну вы знаете эту песенку «Составляя 

список, проверяя его дважды, и Санта разберётся, кто плохой, а кто хороший…», действительно 

составить такой список в наших сердцах. Список не того, что мы сделали НЕправильно. Не тот, 

список, который покажет нам нашу неспособность выполнить те цели, которые мы поставили себе 

на 2007 год. Но составить новый список, который напомнит нам: «Я сделала это правильно. Знаете, 

это было хорошо. Знаете, я сделал(а) это, и это было хорошо. Знаете, когда я был(а) добр(а) к своей 

супруге/супругу, это было хорошо. Когда я не поддавалась/поддавался гневу, воспитывая своих 

детей, это было хорошо…» Очень важно составить такой список, сосредоточиться на том, чего мы 

достигли и улучшили в своей жизни, сосредоточиться на вдохновении, которое мы получаем в нашей 

жизни. Очень важно жить, имея в своём активе победы, а не поражения. Мы не хотим, чтобы наша 

жизнь была наполнена поражениями и неудачами. Их мы должны оставить в прошлом. Давайте 

жить вместе с победами. 

Это очень важно, потому что это позволяет нам видеть себя в том свете, в котором Бог хотел 

бы, чтобы мы видели себя. Он чувствует радость и восхищение, когда видит, что его дети 

процветают. Он счастлив, видя что они добиваются успеха в этом мире. 

Я знаком с одной дамой, которая в начале каждого года принимает одно и то же решение. Она 

всегда говорит: «Я сброшу вес. Я буду помогать другим и я буду больше любить моих детей». 

Каждый год, каждый год она собирается сбрасывать вес, помогать другим и сильнее любить своих 

детей. И сейчас она поняла, что эта формулировка ведет к поражению. Невозможно достичь этих 

целей. Почему? 

Потому что они не достаточно чётки и определённы. Если вы хотите быть победителями в своей 

жизни, очень важно ставить себе чёткие, определённые цели. Вместо того чтобы сказать: «Знаете, я 

в этом году собираюсь сбросить вес», скажите, ставя для себя цели для нового года: «Я собираюсь 

сбросить 3-5 фунтов». Вместо «Я буду помогать другим» скажите «Я хочу вдохновлять и 
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поддерживать людей чаще, чем критиковать их». Вместо «Я хочу сильнее любить своих детей» 

скажите «Я буду называть своих детей счастьем и благословением, а не мошенниками и 

негодниками… Я не буду больше называть их мошенниками и негодниками. Обращаясь к ним, я 

буду называть их счастьем и благословением». 

Ставьте чёткие и конкретные цели. Если мы хотим, чтобы наша жизнь была успешной, светлой, 

яркой, мирной и гармоничной, очень важно ставить для себя чёткие и конкретные цели. Поэтому в 

этом году, в отличие от этой женщины, мы должны очень чётко и конкретно определить для себя, 

что мы хотим сделать. Таким образом мы сможем измерить, насколько мы выросли, и установить, в 

правильном ли направлении мы движемся. 

Так что, двигаясь вперёд, важно фокусироваться на одержанных нами победах. И при всех 

наших успехах мы можем оставаться скромными. Наши победы и успехи не означают, что мы 

должны стать высокомерными, постоянно говорить о них всем и каждому, хвастаться ими. Нет! Мы 

можем рассказывать о них в сдержанном тоне. Но при этом очень важно напоминать себе о том, что 

у нас есть эти победы, что мы достигли успеха. Мы должны всегда помнить, что наши лучшие дни 

впереди, а не позади нас. Что Бог хочет, чтобы мы двигались вперёд, толкали себя вперёд, росли и 

развивались, становясь всё большим вдохновением для других людей. 

Давайте помнить о том, что наши победы и успехи помогают другим расти, они вдохновляют 

людей, помогают им сохранять и укреплять их веру. 

Я уверен, если мы будем так поступать, 2008 год будет лучше, чем предыдущий, будет самым 

лучшим из всех, что у нас были. Давайте учиться относиться к себе очень конкретно и определённо. 

Давайте научимся говорить: «Сегодня 29 декабря 2007 года». И давайте представим себя через год, 

29 декабря 2008 года. И этот образ, который вы представляете себе очень, очень важен. Очень 

важно, чтобы вы представили себя более мудрым. Тот человек, которого я вижу через год, мудрее. 

Этот человек – лучший отец. Лучший муж. В лучшей форме. Это я о себе говорю (смех). В лучшей 

форме, без толстых щёк и животика. Хорошо?! Я вижу рост. Вижу развитие. Давайте представлять 

свою жизнь именно так; представлять себя через год уже другим, изменившимся, преодолевшим 

сегодняшние проблемы и трудности. Видеть себя более счастливым, процветающим, успешным, 

талантливым, способным, довольным детьми и собой, большим благословением для других людей. 

Учитесь видеть себя в таком образе в 2008 году. Видеть своими собственными глазами, глазами 

своей веры. Вот так, заглядывая вперёд, вы можете увидеть этот образ, воплощённый в жизнь. Для 

нас очень важно упражняться в подобной визуализации (прим. переводчика – Визуализация – 

представление чего-либо физического – процесса, явления и т.п. – в форме, удобной для визуального 

наблюдения). Как вы заметили в медитации мы также используем визуализацию. И подобная 

практика существует во многих традициях и вероучениях. Визуализация помогает нам научиться 

по-другому видеть свой образ, особенно когда мы заглядываем в будущее. 

Поэтому, давайте всегда пользоваться той силой, которая у нас есть. Видеть себя через год более 

успешным, более вдохновленным, более зрелым…Давайте научимся не упрекать себя. Научимся 

видеть положительное в своей жизни. Научимся положительно относиться к себе, сохранять 

позитивное отношение. Сохранять вдохновение. Научимся хвалить себя за всё, что мы делаем 

правильно. Когда вы делаете что-то правильно, говорите, как Бог: "Это хорошо!" Вы не должны 

кричать об этом на каждом углу. Не должны хвастаться этим. Но про себя просто скажите себе: "Это 

хорошо, я горжусь тобой, это действительно хорошо. Ты прекрасно поговорил с детьми в этот раз". 

Однажды мы с двумя моими сыновьями 10 и 8 лет летели на самолете. Полет длился 14 часов. 

Если у вас есть мальчики 10 и 8 лет, и они сидят рядом с вами в самолете на протяжении 14 часов в 

очень тесном салоне, это тяжелое испытание (смех). Сойдя с самолета, я сказал: "Знаете, я горжусь 

собой. Я был с моими детьми. Я играл с ними. Это было великолепно". 

Похвалите себя. Давайте помнить о том, что если мы будем сохранять надежду в 2008 году, это 
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поможет нам пройти через все трудности 2008 года. В следующем году у нас будут трудности, будут 

проблемы, так же как и в другие года. Но очень важно, чтобы мы справлялись с ними, не пасовали, 

не останавливались. Научитесь справляться с ними. Сохраняйте позитивное отношение. Помните 

обо всем, чему вы учитесь. И, проходя через все эти трудности, продолжайте подбадривать и 

вдохновлять себя. И вы справитесь с ними намного быстрее. 

Итак, чему мы можем научиться сегодня? Давайте учиться создавать правильные отношения с 

нашим прошлым, в частности с прошедшим 2007 годом. Давайте фокусироваться на том, в чем мы 

достигли успеха. Давайте фокусироваться на том, что мы улучшили, развили. Давайте 

фокусироваться на том, чем мы можем вдохновить других людей. Давайте научимся так же как Бог 

хвалить себя и говорить себе: "Знаешь, это хорошо!". 

Нам не нужно повторять это снова и снова, но мы можем сказать себе: "Хорошо, что ты сделал 

это. Я благодарен за это. Я вижу и ценю те усилия, которые я приложил к этому". И в отличие от той 

дамы со списком неясных и неконкретных целей для следующего года, давайте в этом году поставим 

себе на год конкретные цели. Давайте ясно представлять себе свои цели. 35 фунтов. Не говорите, что 

вы хотите похудеть; говорите, что вы хотите сбросить 35 фунтов. Не говорите, что вы хотите 

помогать другим; говорите "Знаете что, я больше хочу вдохновлять и поддерживать людей, чем 

критиковать". Вместо того чтобы сказать "Я хочу сильнее любить своих детей" – это цель слишком 

общего характера, говорите "Я буду называть их благословением и счастьем, а не мошенниками и 

негодниками". 

Мы начнем с этого. И если мы будем ставить конкретные цели, мы сможем видеть и 

оценивать наши изменения к лучшему. Мы будем знать, что мы развиваемся и растем. 

Давайте не будем упрекать себя. Давайте будем хвалить себя и представлять себя через год более 

успешным, более процветающим и преуспевающим, более здоровым, более привлекательным, более 

красивым и статным, более возвышенным в своих мыслях, более зрелым, лучшим отцом, лучшей 

матерью, лучшим мужем, лучшей женой, лучшим ребенком, лучшим братом. Давайте видеть себя в 

улучшенном варианте. "В следующем году, 29 декабря 2008 года, я буду лучше, чем я есть сейчас". 

Я верю, что если мы будем так делать, 2008 год станет нашим самым лучшим годом. И я верю, 

что в этом наступающем году у нас будет больше побед, больше вдохновения и света, больше мира 

и согласия, больше VIP (примеч. переводчика: VIP (very important person) – очень важный человек, 

высокопоставленное лицо), чем в уходящем году. 

Братья и сестры, если вы можете принять этот дар, то давайте перейдем к заключительной 

медитации. 
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Проповедь Хёнг Джин нима 

Имейте внутреннюю убежденность 

6 января 2008г. 

 

Некоторые братья и сестры говорят, что они слишком заняты своей работой и не могут найти 

времени для семьи. Тогда, позвольте спросить вас. Смотрели ли вы телеспектакль Чумон? Многие 

отвечают, что видели его. 

Тогда чем же вы оправдаете свою нехватку времени для семьи? Во всех сферах жизни мы должны быть 

первыми. И не для того, чтобы потом этим хвастаться, а потому, что Бог благословил нас на жизнь 

полную побед. Бог дал благословленным семьям Церкви Объединения жизнь полную побед, а не неудач. 

И на пути к успеху есть только одно препятствие: сам человек. 

Очень важно научиться управлять собой. Истинный Отец говорит, что человек может стать сам для себя 

величайшим злом, врагом и сатаной. Следовательно, важно тренировать и укреплять себя, чтобы не стать 

самому себе врагом. Вы должны черпать в себе силы, стать себе другом, вдохновлять себя. Мы всегда ждем 

вдохновения от других людей. Однако нельзя же ожидать, чтобы другие люди всегда вдохновляли нас, и 

значит, мы должны выработать в себе способность самим вдохновлять себя. 

Обычно люди любят рассказывать, сколько трудностей встретилось в их жизни, или какие высокие 

горы препятствий им пришлось преодолеть. Вместо того, чтобы рассказывать о своих трудностях, мы 

должны вспоминать о Боге, преодолевавшем эти трудности вместе с нами. Мы должны говорить прежде 

всего о Боге, и только после этого о том, какими мы стали, преодолев трудности. Какими бы 

враждебными ни были наши обстоятельства, мы должны преодолеть враждебность. Вы должны видеть себя 

сильными, всегда нужно иметь внутреннюю убежденность. 

Каждый человек переживает трудности в своей жизни. Каждый из нас чувствует боль. Что бы вы ни 

делали, в вашей жизни будут моменты, когда вы будете чувствовать боль, духовную и физическую. 

Однако после преодоления трудностей ваша победа будет еще убедительнее. Настоящим победителем 

является тот, кто смог преодолеть враждебность. Избегая трудностей и ища оправдания, мы тем самым 

убиваем свое будущее и дарованное нам благословение. Хотя, конечно, сдаться всегда проще. 

Если вас предал человек, которого вы самозабвенно любили, вам становится трудно любить 

других людей. Но даже в такое время мы должны быть готовы снова любить людей. 

Чем дальше вы идете, тем больше трудностей встречаете на пути. Будет еще много проблем. Вам придется 

преодолевать многочисленные вершины. Такова жизнь. Решая проблемы, вы накапливаете опыт и заодно 

тренируете свою душу. Вы когда-нибудь взбирались на гору? Хотя восхождение дается с трудом, мы, стоя 

на покоренной вершине, чувствуем себя отлично, ведь мы одержали победу. Мы чувствуем радость от 

хорошего результата. 

Кстати, после покорения горного пика нам предстоит спуск. Легко восхвалять Бога, когда стоишь на 

вершине горы, но непросто делать это на спуске или глядя верх на очередную высокую вершину. Легко 

восхвалять Бога и выражать Ему благодарность, переживая «белую» полосу своей жизни. Это по силам 

всем, даже детям. Однако в период испытаний, когда сталкиваешься с предательством или видишь, что 

люди используют тебя, труднее всего оставаться благодарным. В такие моменты, мы подвергаемся 

настоящему испытанию. 

Если вас предал человек, которого вы самозабвенно любили, вам становится трудно любить других людей. 

Но даже в такое время мы должны быть готовы снова любить людей. 

Будьте осторожны в мыслях. Иначе неосторожные мысли облекутся в слова. Будьте осторожны 

в высказываниях. Иначе неосторожные слова превратятся в поступки. Будьте осторожны в 

поступках. Иначе ваши непродуманные поступки станут привычными. 

Братья и сестры! Любовь не ограничивается одними чувствами. Думая, что она чувство или эмоция, мы 

никогда не встретим свою истинную любовь. Любовь – это действие. Это не существительное, а глагол. 
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Некоторые утверждают, что в отношениях между мужем и женой они не видят любви и начинают ставить под 

сомнения любовь вообще. Такие люди просто не умеют любить. Ведь любовь не ограничивается одними 

чувствами. 

После появления у вас детей обязательно будут моменты разочарования. Ведь дети могут иногда быть 

непослушными. На самом деле, именно с детьми связаны наши самые большие жизненные испытания. В этом 

смысле, благодаря детям родители могут духовно расти. Я также многому научился благодаря своим детям. 

Когда мы воспитываем наших детей, наше поведение с ними должно быть ровным. Плохо, если наше 

отношение к детям будет то хорошим, то плохим. Мы должны любить детей всегда, постоянно. 

Если вы хотите добиться успеха в жизни, начните с воспитания своей души. Только учтите: будьте 

осторожны с мыслями, иначе неосторожные мысли облекутся в слова. Будьте осторожны со словами, 

иначе ваши неосторожные слова станут поступками. Будьте осторожны в поступках, иначе ваши 

необдуманные поступки станут у вас дурными привычками. Будьте осторожны с привычками. Иначе 

ваши нехорошие привычки скверно повлияют на ваш характер. Будьте осторожны с проявлением своего 

характера, иначе ваш дурной характер испортит вам всю жизнь. С осторожностью подходите к своей жизни, 

ведь она определяет вашу судьбу. Словом, все начинается с души и мыслей. 

Чем дольше вы социально активны, тем больше препятствий будет чинить вам архангел (сатана). 

Никогда не сдавайтесь при виде препятствия. На самом деле мы растем, проходя через трудности. Если мы 

сдаемся перед лицом трудностей, кого мы тогда делаем счастливым? Архангела (сатану). У вас может 

быть был такой опыт: когда вы учились в школе, в вашем классе был мальчишка, который вас постоянно 

задирал. Если в такие моменты заплакать, демонстрируя свою робость, то такой мальчишка будет приставать 

еще больше, осыпая насмешками. Но если заявить задире: «Что ты ко мне пристаешь, ведь все равно я тебя 

не боюсь. Твои оскорбления и насмешки не испортят мне настроение», – этот мальчишка тут же отстанет. 

Такие дети могут сильно надоедать нам, но если мы демонстрируем им свою непоколебимость, они идут 

искать другого слабака. 

Архангел (сатана) действует точно так же. Если мы, встречая трудности лицом к лицу, говорим: «Для 

меня это раз плюнуть. Даже если на меня свалятся еще больше неприятностей, я с легкостью одержу 

победу», – архангел (сатана) сдастся. Чем крупнее ваши победы, тем сильнее испытания сатаны. Сохраняя 

твердость, вы одерживаете победу и получаете огромное благословение. Этим благословением вы можете 

делиться с другими. Все начинается с души. 

Какой бы путь вы ни выбрали: путь церковного лидера, работу вне церкви, или работу учителем 

– важно иметь внутреннюю силу. 

Как мы чувствуем во время медитации, наши души нуждаются в тренировке. Не умея 

контролировать свое тело, мы идем на поводу его желаний. Вот почему мы должны тренировать свою 

душу, сделать ее сильной. Мы не должны поддаваться, когда другие люди пытаются ослабить наши души. 

На самом деле, те, кто пытается смутить души других людей, сами являются малодушными людьми. Видя 

мою непоколебимость, злопыхатели сдаются, бросаются на поиски другой жертвы. Если душа сильна, ее 

невозможно победить. В этом случае, терзая человека, мучители не ощущают злой радости и стимула. 

Скорее, они задумаются. 

Какой бы путь вы ни выбрали: путь церковного лидера, деятельность вне церкви, учительский 

труд – важно иметь внутреннюю силу. Все меняется в нашей жизни. Ситуации, которые мы встречаем, 

иногда благоприятны, иногда нет. Взаимоотношения с людьми иногда гладкие, иногда нет. В нашей 

жизни существует неопределенность. Стало быть, следует укреплять душу, как центр нашей жизни. 

Очень сложно достичь мира в таких неясных обстоятельствах. В этом случае людей часто обуревают 

опасения. Постоянно борясь со страхом, то мы можем всю свою жизнь прожить в страхе. Впадаем в 

беспокойство, а что будет, если что-то пойдет не так? И что мне тогда делать? Что мне делать, если 

люди станут надо мной смеяться. 

Нам нужно принять жизнь такой, какая она есть, со всеми ее неопределенностями. И принять это с чистой 
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душой, без страха. Помните, что вы в любой момент можете начать все заново. Если мы будем смело, без 

страха воспринимать любые перемены в своей жизни и сохраним внутреннюю силу, мы будем одерживать 

победы в любой ситуации. В вашей жизни будут трудные моменты, но вы преодолеете все горные пики и 

будете победителями. 
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Преподобный Хёнг Джин Мун 

12 января 2008 Главный офис Церкви, Сеул, Корея. 

Божий неоценимый Мир 

 

Обращение Ён А ним: 

Мы часто слышали о том, насколько были напряженными ранние годы нашей церкви. Люди 

буквально угрожали Истинному Отцу, Истинным Родителям. Иногда нашим братьям и сестрам 

приходилось применять физическую силу, чтобы отражать атаки и преследования. Мы как члены 

Движения прошли через все это и преодолели все трудности. Однако, если мы подумаем о нашей 

Церкви в настоящие дни, то увидим, что перед нами стоят еще более мощные враги, невидимые 

враги, которые находятся внутри нас самих. Наш единственный враг, который не позволяет нам 

открыть заложенный в нас Богом дар, это мы сами. Нашим Божьим даром является то, что мы 

должны быть победителями, зажигая и вдохновляя всех людей, хранить в наших сердцах мир. 

Иногда я спрашиваю себя: “Действительно ли я горжусь тем, что я член Движения? Спокойно ли у 

меня на душе от мысли, что я член Движения Объединения?” Когда кто-нибудь спрашивает меня 

“Какой религии ты принадлежишь?”, хочется ли мне избежать этого вопроса, смущаюсь ли я сказать 

правду? Если у меня нет мира в душе, при мысли что я член Движения, если я не учу своих детей 

создавать в себе этот мир, то и у них не будет его. Когда Истинных Родителей преследовали, они не 

отражали нападения физическими мерами, они сохраняли мир в своих сердцах, так как знали, что 

они хорошие люди. Братья и сестры, Благословленные Семьи, мы, члены Движения Объединения – 

хорошие люди. Я в это твердо верю, и то, что мы знаем Истинных Родителей, является большим 

благословением для нас. И с сегодняшнего дня я принимаю решение жить такой жизнью, на 

которую нас благословили Истинные Родители, я выбираю хранить мир в сердце и душе. Аджу. 

Интересная история. Хёнг Джин Ним: 

Мы любим начинать с чего-нибудь интересного. Однажды мне рассказали историю, 

случившуюся в Воскресной Школе. Во время урока в Воскресной Школе учитель спросил учеников: 

“Итак, дети, где же Иисус?”. Некоторые дети ответили: “Иисус на Небесах”, другие - “Иисус – в 

моем сердце”. Кто-то ответил: “Иисус всегда с нами, в любое время”. А мальчик по имени Джоэй 

ответил: “Иисус в ванной”. Учитель спросил маленького Джоэя: “С чего ты взял, что Иисус в 

ванной?”. И Джоэй ответил: “Ну, потому что каждое утро мой отец стучится в дверь ванной и 

говорит: “Иисус Христос...ты все еще там?!” [Смех] 

Проповедь Хёнг Джин Нима: 

Сегодня я хотел бы поговорить с вами о Божьем неоценимом мире и о том, насколько это важно, 

чтобы в нашей жизни был мир. Для того, чтобы жить благословленной жизнью, нам необходимо 

быть в мире с самими собой. Помните, что в нашей жизни нам всегда придется иметь дело с тем, 

что будет для нас неудобно. В жизни не всегда все случается так, как мы это запланировали. Всегда 

найдется то, что будет раздражать нас, или в нашей жизни будут такие люди, которые будут нам 

надоедать. Но для того, чтобы жить жизнью полной благословений, если мы по-настоящему хотим 

такой жизни, то очень важно научиться защищать и хранить мир в наших сердцах. Если кто-то 

раздражает нас, испытывая наше терпение, или кто-то пытается отобрать наш мир и спокойствие, 

то очень важно не поддаваться и не позволять никому украсть у нас этот мир. Чем больше вы будете 

сохранять свой мир внутри, тем через большие трудности и вызовы вы сможете пройти с 

спокойствием, миром и мужеством. Очень важно знать, что у Бога есть план на наши жизни, и что 

когда мы смотрим на себя, то мы должны видеть в себе изначальное. Мы – абсолютно изначальны. 

Мы абсолютно уникальны. Мы ценны, мы победители, мы несем свет, и в наших сердцах живет 

мир. 

В культуре коренных американских народов есть притча о двух волках, которые бессмертны. И 
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два этих волка живут не иначе как внутри каждого человека. В традициях этих народов волки 

считаются священными животными, они святы. Зачастую они являются носителями очень важной 

информации, в них заложены секреты мистической природы, окружающей племена и т.д. Но 

легенда эта о том, что у каждого из нас внутри живут два волка, и, ведая о том или нет, мы кормим 

одного из этих волков. Один из них - эгоистичный волк, который подпитывается от нашей злости, 

его вскармливает все негативное: месть или зависть, обиды, всякого рода злобные чувства. 

Другой волк, который живет в нас, питается нашей добротой, состраданием, любовью, 

милосердием и прощением, терпением, нашей честностью и нашим миром в душе.  

Осознаем мы это или нет, но мы постоянно подкармливаем одного либо другого волка. И очень 

важно научиться кормить того, которому нужно добро и не кормить того, который эгоистичен. Эта 

традиция говорит о том, что оба этих волка бессмертны. Но если эгоистичного волка подкармливать 

слишком много, то он возьмет власть и ранит доброго волка, и тогда для его выздоровления 

потребуется очень много времени. Поэтому они советуют кормить доброго волка, того, который 

питается нашей добротой, добрыми поступками, состраданием и терпением. Когда мы поступаем 

так, то у нас появляется возможность одержать верх над злым волком. Мы можем естественно 

подчинить его, и тогда он последует по стопам доброго. И, в конце концов, оба этих волка принесут 

нам пользу и помогут направить наши жизни в правильное русло. 

В чем же изначальное значение слова мир? Мы знаем, что есть понятие “шалом” в еврейской 

культуре, но подлинным значением слова “мир” является безопасность, благосостояние и 

процветание. Поэтому если в нашей жизни есть мир, то это не просто спокойствие нашей души, но 

очень важно, чтобы внутри у нас было благополучие и безопасность. Мы с миром, когда в нашей 

душе есть определенная целостность, вокруг нас защита и мы чувствуем себя в безопасности. Также 

важно знать, что мы исполнены благосостояния внутри, что внутри нас процветание, что наша 

жизнь изобильна, мы уникальны и ценны, и мы продолжаем находить и открывать все эти 

драгоценные сокровища для тех, кто окружает нас, и как урок для нас самих. 

Давайте помнить, что все это время нас вел Бог. Необходимо знать, сколько нам еще предстоит 

идти и много раз намечать те цели, которые мы должны достичь, но также равно важно знать 

насколько мы продвинулись уже, сколько трудностей и вызовов преодолели. Для того, чтобы 

укреплять мир внутри себя необходимо доверять себе. Давайте будем чувствовать себя 

защищенными, и знать, что мы в безопасности, мы изначальны, что каждый из нас является таким. 

Сделайте своей привычкой каждый раз напоминать себе об этом. 

Когда вы просыпаетесь по утрам и смотритесь в зеркало, не говорите “О Боже, я прибавила 5 

фунтов. Ну что с тобой происходит?” Не говорите этого. Посмотрите на себя и скажите: “Знаешь, я 

изначальный, я обладаю уникальной ценностью.” Научитесь видеть ваши победы, как будто бы они 

у вас уже в кармане, сделайте это привычкой, видеть не ваши поражения, не ваши неудачи, а ваши 

победы. Начните смотреть на себя по-другому. Давайте создадим это благосостояние для нас самих. 

Давайте иногда позволять себе расслабиться. Иногда мы бываем чрезмерно критичны к самим себе. 

Много раз мы используем двойной стандарт. По отношению к другим людям мы можем быть менее 

критичны, но себя мы критикуем слишком строго. И этот факт, конечно, может повлиять на уровень 

спокойствия и мира в наших сердцах. Пусть ваше мышление будет направлено на процветание, и 

знайте, что мы ценны и успешны во всем, что делаем. 

Два года назад моя жена рассказывала мне об одной девочке, которая училась с ней в средней 

школе. И она вспомнила случай, как однажды их класс писал тест, и эта девочка получила 93 балла. 

Она очень сильно расстроилась и расплакалась, говоря: “Это так ужасно, так ужасно! Как я могла 

получить 93 балла, я получила только второе место. Другая девочка получила 95”. Моя жена сидела 

рядом с ней и сказала: “Милая, ты получила 93 балла. Знаешь, это совсем не плохо, это даже очень 

хороший результат”. Девочка не могла понять ее. Но это было очень важно. Когда та девочка 
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столкнулась с такой ситуацией, она увидела себя, то вместо того, чтобы сказать: “Я получила 93 

балла, я хорошо поработала в этот раз, у меня твердый высокий результат”. Но вместо этого, она в 

то же мгновение посмотрела на свою одноклассницу, сказав: “Ой, а она получила 95 баллов”. И это 

украло ее мир и покой. Вместо того, чтобы сказать: “Эй, я хорошо поработала в этот раз. И если я 

хочу получить 95 в следующий раз, то я все сделаю лучше, я просто больше буду стараться, когда 

мы будем писать следующий тест”. Если объективно посмотреть на ситуацию, то 93 балла – очень 

хороший результат, и даже хотя это было не 100, то она могла бы просто успокоиться, 

почувствовать себя защищенной и быть довольной тем, кто она есть. Ведь на самом деле, между 93 

и 95 не такая уж большая разница, она же старалась, ей просто нужно было думать: “В этот раз 

получилось 93, но в следующий раз я сделаю лучше”. 

Мои дорогие друзья, братья и сестры, очень важно понять, что нам не следует так жить. Нам 

нужно научиться доверять себе, верить в себя, когда мы получаем свои 93 балла, и не смотреть через 

плечо на другого человека, получившего 95, говоря “О, Боже, как это могло произойти?” Это 

украдет наш внутренний покой. Нам необходимо сохранять мир в душе. ”Знаете, в этот раз я 

получил 95”. Раньше я говорил: “Знаете, в этот раз я получил 62, но это уже лучше, чем 60”. (Смех) 

Знаете что, просто не думайте об этом, не беспокойтесь. Если мы идем в правильном направлении, 

то это и есть ключ. Убедитесь в том, что внутри вас мир, и вы не растрачиваете его, сталкиваясь с 

разными людьми или ситуациями. 

Если мы посмотрим на ситуацию, в которой оказался Бог, когда Он создал Адама и Еву, и они 

пали, Бог был чрезвычайно расстроен. Он мог даже ругать себя, говоря: “О, ты такой глупый, зачем 

ты дал им свободу воли? Это было ужасным решением. Это правда было очень глупо. Я думал, ты 

всемогущий, я думал, ты все знаешь. Ты разве не мог предвидеть всего этого?” Он мог бы начать 

ругать и обвинять Себя, глядя в зеркало: “Ты ужасен, как ты мог принять такое неудачное 

решение?” 

Но знаете, Богу нужно было хранить мир, приняв такое решение. Ему нужно было знать, что в 

долгосрочном плане это было правильным решением - дать детям свободу, чтобы они смогли 

прийти к Нему, естественно поддавшись Его любви. И когда Он смотрел на человечество, Он 

должен был говорить: “Знаете, Я добрый, я Существо добра, и эти дети созданы по моему образу, 

поэтому они тоже добрые. Я не брошу их. Я буду продолжать идти вперед и никогда не оставлю 

их”. Он так и сделал. Принцип говорит нам о том, что Бог так и поступил, что Он сохранил мир в 

сердце и начал процесс восстановления. 

Многие люди говорят: “Я хотел бы иметь покой и мир, но, знаете, эти люди меня просто 

раздражают, они мне уже действительно надоели”. Или “Мой начальник вообще не обращает на 

меня внимания, он совсем не доверяет мне”, или “Мой супруг мне никогда ничего не рассказывает” 

или “Она почти не разговаривает со мной”, “Все мои планы обрушились, все вышло не так, как я 

хотел”. 

Слишком много людей живут с таким образом мышления. В то же самое время они даже просят 

Бога: “Бог, если ты изменишь этих людей, если ты пошлешь моего начальника в какую-нибудь 

другую компанию, или если ты сделаешь так, чтобы моя жена или мой муж начал больше со мной 

разговаривать, тогда в моей душе появится хоть какой-то мир”. 

Братья и сестры, мы не можем жить таким образом. Если мы живем так, то мы всегда будем 

ожидать пока сложатся благоприятные обстоятельства, для того чтобы в нашей душе появился 

какой-то покой и мир, но это неверный путь. Когда мы сталкиваемся с разными ситуациями, очень 

важно научиться поддерживать в наших сердцах мир независимо от того, сложилось ли все так, как 

мы планировали и хотели или нет. Даже если кто-то выругался на нас, не важно, как бы меня не 

обзывали сегодня, все это не имеет значения, все это отскакивает от меня. В моем сердце мир. Если 

мы сможем преодолеть это, то мы очень быстро пройдем через вызовы. Мы с большей готовностью 
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преодолеем все препятствия, а также мы сможем понять все гораздо быстрее. Поэтому, давайте 

помнить, что Бог неизменен, и Он не может за нас решить наши проблемы, Он не может искоренить 

их. 

Помните, в Послании Коринфянам Апостол Павел обращался к Богу, но он не просил Бога 

“Избавь меня от моих проблем”, он сказал: “Дай мне силы, дай мне храбрости преодолеть 

трудности”. То же самое относится и к нам. Бог не может забрать у нас наши проблемы. Он не 

переведет нашего начальника на другую работу, и Он не уберет того человека, который очень 

раздражает нас и действует нам на нервы. Он может вообще не тронуть этого человека. Но очень 

важно, идя по жизни знать, что Бог дает нам силы. Вместо того, чтобы освобождать нас от проблем, 

Он дает нам силы пройти через все трудности и мужество, чтобы мы смогли все преодолеть. 

90 процентов случаев обращения к помощи докторов связано со стрессами. Это означает то, что 

в настоящее время более чем раковые опухоли или что-то еще, людей убивает стресс, вызывая также 

разные заболевания. Важно знать, что противоположностью стресса является мир и покой. Не 

позволяйте чувству подавленности и угнетения похитить мир в вашей душе. Ваше спокойствие и 

мир являются более ценными и для вас самих, и для вашей семьи, они ценны для Бога. Поэтому 

давайте сделаем выбор наперед. Не начинайте ваш день со слов: “У меня нет мира”. Как только 

проснетесь, решите, сделайте провозглашение и объявите его самому себе: “У меня будет великий 

день. Чтобы не случилось со мной, какой бы удар я не получил, в каких обстоятельствах я не 

оказался бы, я буду хранить в своей душе мир. Я пройду через все это со спокойным сердцем. Я 

пройду через все это, как зрелый человек. Я приму мудрое решение, и Бог даст мне силы, 

необходимые на сегодняшний день”. 

Давайте, как можно раньше начнем этот процесс, опережая проблемы, не дожидаясь того, когда 

они уже появились, и потом говоря: “Ох, мне нужен мир в сердце”. Нет-нет, давайте практиковать 

это с того момента, как мы просыпаемся. Знайте, что в вашей душе будет мир, который поможет 

преодолеть любые трудности и преграды на вашем пути, отныне и навсегда. Такое решение, когда 

мы делаем выбор для самих себя, очень важно. Такое провозглашение, которое мы даем перед 

самими собой, имеет большое значение. “Я сохраню мир, что бы ни произошло. Иногда будет 

трудно, будут возникать преграды, я столкнусь с вызовами, которые мне нужно будет преодолеть, 

но внутри у меня будет мир. Я обещаю хранить этот мир и не позволять никому отобрать его у 

меня”. 

Когда я был маленьким, у нас была одна старшая сестра, которая заботилась обо мне, потому 

что моих родителей почти всегда не было дома. Эту сестру зовут Хэлани. Она приняла одно 

радикальное решение в моем детстве, она решила сильно не подталкивать и не заставлять меня 

лучше учиться в школе. И если вы знаете, в нашей семье много преуспевающих личностей. У нас 

много таких, которые отправляются в лучшие школы, поэтому в нашей семье интенсивно 

настаивали на том, чтобы мы хорошо учились. Мой брат, который старше меня на год, всегда 

отлично учился в школе и получал стабильную оценку “А” (отлично). На нас всегда давили, чтобы 

мы лучше учились. Но эта сестра приняла очень смелое решение “Я не собираюсь заставлять этого 

парня учиться весь день до двух ночи и продолжать ходить на вечерние занятия или что-то вроде 

этого, даже хотя ему только 8 лет” Она решила: “Я хочу оставить его в покое и позволить ему 

вырасти без такого давления”. Она призналась мне, что иногда она очень сильно сомневалась в 

своем решении, “Зачем я приняла такое решение, посмотрите теперь на него”, особенно когда у 

меня не очень хорошо все получалось в школе. Это полностью выбивало ее из колеи, она жила в 

постоянном стрессе, особенно когда все вокруг говорили: “Смотри, что ты делаешь, ты не 

правильно его воспитываешь”. В ее голове крутились мысли: “А что если все выйдет не так, что 

если у него ничего не получится? Что если моя теория не сработает и он плохо закончит школу?” 

Но она выбрала, намеренно выбрала для себя, что приняв такое решение, она сохранит 
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спокойствие и мир. Она сказала: “Даже если мне приходится сталкиваться с такими 

обстоятельствами, даже если люди критикуют меня за мой выбор и решение не подталкивать его 

учиться, то все равно я сохраню мир, я буду продолжать упорно держаться за него”. 

Когда я недавно приезжал в Ист Гарден, Истинные Родители тоже были в это время там, и мне 

запомнилось, как на кухне собрались все старшие сестры, там были те, кто воспитал мою старшую 

сестру и других моих братьев, и все они говорили моей сестре о том, что она приняла тогда великое 

решение. Ну конечно, это были все те же люди, которые еще пару лет назад твердили: “О, какая же 

это была ужасная идея!” Но теперь они говорили ей: “Ты приняла правильное решение, это была 

очень хорошая идея”. И объективно посмотрев на все, я могу сказать: “Эй, я лучше всех из моей 

семьи закончил Гарвард. Меня совсем не пугало то, что в школе я плохо учился. Я все же исправился 

позже и стал учиться лучше”. 

Приняв такое решение дать мне немного больше покоя в такой интенсивной обстановке, 

атмосфере давления, я верю, что она позволила мне естественно найти мое собственное призвание 

в школе. Конечно, я не заставляю вас говорить детям, что им не нужно учиться или просто 

полагаться на такой принцип: “Им совсем не обязательно учиться, потому что он сказал на службе 

“не заставляйте своих детей учиться”. Я не говорю этого. Просто я хочу, чтобы вы поняли, в каких 

обстоятельствах мы росли, обстановка, в которой мы находились очень давила на нас. Мы должны 

были быть успешными и хорошо учиться в школе. Но даже в такой атмосфере моя сестра Хэлани 

дала мне возможность ощутить покой, я мог расслабиться и отдохнуть. Когда я был рядом с ней, 

она не донимала меня назиданиями о том, что я должен сделать уроки. Когда она была рядом, я мог 

расслабиться и освежиться, ее окружение позволяло моему сердцу обрести мир. И благодаря тому, 

что у меня было такое мирное гнездышко, в котором она позволяла мне отдохнуть от всего того 

давления, я верю, что именно это помогло мне в моей жизни найти свой путь в образовании, то 

место, в которое я хочу пойти. 

В прошлый понедельник мы встречались за ужином с моим хорошим другом, и он рассказывал 

о том, каким он был ужасным учеником в школе. Он знает о наших традициях, но он не член нашего 

Движения. Так вот, он рассказывал мне о своих школьных годах и о том, как он плохо учился. Он 

не смог поступить в колледж. Он четыре раза подавал документы, но его выгоняли четыре раза. Его 

учеба в школе приносила его матери большой стресс. 

Мой друг рассказал мне, что из-за того, что он не поступил в колледж, ему приходилось 

постоянно сидеть дома и просто смотреть телевизор. И тогда его мама могла бы говорить ему: “Да 

что же ты такой ленивый? Почему ты ничего не делаешь со своей жизнью?” Она могла бы так 

сказать ему. Но он рассказывал, что, когда мама возвращалась домой, то он просто сидел перед 

телевизором и спал, он был абсолютно раскисшим, но она просто подходила, обнимала его и 

говорила: “Сынок, я люблю тебя. Я горжусь тобой. Все хорошо. В большинстве случаев ты все делал 

правильно”. 

Она всегда говорила с ним мягко и спокойно, вдохновляя и подбадривая его. Мой друг сказал, 

что тогда он не понимал ее. Он не чувствовал, что это как-то помогает ему. Но когда ему 

исполнилось 35, он начал действовать. И теперь мой друг стал звездой высокого уровня в Корее. 

Он очень поздно начал, в свои 35, то есть его матери буквально пришлось ждать 35 лет, пока он 

найдет свое призвание. Это произошло благодаря тому, что мать сохраняла в сердце мир, хотя это 

было очень сложно. Он сказал, что много раз ее терпение было уже на пределе, но она сдерживала 

себя, обнимала его и говорила: “Сынок, я люблю тебя”, и потом она шла в ванную, и он слышал, как 

оттуда доносились ее рыдания. Она стояла перед зеркалом и кричала: “Господи, что же Ты делаешь 

с этим мальчиком?!” Он все это слышал. Поэтому он знал, что она была в состоянии сильного 

стресса, но у нее всегда получалось сохранить мир, она оставалась спокойной, особенно находясь в 

его присутствии. И мой друг сказал, что он очень признателен ей за это. Потому что иногда это было 
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просто невозможно. Если бы он был на ее месте, он не знал, смог бы он поступать так, как она. Но 

когда он вспоминал и думал обо всех тех моментах, когда мама вдохновляла его, делая это с миром, 

он понял, что это и был тот самый секрет, то, что помогло ему в карьере, что помогло ему стать 

звездой. Я ответил ему: “Эй, смотри! Иисусу было больше 31, когда он расцвел, Будде – 36, так же 

и ты, 35 – хороший возраст”. Я сказал ему: “Не теряй надежду, продолжай!” 

Знаете, мир в вашем сердце имеет потенциал создавать безопасность и благополучие. Он 

открывает возможности для успеха и процветания в вашем сердце, а также создает эти возможности 

для других. Мир внутри вас самих и с близкими вам людьми позволяет естественным образом 

создать доверие в отношениях, не силой, но естественно подчиняет окружающих вас людей. Ваш 

мир начинает расширяться и распространяться вокруг, влияя на других людей. Когда люди будут 

видеть, что вы остаетесь в мире с ними, даже если они очень расстраивают вас, что вы продолжаете 

поддерживать хорошие мирные отношения с ними, то со временем естественным образом вы 

покорите их, и они естественно захотят делать для вас то, что принесет вам радость. 

Когда я учился в Гарварде, моим научным руководителем был Профессор Джомело, очень 

близкий для меня человек, который был известным специалистом в области Восточно-Азиатского 

буддизма. Когда я впервые встретился с ним на его занятии, я был наголо обрит и носил свою серую 

буддистскую одежду, поэтому он подумал, что на его уроке присутствует буддистский монах. Он 

учил нас традициям китайского, японского и корейского буддизма. И я помню, что нам нужно было 

написать тогда письменную работу о святых в буддизме. После проверки он раздал нам работы 

обратно, и на моем листке стояла твердая оценка “А” с рядом приписанным комментарием 

“блестяще”. 

Я повесил ее в рамочке на стене. Нет-нет, конечно, я этого не делал. (Смех) Но я помню этот 

комментарий, и знаете что произошло дальше? Я был очень доволен собой, что у меня так хорошо 

пошел этот предмет, и однажды, проходя мимо его кабинета, я остановился; увидев меня, профессор 

спросил: “Так вы монах? И какой религиозной традиции вы принадлежите?”, на что я ответил: “Ну, 

вообще-то я не монах. И на самом деле у меня уже пятеро детей”. И, конечно, от такого ответа у 

него челюсть отвисла (Смех), и вообще после того как я рассказал ему кто я есть на самом деле, 

выражение его лица полностью изменилось. Тот человек, который был моим величайшим 

поклонником, поставивший пометку “блестяще” на моей работе, сейчас превратился в человека 

полностью настроенного против меня, я это очень хорошо чувствовал. Он стал абсолютно негативен 

по отношению ко мне. И мою следующую работу он оценил уже как уровень “С”, и я подумал: “Эй, 

минуточку, эта работа довольно хорошо написана, уровень ее не хуже предыдущей”. В своем сердце 

я думал: “Это дискриминация”. И, насколько я помню, тот семестр я закончил с оценкой “В” по его 

предмету. 

Но мне приходилось оставаться спокойным в сердце, и я просто говорил самому себе: “Знаешь 

что... Я хороший человек, я здесь не для того, чтобы причинять боль своим преподавателям, я здесь 

не для того, чтобы их обманывать. Я останусь с миром внутри себя”. 

Однажды у нас произошло одно событие, когда 15 буддистских монахов из Джогё, из Кореи, 

посетили Гарвард. Я был вместе с ними и один мой друг, монах, был среди них. Он учится на 

доктора. Все приветствовали их, и когда они увидели меня и узнали кто я такой, они захотели 

сфотографироваться со мной. И за всей этой сценой наблюдал тот самый профессор, удивленно 

глядя на то, как все эти монахи в серой одежде бегали за сыном Преп. Муна, чтобы 

сфотографироваться с ним. 

Профессор был полностью сбит с толку всем происходящим. (смех) И я помню, как после этой 

ситуации, семестр за семестром, постепенно что-то начало меняться, и шаг за шагом наши 

отношения стали намного лучше. 

Со временем, все больше и больше с каждой моей новой встречей с этим человеком, с каждой 
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моей новой работой по его предмету, все становилось лучше, чем в предыдущий раз. Все 

закончилось тем, что я защитил магистра в Гарварде с твердой оценкой “А” по всем предметам, 

которые этот профессор вел у нас. Но я помню, что самым главным для меня было сохранять 

спокойствие в душе. Я мог бы сказать: “профессор Джомело - расист, он не долюбливает меня, 

потому что я азиат” или что-то вроде: “Это дискриминация, он предвзято ко мне относится, потому 

что я член Движения Объединения” или “он не любит Преподобного Муна, поэтому он 

дискриминирует меня”. Я мог бы все рассудить так. Но я выбрал другой путь – сохранять мир в 

своем сердце, говоря себе: “Однажды он все узнает. Наступит день, когда мы станем друзьями. Даже 

если я чувствую что-то негативное внутри, я не позволю этому повлиять на меня. Я буду спокоен. 

Я не позволю ему украсть это спокойствие и мир в моей душе”. Иногда было очень сложно, но я 

всегда старался намеренно практиковать это, говоря себе мысленно: “Сохраняй в сердце мир, не 

осуждай его, просто будь спокоен, и все изменится, все станет лучше”. Сохранив такой настрой и 

постоянную практику в течение долгого времени, в конце концов, я стал одним из его ближайших 

друзей. Он стал моим научным консультантом и реально помогал мне в течение всего времени 

моего обучения в Гарварде, он очень во многом мне помог. 

Знаете, самое главное, что мы можем вынести из сегодняшней службы, это то, что мир в нашей 

жизни имеет большую ценность, он просто бесценен для нашей жизни. Очень важно не позволять 

другим людям похитить ваш мир, и научиться хранить мир внутри себя. Даже если люди к вам 

плохо относятся, если они причиняют вам много неприятностей и расстройств, даже если все 

выглядит так, будто они против вас, самое главное это то, что вы сохраните мир в своем сердце. 

Если вы сможете добиться этого, то вы сможете быть как Бог в самом начале, который знал в 

Своем Сердце: “Я Существо Добра. Я хороший. Мое Творение хорошо. Мои дети хорошие. Я верю 

в них и верю в себя. Поэтому я не оставлю их”. Просто научитесь этому. Очень важно хранить мир 

в вашем сердце. Мы знаем, что мы хорошие люди. Даже если люди не понимают нашу культуру и 

традиции, мы все равно хорошие люди. И мы гордимся этим. Когда мы смотрим на себя, мы знаем 

с уверенностью, что мы сможем оказать хорошее влияние на жизни других людей. 

Поэтому, пусть в наших сердцах будет мир, давайте всегда сохранять его, принимая любые 

решения, и смотреть на эти решения как на процесс постоянного роста и улучшения. Мы 

развиваемся. Каждый раз, когда мы принимаем решение, мы становимся лучше. Не зависимо  от 

того хорошее это решение или плохое, сам процесс принятия решений помогает вам стать лучшим 

специалистом в области принятия решений. Поэтому, пусть в ваших сердцах будет мир. Не ругайте 

себя за неправильные решения в прошлом, в 2007 году, например. Посмотрите свежим взглядом на 

2008 год. Смотрите на себя с новым видением, посмотрите на себя как на победителя, именно таким 

вас видит Бог. Если в наших сердцах будет мир, если мы научимся кормить членов, кормить того 

доброго волка внутри нас, тогда второй волк сам последует за нами. И тогда мы сможем 

использовать силу этих двух волков внутри нас для того, чтобы расти, становиться лучше и 

добиваться победы в жизни. 

Всегда вспоминайте, как Отец поступал в своей жизни. Сколько бы раз его не преследовали, вы 

помните, наверное, это время, может быть, некоторые из вас застали его, время, когда нас 

действительно серьезно преследовали. Но как сказала моя жена, это время уже позади, и у нас 

больше нет таких внешних врагов, которые бы атаковали нас. Помните то время, когда, например, 

Кайл присоединялся, первое поколение членов, то наши братья и сестры подвергались даже 

физическим нападениям. И конечно, теперь у нас больше нет таких внешних врагов, но у нас 

остается наш внутренний враг. 

Нам необходимо научиться защищать себя, и быть уверенными в том, что мы сохраним внутри 

себя мир, и мир с людьми, окружающими нас. Давайте всегда помнить о том, что мой Отец, 

подвергаясь преследованиям, никогда не терял этого мира. Он не наносил ответного удара. Отец 
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знал, что единственный способ изменить другого человека, изменить своего врага, это не сила, не 

противостояние, а естественное подчинение, благодаря тому, что мы остаемся с миром в своем 

сердце и расширяем его, распространяем его вокруг. Тогда любой человек будет покорен и начнет 

свой путь к осуществлению той мечты, которую Бог сокрыл в глубине сердца каждого из нас. 

Поэтому давайте хранить мир в наших сердцах. Если мы сможем сделать это, то я верю в то, 

что к концу следующей недели у нас будет больше Побед, больше Просветления и Вдохновения, 

больше Мира. И помните, что мы не обязаны уже к следующей неделе выполнить всю работу. Я не 

жду от вас, что на следующую службу вы спуститесь сюда на облаках, будучи абсолютно 

совершенными. Но помните, что просто нужно сделать чуточку больше, достичь чуть-чуть большей 

победы. Давайте будем защищать наш мир и покой немножко больше. Давайте будем еще немного 

большим вдохновением и светом для этого мира. Если мы сможем это, то мы будем жить той 

жизнью, на которую благословили нас Истинные Родители. 

Братья и сестры, если вы можете принять это, скажите, пожалуйста, АДЖУ. 

Аджу!!! (Аудитория) 

Спасибо большое. 
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Давайте сохраним радость и смех. 

Преп. Хёнг Джин Мун 

 

Вступительное слово Ён А Ним: 

Однажды, когда Отец находился в доме Ханнамдон, к нему приехали двое лидеров и с большим 

волнением и нерешительностью начали что-то докладывать. Они сказали: “Истинный Отец, 

случился пожар, и зал, за который вы заплатили на многие годы вперед, полностью сгорел”. 

Наступила гробовая тишина. Все в комнате ожидали, какова же будет реакция Истинного Отца. 

Будет ли он разгневан: «Как же они могли позволить сатане ворваться в святое место?» Или он 

станет ругать их, дескать: «Что за безответственные члены такие!?» А, может, накажет того человека, 

который отвечал за это помещение? Не говоря ни слова, Отец оглянулся по сторонам, немного 

потужился, после чего раздался раскатистый гром. 

После этого Отец сказал: “Ничего страшного, успокойтесь. Всякое случается в жизни. Не надо 

все так серьезно принимать. Раз обошлось без жертв, значит все в порядке”. Братья и сестры, 

давайте учиться тому, чтобы смеяться. Давайте учиться отпускать те ситуации и обстоятельства, 

которые тянут нас вниз. Давайте также храбро идти вперед исполненные радости, смеха и мужества. 

Братья и сестры, мы очень сильно любим и верим в вас. Аджу! 

 

Интересная история. 

Я слышал одну интересную историю о благословленной паре, в которой брату подобрали сестру 

с 

еврейскими корнями. Однажды они решили навестить родителей жены. Тот брат взял свою жену и 

отправился в гости к тестю и теще. Тесть подошел к нему с вопросом: «Молодой человек, как вы 

собираетесь обеспечивать мою дочь? Что вы собираетесь делать, чтобы у нее всегда была крыша 

над головой?» И молодой человек ответил на это: «Ну, Бог обо всем позаботится». Отец девушки 

продолжал спрашивать его: «На что вы собираетесь покупать кольцо с бриллиантами, которое она 

заслуживает?» И молодой человек ответил: «Ну, Бог позаботится об этом». На этом его тесть оставил 

его и вернулся в комнату, где была его жена. Она спросила его: «Ну, как там все прошло с новым 

зятем?» Отец ответил: «У него нет работы, нет денег, но хорошая новость – он думает, что я – Бог». 

(Смех в зале) 

 

Служба: 

Сегодня я хотел бы поговорить с вами о том, как не потерять радость и смех. Раз нам 

действительно нужно прожить благословленной жизнью, на которую благословили нас Истинные 

Родители, очень важно не потерять радость и смех. Это всегда является важным аспектом нашей 

жизни. Жизнь полна неудобств, несносных людей, негативных обстоятельств и негативной среды. 

Все это действительно отнимает у нас жизненные силы. Но если мы хотим жить благословленной 

жизнью, очень важно всегда сохранять радостный настрой и смех. Знаете, проводя такого рода 

службы, я очень часто слышал критические высказывания; иногда они могут быть очень милыми и 

добрыми, иногда нет. Много раз нас спрашивали: «Зачем вы снимаете на видео такие службы? 

Зачем вы рассказываете шутки? Почему смех вокруг? Почему вы создаете такую атмосферу? Зачем 

нужно напоминать членам, что они драгоценны, тогда как им нужно напоминать, что они грешны 

и недостойны стоять перед Истинными Родителями». Но когда я слышу такое, я сохраняю мир в 

душе, потому что знаю: в моем сердце всегда есть место радости и смеху. И я знаю, что этот 

критицизм не отнимет у меня мою радость и не остановит меня - я буду продолжать проводит 

службы так, как мы это делаем. 

Конечно, если Отец попросит меня не проводить больше таких служб, то это другой разговор; 
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но пока мы будем продолжать давать самые лучшие службы, создавая самую позитивную 

атмосферу для наших семей и наших детей. Меня очень вдохновляет то, что подлинное послание 

Истинных Родителей состоит в том, что они любят нас и гордятся нами. Это послание о том, что 

Бог хотел создать настоящий дом, настоящую церковь, полную счастья, радости и смеха. И наше 

Движение не растет не потому, что у нас больше нет слез, я не верю в это, но потому, что в нашем 

Движении давно утеряны смех и радость. Итак, давайте всегда помнить, кто мы есть на самом деле. 

Давайте помнить, насколько мы ценны. 

Истинные Родители призывают нас к тому, чтобы мы стали могущественными почтительными 

сыновьями и дочерьми на этой земле. Они говорят, что, куда бы мы ни отправились, мы всюду 

будем благословлены. Так давайте же держаться за эти слова, вселяющие веру в наши сердца. Пусть 

они наполняют нас радостью, а в трудные времена – смехом, чтобы мы смогли успешно преодолеть 

любые препятствия. 

С научной точки зрения смех – это часть поведения человека, которая помогает людям 

прояснить намерения. Знаете ли вы, что существует даже целая наука, изучающая смех. Она 

называется гелотология. Физиологи обнаружили, что когда мы от души, искренне смеемся, то в 

организме у нас понижается содержание гормона под названием «сыворотка кортизол», который 

выделятся в стрессовых ситуациях. Это означает, что когда мы смеемся, а особенно, когда мы 

способны смеяться, даже находясь в состоянии стресса, наше стрессовое напряжение снимается 

благодаря снижению в крови этого гормона. 

А вот другой даже еще более интересный научный факт: смех вызывает рост клеток, убивающих 

и разрушающих опухоли и вирусы. При смехе у нас в крови возрастает количество гамма-

интерферона, Т-клеток, необходимых для нашей иммунной системы, и В-клеток, производящих 

антитела, которые борются с болезнями. Особенно смех эффективен в ситуациях, которые обычно 

являются для нас стрессовыми. Очень интересно, что в традициях некоторых религий смех 

используется как оздоровительная практика. Так, например, в традициях индуизма существует 

такое понятие как йога смеха. В буддизме существует практика, известная под названием 

«буддийская сила смеха»; есть даже практика смеха и поза смеха. 

Возможно, вы видели статуи Будды. У него на лице легкая милая улыбка, она называется 

полуулыбка, и это является частью одной из поз в медитации. Итак, в таких религиозных обрядах 

смех, радость, счастье, улыбки являются важной частью нашего существования. 

В Библии мы читаем, что, когда Аврааму было 100 лет, Бог сказал ему, что у него будет 

потомков столько, сколько звезд на небе. Он обещал Аврааму и его жене Саре, которой было тогда 

90 лет, что у них родится сын. 

Если посмотреть на обещание Бога с точки зрения здравого смысла, то это абсолютно 

невозможно, так как Сара уже давно вышла из того возраста, когда она могла бы дать рождение 

ребенку, ведь в 90 лет это уже никак нереально. Но Бог дал им Исаака, когда Аврааму было 100, а 

Саре 90 лет. В Бытие 21:6 Сара говорит: «Смех сделал мне Бог; кто не услышит обо мне, 

рассмеется». Заметьте, что в Библии дети ассоциируются со смехом. Пастор, помогающий нам 

проводить службы, всегда говорит: «Какова цель нашей жизни? Радость». И когда бы он это ни 

говорил, он всегда сияет от смеха. Поэтому мы можем сказать, что у него дух ребенка. 

Также из этого стиха видно, что смех – штука заразительная, каждый, кто услышит его – 

рассмеется. Самый мною любимый отрывок из Писания тот, в котором говорится: «смех сделал мне 

Бог». Бог дает нам смех и радость. И в этом отрывке Сара смогла трезво посмотреть на ситуацию и 

посмеяться над ней; и все люди вокруг, кто слышал, что она рожает Исаака, своего драгоценного 

сына, все они также радостно смеялись. 

Маленькие дети также очень непосредственны. Сегодня здесь на службе много маленьких детей 

второго поколения. И действительно, даже в моей семье наш младший сын (он еще совсем 
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маленький: ему чуть больше полутора лет) всегда так радостно смеется, когда видит меня. Его лицо 

начинает светиться от радости, глаза становятся похожими на смайлики, он весь сияет улыбкой 

особенно в те моменты, когда я возвращаюсь домой. Он уже ждет меня у двери, и как только я вхожу, 

он весь лучится своей сияющей улыбкой и вскрикивает: «Аппа!» В этот момент я действительно 

чувствую себя на небесах. На примере таких вот опытов я действительно убеждаюсь, что Бог дает 

нам смех через наших детей. 

Когда я был маленьким, я был таким проказником. Если бы мой брат Кук Джин Ним был здесь, 

он бы вам рассказал, каким я был шалуном. Я был таким надоедливым, что мог, например, без 

всякой причины встать перед телевизором и мешать моим братьям разными способами смотреть его. 

И когда они спрашивали: «Почему ты постоянно надоедаешь нам?», я отвечал: «Я просто пытаюсь 

осуществить учение Истинных Родителей (смех в зале). Я пытаюсь принести вам радость и 

рассмешить вас, это все, что мне нужно». И знаете, мне приходилось говорить это, когда они 

гнались за мной. Очень важно, чтобы в нашей жизни мы продолжали учиться смеяться, когда мы 

находимся с нашими детьми, даже пребывая в таких обстоятельствах, когда не до смеха. 

И пусть даже у меня такое положение, когда я просто не могу преодолеть свой недуг, или 

«переварить» какую-то ситуацию, которая действительно лежит на мне тяжким грузом и тянет меня 

вниз. Даже если я знаю, что мне ничего не остается, как сдаться, я сохраню улыбку на лице и радость 

в сердце. Мой дух будет смеяться. Но так много людей, которые перестают смеяться, когда их дети 

вырастают. Возможно, они говорят себе: «Я не такой человек» или «Я не могу нарочно рассмеяться». 

Но здесь важно понять, что нам нет необходимости реветь от смеха или все время громко хохотать. 

Мы смеемся, чтобы создать атмосферу радости и смеха, где мы можем расслабиться. 

Ученые говорят, что когда мы смеемся, мы сокращаем количество гормонов стресса и тормозим 

процесс старения организма. Это происходит тогда, когда мы создаем атмосферу радости и веселья. 

Подобная обстановка очень благоприятна для воспитания детей. Поэтому мы любим играть с 

детьми в щикотку или носиться вместе с ними, ловя друг друга. А несколько дней назад мы с моими 

мальчиками, одному 10 лет, а другому 8, просматривали большое количество религиозных 

анекдотов, таких, которые я рассказывал вам на каждой службе, и дети получили очень много 

радости, когда читали их и просили меня объяснить им. Иногда они чего-то не понимали, иногда 

понимали. Также мои дети очень любят, когда мы начинаем веселиться перед ними. Им очень 

нравятся наши рассказы о каких-то моментах из прошлого, когда мы оказывались в неловкой 

ситуации. Например, как однажды, когда мы ели мороженое, то на глазах у других людей оно просто 

вывалилось нам на лицо, или что-нибудь вроде этого. Дети очень любят такие истории. 

Чтобы дети научились смеяться, нужно, чтобы родители могли посмеяться над собой. Мы учим 

своих детей, как это полезно иногда посмеяться над самими собой. Таким образом можно снять 

барьеры и позволить другим людям войти в нашу сферу, чтобы они смогли почувствовать себя в 

ней комфортно. Конечно, с негативными людьми или с детьми, которые бунтуют или умышленно 

причиняют вам боль или ранят словами, нужно быть осторожными. Убедитесь в том, что ваш 

подход правилен. Давайте сохранять спокойствие и позитивное отношение. 

Давайте не терять в них веру. Давайте помнить, что Бог может в один миг изменить всю 

ситуацию. Нам нужно просто делать все, что от нас зависит, не забывая о единстве души и тела. 

Конечно, важно также, чтобы ваш смех не был неуместен. В некоторых ситуациях смех не 

способствует созданию хорошей атмосферы, например, когда вас окружают недоброжелательно 

настроенные люди или те, кто пытается вмешаться в вашу личную жизнь. Если в вашем окружении 

есть такие люди, они могут реагировать на ваш смех неправильно или не так, как вы этого хотите. У 

некоторых людей смех может даже вызвать гнев. 

Поэтому очень важно хранить его внутри, рядом с сердцем, и относиться ко всему позитивно. 

Существует одна очень интересная медитативная практика, которая известна как практика 
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перестановки элементов (scrambling) (м.б. точнее сказать: практика переписывания прошлого, 

прим. перев-ка). Сегодня я хотел бы поделиться с вами этой практикой, поскольку уверен, что 

каждый может применить ее в своей жизни. Это бывает особенно полезно, когда мы вспоминаем 

какого-то человека или какую-то ситуацию, случившуюся с нами, которая вызывает в нашей душе 

очень много отрицательных эмоций. Когда мы думаем об этом человеке, то это уже может вызвать 

у нас стресс. Мы можем начать злиться или чувствовать тревогу, т.е. мы можем реально 

почувствовать на себе отрицательное воздействие прошлого. 

Но когда мы думаем о людях, причинивших нам боль и неудобство, когда прокручиваем их 

образы у себя в мыслях, то это действительно отнимает у нас жизненные силы. Поэтому очень 

важно научиться работать с этими переживаниями, контролировать состояние своей души и 

владычествовать над нашей собственной жизнью. Очень важно научиться управлять своими душой 

и телом. Я хотел бы предложить вам простое упражнение. 

Прямо сейчас закройте глаза и подумайте о человеке или ситуации, которые вызвали у вас 

отрицательные эмоции. Вы можете визуализировать этого человека. Может быть, он или она кричит 

на вас. Это может быт ребенок или ваш начальник, ваш брат или сестра, сотрудники или учитель, 

который не верил в вас, это может быть кто угодно. Но почувствуйте ту отрицательную энергию, 

которая исходит от него. Итак, вы видите, как на вас кричат. Но прямо сейчас в вашей визуализации 

мы возьмем контроль над всем происходящим. Давайте превратим этот образ в мультфильм. И 

теперь в нашей власти все перемотать и переиграть. 

Итак, еще раз посмотрим, как они кричат на нас, а теперь давайте перематывать это обратно. В 

процессе перемотки мы видим, как эти слова возвращаются к ним обратно в рот, все идет задом 

наперед. Теперь давайте прокрутим ленту вперед и снова в обратном направлении. Давайте 

поглядим, как они двигаются взад и вперед, как на видео. А сейчас пришло время добавить 

спецэффекты. Представьте, что вы видите, как их уши начинают расти, и расти, и становятся 

большими как у Микки Мауса. Или у них вырастает нос как у Пинокио. Или появляется хвост как 

у обезьяны. Но вы увидите, что управляете этой визуализацией, этим воспоминанием. Давайте 

теперь понаблюдаем за всеми этими забавными звуковыми и другими спецэффектами и снова 

прокрутим их назад. Теперь вы видите, как уши и нос снова становятся нормальными, обезьяний 

хвост исчезает, а теперь снова прокрутим вперед. Смотрите, снова вырастают большие уши, 

появляется длинный нос. 

Посмотрите, как вырастает обезьяний хвост, и повторите снова. Попытайтесь повторить это 

около пяти раз. Просто перематывайте вперед и назад. Вы управляете жизнью своих мыслей и души. 

Вы управляете этим воспоминанием. Вы владеете ситуацией. Просто проигрывайте ее снова и 

снова. Наблюдайте за спецэффектами. Смотрите за тем, как вы управляете состоянием своей души. 

Давайте повторим это пару раз. А теперь откройте глаза. Теперь это воспоминание у вас под 

контролем. Нам нужно понимать, что наша память – это воспоминания эмоциональных 

переживаний. Они связаны с нашими чувствами. Если вы способны контролировать эти 

воспоминания и сделать из них забавную сценку, полную радости и смеха, вы, тем самым, можете 

управлять вашими эмоциями и чувствами, связанными с этими воспоминаниями. И если эти 

воспоминания пытаются украсть у вас вашу радость, ваш смех, то просто повторите то, что мы 

делали: овладейте контролем над вашей душой. Просто представьте, как снова происходит с вами 

та ситуация, но добавьте новых спецэффектов, новых звуков. 

Вы можете сделать это, и ваши воспоминания, эмоциональное состояние, ощущения, связанные 

с этим человеком, начнут меняться. Поймите, что мы можем жить свободно от этих негативных 

опытов. Мы можем жить свободно от негативных людей и негативных обстоятельств и окружения, 

если овладеем своей душой. Когда я бываю в китайском квартале или в тех местах, где продают 

китайские товары, то часто вижу маленькую статуэтку очень толстого Будды. Он очень толстый, 
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прямо-таки круглый. И этот толстый смеющийся дядька называется Счастливый Будда или 

Смеющийся Будда. 

Примечательно то, что, несмотря на свой внешний вид, эта фигурка продолжает считаться 

Майтрейей Буддой. В буддизме это считается вторым пришествием мессии. В Божественном 

Принципе мы видим Истинных Родителей, в христианстве – мессию и в буддизме – Майтрейю. 

Интересно, что этот Будда всегда смеется. На его лице всегда улыбка и благодаря своей радости он 

соединяется со всеми существами, он способствует пониманию, щедрости и удовлетворенности, 

принося небеса на землю. Знаете, когда я смотрю на него, то он всегда напоминает мне образ Отца. 

Конечно, наш Отец не такой большой (смех в зале), но когда я думаю о нем, я не представляю его 

как человека, истекающего кровью, потом и слезам, хотя, конечно, это часть его истории, это те 

самые великие препятствия, который он смог преодолеть. И когда я представляю Отца, когда я 

вспоминаю его образ, я вижу его заливающегося смехом. 

Я вижу, как он улыбается Истинной Маме, как они держат руки друг друга. Я вижу картины, 

которые вдохновляют меня и напоминают, что Истинные Родители любят меня, что Истинные 

Родители любят нас. Они гордятся нами. Они счастливы за нас, и они хотят, чтобы мы были 

счастливы. Очень важно знать, что, когда мы на чем-то фокусируемся, то становимся более 

сильными и великими. Мы увидим больше того, что обычно видим в жизни. Когда мы представляем 

Истинных Родителей или даже Бога, очень важно понимать, что в эту эпоху полного освобождения 

и избавления, Бог больше не Бог страданий. 

Он больше не Бог крови, пота и слез. Но Он Бог, Который сейчас может радоваться, быть 

счастливым, как этот добрый малый. Давайте постараемся не забыть то, что мы узнали сегодня. 

Давайте будем как Сара, которой Бог подарил смех в ее жизни. Это благословение для нас. Если мы 

относимся к этому как к благословению, то мы сможем поделиться смехом с другими. Помните, что 

с научной точки зрения смех помогает нам снять стресс, он очень полезен для здоровья. Нужно 

только избегать неуместного смеха. И не надо досаждать людям, не нужно добиваться радости в 

ущерб другим. Но как только мы почувствуем негативное влияние плохих воспоминаний, 

недоброжелательных людей, негативных слов, проклинающих нашу жизнь, разрушающих нашу 

душу, давайте применять практику, о которой я вам рассказал сегодня. Применяйте ее мысленно, 

чтобы освободиться от этого воспоминания или опыта и восстановить контроль над ним. Давайте 

видеть Отца и Бога не продолжающими страдать, проливать кровь, пот и слезы, а Бога 

освобожденного, способного радоваться и быть счастливым со своими детьми. Такой настрой 

сможет создать атмосферу истинного дома, в котором мы будем чувствовать себя свободными. 

Давайте хранить радость и смех в наших сердцах, в наших домах и в нашей церкви. 

Спасибо большое. 
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Выступление преп. Мун Хёнг Джина на встрече лидеров Чхон Иль Гук 

Чхон Пхён, Корея, 6 февраля 2008г. 

 

Когда я думаю о себе в возрасте 16 лет мне представляется невероятным тот факт, что Отец написал 

стихотворение «Корона славы» в возрасте 16 лет. Я стал задумываться о жизни после того, как мой старший 

брат Ён Джин перешел в духовный мир. До этого момента, я привык жить в комфорте и безопасности в Ист-

гарден. Если бы Ёнг Джин ним не умер, я стал бы человеком, полным гордости и высокомерия. Его смерть 

заставила меня задуматься о религии. Я стал интересоваться религией, и как следствие я выбрил голову и стал 

носить корейские одежды. С тех дней я стал приходить поздно ночью в комнату к Отцу и задавал ему много 

вопросов. Я лично узнал Отца. Я осознал, что Истинный Отец отличался от того, кем я его себе представлял. В 

те дни он посоветовал мне изучать мировые религии. Поэтому я изучал теологию. В этом году я собираюсь 

закончить аспирантуру и поступить в магистратуру. 

Раньше я больше всего на свете ненавидел учиться. Мне больше нравилось играть на улице, чем учиться. 

Поэтому, (смех) мне сейчас приходится платить искупление и учиться в своем возрасте. 

Для сегодняшнего выступления, я приготовил несколько слов на тему «Почему важна теология». 

В настоящее время, изучая теологию, я подробно изучаю вопросы, связанные с троицей. Причина, по 

которой я решил поговорить об этом, в том, что люди в целом не имеют хорошего представления (или 

впечатления) о теологии. 

Во втором, третьем, и четвертом веках были горячие теологические баталии. Предметом споров стал 

вопрос, кем был Иисус, был ли Иисус Богом или человеком. Аргументы начались из-за различия во мнениях 

насчет того, был ли Иисус похож на Бога или Иисус был самим Богом. Этот вопрос был настолько важным, 

что именно по этой причине произошло разделение на Римско-Католическую церковь и Восточно-

Православную. А как все это связано с Церковью Объединения? Когда мы изучаем теологию, мы приходим 

к осознанию, во-первых, необходимости повысить (увеличить) ценность Истинных Родителей, затем, 

необходимости предотвратить раскол, далее, необходимости защищать ценность Истинных Родителей, и, 

наконец, необходимости не повторить теологических ошибок и сохранить центральную ось. 

Члены нашей семьи должны понять, что: 

Отец является единственным человеком (то есть, не могут двое или большее число людей занимать это 

положение). Это самое важное. 

Центр всегда должен оставаться на месте. 

Христианские священники выступают в роли посредника. В моем университете христианские 

священники и буддистские монахи являются моими друзьями. Они несут ответственность, представляя 

соответственно Иисуса и Будду. В теологии они отстаивают концепцию троицы, то есть Отца, Сына и Святого 

Духа. Если так, то у Истинных Родителей нет никакой ценности. Почему? Потому что верующие хотят 

отправиться в более высокое место, а следовательно, исключительно к Богу. В результате, в третьем веке, 

появились теологи, которые не оценили ценность пришествия Иисуса. Плюс, поскольку Иисуса считали 

Богом, догматизм троицы породил концепции трех богов или двух богов, и уничтожил старые представления 

об одном Боге. Также, существует вероятность того, что к Истинным Родителям станут относиться как к 

пророкам, что нивелирует ценность Истинных Родителей. 

Известно, что проблема была решена на Никейском соборе во времена императора Константина. Однако, 

на самом деле, именно там и именно тогда проблема зародилась. Теологи разделились на тех, кто полагал, что 

Бог и Иисус едины, и тех, кто считал, что Бог и Иисус это одно и то же. И мы можем допустить ту же самую 

ошибку. В исламе Мухаммед считается пророком. Согласно Корану, есть два смертных греха. Первый грех 

заключается в неверии в Бога. А второй грех кроется в служении кому-то помимо Бога. Если этой идее придать 

смысл, то ценность Истинных Родителей и ценность родословия Истинных Родителей становится невелика. 

Один из моих друзей, католический священник говорит «Я напрямую служу Богу. Так кто же выше – я или 

те, кто служат человеку?» 
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Если мы будем думать подобным образом, то теология очень важна. Без теологии, мы не сможем 

объяснить, кем являются Истинные Родители. Именно по этой причине Истинные Родители попросили 

меня изучать теологию. 

Церковь Объединения должна всегда возвышать Истинных Родителей. В Соединенных Штатах Америки 

духовные лидеры появились 200 лет назад. В настоящий момент, однако, их церкви потеряли свои духовные 

аспекты и сосредоточились на экономической деятельности. Также существует вероятность, что и Церковь 

Объединения может утратить свои традиции и духовность. 

В словах Истинных Родителей есть много противоречивых слов. Есть слова, говорящие, что мы должны 

освободить Бога поскольку он не свободен. В то время как есть другие слова, которые говорят, что Бог был 

освобожден. И такие противоречия у нас есть во многих аспектах теологии. 

Например, есть мост. И отец зовет своих детей перейти через мост на его сторону. Но у моста отсутствуют 

перила. Поэтому, если дети не будут идти строго прямо, они могут упасть вниз с моста. Когда дети слишком 

отклоняются вправо, то отец говорит им взять левее. А когда дети слишком отклоняются влево, отец говорит 

им взять правее. У нас подобная ситуация. Если Бог не может освободить Себя Сам, то насколько велика 

ценность Истинных Родителей. Мы должны прикладывать усилия, чтобы возвысить ценность Истинных 

Родителей. 

Я должен извиниться перед Отцом за то, что я сказал о своем нежелании изучать теологию. Отец попросил 

меня выучить по крайней мере восемь языков. Поэтому я сейчас изучаю английский, корейский, японский, 

древний китайский и греческий. А в будущем я должен буду выучить еще санскрит, французский, 

испанский, немецкий и др. В общей сложности я собираюсь выучить 12 языков. 

Вчера Отец сказал, «Я сегодня собираюсь в ханнам-дон». Поэтому, я сказал «Почему ты собираешься 

сегодня, в день когда я буду выступать». Он ответил «Если бы я присутствовал на выступлении, ты чувствовал 

бы себя неловко». Однако, он все равно будет смотреть мое выступление по Интернету. Я люблю Отца. Я также 

люблю Мать. В основном есть два типа религий в мире. Одни являются универсальными религиями, а другие 

являются этническими. Универсальные религии – это христианство, ислам, буддизм, конфуцианство и др. 

Они обладают универсальным посланием и считают, что люди могут быть их последователями. Поэтому, такие 

религии распространились по всему миру. 

Церковь Объединения также учит, что все люди могут стать Истинными Родителями. Церковь 

Объединения учит, что все люди могут стать Мессией. У нас есть Национальные Мессии, а все Благословленные 

семьи являются Родовыми Мессиями. Более того, наша церковь стремится дать благословение каждому 

человеку. 

Я был рожден сыном Истинных Родителей. Однако, Истинные Родители всегда были настолько 

заняты, что я редко мог даже встречать их. 

Шесть лет назад я стал монахом. В то время я думал, что умру. Однако, вместо этого, я обрел вечную 

жизнь. Мне посоветовали продолжать учебу вместо того, чтобы преодолевать преследования. В то время я 

получил любовь и поддержку Отца. Я испытал на себе всю силу Истинных Родителей. Я встречался с Далай 

Ламой. Также я встречался с учителем философии, который является Католическим священником. Я 

разговаривал с Далай Ламой в январе. В прошлом году на рождество я купил авиабилеты, но у меня не было 

визы. Я отчаянно хотел получить визу. В понедельник после рождественских праздников, я пошел в 

консульство. Там меня спросили, с какой целью я собираюсь в Индию. Я ответил, что я собираюсь встретиться 

с Далай Ламой. Тогда мне сказали, что если вы едете с религиозной целью, на получение визы потребуется 

шесть месяцев. 

Однако, мне удалось получить визу и поехать в Индию. Чтобы встретиться с Далай Ламой, мне пришлось 

ехать до его дома в Гималаях на машине 12 часов. Горная дорога не была ровной. Меня стало тошнить. Когда 

мы наконец-то приехали, меня встретил его секретарь. Разные американцы и англичане стояли в очереди на 

прием. Посетители входили и выходили из комнаты с интервалом в пять минут. Когда я спросил секретаря, 

сколько времени я могу разговаривать с ним, он недружелюбно ответил «Пять минут». Я сказал себе «Мне 
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потребовалось очень много времени, чтобы приехать сюда. Однако, я могу поговорить с нить всего пять 

минут, или нет?». 

Как же на самом деле прошла наша встреча? Короче говоря, я провел с ним 45 минут. Я сделал отчет о 

нашей встрече Истинному Отцу и показал фотографии. Истинные Родители были очень рады, и потом не раз 

просили меня рассказать об этом за столом. Я сказал Далай Ламе, что я обрел спасение. Слушая мой рассказ, он 

сказал «Ты мудрый человек». Никто не знал меня, однако, я был способен встретиться с Далай Ламой, 

поскольку я - сын Истинных Родителей. 

Сам по себе я ничто. Такое понимание является очень важным. Если бы не было Отца и Матери, я бы не 

достиг успеха. Что бы я ни делал, мне не чем гордиться. 

С теологической точки зрения, Истинная Мать имеет огромную ценность, поскольку именно она 

сделала Отца совершенным. Она обладает святой ценностью. 

Как мы можем объяснить истинную любовь? Мы думаем, что счастье наших сыновей и дочерей даже 

более важно чем наше собственное. 

Если мы можем таким образом любить всех людей во Вселенной, наша любовь будет близка к любви 

Истинных Родителей. На самом деле трудно любить даже одного человека. В светском мире многие люди 

ругаются со своими мужьями/женами и разводятся. Однажды Отец спросил меня «Видел ли ты когда-нибудь, 

что я ругался с Матерью?» Я никогда не видел, чтобы Истинные Родители ругались друг с другом. Я по-

настоящему ценю это. 

Истинная любовь универсальна. Изучение мировых религий означает изучение культуры, философии и 

жизни других людей. Это то же самое, что и изучение людей. Если вы изучаете христианство, то вы можете 

стать ближе к Иисусу. Если вы изучаете буддизм, вы можете стать ближе к Шахьямуни. Если вы изучаете 

конфуцианство, то вы можете стать ближе к Конфуцию. 

Я посещал место, где родился Конфуций. День рождения Конфуция 26 сентября, также как и у меня. 

Говорят, что он был очень высоким человеком, выше 185см. Также, говорят, что форма его головы была 

неправильной и у него был большой лоб. 

Там недалеко от этого места, живет несколько потомков Конфуция. Когда они увидели меня, они сказали 

«Ты являешься реинкарнацией Конфуция». Потому что наши дни рождения совпадают. Я высокий, и форма 

моего лба также необычна. Я ответил им «Этого не может быть». Семья Объединения должна превзойти все 

барьеры. Все люди едины под Истинными Родителями. Когда мы встречаем своих братьев и сестер, мы должны 

ценить их. Когда я вижу кого-то из 36 пар, я чувствую, что они – мои братья и сестры. 

Неправильно думать, что я лучше потому что я являюсь членом Истинной семьи. 

Я должен думать, что я могу жить таким образом благодаря вам, членам семьи, в особенности японским 

членам, которые служат Истинным Родителям. Мы должны уважать их. Я хотел бы принести поклон 

японским членам. 

Мы должны сделать семью Объединения одной семьей. 
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Преп.Хёнг Джин Мун 

16 февраля 2008 Чонгпадон, Главный Офис, Сеул. 

«Вечнорастущая жизнь» 

 

Приветственное слово Хёнг Джин Нима: 

Можете ли вы себе представить, насколько счастлив будет Бог в тот день, когда зло исчезнет, и 

мы войдем в новую эпоху, сопровождаемые яркими лучами восходящего солнца? Природа будет 

ликовать от радости. Вся вселенная закружится в радостном танце. И мы наконец-то отпразднуем 

рассвет победы. Братья и сестры, я думаю, я уже встретил рассвет сегодня (показывая на хор "Две 

Реки")! Не так ли? Я хочу услышать ваше "Аджу", если вы согласны со мной! 

Братья и сестры, приходя на службу, мы всегда молимся и хотим увидеть себя с точки зрения 

Бога. Как мы помним, с самого начала, когда произошло грехопадение, первая проблема была в том, 

что Люцифер не смог посмотреть на детей Бога с правильной точки зрения. Он смотрел на них со 

своей собственной точки зрения и забыл о точке зрения Бога. Аналогично, наша ответственность 

как благословленных семей, как детей Бога – видеть себя с Его точки зрения, смотреть на себя 

глазами Бога. 

Если мы выполним ее, то увидим, что мы являемся индивидуальными истинными 

воплощениями Бога. Мы увидим в себе божественную ценность, космическую ценность, увидим, 

что обладаем уникальной и незаменимой ничем ценностью. Когда мы начнем смотреть на себя 

именно так, то сможем с правильной позиции ответить небесам и земле. Мы будем способны 

создать то прекрасное и могущественное Четырехпозиционное основание, которое ожидает от нас 

Бог. 

Братья и сестры, для нас всегда огромным благословением является то, что вы приходите сюда. 

Нас очень вдохновляет видеть так много разных национальностей. Мы очень рады приветствовать 

вас сегодня здесь. Для нас большая честь то, что вы здесь. Добро пожаловать!!! 

Ён А Ним: 

На прошлой неделе мы отмечали День Рождения Истинных Родителей. Празднование его 

проходило на протяжение всего дня: в 7 утра, 10.00, 12.00, 14.00. На всех этих событиях 

присутствовало очень много людей, и у нас было обычное празднование. Но самым неожиданным 

и удивительным на этом празднике было выступление Отца. Отец прочитал речь в течение 20 мин 

без единого комментария. Можете себе это представить? 

После того как Отец закончил свою речь, все посмотрели друг на друга в полном потрясении. 

После окончания всех мероприятий Истинные Родители хотели поужинать с членами Истинной 

Семьи и некоторыми лидерами. Члены Истинной Семьи снова собрались все вместе за ужином в 6 

часов вечера вместе с Истинными Родителями. Этот ужин продлился до часу ночи (смех). И те 

пояснения, и комментарии, которые члены не услышали утром, нам довелось услышать ночью. 

Кто сказал, что следовать за Истинными Родителями, за Мессией легко? Даже Мать Тереза 

говорила, что нелегко жить с Иисусом Христом. Я бы сказала, что для нас это были 7 часов 

удовольствия. 

Братья и сестры, Истинному Отцу сейчас 89 лет. И я думаю, что это большое благословение, 

что наш Истинный Отец такой яркий и энергичный и полон жизненных сил. Нам действительно 

нужно учиться у Отца как оставаться такими энергичными и всегда расти во всех аспектах жизни. 

Братья и сестры, мы очень сильно любим вас и верим в вас. Поздравляем вас с Днем Рождения 

Истинных Родителей! Аджу! 

Проповедь Хёнг Джин Нима: 

Сегодня я хотел бы поговорить с вами о вечно-растущей жизни, которой желает для нас Бог. 

Для того, чтобы жить благословленной жизнью, мы должны быть вечно-растущими. Мы должны 
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постоянно расти в нашей вере, радости, мудрости и наших победах. Наша жизнь должна быть 

жизнью бесконечного роста. Бог хочет, чтобы мы жили так. Он хочет, чтобы никогда не застревали 

на месте. Он не хочет, чтобы мы останавливались в росте, чтобы мы прекращали распускаться как 

молодые саженцы, превращаясь в прекрасные деревья. Он хочет, чтобы мы постоянно становились 

лучше, более успешными, более счастливыми, становясь все большим благословением для этого 

мира. Он хочет, чтобы мы были детьми, которые будут идти вперед, обретая все большее 

могущество, теми, кто действительно сможет благословить этот мир и превратить его в Божье 

Царство. 

Моя сестра сейчас изучает психологию в Гарварде, и интересно заметить, что в настоящее время 

самым популярным факультетом в Гарвардском Университете, равно как и во всех университетах 

Америки, является факультет «позитивной психологии». Возможно, вы уже слышали об этой 

достаточно новой отрасли психологии. 

Моя сестра показала мне одну из лекций по этому предмету, и я был очень удивлен. Это была 

лекция по истории психологии, начиная с 1960 года до сегодняшнего дня. Проведенные 

исследования показали, что в последние 50 лет психологи фокусировались на так называемой 

«модели заболевания». Эта модель заключается в следующем: если мы сможем изучить 

заболевание, если мы сможем понять что такое ухудшение состояния здоровья, если у нас будет 

четкое представление о психологическом заболевании, тогда мы сможем его излечить. 

Таким образом, получила широкое развитие сфера медицинских препаратов, лекарства, 

помогающие бороться с психологическими заболеваниями! Сейчас мы можем пронаблюдать 

состоятельность этой модели: мы все больше и глубже изучали болезни и способы их лечения, 

соответственно, результаты должны говорить за себя, результаты должны становиться лучше, 

правильно? На самом деле заболевания должны были либо совсем исчезнуть, либо сократить свою 

численность по всему миру. Но каков же реальный результат? К каким результатам мы пришли 

сегодня, 50 лет спустя, благодаря модели психологии, которая оставалась ведущей на протяжении 

этого времени, фокусируясь на заболеваниях? Такая модель только еще БОЛЬШЕ осложнила 

ситуацию во всем мире. Каковы результаты? Сейчас в мире еще БОЛЬШЕ болезней, которые нужно 

лечить психологическими методами. 

Если бы это был правильный путь, то результаты должны были стать лучше. Но что мы видим? 

Тезис такой модели, которая основана на заболевании, прост: Если вы не больны – значит вы 

здоровы. Но так ли это на самом деле? Подумайте об этом относительно вашей собственной жизни. 

Допустим, у вас нет раковых опухолей, но вы целый день грызете картофельные чипсы. Разве это 

самый здоровый образ жизни? Возможно у вас нет никакой прогрессирующей болезни, которая 

делает вас все слабее, но вы весь день играете в компьютерные игры и у вас от этого начинает болеть 

спина. Вероятно, на данной стадии вашу болезнь невозможно диагностировать. Но в любом случае, 

описанный выше образ жизни не является самым лучшим для вашего здоровья, не так ли? 

Итак, психология в настоящие дни взяла новый курс. В 2002, Д-р Зелигман, который ведет это 

направление психологии, сказал что-то типа: «Давайте будем изучать не только болезни. Изучение 

возможностей лечения важно, но давайте также изучать людей в нашем обществе, в нашем мире, 

которые добились успеха, которые счастливы, то есть здоровых и процветающих людей. Не 

достаточно обследовать ТОЛЬКО тех, кто болен, важно также изучить ситуации тех, кто здоров, 

успешен, тех, кто счастлив, и кто делится всем этим с другими. Когда мы узнаем больше об этих 

людях, тогда мы сами сможем стать более похожими на них, и мы станем более здоровыми». 

Такую модель можно назвать «моделью здоровья», и тезис Д-ра Зелигмана был бы следующим: 

«Я несчастлив, или, я – болен», - не: «Я болен, потому что я не делаю ничего полезного для 

здоровья», а напротив: «Я болен, потому что у меня есть какое-то заболевание. Я болен, потому что 

не делаю полезных для здоровья вещей, таких как зарядка, или витамины, здоровое питание». 
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Понимаете что я имею ввиду? Фокус на том, чтобы стать более здоровым, а не на том, чтобы 

избавиться от какого-то заболевания. 

Когда я увидел это, я понял, что сейчас в этом направлении движется образование в области 

психологии в университетах по всему миру. Университет Пенсильвании открыл специальный 

центр, посвященный изучению и исследованиям в области позитивной психологии. И в очень 

короткие сроки работы в этом направлении они достигли огромных результатов, превышающих 

даже пятидесятилетнюю историю изучения психозов, психических заболеваний, нарцистических 

синдромов и т.д. 

Я провел параллели с нашим движением с теологической точки зрения. У нас была тенденция 

фокусироваться на ГРЕХОПАДЕНИИ ЧЕЛОВЕКА. Мы сильно концентрировались на ошибках в 

процессе восстановления. Фактически, если сравнить это направление, то можно увидеть, что мы 

очень сильно сосредоточены на болезнях человечества. И мы пытаемся избавиться от них. 

Каков инструмент для избавления от падшей природы? Это наше Благословение. Сорок лет 

назад, когда братья и сестры получали Благословение в нашем движении, они могли с уверенностью 

заявить всему миру: “Посмотрите, Благословение – истинно. 95% наших семей не разводятся. По 

статистике в обществе в среднем 50% браков распадаются. 95% наших семей сохраняют свой брак”. 

Но если мы посмотрим на ситуацию СЕЙЧАС, 50 лет спустя, то в настоящие дни в некоторых 

странах уровень разводов в нашем движении даже превышает среднестатистические показатели в 

обществе. И это является точной паралелью к „модели болезни“ как направлению в психологии за 

последние 50 лет, где главный фокус лежал на том, чтобы излечить болезнь. И это очень важный 

момент! Также как и в психологии, где они говорят о том, что надо изучить болезнь и излечить ее. 

Да это очень важно. 

Но, в то же время, мы должны также узнать по-настоящему то, что значит быть ребенком Бога, 

что значит действительно жить благословленной жизнью. Нам нужно не только изучать наши 

заболевания, от которых нужно избавиться, но более всего, нам нужно начать фокусироваться на 

глубинах, на Первой Главе Принципа, чтобы увидеть цели Творения, нашу ценность как 

индивидуального истинного тела, начать видеть, что мы дети Бога, что мы не просто те, кто 

пытается жить жизнью свободной от греха, но что мы – те, кто пытается жить жизнью полной 

радости в отношениях с Богом. И это большая разница. 

Если мы сравним эти модели, то можно увидеть, что раньше во многом упор делался на 

следующем: “Ты не счастлив скорее всего из-за того, что у тебя есть падшая природа”. Мы живем 

с падшей природой. Поэтому мы в минусе. Мы можем быть подвластны нашему чувству злости или 

другим проявлениям падшей природы, которые серьезно управляют нами. Но мы не можем жить 

благословленной жизнью в таком состоянии. Наша жизнь не может быть благословлена, пока мы 

зависим от чувства зависти или похоти или подобного рода эмоций. Мы не можем быть счастливы. 

Невозможно добиться успеха в жизни если мы зависим от такого рода падшей природы. 

Скажем, мы преодолели все эти чувства и стали счастливы, сохранили нашу чистоту и получили 

Благословение. И это феноменально. Превосходно. И возможно мы достигли 100% уровня, когда у 

нас ничего не болит, когда у нас в психологическом смысле все в порядке и нет никаких изъянов. В 

такой модели мы можем быть свободны от греха. 

Но я хочу сказать вам, что Благословленная счастливая жизнь означает нечто гораздо большее 

чем то, о чем я только что сказал. Нашим Благословением все не заканчивается. Это не конечный 

пункт назначения. Слишком много людей смотрят на Благословение как на такой пункт назначения, 

получив которое наша ответственность заканчивается. Нет, мои друзья! Благословение – это только 

врата к Второму Благословению, к совершенству на уровне семьи; к Третьему Благословению – 

Владычеству над Творением, когда мы сможем истинно взаимодействовать со всей вселенной. И 

это то, что нам нужно начать видеть. 
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Такая модель предложила бы следующее: “Смотри, счастливая жизнь в Благословении гораздо 

больше. Она есть нечто большее, чем просто быть свободным от греха”. Жизнь может стать чем-то 

гораздо более удивительным, чем просто свобода от греха. Мы можем достигать колоссальных 

успехов. Мы сами сможем стать величайшим благословением для всего мира. Наши жизни могут 

расти и процветать, становясь все ярче и ярче, более наполненными и более счастливыми. Наши 

жизни могут стать такими, которые будут приносить нам постоянные благословения. 

Если мы начнем фокусироваться на такой модели, тогда мы будем смотреть больше в сторону 

нашего здоровья. Что я могу сделать для того, чтобы мое Благословение стало еще более 

счастливым, чтобы оно стало еще большим благословением? Что я могу сделать для того, чтобы 

ситуация у меня дома могла стать еще более счастливой? И тогда мы начнем фокусироваться не на 

том, чтобы просто избавиться от болезней, но мы сфокусируемся на поступках, которые правильны, 

то есть на тех, которые будут способствовать нашему здоровью – отличному здоровью в наших 

четырех-позиционных отношениях, в отношениях наших души и тела, отличному здоровью на 

нашей работе, и в отношениях владычества над творением. Все это связано между собой, хочу вас 

уверить. 

Такая модель скажет: “Мы несчастны, потому что мы не делаем те великие дела, которые были 

предназначены нам Богом”. Она не скажет: “Мы несчастны, потому что мы погрязли в падшей 

природе”. Когда мы преодолеем все это (нашу падшую природу), мы несчастны и не удовлетворены 

на этом этапе, потому что мы не делали все что от нас зависело, не жили так, как хотел бы Бог, 

потому что мы не постоянны в нашем стремлении стать более великими в наших отношениях, во 

всех аспектах нашей жизни. 

Давайте обратим внимание на следующий слайд. Вы видите на нем одну фразу. Ее дала мне 

жена моего брата Хун Сук Ним. Что вы видите на этом слайде? Давайте вместе прочитаем (на 

английском) "Your dream is no where" (Это значит) Ваша мечта мертва. Ее здесь нет. Хватит верить 

в нее. Это все не правда. Не тратьте на нее свои силы. Это пустая трата времени. Просто не делайте 

ничего. "Your dream is no where." 

Но посмотрите, прямо перед нашими глазами совсем иная реальность, другая жизнь. И какова 

же она? "Your dream is now here!" (дословно – «Ваша мечта сейчас здесь», то есть она осуществима). 

(Аудитория аплодирует). Братья и сестры, мы должны реально смотреть на жизнь, но, в то же время, 

мы не должны видеть в ней "Your dream is no where!", что наша мечта неосуществима. Убедитесь в 

том, что вы видите именно ту реальность, которая существует. Найдите ту реальность, которая 

сокрыта от вас. Если вы видите только ту реальность, которую видите, посмотрите также на ту 

реальность, которая не видима, которая говорит вам из глубины вашего сердца, которая говорит 

вам: "Your dream is now here!"- Твоя мечта реальна! 

Когда мы живем так, то мы можем начать жить в синергии со всем творением. Все в творении 

направится к нам на помощь в реализации всего, что нам необходимо достичь. Когда мы начнем 

создавать и развивать себя таким образом и видеть окружающую нас реальность позитивной, то все 

станет на свои места. Сам Бог спустится, чтобы помогать нам во всем. Таким же образом Бог просит 

нас сегодня перестроить нашу реальность, наш взгляд на мир, на нашу собственную жизнь. Давайте 

не будем смотреть на нашу жизнь как "Your dream is no where!" Наша реальность в следующем: 

"Your dream is now here!" – «Ваша мечта жива!» 

На следующем слайде фотография одной замечательной женщины афро-американского 

происхождения по имени Марва Каллинс, которая родилась в Америке в 1936 году. В то время, если 

вы знаете, была невероятная расовая дискриминация. Африканцы, живущие в Америке, не могли 

даже заходить в те рестораны, которые посещали белые люди. У них даже вывеска была на 

ресторанах “Вы можете прийти сюда с собакой, но только не с африканцем. Темнокожим вход 

воспрещен”. Такой жестокой была тогда дискриминация. 
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Марва Каллинс выросла в очень бедной среде. Она не просто была темнокожей, она, ко всему 

прочему была еще и женщиной. В то время также была дискриминация женщин. Поэтому потолком 

того, что она могла бы достичь в своей жизни, самой высокой позицией в обществе для нее было 

бы следующее. Ее отец говорил ей: “Марва, ты сможешь реализовать все свои мечты. Марва, ты 

станешь великим человеком. Марва, однажды ты станешь секретарем”. (Смех). Это было то самое 

высочайшее положение, которого она могла только достичь, это был потолок, и не просто 

стеклянный, а железобетонный. Однажды она все-таки стала секретарем и проработала на этой 

должности около двух лет. 

Но в какой-то момент она решила: “Этого не достаточно. Я не хочу этого”. Она сказала: “Знаете, 

я хочу стать учителем”. Это было неслыханно, чтобы женщина-африканка вышла и заявила о себе 

таким образом: “Я хочу стать учителем”. Впоследствии она преподавала в различных учебных 

заведениях. Но все закончилось тем, что она стала давать уроки у себя на дому. И знаете каких детей 

она учила? Она обучала уличных детей. Это были те дети, которые считались “необучаемыми”, дети 

с улицы. Это дети, родители которых были наркоманами, дети, которые выросли в жестокой 

бандитской среде. Так вот она учила именно таких “необучаемых” детей. 

Но благодаря тому, что Марва Каллинс вкладывалась в этих детей, произошли чудеса. Когда 

психологи исследовали ее работу в 1950 г., они обнаружили, что 100% обученных Марвой детей, 

100%, то есть КАЖДЫЙ ее ученик, будучи темнокожим американцем, окончил школу и колледж. 

Это просто феноменально! 

Братья и сестры, если мы посмотрим на этот пример, то очевидно, что Марва видела реальность 

этих детей другой. Эти дети увидели ту фразу, которую я вам показал также как и вы "Your dream 

is no where" – «Вашей мечты не существует». Это то, что было перед их глазами. Марва Каллинс 

начала учить их: “Нет, откройте ваши глаза. Посмотрите на реальность глубже. Там есть что-то 

большее”. И когда она смогла поменять просто одну букву, ЕДИНСТВЕННУЮ букву, то что они 

увидели? Они обнаружили "Your dream is now here", то есть они увидели свою мечту прямо перед 

своими глазами реальной и достижимой. Очень важно, чтобы мы проживали свою жизнь именно 

так, чтобы мы вселяли такую веру в наших детей. 

Когда я изучал религию, я заметил, что одной из характерных черт, которой должен обладать 

каждый великий религиозный лидер, является нерушимая надежда на будущее и оптимизм. Это 

одна из основных определяющих черт основателя религии. Это необходимо, прежде всего, для того, 

чтобы избежать сильной оппозиции. Вы все знаете, что наша церковь подвергалась преследованиям 

крупнейших религий, которые объединяли все свои силы, чтобы полностью избавиться от нас и 

уничтожить Отца. Но Отец всегда сохранял величайшую надежду. Он всегда старается обратить 

наше внимание на это. Он никогда не откажется от оптимизма и надежды на будущее. 

Также как и Марва Каллинс воспитывала своих учеников, так же и нам нужно осознать все это 

и давать нашим детям такую определенную надежду на их будущее. Марва Каллинс делала так с 

каждым из тех детей, которых учила. Ее секрет был в том, что она проникала внутрь сердца каждого 

ребенка и находила их величие внутри. Она была очень строга с ними и очень серьезно 

дисциплинировала их. Она не переусердствовала, но была очень упорной в их воспитании. Она была 

очень сильной женщиной. 

Но она была также и сопереживающей, она видела величие в каждом из них и продолжала 

вытаскивать его изнутри наружу. Она говрила: “Сосредоточтесь на своем величии”. Она не 

говорила им “фокусируйтесь на своих слабостях”. Она знала, что в общем около 80 и более 

процентов людей фокусируются на своих слабых чертах, а не сильных. Поэтому так многие люди 

не могут добиться успеха. Очень важно, что глядя на наших детей, мы вселяем в них силу и величие, 

что мы наполняем их уверенностью, что мы помогаем их сильным чертам выйти наружу. 

Знаете, в нашей семье, когда дети начинали создавать какие-то проблемы, например, когда 
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мальчики дрались или ссорились друг с другом, или начинали бросаться игрушками или делали 

подобного рода шалости, если у вас мальчики, то вы можете хорошо понять нашу ситуацию. Когда 

такое происходит, то мы начинаем делать с ними некоторые упражнения. Мы говорим детям: “Так, 

мальчики, а теперь мы успокаиваемся. Усаживайтесь пожалуйста”. Мы смотрим на то, как они себя 

ведут, на их эмоции, мы усаживаем их: “Ребята, садитесь”, и даем каждому листочек бумаги, 

предлагая им описать их эмоции. Они могут ответить: “ Я рассержен. И мне сейчас хочется ударить 

моего младшего брата. Я сейчас очень разозлен на него”. Но этого упражнения было не достаточно, 

как-то мы почувствовали, что нужно что-то большее. 

Моя сестра изучала психологию, и она поделилась со мной некоторыми материалами. 

Просматривая материалы Марвы Каллинс, мы обнаружили одну великолепную рекомендацию, 

которую мы применяем теперь дома. Она заключается в следующем: когда дети начинают драться, 

например, вы видите их эмоциональное состояние – они рассержены. Пусть они признают и скажут, 

что они сердятся. Пусть скажут, что они расстроены. Все это хорошо! 

И после этого, как вы думаете, что делала Марва со своими учениками? Она заставляла их 

написать алфавит от А до Я, расписывая по буквам те их замечательные и удивительные качества, 

которые не позволяют им плохо себя вести. Например, если ученик сделал что-то не так, он должен 

был написать список от А до Я, начинающийся словами “я слишком...” “А” -“amazing”- 

замечательный, чтобы ударить своего брата. Я слишком “В” - “brave”- храбрый, чтобы ударить 

своего брата. Я слишком “С” - “courageous” - отважный, чтобы ударить своего брата. Я слишком 

“D” - “disciplined” - дисциплинированный, чтобы ударить своего брата. Я слишком “Е” - “energetic”- 

энергичный, чтобы ударить своего брата. Я слишком “F”... и они продолжали дальше этот список. 

Она смогла заставить их делать такое упражнение. И каждый раз, когда они вели себя плохо, 

им нужно было идти и писать свой список от А до Я о том, что же в них есть такое хорошее, что 

удержит их от плохого поведения. И каков же был результат? Когда у детей брали интервью и 

спросили: “Как идут ваши дела?”, они ответили: “Нас уже тошнит от рассказов нашей учительнице 

о том, какие мы хорошие”. (Смех) 

Братья и сестры, нам нужно проводить это со своими детьми. Они должны знать, что они дети 

Истинных Родителей. Они должны знать, что они ценны, что внутри них есть творение 

Всемогущего Бога. Никогда не позволяйте им забывать это. Очень часто мы, родители, 

фокусируемся на недостатках наших детей, на том, что у них не получается или что они делают не 

правильно. Но нам нужно начать давать им сильные позитивные элементы, которые уже есть у них 

внутри, растить и поливать эти молодые саженцы, чтобы они выросли красивыми деревьями, 

расцвели и принесли плоды. 

Я разговаривал об этом с Ён А Ним (женой Хё Джин Нима) и она сказала “Знаешь, это хорошая 

штука и для родителей. Я для себя такого никогда не делала”. И она предложила, что это не только 

полезно нашим детям, но и для нас, как родителей. Особенно когда дети очень сильно нас 

расстраивают, то нужно сделать свой список, как родитель! Сделайте свой список! (Смех) 

 ________________________________________  

Напишите подобный список: 

(ниже приводится список, данный Хёнг Джин Нимом, на английском языке соответственно 

буквам латинского алфавита от A до Z): 

"Я 'A'— «adequate» - правильный, как родитель; я 'B'—«brave» - смелый, как родитель; я 'C'—

«capable» - способный, как родитель; я 'D'—«disciplined » - дисциплинированный, как родитель; я 

'E'—«energized » - энергичный, как родитель; я 'F'—«free» - свободный, как родитель; я 'G'—«great» 

- великий, как родитель; я 'H'—«happy», счастливый, как родитель; я 'I'—«intelligent» - умный, как 

родитель; я 'J'—«just» - справедливый, как родитель; 'K'—«kind» - добрый, как родитель; 'L'—

«loving» - любящий, как родитель; я 'M'—«mindful» -внимательный, как родитель; 'N'—«noteworthy» 
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- достойный внимания, как родитель; я 'O'— «on point» - всегда начеку, как родитель; я 'P'—«patient, 

and persistent and practical» -терпеливый, постоянный и практичный, как родитель; я 'Q'—«a question 

solver» - отвечаю на вопросы, как родитель; я 'R'—«real» - настоящий, как родитель; я 'S'—«strong» - 

сильный, как родитель; я 'T'—«trained» - подготовленный, как родитель; я 'U'—«unbeatable» -

непобедимый, как родитель; я 'V'—«victorious» - победитель, как родитель; я 'W'— «wonderful» - 

прекрасный, как родитель; я 'X'—«xylophonic» , как родитель; I am "Y'— «youthful» - молодой, как 

родитель; и я 'Z'—«at the zenith of parenthood» в зените своих родительских качеств. (Зал громко 

аплодирует. Хёнг Джин Ним широко улыбается и счастлив). 

Мы должны научиться так делать, братья и сестры. Нам нужно начать смотреть на самих себя 

и замечать те сильные черты, достоинства, которыми одарил нас Бог. Слишком много раз общество 

навязывало нам: “Посмотри на свои недостатки, на свои слабые стороны. У тебя ничего не 

получится. Ты слишком слаб. У тебя кишка тонка». 

Не верьте этому. Вам не нужно этого слышать. Вспомните о том, что Бог вложил в нас. Он 

вложил в нас сильные качества. Он наделил наших детей великими достоинствами. Очень важно 

видеть это в наших детях и нас самих. У нас есть все это не потому, что мы как-то заслужили это, 

но потому что Бог любит нас. И когда мы обнаруживаем эти сильные качества внутри нас, мы 

благодарим Всемогущего Бога, тем самым возвращая славу Истинным Родителям. 

В нашей жизни нам необходим постоянный рост. Важно, что мы растем как люди, что мы 

продолжаем расти, как родители, растем в нашем четырех-позиционном основании, становясь 

источником радости, зрелости и успеха. И если наши семьи будут жить так, то мы увидим больше 

счастья и благословений. 

Я читал о жизни Отца. Когда он учился в четвертом классе, японская оккупация ворвалась в 

Корею и запретила говорить на корейском языке. И Отцу пришлось изучать японский. Он 

вспоминал, как он пытался выучить “Хирагана” и “Катакана” - “Что означает это слово? Каково его 

содержание? Какое у него возможное второе значение? Почему оно используется в данном случае?” 

Я видел, что Отец постоянно продолжал расти, всегда подталкивал себя к развитию: 

интеллектуально, духовно и в каждом аспекте жизни. Отец просил меня даже предварительно 

записывать его речи. Поэтому, я читал их ему на английском, он слушал и практиковал свою речь, 

свое произношение. 

Что я хочу сказать, так это то, что Отец в свои 89 лет и с самого раннего детства создал в своей 

жизни привычку. Что это за привычка? Это привычка постоянно расти, вечно расти, живя вечно-

растущей жизнью. Так же как Отец это сделал, так же и нам, в нашей жизни, не нужно 

удовлетворяться тем, где мы сейчас, не говорить просто: „Бог одарил меня победой – и этого 

достаточно“. Нет! У Бога есть ЕЩЕ БОЛЬШЕ побед, ожидающих нас, нашу семью, детей и весь 

наш род. 

Итак, что мы узнали сегодня? Чему мы можем научиться по случаю сегодняшнего прекрасного 

события, когда мы празднуем День Рождения Истинных Родителей? Мы узнали, что Бог хочет, 

чтобы мы, Его дети вечно росли. Он желает нам жить такой вечно-растущей жизнью. И просто 

помните, как говорит модель позитивной психологии, только лишь избавиться от болезни не 

достаточно. Этого не достаточно для оптимального здоровья, оптимального успеха и оптимального 

счастья. Нам как благословленным семьям необходимо научиться продолжать расти и развиваться, 

процветать, становиться все счастливее с каждым днем. Помните поговорку: “Счастье нельзя найти. 

Можно только стать счастливее”. 

Итак, если мы думаем о счастье как пункте назначения, то мы всю жизнь будем искать его, но 

так его и не достигнем. Оно всегда будет ускользать от нас. Но ключ к этому в следующем: 

“Счастливы ли вы сегодня больше, чем вчера? Счастливы ли вы сейчас больше, чем три недели 

назад? Счастливы ли вы сегодня больше, чем год назад? Суть в том, чтобы в следующем году быть 
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счастливее, чем сейчас; через 10 лет брака – счастливее, чем тогда, когда получали Благословение. 

Я и мои дети будем еще более счастливы вместе. 

И конечно, иногда мы будем сталкиваться с трудностями, когда мы можем не верить друг другу 

или в самих себя, или в наших детей. Но все это не имеет никакого смысла, если мы посмотрим на 

всю картину в целом, на более широкие горизонты нашей жизни. И мы увидим, что наш рост 

продолжается, мы становимся лучше. Бог продолжает направлять наш рост, продолжает делать нас 

сильнее, счастливее и более успешными. И став еще большим благословением для этого мира, мы 

начнем пожинать плоды. 

Так же и в нашей церкви нам важно понимать что такое грехопадение и процесс 

восстановления, но НЕ делать это преобладающей культурой, думая, что нам достаточно просто 

“быть свободными от греха”. Этого не достаточно, братья и сестры. Это, возможно, поможет нам 

достичь 100% уровня. 

Но преобладающей природой в нашей культуре должно быть то, что мы говорим о жизни, 

наполненной величайшими благословениями, об огромных усилиях и стремлениях, колоссальном 

успехе, о том как быть удивительным благословением для этого мира, продвигаясь с каждым днем 

все ближе к нашим идеалам. 

Мы не сможем, скорее всего, достичь всего этого за один день, но мы двигаемся в этом 

направлении, мы в процессе каждый день, становясь все более счастливыми, более успешными в 

наших отношениях с другими людьми и т.д. И помните Марву Каллинс, то, как она верила в тех 

детей. Как она взяла ту простую фразу, которую я показывал вам, и превратила ее для них в 

позитивную. Как она заставила их увидеть ту реальность, которая была им не видна, но была прямо 

у них перед носом. Бог просит нас сегодня сделать то же самое. Он просит нас обратить внимание 

на сокровища. Помните, что сказал Отец: “Благословленные семьи, мы – человеческие сокровища 

этого времени”. И когда мы начнем видеть наши внутренние достоинства, мы сможем проявить их 

изнутри наружу, достоинства, которые сокрыты в наших детях, нас самих и наших семьях. 

Давайте сделаем это для наших детей. Не забудьте сделать такой список от А до Я с вашими 

детьми, братьями и сестрами. Сделайте этот список, это очень важно. Мы можем сделать это ради 

наших детей. Давайте это проведем для себя и других, и сделаем это своей привычкой. Обновляйте 

свой список. Смотрите на себя от А до Я с точки зрения Бога, смотрите на себя как на великого 

родителя. Напоминайте себе, что вы можете становиться лучше с каждым днем, вы можете расти в 

ваших родительских качествах, вечно расти в вашей профессиональной жизни, вечно расти как 

хозяин творения. 

Если мы можем добиться этого, если мы будем продолжать вечно расти как наш Отец, и если 

наша жизнь будет вечно-растущей, то мы будем жить той счастливой жизнью, на которую 

благословили нас Истинные Родители. 

Братья и сестры, можете ли вы принять эти слова сегодня? (вся аудитория кричит “Да!!!”) 

Спасибо большое. 

Молитва Хёнг Джин Нима: 

Истинные Родители, спасибо вам за этот день, который вы подарили нам. Мы отчитываемся 

перед Тобой, Отец, и раскаиваимся в наших ошибках. Отец, пожалуйста, сделай нас сегодня 

целостными, приди к нам, в наши семьи, сделай нас дворцом Своего Мира, Своей Любви, сделай 

нас дворцом Своего Родословия. Отец, мы будем всегда возводить Тебя на Престол в наших 

сердцах, и мы принесем Славу Твоему имени. Мы молимся обо всем этом в наше имя. Аджу. 
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Служба Преп. Хёнг Джин Нима 

Главная Церковь, Чонпадон, Сеул 23 февраля 2008 г. 

Мир в душе в процессе жизни 

 

Приветственное слово Хёнг Джин Нима: 

Братья и сестры, это удивительная суббота. Я хотел бы поделиться с вами словами из Чхон Сон Гён, Книга 

8, где Отец говорит: «Пусть сатанинский мир преследует меня, сколько хочет. Путь бьет меня. Я завоюю их 

всех. Чем? Силой любви. Божьей созидательной силой. Если я сделаю это, Бог будет со мной. В такой ситуации 

Бог будет действовать со мной заодно.» 

Братья и сестры, я уверен, что мы именно так и поступаем, несмотря на то, что против нас много голосов, 

нам противостоят многие, мы знаем, что мы несем добро, что мы будем благословением для этого мира. И так 

важно, глядя на самих себя, видеть, что мы выполняем эту очень важную миссию и задачу; очень важно 

смотреть на себя с точки зрения Бога, видя в себе Его подобие, видя в себе божественную, космическую, 

уникальную ценность, всегда помня о нашей внутренней ценности и значении. 

Мы верим, что члены нашей семьи продолжат быть величайшим благословением для этого мира. Мы 

верим, внутри каждого из вас, каждого из нас живет Победитель, в сердце каждого живет великий человек. 

Никогда не забывайте, как это важно — что бы мы ни услышали, всегда суметь оглянуться и 

поразмышлять над этой реальностью. 

Братья и Сестры, давайте всегда помнить и видеть себя в таком свете, как сейчас, когда мы собрались перед 

лицом Бога и Истинных Родителей. Мы рады приветствовать вас, давайте проведем замечательную службу 

сегодня! 

Послание Ён А Ним: 

Пару дней назад один из наших пасторов сказал мне, что многие члены делились с ним трудностями в 

том, чтобы учить других Ценностям Истинной Семьи. Одна сестра подошла к нему и сказала, что она не 

чувствует себя вправе учить ценностям Истинной Семьи, особенно, когда ее собственная семья разваливается. 

Она даже сказала, что чувствовала стыд, видя уровень программ по построению семьи в других церквях. 

Поэтому она очень серьезно сказала ему: «Я отправилась туда, чтобы свидетельствовать, но вместо этого меня 

там тоже почти засвидетельствовали». 

Я чувствую, что быть членом Церкви Объединения - это как быть участником марафона. Когда мы бежим, 

главное держать размеренный темп. Если вы пытаетесь разогнаться с самого старта, то у вас не хватит сил 

пробежать до конца, такова благословленная жизнь. 

Очень важно работать для провидения, но, я уверена, что также важно строить семью, идеальную семью в 

каждом доме. Я встречала много семей, которые считают, что все будет в порядке, в том числе и у их детей, если 

мы работаем для провидения. Но мы видим, что это не так. 

Мы считаем, что сейчас наступила эпоха, чтобы реализовать это важное учение. Важное и центральное 

учение нашего движения, как мы знаем, в построении идеальной семьи. Это наше стержневое учение. Как 

членам Движения, нам существенно важно иметь идеальную семью. Давайте не забывать это. Давайте всегда 

помнить об этом. Я верю, что у нас получится. Братья и сестры, мы так сильно любим вас, и мы верим в вас. 

Аджу! 

Анекдот: 

Я слышал историю о мальчике по имени Джо. Однажды он шел домой после воскресной школы, облизывая 

большую конфету. Он был очень доволен, наслаждался этим занятием. Когда его увидела мама, она спросила: 

„Джо, где ты взял эту конфету? Я думала, что дала тебе деньги для пожертвования?“ На что Джо ответил: „Ну, 

мам, я потратил тот доллар, который ты мне дала.“ Мама сказала: „Милый, вообще-то это были деньги для 

воскресной службы“, на что Джо ответил: „Я знаю, но священник пустил меня бесплатно.“ 

Давайте поднимемся и вместе произнесем Провозглашени Истинных Родителей: Это мои Истинные 

Родители, вечные Царь и Царица Мира и Освободители Божьего сердца. Они спасли меня от прошлого, 
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они благословили мое будущее и дали мне истинную любовь, прощение и счастье сегодня; и я выбираю 

принять это. Моя душа бодрствует, моё сердце широко открыто, и с этого момента я изменяюсь 

навсегда. Во имя мое, Аджу. 

Служба: 

Я хотел бы поделиться с вами словами Истинного Отца в одной из книг ХДХ, «Путь Священника»: Мы 

живем 70-80 лет только однажды. Наша жизнь как одно мгновение, один вдох, даже если кажется, что вашим 

усилиям нет конца. Когда вы собираетесь начать жить истинной жизнью? По времени жизнь подобна одному 

дню. Если один день не связан со следующим – это не истинная жизнь. Никто не может добиться победы, не 

живя жизнью, наполненной ценностью, и без страстного желания победить.» Отец сказал это на ХДХ. 

Сегодня я хотел бы поговорить с вами о том, как сохранять мир в душе, в процессе нашей жизни. Очень 

важно, живя благословленной жизнью и достигая всех тех целей, которые мы ставим перед собой, быть 

способными хранить мир в душе. Эти две вещи не должны взаимоисключать друг друга. Многие люди 

привыкли считать, что мы должны выбирать что-то одно, или/или. Например, я должен выбирать между 

жизнью веры и семьей, усердной работой или развлечениями, успехом либо тем, что я действительно хочу 

делать. Но благословленная жизнь отвечает нам: «Нет, мы должны выбрать оба аспекта». 

Очень важно научиться выбирать и то, и другое: семью и веру, усердную работу и отдых в кругу семьи, 

наслаждаясь временем, проведенным вместе. Очень важно научиться добиваться успеха, в то же время, согласуя 

это с нашим призванием (с тем, что мы ХОТИМ делать). Если на пути к нашим целям мы храним в своей душе 

мир, это только поможет нам стать еще более эффективными в их достижении. 

И давайте помнить слова Отца: «Жизнь очень коротка». Вы только подумайте о том, что за год пролетает 

15.768.000 секунд. Годы идут один за другим, и каждый раз проходят эти 15,768,000 секунд. Жизнь 

слишком коротка, братья и сестры. В нашей жизни очень важно завершить все то, ради чего создал нас Бог. 

И все что мы делаем, это не только ради нас самих, потому что в конечном итоге мы обладаем космической 

ценностью и наша работа, наш вклад соответствуют тому, к чему призвал нас Бог, и обладают космическим 

значением. 

Живя благословленной жизнью, очень важно научиться работать с теми целями, которые мы ставим. Очень 

важно не увязнуть полностью в том шуме и суматохе, которые творятся в наших мыслях, особенно, когда мы 

держим в уме цели, с которыми пытаемся справиться, постоянно думая о том, как бы их все организовать в 

своей голове. Мы действительно можем потерять много времени. Мы можем разочароваться. Наша жизнь 

может потерять цель, и у нас появится ощущение, что вообще не стоит жить (в таком случае). 

Очень важно в нашей жизни начать выкладывать наши цели на какой-то материальный носитель, 

внешнюю систему, за пределы наших мыслей. Например, занести в компьютер, записать в дневнике. Смысл в 

том, чтобы выплеснуть эти цели из вашей головы, чтобы ваши мысли и душа пребывали в покое и мире, и затем 

можно составить целый список, который я называю «Листок целей». У Отца всегда с собой записная книжка, 

дневник, который каждый год заполняется, и каждый год он заводит новый. Он записывает в этот блокнот все 

свои цели. 

Это очень необходимое упражнение, которым я хочу поделиться с вами. Я хотел бы вдохновить вас 

записывать все ваши цели на такой листок целей. Запишите их все, будь они маленькие или большие, начиная 

от вклада в мир во всем мире и до таких, например, как «на следующей неделе я хочу получить пятерку за тест». 

Ваши цели могут быть любых размеров, но весь смысл в том, чтобы начать выражать их через внешнюю 

систему, которая находится вне ваших мыслей. 

Итак, это нужно для того, чтобы ваши душа и мысли могли пребывать в покое, пока вы движетесь вперед 

к осуществлению ваших целей. И важно, чтобы мы смогли сделать все одновременно, не выбирая между миром 

в душе и усердной работой, но учась работать и хранить при этом мир. 

В воскресенье мы проводим по две службы, и уже с понедельника я начинаю напряженно думать о том, 

какая будет тема моей следующей проповеди? Я не знаю, к какой теме готовиться, мне нужно пойти 

помолиться, помедитировать и попытаться найти ее. 
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Но иногда мне просто в голову не приходит о чем же мне говорить, у меня просто нет вдохновения. 

Иногда я чувствую себя полностью перегруженным, слишком много мыслей в моей голове, слишком много 

конкурирующих идей, слишком много целей. И что я делаю в такие моменты - я просто выкладываю их в 

какой-то внешней системе, выплескиваю свои мысли, но не теряя их, я записываю их на бумагу или в 

компьютер, чтобы суметь вернуться к ним и работать над ними. 

После того, как мне удается сделать это, я говорю себе: «А теперь я могу отдохнуть», и мне не нужно 

думать об этих целях во время моего перерыва. Я могу полностью погрузиться в свою медитацию, я могу 

погулять с собаками. Или сделать что-то совершенное не связанное с подготовкой к службе, и просто 

сфокусироваться на практике умиротворенного состояния души. После такого перерыва на отдых, получив 

настоящее удовольствие, я чувствую оживление и прилив сил. Я могу снова вернуться к моему листку идей и 

начать работать над теми идеями, которые я там записал. 

Это действительно важно. Мы даже в Библии можем найти практический пример этому. Мы знаем, что 

любой строитель, который строит какое-то архитектурное сооружение или здание, должен прежде всего 

составить план на бумаге. То же самое мы видим в истории Давида, когда Бог попросил его построить храм. 

Давид был победителем, сражая наповал десятки и тысячи. Он был победным в завоевании земель и разных 

наций, но в то же время он пролил столько крови, добиваясь всего этого. Поэтому ему было не позволительно 

строить храм, и эта задача была передана его сыну, который стал царем Соломоном. Ему надлежало построить 

храм и Ковчег Завета. 

Это очень интересно. Если мы посмотрим в Библии, в Хрониках мы увидим огромный список, 

написанный Давидом. Он записал каждую деталь, поименно все то, что должно быть в храме, какими должны 

быть комнаты, какие должны стоять херувимы над Ковчегом. Давид записал весь свой план на бумагу. Он взял 

все это из своей головы и выложил на внешнем носителе. 1-я Паралипоменон 28 говорит: «Все сие в письмени 

от Господа, [говорил Давид, как] Он вразумил меня на все дела постройки.» 

И как я сказал ранее, у Истинного Отца тоже есть такая привычка. Он всегда старается записывать свои 

цели. 

Итак, о чем вы сегодня думаете? Есть что-то, что вам еще нужно выполнить сегодня? Может, вы все время 

откладывали, прогоняя мысли об этом? Например, мне нужно позвонить вот этому человеку сегодня. Мне 

нужно позвонить моему школьному учителю. Если у вас есть какая-то идея, то нужно начать вырабатывать 

привычку готовиться к осуществлению этой идеи. 

Существуют два способа как овладеть собой, когда пытаемся добиться наших целей. Они связаны с душой 

и с телом. Первый шаг – это решиться на поступок в мыслях, в своей душе, помнить о том, чего мы хотим 

добиться, какой цели нам нужно достигнуть. Это может быть что-то очень простое, как например: «мне 

нужно позвонить учителю моего ребенка по Тэк Вон До». В моем случае такое происходит очень часто, и это 

как одна из целей, которую мне нужно держать в своих мыслях. Стараясь продвигаться вперед к достижению 

ваших целей, следующий важный шаг – это практическое физическое действие. 

Подумайте о том, какой следующий физический шаг вам нужно предпринять, чтобы достичь своей 

цели…следующее физическое действие. Так, я бы сказал, мне нужно позвонить моему учителю по Тек Вон До, 

поэтому мне нужно взять телефон и набрать нужный номер. Причина, по которой это необходимо записывать, 

заключается в том, чтобы помочь вам взять инициативу, и не колебаться, не откладывать или ждать. Помните, 

что откладывание, особенно если мы дали обещание, невыполнение обещания может создать вам плохую 

репутацию и приведет в последствии к тому, что вы будете чувствовать сожаления. Поэтому, очень важно, 

живя благословленной жизнью, быть выше всех этих мелочей. 

Я хотел бы предложить вам два различных способа работы с вашими целями. Существуют два 

практических пути, как я обнаружил, которые действительно помогли мне в моей жизни. Много раз, когда мы 

работаем с нашими целями, мы пытаемся в первую очередь сделать какие-то большие цели, мы стремимся 

выбрать самые большие и тяжелые цели, как, например, «я хочу внести свой вклад в создание мира во всем 

мире», и выполнить их в первую очередь, но зачастую это менее эффективно. Во многих случаях лучше начать 
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с самого низа, с чего-то очень маленького, убрать со своего пути разные мелочи, начать использовать этот метод 

решения задач снизу вверх, когда вы в первую очередь работаете над осуществлением мелких ответственностей 

и постепенно продвигаетесь вверх по списку. 

Но если вы смотрите в свой листок целей и чувствуете, что что-то зовет вас, то может быть это сам Бог 

толкает вас к тому, что Он хочет, чтобы вы сделали. И, может быть, это что-то очень обширное, как, например, 

жизнь ради других. Тогда необходимо сделать большую цель маленькой. Вы можете сделать маленькой 

большую цель жизнь ради других, сказав: «Я хочу мягко разговаривать со своими детьми. Я не хочу больше 

называть их негодяями, я хочу называть их благословениями». Я хочу напоминать своей жене, что она 

особенная. Мне нужно помолиться за того человека, которому нужна молитва, мне нужно навестить человека, 

который сейчас в больнице». 

Видите? Когда мы способны сделать наши большие цели маленькими, то становится гораздо легче начать 

реализовывать их и продвигаться к их осуществлению. На этой неделе была годовщина ухода из жизни моей 

тещи, которая перешла в духовный мир несколько лет назад, и мы собрались для молитвы. Моя жена уже 

укладывала детей спать, как вдруг она сказала: «Давайте помолимся сейчас, вставайте». Но наша дочь просто 

никак не хотела вставать, она уже улеглась, укрывшись одеялом, и мы никак не могли убедить ее подняться, 

она просто не вставала. Мои мальчики начали использовать все возможные средства, чтобы поднять ее, они 

пытались убедить ее, они старались быть с ней ласковыми, мягко обращаясь к ней, но ничто не работало. 

Она продолжала говорить: «Я не встану». 

И тогда один мой сынишка подскочил, побежал к маме и уселся у нее на коленях. «Ура! Мамочка! Я сижу 

на руках у моей мамы!» И в то же мгновение наша дочь поднялась с кровати, подбежала и оттолкнула своего 

брата, усевшись у мамы на руках. Тогда мой мальчик посмотрел на маму, они переглянулись и дали друг другу 

«пять», воскликнув: «Сработало!» 

Видите, что я хочу вам сказать? Когда мы стремимся добиться наших целей, будь они великими или 

малыми, очень важно оставаться гибкими в отношении использования различных методов. Таким же образом, 

когда мы учимся достигать поставленного перед нами, это может быть цель, которую Бог просит нас 

выполнить, или, возможно, вам нужно сделать что-то для вашей семьи, или на вашем рабочем месте, или для 

вашей церкви, очень важно понимать, что методы могут меняться в зависимости от человека, или от того ради 

кого вы это делаете. Цель, конечно, может остаться прежней, но очень важно оставаться гибкими в применении 

методов. 

Я знаю некоторых матерей, когда их дети начинают уже действительно доставать их, когда они вот-вот 

уже начнут кричать или говорить то, что они не хотели бы сказать своим детям, они просто выходят из 

комнаты и какое-то время остаются одни. Это очень важно. Это эффективно. Некоторые матери используют 

другой метод: когда они уже на грани срыва – они начинают петь песнь благодарности посреди комнаты и 

начинают всех вдохновлять… иногда слегка сводя детей с ума. 

Но на этой неделе, когда мы с женой уже начали немного злиться на детей, они были просто детьми, 

обычными детьми… тогда моя жена начала зачитывать им их лист позитивных характеристик от А до Я (мы 

говорили об этом на прошлой неделе). Они кричали друга на друга, поэтому им пришлось написать «от А до 

Я» почему они слишком хороши, чтобы кричать друг на друга. «Я Потрясающий, я слишком классный, чтобы 

кричать на своего брата. Я слишком смелый, чтобы кричать на моего брата. Я слишком храбрый, и т.д.». 

Итак, моя жена начала читать им этот список, и это напомнило им о том, кто они есть на самом деле, 

насколько они велики. Потом она продолжила и прочитала им свой список, дети слушали ее и спрашивали: 

«Мам, я не знаю, ты и вправду великая?», потому что она читала из списка: «Я потрясающая мама, я храбрая 

мама, я смелая мама. Я дисциплинированная мама», поэтому дети спрашивали ее: «Ты уверена в этом?» Она 

отвечала им: «Да, уверена, родной», -и продолжала читать. 

В нашей традиции очень важно научиться делать хорошо ОБЕ вещи: хорошо заниматься деятельностью 

церкви и хорошо справляться со своей семьей. Эти два аспекта не являются взаимоисключающими. 

В 1990 году ученый из Британии изучал нашу традицию. Он даже жил в центре, и по его наблюдениям, 
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мы были «движением холостяков». В то время, как вы помните, никто из нас не получил благословения, и с 

его точки зрения мы были как монахи, давшие обет безбрачия, как священники, монахи, живущие коммуной. 

Поэтому, в общем, он называл нашу традицию духовенством безбрачия, традицией безбрачия. 

Но если мы посмотрим на наше движение в наши дни, в 2008 году, мы больше не являемся монашеским 

движением. Мы получили Благословение, у многих из нас есть дети, сейчас у большинства членов движения 

есть дети. Теперь у нас есть семьи. В те времена, когда мы были монахами, давшими обет безбрачия, мы могли 

сделать выбор посвятить себя на 100% жизни веры, потому что у нас еще не было семей. Но сейчас наша 

реальность такова, что у нас есть оба аспекта (и вера, и семья). 

Очень важно, чтобы мы научились, как делать выбор не или/или, но оба, и то и другое. Важно 

научиться выполнять обе вещи хорошо. Отец всегда учит нас тому, что у нас есть два глаза, чтобы 

смотреть, два уха, чтобы слышать. Чтобы хорошо говорить у нас есть две губы. Также у нас две ноздри, 

две руки для работы, две ноги, чтобы хорошо ходить. Так же точно и с нашей верой. Мы - Федерация 

Семей за Мир во всем Мире, и очень важно, чтобы мы могли создавать мир и в семье и во всем мире. Бог 

и Истинные Родители просят нас об этом. В эпоху искупления мы должны были всем пожертвовать. 

На основании такой невероятной жертвы сейчас, в нынешнюю эпоху, в эпоху полного Освобождения и 

избавления мы теперь вправе позаботиться о наших семьях. Мы теперь можем начать жить божьей 

благословленной жизнью и все же быть ценными в Его глазах. 

Когда я смотрю на Истинных Родителей, вижу, что они всегда стремились сбалансировать их 

деятельность. Многие люди думают, что они просто забросили свою семью. Я всегда стараюсь доказать 

людям: «Это не так». Они писали нам письма, они звонили нам, стараясь ободрить и вдохновить нас. И как 

очень-очень, просто супер занятые родители, они из кожи вон лезли, чтобы создать эти межличностные узы. 

Они делали все возможное в тех обстоятельствах, в которых оказывались. 

И когда я видел это, то это всегда вдохновляло меня и заставляло задуматься и сказать: «Как члену 

движения объединения это неправильно отделять свою семью от церковной жизни.» Фактически это одно и 

тоже. Возвращаясь домой, и, создавая здоровую атмосферу, где наши дети могут получить очень много 

позитивных элементов и пользы, где они могут взрастить свои таланты и веру, где они могут обрести 

уверенность в себе, где они могут обрести все эти удивительные черты, мы те самым и создаем церковь. Таким 

же образом, я верю, что мы не должны выбирать одно либо другое (но оба). 

Итак, что же важно? Чему мы можем научиться сегодня? Итак, давайте хранить мир в нашей жизни. На 

пути достижения наших целей давайте учиться поддерживать состояние умиротворенности. Это не 

взаимоисключающие понятия. Достигая наших целей как движение, давайте не забывать о мире в наших 

семьях, давайте не отделять движение от нашей семьи. 

Но, практически говоря, что же мы можем сделать? Мы можем учиться тому, чтобы очищать наш ум, 

мы можем учиться тому, как доставать свои мысли из головы и выкладывать их на какой-то внешний источник, 

используя который мы можем работать над нашими целями, и благодаря которому Бог может направлять нас 

в том, какую же цель из нашего списка выбрать в данный момент. Давайте, как Давид, внешне отобразим наши 

планы, запишем их, вытянем их из себя. Чтобы начать видеть как они исполняются. И давайте в нашей душе 

и в теле начнем учиться тому, как делать практические шаги на пути к этим целям. 

Жизнь слишком коротка. Помните, что с каждым годом проходят очередные 15,768,000 секунд. Очень 

важно начать работать над нашими целями, какими бы они ни были. Очень важно начать реализовывать те 

мечты, которыми наделил нас Бог. 

Итак, мы можем использовать оба этих метода: 1) снизу-вверх или 2) делать большие цели маленькими. 

Самое главное в том, чтобы продолжать работать над этими целями. Цели не обязательно должны быть нашими 

собственными целями, много раз они возложены на нас свыше, чтобы совершить великие дела ради других. И 

поэтому, давайте быть гибкими на пути к этим целям, давайте оставаться гибкими в использовании методов, 

но всегда хранить наши цели перед собой. И тогда мы добьемся их, мы встретим в своей жизни еще больше 

побед, еще больше просвещения (мудрости) и больше мира. 
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Как церковь, давайте научимся не выбирать или/или, давайте выбирать оба (и/и). Мы можем выбрать 

крепкую семью и крепкую веру. Мы можем выбрать успех и ту пылкую жизнь, которой Бог наделил нас. Мы 

можем выбрать усердную работу, но также радостные минуты времени, проведенного с семьей и друзьями. 

Эти аспекты не являются взаимоисключающими. Благословленная жизнь включает все это. 

Поэтому, я верю, если мы сможем добиться этого сначала в отношении наших маленьких целей, потом с 

нашими великими целями жизни, тогда я верю, мы будем достигать еще больших побед, еще большего 

просвещения и еще большего мира. 

Братья и сестры, вы можете принять это сегодня? Спасибо большое. 

Мы всегда хотим дать возможность всем нашим братьям и сестрам во всех уголках мира еще раз осознать 

свое положение, как детей Истинных Родителей. 

Пожалуйста, присоединитесь к нашей молитве. 

Родители, мы благодарим вас за то, что можем предстать перед вами. Пожалуйста, войдите в наши сердца. 

Мы раскаиваемся за все свои неправильные поступки, и мы молимся о том, чтобы Вы сделали нас дворцом 

Своего мира, Своей любви и Своего родословия. Мы всегда будем хранить Вас возведенными на трон в наших 

сердцах. Мы приносим эту молитву с благодарностью Вам за все, в наше имя, Аджу. 

Братья и сестры, если мы всегда будем хранить Истинных Родителей возведенными на трон славы в наших 

сердцах, то они принесут нам еще больше побед, просвещения и мира, чем мы могли себе только 

представить. 

Давайте перейдем сейчас к практике медитации: 

Представьте себе прекрасный луг, по которому мы идем. Почувствуйте мягкость травы, по которой вы 

идете. Смотрите, как на месте каждого вашего шага расцветают прекрасные цветы. Слева от вас вы видите 

прекрасный ручей, струящийся по лугу. Вы слышите журчание ручья, видите, как маленькая птичка 

принимает ванну в этом ручье. 

Перед нами прекрасные деревья: кедры, сосны, клены. Посмотрев вверх, мы видим широкое голубое небо. 

Давайте посмотрим вперед, мы увидим там Истинных Родителей, давайте пойдем навстречу им. Каждый наш 

шаг наполнен благословениями, каждый наш шаг приносит изобилие и процветание. С каждым нашим шагом 

распускаются цветы. Когда вы подойдете к Истинным Родителям, присядьте перед ними. 

Отец кладет свою правую руку на вашу голову, Мама кладет свою левую руку, и они начинают молиться 

и благословлять нас. Давайте примем это благословение, чувствуя, как его сила проходит через нас. Мы 

чувствуем, как оно исцеляет каждую клеточку нашего тела. Если в нашем теле есть какие-то больные клеточки, 

мы чувствуем, как сила благословения направляется к ним, в ту область. 

Почувствуйте, как ваше тело становится более светлым, обновленным и исцеленным. Получив это, наше 

тело начинает сиять. Мы можем видеть лучи света, исходящие из нашего духовного тела. Давайте примем это 

благословение, сделав вдох, скажите в своем сердце: «Я живой». И делая глубокий выдох, скажите: «Спасибо». 

Вдыхая: «Я живой» выдыхая – «Спасибо». Глубоко вдохните, сказав: «Я живой», на выдохе скажите: 

«Спасибо». 

Давайте откроем наши сердца и увидим Истинных Родителей. Они улыбаются нам. Они сияют от радости, 

они гордятся нами. Давайте склонимся перед ними в полупоклоне. Да пребудут с вами благословение, 

безопасность и благополучие. Пусть оставят вас навсегда страдания и боль. Будьте добры к себе и другим и 

живите с миром в сердце Истинных Родителей. 

Пожалуйста, присоединитесь к моей молитве. 

Братья и сестры, семья, которая собралась здесь! Отец, мы приносим себя Тебе сегодня, все, что есть в наших 

сердцах. Отец, мы знаем, что Ты направляешь нас, что Ты сейчас с нами. Ты наполняешь нас Своей 

Божественной Защитой, что Ты работаешь с нами, Отец, каждый день. Ты направляешь каждый наш шаг. 

Отец, мы знаем, что Ты исцеляешь наши тела, наши души; мы так благодарны Тебе за все это. Мы еще раз 

хотим молиться о том, чтобы еще больше осознать наши цели, которые Ты поставил перед нами, и мы будем 

работать над ними каждый день. 
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Служба, посвященная памяти Хё Джин Нима 

22 марта 2008 г. Главный офис Церкви, Сеул, Корея 

 

Ён А Ним (Жена Хёнг Джин Нима). Приветственное слово. 

Как вы все уже слышали, 20 марта 2008 года была проведена Церемония Сын Хва для Хё 

Джин Нима. Мы хотели бы выразить свое почтение старшему сыну Истинных Родителей, и 

посвятить сегодняшнюю службу его памяти. 

 

Приветственное слово Хёнг Джин Нима: 

Добрый день, братья и сестры. Мы очень благодарны вам и рады видеть вас здесь. Как моя 

жена сказала уже, мы бы хотели посвятить эту службу нашему старшему брату Хё Джин Хёнгу. Я 

зачитаю вам слова из Чхон Сон Ген, в которых Отец говорит о молитве: (стр.990): “Даже в течение 

почти трех лет, проведенных в тюрьме Хыннам, посреди невероятных испытаний, я никогда не 

забывал молиться за членов, и делал это каждый день перед сном. Я продолжал молиться даже за 

тех, кто ушел и отрекся. Тогда этот человек духовно представал передо мной и говорил со мной со 

скорбью и слезами. Он печально делился о том, что из-за слабости и плоти ему пришлось покинуть 

меня и прощаться со мной. Даже в столь печальных обстоятельствах мне было очень жаль его! 

Несмотря на то, что он ушел таким образом, я должен был продолжать молиться за него”. 

И так же, как Отец молился за людей, которые ушли от нас, сама молитва, и особенно, когда 

мы регулярно вспоминаем тех, кто оставил этот мир прежде нас, является очень важной практикой. 

Поэтому сегодня, мы посвящаем эту службу Хё Джин Хёнгу (Хёнг = старший брат). Мы хотели бы 

почтить его память и поделиться сегодня с вами, как с семьей, его песнями и историями из его жизни. 

Мы всем сердцем хотим разделить это с вами, и просто вспомнить очень хорошие моменты, все 

хорошее, чему он учил всех нас. 

Поэтому, братья и сестры, спасибо вам за то, что пришли сегодня, мы действительно очень 

признательны вам. Пожалуйста, не забывайте о силе молитвы, о том, как важно вспоминать друг о 

друге и молиться друг за друга, упоминая и тех, кто ушел раньше нас. Спасибо еще раз за то, что 

пришли. Давайте начнем эту службу в знак уважения и почтения нашему старшему брату Хё Джин 

Хёнгу. 

 

Молитва Хёнг Джин Нима: 

Братья и сестры, пожалуйста, присоединитесь к моей молитве: 

Дорогой любимый Небесный Отец, наши любимые Истинные Родители, 

Мы благодарим Вас за то, что Вы собрали всех нас сегодня в этом священном месте, где 

наш Истинный Отец проливал столько слез во время своих проповедей. Отец, мы так благодарны 

за то, что мы можем собраться здесь как одна семья, чтобы служить Тебе и принести Тебе радость. 

Мы очень уважаем друг друга. Мы истинно, Отец, ощущаем присутствие друг друга сегодня. Наш 

старший брат Хё Джин Хёнг в духовном мире, мы знаем, что ты сейчас с нами. Мы молимся о том, 

чтобы ты мог занять свое место здесь и насладиться этим временем, пока мы будем общаться, 

открывая друг перед другом сердца. 

Отец, пожалуйста, будь с нами сегодня здесь. Отец, позволь нам истинно объединиться друг 

с другом, уходя отсюда с воспоминаниями, которые могут принести радость и вечный мир в жизнь 

каждого из нас. Отец, мы молимся о том, чтобы стать еще большим благословением для этого мира. 

И если кто-то из нас перейдет в духовный мир раньше, Отец, мы молимся о том, чтобы успеть 

поразмыслить над ценностью нашего существования, тем что является самым ценным в нашей 

жизни. Отец, позволь нам сегодня почувствовать эту ценность, чувствовать как Твоя Любовь течет 

через нас, и позволь нам всем здесь сегодня быть настоящими братьями и сестрами. 
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Мы хотели бы почтить память Хё Джин Хёнга, и, возможно, мы уйдем сегодня отсюда, 

Отец, получив новое рождение в наших сердцах, с новыми сердцами, новой страницей в истории 

нашей жизни. И, Отец, мы молимся о том, чтобы Ты мог направлять нас сегодня, будь с нами, веди 

нас. 

Мы благодарим Тебя, и я молюсь обо всем этом во имя Мун Хёнг Джина, члена 

Центральной Благословленной Семьи. Аджу! 

 

Хёнг Джин Ним представляет Ён А Ним (Жену Хё Джин Нима): 

Братья и сестры, я хотел бы сейчас коротко представить вам нашу любимую сестру Че Ён 

А Ним. Она была рядом с Хё Джин Нимом и своими прекрасными детьми, и она стала для нас 

настоящим примером и свидетельством храбрости. В последние несколько дней она и впрямь была 

нашим столпом силы, она поддерживала и вдохновляла нас в эти два дня. 

Они жили с Хё Джин Нимом в Америке, где вместе заботились о Церкви в Бельведере. И я 

хотел бы сейчас предоставить ей слово, чтобы она смогла разделить свое сердце со всеми нами. Она 

направляла нас в последние пару дней. Она показала нам невероятную отвагу и силу, и у нее такое 

глубокое сердце, что все это время мы постоянно чему-то учились и много осознали для себя. Итак, 

я хотел бы пригласить сейчас на эту сцену Ён А Ним, чтобы сказать вам пару слов. 

 

Выступление Ён А Ним (Жены Хё Джин Нима) 

Здравствуйте! Спасибо вам за то, что пришли сегодня. Я очень ценю вашу любовь к нам, 

особенно к Хё Джин Ниму, а также к Истинным Родителям, и всей Истинной Семье. Последние 9 

лет я жила в Америке, но все это время я говорила по-корейски. Поэтому я не очень уверена в своем 

английском, но я постараюсь, и если не смогу выразить то, что у меня на сердце на английском, то я 

попрошу помощи какого-нибудь брата. 

Глядя на мое лицо, вы можете поверить, что перед вами человек, который потерял своего 

мужа? Вы верите в это? Да, я выгляжу счастливой, не так ли? Я выгляжу счастливой. И я на самом 

деле счастлива. Особенно в день Церемонии Вознесения, я чувствовала так много любви Хё Джин 

Нима и всей Истинной Семьи, всех членов церкви, братьев и сестер, а также от Истинных Родителей 

и от Истинных Внуков. Поэтому я знаю, что я не одна, у меня есть все вы. Поэтому я смогла выйти 

сюда, и я хочу поделиться с вами кое-чем, немного об этом времени, на самом деле я очень хочу 

вдохновить и подбодрить всех нас, включая меня саму. 

Прежде всего, я хотела бы прочитать последнюю речь Хё Джин Нима в Америке, в Нью-

Йорке. Он начал давать речи с 2006 года, обычно это короткая речь на 10-20 минут – каждое 

воскресенье, когда бы он ни был в Америке. Я бы хотела сначала поделиться с вами его посланием, 

и после этого я смогу рассказать вам больше. Эту речь вы можете найти на буклете, который вы 

получили перед службой, поэтому если хотите, можете читать ее вместе со мной. 

Посвященность 

Доброе утро. 

Все ли из присутствующих здесь посвящены чему-то? Когда вы слышите слово 

“посвященность”, что оно значит для вас? Почему вы хотите быть посвященным чему-то? Вы 

хотите быть посвященным, так как это определяет то, кто вы есть. Любая посвященность, которую 

вы обретаете будет определять вас и судить. Поэтому вы посвящаете себя чему-то. Потому что вы 

знаете, что жизнь требует от нас обучения чему-то, жизнь коротка, очень коротка. 

Что вы думаете по поводу того, что делает вас хорошими, что делает вас правильными? 

Даже в бизнесе... Меня не будет в течение двух недель. Хорошо? Если люди дают вам деньги, то у 

вас появляется ответственность, у вас появляется посвященность. 

Вы должны сделать так, чтобы они принесли прибыль. Иначе другой такой возможности у 
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вас больше не будет. Поэтому, даже просто имея дело с деньгами, вы посвящаете себя этому. Вот 

что означает это понятие. 

О вас самих даже речи не идет. О чем вы думаете? Какому образу мышления вы 

привержены? Что вы стараетесь понять? Если вы даже понимаете что-то, то достичь этого очень 

сложно. А теперь перенесите это на следующий уровень, духовности. Как вы ответите на этот 

вопрос? 

Чтобы быть совершенным, у вас должен быть дух, душа и тело, все вместе. Это основы. 

И это именно то, чем вам нужно заняться, в основном. 

Итак, где вы сейчас находитесь? Не смотрите на того, кто рядом. Ответьте это сами себе. 

Задайте этот вопрос себе и сами себе на него ответьте. Это и будет то, где вы стоите сейчас. И как 

вы собираетесь стать лучше? Только следуя основам, делая фундаментальные вещи и поступая 

правильно. Другого пути нет. 

Ощущаете ли вы себя иногда большим человеком? Да, но кому до этого дело, если это все 

не настоящее? Это только для вас самих. Вы думаете, мы живем в этом мире, чтобы думать только 

о себе, о своем “я”? Это совсем не тот урок, который мы извлекаем здесь. Здесь речь идет не обо 

“мне”. Речь идет о “нас”. Вот поэтому это приносит боль. Потому что начинаем мы с “я”, но нам 

приходится усвоить что такое “мы”. 

А что же такое семья? Мужчина и женщина встречаются вместе и создают семью. Что это 

такое? Это “я” или “мы”? А после этого вы умрете. Не имеет никакого значения, каким великим 

вы себя считаете, вы все равно умрете. Все, что делает вас высокомерным, храните это при себе. 

Сдерживайте это внутри себя! 

Если вы любите своих детей, если они у вас есть, если у вас есть семья, вот это то, что 

делает вас хорошим родителем. Все это делают. Старайтесь быть хорошими людьми. Держите это 

в себе. Вы не хотите быть высокомерными. Сдерживайтесь. Нам необходима посвященность, так 

как она определяет то, кто мы есть, она судит нас, вам бы лучше узнать, что это такое. 

Спасибо. 

Я прошу прощения за мой английский, думаю будет лучше, если я буду говорить по-

корейски, так я смогу глубже выразить себя. Сегодня пришло много молодых людей, больше, чем 

я ожидала. Когда в 2006 году Хё Джин Ним давал речи в Бельведере, приходило много старших 

членов. И эта речь, которую мы только что прочитали, была дана в 2008 г. 9-го марта, на которой 

присутствовало много молодежи. Хё Джин Ним был очень рад их видеть. Все потому, что наша 

надежда лежит в молодежи. И осознание этого позволило мне преодолеть свои чувства и принять 

тот факт, что Хё Джин Ниму пришлось перейти в духовный мир. Все благодаря тому, что есть 

надежда, что есть завтрашний день, есть будущее. Я не смотрю в прошлое. Я смотрю в будущее, в 

завтрашний день. 

За последние несколько дней мне пришлось много раз подниматься на сцену и давать слово. 

В течение всего этого времени многие мои братья и сестры, а также родственники и члены церкви 

приходили, чтобы поддержать, вдохновить и утешить меня. Мы много говорили, многим делились 

друг с другом. Первый день был очень сложным днем для меня, я все время вспоминала Хё Джин 

Нима. Было совсем не просто преодолеть это. 

Хё Джин Ниму пришлось преодолеть много трудностей физического плана и сильные боли, 

я не буду объяснять причину его боли. Но, в общем, причина в том, что он очень усердно и 

посвященно работал ради провидения. Он был очень строг к своему физическому телу. Мне даже 

казалось, что он просто злоупотребляет им. Он был настолько серьезен и строг, что просто 

постоянно работал без отдыха, он говорил о себе, что считает себя трудоголиком. Я думаю это слово 

“трудоголик”  говорит о нем все. Когда я вспоминаю, как много он работал, то   понимаю, почему 

стало возможным его возвращение на Небеса в таком раннем возрасте. 
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Он вернулся на Небеса около 9 часов утра. Я помню, что он всю эту последнюю ночь очень 

сильно страдал, но он утешал меня: “Со мной все в порядке, не беспокойся. Мне станет лучше”. Я 

сказала ему: “Хё Джин Ним, если ты плохо себя чувствуешь, может тебе нужно отдохнуть, может в 

больницу надо сходить и проверить свое здоровье”, но Хё Джин Ним ответил: “Нет”. 

Духовно, физически и в своем сердце он всегда был очень-очень чувствительным 

человеком, как и Истинные Родители, и все Истинные Дети. И я думаю, что Хё Джин Ним знал о 

состоянии своего здоровья, но он утешал меня словами: “Я в порядке, не волнуйся”. Поэтому 

сердечно я не была готова. Но сейчас я очень благодарна за это. Если бы я знала о том, что случится 

заранее, то я ничего не смогла бы сделать для него. Если он в чем-то убежден, он просто вгрызается 

в это и, возможно, даже Истинные Родители не в силах будут остановить его, если он что-то решил. 

И, возможно, если бы я по-настоящему беспокоилась за него той ночью, то у меня у самой бы 

разболелось сердце, и тогда это только добавило бы беспокойства и еще большей боли Хё Джин 

Ниму. 

Тот день, когда Хё Джин Ним перешел в духовный мир, казался невероятно длинным. Как 

будто несколько дней прошло. Когда я оставалась одна, моя память снова возвращалась к тем 

последним часам, мгновениям, которые я провела рядом с Хё Джин Нимом. И я не могу назвать это 

счастливыми воспоминаниями. Сейчас я могу вспоминать моменты, когда мы были счастливы 

вместе с Хё Джин Нимом, но в те последние часы я была не в силах сделать это. 

Мы приехали в Корею за неделю до того, как он отправился на Небеса. И вся эта неделя, 

проведенная в Корее, значила для нас очень многое. Такова природа человека, что если мы видим 

развитие, то начинаем чувствовать удовлетворение, наполненность. И эта последняя неделя, 

которую мы провели вместе в Корее, была временем, когда мы смогли достичь самых больших 

результатов и развития. 

В течение этого периода я по-настоящему почувствовала как истинно и искренне мы 

любили друг друга. Мы также смогли почувствовать, что приложили как никогда много усилий, 

живя ради друг друга. 

Есть люди, которые живут счастливой жизнью, они начинают жизнь в счастье, но 

заканчивают несчастьем, становятся врагами, либо разводятся, временами они пытаются избегать 

друг друга, и приносят друг другу боль. Но мы с Хё Джин Нимом очень сильно любили друг друга, 

мы прилагали максимум усилий для того, чтобы жить друг для друга, поэтому у нас нет ненависти, 

никаких отрицательных чувств по отношению друг к другу. Мне так не хватает всех тех мгновений 

В этом смысле самым счастливым и радостным временем для меня было время, 

проведенное с Хё Джин Нимом. Поэтому я не грущу сейчас. Поэтому, я надеюсь, вы понимаете 

теперь, почему я могу стоять сейчас перед вами с улыбкой на лице. Я по-настоящему счастлива, я 

счастливая женщина. 

В тот день, когда мне было труднее всего, Истинный Отец подошел и остался рядом со 

мной, они с Истинной Мамой утешили меня и объяснили провиденциальное значение 

случившегося. Сначала я не знала, но потом, постепенно, я начала понимать, что Истинные 

Родители, а также Истинные Дети и вся Истинная Семья в каком-то смысле знали о ситуации Хё 

Джин Нима. Я спросила себя: “Что если бы Хё Джин Ним решил остаться в этом физическом мире, 

каковы были бы последствия?” Я думаю, что если бы Хё Джин Ним принял такое решение, то 

никогда бы себе этого не простил. Хё Джин Ним по-настоящему знал о том пути, который ему 

нужно пройти, и он вдохновлял нас, давал нам надежду, даже меня и моих детей. И мы 

действительно очень гордимся им. Он будет нашей гордостью. 

Я хочу выразить свою бесконечную благодарность Истинным Родителям за то, что они 

открыли и подарили мне надежду. Также я искренне благодарна Истинным Детям, которые 

остались вместе с Хё Джин Нимом, поддержали и поняли его. После Церемонии Сын Хва я смогла 
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увидеть насколько сильно Истинные Дети любят друг друга, и я смогла глубоко почувствовать, что 

мы все единая семья, и нет ничего, что могло бы нас испугать или остановить. Все что нам нужно 

делать – это идти вперед. Бог и Истинные Родители показали нам путь и все что нам нужно это 

следовать ему и идти вперед, прокладывая путь, но не отдельно друг от друга, не индивидуально. 

Мы должны объединить наши сердца и работать вместе, как один. И когда мы пойдем таким 

путем, ваша национальность, раса, ваш пол, возраст, социальный статус, ничего из этого не будет 

играть никакой роли, все это будет не важно. 

Это действительно так прекрасно видеть сейчас вас всех вместе сегодня. В этой комнате 

присутствует так много людей разных цветов кожи, и это очень красиво. Если бы мы все были одного 

цвета, то было бы очень скучно. Благодаря такому разнообразию появляется много радости и 

счастья. Поэтому Бог создал нас такими. 

Что я хочу сказать вам сегодня, это: “Не смотрите назад! Не оглядывайтесь на прошлое!” 

Если бы я все время возвращалась к воспоминаниям о Хё Джин Ниме, оглядывалась назад, я, скорее 

всего, не смогла бы преодолеть свою боль. Но если я смотрю в будущее, в завтрашний день, то ко 

мне приходят безграничные силы. У каждого из нас свои собственные ограничения, но, тем не 

менее, когда мы встречаем трудности на своем пути, мы можем помогать друг другу. И причина 

того, что у нас есть силы продолжать идти вперед в том, что Бог и Истинные Родители всегда в 

наших сердцах, в том, что есть их любовь, которая окружает и обнимает нас. Поэтому у нас есть 

надежда. 

Конечно, нам полезно оглядываться на свое прошлое, для того чтобы обдумать, понять себя 

самого. С этой точки зрения важно знать свое прошлое, для того, чтобы определить направление на 

будущее. В каждом шаге, который мы предпринимаем, очень важно видеть все детали. Если мы 

сможем увидеть их, то мы более точно и более быстро увидим наше конечное назначение, куда нам 

нужно идти. Если бы вы действительно знали, куда вы идете, вы бы не смотрели на кого-то еще, не 

шли бы в неправильном направлении, и тогда вам не пришлось бы терять времени. Такого рода 

неправильное направление, все факторы, которые не едины с Богом, это то, что нам нужно 

исключить из нашей жизни. Поэтому будет лучше, если мы будем ясно знать направление и идти к 

нему вместе, и позже, в духовном мире, мы все будем рядом. 

Истинный Отец дал нам особые миссии, и мы знаем каким путем нам идти, а также мы 

понимаем, что если мы не достигнем цели, если мы не осуществим своей миссии, мы не сможем 

сделать следующий шаг. Если мы идем в правильном направлении, если мы проживаем свою жизнь, 

вкладывая все силы, делая все, что от нас зависит, я верю, что в будущем у нас не останется никаких 

сожалений. А также мы сможем перейти в духовный мир со счастливым сердцем, и те люди, 

которые нас любят, будут продолжать жить с сердцем полным радости. 

Братья и сестры, поэтому, пожалуйста, не грустите! Если вам хочется плакать – вы можете 

поплакать, но не загоняйте себя в сети скорби и печали. После того, как вы поплачете, откройте 

ваши глаза, для того чтобы увидеть следующий шаг, шаг в будущее. Хё Джин Ним всегда 

вдохновлял наших братьев и сестер и членов церкви, говоря: “Мы ясно знаем тот путь, по которому 

нам нужно идти, мы ясно знаем наш идеал, и мы всегда уверены в том, что этот идеал абсолютен, 

вечен, уникален и неизменен”. 

Итак, если мы посмотрим с точки зрения общества, если мы попытаемся соревноваться с 

обществом, то на нашей стороне преимущества, благодаря тому, что с нами истина. Мы понимаем, 

что обладая истиной, мы можем выяснить и исправить ошибки всего мира. В то время как люди в 

обществе безуспешно пытаются исправить общую ситуацию, сталкиваясь с множеством 

трудностей, у нас есть истина, поэтому мы можем помогать и поддерживать их. Путь, которым нам 

нужно пройти – это путь жизни ради этого мира, общества, поддерживая их и живя вместе с ними. 

Этот путь заключается не в том, чтобы что-то получить от общества, но в том, чтобы отдать ему 
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100% всего, что имеем. 

С внешней точки зрения наше общество разносторонне развито. И мы тоже пользуемся его 

достижениями. Но все эти достижения - это еще не все, это еще не конец. Это только основы, только 

те аспекты нашей жизни, имеющие дело с физическими потребностями, которые есть у нас в 

течение жизни на земле. Но люди в обществе не знают о духовном мире. Они не знают Бога. 

Поэтому мы – те, кто может помочь им в этом, и повести их с нами. У каждого из нас есть свои 5% 

ответственности, поэтому нам нужно отдать все силы на развитие своих способностей для того, 

чтобы помогать этим людям. Если мы это сделаем, то они признают нас, они последуют за нами. 

Они будут следовать нам, даже если мы скажем им: “Не надо идти за нами!” 

Спасибо большое. (Зал встал, выражая бурные овации). 

Но если мы выберем другой путь, свой индивидуальный путь, то это будет очень сложно. 

Поэтому, откройте свои сердца, объединитесь, объедините все ваши сердца. Если мы хотим быть 

едины, то должен быть центр нашего единства. Таким центром является Бог и Истинные Родители, 

и каждый из нас со своего положения служит этому центру. Мы можем это сделать! Нет ничего, что 

нам не по силам! Даже люди в обществе (способны на это), но у нас есть больше возможностей, чем 

у них, мы можем это сделать. И поэтому, я обращаюсь к каждому, пожалуйста, чувствуйте надежду. 

Смотрите вперед с надеждой! Приложите все свои усилия и идите вперед, и когда вы перейдете в 

духовный мир, то там вас будет ждать хорошая жизнь… 

 

Выступление Хёнг Джин Нима. 

Ён А ним, спасибо за такие очень сильные слова. Братья и сестры, я бы хотел коротко 

поделиться с вами. Вчера и в течение всех событий двух последних дней мы встретили так много 

чудес. Для нашей семьи это действительно были удивительные моменты. Я хотел бы вам показать 

некоторые фотографии. У нас столько всего произошло, я объясню кое-что о некоторых из этих 

интересных событий. 

По изначальному плану мы не собирались провожать тело Хё Джин Нима до места его 

захоронения, но эта идея очень вдохновила нас. Мы все собрались вместе и сказали: “Мы хотим 

сделать это для него; мы хотим быть последними, кто помогал ему при переходе в духовный мир”. 

Поэтому мы собрались всей семьей, все: от Е Джин до Джонг Джин. Мы отправились в одном 

автобусе и решили: “Мы хотим поехать и проводить его до могилы. Мы хотим проводить нашего 

брата домой”. 

Мы отправились туда, сказав Матери: “Мама, мы собираемся отвести его». Она был 

абсолютно счастлива услышать это. Это вот одна из фотографий, когда мы несли его к тому месту, 

где будет покоиться его тело. Давайте просто быстро просмотрим их (фотографии). 

Мы поехали туда, положили флаг Церкви Объединения на его гроб. Были некоторые 

неудобства, например, нам пришлось очистить могилу и гроб, потому что не все было подготовлено 

так, как хотелось бы, нам даже приходилось спускаться вниз. Мы спустились и хорошо очистили 

могилу и его гроб, вымели всю пыль. 

На этой фотографии Ён А Ним со своими детьми смотрит на Хё Джин Нима, склоняется, 

утешая и обнимая детей. Здесь вот наш брат Квон Джин Ним, он такой массивный! У него бицепсы 

такого же размера, как моя талия. Он принес эти огромные бревна, мы все были так вдохновлены. 

Мы все вместе готовили то место, где будет покоиться наш брат (Хё Джин Ним). 

Это был один из самых удивительных моментов в жизни каждого из нас. Мы никогда не 

делали этого вместе, мы никогда так все не собирались. В нашей жизни были моменты, когда мы 

проявляли свою незрелость, мы ведь тоже проходим процесс развития, как семья. Когда Ёнг Джин 

Ним перешел в духовный мир, это мой брат, который старше меня на год, когда он вознесся, мы все 

были в состоянии духовного поиска. Каждый из нас погрузился внутрь себя и действительно 
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старался найти значимость своей жизни. 

В этот раз, когда мы провожали Хё Джин Нима, мы собрались все вместе, он собрал нас, как 

более зрелых людей, и мы обрели единство и крепкую связь. Это и был один самых удивительных 

моментов, которые я только встречал в нашей семье, это на самом деле одно из самых 

вдохновляющих воспоминаний для нашей семьи, и я думаю, что каждый из нас чувствовал то же, 

что и я. 

Давайте посмотрим, это было так прекрасно. [Смотрят фотографии дальше] Наши братья и 

сестры так нежно вытирали пыль и грязь. А здесь самый удивительный момент того дня. Мы все 

стояли и молились, и вдруг посмотрели на детей, которые что-то писали прямо возле могилы, никто 

не говорил им этого, но они сами начали собирать камни, вдохновлено и увлеченно выкладывая из 

камней надпись: «Аппа» (папа) и «Саранхе» (мы любим тебя). «Мы любим тебя, папочка!» Дети 

выложили эти слова на земле. 

И если бы мы опирались исключительно на этикет проведения церемонии, то мы бы сказали 

им: «Дети, хватит баловаться!» Но это был такой восхитительный момент, потому что они были 

вдохновлены, и я правда чувствовал, что дети вели нас в тот день. Они и впрямь выполняли нашу 

работу, задавая тон всему событию. Здесь вы можете увидеть детей. Первым начал писать эту 

надпись «Аппа, Саранхе!» старший сын Хё Джин Нима и Ён А Ним, Щин Чуль. 

Это было сверху и мы решили: «Мы хотим выложить эту надпись на его гробе, пусть это 

останется с ним навсегда». Мы спустились вниз, все дети тоже спустились, и они начали писать: 

«Аппа, мы любим тебя! Папочка, мы любим тебя!» И даже самая младшенькая пришла, Щин Сун, 

она сказала что-то типа: «Я хочу поставить восклицательный знак в конце». Ей всего-то 3-4 года, и 

она хочет поставить восклицательный знак! На этой фотографии вы можете увидеть ее большой 

восклицательный знак в конце надписи. 

Давайте снова быстро просмотрим следующие фотографии. Вот, смотрите, Щин Сун, здесь 

мы семьей, мы просто собрались над телом Хё Джин Нима. А это наши двоюродные сестры, Щин 

А и Щин Е. Дочка Хё Джина выложила из камней красивое сердце, дети выражали через это свою 

настоящую любовь к нему. Нас всех так вдохновили их творческие способности. Когда мы 

позволили детям принимать участие, разрешив им не просто наблюдать за ходом церемонии, а 

полноправно участвовать в ней, когда они получили такую свободу, они действительно стали вести 

нас всех. И они раскрыли нам свою невероятную творческую природу. 

А здесь они начали дарить нам розы. Дети куда-то убегали и вернулись с розами, и 

подарили их маме, потом мы опустили их вниз в могилу, так как все единогласно решили: «Давайте 

положим эти цветы на гроб». Мы насобирали целую охапку цветов, и положили их в форме сердца, 

красного сердца. Видите его? Там в середине, это сердце, которое сделала Ён А Ним, и все дети 

помогали нам. 

Так как дети принесли еще цветов, то сердце становилось все больше и больше, и это был 

один из самых удивительных моментов, которые мы только можем вспомнить. Я присутствовал на 

паре таких церемоний Сын Хва, но ни разу не было ничего подобного, когда вся наша семья могла 

участвовать, где мы были не просто наблюдателями ритуала, но где мы могли активно участвовать 

и направлять его. И мы по-настоящему ощущали Дух Бога в тот день. Мы чувствовали, что 

Истинные Родители были там, вместе с нами. Мы чувствовали, что Хё Джин Ним был там, он 

улыбался, мы чувствовали, что он был счастлив в тот последний день. 

А это Ён А Ним, она бросает свою последнюю горсть земли на могилу, все дети тоже кладут 

горсть земли, даже самые маленькие. Это был по-настоящему волнующий момент. Кук Джин Ним 

был так вдохновлен в тот день, он просто поднялся и сказал: «Братья и сестры, это истинная любовь, 

это истинная любовь, пожалуйста, не забывайте этого». 

У нашей семьи действительно было не так много возможностей показать, что мы можем 
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быть едины, что мы можем быть зрелыми, что мы можем работать вместе. Но я думаю, что все 

меняется, я действительно увидел эти изменения благодаря Кук Джин Ниму и его лидерству. Сун 

Джин А была там, она тоже направляла ход церемонии. Она была возле Хё Джин Хёнга и опускала 

вниз флаг. Это Квон Джин… все наши братья и сестры собрались там. 

Это действительно был один из самых восхитительных моментов, которые мы только 

видели, которые только встречались в нашей семье, и я думаю, что каждый из нас сказал бы то же 

самое. 

А это Сун Джин А бросает горсть песка, а это наши сестры Ён А, Джон. И в завершение 

церемонии было нечто потрясающее. Обычно когда мы кричим «Ок Мансей!», мы делаем это 

раздельно, но мы были так вдохновлены, кто-то предложил: «Давайте все возьмемся за руки и 

прокричим Ок Мансей!». Если вы присмотритесь поближе, то на этой фотографии вы сможете 

увидеть, что мы все держимся за руки от Е Джин А до Джон, и все наши братья и сестры вокруг, все 

мы держимся за руки и кричим «Ок Мансей!» 

Это была одна из самых изумительных церемоний, которые когда-либо проводились. Я 

чувствую, что это был абсолютно новый уровень, новое начало, возрождение в нашей собственной 

семье. Я могу с уверенностью сказать об этом. Это был такой бесценный подарок, удивительный 

дар, который Хё Джин Ним оставил нам. Если говорить о том, что мы приобрели в этот день, то это 

однозначно уверенность в том, что мы зрелые, что мы можем продолжать расти вместе, и что в 

нашем единстве мы способны на великие дела. 

А это церемония службы на третий день после вознесения Хё Джин Нима. Мы снова 

собрались на том месте, в этот раз было все подготовлено, и это был еще один день, когда мы 

провожали нашего брата домой. Давайте просто просмотрим эти фотографии. Здесь вот дети на 

переднем плане, молятся, это мы семьей, это малышка Щин Сун. Это Ён А Ним делает приношение, 

которое традиционно делают по случаю ухода человека в духовный мир. А это Кук Джин Ним. 

Впервые при проведении церемонии Сын Хва мы не были простыми наблюдателями. Мы встали и 

сказали: “Нет, в этот раз мы собираемся сказать свое слово. Мы выступим от лица всех наших 

братьев и сестер”, и мы так и сделали. 

Это Кук Джин Хёнг выступает, Кук Джин и Сун Джин А сказали потрясающие слова, 

напоминая нам о важных уроках, которые оставил нам Хё Джин Ним, и о том чудесном времени, 

которое он подарил нам в тот день. Это был такой удивительный день! Эти два дня были 

действительно самыми восхитительными. 

После церемонии возложения роз всем раздали еду, все разделили ее между собой, это было 

своего рода преломление хлеба и общение вместе. С нами были братья и сестры из Главного Офиса 

Церкви, мы хорошо провели время, общаясь, наслаждаясь праздничным временем и нашим 

единством. 

И я по-настоящему верю, что это было живым свидетельством того, о чем говорят 

Истинные Родители, что мы можем практиковать истинную любовь, единство и гармонию. Я 

думаю, что в тот день мы были не просто верующими, мы были действующими (практикующими), 

и я думаю, что это один из самых важных моментов нашей жизни как членов Движения – быть не 

просто верующими, но практиками. Я думаю, что это следующий шаг, и это тот самый шаг, который 

сделает наше видение и наши идеалы реальностью. 

Я хотел бы показать вам еще парочку фотографий. Мы так признательны всем братьям и 

сестрам, которые были там, всем членам семьи, которые выходили. Это был один из самых 

удивительных подарков, которые мы когда-либо получали, поэтому мы хотели бы сказать вам 

большое спасибо, братья и сестры, за ваши молитвы, вашу посвященность и вашу любовь, за вашу 

поддержку. 

Без вашей поддержки и ваших соболезнований мы не справились бы. Мы получили столько 
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электронных писем от братьев и сестер, от каждого из вас, и мы хотим сейчас выразить всем вам 

свою благодарность. 

Заключительная молитва Хёнг Джин Нима. 

Наш дорогой любимый Небесный Отец, 

Спасибо Тебе за этот день, который Ты подарил нам. Отец, мы собрались здесь, в этом 

месте, в этом зале, чтобы объединиться как одна семья. Отец, мы так благодарны Тебе за данную 

нам возможность жить и дышать, находиться здесь рядом друг с другом. Отец, спасибо Тебе за это 

счастливое время, которое ты подарил нам, и мы молимся о том, чтобы идти вперед, достигая еще 

больших побед, чтобы идти вперед с еще большим вдохновением (просветлением), с большим 

светом, который мы можем пролить на этот мир. Отец, мы знаем, что Ты благословил нас на 

счастливую жизнь, и мы знаем, что на нас здесь все не заканчивается, это благословение выходит за 

рамки нашей собственной жизни, Отец, когда мы помогаем также другим достичь благословленной 

жизни и жить ею. Отец, спасибо Тебе за этот  день, который Ты  дал нам, как Свое благословение. 

Хё Джин Хёнг, спасибо тебе за это время, которое ты подарил нам. Спасибо тебе за те 

чудеса, которые ты открыл для нас. Мы предстаем перед тобой с благодарностью. Спасибо за этот 

день. 

Еще раз мы благодарим вас, братья и сестры, кто пришел сегодня, и всех братьев и сестер 

по всему миру, которые прислали свои соболезнования и молитвы. Отец, для нас это большое 

благословение жить вместе в это время. Мы истинно, истинно благодарны от всего нашего сердца, 

и мы приносим эту молитву в наше имя, Аджу! 
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Выступление Хёнг Джин Нима по случаю его инаугурации на пост Президента 

Международной Федерации семей за единство и мир во всем мире. 

18 апреля 2008, дворец Чхонджонгун 

 

Я вовсе не считаю себя человеком, заслуживающим стольких комплиментов, я от этого чувствую себя 

неловко. Главное, я не уверен, заслуживаю ли я того высокого положения, которое сейчас занимаю, поэтому 

могу лишь сказать, что я искренне благодарен Богу и Истинным Родителям, а также братьям и сестрам со 

всего мира. Вся Истинная Семья чувствует благодарность. Спасибо вам. 

Приступив к выполнению пастырской миссии, я как-то побывал в доме одной благословленной 

семьи в Токио. У отца семейства были больные ноги, однако несмотря на это этот прекрасный человек 

продолжал руководить агентством недвижимости. Его единственная дочь получила международное 

благословение. Его зять – кореец. Я немного поговорил с зятем, и тот с гордостью рассказал, что его отец 

– священник. Когда моя жена услышала эту историю, она с радостным удивлением сообщила, что ее отец 

тоже священник. В этот момент и я почувствовал свою причастность и заявил всем собравшимся: «Эй, 

погодите-ка! Я ведь тоже сын священника». [Аплодисменты] 

После Церемонии вступления во дворец Чхонджонгун, Истинные Родители заняли положение 

Царя и Царицы мира и достигли всяческих побед. Честно говоря, я часто слышал, что люди, которые 

служат Истинным Родителям, чувствуют при этом некую дистанцию. Они думают, что Истинные Родители 

занимают слишком высокую позицию, чтобы быть просто пастырями. Я убежден, что наши Истинные 

Отец и Мать всегда были священниками. 

Они всегда по-пастырски наставляют нас, и даже став Истинными Родителями, Царем и Царицей 

мира, Истинный Отец был и остается священником. Когда он с шестнадцати лет начал проповедовать 

повсюду в Северной Корее, он был священником. 

В заключении в Хыннаме и Дэнбери, он оставался священником. Получая Святое Благословение с 

Истинной Матерью в здании старой штаб-квартиры, уча нас там же, он оставался священником. В 

Америку он приехал как священник. В борьбе с коммунизмом, когда он основал Движение за победу над 

коммунизмом и когда встречался с Ким Ир Сеном, он оставался священником. Короче говоря, совсем 

нетрудно уловить истину того факта, что, одерживая победы, Истинный Отец всегда оставался 

священником, то есть свое победное основание Истинный Отец заложил именно как священник. 

Истинный Отец до сих пор ежедневно встает в 2 часа ночи, искренне молится, делает хун док хве и 

наставляет членов церкви. На моих глазах постоянно Истинные Родители наставляют нас как пастыри, 

взращивают и направляют как пастыри и, конечно, как родители. Я, например, всем сердцем чувствую, 

сколь ценна для Истинного Отца пастырская традиция. 

Когда мне выпала честь начать пасторское служение, я спросил: «Отец, что мне делать?» Он 

ответил мне коротко: «Вкладывай много джон-сон». Вчера я провел весь день с Истинным Отцом, и он 

научил меня двум вещам. Во-первых, он сказал, «Не беспокойся слишком сильно». Он сказал, что я не 

должен волноваться, потому что многие захотят мне помогать. Второе, он сказал, чтобы я всегда вкладывал 

свой джон-сонг, потому что это помогает нам оставаться смиренными. При получении высокого назначения 

людей подстерегает большая опасность стать высокомерными, нам нужно вкладывать свой джон-сонг, ведь 

только тогда мы сможем ясно понять, кто мы есть перед Богом и Истинными Родителями. 

Следует помнить, что мы, являясь руками и ногами Истинных Родителей, помогаем им в их 

трудах. Я твердо убежден в этом. С начала своего служения, когда я стал проводить воскресные службы, я 

ежедневно вкладывал джон-сон, поскольку Истинный Отец всегда говорил мне, что джон-сон должен 

быть центром моего служения. Хотя прошло не так много времени, я по-настоящему благодарен 

Истинным Родителям за то, что они дали мне возможность стать пастырем. Лично я чувствую, что быть 

пастырем – мое призвание. 

Многочисленные встречи со священниками глубоко трогают меня. Я узнал, как усердно 
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трудились лидеры нашей церкви, и какие они по-настоящему удивительные люди. Примечательно, 

что при проведении многочисленных проектов нам удавалось собрать огромные массы людей, что само по 

себе беспрецедентно. Более того, хотя пасторская деятельность в нашей церкви может рассматриваться как 

путь к обретению большой власти, лидеры вели крайне жертвенный образ жизни, посвящая себя Божьей воле. 

Отец говорил, что суть проповедования очень проста. 

Коротко говоря, священник – это человек, несущий любовь Бога и любовь Истинных Родителей. Все 

просто. Я глубоко убежден, что если священник не может нести другим людям любовь Бога и Истинных 

Родителей, он окажется в очень затруднительном положении. Я пришел к выводу, что настоящий пастырь 

заботится о других людях и сострадает им, отличается верой в людскую доброту, терпением, сочувствием и 

прощением, даже к тем, кто причинил боль. Это вера в присутствие, помощь и руководство Бога и 

Истинных Родителей, даже когда путь впереди кажется темным и мрачным. 

Вот в чем я убежден: если мы хотим добиться успеха в деятельности нашей церкви, наши 

пастыри должны любить членов своей церкви, и центром их служения должны быть члены церкви. Я 

глубоко убежден, что если пастыри любят членов церкви и служат им, то члены церкви в свою 

очередь будут служить Истинным Родителям в десятки, сотни и тысячи раз лучше, чем служили ранее. 

Я пришел к выводу, что не члены должны служить пастырям, но что ответственность и миссия пастыря – 

обратиться в сторону членов церкви, стоящих на более низкой позиции, и служить им так, чтобы их 

сыновняя и дочерняя преданность Истинным Родителям росла. 

Я верю, что секрет, которому Истинные Родители учат наших лидеров, прост: трудитесь с 

любовью, вкладывайте джон-сонг и не будьте высокомерны по отношению к Истинным Родителям или 

членам церкви. Также Истинный Отец говорил мне: «Не беспокойся слишком сильно по поводу будущего, 

иди вперед с убежденностью, что нас направляют Бог и Истинные Родители». Таков секрет успешного 

служения. 

Я думаю, что путь церковного пастыря мне подходит. Мне нравится вести религиозную и 

молитвенную жизнь и встречаться с людьми. Посещение наших благословленных семей также часто трогает 

меня до глубины души. Как священник, я посещаю дома членов своей паствы и встречаюсь с каждой 

семьей. Я даже не могу описать, сколь сильно я был тронут во многих случаях. 

Тем не менее, я понимаю, что одного пастырского служения недостаточно. Если я стану служить 

миру в качестве международного президента ФСЕММ и займу пост президента корейской церкви, мне 

необходимо накопить больше жизненного опыта и поставить перед собой четкие цели. При этом для церкви 

крайне важна реальная пастырская деятельность. Проведение службы доставляет мне огромную радость, мне 

нравится составлять проповеди, глубоко изучать слова Истинных Родителей и общаться с братьями и 

сестрами. Истинные Родители также знают, что эта деятельность более всего подходит для меня. 

[Аплодисменты] 

Зная это, Истинные Родители попросили других членов Истинной Семьи помочь мне. В 

особенности, Истинный Отец попросил моего старшего брата Кук Джин нима помочь младшему брату. 

[Аплодисменты] Любой скажет, что Кук Джин ним – настоящий гений, особенно по части организации, 

поэтому Истинный Отец поручил мне большую миссию, огромную работу вместе с моим старшим братом 

Кук Джин нимом и нашим вице-президентом Ли Донг Хваном по укреплению нашей церковной 

организации и достижению еще более выдающихся успехов. 

Кук Джин ним постоянно что-нибудь делает для нашей семьи, и он всегда полон любви. Он 

легко разражается слезами и нежно любит своих младших братьев и сестер. [Аплодисменты] Он прекрасный 

человек. Как его младший брат, я по-настоящему горжусь им. Каждое решение, которое мы принимаем, 

пойдет на пользу не какому-то отдельному человеку, а всей организации – церкви и ее членам. И конечно 

же, о каждом нашем решении мы будем докладывать Истинному Отцу и просить его одобрения. Только 

получив его одобрение, мы будем претворять свой проект в жизнь. Я верю, что Отец воистину гордится, 

видя своих сыновей, дружно работающих с взаимной поддержкой. 
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Несколько лет назад многие считали, что члены Истинной Семьи не смогут работать вместе, 

поскольку все мы слишком горячи по характеру, что мы будем ссориться. Но мы доказали обратное. Мы 

работаем сообща и будем дальше работать вместе, укрепляя наследие Истинной Семьи и Истинных 

Родителей. [Аплодисменты] Я глубоко убежден, что мы отличаемся от наследников второго поколения 

известных корейских деловых сообществ, которые обычно ссорятся между собой. Дамы и господа! У нас 

другое родословие. Мы являем пример в истории Истинной Семьи своим единством и слаженной работой на 

переднем крае. 

Посещая различные места и встречаясь с людьми, я иногда слышу как одни говорят, зачем нам 

нужна церковь, а другие говорят, что мы уже давно не являемся церковью, так как Истинный Отец основал 

ФСЕММ, и что он сам говорил, что мы уже не церковь и не религия. 

Как вы, вероятно, знаете, я несколько лет изучал разные религии и понял, что во всех 

вероучениях есть несколько общих моментов. Все они существуют в религиозном контексте, не так ли? Это 

– обряды, теология, основополагающие писания, незыблемые учения основателя и т.д. Прямо говоря, у нас 

также имеется свой контекст. У нас есть религиозные книги, обряды, теология, и центр – Истинные 

Родители. И сколько бы мы ни говорили, что мы уже не религия, в глазах теологов и общества мы 

определенно являемся религией. 

Итак, если мы уберем религиозный аспект нашего движения, будем ли мы чем-то отличаться от 

любой другой общественной организации? Без религиозного контекста мы никак не сможем объяснить 

появление Истинных Родителей, Божественного Принципа и Мессии. Чем, в этом случае, мы будем 

отличаться от любой большой корпорации или общественного движения? Разве я не прав? У нас имеется 

своя четкая теология, наш Божественный Принцип и учение Истинного Отца! И у нас есть сам 

Истинный Отец. Следовательно, сомнений нет, нам необходимо укреплять нашу церковь. Я глубоко 

убежден, что нам следует расширять деятельность нашей церкви, чтобы как можно большее число людей 

могло служить Истинным Родителям и поддерживать их. 

Я уже рассказывал о том, как побывал в одной японской семье в Токио, и встретился с отцом 

семьи. Я увидел, что несмотря на больные ноги и ряд других физических проблем этот человек настроен 

очень позитивно и что дочь и зять очень сильно его уважают. Я спросил его: «Как вам удается сохранять 

такой оптимизм и оставаться таким счастливым, создавать такое прекрасное окружение вокруг себя? Ведь у 

вас столько проблем со здоровьем, да еще и парализована нога!» Он тут же ответил мне. Не задумываясь: 

«Мне это удается благодаря Истинным Родителям». Чувствовалось, что эта семья по-настоящему благодарна 

Истинным Родителям. 

Попрощавшись с этой семьей, я почувствовал, как что-то екнуло в моем сердце, и тут же 

возникло ощущение какого-то повторного рождения. Неважно, что мы делаем, мы делаем это не для себя, и 

все победы мы одерживаем благодаря Истинным Родителям. Поскольку Истинные Родители с нами, нас и 

в будущем ждет успех, и мы вместе построим славное будущее. [Аплодисменты] 

Я мечтаю создать такую церковь, чтобы наше второе и третье поколения могли с гордостью 

заявлять: «Мы – члены этой церкви». Я хочу, чтобы, общаясь с другими людьми, наше второе и третье 

поколение могли с уверенностью сказать: «Я – член Церкви Объединения и горжусь этим». 

Я хочу, чтобы они открыто заявляли об этом в обществе. Скажем, они приходят в школу, их 

просят указать вероисповедание, и вот я хочу, чтобы они могли свободно написать, что они прихожане 

Церкви Объединения, а не «одной из нетрадиционных христианских церквей». И такое время обязательно 

настанет. [Аплодисменты] Давайте создадим церковь, которая возвысит Истинного Отца и Истинную Мать в 

глазах миллионов грядущих поколений. Я не сомневаюсь, что мои старшие братья Хё Джин ним, Хын 

Джин ним, Ёнг Джин ним и другие члены Истинной Семьи, обитающие в духовном мире, будут работать с 

нами, и что будут происходить великие и удивительные чудеса. 

Давайте все вместе восславим наших Истинных Родителей, и поприветствуем их громкими 

аплодисментами! 
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Изменение своей судьбы 

Хёнг Джин Ним 

10 мая 2008 Главный офис Церкви, Сеул, Корея 

 

Приветствия: 

Ён А Ним: 

Добрый день, братья и сестры. Сегодня прекрасный день, чтобы провести это служение 

для Небесного Отца и Истинных Родителей. Мы очень счастливы видеть вас, и для нас большая честь 

то, что вы все пришли сюда. Мы приветствуем также всех тех, кто присоединяется к нам через 

интернет. Добро пожаловать, братья и сестры! 

 

Хёнг Джин Ним: 

Братья и сестры, я хочу прочитать вам отрывок из Чхон Сон Гён, стр. 108, где Отец говорит: 

«Почувствуйте, что все Божьи создания - это объекты любви. Вы должны любить даже микробов, не 

говоря уж о людях! Научитесь любить и принимать любовь как от всех духовных существ, находящихся 

на небе, так и от материальных предметов. Утром, просыпаясь под птичий щебет, не ворчите про себя: 

"Ах, этот чертов воробей! Я собирался поспать подольше, а он тут расчирикался!" Лучше подумайте так: 

"Вот спасибо тебе, что прилетел меня разбудить! Ха! Ты, наверное, сообщаешь, что сегодня ко мне 

придут важные гости!" Это совсем другая философия, и она просто замечательна!» 

Братья и сестры, я хочу, чтобы у вас всегда было правильное мировоззрение, правильный 

взгляд на жизнь. Когда, заглядывая в будущее, к нам закрадывается хотя бы малейшая тревога о том, 

что же с нами произойдет, очень правильно хранить правильную точку зрения, зная, что за всем стоит 

Бог, что Он направляет и ведет нас по нашему пути, Он идет вместе с нами по нашей тропе веры. 

Также важно всегда осознавать свою ценность. Множество раз окружающий мир будет 

бросать вам вызов, спрашивая: «Ты действительно думаешь, что ты чего-то стоишь?» И это так важно в 

нашей жизни, чтобы каждый день, когда мы просыпаемся, провозглашать перед зеркалом, в которое мы 

смотримся по утрам: «Я ценен. Я обладаю космической, божественной и уникальной ценность!» 

Это то, чему учит нас Принцип, и такую точку зрения важно хранить в наших сердцах. Если 

вы сохраняете такое видение, то в вашей жизни будет все больше побед. Чтобы в нашей жизни нам быть 

более просвещенными, нужно знать свою сущность. Мы – члены семьи Объединения, мы - 

благословленные семьи, мы являемся плодами 6000 лет Божьих слез и Его труда, и мы можем показать 

всему миру как велики эти плоды и насколько велика заплаченная цена. 

Когда мы смотрим на нашу жизнь, очень важно видеть в ней цель и назначение. Мы – 

благословленные семьи, имеющие цель и предназначение.Чтобы обрести мир в наших сердцах, нам 

нужно знать свое назначение и цель, и они заключаются в нашем благословении. Мы благословлены в 

нашей жизни, и это благословение не только для нас самих, но чтобы стать еще большим 

благословением для этого мира. Если мы знаем нашу ценность, нашу сущность и предназначение, то мы 

обретем больше Побед, больше Просветления, и больше Мира в нашей жизни. 

Братья и сестры, мы очень рады видеть вас, добро пожаловать на это служение. Это великий 

день. Бог на самом деле видит и уважает каждого из нас, также как и мы прославляем и благодарим 

Его в ответ. 

Еще раз, добро пожаловать! 

Интересная история 

Службу мы всегда начинаем с чего-нибудь интересного. Нам очень нравятся смешные 

истории на религиозную тему. Вот еще одна интересная история. 

Это было прекрасным весенним днем... в психиатрической больнице. Только что 

закончился обед, все собрались в холле, началась веселая беседа. И вдруг, один из пациентов встает 
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и заявляет: «Я – Наполеон». После его слов воцарилось молчание. Тогда второй пациент 

поднимается и спрашивает: «Это кто тебе такое сказал?». Первый отвечает ему: «Я узнал об этом от 

Бога». Тогда встает третий пациент и восклицает: «Я никогда не говорил тебе этого! А ну, сядь на 

место, Наполеон!». 

Проповедь 

Тема моего сегодняшнего выступления: «Изменение своей судьбы». Чтобы жить как 

благословленная семья, очень важно сознавать, сколь огромной силой мы обладаем. Изучая 

Принцип, мы узнаём, что у человека есть 5 процентов ответственности. Иными словами, Бог готовит 

нам определенную судьбу, как-то планирует нашу жизнь. И Бог осуществляет самую сложную часть 

работы, он выполняет 95 процентов общего объема работы, чтобы все получилось. А мы должны 

помочь ему, завершить остальные 5 процентов. И это на самом деле является одной из самых 

вдохновляющих концепцией в Божественном Принципе, поскольку учит нас, что нам не 

предопределены ни поражения, ни победы, и что у нас есть свой голос в своей судьбе. 

Чтобы достичь лучшего в своей жизни, мы должны быть готовы к переменам в своей 

судьбе, которые необходимы, чтобы осуществить Божьи благословения. На самом деле, то, как мы 

проходим через перемены, как мы прокладываем свой путь через жизненные перипетии, часто может 

изменить нашу судьбу. Очень важно, чтобы, глядя на перемены в жизни, мы могли смотреть на них с 

правильной точки зрения. 

В природе мы видим, как времена года сменяют друг друга: приходит зима, наступает 

весна, лето, осень и т.д. Аналогично, в своей жизни мы также встречаем жизненные перемены: во 

взаимоотношениях, в дружбе, в школе или вы только что поступили в колледж, а, может, 

собираетесь заканчивать школу. Это бывает на работе, или там, где вы живете, а, может, вы переехали 

в Корею, или возвращаетесь жить в США, и т.д. 

Но какими бы ни были жизненные перемены, следует всегда помнить, что в период 

перемен от нас могут потребоваться определенные усилия, чтобы пробиться через эти перемены. Но 

даже если пришло время посева (преодоления трудностей), это не означает, что посевная продлится 

до бесконечности. Если вы посеете семена, в будущем непременно настанет время жатвы. Так 

устроена природа. Так разворачиваются и циклы нашей жизни. 

Наблюдая эти процессы, мне вспоминаются известные афоризмы: «Без прощаний нет 

встреч», «Не посеешь, не пожнешь», «Без зимы нет весны». О чем здесь речь? В нашей жизни 

перемены неизбежны, они естественны. И, встречая перемены в своей жизни, мы становимся 

свободны, открываемся навстречу будущему, раскрываем свою душу. Когда наступают перемены, 

многие теряют контроль над своей жизнью. Мы с вами также, может быть, чувствуем потерю 

контроля, например в отношениях. Скажем, у вас был хороший друг, но что-то вдруг пошло не так, 

ваши отношения испортились, и теперь, встречая друг друга, вы чувствуете определенный 

дискомфорт. Но нам нужно помнить, что независимо от перемен, практически в любой момент, от 

меня требуются усилия, усердная работа. Но всем нам важно помнить, что в будущем Бог планирует 

нечто лучшее для нашей жизни. 

Бог любит каждого из нас, и Он хочет, чтобы мы жили по-настоящему благословленной, 

успешной жизнью. Очень важно, когда приходят эти перемены, чтобы мы не противились им. 

Перемены неизбежны. Все мы стареем и однажды перейдем в духовный мир. Так меняется наша 

жизнь, она постоянно движется вперед и важно принять факт, что на нашем пути обязательно будут 

перемены. 

Когда я думаю о переменах в жизни и в судьбе, я вспоминаю историю Иакова. Вначале Иаков 

был счастливым фермерским мальчиком; ему нравилось проводить время в поле, в саду, а его брат 

занимался охотой. В один день его мать подошла к нему и говорит: «Иаков, я хочу, чтобы ты 

обманул своего отца». На самом деле имя «Иаков» означает «обманщик». Первое, что ему нужно 
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было сделать, - было настоящим вызовом, вопросом совести – обмануть своего отца. Ему нужно было 

завоевать первородство у своего брата Исава и затем обхитрить отца, чтобы получить это 

первородство. 

После того, как это случилось, его жизнь круто меняется. Старший брат хочет его убить. 

Его мать говорит: «Тебе нужно бежать. Я хочу, чтобы ты пошел к моему брату Лавану». Иакову 

пришлось уйти в другой город и работать на Лавана почти как раб на протяжении 21-го года. Лаван 

делал с ним, что хотел, он десять раз менял Иакову зарплату. В один день Лаван говорил: «Если ты 

будешь хорошо работать, я заплачу тебе (например) 10 долларов». Но когда Иаков приходил за 

зарплатой, то Лаван утверждал, что он обещал не 10, а 8 или 5 долларов. Лаван не хранил своих 

обещаний. Насколько тяжело это было для Иакова – 21 год он терпел и служил Лавану. Но в конце 

концов он унаследовал землю Лавана, его фермы, животный скот и т.д. 

Впоследствии, он получает откровение: «Иаков, теперь, после того, как ты столько 

проработал и столько приобрел, мне хотелось бы, чтобы ты вернулся в Ханаан и отдал все это 

своему брату». И снова в жизни Иакова наступают большие перемены . Ему нужно было принять 

это. Он должен был двинуться в путь в направлении Ханаана. Он боролся с ангелом. Мы знаем, что 

с точки зрения Принципа это было третье благословение, где он должен был осуществить 

владычество над всем сущим. В конечном итоге, он должен был преподнести все, за что он работал 

(все до последнего) своему брату. 

Я могу представить, как Иаков чувствовал себя в самом начале, когда его мать сказала ему: 

«Иаков, тебе нужно получить это Благословение, я хочу, чтобы ты обманул своего отца». Или как 

он себя чувствовал, когда его дядя менял свои обещания. Так как Иаков работал очень усердно, это 

очень расстраивало его. Представьте, что пережил Иаков: ему нужно было трудиться на своего дядю 

далеко от дома, без поддержки, без надежды на будущее и т.д. Я уверен, что были дни, когда Иаков 

думал: «Зачем я послушался свою мать? Мне не нужно было красть первородство у своего брата. О 

чём я тогда думал? Я бы жил намного комфортнее дома, занимаясь своей фермой, смотря за овцами» 

и т.д. 

Представьте себе еще раз - после того, как он победил и унаследовал землю от своего дяди, 

Бог говорит: «Теперь возвращайся и отдай это всё». Опять большие изменения в жизни Иакова. Ему 

нужно было перебороть страх и сомнения. Я вижу его сидящим ночью под звездным небом и 

думающим: «Зачем я работал? Чтобы все теперь отдать? Я потратил 21 год своей жизни, чтобы 

отдать все брату, который продал мне свое первородство за чашку чечевичной похлебки?» Как вы 

помните, он получил на первородство своего брата, выменяв его на чечевичную похлебку . 

Сталкиваясь с переменами в нашей собственной жизни, мы также можем почувствовать, 

что это непреодолимо. Мы также можем ощутить, что в какой-то момент должны от многого 

отказаться: «У меня был успех, к чему же теперь эти перемены». Но в такие периоды перемен Бог 

просит нас, чтобы мы доверились Ему. Он просит нас быть стойкими и хранить веру в своё будущее, 

быть уверенными, что пусть сейчас я переживаю не лучшее время, но в будущем обязательно 

настанет мой день. Бог говорит, что даже если у тебя были свои планы и свои цели, которых ты 

хочешь достичь – и это хорошо, – все еще важно сохранять гибкость мышления, поскольку никто 

не может предопределить будущее. Иногда Бог изменяет наш жизненный путь. Он поведет нас через 

перемены, чтобы еще больше одарить Своими милостями. 

Когда сталкиваешься с большими переменами в жизни, очень легко возникают 

внутренние сомнения (а настоящая борьба как раз и происходит в наших мыслях, мы часто слышим 

об этом), в душе легко рождаются страхи: «А что, если в результате изменений станет хуже, а что, 

если я не смогу пройти через все это?» Когда бы я ни чувствовал себя подобным образом – а я 

переживаю такое довольно часто - каждый раз я возвращаюсь к тому, что сказал мне однажды Отец: 

«Не беспокойся напрасно. Не беспокойся, будь смиренным и двигайся вперед, и люди помогут тебе на 
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твоем пути». 

Очень важно принять то, что страхи и неопределенность сопутствуют переменам, это 

естественная составляющая перемен. Вот почему нельзя обвинять себя, если вас начинают 

одолевать страх или сомнения. Вполне нормально ощущать такую неопределенность касательно 

перспективы, ведь в конечном итоге мы не можем предсказать будущее. Однако важно не дать этому 

чувству подчинить нас настолько, что мы не можем даже думать, потому что мы парализовали нашу 

жизнь. Важно не допустить мыслей, вроде: «А почему я должен вообще стараться, ведь я не могу 

предвидеть своего будущего, я не знаю, что произойдет, как это произойдет и может даже не стоит 

пробовать жить благословленной жизнью». 

Давайте всегда помнить, что Бог просит нас выполнить свои 5%. Если мы будем сохранять 

нашу внутреннюю жизнь здоровой, направлять её в позитивном направлении, хранить веру в свое 

будущее, в свой потенциал, в то, что Бог всегда с нами, - то Бог откроет перед нами двери, которые 

мы не можем видеть в этот конкретный момент. Чтобы жить благословленной жизнью нам нужно 

понять следующий принцип: как мы думаем сегодня – лучший предсказатель того, как мы будем 

жить и мыслить завтра. Рассматривая временную ось, мы видим, что прошлое находится позади, 

настоящее – вот здесь, а будущее ждет нас впереди. Мы не можем предсказать это будущее. Как же 

тогда жить, чтобы, по крайней мере иметь, лучшие возможности прожить более великое будущее? 

Это происходит (в зависимости от ситуации) как раз здесь, где мы находимся в настоящий 

момент. Мы должны спросить самого себя, какого рода мыслям мы позволяем овладеть нами? Какого 

рода думами, какого рода жизнью мы живем сегодня? Это важно. Если мы начинаем анализировать и 

видеть, что за мысли у нас в голове, качество жизни, что мы ведем, то в целом мы можем предсказать, 

что завтра наша жизнь или мышление будет схоже. 

Следовательно, важно задумываться о том, какие у нас мысли. Живем ли мы в страхе 

сегодня? Опасаемся ли мы своего будущего? Будем ли мы жить подавленными, с чувством, что 

ничего у нас не получится в будущем? Будем ли мы жить, противясь переменам, которые неизбежны, 

или мы примем эти изменения? Или увидим ли мы наше будущее с реалистичным оптимизмом? Это 

означает, буду ли я смотреть в свое будущее и чувствовать надежду? Буду ли я, даже если знаю, что 

ожидаются трудности и борьба, хранить надежду? Таков реалистичный оптимизм. 

Многие матери переживают такое, когда у них рождается первый ребенок. Они проводят 

время своей молодости, они вырастают, они выходят замуж и получают благословение; они 

чувствуют себя довольно независимыми. Но вот у них рождается маленький ребенок и сразу же их 

чувство независимости рассеивается... им нужно постоянно заботиться об этом маленьком ребенке. 

В этом случае у многих матерей начинается депрессия: «У меня было много свободного времени 

для себя, а сейчас у меня этот ребенок, и он плачет каждые два часа, каждые два часа мне приходится 

его кормить». У многих матерей часто возникает стресс, в частности, во время подобных перемен. 

Но то, как мы соглашаемся принять такую новую реальность в своей жизни, как намереваемся пройти 

через эти перемены, может также повлиять на судьбу, которая связана с этим ребенком. 

Когда мы переживаем жизненные перемены вместе со своими детьми, очень важно 

внутренне быть настроенными, что всё будет улучшаться. Если сейчас не все так безоблачно, 

помните, что в нашей жизни всегда есть место для перемен в лучшую сторону. С такой надеждой 

мы смотрим на перемены. Мысля в таком ключе, мы можем с уверенностью сказать, что наша жизнь 

завтра будет лучше, если мы правильно живем и мыслим в текущий момент. 

Помните, что архангел Люцифер, или другие архангелы в вашей жизни, например, у вас 

на работе или в институте, люди, желающие причинить вам вред, никто из них не может отнять у 

вас ваше прошлое, оно уже в прошлом. Однако они хотят разрушить вашу радость в настоящем и 

ваши потенциальные достижения в будущем. Очень важно никогда не сдаваться, никогда не 

отдавать свои потенциальные достижения этим архангелам, важно всегда защищать их. Сохраняйте 
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ваши надежды и желания. Сохраняйте ваши мечты и ваше видение, которые Бог вложил в ваши сердца. 

Переживая периоды неопределенности и перемен, мы, бывает, мысленно обращаемся к 

прошлому. И зачастую нас легко охватывает ностальгия. Я за собой замечал, что часто поддаюсь 

таким мыслям. У меня сейчас большой объем работы, и практически нет свободного времени, и 

теперь непросто найти время, чтобы подготовиться к проповедям. И я часто с ностальгией 

возвращаюсь к своему славному прошлому, когда у меня было свободное время. Я думаю: «А ведь, 

как здорово было в те старые добрые времена. У меня было столько времени, особенно, когда я 

учился в школе. Можно было заниматься только учёбой, много размышлять, сколько угодно 

писать». 

А сейчас у нас постоянные встречи, надо часто принимать решения, и т.д. Я полагаю, вы 

все понимаете, что я имею в виду? [Аплодисменты] Как ни странно, я часто замечал за собой, что легко 

поддаюсь таким мыслям, вспоминаю прошлое и как бы идеализирую его: «Эй, вот здорово было в те 

славные добрые времена! Как бы мне хотелось снова вернуться в детство, когда мне было всего 

четыре года». 

Но так важно, когда мы живем, чтобы мы понимали, что наше прошлое было славным, было 

много побед, Бог провел нас через многие трудности, у нас были радости, огорчения, победы. Но 

это все же был ещё не «звездный час». Мы должны всегда помнить, что хотя наше прошлое было 

славным, нас ждет еще более славное будущее. Впереди у нас еще больше побед. Наш путь все яснее 

и ярче. 

Это важно, ведь стоило мне с ностальгией вспомнить свое прошлое, как… что произошло? 

Я физически заболел. При взгляде на будущее, меня одолевали сомнения: «Что произойдет со мной? 

Я не знаю, смогу ли я по-настоящему хорошо справиться со своей большой ответственностью? Я не 

знаю. И т.д.». Я смотрел в будущее со страхом. Я смотрел в прошлое с ностальгией. И внезапно мое 

физическое тело начало «разваливаться». Я заболел. И в какой-то момент я уже не мог себя 

контролировать. Единственное, что имело для меня ценность, было мое здоровье. По крайней мере, 

я думал, что могу контролировать свое здоровье. Но вот оказалось, что я уже не мог контролировать 

даже ту единственную ценность, которой, как я считал, обладаю. 

Я начал осознавать, что Бог пытается мне что-то сказать. Он говорил мне: «Ты должен 

принять эти перемены, перестань оглядываться на свое прошлое, перестань вспоминать и повторять, 

как здорово было в те славные добрые времена, перестань смотреть на будущее со страхом, Я 

проведу тебя через все это, Я люблю тебя, Я буду с тобой, Я проведу тебя через это». Я же сказал 

Богу: «Все, я сдаюсь, я больше не могу сопротивляться этим переменам. Ты слишком велик, я не 

могу бороться с Тобой. Я могу лишь уверовать, что Ты приготовил для меня лучшее. Я верю, что 

Ты проведешь меня через все это. Я верю, что у Тебя имеется лучший план, который Ты ждешь, 

чтобы я воплотил. Прошу Тебя, пожалуйста, верни мне мое здоровье, и я обязательно 

исправлюсь…». 

И что произошло? По странному стечению обстоятельств, я встретил врача, 

специализирующегося на акупунктуре, до этого я ходил по разным больницам, принимал разные 

лекарства, и ничего не помогало. Так вот, я встретил этого врача, и он стал лечить меня по особому 

методу. У меня сильно болела голова, синопсис и т.д., и он стал делать мне акупунктуру прямо в мой 

синопсис, в частности, носовые пазухи. Он применил акупунктуру, вставляя иглы через нос. Тогда 

я буквально мог чувствовать, как боль начинает исчезать. И что интересно: я тогда не знал, что 

каким-то образом встречусь с таким врачом, или мой доктор отыщет для меня этого врача. Тогда я 

просто сказал Богу: «Я сдаюсь, не могу больше бороться с этими переменами. Я позволю Тебе провести 

меня через все это, буду верить, что Ты держишь меня за руку и проведешь через все это». 

В нашей жизни очень важно не застревать в воспоминаниях о своем славном прошлом. 

Надо помнить, что Бог подготовил для нас еще более славное будущее, Он подготовил для нас наши 
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лучшие, более яркие дни, к которым надо стремиться, которые мы сможем прожить. Итак, чему мы 

сегодня научились здесь? Я полагаю, Бог хочет, чтобы мы помнили, что Он любит каждого из нас, 

хочет благословить жизнь каждого, хочет, чтобы мы одерживали победы. И во времена перемен Он 

говорит нам всего два слова: «Доверяйте Мне». О чем Он говорит нам? О том, что, когда мы 

встречаем перемены, когда что-то меняется в нашей жизни, и мы чувствуем неопределенность, 

доверяйте Ему. Верьте, что ваша жизнь – в Его руках. Верьте, что Он направляет вас через 

жизненные перипетии. Верьте, что перед вами откроется будущее, более славное и яркое. 

Помните, что Бог на нашей стороне. Он – наш Родитель. Он ждал шесть тысяч лет, чтобы 

на Земле наконец-то появились Его благословленные семьи и начали жить полноценной жизнью. 

Очень важно помнить свою сущность, знать, что мы не одиноки на своем жизненном пути. Бывает, 

что иногда я остаюсь один, вокруг меня нет других людей, но я не одинок, я пройду через все и увижу 

свой лучший день. 

Как вы помните, лучшим признаком лучшей жизни завтра является то, как мы живем и как 

мы мыслим сегодня. Смотрим ли мы на свое будущее с надеждой, смотрим ли мы с реалистичным 

оптимизмом, помня, что будут и трудности и борьба, но мы обязательно преодолеем все, так как у 

нас есть для этого потенциал. Мы пройдем через все, победим всех архангелов. У нас есть потенциал, 

чтобы воплотить все мечты Бога относительно нашей жизни. Если мыслить так сегодня, это будет 

лучшим признаком того, что мы будем жить благословленной жизнью завтра. 

Во времена трудностей, нам возможно придется приложить много усилий, пережить 

холодную зиму, но помните, что после зимы всегда наступает весна, после посевной всегда 

собирают урожай. Не сдавайтесь во время посева, не сдавайтесь в период зимы. Знайте, что зима 

пройдет. Идите вперед, верьте в свое будущее, в свой потенциал, знайте, что вы пройдете 

преодолеете все и что вы не одиноки. Бог поведет вас вперед, и вы пожнете свои плоды. 

Братья и сестры, если вы живете так сегодня, я верю, что в вашей жизни будет больше побед, 

больше просветления, и больше мира, каждый день. 

Если вы можете принять такое послание сегодня, давайте громко поаплодируем Богу и 

Истинным Родителям! [Аплодисменты] 

Заключительная молитва: 

Небесный Отец, спасибо Вам за этот день, который даёте нам, Отец, за многие 

благословения, которыми Вы нас окружили. Отец, если были неправильные поступки, которые мы 

хотим исповедать, позвольте нам это сделать здесь и сейчас, в наших сердцах. Отец, мы 

раскаиваемся и извиняемся за всё, что причинило Вам боль. Мы знаем, что Вы продолжаете верить 

в нас, Отец, и что Вы продолжаете жить с нами, и что Вы живете в нас всё время. Мы знаем, что Вы 

наш центр, что Вы направляете наши шаги; пожалуйста, сделайте нас дворцом Вашей любви, Вашей 

жизни и Вашего родословия навечно. Спасибо Вам за эти благословения. Мы молимся в наше имя, 

как благословлённые семьи, Аджу. 

Братья и Сёстры, если мы всегда будем короновать в наших сердцах Истинных Родителей 

в славе, если мы меняемся, становясь более зрелыми, зная, что мы можем преодолеть любую 

перемену в нашей жизни; если мы поступаем так, то мы обретём больше Побед, больше 

Просветления и больше Мира. Мы будем жить такой благословлённой жизнью, на которую Истинные 

Родители нас благословили. 
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Наша жизнь в Божьих руках Хёнг Джин Ним 

17 мая 2008г Главный офис Церкви, Сеул, Корея 

 

Приветствие от Ён А Ним 

Добрый день, братья и сестры. Мы очень счастливы видет вас здесь, это большая честь для нас. А также 

мы рады приветствовать тех, кто присоединяется к нам через Интернет. 

Добро пожаловать, братья и сестры! 

 

Приветственное слово Хёнг Джин Нима: 

Добро пожаловать, братья и сестры. Я хотел бы поделиться с вами словами Отцав этот довольно летний 

весенний день . В ЧСГ на стр.979 Отец говорит: “Если вы любите тех, кто только что приоеднился к Церкви, вы 

сможете быстро установить условие искупления. В Церкви не наблюдается прогресса потому, что этого не 

делается. Вот почему Бог сказал нам любить друг друга и жить в гармонии”. 

Я по-настоящему верю, если нам владычествовать на этой земле, если наша церковь должна по-настоящему 

идти веперед и бороться, если нам суждено сиять на весь мир как гордые благословленные семьи, то нам очень важно 

научиться создавать атмосферу любви. И действительно, когда люди приходят в движение, очень важно, чтобы 

они смогли почувствовать здесь любовь Истинных Родителей, любовь Бога. Братья и сестры, приходя сюда на 

службу и встречая всех вас, я действительно чувствую любовь Бога. Она в улыбке каждого из вас, в вашей ауре 

победы, которая окружает вас, не так ли? 

Ребята, мы очень счастливы видеть вас сегодня. Когда мы собираемся здесь на службу, и посвящаем время 

тому, чтобы прославить Бога, Он вседа, всегда признает нас и доверяет нам. Он поможет нам достичь тех побед, 

которых ожидает от нас. Поэтому это так важно, что мы собираемся вместе, встречаем друг друга. Ваши брат и 

сестра сегодня здесь вместе с вами. 

Братья и сестры, мы хотим пригласить и поприветствовать всех вас на сегодняшней службе. Давайте 

отпразднуем этот день и проведем великолепную службу. 

Спасибо большое. 

 

Ён А Ним: 

Однажды я услышала историю об одной сестре, о том времени, когда она получала Благословение. В 

начале она ставила очень много условий относительно ее будущего супруга, что-то вроде: “По крайней мере, он 

должен быть выше меня ростом” или “Я не жду, чтобы он окончил престижный колледж, но пусть у него будет 

хотя бы какое-нибудь приличного уровня образование, чтобы я смогла представить его своим родителям”, или “У 

него должен быть хороший характер” и т.д.. Однако, после того как она слушала Отца, говорившего без остановки 

на протяжении 12 часов, пропустив два приема пищи и не сделав и глотка воды, просидев на коленях наряду с 

другими кандидатами на Благословение в течение многих часов в душной комнате, в голове у нее была только одна 

мысль: “Истинный Отец, выберете мне уже хоть кого-нибудь, любой человек подойдет”. (Смех) Спустя более 

тридцати лет она по-прежнему счастлива в браке со своим супругом. 

Братья и сестры, давайте всегда помнить, что Бог хочет благословить нашу жизнь. Он всегда любит нас 

и хочет, чтобы мы были счастливы. Это не всегда произодет именно в тот момент, когда МЫ этого хотим, но все 

будет по Его расписанию, когда Он увидит, что мы готовы принять это. Поэтому, давайте верить в Его расписание 

и делать все, что от нас зависит. Братья и сестры, мы очень сильно любим вас и верим в вас. 

Аджу! 

Интересная история 

Я слышал интересную историю об одной прекрасной матери, которая однажды пригласила много 

своих друзей на ужин. Друзья пришли, женщина тепло их встретила, приготовив прекрасный пир. Когда все 

сели за стол, она наклонилась к своей 6-летней дочери и попросила: «Дорогая, ты не могла бы благословить 

этот ужин молитвой?» Шестилетняя дочь посмотрела на мать и сказала: «Мама, я не умею молиться, я не знаю, 
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что говорить». Мать ответила: «Дорогая, не беспокойся, просто повтори то, что обычно говорит мама, и у тебя 

все получится». Дочь склонила голову и начала молиться: «Дорогой Боже, зачем я пригласила всех этих людей?» 

Мама быстро встала и сказала: «Доченька, Бог зовет тебя прямо сейчас на кухню, иди скорее»… 

 

Проповедь 

Братья и сестры! Сегодня я хочу поговорить с вами на тему «Наша жизнь в Божьих руках». 

Чтобы жить благословленной жизнью, очень важно осознавать, что наша жизнь (наше время) 

находится в Божьих руках. Мы должны понять, что время неизменно держит свой ход. И также наша жизнь, она 

постоянно идет вперед. Очень важно понять, что наша жизнь не обязательно идет в соответствии с нашим 

собственным расписанием, по нашим планам, она протекает по расписанию, приготовленному для нас Богом. 

Конечно, под влиянием наших поступков это расписание может изменяться, но в конечном итоге 

именно Бог решает когда мы придем в точку, где должны оказаться. 

Иногда мы стремимся изменить ход времени, мечтаем: «Я хотел бы иметь в распоряжении больше 

времени, например, чтобы сделать такую-то работу, или исправить такие-то взаимоотношения; мне хотелось бы 

жить дольше, и т.д.». А иногда у нас появляется желание ускорить ход времени: «Я хочу пройти через эти 

жизненные трудности поскорее, это тяжкое препятствие, и мне хотелось бы быстро преодолеть его. Боже, прошу 

Тебя, пусть это время поскорее пройдет!» 

Однако мы должны понять, что это Бог контролирует ход времени. Бог крутит стрелки часов. И именно 

Он решает, когда нам сделать следующий шаг. А наша задача состоит в том, чтобы не сходить с пути, прилагать 

для этого всевозможные усилия, поверить в то, что мы обязательно преодолеем эти препятствия, обязательно 

пройдем через все эти сложности, мешающие нам, преодолеем любые мысли, смущающие нас. И мы непременно 

придем к новым победам, поднимемся на новый уровень просвещения и умиротворения. 

Нам очень важно понять этот принцип. Когда мой брат Ён Джин перешел в духовный мир, я начал свой 

21-летний путь. И я тогда ничего не ожидал, я просто стал просыпаться в 2:30 утра, проводить медитации, молиться, 

просто тренировать свою душу и тело. На протяжении 3-4 лет никто об этом не знал, я никогда никому об этом 

не говорил. Но как я помню, очень часто мне было тяжело продолжать в таком духе каждый день. Возникали 

сомнения: «Зачем я все это делаю, в чем моя цель и т.д.». Но я знал, что выполняю обещание, данное брату, и я знал 

также, что мне необходимо дисциплинировать себя духовно. 

Слыша критику в свой адрес о том, что я якобы стал буддистским монахом, что я предал традиции своего 

отца и отделился от него, я осознал, что для меня это прекрасная возможность духовной практики, прекрасная 

возможность еще больше тренировать свой дух. Когда меня критиковали, я видел в этом возможность выработать 

у себя терпение, ведь именно к этому я стремился; повысить свою дисциплинированность, концентрацию, то есть 

качества, которые совершенствовал в процессе медитации. А также способность прощать, выносливость и т.д. 

И вот много лет спустя, в 2005 году, Отец внезапно сказал мне: «Я хочу, чтобы ты взял на себя 

ответственность за религиозную часть нашего Движения». Многие, включая меня самого, были просто 

шокированы, ведь я не имел об этом никакого представления. Отец неожиданно заявил мне об этом, в Корее. И 

если вы помните, я тогда еще осуществлял свой первый 7-летний путь, у меня была выбрита голова, и внешне я все 

еще выглядел как буддистский монах. Но Отец обратился ко мне с просьбой и объявил об этом всем. 

Тогда многие, сейчас я хорошо это помню, подходили и говорили, что мне необходимо больше 

заниматься организационными делами, выслушивать отчеты. И мне постоянно твердили: «Хёнг Джин ним, ты 

знаешь, Отец хочет, Отец ждет, чтобы ты подошел к нему и попросил его поручить тебе дело, дать назначение. Он 

даже сон потерял, все ждет, когда ты подойдешь и попросишь его». Иногда мне говорили: «Без назначения на 

должность провозглашение ничего не значит. Оно превратится в дым». 

В глубине своего сердца я чувствовал, что еще не готов. Внутренне я прислушивался к голосу своей 

совести. Я никогда не просил Отца о должности или назначении. Я знал, что если Отец захочет это сделать, он сам 

примет необходимое решение, когда посчитает нужным, и не мне судить о таких вещах. 

В своем сердце я решил, что я просто буду стараться стать как можно лучше, призвав все мои 
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способности. Дайте мне возможность тренировать себя, жить настоящей достойной жизнью. Это важнее, 

чем любой титул. Более ценно, чем любая должность, которую я мог бы занять. 

Вот почему я верю, что Истинные Родители через три года после своего провозглашения в конце 

концов предложили мне возглавить Церковь, взять на себя такую ответственность. Наконец, следуя 

своим планам, Отец назначил меня на эту должность. Однако я в глубине сердца понимаю, что это 

назначение не является результатом моих достижений, и также не является моей судьбой. Моя победа и 

моя судьба – это мои усилия, чтобы стать таким человеком, каким Бог хочет меня видеть, мое понимание, 

что я должен постоянно совершенствоваться, духовно расти, развиваться, велик я или мал, Бог хочет 

использовать меня в этом качестве, и это то, что я должен делать. 

Мы встречались со многими людьми, которые несут пасторское служение. И мы встречались 

с семьями, второе поколение которых покинуло церковь, создав семьи на стороне; а также посещали 

благословленные семьи, дети в которых не хотят получать Благословение и т.д. Их родители очень 

сильно волнуются за детей, выражают огромное беспокойство. И я видел так много родителей, 

которые винят себя, говоря: «Я не смог выполнить свой долг, я был очень плохим родителем, не смог 

построить в семье крепкое четырехпозиционное основание». 

Обращаясь к нам, они спрашивали совета, что же им теперь делать. Я обычно отвечал им: «У 

меня нет однозначного ответа на этот вопрос. Но я верю, что у Бога имеется план для ваших детей, для 

их жизни. Я верю, что Бог присутствует в жизни ваших детей, у Него выработано расписание для их 

жизни, которого Он неуклонно придерживается. Это расписание не обязательно должно совпадать с 

вашим расписанием. Не факт, что все произойдет именно тогда, когда мы захотим. Бог следует Своему 

собственному расписанию, Он знает, когда этому человеку придет время достичь зрелости». 

Я лично встречался со многими из второго поколения, и они рассказывали мне, что ушли из 

Церкви. Они говорили мне, что по многим разным показателям сейчас чувствуют, что жизнь у них 

удалась, они многого достигли, хотя в глубине своего сердца по-прежнему чувствуют свою связь с 

Церковью Объединения. Я – член Церкви Объединения. Я не могу отрицать это. Это моя Церковь, у меня 

здесь мои дети, мне надо, чтобы они осознали свою ценность, свою принадлежность, мне надо, чтобы 

они осознали свою цель и сейчас я осознаю ценность церковного сообщества, групп церковной 

поддержки. 

И также как Истинные Родители никогда не теряли веры во всех своих детей, в каждого по 

отдельности, мы не должны терять веры в своих детей. Очень важно, чтобы мы знали, что даже если мы 

сами не можем решить какие-то проблемы, если у нас нет готовых ответов, нет ясных планов, может 

быть, мы не понимаем детально, как и что произойдет, – все это нормально. С течением времени и с 

помощью Бога все будет именно так, как нужно: и мы, и наши дети сделаем то, что нам уготовано 

судьбой. 

Я действительно верю, что Бог контролирует ход времени. Он имеет Свое расписание для 

каждого из нас. И по Его расписанию наши судьбы осуществятся при необходимых усилиях с нашей 

стороны. Сегодня утром, готовясь к службе, я понял, что говорить нужно именно об этом. Утром я какое-то 

время сидел здесь в зале, потом, когда шел по коридору, увидел у стены гитару. Я спросил: «Чья это гитара?». 

Один из обслуживающего персонала ответил, что это гитара принадлежит такому-то человеку, аджощи. Я 

повторил: «Ах, это гитара аджощи!». И моя жена обратилась ко мне словами «Ты не можешь называть этого 

человека аджощи, ты сам аджощи». Видите ли, в Корее, если вы называете человека аджощи (кор. дядя. – Прим. 

перев.), значит, вы гораздо моложе этого человека. А тут оказалось, что я примерно одного возраста с этим 

человеком. 

И я понял: «Дорогая, ты права, ты абсолютно права. Знаешь ведь, Бог контролирует нашу жизнь, и сейчас 

пришло время мне самому стать аджощи». Признаюсь, что я немного смутился от такой мысли. Но ведь нельзя не 

признать, что наша жизнь подвластна Богу. И может быть сейчас самое время мне стать аджощи. Я не считаю этот 

факт чем-то плохим, негативным. В нашем мире много прекрасных аджощи. (Смех) И я верю, что я смогу и далее 
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воплощать Божьи мечты и видение, уже как аджощи, это не проблема. (Смех). 

Вы знаете, часто, когда я думаю о течении нашей жизни и расписаниях, мне вспоминается библейская 

история о Самсоне. На протяжении многих лет Филистимляне правили над Израильтянами. Однажды матери его 

явился ангел, представший в образе человека, все тело которого излучало яркий свет. Ангел сказал ей, что скоро 

она родит сына, и что быть ему назареем. 

Это означало то, что человек этот будет восседать рядом с Богом, что он будет вершить великие дела и то, 

что он спасет людей Израиля от Филистимлян. Но ангел сказал и об условиях. Одним из главных условий было то, 

чтобы сын ее не стриг волосы. Волосы его должны были сохранить свою первозданную чистоту. 

Много лет спустя, когда Самсон вырос, он стал вершить много добрых дел в своей земле. Он побеждал 

врагов, и т.д. Он был очень успешен. Однажды пять филистимских царей, жестоко угнетавших Израильтян, 

направили 3000 человек в город Лехи, чтобы обвинить Самсона и захватить его. Он был один против тысяч, и 

смог победить тысячу своих врагов ослиной челюстью. На протяжении 20 лет он возглавлял Израильтян в борьбе 

с Филистимлянами. Двадцать лет! Двадцать долгих лет он сражался против них! 

И как же скверно теперь, должно быть, чувствовали себя филистимские цари! Они хотели избавиться от 

него, убрать его со своего пути, чтобы продолжать порабощать Израильский народ. Но Самсон выстоял. Он знал, 

что каждый день, на протяжении всех этих 20 лет, был настоящей битвой. Он знал, что каждый день он должен 

встать, и собрав всю свою силу, сказать: "Я намерен продолжать, я одержу победу в этом дне и принесу ее Богу". Он 

должен был каждый день вставать с таким победным духом, а не с мышлением неудачника: "Я не смогу, для этого 

нужно слишком много времени. Это уже 10 лет тянется, и нет никаких шансов на то, чтобы все разрешилось 

сегодня. Пророчество оказалось неверным". Вместо этого, он следил за своими мыслями, зная, что, ему нужно 

контролировать ход войны в своих собственных мыслях, выиграть эту схватку в своей душе; и он продолжал 

наступать, он неустанно шел вперед. 

Филистимские цари были полностью обескуражены. Они не смогли победить его. Он был их врагом 

номер один. И однажды они решили отправиться к его жене Далиде. Они спросили ее: "Эй, Далида, нам нужно 

встретиться с Самсоном. Пожалуйста, выведай в чем великая сила его, и как нам одолеть его. А мы дадим тебе 

каждый 1100 сиклей серебра, если ты скажешь нам в чем сила его". Далида любила Самсона, но по каким-то 

причинам все кончилось тем, что она предала его. 

Каждый день она спрашивала его: "Самсон, в чем сила твоя? В чем секрет твоей силы?" Она выведывала 

у него: "Как я могу усмирить силу твою?" И он отвечал, например, так: "Если свяжут меня тетивами, то я сделаюсь 

бессилен". Она связала его, но на следующее утро он разорвал веревки, будто тоненькие ниточки, и сказал ей: "А 

теперь свяжи меня новыми веревками". Она взяла новые веревки, и связала его. И проснувшись следующим утром, 

обнаружила, что он снова разорвал их, как ниточки. Это продолжалось до тех пор, пока однажды она не спросила 

его: "Самсон, ты любишь меня? Почему ты каждый раз обманываешь меня? Почему ты продолжаешь говорить 

мне неправду? Пожалуйста, скажи, в чем секрет твоей силы?" 

На душе Самсона было тяжко, но в конце концов, он открыл ей: "Моя сверхъестественная сила в волосах 

моих". Однажды ночью она остригла семь прядей с головы его, и поутру, полностью обессилевшего, они связали 

Самсона. В конце концов, филистимские цари одолели его и решили принести в жертву Дагону, богу своему. 

Самсона готовили как трофей. Все цари филистимские были очень счастливы: "Посмотрите на Самсона! Двадцать 

лет мы сражались против этого негодяя, и наконец-то мы поймали его. Теперь мы одолели его". Они выкололи ему 

глаза. Самсон остался слеп и был полностью обессилен. Они насмехались над ним, сделав его всеобщим 

посмешищем. 

Самсон попросил мальчика, который водил его за руку: "Я так устал, подведи меня, чтоб ощупать мне 

столбы, на которых утвержден дом, и прислониться к ним". И, как вы все знаете, он стал рядом с одной из 

колонн, на которых держался храм, захватил еще одну, и изо всех сил потянул их. К тому времени волосы его снова 

отросли, и сила вернулась к нему, Бог снова вернулся к нему, и он смог разрушить тот храм, в котором все 

находились. И все эти поработители-филистимляне, со своими пятью царями были уничтожены. И, наконец, 

сбылось пророчество, данное при рождении Самсона, гласившее, что освободит он Израильский народ от 



126 
 

гнета Филистимлян. 

Когда мы слышим историю Самсона, мы должны понимать, что в нашей жизни у нас также есть тайная 

сила, мы обладаем тайными способностями, талантами, которыми Бог наделил нас. Это не обязательно должна быть 

сверхъестественная сила, как у Геркулеса, но это может быть ваше остроумие, или ваша улыбка, это может быть та 

любовь, которую вы дарите другому человеку. Это может быть ваша эмпатия, ваша способность быть терпеливыми 

с людьми. Это может быть ваша теплота, милосердие, и т.д... Это может быть и есть те самые ваши божественные 

способности и таланты. И в глубине вашего сердца вы должны быть уверены, что добьетесь успеха во всем, к чему 

бы вы только не приложили свою руку. Это может и не случиться за одну ночь, не произойдет сразу же, как мы 

принялись за дело, но если мы постоянны и упорны, и позволяем этим способностям проявиться, то Бог 

определит, когда наступит наше время. 

Самсон был очень сильным человеком, очень могущественным, но посмотрите на его историю. Его предал 

человек, которому он доверял больше всех, человек, которого он больше всех любил, его жена Далида. В нашей 

жизни также, как и в жизни Самсона, когда нас предают, то очень легко разозлиться. Самсон мог очень сильно 

расстроиться. И я уверен, он был расстроен. Я могу представить его полностью разъяренным, обманутым, 

униженным. Он мог бы думать, как неудачник: "У меня нет будущего. Я все потерял. Я потерял свою жену, семью, 

я потерял свою силу, даже мои глаза, мое драгоценное зрение, я пропал". 

Он мог во всем обвинить Бога, сказав Ему: "Бог, почему Ты предал меня? Почему Ты пообещал мне одно, 

но не выполнил этого? Почему Ты дал такое великое пророчество, которое так никогда и не сбылось?" Он мог бы 

так поступить, он мог бы впасть в такое состояние. Но что сделал Самсон? Он знал, что ему нужно выиграть эту 

битву в своей душе. Он знал, что даже в мыслях ему нельзя было проиграть. Он знал, что когда он смотрел в свое 

будущее, даже будучи не способным видеть своими собственными глазами, ему нужно было открыть свои глаза 

веры в будущее. Он должен был быть уверен в том, что пророчество Бога осуществится через него, и что обещание 

станет реальностью. 

В нашей жизни так много случаев, когда архангелы, как те 5 Филистимских царей могут истощить и 

похитить наши силы. Вы будете так усердно трудиться на работе, или в школе, и вдруг кто-то предаст вас. И вы 

скажете: "Что случилось? Как я могу доверять теперь этому человеку?" И это может полностью отнять все ваши 

силы. 

Это могут быть пять ваших сотрудников, которые сговорились против вас, может быть шепчутся за 

вашей спиной на работе. Когда вы посмотрите на вашу жизнь, то вы увидите всех этих "Филистимлян". Это могут 

быть обстоятельства, ситуации, которые захватили вас как в капкан в определенном моменте жизни. Это могут быть 

определенные отношения, которые заманивают вас в ловушку. Это могут быть ваши финансы, болезни, о которых 

сказал вам доктор. Это может быть ограниченное мышление, когда вы смотрите в ваше будущее, или негативные 

мысли. Это может быть все что угодно, любое из перечисленного может быть теми самыми "Филистимлянами" в 

нашей жизни. 

Мы должны знать, что Бог хочет, чтобы мы добились успеха, но не обязательно люди окружающие нас 

желают того же, особенно эгоистичные, мелочные люди. Когда вы начнете смотреть в будущее с надеждой, они 

станут говорить вам: "Это невозможно, у тебя не получится. У тебя нет для этого способностей". Много раз такие 

архангелы будут появляться у ваших дверей, чтобы сломить вашу уверенность, чтобы похитить вашу веру в 

будущее: "Ты безнадежен, у тебя нет потенциала". 

Поэтому очень важно защищать себя от подобного рода "Филистимлян" в нашей жизни, от всех тех 

ограниченных концепций, от всех тех пут, которые сковывают нас, не пуская туда, куда ведет нас Бог. Очень 

важно освободить себя от всех этих оков. 

Очень важно знать, что если мы не сойдем с пути, если мы не оставим наши мечты, наши желания, те 

обещания, которые Бог давал нам, то Он сделает так, чтобы они осуществились. Это может произойти не тогда, 

когда мы этого хотим, это может случится не завтра. Мы хотим, чтобы это случилось на следующей неделе, но, 

может, все будет не так, может быть, этого не произойдет и через 10 лет, но, как у Самсона, только через 20 лет. 

Но, в конце концов, если мы будем продолжать работать над этим, и быть людьми непревзойденных качеств, 
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отдавая все самое лучшее, делая все, что от нас зависит, так сказать, наши лучшие шаги, прикладывая все усилия, и 

действительно работая с нашими возможностями, то Бог приблизит наше время, наш успех. Также важно 

знать, что пробиваясь по жизни, мы пробиваемся через этих "Филистимлян", архангелов, окружающих 

нас со всех сторон, но однажды пророчество станет реальностью, как у Самсона. Мы будем в состоянии 

"разрушить храм" и предстать победителями перед Богом. Даже если мы ослепнем или будем 

обессилены, нам нужно знать, что Бог не оставил нас (что у Него все еще есть план на нас). Он все еще 

творит через нас чудеса. Он как и прежде творит чудеса через ваших детей, Он работает над ними, на 

нами, руководствуясь Своим планом и расписанием. 

Нам очень важно понимать это и не говорить: "Я хочу, чтобы это произошло сейчас, я хочу, 

чтобы моя мечта осуществилась прямо сейчас, иначе я буду несчастлив". Но нам нужно думать 

следующим образом: "Я собираюь работать над этим и вкладывать все самое лучшее. Я буду идти вперед 

с надеждой, и я знаю, что моя мечта осуществится. Это может произойти не по моему расписанию. Я 

знаю, что это случится тогда, когда запланировал Бог, но это обязательно произойдет". 

Итак, братья и сестры, какой урок мы можем вынести сегодня? 

Мы все обладаем тайными способностями, как Самсон. У вас у всех есть сверъестественные 

силы в каком-то аспекте жизни. Может быть, вы не обладаете физическими сверхспособностями, может 

быть, вы не такой громадный исполин, как Самсон, чтобы своими бицепсами развалить каменный 

дворец, но в каждом из вас есть особенные способности. Это что-то настолько божественное, 

уникальное, это то, что вам нужно хранить и беречь. Если вы открыли что это, и развиваете эту 

способность, если вы продолжаете взращивать ее в себе, двигаясь вперед с мощной силой, то Бог 

осуществит одну за одной все ваши мечты и обещания. 

Но помните, что наши мечты не обязательно осуществятся в то время, которое установили мы. 

Да, планирование важно, нам необходимо ставить цели, это действительно важно давать нашей жизни 

направление и иметь цель, но, в конечном итоге, нам нужно оставаться гибкими: "Этого может не 

произойти через три месяца, как я спланировал это, но это произодет в то время, которое 

предусмотрено Богом". 

Если мы сохраним усердие и терпение в достижении нашей мечты, а также будем продолжать 

смотреть в будущее с надеждой, верить в свой потенциал, свою индивидуальность, ценности и наши 

цели, то Бог начнет осуществлять каждое из наших видений, мечтаний и надежд. Если мы будем жить 

так, достигая новых уровней силы в нашем сердце, держа под контролем битву в наших мыслях 

(побеждая в схватке с самим собой), идя вперед с таким пониманием, зная, что Бог руководит ходом 

времени, что Он приведет нас к верному пункту нашей судьбы, нашей победы, то я верю, что в нашей 

жизни будет еще больше побед, больше просвещения (мудрости), и она будет еще больше наполнена 

миром, и мы будем жить той счастливой жизнью, на которую благословили нас Истинные Родители. 

Братья и сестры, если вы можете принять это послание, то давайте поаплодируем Богу и 

Истинным Родителям (Бурные аплодисменты) 

Спасибо большое. Мы всегда любим в завершение службы посвятить время тому, чтобы 

вернуться в семью Истинных Родителей, к Истинным Родителям домой. Я хотел бы пригласить сейчас 

всех вас в каждом уголке этого мира присоединиться к моей молитве. 

Молитва Хенг Джин Нима: 

Небесный Отец, мы благодарим Тебя за этот день, которым Ты благословил нас. Мы знаем, что Ты 

присутствуешь здесь, направляя наши жизни, каждый наш шаг. Отец, мы знаем,что это совсем не обязательно, 

чтобы все происходило по нашему расписанию, но мы знаем, что у Тебя есть свои временные рамки, Отец. Мы 

знаем, что Ты осуществишь любую и каждую нашу мечту, которые Ты вложил в наши сердца. Отец, позволь нам 

оставаться верными этим мечтам, позволь нам не допустить, чтобы кто-либо украл эти мечты из нашего сердца. 

Позволь нам оставаться верными, продвигаться вперед с надеждой и стать такими, какими хочешь видеть 

нас Ты. 
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Небесный Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Если мы сделали то, в чем хотели бы раскаятся, позволь 

нам использовать это время, чтобы по-настоящему извиниться за свои ошибки. Отец, мы молимся, чтобы Ты 

благословил нас Своим прощением, Своей любовью, Отец, чтобы Ты сделал нас дворцом Твоей жизни, Твоей 

любви и Твоего родословия. 

Отец, благослови всех и каждого из собравшихся здесь семей со всего мира. Мы молимся в унисон об этом 

в наше имя, как благословленные центральные семьи, Аджу! 

Братья и сестры, если мы храним Истинных Родителей, возведенными на трон в нашем сердце славы; 

каждый день, просыпаясь, мы знаем, что это будет великий день, это будет победный день, VIP день. У нас будет 

больше Победы, больше Просвещения (мудрости) и больше Мира, чем мы могли только себе представить. 
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Хенг Джин Ним 

24 мая 2008 Церковь Чонгпадон, Сеул, Корея 

Улучшение себя для Бога 

 

Вступительная Речь: Ён А Ним: 

Добрый день, братья и сестры! Сегодня немного жарко, но все же, мы думаем, это отличный день, 

чтобы славить Истинных Родителей и Бога, не так ли? Аджу (отвечают из аудитории). Аджу! Для нас это 

всегда большая честь и радость видеть вас всех в этом святом месте. Мы также приветствуем всех тех, кто 

присоединяется к нам через интернет. 

 

Хёнг Джин Ним: 

Братья и сестры, я рад поприветствовать вас в этот весенний день. Я хочу процитировать слова Отца 

из Чхон Сон Гён: «Единство души и тела нельзя достичь без истинной любви. Душа жертвует собой ради тела 

и всегда забывает об этом. Душа является представителем Бога, и, таким образом, она ваш величайший учитель. 

Душа – это ваш центр, который Бог сделал своим проявлением. Это ваша вертикаль». 

Я очень люблю эти слова. Очень важно, чтобы в нашей жизни мы могли бы ценить свою душу, ценить 

творческое начало, которым Бог наделил нас, ценить уникальность, которую Он вдохнул в нас. Это так 

важно. 

Когда мы видим Бога, мы видим великого Творца и Гения и т.д. Мы обладаем такими же 

характеристиками, которые живут внутри нас, в нашей душе Его частичка, Его проявление. 

Братья и сестры, давайте всегда двигаться вперед. Уважайте свою душу. Уважайте свое творческое 

начало. Уважайте свою оригинальность. Вы – шедевр. Бог создал вас абсолютно уникальными. Когда мы 

видим себя в таком свете – мы смотрим на себя с победным настроем, с точки зрения Бога – с громадной 

ценностью. Мы не скажем «О, я ужасен и я никогда не стану совершенным. Я стараюсь каждый день, но я 

всегда не отвечаю своим требованиям». 

Да, у каждого есть слабые стороны, но важно видеть не только это. Всегда, когда мы приходим на 

нашу службу, это так важно, чтобы мы настраивали себя и начинали вновь, помня, кто мы есть и чьи мы. Так 

важно глядя на себя видеть свою ценность. «Я настолько ценнен. Я обладаю божественной ценностью, 

космической ценностью, я уникален и абсолютно неповторим. Я уникальное творение». 

Когда мы начинаем видеть себя таким образом, мы можем поддерживать себя, мы можем вернуть себе 

глаза Бога, которые были помещены внутри нас (обрести Божье видение), мы можем начать видеть нашу жизнь 

с большим числом побед, большей яркостью и миром в будущем. 

Братья и сёстры, как замечательно видеть вас в это весенний день, и я надеюсь, вы все бодры сегодня. 

Давайте по-настоящему получим удовольствие от службы сегодня. Это великий день, чтобы восславлять 

Истинных Родителей и Бога. Спасибо, что пришли. 

 

Обращение Ён А Ним: 

С тех пор, как мой муж Хёнг Джин Ним стал президентом всемирного движения, многое 

изменилось. Одна из самых больших трудностей, которые он встречает здесь, - когда бы Истинные Родители 

ни приезжали в Корею на Ан Щи Иль, ему нужно молиться перед Истинными Родителями и членами на 

корейском. Представьте себе, что вы молитесь перед Истинными Родителями не на своём родном языке, а на 

корейском. Так что это по-настоящему вызов для него. 

Сегодня Ан Щи Иль. Поэтому утром мы пришли во Дворец Истинных Родителей на Чонг Пхён. 

Моему мужу снова пришлось молиться на корейском. Так перед церемонией он спросил отца: « Истинный 

Отец, нужно ли мне молиться сегодня?», и Истинный Отец ответил: «Конечно ты должен сделать это!» (Смех 

из аудитории) Хёнг Джин Ниму оставалось лишь только согласиться: «А-А, Окей». Истинный Отец сказал 

ему: «Знаешь что, в прошлый раз, когда ты молился на корейском, это было намного лучше, чем раньше» (смех 
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и аплодисменты). 

В тот момент мой муж вновь обрёл уверенность молиться на корейском, и он сделал это сегодня. Это 

было успешно. Если вы вдруг захотите убедиться, это есть на “ipeacetv”. 

Когда мы думаем об этом, что нам нужно говорить с официальным титулом, мы чувствуем себя 

недостойными принять это, но, единственное, что мы храним в наших сердцах, это то, что мы всегда 

благодарны нашим членам. Они вдохновляют и поддерживают нас. Без вашей поддержки мы не могли бы 

стоять здесь теми, кто мы есть. Поэтому, братья и сестры, давайте же приумножать силы друг друга в жизни и 

ободрять друг друга. Мы так сильно вас любим, братья и сестры. Спасибо большое. Аджу! 

Интересная история от Хёнг Джин Нима: 

Каждый раз, прежде чем начать проповедь, мне хочется рассказать что-то интересное. В школе 

Богословия нам иногда хотелось увидеть самую смешную сторону религии. Это хорошо, когда иногда мы 

способны смеяться сами над собой. 

Я слышал историю об одном пожилом мужчине. У него была проблема с сердцем, И однажды его 

положили в больницу на операцию по коронарному шунтированию. Он очутился под присмотром медсестер-

монахинь. Монахини спросили его: «Как ты будешь оплачивать счет за лечение?» И он ответил дрожащим 

голосом: «У меня нет медицинской страховки». Они спросили его снова: «Может быть у тебя есть деньги на 

банковском счете?» Он ответил: «У меня нет денег в банке». Они снова спросили: «Может быть у тебя есть друзья 

или родственники, кто мог бы заплатить за тебя?» На что он ответил: «Единственный человек, кто у меня есть, это 

моя сестра, но она живет совсем одна и она монашка». И одна медсестра-монашка возразила ему: «Мы не одиноки, 

напротив, мы замужем за Всемогущим Богом!» И тогда старик ответил: «Ну, тогда пошлите счет моему зятю». 

(Все смеются и аплодируют). 

Ну что, братья и сестры, поспешите...давайте, поспешите. О, вы с юмором, как тот человек 

(аплодисменты продолжаются). О, мой Бог! Давайте произнесем провозглашение наших Истинных Родителей. 

Давайте положим левую руку на сердце, а правую поднимем вверх. 

Провозглашение Истинных Родителей: 

Это мои Истинные Родители, Вечные Царь и Царица Мира и Освободители Божьего Сердца. Они 

спасли меня от моего прошлого. Они благословили мое будущее и они дали мне истинную любовь, прощение и 

счастье сегодня, и я выбрал принять все это! Мое сознание пробуждено, мое сердце широко раскрыто, и с этого 

момента я изменюсь навсегда! 

В мое имя, Аджу! 

Спасибо. 

 

Проповедь Хёнг Джин Нима: 

Сегодня я бы хотел поговорить с вами на тему «Улучшение себя для Бога». Для того, чтобы жить 

благословленной жизнью, очень важно быть способными поддерживать себя, улучшать себя, становиться более 

счастливыми, более зрелыми, более победными и успешными и т.д. 

Многие люди по жизни находят себе оправдания, чтобы не работать над собой и становиться лучше. 

Может быть «У меня нет власти, нужных связей», «Я маленький человек, ничего из себя не представляю, какой 

мне смысл менять себя», а некоторые даже говорят так «Я не хочу фокусироваться на себе, это эгоистично, я 

буду фокусироваться на других людях и помогать менять других». 

В нашей жизни нам важно понять, чтобы быть способными по-настоящему благословлять других 

людей, чтобы быть способными по-настоящему помогать другим людям меняться, мы должны быть более 

зрелыми и более мудрыми, чем они, в той сфере, где мы хотим достичь изменений. Точно также, если мы хотим 

учить других какому-то искусству или ремеслу, мы сами должны сначала быть профессионалами в этой сфере, 

чтобы помочь другим людям. 

И если мы хотим помогать другим людям стать более счастливыми и более зрелыми, мы сами должны 

постоянно расти и становиться более счастливыми и более зрелыми, и улучшать себя в течение всей своей 
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жизни. А это так важно, потому что иногда будут моменты в нашей жизни, когда мы будем чувствовать себя 

подавленными. Мы будем чувствовать, что «весь мир против нас», или нам будет даже тяжело встать утром с 

постели, мы будем чувствовать боли в спине и шее и т.д.. Но даже в такие моменты мы должны повторять себе 

«Эй, я смогу это сделать, у меня огромный потенциал, меня ждет прекрасное будущее». 

Мы должны вернуть себе силы подобным образом. И здесь мы можем учиться у тех людей, которые 

лучше нас. Если мы найдем таких людей, которые лучше нас, более зрелые, чем мы, в определенной сфере 

внутреннего роста, самое мудрое, что мы можем сделать, и самый лучший способ снискать благословения, - это 

признать что эти люди лучше нас в этой сфере, а также принять их советы и консультации, их мудрость. 

В Божественном Принципе, в первой главе, к которой мы как раз возвращались на последней службе 

в среду, мы читали раздел о цели творения. Цель, с которой Бог сотворил все сущее, это счастье. Бог хотел видеть 

отдавание-и-принятие счастья, Он хотел отдавать и принимать его. Но проще говоря, Бог хотел счастья, хотел 

разделить счастье, отдавать счастье, получать счастье и т.д. Таким образом, для человека это также является 

целью жизни, с точки зрения Принципа, - также найти счастье, также быть способным отдавать и 

принимать счастье. Заметьте: отдавать, и получать. 

То чему нас учит БП, что у нас есть два разных тела, Бог при сотворении наделил нас двумя разными 

телами: одно – Индивидуальное Истинное Тело, а другое – Взаимосвязанное Тело. Все очень просто. 

Индивидуальное Истинное Тело, проще говоря, подчеркивает нашу уникальность, что у нас есть выраженная 

индивидуальность, уникальные черты, характер, который есть только у нас одних, и который отражает 

уникальные черты Бога. Вот что здесь имеется в виду. А Взаимосвязанное Тело означает, что каждый из нас, 

связан с другими людьми. Мы взаимосвязаны с другими людьми. Мы связаны с миром, с нашей страной, мы 

взаимосвязаны с мужем/женой, детьми и т.д. 

Если мы посмотрим на этот вопрос более глубоко, то фундаментально это просто означает, что сами 

мы не принадлежим себе. Я слышу, некоторые люди говорят, что в их жизни они могли совершать негативные 

поступки, поскольку они думали: «ну и что, это же моя жизнь, я никому плохо не делаю, я могу поступать 

как мне захочется». 

Но это исходит из недостаточного понимания нашей природы и реальности. Мы представляем собой 

связанное тело. И в конечном итоге, я не принадлежу только лишь себе. Я принадлежу также моей жене/мужу. 

Я являюсь родителем своих детей. В каком-то смысле они связаны со мной, и в каком-то смысле они даже 

могут обладать субъективностью надо мной, как отцом и т.д. Я не принадлежу только себе. И поскольку мы 

являемся взаимозависимыми телами, когда мы поступаем плохо, когда мы проявляем гнев, или насилие, или 

жадность и т.д., мы также негативно влияем на тех людей, с которыми мы взаимосвязаны. И здесь ключ. В 

конечном итоге, мы вредим и себе. 

Когда мы плохо относимся к своей жене, это сказывается на наших взаимоотношениях, значительной 

и важной частью которых мы сами являемся. И в конечном итоге, мы вредим сами себе. Если мы гневаемся и 

кричим на своих детей, в конечном итоге, мы портим наши взаимоотношения, и со временем они потом могут 

затаить на нас обиду, или не захотят с нами общаться, и в конце концов мы наносим удар по самим себе. Чему 

нас учит концепция взаимосвязанного тела? Что если мы делаем что-то плохое другим людям, это, в конце 

концов, всегда возвращается к нам. Это очень важный принцип в нашей жизни. 

Я как-то разговаривал с одной сестрой, пожилой женщиной, и она рассказывала, что когда она была 

молодой и только получила Благословение, у нее была привычка постоянно ворчать на своего мужа. Она 

считала, что она заслуживает больше его любви, его внимания, и она просто стала ворчать на него. Когда он 

возвращался с работы, она сразу с порога: «Почему у тебя такой мятый пиджак, почему ты не можешь 

складывать свою одежду, тебя что твоя мама не учила?». Или «почему ты так поздно пришел с работы?», и 

т.д. Она постоянно «пилила» его. 

На самом деле, в глубине своего сердца она скучала по нему, она ждала его в тот день, и говоря такие 

слова она просто хотела получить внимание с его стороны. Но когда она потом вспоминала свой первый брак, 

она задумалась и поняла, что просто причиняла боль этому человеку. Он чувствовал боль, чувствовал что его 
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не ценят, что его судят за его гнев. И что он работал целый день ради своей семьи, а его недооценивают. Он 

стал приходить с работы домой все позже и позже, в семь, восемь, девять, десять, в два ночи, и постепенно их 

отношения становились все хуже и хуже, и в конечном итоге, они порвали свои отношения. 

И вы помните историю, когда начался великий голод и его братья и сестры вынуждены были идти в 

Египет на поиски еды и зерна. Они из Ханаана. Они приходят и они просят еды. «Пожалуйста, помогите нам, 

мы голодаем в Ханаане.» И если вы помните историю, когда он видит их, что он делает? Так скоро как он 

видит их, он не говорит, что он Иосиф. Первое, что он делает, он спрашивает о их семье: «Кого вы потеряли в 

своей семье? Есть ли у вас младший брат? Что случилось с тем братом, который умер?», - они сказали, что 

младший брат умер. Эти слова относились к Иосифу, которого они продали в рабство. – «И что стало с вашим 

отцом, он жив-здоров?» И он (Иосиф) поместил их в тюрьму, как вы помните. 

Вновь: 10 лет назад братья Иосифа, когда они продавали его в рабство, никогда бы не подумали, что 

он вернется. Они просто не осознавали, что они взаимосвязанные тела. В конечном итоге мы видим, что это 

вернулось к ним – они очутились в тюрьме Египта. 

Но Иосиф знал, что он относительное тело. У него было это знание: «Подождите минуту... Я 

взаимосвязан с моими братьями. Я понимаю, что если я нанесу им урон, это обязательно вернется ко мне». И 

он совершил более мудрый поступок. Он не стал отыгрываться на своих братьях. Он мог бы, но не сделал этого. 

Помните историю, где он говорит: «Приведите своего брата Вениамина!» И Вениамин пришел. Иосиф 

говорит: «Теперь приведи своего отца». Прямо перед тем, как отец прибыл, он разрыдался и он сломился, 

рассказал все своим братьям: «Эй, на самом деле я Иосиф». 

И, если вы воскресите в памяти, они устроили большое торжество. В те времена египтяне и 

израильтяне (обычно) не садились за один стол, но Иосиф, как второй после фараона, имел банкет с ними и он 

кормил их, он служил им за столом. Они были столь удивлены! Как он такого достиг? Он превзошел сам себя 

(приложил какие-то особенные усилия). Он был более великим человеком (личностью с большим сердцем). 

Он постиг знание, мудрость быть зависимым от кого-то человеком. Он простил их. Он помог им. Он дал им 

еду, он благословил их и, будучи более лучшим человеком, будучи тем более мудрой личностью, не ища 

отомщения, он помог своей семье.Он помог им материально. Он помог им эмоционально. Он помог им 

духовно. В конце концов, получив намного больше, чем он отдал. 

Все, чего он желал, это извинения. И он получил эти извинения, конечно. Но он также получил что-

то более существенное, чем извинения. Он завоевал в глазах своих братьев и сестер благодарность, восхищение, 

он получил уважение. Он получил любовь и что-то еще более значительное. Простив своих братьев, он был 

способен простить самого себя. И это было по-настоящему важно, поскольку в течение 10-ти лет Иосиф жил 

в гневе на своих братьев. Он ждал этого дня: «Когда же я смогу отыграться?» Я уверен, такие мысли 

проносились в его голове в великом множестве. «Смогу ли я когда-нибудь встретить их вновь? Сейчас, когда 

я при фараоне, сейчас я могу преследовать моих братьев и атаковать их.» Он мог позволить себе такого рода 

действия. 

Но Иосиф был способен простить своих братьев и существенно помочь им и поддержать. В 

конце он был способен простить себя за все эти годы ненависти, он был способен освободить себя от 

собственной боли. 

Когда мы смотрим на концепцию «связанного тела» и размышляем над этим - когда мы причиняем 

боль другим людям, в конце концов мы причиняем боль самим себе. Но в то же время, у этой концепции 

есть и оборотная сторона. То есть, когда мы улучшаем себя, мы улучшаем наши взаимоотношения, мы 

привносим в это взаимоотношения надежду. Когда мы улучшаем себя, когда мы становимся более 

счастливыми, когда мы становимся более зрелыми, когда мы становимся более успешными, победными - мы 

становимся более зрелыми супругами, мы становимся более счастливыми братьями, мы становимся более 

счастливыми родителями или детьми. Становясь более счастливыми, более зрелыми, более любящими, 

успешными и победными – если мы делаем это с правильным отношением, то это не является чем то 

эгоистичным. Когда вы способны с чем-то побеждать, вы тем самым вносите свой вклад в ваши 



133 
 

взаимосвязанные отношения. С помощью своего взаимосвязанного тела, вы вносите более счастливые, более 

любящие, более зрелые, более успешные и победные элементы в ваши отношения со своими 

мужьями/женами, детьми, братьями и сестрами. Вы видите, все здесь взаимосвязано. Мне нравится эта 

концепция «взаимосвязанного тела», когда я думаю о ней. 

И сегодня мы можем вынести для себя этот важный урок – да, важно понять свою ценность как 

«индивидуальное истинное тело». Мы очень ценны. Важно смотреть на себя с точки зрения Бога, когда вы 

стаете утром вы не должны говорить «У меня вчера был ужасный день», вместо этого первым делом скажите 

«Я обладаю Божественной ценностью, я обладаю Вселенской ценностью, я обладаю уникальной ценностью», 

тогда ошибка которую вы, может быть, допустили вчера уже не будет такой огромной, и сегодня вы поступите 

лучше, сегодня вы сможете выйти из дома утром с надеждой. Важно видеть себя в таком свете. Мы имеет 

ценность как «индивидуальное истинное тело». Мы уникальным образом отражаем Бога и Истинных 

Родителей. 

Но в то же самое время, мы являемся «взаимосвязанными телами». Это означает, что мы не живем 

каждый на своем необитаемом острове. Поскольку мы взаимосвязаны, поскольку я являюсь мужем моей жены, 

поскольку я являюсь родителем своих детей - если я улучшаю себя, я могу улучшить эти взаимоотношения. 

Если я улучшаю себя, если я становлюсь более счастливым, более успешным, более любящим, более 

сострадательным, то я отдаю больше счастья, сострадания, прощения своим братьям сестрам, моему супругу, 

моим детям и т.д. 

Когда мы понимаем эту концепцию, то мы понимаем, что вкладываться в себя, улучшать себя, 

становиться более зрелым – не эгоистично. . Если мы только занимаемся этим, конечно, это может стать 

самопотреблением (это может иметь нежелательный эффект, эгоистичного рода). Если мы понимаем 

концепцию «взаимосвязанного тела», если мы понимаем, что чем более зрелыми мы станем, тем более зрелые 

элементы мы сможем отдать своим любимым. И это тогда будет не эгоистично, а бескорыстно. 

Братья и сестры, если мы поймем этот момент, и если мы станем работать над собой, каждый день, 

когда вы просыпаетесь, посмотрите на себя глазами Бога, посмотрите на себя по-новому, посмотрите по-

новому на свои взаимоотношения, взгляните с надеждой на свое будущее. 

Когда вы поступаете так, вы начинаете менять себя, вы начинаете менять свою судьбу, вы начинаете 

выполнять свои 5%, вы начинаете идти в направлении, в котором Бог хочет вас вести. Если вы станете более 

счастливыми, если вы станете лучше, если станут лучше ваши взаимоотношения, вы внесете вклад в развитие 

своей страны, вы отдадите это миру, и Небесному Отцу. Братья и сестры, если мы сделаем это, мы станем 

победными, более просвещенными, более умиротворенными, каждый день. И мы будем жить той 

благословленной жизнью, на которую нас благословили Истинные Родители. Давайте вместе со всего сердца 

поаплодируем Богу и Истинным Родителям.(Аплодисменты) 

Спасибо большое. 

Перед тем, как завершить нашу службу, мы всегда хотим включить каждого в семью Истинных 

Родителей, всех вам, братья и сестры со всего мира. Давайте все повернемся к камерам сзади вас и помашем 

всем рукой. Давайте скажем им Сарангхэйо (мы любим вас)!!! Да, мы любим вас, братья и сестры. 

Давайте произнесем вместе короткую молитву. 

Хёнг Джин Ним молится: 

Небесный Отец, благодарю Тебя за то, что Ты был с нами в этот день. Мы не только здесь в этом зале, 

но мы связаны со всем миром. У нас есть братья и сестры в России, в Африке, Отец, в Литве, в Арабском мире. 

У нас есть братья и сестры в обеих Америках, во всех странах Азии, и мы связаны с ними, Отец, сегодня. 

Мы понимаем, что Ты благословил нас быть взаимозависимыми. Мы осознаем, что мы бесценные 

индивидуальные воплощения истины. До этого момента, Отец, мы совершали какие-то ошибки. Позволь нам 

раскаяться глубоко от всего сердца в этот момент, Отец. Позволь нам принести это обратно к Тебе и получить 

твое прощение, Отец. Спасибо большое за все то, что Ты совершил для нас. Пожалуйста, сделай нас дворцом 

Своего мира, дворцом Своей любви и дворцом Твоего родословия на веки веков. 



134 
 

Мы молимся об этом в наше имя как центральные благословленые семьи. 

Аджу! 

Завершающие слова Хёнг Джин Нима: 

Братья и сестры, если мы всегда храним Истиных Родителей возведенными на престол славы в наших 

сердцах, мы обретем больше побед, больше вдохновения и больше мира, чем мы когда-либо вообще могли 

себе представить. 
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Хёнг Джин Ним 

«Давайте помнить, что мы созданы для величия» 

7 июня 2008г. 

 

Занимательная история 

Мы обычно любим начинать с чего-нибудь занимательного. В школе богословия нам 

нравилось выискивать забавные шутки касательно религиозной жизни. Ведь это важно, если 

человек умеет смеяться над самими собой. Однажды я услышал интересную историю. Маленький 

мальчик Томми пошел на воскресную службу со своей мамой. И вот после окончания службы он 

внезапно заявляет «Мама, когда я вырасту, я стану пастором». «Но дорогой мой, – удивилась мать. 

– Я думала, ты хочешь стать астронавтом. С чего это ты вдруг решил стать пастором?» «Я тут 

подумал, мне ведь все равно приходится ходить на воскресные службы, – ответил он. – Так вот, 

вместо того, чтобы сидеть и молча слушать, я лучше буду стоять и кричать со сцены». 

 

Проповедь 

Сегодня я хочу поговорить с вами на тему: «Давайте помнить, что мы созданы для 

величия». Чтобы жить как благословленная семья, очень важно помнить, для чего мы были 

сотворены, кто сотворил нас. Если мы считаем, что нас сотворил всемогущий Бог, и что Он сотворил 

нас по Своему образу и подобию, и понимаем эту концепцию, нам нетрудно понять, что мы 

отражаем Его личность и воплощаем Его творчество, Его безграничный потенциал, Его величие, 

Его любовь, Его ценность. Внутри у нас есть такие семена. И очень важно в нашей жизни, чтобы 

мы, взращивая эти семена, позволили деревьям расцвести и сами стали такими, какими нас сотворил 

Бог.  

Когда наши дети, выстраивая свою судьбу, становятся такими, какими им предначертано 

стать, мы, как родители, чувствуем огромную радость, видя, как они реализуют свой потенциал. И 

тоже самое в нашей жизни. Если мы преуспеваем в жизни, становимся хозяевами своего пути к 

величию, идем в нужном направлении, мы приносим огромную радость Богу, нашему Творцу. Я 

знаю, что Отец сознавал это, когда впервые был призван как Мессия.  

Я так и представляю его молящимся на святом камне в Северной Корее, где он получил 

откровение. И ему предстояло распространить это послание по всему миру, он должен был взять на 

себя мессианскую роль. Представьте себе состояние его сердца тогда: один на горе, кругом 

пустынная земля, сельская местность. Он никогда раньше не был за пределами Кореи, ему всего 

лишь 16 лет. Он не представлял себе мир, даже не знал, сколь велик этот мир. Но что-то внутри 

него… когда Бог попросил его взять на себя эту миссию, что-то всколыхнулось в его душе.  

Отец вспоминал, что когда Бог попросил его принять эту миссию, он трижды отказывался, 

уверяя, что это ему не под силу. Мол мир слишком велик, а я недостаточно способный, не обладаю 

необходимыми качествами, чтобы выполнить Твою просьбу, Отец. Но Бог настаивал, и вот, после 

третьего призыва он решился ответить Богу: «Хорошо, я это сделаю». И на протяжении всего пути, 

испытывая сомнения и сталкиваясь с препятствиями, он повторял в своем сердце: «Я свершу 

великие дела в своей жизни для Тебя, Боже!» И нам также очень важно вооружиться вдохновением 

в своей жизни.  

Очень многие идут по жизни, считая, что не представляют собой ничего особенного, что у 

них нет никаких талантов, что другие превосходят их во всем в смысле твердости характера, а сами 

они никогда не встретят человека, который поможет им создать благословленную семью. Они 

заявляют: «Я - посредственность, мне нечего предложить». И ведь многие люди попадаются в 

ловушку подобных мыслей. И нам очень важно научиться избавляться от подобных мыслей 

немедленно, как только мы начинаем замечать их в себе. Это крайне важно, поскольку мысли, 



136 
 

которые у нас имеются сейчас, проецируются на будущее и устанавливают духовные рамки нашей 

жизни. И если над нами довлеют ограниченные мысли, если мы думаем о себе как о неудачнике, 

или как о посредственности, как об обычном человеке, в котором нет ничего особенного, мы не 

сможем достичь и взрастить семена величия, которые  Бог посеял в нас. Это очень важно понять, 

поскольку даже одна устойчивая негативная и постоянная мысль может разрушить нашу судьбу, 

украсть нашу радость, наш потенциал.  

Помните, что даже ощутив подобие мыслей: «У меня нет для этого необходимых качеств», 

- мы должны немедленно избавляться от них тот час же. В таких обстоятельствах необходимо очень 

быстро реагировать. Поймав себя на такой мысли, мы тут же должны от нее избавиться. Устремляя 

свои мысли в будущее, нам важно видеть, что наша жизнь улучшается, что мы движемся вперед, 

преодолевая все препятствия, обстоятельства, одерживаем победы на пути.  

Я слышал одну интересную историю о страусе и орле. В одном прекрасном орлином гнезде 

орлица отложила кладку яиц, однако, каким-то образом одно яйцо выпало, и оказалось в гнезде 

страуса. Представьте, приходит страусиха-мать, видит прекрасное яйцо, думает: «Да это одно из 

моих яиц»,  – и начинает его высиживать. Наконец, из всех яиц вылупились птенцы. И только один 

«страусенок» выглядит необычно, как нечто, умеющее летать в небе. Но мать не придала этому 

особого внимания. «Ладно, – решила она, – Это все мои птенцы, мне нравится и этот, и я воспитаю 

его как и всех остальных».  

Страусята росли, начали быстро бегать, но они всегда смотрели вниз на землю, так как 

искали насекомых, кусочки пищи. Когда что-либо их пугало, они тут же прятали голову в песок. 

Однажды, над ними нависла огромная туча, страусы испугались и как всегда сделали в точности то, 

что подсказывали им их инстинкты, – спрятали головы в песок. Орлиный страусенок, выросший в 

этой семье, тоже попытался сунуть голову в песок, но не смог. У него для этого не оказалось 

необходимых качеств.  

Ударившись головой о какой-то камень, он поднял вверх голову и увидел прекрасную 

величественную птицу, летящую высоко в небе. Услышав крик орла, он почувствовал, как что-то 

шевельнулось в его сердце. Он пробормотал: «Постой, мне знаком этот голос!» И тут же он громко 

воскликнул: «Я могу это! Я могу кричать как этот орел!» И он стал каждый день тренировать свои 

крылья. Поначалу он не мог оторваться от земли, но прошли дни и он полетел, он начал подниматься 

все выше и выше. Когда-то он в земном прахе выискивал червячков и букашек, а теперь парил в 

бескрайних горизонтах и видел ослепительное солнце. 

В нашей жизни нам очень важно помнить, что мы сотворены не страусами. Бог создал нас 

орлами: величественными, смелыми, красивыми, восхитительными, сильными и взмывающими в 

небесную глубину. Очень важно, чтобы мы, благословленные семьи, видели себя не страусами, 

бродящими в поисках насекомых, а орлами, парящими в небе, глядящими с надеждой на будущее и 

открывающими новые горизонты и новые земли. Может быть, в своей жизни мы переживаем 

трудности, может быть, у нас в голове постоянно крутятся какие-то одни и те же мысли: «У меня 

это не получится». Но спросите себя: «Кто сказал, что у меня это не получится? Кто сказал, что у 

меня нет требуемых качеств? Кто сказал, что ничего не изменится к лучшему? Кто сказал, что я 

потерплю поражение?». Когда мы анализируем свою жизнь и слышим внутри себя такие 

страусиные мысли: «у тебя это не получится», «у тебя нет требуемых качеств», «ты потерпишь 

поражение, ты не преодолеешь эти трудности», «это будет продолжаться вечно, это никогда не 

кончится», в этот момент важно, чтобы у нас нашелся ответ: «Эй! Погоди-ка! Бог создавал меня не 

страусом!» Избавляйтесь скорее от своих страусиных мыслей и начинайте думать как орлы: «Бог 

создал меня орлом, я рожден летать, я рожден парить в небесах».  

Размышляя об этом, я вспомнил историю одной благословленной семьи, прекрасной семьи, 

просто фантастической семьи. Они были благословлены, у них были прекрасные дети. И вот жена 
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однажды утром просыпается и обнаруживает, что мужа нет. Муж ушел к другой женщине. Более 

того, ко всему прочему, она обнаружила на банковском счете всего 500 долларов. Она пятнадцать 

лет собирала деньги, но сейчас на счету осталось лишь 500 долларов, а все остальное пропало. Она 

осталась совсем одна, в чужой стране с тремя маленькими детьми, которых надо кормить, и она не 

знала что ей делать. Я помню, когда я с ней разговаривал, она была эмоционально раздавлена: «Как 

он мог так поступить? Как мог оставить меня? Как он мог оставить наших маленьких детей? Зачем 

он это сделал?» Помню, она была совершенно деморализована, полностью в пораженческом 

состоянии духа. И все понимали ее состояние.  

 «Разве я смогу удержаться здесь, я иностранная гражданка? – думала она. –  Да у меня нет 

никакого опыта работы, как мне заработать на жизнь, чтобы прокормить троих маленьких детей. А 

ведь скоро мне нужно платить за квартиру! Как же выжить в этой стране?» Она знала, какие слухи 

ходят о ней в церкви: «Ее жизнь закончилась… Мне не хотелось бы оказаться на ее месте». Все 

вокруг судачили о ее положении. Для нее все это было большим ударом. Она непрестанно думала: 

«Что станет с моей жизнью? Как мне прокормить детей? Что меня ждет в будущем? Впереди нет 

ничего светлого». Так она рассматривала свою жизнь. И вот, рассказывала она, однажды утром, 

проснувшись и умыв лицо, она взглянула на себя в зеркало и тут же заплакала. Она видела, как вода 

скатывается вниз по ее лицу, волосам, и слышала, как трое ее детей громко плачут в комнате.  

По ее словам, именно в тот день она спустилась на землю. Она сказала себе: «Не хочу быть 

жертвой в жизни, хочу победить! Не буду тупо топтаться на месте и пассивно ждать, пока кто-то 

мне что-то подаст, чтобы поддержать меня. Я сама позабочусь о своих детях, я сама позабочусь о 

себе».  

И что она сделала? Она начала обзванивать всех, кого знала. Она начала искать работу. И 

каким-то образом Бог помог ей найти путь, хотя она не видела никакого выхода. Он указал ей путь. 

Преодолев множество трудностей, она через десять лет стала заведующей кафедрой иностранных 

языков а Университете. Теперь у нее все хорошо, есть собственный дом. Двое ее детей получили 

Благословение. Она привила им веру, веру в Благословение, несмотря на то, что ее собственное 

Благословение не удалось. Сейчас все ее дети учатся, и сама она сейчас финансово независима, 

обеспечена и может смотреть в будущее с уверенностью, зная, что она преуспела в жизни.  

Конечно, анализируя ее жизнь, мы можем сказать: «Да, это невероятно! Действительно, она 

смогла реализовать сильные стороны, которыми наделил ее Бог!» Однако она первая призналась: 

«Я и не предполагала, что смогу это сделать! Я считала себя неудачницей и думала, что моя жизнь 

кончена». Действительно, ведь только подумать: бросил муж, а тут еще дети, а он оставляет вам 

всего несколько сотен долларов в банке, что делать? А она была именно в такой ситуации. Сейчас 

она говорит: «После многолетних трудностей и испытаний, пережитых мной, я обрела мир. Нельзя 

сказать, что я одержала полную победу, но я нашла мир». 

Мы знаем, что благодаря такому победному настрою, благодаря ее решению: «Я не буду 

жить как жертва, не допущу, чтобы отравляли мои мысли, не буду смотреть в будущее  уныло, 

безрадостно, безнадежно. Я буду верить и знать, что даже из тупиковой ситуации вы ход 

обязательно найдется. И вот Бог указал ей путь». Мы верим, что с таким настроем она будет и 

дальше одерживать победы в своей жизни, успешно преодолеет любые жизненные обстоятельства. 

На примере ее жизни мы понимаем, что могут встретиться трудности, или ее дети столкнутся с 

трудностями в своей семейной жизни, может быть, в их семье будут случаться ссоры – все семьи 

через это проходят, каждой семье выпадают те или иные испытания, – но в конце концов сила духа 

победит, благодаря тому, что она передала своим детям и воспитала в них дух независимости.  

Она говорит: «Никогда не уверяйте себя, что вы чего-то не можете сделать, никогда не 

думайте, что нет выхода. Всегда верьте, что выход есть, всегда идите вперед с уверенностью, и Бог 

укажет вам путь». Она живет так, и учит этому своих детей. Очень важно, как мы видим свою жизнь, 
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что думаем о себе. Не считая себя особенными, мы и не свершим ничего особенного, 

божественного. В наших действиях не будет ничего уникального. Мы не будем развивать в себе 

свои особенные черты. Если мы полагаем, что не обладаем особыми способностями и талантами, 

мы не будем утруждать себя, чтобы укреплять и развивать эти способности и полностью раскрыть 

свой талант. Думая, что нам не выбраться из финансовых трудностей, мы не будем готовы к Божьим 

победам и изобилию, которые Бог приготовил для нас. Полагая, что у нас плохой характер, мы так 

и не встретим человека, которого подыскал нам Бог. Он готовит такого человека, который по-

настоящему способен помочь нам в жизни. Или, может быть, человека, с которым мы в конечном 

итоге получим Благословение. Но если мы не верим в себя, если мы не сможем сделать шаг, чтобы 

встретить такого человека, например, на воскресной службе, заговорить с ним, и т.д., мы никогда 

не окажемся в нужной ситуации. Считая себя посредственностью, мы никогда не станем великими. 

Я слышал мудрое изречение: «Лучшее – враг хорошего».  

Вы знаете, в детстве я не был очень способным. В старших классах школы я постоянно 

проваливал алгебру, мой средний результат на экзаменах был 24 балла – и требовалось много 

усилий, чтобы в конце недели получить 24 по алгебре. Только в колледже положение стало 

выправляться, но не только благодаря моим собственным усилиям или способностям. Мой брат Ён 

Джин сильно поддерживал меня, по-настоящему помогал мне, вдохновлял в тот период жизни. Я 

помню, как он помогал мне стать более успешным, более подготовленным студентом в 

академическом плане. Я помню как однажды получил 3.3 балла. Сумел вместо обычных для меня 

1.6 получить 3.3. Я сказал себе: «Молодец! Вот здорово! Я даже не ожидал когда-либо получить 

такой высокий балл. Просто фантастика».  

А Ён Джин ответил: «Подожди! Я не позволю тебе остановиться на этом. Внутри тебя 

огромный потенциал, больше, чем ты думаешь.  Взгляни на себя и на свою жизнь по-новому. 

Перестань говорить, что ты заслуживаешь не выше 3.3, не останавливайся на хорошем в своей 

жизни, стремись к великому. Докажи обратное тем, кто не верит в тебя, тем архангелам, которые 

убеждают тебя, что ты вообще родился умственно отсталым, что у тебя нет способностей к учебе». 

(Смех в зале) Говоря так, он посеял веру в моей душе, придал мне смелости, внушил моему сердцу 

вдохновение и надежду.  

Помню, тогда я подумал: «С ума сошел! Мой балл не выше 1.6, я умственно недоразвитый, 

не могу одолеть учебу. Мне всегда все говорили, что я умственный инвалид. Разве я смогу подняться 

на высокий уровень и стать великим. 3.3 – мой потолок, лучшее, на что я способен. Это чудо, что я 

получил такую высокую оценку». Но Ён Джин заставлял меня работать, он говорил: «Нет, я хочу 

помочь тебе стать смелым, хочу, чтобы ты смотрел на себя другими глазами». И что же произошло? 

В конце концов, я перенял его образ мыслей, его уверенность, я поверил в слова, которые он сеял в 

моё сердце.  

Я сказал себе: «Постой-ка, может быть, я не такой уж умственно отсталый, каким себя 

вообразил… Ну, пусть я частично умственно отсталый (Смех в зале), но я уже на верном пути к 

избавлению от этого недостатка». И я взглянул на себя по-новому. И что же произошло? В конце 

концов я сумел получить 4 балла, я получил 4, потом мое имя было вписано в «похвальный список 

отличников». Позднее я перешел в Гарвард. Если бы за 10 лет до Гарварда кто-нибудь сказал мне, 

что я буду получать четверки, займу место в «похвальном списке отличников», переведусь в 

Гарвард, окончу Гарвард… Я ответил бы ему, что он – сумасшедший, безумец, которого надо 

поскорее отправить в лечебницу» (Смех в зале).  

Так что же произошло? Ён Джин помог мне, он заставил меня увидеть себя не просто 

хорошим… «Тебе мало видеть себя хорошим, - говорил он. – смотри на себя, как на великого 

человека. Увидь себя глазами Бога. Переосмысли себя и свое место в этом мире». И я теперь могу с 

уверенностью заявить всем вам, что оценка вашей жизни Богом гораздо более высокая, чем ваша 
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собственная. Очень важно, чтобы, оценивая свою жизнь, мы подходили к этому не ограничиваясь 

собственными узкими представлениями, а смотрели бы шире, глазами всемогущего Бога. И я верю, 

что Ён Джин своими словами внушил мне такую веру. Он придал мне смелости, отваги, он по-

настоящему вдохновил меня, когда я и сам не верил, что это возможно. Я считал, что успехи в учебе 

– это не для меня.  

Я знаю, что многие из вас сейчас переживают бурю в душе, преодолевают трудности, и, 

возможно, не видят выхода из этих трудностей, не видят способа или пути преодолеть их. Кто мне 

поможет? Как я могу быть уверен, что все получится? Главное, не быть в своей душе страусами. 

Ведь бывает, когда наступает шторм, мы пугаемся и прячем свою голову в песок. Это не выход из 

ситуации. Мы должны поступать как орлы – расправить крылья, улыбнуться, и взмыть над 

грозовыми тучами.  

Очень важно, чтобы в нашей жизни, когда мы идем в правильном направлении, мы видели 

впереди свое будущее. И я слышал такие слова: «Некоторые переживают сейчас бурю. Не 

позволяйте буре атаковать вас изнутри». Что это означает? Это означает следующее: бывает, что 

мы оказываемся в трудных обстоятельствах, может быть, вы не чувствуете в себе силы преодолеть 

их… В вашей судьбе штормит, обстоятельства складываются не в вашу пользу. Не позволяйте этим 

обстоятельствам, этой буре проникнуть в ваше сердце. Не позволяйте, чтобы семена зла пустили 

корни в вашем сердце. Не убеждайте себя, что вы всего лишь хороший, средний или 

посредственный. Удаляйте эти корни, посейте в своей жизни новые семена. Взгляните на свое 

будущее по-новому.  

И очень важно в раздумьях о жизни повторять: «В моем будущем ожидаются новые 

горизонты». Когда солнце садится на западе, оно одновременно встает на востоке. Сейчас пока 

темно, но на подходе уже новый рассвет. И очень важно, чтобы в нашей жизни мы двигались вперед 

с такой уверенностью, чтобы знать: для нас открываются новые горизонты. Пусть сейчас мы этого 

не видим, но мы знаем, что Бог обязательно все осуществит.  

Знаю, что все это не так просто сделать, часто обстоятельства выглядят подавляющими, 

неприступными как горы. Помните, нет такой горы, которая была бы слишком велика, нет такой 

горы, которая не покорилась бы силе Всемогущего Бога. Важно, чтобы мы помнили следующее: 

встречаясь с обстоятельствами, могущими похитить нашу радость, наш потенциал, наше счастье, 

мы должны сказать: «Я не позволю похитить это, я уберегу это. Улыбнусь и стану человеком, каким 

создал меня Бог, добьюсь успеха для Бога, стану великим во имя Его.  

Поймите, видя себя талантливыми людьми с творческим потенциалом, сознавая себя 

умными людьми (не умственно отсталыми, а умными), мудрыми, привлекательными, видя в себя 

победителей, вы на своем пути к совершенству возносите хвалу шедевру, который Бог сотворил в 

вашем облике. Когда мы говорим так, это совсем не эгоистично, надо сказать так: «Бог, ты создал 

меня, Ты сотворил меня, и Ты можешь гордиться мной. Ты сотворил меня Своей творческой 

энергией, теперь посмотри, что я делаю, я просто восхваляю то, что Ты создал. Всеми своими 

делами я воздаю Тебе благодарность, за все то, что Ты посеял во мне». 

Может быть, мы еще не столь талантливы, может быть, не все наши таланты расцвели, или 

еще не дали побегов в данный момент времени. Очень важно, что хотя мы еще не видим всего 

великолепия и совершенства, мы уже восхваляем это, мы уже начинаем верить в себя, свое будущее, 

свою судьбу. Важно помнить, что нам следует радоваться тому, что каждый из нас - дитя 

Всемогущего Бога. Апостол Павел в послании к Римлянам, к Римской церкви учит радоваться не 

обстоятельствам, а вопреки обстоятельствам.  

Слишком часто мы рассуждаем так: «Мои обстоятельства сейчас неплохие, я на вершине 

горы, все хорошо, и сейчас я радуюсь. Спасибо Тебе, Боже, огромное спасибо!» Каждому это по 

силам, когда он находится на вершине горы. Каждый может в таких обстоятельствах восхвалять 
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Бога: «Спасибо, Боже, за мои победы!» Но гораздо важнее уметь говорить так, находясь в долине, 

идя через пустыню, когда не виден потенциал, именно тогда гораздо важнее сказать: «Я радуюсь, 

не обстоятельствам, а вопреки им. Я счастлив, я улыбаюсь, я не позволю никаким архангелам 

украсть мою радость, я буду победителем в своей жизни». Очень важно иметь такую способность, 

такой творческий дух.  

Но помните, что нам не следует останавливаться здесь. В нашей жизни, если мы сможем 

передать слова веры еще кому-то, вдохновить еще кого-то, передать этим людям надежду на 

будущее, научить их верить: «Вот путь, может быть, я не вижу его четко, но передо мной 

обязательно откроется путь». Если мы сможем передать эту веру другому человеку, чтобы он смог 

взглянуть на свою жизнь новыми глазами, мы сможем жить как настоящая благословленная семья. 

Это будет благом не только для нашей жизни, мы при несем благо другим людям, мы будем 

воплощенными благословениями в этом мире. 

Итак, чему мы научились сегодня? Давайте по-новому смотреть на свою жизнь, давайте 

смотреть на свою жизнь так, как Бог смотрит на нас. И давайте воздадим Ему хвалу за все добро, 

что есть в нас, и не только когда все хорошо, но и когда не все так хорошо и гладко, когда мы 

сталкиваемся с таким числом архангелов, которое мы и представить себе не могли. Давайте 

восхвалять Бога именно в таких трудных обстоятельствах, и даже больше чем обычно. Давайте 

скажем: «Бог, ты вложил в меня такой большой потенциал, и сейчас ты даешь мне испытать это и 

это… ты послал мне всего трех архангелов, это слишком легко, у меня больше способностей. 

Спасибо, что даешь мне время, способности, творческий потенциал. Я решу эту проблему». Нам 

нужен такой победный настрой, нельзя допускать мысли: «Я не могу этого сделать, слишком 

трудно, препятствия слишком большие. Я не вижу надежды на будущее».  

Нельзя думать таким образом. Это - страусиные мысли. Нельзя рассуждать как страусы, мы 

должны мыслить как орлы. Взлетайте, улыбайтесь, гордитесь собой, гордитесь своим положением. 

Смотрите вперед с уверенностью, будьте орлами, парите над грозовыми тучами. Может быть, у вас 

не было такого брата как Ён Джин. Так позвольте мне сегодня стать Ён Джином для вас. Сегодня я 

заявляю, что все вы станете не просто хорошими, не какими-то средними, обычными людьми. Вы 

станете великими, выдающимися, оставите свой след в этом поколении. Я заявляю, что в каждом 

дне вашей жизни у вас будет больше побед, больше света и больше мира. И я заявляю, что все вы 

будете жить настоящей благословленной жизнью, какой нас благословили Истинные Родители. 

Если вы принимаете это послание, станьте благословениями! Поаплодируем! 
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Мун Хва Таймс Интервью с младшим сыном преп. Муна, Хён Джин Муном. 

 

В мае Гарвард посетила делегация из Южной Кореи, в составе которой были 50 

буддистских монахов и лидер крупнейшей буддистской организации, президент Баб Джанг. 

Встречали делегацию представители преподавательского состава Гарварда и несколько студентов, 

среди которых был Хён Джин Мун, младший сын преп. Сан Мён Муна. М-р Мун учится в Гарварде, 

изучает мировые религии и медитацию. Один из профессоров факультета, на котором учится Хён 

Джин Мун, зная, что он интересуется буддизмом, пригласил его принять участие во встрече с 

буддистскими монахами из Кореи. М-р Мун с большим почтением поприветствовал президента Баб 

Джанга в соответствии с буддистской традицией. Затем он с искренней радостью поздоровался с 2 

монахами, которые раньше учились в Гарварде на факультете Мировых Религий. 

На встрече присутствовали представители прессы, в том числе и репортёр нашей газеты, 

Joo Yup Aum. После встречи с делегацией он попросил Хён Джин Муна дать интервью, на что тот 

любезно согласился. 

Хён Джин Мун – одиннадцатый (из тринадцати) ребёнок в семье преп. Муна, основателя 

Федерации Семей за Мир во всём Мире. Сейчас ему 27 лет. М-р Мун очень симпатичный человек. 

У него искренняя улыбка, красивое лицо и в целом он производит очень хорошее впечатление. Ему 

уже не раз говорили о том, что он похож на своего отца в молодости. 

8 лет назад в соответствии с традицией Церкви Объединения Хён Джин Муну подобрали 

жену, с которой он впоследствии получил Благословение. Сейчас в их семье уже 4 детей. 

Мы попросили М-ра Муна рассказать о своём увлечении буддизмом. 

Хён Джин Мун: «Я родился в Америке, но, несмотря на это, очень интересуюсь корейской 

культурой и традициями, особенно буддизмом и медитацией. По национальности я кореец, поэтому, 

чтобы я ни делал, я чувствую связь с корейскими традициями. Я побрил голову, потому что следую 

путём медитации. Я интересуюсь буддизмом, но я также являюсь членом Церкви Объединения». 

Я спросил м-ра Муна о том, как его отец отнёсся к его увлечению буддизмом. Был ли он 

недоволен этим? Хён Джин Мун ответил, что члены движения очень удивились, когда однажды он 

появился перед ними в образе монаха. Но его отец не выразил по этому поводу никакого 

недовольства и никогда не ругал его за это. Затем он добавил: «Мой отец уважает свободную волю 

человека. Он понял, что я на пути познания и роста. Я изучаю не только буддизм, но и ислам, 

христианство, и другие религии. Я буду работать над установлением взаимопонимания между 

всеми религиями, что необходимо для создания мира во всём мире». Хёнг Джин Мун подчеркнул: 

«Сейчас у меня период познания, но путь, по которому я иду в своей жизни – это путь Объединения, 

путь, который первым прошёл мой отец». Бостонский репортёр газеты Мун Хва Таймс Joo Yup Aum 

*Мун Хва Таймс – одна из самых крупных газет в Южной Корее. Она была создана Джу 

Янг Джонгом (Joo-Young Jong), основателем компании Хён-Дай. 
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Быть единым с истиной Хёнг Джин ним 

21 июня 2008 г., 

Главный офис Церкви Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 

 
Приветствие (Ён А ним): 

Добрый день, братья и сестры. Сегодня чудесный и славный день. Сейчас лето и вы могли бы 

прекрасно провести время где-то в другом месте, но вы решили прийти в церковь, и мы очень гордимся вами 

(Смех в зале). Надеюсь, вы помните слова Кук Джин нима: он сказал, что Бог - это бухгалтер. Я уверена, что 

Бог подсчитывает все наши добрые дела. Сегодня все получили "пять с плюсом", вы мне верите? 

(Аплодисменты.) Для нас большая честь и радость видеть вас в этом храме. Также мы рады приветствовать тех, 

кто сейчас с нами по интернету. Братья и сестры, да благословят Бог и Истинные Родители вас и ваши семьи, 

АДЖУ! 

 

Хёнг Джин ним: 

Братья и сестры, позвольте мне напомнить вам слова из Чхонсонгён, на странице 996, где Отец 

говорит: "Вы должны научиться философии 'живого человека'. Всегда думайте о том, как привлечь человека 

мною или вами самими. Постарайтесь научиться привлекать к себе людей. Для выполнения этой задачи есть 

только один путь, и я знаю его. Это дух служения другим". 

Отец объясняет нам, как стать по-настоящему привлекательным человеком. Когда мы думаем о 

привлекательности любви, нужно понять один момент: к нам возвращается то, что мы сами даем людям. Отец 

учит, что, когда мы протягиваем руку помощи другому человеку, эта помощь возвращается благом для нас, и 

мы становимся по-настоящему привлекательными людьми. Привлекательность - это не только физическое 

свойство. Здесь Отец имеет в виду настрой души, сердца, наш дух. 

Если у нас есть дух служения, мы живем для других. Даже в трудное время мы не сойдем с этого 

пути. Если кому-нибудь потребуется дружеское плечо, чтобы выплакаться, мы будем рядом, мы будем его 

друзьями. Если у нас есть готовность служить и жить на благо других, наши усилия будут вознаграждены, и 

наша жизнь станет ярче и привлекательнее. Она станет славной.  

Братья и сестры, каждый раз на службе мы напоминаем вам: "Смотрите на себя с точки зрения Бога". 

Бог всегда помнит об этом. Легче всего думать: "Я больше не могу так жить, я ни на что не гожусь". Или: "Тот 

парень гораздо лучше меня... У нее гораздо лучше характер, чем у меня. Выхода нет, я не смогу..." Очень легко 

зациклиться на таком мышлении. Нам нужно убедиться, что мы сильны духом и телом, что в душе мы всегда 

бережем святилище, в котором обитает Бог. 
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Братья и сестры, глядя на себя, важно видеть свою высшую ценность: "Я ценен, я важен. Я добьюсь 

успеха в жизни. Это все мне обещал Бог". 

Как только мы начнем воспринимать себя так, мы изменим наше отношение к жизни, к 

обстоятельствам и станем сильнее внутренне. Мы будем способны без труда преодолевать новые препятствия. 

Братья и сестры, всегда радостно видеть вас здесь. Давайте будем всегда помнить: "В любых 

обстоятельствах, ситуациях, встречая очередную преграду, всегда помните, кто вы есть. Вы драгоценные дети 

всемогущего Бога. Он создал вселенную для нас, настолько мы ценны". 

Очень важно запомнить, братья и сестры, что я приглашаю вас не только присутствовать на 

проповеди или наблюдать за богослужением, но и участвовать. Мы здесь не только наблюдатели, мы здесь для 

того, чтобы принимать участие, дать Богу понять, как Он велик. Громко произнося Его имя, вы начинаете 

новую неделю. Сегодня суббота, но для нас это – начало новой недели. Начните неделю с позитивного настроя 

и ваша жизнь станет более позитивной. У вас появятся силы преодолеть предстоящие препятствия и чудесно 

прожить следующую неделю. 

Братья и сестры, сегодня мы должны настроить себя именно таким образом, давайте отдадим 

наши сердца Истинным Родителям и Богу. Давайте отдадим им все. 

Я верю, если вы это сделаете, следующая неделя будет самой лучшей из всех, что у вас были. Вы 

увидите больше Побед, больше Озарения и больше Умиротворения на предстоящей неделе. 

Братья и сестры, еще раз приветствую вас и надеюсь, что у нас будет чудесная служба. Здесь 

всегда складывается семейная атмосфера, мы любим быть вместе с вами, друзья. Давайте проведем 

великолепную службу. Добро пожаловать! 

 

Интересная история (Хёнг Джин ним): 

Прежде, чем мы начнем проповедь, я бы хотел рассказать вам одну интересную историю. Я слышал, 

что как-то раз один священник сильно опаздывал на важную встречу. И он пытался найти место, чтобы 

припарковать свою машину. Свободных мест не было, он исколесил весь квартал уже раз 10. Тогда он сказал: 

"Я ничего не могу с этим поделать, мне придется оставить свою машину в зоне, где парковка запрещена". Итак, 

он припарковался, а на лобовое стекло прикрепил записку, на случай, если вдруг мимо будет проходить 

полицейский. В записке было написано, "Инспектор, пожалуйста, поймите меня, я священник и опаздываю 

на важную встречу. Мне негде больше оставить свою машину, а здесь остановился всего на минутку, я очень 

скоро уеду". И ниже он приписал 

известную цитату: "Прости нам грехи наши...". 

Когда встреча закончилась, и священник вышел из здания, 

он заметил на стекле своей машины штрафную 

квитанцию. "Ну как же так, я рассчитывал, что 

полицейский будет верующим, богобоязненным 

человеком". Он взял квитанцию, и увидел, что полицейский 

сделал на ней маленькую приписку: "Я работаю в этом 

квартале уже 10 лет, и если я вас не оштрафую, меня 

уволят!.. 'Не вводи нас во искушение'!" (смех в зале) 

Проповедь (Хёнг Джин ним): 

Сегодня я хочу поговорить с вами на тему "Быть единым с истиной". Если мы действительно хотим 

жить благословленной жизнью, нам очень важно быть едиными с истиной. Это значит, что мы должны быть 

способны видеть вещи такими, какие они есть, без предубеждений и страхов, обычно сопровождающих наше 

восприятие. Нравится нам это или нет, правда заключается в том, что в своей жизни мы неизбежно будем 

сталкиваться с различными трудностями, вызовами и препятствиями. Но каждый раз, когда подобные 

обстоятельства встают перед нами, будь то какие-либо ситуации или архангелы, нам важно знать, что мы 

способны преодолеть все преграды. 
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С каждым вздохом, мы вдыхаем воздух, а потом его выдыхаем. Ученые утверждают, что каждые три 

года все клетки нашего тела полностью обновляются, то есть у нас образуются новые органы, кожа и даже 

кости. Каждые три года Бог дает нам совершенно новое тело. И тот факт, что в нашей жизни бывают трудности, 

не должен стать причиной наших страхов. Должно быть наоборот, это обстоятельства должны придавать нам 

храбрости и смелости, чтобы идти вперед, быть благодарными за свою жизнь, за свою семью, друзей, 

церковное сообщество, благодарными за то, что мы живем в эту историческую эпоху и можем стать 

благословением для многих людей вокруг. 

Кто-то может сказать: "Но зачем нам все эти трудности? Если нам все равно суждено умереть, 

почему бы не пожить просто ради себя?" Это так, однако когда мы перейдем в духовный мир, мы предстанем 

перед нашим Создателем, предстанем перед Ним в одиночку. И мы сами будем судить себя, как нас учит 

Истинный Отец, основываясь не на своих собственных критериях, а на Божьих критериях. "Но если у меня 

будет рак, или какое-нибудь другое тяжелое заболевание, я могу сдаться, перестать бороться, раз все равно 

неизбежно, что я встречу трудности и вызовы в своей жизни". 

 
 

Но, видите ли, на самом деле все не так. Наша жизнь коротка, а значит, мы должны приложить все 

свои силы, чтобы реализовать то, что заложил в нас Бог. Мы должны выполнить свои 5% ответственности. 

Он создавал нас не для того, чтобы мы пасовали перед трудностями. Он создал нас, чтобы мы стали 

благословением для других, чтобы были терпеливыми, могли преодолевать любые препятствия, 

встречающиеся на пути. 

Однажды мне рассказали историю об овце в колодце. В ней говорилось про старую овцу, 

которая случайно упала в колодец. Овца была очень старая. Когда фермер нашел ее, она шумела и громко блеяла. 

Он пробовал вытащить овцу, но у него ничего не получалось. Он решил: "Овца очень старая, все равно она скоро 

умрет и придется засыпать колодец, так может лучше засыпать его сейчас вместе с овцой и сровнять с землей". 

Пастух собрал друзей, и они начали сыпать лопатами землю в колодец. Сначала овца громко блеяла, но вскоре 

затихла. Пастух удивился. Почему овца замолчала? Он заглянул внутрь колодца, а в это время его друзья 

продолжали бросать вниз землю, и что же он увидел? Каждый раз, когда полная лопата грязной земли падала 

на овцу, она стряхивала ее себе под ноги и поднималась немного выше. Стряхивала с себя новую порцию грязи 

и делала еще один шаг наверх. Через некоторое время овца немного поднялась, лопата за лопатой, шаг за шагом 

все выше и выше, и наконец полностью освободилась. 

Очень многие люди не обладают храбростью, чтобы преодолевать все трудности в жизни. Жизнь 

неизбежно подкидывает вам грязь, когда вы работаете изо всех сил и стараетесь реализовать заложенный в вас 

Богом потенциал. Нам очень важно не воображать себя жертвой. Когда в вас летит грязь и накрывает сверху, 

нельзя позволять ей накрывать вас с головой, тормозить ваш рост, лишать вас вашей судьбы и радости. При 

появлении в душе мыслей, наподобие: "Ох, я никогда не смогу преодолеть это, я никогда не расплачусь по 

долгам, мне никогда не получить повышение... я никогда не получу Благословение, мне никогда не одержать 

победу", - важно стряхнуть с себя все негативные мысли и сделать шаг наверх в своей жизни. 

Нам важно менять свой привычный ход мыслей, мы должны говорить себе так: "Я обязательно 

разберусь с этой ситуацией, я обязательно рассчитаюсь с долгами, Бог сказал мне, что я обрету свободу, что я 
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всегда буду расти, Бог любит меня, я всегда буду победителем. Бог сказал мне, что я VIP". 

Когда я рассуждаю таких образом, решаю, как преодолеть препятствия, я вспоминаю историю 

Моисея и Иисуса Навина. Когда Моисей и Иисус Навин были в Рефидиме, на них неожиданно напали 

амаликитяне, одно из племен враждовавших с израильтянами. Моисей дал указание Иисусу Навину сразиться 

с амаликитянами. Он сказал: "Иди и победи их". Войско амаликитян было многочисленным, сила их была 

устрашающей, и Иисус Навин очень испугался. Когда он оказался лицом к лицу с громадной армией 

амаликитян, его буквально обуял ужас. Моисей сказал: "Я буду стоять на вершине холма с Божьим жезлом в 

руках". Во время битвы, пока Моисей держал руки поднятыми вверх, побеждал Иисус Навин. Когда Моисей 

опускал уставшие руки, амаликитяне переходили в наступление. Аарон и Ор поддерживали руки Моисея, 

который должен был держать символ Божьей власти, и в конечном счете израильтяне победили. 

  
Однако Иисус Навин мог легко усомниться в Моисее. Иисус, получив указание от Моисея, мог 

подумать: "Моисей, о чем ты говоришь? Ты посылаешь меня на смерть, а сам убегаешь на гору, чтобы в 

безопасности держать свою палку? Не вешай мне лапшу на уши!" Он мог скептически отнестись к этой 

ситуации: "Моисей, ты сошел с ума! Я бы тоже не прочь пойти с тобой на гору! Мне не нравится как ты 

руководишь нами", и т. д. Он мог ругать Моисея, на том основании, что тот нечестен, а для него самого 

ситуация складывается крайне неблагоприятно. Но Иисус Навин отбросил сомнения, не стал лить слезы, а 

сделал шаг вперед. Он верил в себя, он верил, что Бог поможет ему в этой битве. И он вышел навстречу 

амаликитянам. Он все еще боялся и немного сомневался, но отгонял от себя подобные мысли и храбро вступил 

в бой. Бог помог Иисусу Навину, он одержал победу. 

Вспоминая историю с овцой и историю Моисея, я также думаю ситуации, в которой оказался Отец 

в 2003 году. Большинство братьев и сестер не знают, что тогда Отец оказался в Нью-Йоркской больнице с 

многочисленными осложнениями. Он не любит вспоминать об этом, и даже у меня могут быть неприятности, 

если он узнает, что я рассказываю об этом. Он не любит говорить об этом, даже не вспоминает об этом, а 

обычно говорит: "Я не хочу, чтобы члены Церкви волновались обо мне". Реальность такова: в 2003 году Отцу 

было 83 года (84 года по корейскому летосчислению), и врачи высказывали серьезные опасения по поводу 

того, сможет ли он пережить эту ситуацию. Ему постоянно делали анализ крови. Я помню, как однажды 

пришел к нему в больницу. Он был под постоянным наблюдением врачей, ему часто делали сложные 

процедуры. 

Я помню, как он лежал на больничной койке. Было утро, и нам нужно было собираться на 

хундокхве. Отец, находясь на больничной койке, звонил по телефону Матери и всем лидерам, чтобы они 

приходили на хундокхве, проводили службу, молились вместе, читали вместе Божье Слово. Отец даже тогда 

не пропускал свою духовную практику. В тот момент я понял, что у Отца абсолютно нет никаких страхов. 

Все вокруг думали: "Боже, что же произойдет? Мы не знаем. Мы хотим надеяться на лучшее". А Отец не 

допускал в свое сердце никаких сомнений, у него совсем не было страхов. Он не сдавался перед лицом 

трудностей, даже в возрасте 84-х лет. Я лично был свидетелем его буквально волшебного выздоровления. Я 

помню, он вернулся домой и снова стал учиться ходить, сначала медленно, как ребенок. Ему в возрасте 84-х 

лет, создавшему такое огромное всемирное Движение, снова приходилось учиться элементарным вещам. 

Сколько стрессов он испытал тогда, какое тяжкое бремя нес на себе, сколько сомнений пережил, 

размышляя: "Боже, если что-то пойдет не так, что будет с этим Движением, с основанием, которое я возвел?" 

Очень многие моменты могли быть источником его страхов. Я помню, мы тогда каждый день собирались дома 
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в Ист-Гарден на хундокхве с Отцом. Это были встречи в очень тесном кругу. Присутствовали лишь члены 

нашей Истинной Семьи и всего несколько лидеров. Отец держал свою ситуацию в тайне. Он никогда не 

говорил об этом. Он ни разу не обмолвился: "Я сильно болен, почему вы не можете лучше заботиться обо 

мне?" Он продолжал вести полноценную духовную жизнь. 

Я помню, это было как раз в то время: однажды, я увидел Отца, когда он молился в больнице, его 

глаза были плотно закрыты в глубокой молитве. Видно было, как его губы шевелятся, он был полностью 

погружен в молитву. Когда я увидел его тогда - а в то время у меня была полностью выбрита голова, я занимался 

собственной духовной практикой. Я тогда почувствовал, что по-настоящему преклоняюсь перед ним. Я увидел 

в нем духовного гиганта. Я смотрел на него, а он даже перед лицом смерти, без единого страха, молился за мир, 

за страны, за семьи, благословленные им. Когда я увидел эту картину, он полностью завоевал мое сердце. 

Именно тогда, во время той непростой ситуации, мне представилась возможность очень близко общаться с 

Отцом и именно тогда я смог сделать много фотографий Отца. 

Я не занимался фотографией профессионально, но в то 

время я просто почувствовал, что должен запечатлеть 

эпизоды жизни Отца. Я должен был сохранить эти 

моменты, ведь они так ценны! Я не знал тогда, когда 

снова смогу пережить их. И именно тогда я сделал те 

фотографии и опубликовал свой "Момент", как дань 

несгибаемому духу Отца. Я помню как делал эти 

снимки и также помню, как непросто это было для 

Отца. Мы были во дворе, и Отец пытался выполнить 

физические упражнения, а тут вдруг я со своим 

длинным фотообъективом, хожу вокруг него всего в нескольких сантиметрах, и делаю не 

одну-две, а буквально сотни фотографий. 

Я делал фотографии его рук, его пальцев, его носа, его щек. Отец легко мог бы сказать: "Что это 

мальчик делает? Я слышал, что его братья и сестры считают его сумасшедшим, а сейчас понимаю почему". Но 

я помню, как он стойко переносил все, даже последствия серьезной болезни. Он еще не до конца поправился, 

еще не преодолел обстоятельства, он по прежнему был в них. А тут я со своими фотографиями! Оглядываясь 

назад, я чувствую сожаление. С одной стороны я чувствую: "Боже, все это должно было быть так непросто 

для Отца!" С другой стороны, я испытываю благодарность за то, что он позволил мне это сделать, что он 

позволил мне быть с ним тогда так близко. Он позволил выразить эту близость, запечатлев ее в каждой 

фотографии. Даже перед лицом смерти в возрасте 83/84 лет Отец был способен отбросить все и сделать 

шаг наверх. 

Возможно, кто-то из нас сейчас переживает трудности. Это могут быть проблемы с финансами, или 

непростые взаимоотношения, или какая-то болезнь, как это было у Отца в 2003 году. Может быть, вы не знаете 

пока, как это все преодолеть, ваше будущее представляется вам совершенно мрачным. Даже проходя через 

долину теней или некие обстоятельства, кажущиеся непреодолимыми, очень важно упорно идти своим путем, 

стряхнуть сомнения, страхи и продолжать идти, делая каждый раз по одному шагу. Бог непременно возвысит 

вас, Он укажет вам свет впереди, ведущий к следующему шоссе, к следующей дороге, уготованной вам. Как в 

случае с Отцом, даже если мы в настоящий момент не видим выхода из своей ситуации. А Отец тогда переживал 

большие трудности, он был на грани смерти, буквально на грани перехода в духовный мир, и все врачи 

сомневались: "Отец не сможет пережить эту болезнь!" Мы все тогда испугались за Отца, но Отец был 

непоколебим в своем мужестве, Он был способен сделать шаг вперед и продолжал показывать нам на своем 

собственном примере, как иметь веру в будущее. 

Братья и сестры, какой урок мы можем вынести сегодня? Нам важно понять, что, к сожалению, 

правда жизни заключается в том, что мы обязательно будем сталкиваться с препятствиями в своей жизни. Но 

мы не должны жить в страхе перед трудностями. Никакое препятствие не станет нам помехой. Оно сможет 
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лишь возвысить нас. Так Бог готовит нас к новым победам в жизни. 

Встречая препятствия, мы всегда должны знать, что обладаем 

всем необходимым для успешного преодоления их, что потенциал, заложенный в нас Богом, сильнее, чем 

любые  

препятствия. Бывает, что внутренний голос говорит вам: "У тебя ничего не получится, лучше 

никогда не будет, а будет только хуже, ты и дальше будешь катиться только вниз, все хорошее уже позади, а 

впереди тебя ждет только все плохое". Так вот, каждый раз, слыша подобное в своей душе, вы должны 

возразить: "Нет, я стряхиваю с себя эту грязь и тут же делаю шаг наверх". Каждый раз, когда сверху падает 

очередная порция грязи, говорите: "Я стряхну ее с себя, и я сделаю шаг наверх". 

Мы будем как та овца в рассказе. Мы будем овцой, которую Бог послал в этот мир. Мы будем 

овцой, проливающей свет, освещающей и приносящей победу в Его сферу. Когда мы анализируем свою жизнь, 

нам очень важно не поддаваться на пораженческий менталитет, ограниченное мышление, например: "Отсюда 

наверное нет выхода, у меня нет будущего, мое будущее мрачно". Нам следует сразу же изменить такое 

мышление, и каждый раз, при возникновении таких мыслей, нам следует переключиться, смахнуть грязь и 

сделать шаг вверх. Вам следует заявить: "Я жив, и я не буду жертвой в своей жизни, меня ждет светлое будущее, 

я силен, вынослив и храбр". Братья и сестры, если мы будем поступать так, я верю, мы все будем чаще 

одерживать Победы, нас ждет больше Просвещения и больше Умиротворения каждый день жизни, и мы 

воистину будем жить благословленной жизнью, на которую нас благословили Истинные Родители. 

Братья и сестры, если вы приняли это послание, давайте все вместе громко поаплодируем Истинным 

Родителям. 
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Преп. Хёнг Джин Ним рассказывает о чудесном приземлении вертолета 

Истинных Родителей. 

26 июля, 2008 Церковь Чонгпадон, Сеул, Корея 

 

Приветственное слово Ён А Ним: Добрый день, братья и 

сестры! (Добрый день!) 

Как всегда, для нас большая честь видеть вас в нашей церкви, и мы приветствуем также тех, кто 

присоединяется к нам через интернет. 

Это была самая шокирующая (ошеломляющая) неделя в нашей жизни! Я уверена вы все уже слышали о 

несчастном случае с вертолетом. Мы можем сказать только «Спасибо» нашему Небесному Отцу за то, что все 

в порядке, включая Истинных Родителей. 

(Аплодисменты) 

Этим утром мы встретились с ними за завтраком. Они скоро оправятся. 

Я хотела бы попросить вас сейчас молиться за Истинных Родителей и тех людей, которые были на борту 

вертолета с Истинными Родителями. Ваши молитвы имеют огромное значение для Истинных Родителей и нас, 

и мы еще раз хотели бы сказать, что мы очень признательны вам за вашу поддержку и любовь. 

Спасибо вам большое! Аджу! 

Вступительное слово Хёнг Джин Нима: 

Братья и сестры, это действительно чудо, что мы сейчас можем стоять перед вами. О Боже! Это была просто 

сумасшедшая неделя! Это было ничем иным как истинным чудом! Я бы хотел поделиться с вами более 

подробно обо всем позже в моей проповеди. Мы стали свидетелями истинного чуда, братья и сестры! Такая 

победа действительно дает нам потенциал, силу, способность по-настоящему, истинно сиять перед небом 

и землей. 

Позже во время службы мы хотели бы больше рассказать об этом. Я хотел бы просто коротко сказать об 

этом в начале. Добро пожаловать всем! 

Мы живем в величайшее время! Боже мой! Произошло просто бесчисленное множество чудес, но я не могу 

рассказать об этом всем сейчас. Я хочу сказать обо всем, но не могу. Я сдерживаю себя. 

Братья и сестры, всегда хорошо перед началом службы напомнить себе о своей ценности, о нашей 

принадлежности, нашей цели, ради которой мы здесь, о тех самых VIP, особенных VIP: Value – Ценность, 

Identity – Принадлежность и Purpose – наша Цель! 

Всегда помните, что мы ценны в глазах Бога. Когда Он видит нас, Он видит ценных детей, 

Он видит детей космической ценности, Он видит детей, ценность которых божественна. 

Он видит детей, обладающих теми же качествами, что и Он. Он видит в нас Свое Лицо, свое отражение. В 

наших судьбах, в наших жизнях есть цель. Наша цель в этом мире воистину реализовать счастливую 

благословленную жизнь, которая заключается не только в нашем собственном счастье и благословении, но в 

том, чтобы стать благословением для этого мира. 

 

Братья и сестры, если мы добьемся этого, то у нас будут эти удивительные VIP, у нас будет та самая счастливая 

и благословленная жизнь, мы станем настоящим чудом, чудесной надеждой для всех братьев и сестер 

вокруг нас. 

Я подожду до начала службы, до моей проповеди, чтобы поделиться с вами, но это действительно было чудом! 

Давайте поаплодируем Богу (Громкие аплодисменты). Нам остается только от всего сердца поблагодарить 

Бога. У нас есть только благодарность. Это все, что у нас есть. 

Мы можем только поблагодарить тех братьев и сестер, тысячи со всего мира, из Европы, Британии, Штатов, 

Австралии, Японии, Азии, России, за то, что пишете нам, все кто беспокоятся и едины в сердце, душе и 

мыслях: «Все ли в порядке с Истинными Родителями? У Истинных Родителей все хорошо?» Это величайший 

дух! Мы видим, что мы одна семья, истинная семья соединенная Истинными Родителями по всему миру. Мы 
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так благодарны всем братьям и сестрам, которые пишут нам, которые вдохновляют и поддерживают нас, 

которые говорят нам, чтобы мы высоко держали голову, зная, что у нас все получится, что мы все 

преодолеем. 

Я хочу сказать вам, что Истинные Родители чувствуют себя хорошо. Они вчера проводили ХДХ в течение 3 

часов. А сегодня… сколько часов говорил Отец? Сегодня он закончил ХДХ в 11 часов. Сон Джин была там 

до 11. Мне пришлось выйти оттуда раньше, чтобы попасть к 10.30 на службу. Но это были великолепнейшие, 

удивительные, изумительные чудесные моменты! Мы поговорим об этом чуть попозже, но братья и сестры, 

я так благодарен. Мы испытываем огромную благодарность. 

Вся Истинная Семья вышла (во время ХДХ). Пришли все братья и сестры Истинной Семьи. Мы едины в 

сердце, мыслях и нашей заботе об Истинных Родителях. В наших мыслях было только одно: «Все ли в порядке 

с Истинными Родителями?» Все появились. Все те, кто живет на земле, все те, кто в духовном мире 

сейчас, все пришли. 

Мы видели величайшее чудо, братья и сестры и мы истинно благодарны. Моя сестра всегда говорит: «Все, что у 

нас есть – это благодарность», и я тоже так думаю сегодня. Все что у меня есть это благодарность, и я хочу 

поблагодарить всех по всему миру, кто пишет, кто беспокоится об Истинных Родителях, кто любит Истинных 

Родителей, кто называет Истинных Родителей своими Истинными Родителями. 

Братья и сестры, давайте поаплодируем всем братьям и сестрам! (громкие аплодисменты). Они наша семья. 

Они – наша семья! 

Еще раз добро пожаловать! Я действительно хотел бы, чтобы мы могли сейчас объять всех братьев и сестер по 

всему миру, и провести по-настоящему великолепную службу. 

Давайте будем не просто слушать или наблюдать сегодня. Давайте по-настоящему участвовать. У нас есть что 

отпраздновать на этой неделе. И я очень прошу вас помочь мне отметить этот день, я готов к тому, чтобы 

отпраздновать его. Это было настоящее чудо! Братья и сестры, еще раз приветствую вас здесь и еще раз 

спасибо вам! 

Практика визуализации и медитации: 

Давайте представим прекрасный весенний ручей в лесу. Мы находимся там. Мы чувствуем приход новой 

весны. Мы видим, что листочки на деревьях только начали распускаться. Только-только начинают 

раскрываться бутоны цветов. Мы чувствуем силу нового рождения, новой жизни, зарождающейся вокруг нас. 

Мы чувствуем прохладу воды, того ручейка перед нами, который становится все теплее и теплее. Наш взгляд 

падает на прекрасную вишню в цвету. Мы видим, как цветы вишневого дерева нежно распускаются, 

открываясь навстречу новой весне. 

И получая это новое воскрешение, новую жизнь после трудной зимы, давайте также впустим в наши сердца 

силу нового рождения. Давайте закроем глаза и почувствуем энергию возрождения повсюду вокруг нас. Вода 

в ручейке каждое мгновение обновляется, она постоянно течет и меняется. Мы можем чувствовать деревья, 

силу и энергию возрождения вокруг нас. Посмотрите на траву, заметьте, как пробиваются из земли новые 

травинки. Мы чувствуем силу естественного цикла возрождения. И давайте почувствуем дух воскрешения, дух 

новой жизни, силу нового цикла рождения. 

И делая вдох, давайте вдохнем эту новую весну. В наших сердцах, давайте произнесем: «Я живой», выдыхая, 

давайте нежно скажем в своем сердце: «Спасибо Тебе». Еще раз, вдохните новую жизнь: «Я живой», выдыхая, 

скажите: «Спасибо». И еще раз, вдыхая новую жизнь, мысленно скажите: «Я живой», мягко выдыхая, 

скажите: «Спасибо Тебе». 

Истинные Родители всегда с нами, видим ли мы это, осознаем мы это или нет. Истинные Родители направляют 

каждый наш шаг. Они здесь сейчас с нами в этом зале, они в наших сердцах, куда бы мы не отправились, куда 

бы не занесла нас наша судьба. Давайте всегда помнить, что они любят нас, что они верят в нас; и давайте 

помнить, что они никогда-никогда не оставят нас. 

Молитва Хёнг Джин Нима: 

Братья и сестры, присоединитесь, пожалуйста, к молитве. 
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Небесный Отец, спасибо Тебе за этот день. Отец, у нас нет ничего сейчас кроме благодарности. Отец, это 

воистину чудесный момент в истории. Отец, на этой уходящей неделе мы стали свидетелями настоящей 

катастрофы. Отец, Истинные Родители прошли через смерть, но Отец, они вышли из ситуации победителями, 

Отец, они возродились, воскресли, преодолев силу смерти. 

Отец, мы очевидцы чудесного времени в истории. Мы живем во время возрождения, Отец. Мы живем во время 

воскрешения. Отец, мы надеемся, что в наших жизнях сегодня, с каждым нашим дыханием, мы будем получать 

новое рождение, с каждым новым дыханием, Отец. 

Позволь нам воскреснуть к новой жизни. Она Твоя, Отец. Мы приносим Тебе нашу благодарность 

сегодня. Мы хотим восславить Тебя сегодня. 

Спасибо Тебе за все, что Ты сделал. (В слезах) Отец, спасибо Тебе за то, что Ты спас Истинных Родителей, 

спасибо тебе за то, что ты спас наших детей, спасибо тебе, что Ты спас наших братьев и сестер в том вертолете. 

Отец, спасибо Тебе огромное. Все что у нас есть это благодарность. И Отец, мы знаем, что каждый из нас, как 

Семья Объединения, мы все были на борту того вертолета в тот день, мы все пережили эту катастрофу. Отец, 

мы прошли через ад вслед за нашими Истинными Родителями, Отец, и мы вышли оттуда живыми. Отец, мы 

вышли воскрешенными. Отец, мы вышли с новой жизнью, встречая наше будущее с уверенностью. Отец, 

позволь нам понять, что нет ничего, что может остановить нас. Отец, позволь нам осознать, что Ты 

чудесный, сверхъестественный Бог. 

И Отец, мы знаем, что ты сейчас с нами в этом месте сегодня. Ты в наших сердцах, Ты в наших жизнях. Отец, 

направляй нас. Отец, веди нас, дай нам мудрость, Отец, направление, открой нам путь, по которому нам 

следует пойти. И Отец, мы молимся о том, чтобы каждый шаг был освещен, Отец, каждый наш шаг 

возвращал бы Тебе славу. 

Спасибо, Отец за все, что Ты сделал. Отец, мы стоим здесь с распростертыми объятиями, открывая наши сердца, 

наполненные бесконечной любовью и благодарностью. Отец, и с той же убежденностью, которую Ты вселил в 

нас благодаря происшедшему, Отец, мы смотрим на наши жизни с убежденностью, надеждой и оптимизмом. 

Отец, мы знаем, что мы преодолеем любые препятствия и действительно сделаем нашу жизнь победной для 

Тебя. 

Спасибо Тебе большое, и мы молимся обо всем этом со всеми братьями и сестрами в каждом уголке этого мира, 

как одна семья, объединенная Истинными Родителями, в наше имя. Аджу! 

Отчет Хёнг Джин Нима: 

Мы всегда начинаем с интересной истории. Однако, хочу заметить, что сегодня я хотел бы рассказать 

реальный случай. Эта история не из разряда шуток, а просто один интересный эпизод. Когда после аварии 

Истинная Мать лежала и отдыхала на своей кровати в больнице, к ней прибежали внуки. Кстати, они уже 

активно играли на следующий день после аварии. И вот они бегали везде, и забежали, чтобы 

поприветствовать Родителей. И мой малыш, которому сейчас 2 года, забегает к Матери, он видит ее 

лежащую на кровати, он приветствует ее, а потом подходит к ней и говорит «Хальмони, бабушка, а почему 

ты тут так лежишь?» (смех) Мама ответила: «Боже мой, этот малыш слишком умен». И затем, когда он уже 

собирался уходить, он сделал поклон и сказал: «Анньонхи чимусэйо», что означает «Желаю тебе сегодня 

очень спокойной ночи». Я просто хотел поделиться этим с вами сегодня. 

Братья и сестры, сегодня у нас нечто большее, чем просто служба. Я хотел бы поделиться с вами тем, что только 

что произошло, в ходе недавних событий. Я уверен, вы все читали основной отчет о событиях, а также 

видели репортажи на CNN или AOL, что произошло крушение вертолета, что все выжили и т.д. Но я бы 

хотел рассказать вам, поделиться с Семьей Объединения этой историей в подробностях. 

В день крушения, как вы знаете, у нас здесь проходила служба, и после службы мы сидели за ужином с моей 

сестрой Сон Джин Ним, мы весело разговаривали. Как вы помните, на прошлой службе мы говорили с 

вами о героях, героизме и о героическом пути. Мы говорили, что героизм состоит из множества моментов 

– это зов приключений, путь испытаний, достижение победы, а затем возвращение домой и преумножение 

этой победы, когда я делюсь этой победой с другими, чтобы помочь другим, дать им вдохновение, силы и т.д. 
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И тогда я и не мог предположить, что столкнусь с настоящим героизмом так быстро. Но в тот самый день, 

когда мы ужинали, вдруг раздался телефонный звонок. Звонила Хун Сук Ним, и она сказала мне «Тебе 

лучше сесть». Я ответил: «Я уже сижу, расскажи скорее, что произошло». Она сказала «Вертолет упал». 

И тут я буквально воскликнул «Что? Вертолет упал? О чем это ты говоришь?» Она продолжила «Все в 

порядке. Там были дети. Но все в порядке. Истинные Родители в порядке». 

Услышав эти слова от Хун Сук Ним, я первым делом подумал «Ну, наверно, ничего страшного, все 

хорошо, все в порядке». Первая мысль в моей голове была «Ничего страшного не произошло. Возможно, 

небольшой удар. Может быть, при взлете они зацепили небольшую веточку дерева. Все в порядке». Мы тут 

же сделали пару звонков. Нам сказали, «Пожалуйста, срочно приезжайте в больницу». Мы прямо с ужина 

поехали в больницу Чун Щим. Приехав на Чхон Пхен, первое, что мы увидели – это огромное количество 

журналистов, SBS, KBS, которые полностью окружили вход. Вы знаете, там, на Чхон Пхен есть ворота, 

и дороги в Изначальный  Дворец,  в  молодежный  центр  и  семинарский  центр.  И  везде  там  были 

профессиональные журналисты, где-то 10-15 машин из разных телекомпаний и новостных агентств. Они 

были повсюду, все фотографировали и снимали, кто приезжает, кто уезжает. 

Сразу, когда мы сделали релиз для прессы, когда г-н Янг сообщил, что все в порядке, Истинные Родители 

в порядке, репортеры нам не поверили. Они сказали, как мы можем верить вам, вы же Церковь Объединения, 

вы наверняка что-то скрываете. (смех) Вот почему нам нужно менять наш общественный имидж, братья и 

сестры. Но как бы то ни было… 

Знаете, нам действительно есть чем гордиться. И я хочу поделиться с вами, почему у нас есть причины для 

настоящей гордости, почему у нас в Семье Объединения такая удивительная традиция. Но об этом позже. 

И вот нас со всех сторон окружили журналисты. Они стали спрашивать, что произошло. Г-н Янг был нашим 

официальным представителем для прессы. Он общался с журналистами, он дал им номер своего мобильного 

телефона, и они звонили ему в 2 часа ночи. Когда он рассказал журналистам, что все в порядке, никто ему не 

поверил. Поэтому журналисты дождались, когда пожарники и полиция проверили всех пострадавших в 

больнице, а в особенности удостоверились, что преподобный Мун и г-жа Хак Джа Хан Мун в порядке. 

Полицейские вышли, сделали свое заявление для прессы о том, что д-р Мун в порядке, г-жа Мун в порядке, 

что они отдыхают. И только тогда они успокоились. 

Буквально на следующий день, буквально в считанные часы, как вы знаете, новость разошлась по всему 

миру. Это стало главной новостью на портале CNN, буквально везде, на AOL, NBC, ABC, BBC и т.д. В 

Корее также на KBS, NBC, SBS и т.д. Все агентства дали новость. По всему миру разошлась новость 

о том, что преподобный Мун в возрасте 90 лет выжил во время крушения вертолета. 90 лет! И это 

разошлось по всему миру, в считанные минуты. Аджу! Боже мой, братья и сестры. (аплодисменты) 

Я бы хотел привести вам некоторые статистические данные, которые нам сообщим г-н Джу. Более 90 % 

всех крушений вертолетов заканчивается летально. И если посмотреть статистику, из всех крушений 

вертолетов с 16 пассажирами на борту, упавших на такой скорости, не было зафиксировано ни одного 

случая, чтобы все 16 пассажиров выжили, и все остались без серьезных травм. Братья и сестры – это чудо! 

Бог Велик! (аплодисменты) Мы только что стали свидетелями невероятного чуда на прошлой неделе. Как я 

уже рассказывал, прошлым утром Истинный Отец делал Хун Док Хве 3 часа. Этим утром – 5 часов. Он 

полностью вернулся к привычному жизненному ритму, братья и сестры. Я просто не могу в это поверить! 

Поймите, всего четыре дня назад, на огромной скорости, когда 90% вертолетов взрываются, всего лишь 

через 4 дня Истинный Отец уже делает Хун Док Хве в течение 5 часов. (смех) Я имею в виду, это то, чему 

мы стали свидетелями. 

Позвольте мне подробнее рассказать вам об обстоятельствах, о месте крушения. Я не сразу смог сообразить, 

что к чему. Когда я только приехал в больницу, атмосфера там не была похожа на последствия крушения 

вертолета. Это первое, о чем я тогда подумал. Когда падает вертолет, обычно кругом крики и плач, 

поскольку обычно все пассажиры на борту гибнут. Но здесь, я попадаю в больницу, где царит атмосферу 

праздника, все бегают туда и сюда с какими-то корзинами, фруктами, праздник в полном разгаре. Я 
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захожу, вижу своих детей, они в порядке, немного взъерошенные, конечно они меня приветствуют 

объятиями и поцелуями. Но затем они тут же начинают снова бегать вокруг, играть, рисовать в своих 

книжках. Я подумал «Какое же это крушение вертолета?» (смех) Может быть, это и было похоже на 

«крушение велосипеда», но явно не на «крушение вертолета». 

И вот мы с сестрами стоим там, и никак не можем поверить, мы увидели Истинных Родителей, они в 

порядке. Одной сестре сделали небольшую операцию. Мы посетили каждого. 

Г-н Юн мог ходить уже в тот же вечер. Всего три часа назад он был в зоне бедствия, и он уже ходит по 

больнице, как ни в чем не бывало. Вон Джун Ним также ходит, как ни в чем не бывало. Братья и сестры, 

поймите, это 11 тонн чистого металла, которые падают на землю. Если вы можете себе представить, что вы 

едите в своей машине, и вдруг падаете с высоты четырехэтажного дома, сколько увечий вы при этом 

получите? А эти пассажиры ходили по больнице и рассказывали обо всем. Я не мог поверить своим 

глазам. Я думал «Ну хорошо, ничего страшного, все в порядке, не о чем волноваться». 

Мы делали Хун Док Хве с Родителями. Когда Сон Джин Ним увидела Отца, она подбежала к нему и схватила 

его за руку, начала массировать ему ноги, говорила «Отец, ну зачем ты летаешь в такую погоду?». Она 

делала массаж его ступней. Она обнимала мать, целовала ее, обнимала Отца, повторяла «Боже мой, это чудо, 

это чудо». А Отец сказал «Это чудо от Бога». И я увидел, как он поднял свои руки, как будто поднимал 

Небеса. Он лежал на своей кровати и делал движения руками, как будто поднимал Небеса на штанге. Он 

повторял «Бог милостив, Бог велик». (аплодисменты) Это было удивительно. 

Мы думали, что ничего страшного не произошло, вплоть до следующего утра. Был уже вечер, сильный 

туман, ничего было не видно, поэтому мы решили подождать до утра. Утром сотрудники охраны 

проводили нас на место крушения, тогда место было по-прежнему закрыто для публики. До того, как мы 

оказались на этом месте, мы слышали рассказ о случившемся в общих чертах. Я не был так потрясен. Даже 

увидев Родителей и остальных, они выглядели очень здоровыми, и сложно было представить, что они 

пережили крушение. Мои дети бегали по больнице. Г-н Юн уже ходил, Вон Джун Ним ходила. Я думал, это 

была маленькая авария. 

Когда мы оказались на месте трагедии и увидели все своими глазами, наши челюсти буквально отвисли. 

Это была место настоящей катастрофы. Это было как в кино. Я стоял на холме, смотрел на все и не мог 

поверить, что это все на самом деле. Я смотрел на обломки вертолета и думал «Это кино, это все не 

настоящее». Это все выглядело как в кино, нереально. 

И затем мы спустились вниз с холма, в лес. Вот где я по-настоящему смог осознать что произошло. Я 

начал просто терять контроль над своими чувствами. Я весь начал как бы трястись. Со мной раньше 

никогда такого не было. Я начал буквально трястись, поскольку, когда я смотрел на вертолет, я не мог 

вообразить себе, что Истинный Отец в возрасте 90 лет должен был выбираться из этой огненной геенны. Я 

представил себе, как мои маленькие дети выбегали из этого вертолета. Каждый раз, когда я представляю 

себе это, меня буквально начинает трясти. 

И я помню, как я стоял и смотрел на место крушения. И нам рассказали, как все произошло. А произошло вот 

что. Вертолет заходил на посадку. Внезапно налетел туман. Это явление называется полосой тумана - это 

очень густая область тумана, движущаяся быстро независимо от больших облаков, и т.д. Когда вертолет начал 

спуск, пилоты получили разрешение с земли, с базы на Чхон Пхен. Также в Сеуле, в аэропорту, когда они 

вылетали, все проверили и дали разрешение на вылет, все было в порядке. И уже приближаясь к 

посадочной площадке, они увидели внизу посадочные огни, начали спуск, когда внезапно налетевшая 

полоса тумана полностью накрыла вертолет. Пилот рассказывал, что он не мог видеть даже на расстоянии 1 

метр перед собой. Он в буквальном смысле ослеп, ничего не мог видеть. Дальше, он рассказывал, как 

почувствовал, что что-то задело хвостовую часть. Он самый опытный пилот в Корее, у него самое большое 

число часов предполетной подготовки, также он налетал самое большое количество часов, он был частным 

помощником у руководителя компании Самсунг, и т.д. 

Этот человек на своем опыте рассказывал, что, оказавшись в тумане, по инструкции он должен немедленно 
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поднять вертолет вверх, чтобы выйти из зоны тумана. Так их учили поступать. И он принял решение 

лететь вправо, чтобы сесть на футбольном поле возле теологической семинарии. 

И когда он начал подниматься, как он рассказал, он почувствовал, что хвост вертолета задел за что-то. И 

как только этот контакт произошел, он знал уже, что что-то не так. Поэтому он принял решение, он сказал: 

«хорошо, я не могу сразу взять вверх». Как вы знаете, вертолет устроен так, что он не может подниматься, 

когда его хвост внизу, он должен сначала поднять хвост набрать скорость, немного спуститься, и только 

затем начать подъем. Понимаете? Я думаю, вы все представляете это себе. Вертолет должен совершить вот 

такой маневр, понятно? Но реальное положение вертолета было другим, поскольку хвост за что-то 

зацепился. И вот пилот начал опускать кабину, чтобы набрать скорость и затем поднять вертолет. И вот, 

начав маневр, в тумане пилот внезапно увидел перед собой 20 сосен. 

Пилот объяснял так, что во время крушений вертолетов это – конец. Он в тот момент подумал, что это 

конец его жизни. На такой скорости вертолета, любая ветка становится смертельным оружием, поскольку 

пилота от дерева отделяет всего лишь стекло. Даже одна веточка может насквозь пробить слой метала. И он 

буквально подумал, что ему – конец. Он знал, что приближающиеся к нему деревья – это его неминуемая 

смерть. И вот перед ним появляются эти сосны, и вдруг как по волшебству, они также начинают 

исчезать. Что произошло? Лопасти пропеллера начали срубать перед вертолетом деревья. Вы понимаете? 

(аплодисменты) 

Безусловно, это место, станет святым местом, местом паломничества в будущем. Абсолютно. Это место 

– свидетельство огромной провиденциальной победы Истинных Родителей. 

Когда вы это увидите, там ряд деревьев полностью срезан, как бамбук, срезанный мечом самурая. (смех) Вы 

понимаете, полностью срезаны? Пилот буквально увидел, как перед ним открывается широкая дорога, а 

деревья разлетаются в стороны. Бум, бум, бум. И тут же вертолет ударяется о землю, это был первый удар. 

Нет на самом деле второй удар, если считать, что первым был удар, когда хвост задел что-то. Это был второй 

удар. После того как деревья были срезаны, вертолет ударился о землю. 

У двух пассажиров к этому моменту оказались расстегнутыми ремни безопасности. Поймите, у вертолета 

такая скорость, что он пролетает 100 метров за 0,3 секунды. Два человека – Ли Сан Су и Юн Ги Бен 

расстегнули свои пояса, поскольку они уже сообщали по радиосвязи на землю, чтобы готовили машину для 

Истинных Родителей. Это было обычной процедурой. 

Когда они ударились о землю, к тому же шел дождь, вертолет подскочил и врезался в большое дерево (чхам 

наму), я думаю, это был большой дуб. Огромный дуб, мы его видели. И от этого удара, эти два человека 

вылетели со своих мест вперед. Они сидели в задней части салона, и они буквально вылетели вперед. В 

вертолете есть стены, и есть центральный проход. На такой скорости, если они вылетают со своего места и 

ударяются о стену, им - конец. Это страшнейший удар, нет никаких шансов для них тогда выжить. Но они 

оба летят прямо по середине салона. Г-н Ли летит и приземляется прямо перед Истинным Отцом, а г-н Юн 

падает сверху прямо на него. (аплодисменты) 

Все это еще более удивительно, и я расскажу вам почему. Сильный удар о землю, бум, они врезаются в 

огромный дуб, вертолет вращается из-за своей огромной скорости, он поворачивается направо, он подлетает 

на высоту четырехэтажного здания из-за удара. Поймите, мы сейчас с вами находимся на третьем этаже, это 

означает еще на один этаж выше. Это где-то 11-12 метров над землей. Вертолет поднимается на четыре этажа. 

И здесь самое страшное, когда пилот теряет контроль над хвостовым винтом, являющимся направляющим для 

вертолета – он контролирует направление полета – и вот это было потеряно. Из-за скорости вращения 

несущих винтов, в этом случае начинает вращаться вся кабина. А когда вращается кабина, на пассажиров, 

находящихся внутри, начинает действовать огромная центробежная сила. Они все могли погибнуть из-за 

этой центробежной силы. 

И вот здесь самой большой опасностью является это вращение кабины вертолета, когда она начинает двигаться 

хаотично, ударяется обо что-то, взрывается. Там находятся баки с горючим, поэтому, когда вертолет ударяется 

обо что-либо, он сразу взрывается. Если кабина начинает вращаться, вероятность взрыва сразу 
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возрастает. 

И вот, вертолет врезается в дуб, подлетает на четыре этажа, и затем падает вниз. Давайте я объясню вам. Раньше 

это место было фермой, здесь раньше были поля (чун). В Корее, поскольку местность горная, делали 

ровные площадки, срезая часть горы, поэтому получалось так – ровная площадка, затем гора, затем снова 

площадка. Вы все это видели. И вот они врезались в дуб на первой площадке, подлетели вот так, и когда 

падали, на следующей площадке было дерево в форме буквы «Y», и хвост вертолета попал и застрял прямо 

между ветвями этого дерева. Вы понимаете, дерево поймало хвост. Поскольку хвост застопорился, вертолет 

не может уже вращаться. 

Когда это произошло, следующей проблемой является то, что лопасти вертолета вращаются со скоростью сотен 

метров в секунду. Они смертельно опасны. Один удар – и все разлетится на части. Это было самой большой 

опасностью в эту секунду. Лопасти вращались, хвост застрял в дереве, и когда вертолет снова наклонился, то 

лопасти длиной 18 метров каждая одна за другой начали врезаться во вторую площадку, а там было 

сельскохозяйственное поле, грязь. Бум, бум, бум – и полностью остановились. Братья и сестры, я хочу, чтобы 

вы представили себе, когда лопасти вращаются и вертолет падает на землю, то если лопасть на такой 

огромной скорости врезается в скалу, кабину вертолета может отбросить, и она может взорваться. Получилось 

так, что грязь намертво задержала лопасти, хвост намертво застрял между ветвями дереве, и вертолет 

просто упал на землю, бум, бум, бум. 

Удивительное чудо, что дверь оказалась сверху. Самое страшное при крушении вертолета, даже если вам 

удалось выжить при падении, что происходит только менее, чем в 90% случаев, даже если вы выжили, перед 

вами встает следующий вопрос - как вам теперь выбраться из кабины. При таких ударах на такой скорости 

металл гнется как бумага. Если бы дверь погнулась, если бы она получила какие-либо повреждения, все 

бы застряли внутри этого вертолета. 

Как только вертолет остановился – все вокруг темно, никакого света нет, сильный туман. Механик, который 

находился рядом с дверью, был дезориентирован, он был без сознания в течение секунды, но затем он 

поднялся и стал искать вокруг себя. Первое, за что ухватилась его рука, – это была дверная ручка. 

(аплодисменты) Он хватает ручку. Если вы видели вертолет, вы знаете, что дверь очень тяжелая и длинная, и я 

не представляю себе как можно вытянуться так, чтобы сразу открыть ее. Мы разговаривали с ним, он сказал 

нам, «Я не знаю, как я поднял ее. У меня было такое чувство, что это кто-то снаружи открывает эту 

дверь». (смех) Дверь открывается, вертолет лежит на этой маленькой площадке прямо посреди гор, и только 

тогда все начали приходить в себя, снова начали искать ориентацию в пространстве – где они, что 

произошло и как выбраться. 

Я еще хотел бы подчеркнуть несколько моментов. Если бы вертолет не врезался в этот дуб – а там, напомню, 

было несколько площадок и склоны между ними – если бы не этот дуб, то вертолет не смог бы снизить 

свою скорость. И через 0,3 секунды, когда он подпрыгнул, он врезался бы в скалу размером с этот рояль, 

на следующей площадке. Через 0,3 секунды вертолет врезался бы в эту скалу, и тогда вероятность взрыва 

была бы огромной. Благодаря этому дубу, скорость упала, затем Y-образное дерево, затем грязь, и наконец 

приземление. Братья и сестры, я назвал это первое дерево Хё Джа наму, дерево сыновней почтительности. 

Если мы задумаемся об Истинной Семье, в этом году мы потеряли Хё Джин Нима. Несмотря на все свои 

личные обстоятельства, несмотря на все, что имело место в его жизни, он всегда сохранял почтительное 

сердце по отношению к Истинным Родителям. Это несомненный факт, который никто не может поставить 

под сомнение. И его жизнь стала условием, мы верим, что он принес свою жизнь как приношение. Если 

бы он не перешел в духовный мир, всего лишь несколько месяцев назад, Истинные Родители были бы 

подвержены огромной опасности. 

В Корее есть поверье, что девятый год – самый опасный. Девятый год – это время, когда все становится 

очень опасным, поскольку это время непосредственно предшествует новому началу, новому урожаю, и т.д. 

Отцу по корейскому летоисчислению 89 лет. Авария произошла 19 числа. Пилоту вертолета 59 лет. Здесь 

очень много девяток. 



155 
 

Мы могли видеть в этом крушение столько невероятных чудес. Но мы могли видеть, что если бы вертолет не 

врезался в этот дуб... Я постоянно повторял, это дерево Хё Джин Нима, это его дух, его сила – остановить этот 

вертолет. А затем, когда хвост попал между ветвей дерева, я верю, что это дерево Ён Джин Нима. Почему? 

Поскольку оно имело форму «Y» (Young Jin Nim по-английски), поэтому это дерево Ён Джин Нима. Он 

поймал этот хвост. (аплодисменты) А этот мягкий склон – это Хын Джин Ним, он очень мягкий человек. 

Это он остановил лопасти винта. Бум, бум, бум. Они все в этот день занимались карате. Боже мой, это просто 

невероятно, абсолютно невероятно. 

Также, когда все это происходило, на озере Чхон Пхен отдыхали несколько известных кинорежиссеров. 

Это очень известные люди в Корее. И вот они посмотрели на небо и увидели летящий вертолет… Дело в том, 

что нам в главный офис позвонил один из этих режиссеров, и он сказал, «Знаете, с нами произошел 

интересный феномен. Я кое-что видел, когда мы рыбачили на Чхон Пхен». И он рассказывает нам… 

Поймите, этот человек – не наш член, он не является членом Церкви Объединения, и вот он звонит нам и 

говорит «Я рыбачил на озере с друзьями, и мы увидели вертолет в небе, и мы не знали, чей это вертолет, кто 

летит в нем. Но вдруг мне было видение. Я увидел, как этот вертолет внезапно окутала радуга в форме цветка 

лотоса» И он нам все это рассказывает. Он говорит, «Потом вдруг я увидел, как вокруг вертолета летает 

много каких-то белых птиц. Сначала я подумал, что это птицы. Но потом я сообразил, сколько вообще 

сегодня голубей летает в небе? (смех) Когда я присмотрелся, я увидел очертания людей в белых 

одеждах, которые держат этот цветок лотоса, направляющийся в Чхон Джон Гун». Это нам рассказывает 

этот режиссер по телефону. 

Также, одной нашей сестре несколько дней до случившегося приснился один сон о том, как Хё Джин Ним в 

детстве ловил руками игрушечные вертолеты. Он тренировался. 

Этот кинорежиссер лично приходил к нам в главный офис, мы записали его рассказ на видео. Он приходил 

к нам вместе со своим другом-актером, который тоже рассказал нам, как в тот день видел радугу в небе. И 

еще – очень интересно – г-н Юн Ги Бен, который вылетел из задней части вертолета и упал прямо на г-на Ли, 

рассказал, что незадолго до аварии он видел Хё Джин Нима прямо перед вертолетом. Он сказал, что видел Хё 

Джин Нима прямо перед вертолетом. 

Мы видим все эти невероятные чудеса – как лопасти срезают деревья, затем дуб, который не дает вертолету 

налететь на скалу, ровная площадка с грязью, где застряли лопасти, Y-образное дерево, падение дверью 

вверх, затем ручка – первое, что хватает рука этого человек. Они открывают дверь и все выбираются. После 

второго удара… И вот что говорит пилот, а он не является членом нашей Церкви. Но он сказал нам, что 

теперь он вступит в Церковь Объединения. (аплодисменты) Расскажите об этом всем вашим друзьям. И вот 

почему. Вот что говорит этот человек. «Я теперь вступаю в Церковь, и объясню, почему… вот мы видели 

все эти чудеса - ни одна из ветвей не задела ни одного человека…». 

Погодите, я забыл рассказать вам один важный момент, я не могу этот момент пропустить. Когда вертолет 

врезается в дуб, затем приземляется на площадку, его хвост застревает в Y-образном дереве, а лопасти 

стопорятся – когда мы увидели обломки, там одно дерево, как копье, все же протыкает вертолет, и как раз 

в том месте, где сидел не пристегнутый пассажир, сразу после того, как он вылетел вперед по проходу. Вы 

понимаете, что произошло? То есть дерево проткнуло его кресло. Если бы он был пристегнут, это был 

первый человек, г-н Ли, то это дерево пропороло бы его пополам. И вот у него оказывается расстегнут 

ремень безопасности, и когда он вылетает вперед, в ту же секунду, большое дерево пронзает его кресло. 

Вот что я забыл вам сразу рассказать. 

И все эти обстоятельства следуют друг за другом, и вот пилот говорит – конечно, он теперь вступит в 

Церковь, много людей после этого эпизода вступят в нашу Церковь, я уже могу представить себе 

заголовки новостей. (смех) И вот этот человек говорит – а специалисты уже изучили все материалы, и 

черный ящик, аудио-видео, и т.д. – и они обнаружили, что уже спустя 10 минут все пассажиры покинули 

вертолет. Через10 минут внутри уже никого не было. И специалисты утверждают, что это невозможно. 

Профессионалы и военные, после 20 лет тренировок по технике эвакуации из вертолетов, терпящих 
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крушения, не могли все выбраться из вертолета организованно, скоординировано, и через дверь. Поэтому то, 

что произошло, это удивительно. 

Вот что сказал пилот: «Обычно, когда случается авария, в теле человека срабатывает инстинкт, который 

говорит тебе «Я должен выжить», он называется рефлексом борьбы за жизнь. «Я должен выжить» - это 

первое, что пробуждается в тебе, как в человеке, в такую минуту опасности. И тут имеет место такой 

феномен, как стадный инстинкт, когда каждый бросается по направлению к двери, чтобы спасти свою 

собственную голову. Рождается хаос, люди наступают друг на друга, давят друг друга, люди цепляются за 

все подряд, пытаются пролезть через дверь и т.д. И вертолет обычно всегда взрывается в течение трех минут 

после падения и удара о землю». 

Он объяснил, что во время таких аварий, действует психология толпы и инстинкты. Он рассказал, что 

когда он был в этом вертолете, то после аварии, первое, что все пассажиры прокричали одновременно, было 

«Абоджи». (аплодисменты) Все братья и сестры на борту вертолета ни на секунду не подумали о том, 

чтобы спасать свою голову. На борту этого вертолета первой мыслью каждого было: «Где Истинный Отец? 

Где Истинный Отец?» 

Этот человек, пролетевший вперед и упавший прямо перед Истинным Отцом, первым увидел Истинного 

Отца висящим наверху, под потолком, свисающего из своего кресла. Эти двое должны были отстегнуть 

Отца взвалить его на себя, и быстро эвакуировать. Когда они это сделали, когда они вытащили Отца из 

вертолета – Отцу 90 лет, братья и сестры. Вы понимаете? Военные профессионалы не могут эвакуироваться 

за 10 минут, а тут был 90 летний человек, а также дети, которые выбрались меньше, чем за 10 минут. 

Отец выбрался, на это ушло какое-то время, затем бросились помогать Матери. Г-жа Вон Джу Ним, и Ким 

Са Джа освободили и помогли вытащить ее ногу, которая застряла, когда погнулся металлический 

каркас вертолета. Им пришлось резко дергать ее ногу, чтобы освободить. Затем они эвакуировали Мать, 

они взвалили ее себе на плечи и вытащили ее. Когда Отец и Мать уже были снаружи, что дальше? Кого 

спасать следующим? Находясь в этом аду, они даже не подумали о своих жизнях. «Где Истинные внуки?» 

Двое моих детей были на борту – моя младшая дочь, а также мой третий сын, четвертый ребенок были на борту. 

Также на борту была наша племянница. 

Все внутри схватили внуков, одного за другим. Истинный Отец и Истинная Мать вытащили их, помогли им 

выбраться. Им сказали быстрее бежать прочь от вертолета, поскольку в любую минуту мог произойти взрыв. 

Если вертолет взрывается, то все внутри и вокруг гибнут. Пилот рассказывал, что буквально, как только 

Истинный Отец и Истинная Мать оказались снаружи, остальные буквально начали выскакивать через дверь, 

как военные. (смех) Теперь я точно знаю, почему тренировки Хун Док Хве спасают нам жизнь (смех). Эти 

братья и сестры тренировались в течение последних 20 лет, выскакивать из зала после Хун Док Хве. Один за 

другим, бум, бум, бум, все оказались наружи, они побежали в безопасное место, вниз с горы. Вертолет 

горел, потом раздались взрывы, много огня. 

Вот фотография того, что осталось на месте катастрофы. Здесь на фотографии мы стоим как раз на второй 

платформе, прямо позади нас скала, перед нами эта площадка, и еще одна площадка осталась за кадром. 

Истинные внуки выбрались. Царит хаос, кругом огонь, но все оставались едины с центром на Истинных 

Родителях. Для всех было ясно одно: «Мы в первую очередь спасем Истинных Родителей. Даже никаких 

мыслей о своем спасении». Он это увидел, пилот увидел это отношение, и он сказал, что это было чудо. 

Он сказал: «Там произошли невероятные чудеса, абсолютные чудеса – то, что кабина не взорвалась, 

остальные моменты, но то, чему я стал свидетелем – это абсолютное чудо!» 

Есть что-то в традиции Объединения, что-то в нашей вере, что даже в такой чрезвычайной ситуации, когда 

действует психология толпы, психология «Дайте мне выжить», каждый был способен в первую очередь 

думать о других. Каждый думал об Истинном Отце, Истинной Матери, о детях. Вот поэтому, он сказал, что 

он вступил в наше Движение. (аплодисменты) 

Мы воистину стали свидетелями невероятных чудес на этой неделе. И в нашей семье, все мои братья и сестры 

объединились, чтобы поддержать Истинных Родителей. Все мы были едины в сердце, едины в душе. Все 
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выражали поддержку Истинным Родителям. Мы получили послания со всего мира. Я просто выражаю свою 

благодарность. Все, что во мне есть, - это благодарность. 

Это было невероятное чудо! Потребуется гораздо больше веры, поверить, что все произошло по воле 

случая, чем поверить, что произошло чудо! (аплодисменты) Одно чудо за другим чудом! Одна невероятная 

вещь, за другой. Просто невозможно поверить! Я видел место катастрофы, и у меня просто нет слов. Даже 

люди, которые скептически относятся к Чхон Пхену, или к духовному миру, когда они видели это место, 

им просто нечего сказать. 

Настоящее чудо, невероятное чудо! Только так это можно попытаться объяснить. Только так… Не для 

протокола, некоторые эксперты в области авиации говорили: «Да, воистину, этого Преподобного 

оберегают невидимые руки». (смех) Невероятно! 

Братья и сестры, какой вывод мы можем с вами сделать сегодня? Бог – это настоящий волшебник! Мы 

может понять, что это невероятное чудо в нашей Традиции. Никто не может этого отрицать. Эта новость 

разошлась по всему миру. Все это видели, все видели это чудо. А когда все поймут еще и подоплеку этой 

истории, что на самом деле произошло, восстановленный ход событий, это прольет еще больший 

свет. 

А самое большое чудо, несомненно, это вера наших братьев и сестер, находящихся на этом вертолете. Я видел, 

как Истинный Отец ведет себя… буквально через пару дней после аварии, он уже снова делает Хун Док Хве 

в течение двух - трех часов. Он просто невероятный супермен. Это просто невероятно. Он никогда не 

останавливается. И мы видели братьев и сестер, находящихся с ним в одном вертолете, мы знаем… Как д-р 

Янг сказал сегодня во время Хун Док Хве, мы знаем, что если бы любому из нас довелось оказаться в этом 

вертолете, мы все поступили бы точно так же. Так он сказал. Мы это знаем, у нас есть такая уверенность. У 

всех нас есть такая невероятная способность, такая невероятная вера, которая позволяет нам даже 

преодолевать себя, свои инстинкты, чтобы помочь другому человеку. Он сказал, «Я знаю, что любой из 

наших братьев и сестер, поступил бы точно так же, в аналогичной ситуации». 

Какой следует сделать вывод? Братья и сестры, мы все с вами были на том вертолете в тот день. Каждый член 

Семьи Объединения, от мала до велика, все были на том вертолете. Всех буквально по всему миру 

шокировало это известие. Каждый пытался понять, что произошло с Преподобным Муном, в порядке ли он? 

Каждый в нашей Семье - мы все были на том вертолете - мы пережили чудо. Мы пережили настоящее 

чудо! 

И если мы сможем взять то сердце служения, которое показали в тот день эти герои на борту вертолета, и 

если мы сможем с таким же отношением смотреть вперед и встречать новые обстоятельства и препятствия в 

своей собственной жизни, если мы будем идти вперед с такой верой, то я верю, что каждый день нашей 

жизни, нас ожидают много побед, много просвещения, и много умиротворения. Братья и сестры, нас всех 

ожидает жизнь полная чудес, как у нашего супермена и супервумен Небес и Земли! (смех, аплодисменты) 

Удивительно, благослови вас Бог! Боже благослови нашу Семью Объединения, Аджу! 

Давайте вознесем молитву. 

Небесный Отец, спасибо Тебе за сегодняшний день, Отец мы стали свидетелями чуда в нашей Семье. Отец, мы, 

Твои дети, шли путем искупления, мы следовали за Истинными Родителями, служили им. Отец, они шли 

путем крови, пота и слез. Отец, они всем пожертвовали ради человечества. Отец, и то приношение нашего 

брата, который ушел в духовный мир в этом году, это условие было принято. Отец, мы все по всему миру, в 

каждом уголке Земли, мы все поняли, что есть что-то удивительное, что-то провиденциальное, что Твои 

невидимые руки защищают Истинных Родителей, нашу семью. 

Отец, буквально каждый из наших братьев и сестер в Семье Объединения, по всему миру, Отец, мы все были 

в этом вертолете, вместе с г-ном Ким, г-ном Юн, Отец мы были в этом вертолете с г-жой Вон Джу, мы 

были в этом вертолете с нашими Отцом и Матерью, с внуками. Отец, мы все, братья и сестры Церкви 

Объединения, мы были там, Отец, и мы знаем, что в подобной ситуации, мы поступили бы точно так же. 

Это огромная сила Твоих детей, Отец. 
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Спасибо огромное, за то, что Ты дал нам это чудо. Отец, через это чудо мы осознали, что мы все возродились. 

Истинный Отец прошел через ад и смерть, и преодолел даже смерть. Мы видели это, Отец, своими 

собственными глазами. Весь мир это видел. И это невозможно объяснить. Отец, это дело Твоих рук, в этом 

Твое добро. Мы так благодарны за это чудо. Спасибо, Отец, что Ты показал нам это Чудо, чтобы обновить 

себя, обновить нашу веру, и чтобы позволить нам жить настоящей благословленной жизнью, как ты 

благословил нас. 

Позволь нам обрести еще больше побед, больше просвещения, больше умиротворения и мира повсюду. 

Позволь нам всегда быть благословениями для этого мира, как Твои дети. Отец, мы молимся обо всем этом, 

как одна единая семья во сем мире, в наше имя, как центральные благословленные семьи. Огромное 

спасибо. Аджу, Аджу! 
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Обращение Хёнг Джин Нима к континентальным директорам 

8 Августа 2008 

 

Доброе утро, континентальные директора! Давно не виделись! 

Я очень рад всех вас снова видеть. 

Как вы, наверное, уже заметили, в Корейской Церкви в Движении Объединения происходит много 

изменений. Многие уже произошедшие изменения для нашей Семьи Объединения просто 

беспрецендентны. Вся национальная церковная система проходит реструктуризацию и реорганизацию в 

процессе подготовки к 2013 году. 

Несколько дней назад по всей Корее прошли церемонии инагурации вновь назначенных лидеров 

церквей. В процессе этого, впервые за всю историю Церкви Объединения, с благословения Истинных 

Родителей, для освобожденных с постов лидеров церквей было приготовлено выходное пособие. Они до сих 

пор работали, чтобы открыть и проторить путь для своих преемников ради будущего Семьи Объединения. Я 

лично верю, что миссии, данные Истинными Родителями старшим церковным лидерам, еще не завершены. 

Теперь старшие церковные лидеры, которые шли провиденциальным путем и путем служения Истинным 

Родителям, не покинут свои пасторские обязанности, а наоборот, будут продолжать работать как старшие 

церковные лидеры и наставлять молодежь через хун док-церкви. 

Для дальнейшего развития Корейской церкви, реструктуризация всей национальной церковной системы 

продолжится с внедрением системы региональных и субрегиональных директоров с центром на 

Преподобном Янг Чанг-шик. Мы поставим цели, к которым наша Церковь будет стремиться, чтобы 

заложить субстанциальное основание для установления Чхон-Иль Гук в 2013 году. 

До сих пор усилия нашей церкви были рассредоточены ради возможности расширить её основание. Церковь 

управлялась с таким мышлением и отношением, что каждый индивидуум работал как семя и 

первопроходец. Наша Церковь Объединения прошла то время, когда ее основной целью было сражение, и 

устремилась в направлении эпохи поселения и развития. Я верю, что система нашей церкви должна быть 

реструктурирована, чтобы соответствовать требованиям времени и провидения. 

Наша структура была слишком мала, чтобы восстановить наше огромное общество, и наша система 

неадекватна целям обучения и обращения всех и каждого к истине, в которой все страстно нуждаются. 

Настало время соединить воедино все разрозненные усилия и познакомиться с новейшими достижениями 

общества, чтобы удовлетворить его требования и нужды провидения. 

Когда наша церковь станет больше, мы сможем очень многое. Во-первых, мы сможем предоставить нашим 

членам больше благ, и во-вторых, мы сможем проводить благотворительную работу на благо общества. 

Для восстановления нации эти факторы абсолютно необходимы. Благодаря открытости, справедливости 

и тщательному менеджменту церковной организации мы предупредим болезненные побочные эффекты, 

которые могут возникнуть при церковном росте. 

Может возникнуть вопрос: как мы сможем создать большую церковь, особенно если учесть, как трудно 

засвидетельствовать хотя бы одного человека за год. Тем не менее, на этот вопрос можно ответить просто. Ответ 

на него находится в братьях и сестрах. Благодаря им наша церковь либо растет либо сокращается. 

Разумеется, слова Истинных Родителей – вечны, но их плоды, их результат – это наши члены. А люди судят 

по результату. Другими словами, слова Истинных Родителей – это теория/идеология, а наши члены – 

результат слов Истинных Родителей. Слова Истинных Родителей будут признаны всем миром, когда 

результаты, достоиные подражания, преумножатся повсюду. 

Несмотря на то, что мы напечатали сотни книг и провели десятки тысяч ралли, наша Церковь не смогла 

вырасти. Что ясно показывает мне, что Слово было донесено до остального мира не должным образом. 

Проще говоря, хотя повсюду были разбросаны бесчислинные семена Слова, они не смогли укорениться и 

показать свою жизнеспособность. Нам пора пересмотреть наши методы посева и управления. Я намерен 

найти решение проблемы в словах Истинных Родителей. Истинные Родители говорили, что мы должны 
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ценить наших членов, и уже много лет назад внедрили метод небольших групп, охватывающих людей по 

соседству, который ныне практикуется в других церквях как наиболее успешный для их развития. 

Сначала мы должны определить, почему мы испытываем трудности, когда другие церкви очень быстро 

разрастаются, основываясь на двух факторах, упомянутых выше, чтобы затем, на основании слов Истинных 

Родителей, приложить все усилия для того, чтобы каждый сопричастный к нашей организации человек 

стал её членом. 

Таким образом, мы признаем ценность наших членов как “плодов истории, плодов настоящей эпохи и 

плодов будущего” —как их называют Истинные Родители— и будем ценить их соответственно. 

Основываясь на плодах слов Истинных Родителей, мы будем работать со своего рода коренными 

организациями (в форме небольших групп) и таким образом достигнем целей Истинных Родителей в 

обществе. 

Я верю, что свидетельствование не будет проблемой для наших членов, когда будет признаваться их ценность 

и они будут вооружены словами Истинных Родителей. Кроме того, мы организуем и будем вести небольшие 

группы. И когда вся организация будет работать в прозрачном и справедливом режиме, наше будущее, 

нацеленное на 2013 год, будет ясным. 

Вот что происходит в Корее на данный момент. Мы готовимся и прилагаем усилия к тому, чтобы 

преуспеть. 

Несколько дней назад Отец назначил Ин Джин Ним главой движения в США. Я верю, что там тоже 

произойдет большое возрождение. 

Я бы хотел поблагодарить всех континентальных директоров за то, что вы все здесь собрались. Более того, 

празднование Чил Пал Чеол было действительно вдохновляющим. Я думаю, что, когда мы оцениваем 

результаты и достижения каждого континента, количество мобилизованных или получивших образование не 

является окончательным результатом. Это лишь часть процесса, а не абсолютная цель, которую Истинные 

Родители мечтают осуществить. Я верю, что конечный результат – это когда все люди будут контактировать 

с нами и станут членами, и когда они будут помогать и поддерживать Истинных Родителей как Истинных 

Родителей. 
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Живя мечтой (Living the dream) Служба Хёнг Джин нима от 9 августа 2008 года 

 

Отец провозгласил, что, если раньше мы жили в эпоху искупления, то теперь наступила эпоха 

освобождения. Дело в том, что в эпоху искупления мы жили как на войне. Мой брат обычно объясняет 

это на следующем примере. Подобно солдатам мы жили в палатках. Те, кто не могли следовать этим 

путем, осуждались за безверие и изгонялись из рядов. Но сейчас, в эпоху освобождения, мы переходим от 

осуждения к прощению других и себя. Мы оставляем старую эпоху и начинаем фокусироваться на том, 

как помочь другим людям стать лучше, сильнее. Нам нужно отойти от банальных заявлений о своей 

праведности к тому, чтобы начать помогать другим стать великими людьми, полностью раскрыть 

свой потенциал и осуществить ту мечту и те возможности, которые заложил в них Бог. 

 
обращение: 

Ён А ним: 

Добрый день, братья и сестры! 

Сегодня на улице так жарко, не правда ли? Но даже несмотря на такую жаркую погоду мы знаем, что нам всем 

нужна вечная вода жизни Бога, правильно? Аджу! 

Для нас всегда большая честь видеть всех вас в этом святом месте. Мы также приветствуем тех, кто 

присоединился к нам через Интернет. 

Добро пожаловать, братья и сестры! 

Хёнг Джин ним: 

Братья и сестры, 7 августа у нас прошло удивительное, просто небывалое празднование Чиль Паль Джоль. 

Впервые после аварии вертолета ИР выступали публично; я уверен, все вы видели это выступление. Они смогли 

подняться на сцену и прочесть речь. Это было поистине смелый поступок. Мы так гордимся ИР. Истинных 

Родителей пришла поддержать вся Истинная Семья; мы пришли, чтобы отдать им нашу любовь. После праздника 

мы очень хорошо провели время все вместе. Когда мы поднялись в комнату Истинной Матери, она отдыхала, 

поскольку ей все еще приходится носить специальной корсет. Когда Ин Джин ним (старшая сестра) и Квон 

Джин Хёнг массажировали ее ступни, а Сан Джин ним массажировала ее руки, Мать выглядела так, как будто 

находилась на Небесах. Ведь ее дети делали ей массаж, это было так замечательно! 
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Небывалая вещь: всего лишь две недели назад Истинный Отец провозгласил (и дал нам соответствующие 

указания), что Ин Джин ним, вторая по старшинству сестра в нашей семье, станет континентальным директором 

Америки. Сейчас она здесь с нами! Давайте все вместе поаплодируем ей! (Звучат аплодисменты) Мы так уверены 

в нашей Семье. Ин Джин ним добьется больших результатов в Америке. Она воистину воспитала всех нас, своих 

младших братьев и сестер. Мы росли, беря пример с нее, с ее лидерской позиции. Мы чувствовали ее сострадание 

и ее заботу о нас, мы ощущали ее понимающее сердце, которое открывало наши сердца и толкало нас к тому, 

чтобы выходить за свои ограничения, толкало нас к свету, к реализации самих себя. 

Мы также уверены в том, что и в США Ин Джин ним сможет применить свой опыт воспитателя по 

отношению к нашим замечательным американским членам и благословленным семьям, которые с энтузиазмом 

встречают эту удивительную новую эпоху в Америке. Давайте еще раз поаплодируем нашей сестре. (Звучат 

аплодисменты) Давайте попробуем все вместе спеть «Саранхэ» (Мы любим тебя). Попробуем, а? Три-четыре: 

«Саранхэ!» Ин Джин ним, это для тебя. Спасибо большое, братья и сестры! 

Всякий раз как мы приходим на службу, давайте помнить, что мы пришли сюда не просто, чтобы наблюдать. 

Давайте практиковать ее! Пусть Бог услышит нас сегодня! Когда мы поем святые песни, давайте петь их громко. 

Давайте выразим себя через них. Давайте молиться вместе. Мы хотим делать медитацию вместе, мы 

действительно хотим проводить служение все вместе, вложив в него все наше сердце. Давайте вместе восхвалять 

Небесного Отца, вместе поклоняться Ему. Мы еще раз хотим поприветствовать вас. Давайте помнить, что на 

службах мы непросто наблюдатели, мы участники и тогда мы совершим фантастическое, славное служение Богу 

и ИР. Аджу!? Да, братья и сестры. Благослови, Господи. 

 
Послание Ён А ним: 

Как сказал мой муж, в прошлый четверг, 7 августа, во дворце Чонджонгун состоялось празднование святого дня 

Чиль Паль Джоль. В тот день Истинный Отец произнес речь, основу которой составило Послание мира 13. Как 

вам известно, ИР все еще проходят курс лечения, для чего им необходимо носить пластиковый корсет, 
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поддерживающий позвоночник, до полного выздоровления. Врачи предписали ИР носить корсет до 30 августа. 

Поэтому в конце этого срока ИР хотят провести небольшое торжество, чтобы отметить эту маленькую 

победу. 

В этот день давайте праздновать свои личные маленькие победы над нашими ежедневными вызовами. И 

давайте также отпразднуем победу ИР. 

Братья и сестры, мы очень вас любим, и мы верим в вас. 

Аджу! 

Смешная история: 

Перед началом основной проповеди давайте послушаем нечто интересное. Недавно я услышал смешную историю. 

Представьте себе корабль с командой, который попал в сильный шторм. И вот неожиданно в корабль ударяет 

молния и раскалывает его на две части. Корабль начинает тонуть. Тогда капитан, собрав все силы, кричит: «Есть 

здесь кто-нибудь, кто умеет молиться?» Один из матросов поднимает руку и говорит: «Я могу». На что капитан 

ему отвечает: «Начинай молиться, а мы все надеваем спасательные жилеты, все равно одного жилета не 

хватает». 

Ну, хорошо, вижу, что вы поняли суть. (Смеется) Хоть и с некоторым опозданием, но поняли. А теперь 

давайте встанем и произнесем все вместе. 

Провозглашение Истинных Родителей: 

Поднимите правую руку вверх; левую руку положите на сердце. Давайте скажем все вместе. 

Вот мои Истинные Родители, Вечные Царь и Царица мира, Освободители сердца Бога. Они спасли меня от моего 

прошлого, они благословили мое будущее, и сейчас они дают мне истинную любовь, прощение и счастье, 

которые я выбираю. Моя душа бодрствует, мое сердце широко открыто, и с этого момента я изменен 

навечно. Во имя мое, Аджу. 

Основная проповедь: 

Братья и сестры, сегодня я хотел бы поговорить с вами о том, как жить мечтой. Если верно то, что мы должны 

жить благословенной жизнью, тогда мы должны жить и осуществлять те мечты и те желания, которые вложил 

в наши сердца Бог. Бог дал нам эти мечты, Он их Создатель. Поэтому очень важно, чтобы в своей жизни мы 

постарались исполнить, реализовать эти мечты. Но откуда мне знать, к осуществлению какой мечты я 

должен стремиться? 

В молодости у нас много разных мечтаний. Например, вначале я мечтал о том, чтобы стать пожарником. Затем я 

захотел стать полицейским, после этого – профессиональным скэйт-бордитстом, потом мне захотелось быть 

таким, как Брюс Ли, а еще позже – играть в американский футбол. У меня было много разных устремлений. 

Конечно, мечты подобного рода со временем пройдут, но среди них есть такие, которые исходят из самого 

сердца, которые никогда не оставляют нас. Они всегда остаются с нами вне зависимости от того, как далеко мы 

ушли в том или ином направлении. Сколько бы раз мы ни пытались их забыть, они все равно сидят в нас. Для 

меня такая мечта состояла в том, чтобы принести нечто новое в нашу Церковь. 

Я знаю, что каждый из вас, братья и сестры, мечтает о том же. Все вы хотите сделать свой позитивный вклад, 

чтобы помочь нашей Церкви гордиться собой, и чтобы люди в обществе видели, что мы – удивительная община. 

Давайте поаплодируем нашим благословленным семьям! 

Как видите, эта мечта никогда не может уйти. Отец провозгласил, что отныне мы больше не живем в эпоху 

искупления, что настала эпоха освобождения. В период искупления мы были подобно солдатам. Как говорит 

мой брат, мы жили в палатках как солдаты. Тех, кто не мог вести такую жизнь, осуждали за безверие и 

прогоняли. 

Но в эпоху освобождения мы должны перейти от того, чтобы судить, к тому, чтобы прощать других людей и 

прощать себя. Мы оставляем старую эпоху и начинаем фокусироваться на том, как помочь другим людям стать 

лучше, сильнее. Нам нужно отойти от банальных заявлений о своей праведности к тому, чтобы начать помогать 

другим стать великими людьми, полностью раскрыть свой потенциал и осуществить ту мечту и те 

возможности, которые заложил в них Бог. 
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Как вы помните, в эпоху искупления тех, кто осуществлял свои мечты и желания, учился или занимался своей 

карьерой, называли эгоистами. Им говорили, что они не помогают провидению. Но ИР благодаря своей великой 

победе открыли новую эпоху, эпоху освобождения. Сейчас мы действительно должны стремиться осуществить 

те мечты, которые заложил в нас Бог. Для молодых людей это означает получение образования, чтобы 

реализовать тот потенциал, который вложил в нас Бог. А далее нужно сделать так, чтобы этот потенциал пошел 

бы на благо церковной общины, чтобы наши духовные и материальные богатства, наши таланты и способности 

служили Церкви. Это станет знаком вашего огромного посвящения, знаком огромной веры в эту эпоху 

полного освобождения. 

Наша церковная организация должна быть зрелой; мы должны понять, что жизненный успех одного члена – это 

успех всей нашей общины. Когда мы гордимся друг другом, когда мы помогаем друг другу расти и процветать, 

когда мы создаем в нашей организации такое устроение, при котором мы вкладываемся, чтобы помочь каждому 

члену достигать успеха, тогда уже ничто не может остановить нашу удивительную Церковь Объединения. 

Братья и сестры, давайте поаплодируем нашим центральным благословленным семьям! 

Вы знаете, что у Отца была мечта. Он мечтал о том, чтобы освободить Бога, чтобы создать Его семью и принести 

Ему радость. Вначале все издевались и смеялись над ним. Отца преследовали, сажали в тюрьму; его 

недоброжелатели хотели его смерти. Но он продолжал верить в свою мечту. Отец продолжал двигаться вперед 

каждый день, борясь с сомнениями, страхом, неизвестностью. И затем семя (мечты) начало расти. Это семя начало 

приносить свои плоды по всей земле. Сегодня благословленные семьи живут в 183 странах мира. Можно сказать, 

что сообщество наших благословленных семей распространилось на весь мир. 

Когда я смотрю на нашу ситуацию, то вспоминаю китайскую историю о чудесном бамбуке. Все началось с 

маленького семечка и фермера, живущего в горном районе Китая. У этого фермера была мечта: если он сможет 

вырастить этот чудесный бамбук, у него появится материал для постройки дома и для продажи, а листья этого 

бамбука можно будет использовать в качестве чайных листов, которые в то время очень ценились. Поэтому он 

посадил семена в землю в укромном месте. 

Посадив семена, крестьянин стал поливать их каждый день. Прошел год, но ростков не было видно. Тогда 

фермеру пришлось посадить немного злаков в надежде на то, что они быстро вырастут, и он сможет прокормить 

свою страдающую семью. Прошел еще один год. Колосья зерновых колосились, готовые к жатве, только вот с 

бамбуком дело обстояло по-прежнему: ростки все не появлялись. 

Сезон за сезоном, миновал еще один год. Прошло три года… и ничего не появилось из земли. Фермер продолжал 

носить воду и поливать семена. Каждый день он питал свою мечту, свою надежду, свою будущее, потому что 

верил, что его труд окупится сторицей и принесет свои плоды в день урожая. 

Прошел еще один год. Теперь уже люди стали смеяться над ним, говоря: «Ты сошел с ума. Что ты делаешь? 

Просто льешь воду на землю. Из этого места ничего не вырастит». Прошел еще год, уже четыре года. Соседи уже 

даже не смеялись над ним. 

Они просто перестали его замечать. Прошло уже пять лет, и фермер начал уставать носить ведра каждый день. Он 

устал питать свою мечту, устал тяжело работать, чтобы прокормить свою семью, которая была против его затеи. 

Без всякой надежды фермер смотрел на то место, куда посадил семена: «После пяти лет поливки до сих пор нет 

признаков жизни», - думал он, - «Наверное, я зря поливал землю. Должно быть, все это время я что-то делал 

неправильно, раз я не могу собрать урожай». 

Отчаяние охватило фермера. Пять лет он питал и поддерживал эту мечту, лелеял надежду на лучшее будущее. 

Но мечта посмеялась над ним. 

Но затем однажды, совершенно неожиданно, деревню наполнил крики. Все собрались у того места, куда фермер 

посадил семена бамбука. Люди увидели тоненькие зеленые росточки, пробивающиеся сквозь землю. 

Братья и сестры, это был настоящий бамбук. Шесть недель спустя бамбук был уже высотой 80 футов – спустя 

пять лет после ежедневной поливки. Но бамбук все рос и рос. Затем от одного дерево выросло много деревьев, 

образовалась роща, затем целый бамбуковый лес. В этот момент мечта крестьянина осуществилась. Теперь он уже 

мог прокормить свою семью. 
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Чему научился фермер? Он научился тому, как сеять семечко своей мечты. Он научился ежедневно делать шаги 

ради воплощения своей мечты. Он научился не обращать внимания на тех, кто говорил, что это невозможно, что 

этого не произойдет, что он сумасшедший. Он научился преодолевать свои страхи и сомнения и продолжать 

действовать. Он научился хранить веру, когда, казалось, не был смысла верить. 

Сейчас, когда крестьянин проходит по своим бамбуковым рощам, а потом и по своей деревне, он улыбается: 

многие жители его деревни также таскают ведра воды, чтобы полить свои насаждения и вырастить из них этот 

удивительный бамбук. 

Вы знаете, в своей жизни я также всегда хотел сделать что-то новое для нашей Церкви, хотя Отец никогда не 

говорил мне об этом. Он никогда не направлял меня в сторону пастырского служения. Он никогда не говорил 

мне семь лет заниматься духовными практиками, медитацией. Он никогда не просил меня поехать Японию, 

чтобы постараться воодушевить местных членов. Отец ждал, чтобы я сам принял решение. Он никогда не 

говорил: «Вот твоя мечта, я даю ее тебе. Следуй за ней». Он никогда не говорил мне этого. Он ждал, чтобы я сам 

открыл свою мечту, он хотел видеть, как я определю, что это именно моя мечта, и как я буду следовать ей. 

Конечно, я знаю, что я не смог бы исполнить свою мечту, если бы не поддержка моей семьи, которая всегда 

давала мне силы, всегда вдохновляла меня на моем пути. Честно говоря, когда мы только начали наше служение, 

многие люди говорили: «Они не продержатся и трех недель, долго их начинание не продлится, они не смогут 

вечно этим заниматься». В то время мы просто хранили улыбку на лице и продолжали двигаться вперед, говоря: 

«Да благословит вас Господь, спасибо вам» и «Увидимся на следующей неделе». Такой была наша позиция в то 

время, и такой она остается сегодня. 

Когда мы видим, как тысячи наших братьев и сестер приходят на службу каждые выходные, мы испытываем 

большую благодарность и большое смирение. Для нас большая честь, что многие наши члены могут собираться 

все вместе, чтобы славить Бога. 

Когда мы видим, что наши братья и сестры все меньше осуждают друг друга, а все больше прощают, больше 

фокусируются на том, как самим стать лучше, как сделать других сильнее и помочь им в духовном росте, когда 

мы видим это, огромное счастье и гордость за наших членов заполняет наши сердца. 

Знаете, братья и сестры, когда вы стремитесь исполнить свою мечту, обязательно найдутся ограниченные люди, 

которые постараются сделать так, чтобы вы ее оставили. Они будут критиковать вас за то, что ваша мечта – 

маленькая, за то, что вы отклонились от провидения Бога, или скажут, что то, чем вы занимаетесь, не достаточно 

духовно. Когда вы встретите таких людей, продолжайте улыбаться и говорите: «Увидимся на следующей 

неделе». 

Братья и сестры, стойте на своем! Вот что я вам скажу: Бог не создавал вас только затем, чтобы вы занимали место 

на земле, чтобы просто потребляли кислород и существовали бесцельно. Он создал вас с тем, чтобы у вас была 

цель, была мечта, была миссия в этом мире. Он хочет, чтобы вы сделали настоящее чудо из своей жизни, чтобы 

изменили жизнь других людей. Не позволяйте этим людям остановить вас. Продолжайте прикладывать 

усилия ради своей мечты. 

Когда вы идете на встречу к своей мечте, вам нужно помнить, что вы встретите людей, которые дальше 

вас прошли по этому пути, которые гораздо ближе приблизились к реализации своей мечты, чем вы к 

своей. Однако пусть вас это не обескураживает. Помните, что это вполне нормально. Что так и должно 

быть. Не беспокойтесь об этом слишком сильно. 

Я слышал, что об этом говорят следующим образом: 

Есть два вида людей. Человек первого типа смотрит журнал по фитнесу и говорит: «О, эти ребята в отличной 

форме, я тоже могу иметь такое тело. Нужно пойти и начать тренироваться». 

Человек второго типа смотрит в тот же журнал по фитнесу, сидя при этом на диване и поедая двойную порцию 

мороженного, и говорит: «Мне никогда не стать таким же, как эти люди на картинке. Я просто не могу этого 

сделать. У меня болят колени. У меня пониженный метаболизм». И все такое прочее. 

Мы должны знать, какими людьми мы являемся. Позвольте тем людям, которые достигли больших успехов на 

том пути, который выбрали и вы, быть вашими дорожными указателями. Черпайте у них вдохновение, 
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мотивацию для развития своего потенциала. Помните, что Бог наделил вас силой, талантом, творческими 

способностями с тем, чтобы вы также смогли реализовать свой потенциал. Отложите в сторону мороженное, 

перестаньте смотреть на себя и впадать от этого в депрессию. Взгляните на себя по-новому, найдите 

положительные стороны в своей жизни. 

Братья и сестры, вы всегда должны иметь позитивный взгляд на жизнь внутри себя. Для достижения заветной 

мечты очень важно иметь правильный сердечный настрой. Кроме того, помните, что когда мы стремимся к 

нашей цели, мы ведем борьбу, прежде всего, сами с собой: это наш путь, наша дистанция. Очень многие, не 

понимая этого, говорят: «Ну вот, его работа лучше, чем моя. До того, как я встретил его, я думал, что у меня 

есть талант. Я думала, что мой муж – великий человек, пока не повстречала мужа своей подруги. Я думал, что у 

меня хорошая работа, пока не узнал о его работе». 

Братья и сестры, гордитесь тем, где вы находитесь, и тем, кто вы есть. Следуйте по своему собственному пути, 

не сравнивайте себя с другими. Вы живете на земле, чтобы принести радость Богу, а не людям. Гордитесь своей 

работой, своим супругом, своей семьей, своей карьерой, тем делом, которое вы выполняете. Гордитесь своей 

жизнью. Не смотрите лишь на то, как много вы смогли бы пройти. Очень важно уметь увидеть, сколько вы уже 

прошли. Каждого из нас Бог уже далеко провел по нашему пути. Давайте поблагодарим за это Бога и ИР! 

Да, конечно, мы можем быть несовершенными людьми, но мы постоянно прикладываем усилия, чтобы стать 

лучше. Мы постоянно развиваемся. Мы постоянно работаем над собой и улучшаем себя, именно этого хочет от 

нас Бог. Я слышал об известной женщине, написавшей книгу, в которой она приводит диалог со своей 

маленькой дочкой. Между мамой и дочкой произошел спор. Дочка сказала: «Мама, ты уже выросла, свое отпела 

и тебе уже ничего не светит в жизни. Ты превратилась в жареного цыпленка из Ростикса, твоя жизнь подходит 

к концу». На что мама ответила: «Моя жизнь продолжается, дорогая, я еще не приготовленный цыпленок, меня 

еще только подогревают, чтобы сделать первоклассное тонкое филе для ресторана». 

Братья и сестры, давайте поаплодируем этой отважной маме (звучат аплодисменты и одобрительные возгласы). Я 

хочу, чтобы вы сказали человеку, находящемуся рядом с вами: «Я собираюсь стать «тонким филе». Поделитесь 

своим благословением со своим соседом. (Спустя некоторое время). Вы сделали это с гордостью и 

уверенностью, я видел это. Братья и сестры, вы видите, что очень многие люди по-прежнему думают по 

старинке: «Я слишком стар для это», - считают они, - «лучшие моменты жизни остались в прошлом, со мной 

уже все ясно, я достиг своего предела, своего потенциала. Существует так много людей лучше, чем я. Моя жизнь 

просто не может стать лучше». 

Давайте вспомним историю. Бог призвал Моисея вывести израильтян из египетского рабства, когда ему 80 лет. 

Аврааму было 100 лет, а Саре – 90, когда Бог выполнил Свое обещание произвести от них потомство, послав им 

Исаака. Ничего не кончено, пока так не решит Бог. 

Очень важно понимать, что пока Бог не призовет нас в Себе, у нас остается цель, которую мы должны 

исполнить, живя на земле. 

Братья и сестры, что мы узнали сегодня? Бог дал каждому из нас мечту, чтобы мы ее исполнили. Он дал нам 

цель в жизни. Он вложил определенные устремления в наши сердца и души, поэтому мы должны знать, что у 

нас есть цель, у нас есть ценность, у 

нас есть самосознание, и у нас есть истинный космический потенциал, который вложил в нас Бог. Мы 

находимся здесь не для того, чтобы занимать место, чтобы просто существовать, просто поглощать 

кислород. 

Мы должны воистину верить и воплощать на практике жизнь благословленных семей. Мы уже миновали эпоху 

искупления. ИР действительно одержали великую победу. Сейчас наступила эпоха освобождения. Мы должны 

учиться прощать друг друга, прощать самих себя, учиться воплощать свои мечты и вдохновлять других на это. 

Давайте посадим наши мечты в землю и станем поливать их каждый день. Давайте не обращать внимания на тех, 

кто привык говорить «не получится», давайте игнорировать тех архангелов, которые встанут на нашем пути. 

Пробивайтесь через страх и сомнения, обретайте веру в себя, даже когда для этого нет причины, когда почти 

невозможно верить в себя. И тогда Бог покажет вам, что ваш бамбук будет расти. 



167 
 

Не сидите сложа руки и не пребывайте в унынии по поводу себя. Что мы собираемся делать? Мы будем искать 

в себе хорошие качества. И если кто-то заявит вам, что вы спеклись, ответьте им: «Я еще не спекся и не 

превратился в пережаренного цыпленка. Из меня еще выйдет первосортное нежное филе». Братья и сестры, 

проверьте себя, сделайте это для ИР! (аплодисменты и восторженные крики)…станьте нежным филе! 

Сделав это, мы увидим, что обрели больше победы, больше света и больше мира. И мы будем жить той 

благословленной жизнью, на которую нас напутствовали ИР. Братья и сестры, давайте еще раз воздадим должное 

ИР, если вы принимаете это послание. (звучат аплодисменты). 

А сейчас давайте направим нашу энергию на последнюю медитацию. 

Давайте представим себя не в этом центре молитвы, а на красивом лугу, по которому 

мы идем. Нас обдувает нежным ветерком. Я хочу, чтобы вы ощутили мягкость травы, 

чтобы почувствовали, как сама земля поддерживает нас, как она поднимает нас, как 

будто мы не просто стоим, а нас что-то поддерживает и толкает вверх. 

С каждым шагом перед нами открываются все новые и новые удивительные цветы, 

которые растут прямо у нас под ногами. Их вид просто зачаровывает. 

Слева от нас протекает прекрасный, мирный ручеек. Давайте послушаем его тихий шелест и впитаем в себя всю 

исходящую от него свежесть и энергию. Впереди перед нами открывается вид на чудесный сосновый бор с 

удивительным хвойным ароматом. Взглянув на небеса, мы увидим голубое огромное, бесконечное небо. И вот, 

впереди, мы видим наших драгоценных ИР, ожидающих нас. Давайте подойдем к ним. Давайте сядем возле 

них. Отец кладет нам на голову свою правую руку, а Мама – левую. Они молятся за нас и благословляют 

нас. 

Если есть что-то, о чем мы должны рассказать ИР, если в прошлом мы совершили какие-то грехи, давайте снимем 

с себя это бремя и сделаем ИР честный отчет, после чего получим от них новое благословение. Давайте 

почувствуем, как сила этого благословения растекается по нашему телу подобно волне энергии, от самой 

макушки головы вниз к ступням ног. Мы чувствуем, как каждая клеточка нашего тела становится полностью 

новой, помолодевшей. 

Мы видим, как наше духовное тело начинает светиться во всех 12 направлениях. Получив от ИР благословение, 

давайте глубоко вздохнем и в своем сердце скажем: «Я жив». А когда мы выдыхаем, то скажем: «Спасибо». 

Вдыхаем во второй раз и говорим: «Я жив». Выдыхаем и говорим: «Спасибо». Давайте вдохнем последний раз 

и скажем «Я жив», а на выдохе произнесем «Спасибо». 

Заключительная молитва: 

Отец, спасибо Тебе за этот день, которым ты благословил нас. Отец, мы предстаем перед Тобой как истинные 

победители. Отец, мы знаем, что когда Ты смотришь на нас, ты видишь детей-победителей, детей света, детей, 

исполненных мира, которые могут распространить Твое благословение на весь мир. Отец, мы молимся о том, 

чтобы реализовать те драгоценные мечты, которые Ты поместил в наши сердца, которые Ты подарил нам. Отец, 

пусть у нас достанет мужества, преодолев все преграды, воплотить эти мечты в жизнь. 

Отец, пусть у нас хватит мужества, чтобы двигаться вперед, преодолевая критику и влияние тех людей, которые 

не верят в нас. Отец, дай нам сил, чтобы победить архангела, который может попытаться остановить нас на 

нашем пути. Позволь нам глубоко почувствовать, что мы можем действительно внести изменения в этот мир. 

Отец, Ты позволил нам создать удивительную общину-церковь, дал нам братьев и сестер, семьи, детей, наделил 

нас небывалым потенциалом и вселенской ценностью. Отец, ты вложил в наши сердца надежду на будущее. Отец, 

мы молимся о том, чтобы это мужество и эта сила никогда не покидали нас. 

Отец, мы приносим Тебе огромную благодарность за то, что Ты был с нами сегодня. Мы знаем, что в этот день 

Ты чувствовал радость и испытывал подлинное счастье, глядя на Своих детей, которые чествуют Тебя, 

поклоняются Тебе, воздают Тебе хвалу и возвращают Тебе славу. 

Отец, мы благодарим Тебя за этот день, которым ты нас благословил. Пожалуйста, пребывай со всеми нашими 

братьями и сестрами, которые присоединяются к нам через Интернет по всему миру. Пожалуйста, пребудь с 

каждым из их родственников, надели членов их семей Божественным здоровьем, огороди их Своей великой 
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защитой, чтобы они могли жить истинной благословленной жизнью, чтобы могли иметь широкие связи и 

знакомства и воистину сиять перед историей. 

Спасибо, Отец, за то, что даешь нам силу, мудрость и постоянную возможность становиться лучше и 

вдохновлять на это других. Огромное Тебе спасибо. Мы молимся об этих вещах с бесконечной любовью в наших 

сердцах во имя нас, Аджу. 
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Быть благословленным духовно и физически 

Преподобный Хёнг Джин ним 

16 августа 2008 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 
Приветственное обращение (Ён А ним): 

Добрый день, братья и сестры! 

Жара сменилась прохладой, и мы чувствуем себя освеженными холодным дождиком. Мы знаем, 

что Бог всегда с нами и внутри нас, Он наш вечно любящий Отец. Мы всегда счастливы 

приветствовать вас в храме и рады тем, кто присоединился к нам по Интернету. Добро пожаловать, 

братья и сестры! 

Приветственное обращение (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, разрешите прочесть вам слова из Чхонсонгён, на странице 635. Отец говорит: "По 

мере того как мы приближаемся к истине и упиваемся ею, истина становится нашим центром, 

который никто не может у нас отнять. Пусть землю миллионы раз охватит хаос, пусть неожиданно 

рухнет Вселенная, человек, утвердивший истину как центр своей души, останется неизменным и 

даже не поколеблется". 

Братья и сестры, в нашей жизни очень важно быть истинными людьми, воплотить собой то, ради 

чего нас создал Бог, жить превосходно, целостно, честно и искренне. И действительно, Отец 

говорит, что, если мы будем придерживаться таких ориентиров в своей жизни, то, какие бы вихри 

ни кружились вокруг нас, мы будем на правильном пути, на траектории, ведущей к исполнению 

нашего предназначения. 

Братья и сестры! Я рад видеть вас сегодня на службе. Помните, мы здесь не только для того, чтобы 

присутствовать и наблюдать, давайте участвовать в службе. Я уверен, что многие из тех, кто обычно 

приходит сюда, сегодня на Чхонпхёне. Вчера они были на музыкальном фестивале. А сегодня у нас 

приятное семейное собрание. Это чудесно! Мы всегда знали: если даже один человек придет, но мы 

проведем службу искренне, с правильным сердцем, Бог услышит сокровенные желания нашего 

сердца.  
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Братья и сестры еще раз, я рад приветствовать вас сегодня, перед началом службы. Всегда важно 

помнить, кто мы такие. Мы ценны как дети Бога; у нас есть отличительная черта: мы - дети Бога, 

которых Он ждал на протяжении 6000 лет библейской 

истории, плоды провидения Бога. Давайте помнить нашу 

цель: жить благословленной жизнью и приумножать 

благословения для других людей. 

Братья и сестры! Еще раз, добро пожаловать, давайте не 

будем пассивными наблюдателями. Пусть наши 

сердца объединятся, мы будем вместе медитировать, 

участвовать, петь, молиться. Давайте участвовать 

вместе. Еще раз, добро пожаловать!  

Ён А ним: 

Многие удивляются, что у меня пятеро детей. Когда я иду 

вместе с моим старшим сыном Щин Палем (ему сейчас 11 лет по корейскому летоисчислению), 

многие спрашивают, это мой сын или нет. Даже я иногда удивляюсь: "У меня действительно пятеро 

детей!" Я чувствую, что благодаря ним я по-настоящему расту и становлюсь более зрелой, и я верю, 

что дети через нас испытывают любовь Бога. 

Мы, как лучшие мамы и папы, передаем детям свой опыт, говорим им, что Бог - это Бог любви. Если 

мы часто сердимся на них или ругаем даже за небольшие проступки, мы показываем детям, что Бог 

может осудить, проявить нетерпение или сильно рассердиться, может не проявить участие к нам 

или не увидеть целиком жизненную картину детей. Братья и сестры, давайте будем стараться изо 

всех сил, чтобы стать как можно лучшими родителями и помочь своим детям увидеть любящего и 

зрелого Бога. 

Братья и сестры, мы очень вас любим и верим в вас. Аджу!  

Интересная история (Хёнг Джин ним): 

Я слышал историю о двух прихожанах одной церкви, которые однажды свидетельствовали по 

домам в своем районе. И вот, они стучатся в один из домов, им открывает дверь женщина, и они 

объясняют ей, зачем пришли. Женщина, настроенная крайне враждебно, сказала: "Я вообще ничего 

не хочу слышать про вашу религию!" - и захлопнула дверь прямо перед их носом. Однако чудесным 

образом дверь открылась. И они снова уставились друг на друга. Женщина сказала "Я знаю, вы 

подставили ногу. Лучше уберите свою ногу от двери, иначе я вызову полицию". И она снова 

хлопнула дверью. Но опять чудесным образом дверь распахнулась. Тогда она воскликнула: "Сейчас 

вызову полицию. Лучше по хорошему уберите свою ногу от моей двери". Когда она приготовилась 

снова хлопнуть дверью, один из свидетельствовавших сказал: "Мадам, прежде чем вы снова 

хлопнете дверью, уберите с порога вашу кошку!" (Смех в зале) 

 

Проповедь (Хёнг Джин ним): 
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Братья и сестры, сегодня я приготовил скорее не проповедь, а отчет. Давайте поговорим о том, что 

значит быть благословленным духовно и физически. Если мы и впрямь должны жить 

благословленной жизнью, нам нужно учиться быть благословленными духовно и физически. 

Поймите, у нас сейчас есть преимущества эпохи. Основываясь на победном основании Истинных 

Родителей, мы можем унаследовать не только полноту духовной жизни, мир и радость, но также и 

материальные и физические блага, изобилие и совершенство. Видите, перед нами, детьми Истинных 

Родителей, открылся льющийся через край океан изобилия, и духовного, и физического. 

Истинные Родители создали основание. Сейчас пришло 

время нам сделать шаг вперед и выполнить свои 5% 

ответственности. Вы знаете, что с провиденциальной 

точки зрения Иисусу было предназначено осуществить 

идеал творения, установить идеал семьи с центром на 

Боге и распространить благословение по всему миру. Но 

из-за распятия Бог испытал сильную боль, а Иисус смог 

принести только духовное спасение. Истинные Родители 

пришли на Землю, чтобы завершить эту миссию. Они 

осуществили идеал творения. Они создали условия для 

духовного спасения, а также для исполнения цели 

творения и установления сферы Истинной Семьи. 

Поскольку есть Истинная Семья, мы знаем, что при любой угрозе жизни Отца один из его детей 

всегда занимал его место. Мы видели это на примере Хын Джин хёна, Хё Джин хёна, Щин Е и т.д. 

… Члены семьи вынуждены платить жертвой приношения. Основываясь на этом, они расширили 

сферу благословения до масштабов всего мира. Сейчас в более чем 183 странах мира пускают корни 

благословленные семьи. К тому же это создает потенциал для огромного физического 

благословения в нашей жизни.  

Кто-то возразит: "А я считаю, что жить в изобилии эгоистично! Я считаю, что нам, 

благословленным духовно, физически полагается жить в бедности!" Знаете ли, братья и сестры, это 

не благословленная жизнь. Если у нас есть цель помогать другим достичь успеха и быть 

вдохновением для мира, мы, как сообщество, должны показать что мы можем жить 

благословленной жизнью как духовно, так и физически. Мы должны показать, что можем воплотить 

благословение в жизнь, и придать сил другим людям осуществить то же самое. 

Если мы заглянем в Божественный Принцип, часть 2, раздел 2.2, то мы увидим, что Моисею во 

время периода в пустыне пришлось построить то, что известно как Скиния, которая заключала в 

себе Ковчег Завета и две каменные скрижали со Словом Божьим. Как мы знаем, две каменных 

скрижали символизировали слово Бога или совершенных Адама и Еву. Именно Бог дал указание на 

строительство этой Скинии. Даже если бы люди, или даже сам Моисей, стали ненадежными, 

потеряли свою веру, Бог мог использовать Скинию для возрождения израильского народа. Пока 

хотя бы ОДИН израильтянин почитал Скинию, Бог мог продолжать работать через этого человека 

для восстановления всех других людей. 

Но помните, Скиния была временным сооружением. Она была нужна во время скитаний в пустыне 

вплоть до вхождения в обетованную землю Ханаана. Поселившись в обетованной земле, 

израильтяне должны были построить Храм Бога, который почитался бы всеми грядущими 

поколениями. Однако, как мы знаем из провиденциальной истории, когда израильтяне во главе с 

Иисусом Навином вошли в Ханаан, они впали в безверие и не смогли построить Храм Бога. И что 

же произошло? Божье Провидение снова было продлено на 2000 лет до времени пришествия 

Христа. 
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Понимаете, сейчас мы находимся как раз на такой стадии Провидения. Истинный Отец попросил 

нас построить Храм Бога на своей родине в Корее. Это будет такое место, что даже если все мы, 

включая лидеров, впадем в безверие, пока останется хотя бы ОДИН человек, восхваляющий 

Всевышнего, Бог сможет продолжать работу. Вы помните, в период искупления у нас были 

первоклассные церкви. Почти как Ковчег Завета. Они символизировали Скинию, как в период 

скитаний в пустыне. 

И вот, когда Отец дал нам указание создать Церковь на 20000 членов, такую большую цель впервые 

в истории Церкви Объединения, когда он поставил перед нами эту цель, мы не сразу поняли, что он 

имеет в виду. Как же мы поступили? Мы обратились к провиденциальной истории, 

проанализировали то, что уже произошло, и чем мы занимались до сих пор. В период искупления, 

в период перехода через пустыню, мы боролись за то, чтобы сохранить Завет, чтобы почитать 

Скинию, хранить чистоту своего родословия, хранить свою веру. Однако сейчас, в эпоху поселения, 

в эпоху полного освобождения и окончательной свободы, когда мы вошли в Ханаан, сейчас задача 

построения Храма Бога становится особенно важной. Этот Храм станет основанием, местом, где 

наши семьи будут представлять наше Движение и вести наше Движение дорогой своей судьбы в 

поколениях.  

Понимаете, с развитием и улучшением Церкви в этом новом окружении перед нашими семьями 

будут открываться новые возможности и горизонты. Они пройдут через победу Истинных 

Родителей. Этот Храм станет субстанциальным местом для того, чтобы оказаться ближе к Богу и 

осуществить идеал творения, то есть, создать истинные семьи в центре с Богом и Истинными 

Родителями. Это будет пристанище, в котором сложится партнерство членов для духовного роста, 

обучения, семейной жизни, товарищеской жизни, супружеской жизни, жизни детей, экономической 

жизни, жизни в сообществе, жизни в служении и т.д. 

Понимаете, развитие Церкви и передача духовного и физического благословения взаимосвязаны. 

Теперь развитие нашей Церкви ориентируется на членов, впервые в нашей истории, когда мы 

делаем упор на заботу о членах, на том, чтобы сияли наши центральные благословленные семьи. 

Мы будем уделять повышенное внимание членам, пользе, ресурсам, образованию, связью между 

церковью и родителями и т.д. 

Давайте вспомним, что произошло в Главном офисе 

Церкви за последние 8 месяцев. Мы приехали сюда 

8 месяцев назад. Мы переехали из церкви Мапо 

8 месяцев назад. Сначала, когда мы впервые 

собирались здесь, я помню, недельная 

посещаемость была примерно 150 человек в 

выходные, и пол здесь везде был выложен 

плиткой. Она выглядела как плитка в ванной, и вот 

таким был весь пол. А там, где сейчас кафе с новой 

красивой автоматической дверью и новым 

красивым оборудованием, помещение кафе, где подают кофе и чай, было складским помещением. 

Там было темно и грязно. Я видел паутину и пауков размером с мою ладонь. (Смех в зале) Ну, 

может, они были и не ТАКИМИ большими, но паутину я видел точно. 

Что произошло 8 месяцев спустя? Каким стал Главный офис Церкви? Давайте проанализируем, что 

произошло. Сейчас перед нами обновленное кафе-читальный зал VIP. Появилось больше 

возможностей для совместной работы наших членов, нашей паствы. Мы видим доверительную 

отчетность по пожертвованиям. Пасторы здесь не могут притрагиваться к пожертвованиям. Я не 

могу притрагиваться к пожертвованиям. Нашими пожертвованиями профессионально управляет 

финансовая команда Чедан. 
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У нас формируются малые групповые сообщества по вере, которые мы уже начинаем собирать. У 

нас усилилась забота "один на один" и активизировалось консультирование в группах пасторов. У 

нас есть два президента компаний. Они на самом деле являются владельцами малого бизнеса. Они 

были здесь, среди паствы. Но мы об этом не знали. Когда они сделали пожертвования на 

строительство Храма, только тогда мы узнали, что они владеют маленькими компаниями. И вот 

каждую первую неделю месяца здесь собираются все президенты из компаний Тонгиль груп, 

президент Ильхва, Ёнг Пьонг... Приходят руководители всех наших организаций Тонгиль. Они 

сформировали маленькую группу президентов, сеть, в которой они наряду со своей 

профессиональной деятельностью, совершенствуют свою духовную жизнь. 

Итак, мы сумели связать двух владельцев малого бизнеса с этой группой президентов. И теперь они 

участвуют во встречах этой группы, и перед ними открываются новые возможности для их 

собственной жизни, даже для их собственной физической жизни. Вот о чем мы говорим: не только 

о духовно наполненной жизни, но о создании окружения, где во все полноте проявится и физическое 

благословение.  

Понимаете, теперь у нас есть Церковь, которой мы можем гордиться. Посмотрите, как здесь все 

отремонтировано. Послушайте удивительный хор TwoRivers. Давайте поблагодарим хор 

TwoRivers! (Аплодисменты) За каждую неделю! 

На наших глазах растет число членов, приходящих сюда, начиная со 150 человек в неделю. Теперь 

каждые субботу и воскресенье к нам на службы приходят по 2000 человек. У нас уже 

зарегистрировано более 3500 членов. Мы видим, как вокруг нашей церкви формируется огромное 

сообщество. В наших подростковых группах для второго поколения открываются новые 

профессиональные совместные перспективы. Практикуются разные виды деятельности: воспитание 

и обучение, профессиональная подготовка, работают группы по интересам, открываются 

возможности для подбора пар на Благословение и брак. Профессиональные педагоги преподают 

музыку в группе наших старшеклассников. Раньше они занимались сами по себе, учились по 

учебникам и другим материалам. Но сейчас у нас есть наш профессиональный хор TwoRivers. 

Хористы предложили свою добровольную помощь в обучении старшеклассников игре на 

фортепьяно, гитаре, барабанах. Это все стало возможным благодаря обширному сообществу, когда 

все мы получили возможность собираться, и объединять свои усилия. 

У нас сейчас много педагогов. Просто удивительные педагоги сейчас обучают наших детей. 

Придите на корейскую службу, и вы увидите, как много групп занимается на нижнем этаже. Группа 

филиппинских сестер сейчас внизу проводит занятия по боевым искусствам, а также другие занятия. 

Старшеклассники только что вернулись из своего паломничества по святым местам Отца. Они 

посетили Йосу, где у них состоялось собрание с местными лидерами старшеклассников. 

Мы окружаем пасторской заботой нашу молодежь, даем советы и консультации. С нами работает 

пастор Сонхва Танг Дам, полностью специализирующийся на работе с молодежью, 

старшеклассниками. У нас в сообществе сейчас появляется все больше людей, являющихся 

примером успеха и веры. По мере роста нашего сообщества, у нас будут появляться ребята более 

старшего возраста, уже достигшие определенного успеха в своей карьере, на которых наши 

старшеклассники могут равняться, и с кого они могут брать пример, - адвокаты, консультанты, 

сотрудники Самсунг и т.д.  

До сих пор у нас была образовательная программа, разработанная вплоть до уровня средних 

классов, и мы собираемся расширить ее до уровня старших классов. У нас есть новый детский 

игровой центр VIP, который вы все видели на нижнем этаже - наподобие "Зоны открытий" 

("Discovery Zone"). У нас есть новая детская библиотека VIP, где дети могут обучаться и читать 

самые популярные книги, которые там выставлены. Они могут взять эти книги и обучаться по ним. 
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У нас имеются теперь новые материалы по воспитанию, новые воспитательные методики, которыми 

могут воспользоваться родители, чтобы укрепить свою истинную семейную жизнь. Мы 

усовершенствовали заботу, отчетность и планирование. Мы начали проводить регулярные 

консультации для родителей, имеющих маленьких детей 

и для учителей младших классов. 

Итак, мы видим громадные преимущества, когда мы 

объединяем наши усилия, когда мы сплачиваем все 

наши силы. Имея такую большую церковную 

организацию, следуя по направлению к видению и 

миссии создания церкви на 20.000 прихожан, которая 

делает упор не на лидеров, а на членов, где основное 

внимание уделяется членам, - мы понимаем, что пришла 

такая провиденциальная эпоха.  

Понимаете, сейчас время для создания такого места, где 

Семья Объединения будет пользоваться всеми 

преимуществами. Наша Церковь теперь должна отдать все силы на оказание помощи центральным 

благословленным семьям, чтобы они достигли успеха. Вплоть до настоящего момента мы 

проводили очень много митингов, прилагали колоссальные усилия для мобилизации, проводили 

множество образовательных программ, но так и не смогли в достаточной мере воспитать свои 

сообщества. В настоящее время мы должны помогать нашим сообществам и благословленным 

семьям, чтобы они преуспели и воссияли. 

Понимаете, мы в Главном офисе Церкви используем физические и духовные преимущества крупной 

организации, центром которой являются ее члены. Когда Отец попросил нас выполнить цель 20.000 

человек, я сначала не понял, почему он об этом попросил. Получив эту миссию, мы не знали, почему 

он хочет создать сейчас это сообщество членов. Но посмотрев на эту миссию с провиденциальной 

точки зрения, мы поняли, что именно это должны были сделать израильтяне, войдя в Ханаан. В 

эпоху поселения, после преодоления искупительного пути в пустыне, они должны были 

осуществить именно это. 

Понимаете, этот Храм будет 

символизировать победную гармонию между 

духовным и физическим мирами, созданную 

Истинными Родителями. И вот когда мы 

достигнем уровня в 20.000 членов… 

угадайте, что произойдет? Мы тогда будем уже не 

малая религия, наша религия станет 

основной, войдет в число основных религий. Тогда 

нам будет нетрудно вступить во 

взаимовыгодное партнерство с большими 

организациями, будь то христианские, 

буддистские или какие-либо другие организации, ведь мы делаем упор на семью. Мы, конечно, уже 

сделали немало межконфессиональной работы, наша деятельность выходит за рамки одной 

религии. Мы можем сотрудничать со многими религиозными группами. Именно это и произойдет, 

когда мы сформируем сильную организацию, способную строить равноправные партнерские 

отношения с другими организациями. 

Это место останется неизменным и спустя поколения. Бог и Истинные Родители будут восславлены 

здесь, на этой Земле Обетованной. Здесь будет представлена вера Объединения, независимо от того, 

будем ли мы сами продолжать верить. Наш потенциал гораздо больше, чем наше нынешнее 
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состояние и обстоятельства. Наша Церковь готова к развитию. Развитие церкви с центром на членах 

даст большие преимущества нашим центральным благословленным семьям. Наша цель, как церкви 

- чтобы как можно больше наших центральных благословленных семей были успешными во всем, 

чем бы они ни занимались. Итак, церковь становится местом, где открываются возможности и 

перспективы для совместной деятельности, укрепления веры, образования, бизнеса, 

сотрудничества, благословения и брака, семейной поддержки, служения, помощи нуждающимся. 

Здесь все это может быть собрано воедино. 

И, конечно же, будут те, кто начнет критиковать, говоря: "Это, на самом деле, не то, чем нам следует 

заниматься". Но для успеха наших сообществ нам очень важно не только заниматься 

общественными программами или проводить большие митинги. Нашим сообществам нужно 

пустить корни, нам нужно помочь нашим сообществам достичь успеха, построить более сильное 

сообщество, найти больше возможностей, которые откроют двери для успеха наших центральных 

благословленных семей. 

И мы действительно хотим сфокусироваться на этом. Этим сейчас занимается вся наша команда. 

Впервые за всю историю нашей Церкви мы хотим вплотную заняться заботой о членах Церкви, 

чтобы они могли "сиять". 

Знаете, мы на этой неделе давали интервью двум крупным журналам. Одним из них был журнал 

Чунан Ильбо, а другим - женский журнал Чосон Ильбо. Журнал Чосон является самым крупным 

изданием в Корее. Это что-то вроде корейской Нью-Йорк Таймс. И вот, они приходили на этой 

неделе к нам, чтобы взять интервью. Очень хорошая журналистка брала у нас интервью. Это очень 

хороший человек. На самом деле, она участвовала в праздновании Чхиль Пхаль Щик Хэнгса. После 

инцидента с вертолетом это было первое появление Отца с выступлением перед широкой публикой. 

Там также был представлен канал NBC. Присутствовали также и другие ведущие новостные 

агентства. Но эта женщина приехала взять у нас интервью. Она очень милая, с хорошим чувством 

юмора, очень дружелюбная. 

Началось наше интервью. В какой-то момент она 

упомянула о своем участии в Чхиль Пхаль Щик 

Хэнгса. Она сказала так: "Знаете, я думала, что в 

вашей Церкви все будут пылкими религиозными 

солдатами". Однако, идя по залу дворца 

Чхонджонгун, она увидела, что некоторые люди 

немного дремали, поскольку им пришлось ехать 

издалека. Она подумала: "Как мило! Эй, это совсем не 

религиозные солдаты!" (Смех в зале) 

Позже на церемонии по рядам начали передавать 

маленькие бумажные пакеты, и она заинтересовалась: 

"Что за оккультные предметы находятся в этих 

пакетах?" (Смех в зале) Это она нам сама 

рассказывала. "Что за странные эзотерические предметы находятся в этих пакетах?" Проходя по 

залу, она заметила, как один человек открыл такой очень таинственный пакет, и что же она увидела? 

В пакете был всего лишь корейский рисовый пирог! (Смех в зале) 

А потом настало время для поздравительной песни, и она ожидала какого-нибудь благоговейного 

ритуального песнопения, когда все с неистовством хлопают и рыдают, плачут и скрежещут зубами. 

Но на сцену вышел хор TwoRivers, и она услышала плавные и спокойные ритмы хора TwoRivers. 

Давайте поблагодарим TwoRivers! (Аплодисменты) И она сказала: "Ну, все совсем не так плохо!" 

Она рассказала, что позвонила своей матери после мероприятия, а мать спросила: "Ну, как прошло 

мероприятие? Я слышала, ты ходила на праздник Церкви Объединения". А журналистка ответила: 
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"Мам, я знаю, это звучит странно, но все было не так уж и плохо! Совсем не плохо. На самом деле, 

мне даже понравилось!" 

Понимаете, братья и сестры, допускаем ли мы это или нет, но многие люди по-прежнему 

воспринимают нас как культовую организацию. Нас все еще видят религией с армейским уклоном. 

Но в реальности мы другие. Мы уже давно прошли этот этап. Наше основание теперь огромно. У 

нас теперь большое основание, а наше сообщество становится сильнее. Мы теперь строим и 

развиваем наше сообщество, создаем малые группы, создаем сети внутри нашего сообщества, чтобы 

объединять наши силы. Но, даже несмотря на наше большое основание, люди все еще 

воспринимают нас в таком свете, продолжают видеть нас такими. 

Во время церемонии моего назначения на должность я говорил, что мы должны обрести гордость 

за Церковь Объединения, как члены Церкви Объединения. Но к большому сожалению мы видели, 

как в течение многих лет, до того как Отец попросил нас выйти на передовую и взять на себя 

ответственность, гордость в нашей Церкви падала и увядала с каждым годом. Мы видели, как вера 

членов нашей Церкви слабела с каждым годом. Мы видели, как с каждым годом падала их 

самооценка. "А правильно ли я поступил? Было ли мое решение верным?" И часто, как лидеру, мне 

приходилось принимать жесткие решения. Нам приходилось принимать непростые решения, 

например, останавливая интенсивную деятельность и направляя ее развитие по более 

рациональному пути, чтобы построить взаимовыгодные отношения со своими партнерами. 

Понимаете, на данном этапе Провидения мы заложили огромное основание. Однако мы не уделяли 

должного внимания заботе о наших центральных благословленных семьях, мы не были нацелены 

на то, чтобы не только наши организации и большие проекты были успешны, но и наши 

благословленные семьи также были успешными. 

Именно поэтому всегда, когда я слышу о том, что 

Отец поручил нам миссию по возведению 

Храма, я чувствую вдохновение. Потому что 

сейчас настало такое время, когда наши братья и 

сестры должны получить преимущество от 

членства в Церкви. До сих пор наши члены 

постоянно мобилизовывались на подготовку 

крупных мероприятий. Наши пасторы 

стареют, а второе поколение не выбирает путь 

пасторского служения. Но сейчас для нас 

пришло время показать всем, что мы 

представляем собой зрелую религию, что мы 

обладаем прозрачностью, 

профессионализмом, и развиваемся в направлении создания профессиональной организации, 

которая надежна, прозрачна и в которой налажена система отчетности. 

И сейчас для нас пришло время показать всему миру, что мы можем сиять. Понимаете, сейчас 

развитие нашей Церкви должно включать в себя помощь нашим центральным благословленным 

семьям в осуществлении предначертанной для них Истинными Родителями судьбы. Безусловно, мы 

не можем решить проблем всех людей. Сейчас у нас более 3500 человек, которым мы пытаемся 

помочь в их жизни веры. Мы не можем решить всех проблем, но одно Церковь может - установить 

партнерские отношения и помочь нашим семьям преодолеть трудности, придать им силы стать 

великими представителями наших Истинных Родителей. 

Понимаете, эта женщина-журналистка сказала нам, что глядя на корейскую Церковь Объединения, 

она видит, что в ней происходят огромные перемены. Она чувствует эти огромные перемены. 

Сейчас люди в обществе видят новое руководство в нашей Церкви. Они видят, что в нашей Церкви 
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имеется план развития, охватывающий членов. Они видят систему выборных должностей, с 

появлением которой искореняются сейчас закулисные политические игры в нашей Церкви. Они 

видят новые возможности и развитие в нашем Главном офисе Церкви. Эта журналистка рассказала 

мне, что она чувствует новые веяния в Церкви Объединения.  

Понимаете, мы будем и далее прилагать все усилия и работать. И я с самого начала говорил: когда 

мы воспитываем наших пасторов, когда мы что-либо делаем, я всегда подчеркивал, как лидеры мы 

должны уделять главное внимание помощи нашим членам. Такой должна быть наша главная цель. 

Смысл не в том, чтобы лидеры сияли, а в том, чтобы создать такую организацию, которая могла бы 

помочь расти и сиять своим членам. Почему? Потому что члены Церкви, центральные 

благословленные семьи, являются также представителями Истинных Родителей в обществе, в своем 

окружении, в своих семьях. И в этом заключается наша ответственность, как граждан избранной 

страны, что бы мы об этом ни думали. 

Сперва я был озадачен, когда Отец попросил нас достичь цели в 20000 членов нашей Церкви. Я не 

понимал, почему он хочет этого. Но когда я более глубоко задумался об этом, я понял, как это важно, 

ведь до сих пор мы не ставили целью создание организации, центром которой были бы ее члены, и 

которая в первую очередь помогала бы своим членам расти и быть успешными. И, конечно же, 

согласно провиденциальному плану мы должны войти в Ханаан и построить там Храм, чтобы 

сохранить и обеспечить надежное пристанище для семей, и центр их единства. Понимаете, таким 

образом мы увидим, что наши семьи станут великими представителями Истинных Родителей, 

осуществляя свое предназначение. 

Так какой же вывод мы можем сделать сегодня? 

Сегодня мы говорили о многих вещах. С точки зрения 

теологии, Истинные Родители несут нам не только 

духовное, но и физическое спасение. Они передают 

нам любовь, жизнь и родословие. И для нашей Церкви 

очень важно создать такую инфраструктуру, через 

которую семьи могли бы не только получать духовное 

удовлетворение, благословение и полноту жизни, но 

также и создавать возможности для огромного 

физического благословения. Конечно, у каждого 

человека есть свои 5% ответственности, чтобы прилагать все свои усилия в своей жизни и усердно 

работать. Но нам надо вкладываться в развитие церковного окружения, институтов и инструментов, 

того места, где сообщество по вере могло бы собираться вместе, налаживать партнерские связи, 

вести совместную деятельность, заниматься проектами, связанными с образованием, служением, а 

также вести другую деятельность. 

Приближаясь к достижению цели в 20000 членов - а мы ее достигнем - мы сделаем то, чего нашей 

Церкви не удавалось сделать за всю свою историю. Мы увидим улучшения в качестве образования. 

Вы уже видите это в нашей Церкви Главного офиса, вы видите все то, о чем мы с вами сегодня 

говорили. Появятся новые возможности для сотрудничества, например, группа президентов 

компаний. Все это пойдет на благо нашим семьям, и мы этого хотим. Мы хотим видеть наши семьи 

успешными. 

Понимаете, мы сможем войти в Ханаан и возвести Храм, который останется на века неизменным, 

абсолютным, независимо от того, что меняется эпоха, и независимо от того, что меняемся мы как 

последователи Истинных Родителей. Пока этот Храм стоит - точно так же как Бог планировал для 

Храма в Ханаане - покуда есть хотя бы один человек, восхваляющий Бога, сохраняющий свое 

положение, Бог сможет использовать этого человека в качестве центральной личности, чтобы 

построить вокруг него сообщество. В отличие от израильтян, вошедших в Ханаан и впавших в 
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безверие, мы с вами войдем в Ханаан в эпоху поселения, возведем Храм и будем вести жизнь в вере 

и гордиться своими центральными благословленными семьями.  

Понимаете, сейчас настало такое историческое время, когда наши центральные благословленные 

семьи могут гордиться нашей Церковью Объединения. Мы уже не какая-то маленькая организация. 

Мы - настоящее субстанциальное сообщество. Сейчас такое время, когда наши семьи могут жить с 

высоко поднятой головой. Нам не стоит быть высокомерными, нам не стоит быть излишне 

хвастливыми - я говорю о том, что нам следует иметь уверенность в своей принадлежности. И когда 

люди увидят такую нашу уверенность, когда они увидят успех, они захотят сотрудничать с нами. 

Они захотят работать вместе с нами. И мы хотим видеть, что развиваемся в этом направлении. 

Понимаете, братья и сестры, я действительно верю в это. И когда Отец дал нам такое указание, мы 

не смогли сразу понять, зачем нам нужно это делать. В период перехода через пустыню у нас были 

первоклассные церкви. У нас было это здание. И хотя оно является большим зданием, оно не было 

субстанциальным. Мы знаем, что эта Церковь Главного офиса представляет все наше наследие. И 

мы понимаем, что мы уже вышли на гораздо более высокий уровень в истории нашей Церкви. И 

когда Отец дал нам это указание, мы смогли понять, что уже вышли из пустыни, где у нас была 

скиния со скрижалями, и что сейчас мы должны войти в Ханаан, в землю освобождения и 

окончательного избавления. В эпоху поселения Чхонильгук пришло время войти в Ханаан и 

возвести Храм, где мы сможем собираться вместе, вдохновлять друг друга и по-настоящему вести 

благословленную жизнь. 

Братья и сестры, я верю, что если мы сможем сделать это, мы одержим больше Побед, обретем 

больше Озарения и Умиротворения, мы по-настоящему сможем жить благословленной жизнью, на 

которую нас благословили Истинные Родители. 

Братья и сестры, если вы можете принять это послание сегодня, давайте поаплодируем Богу и 

Истинным Родителям! (Аплодисменты) 

Сейчас для наших центральных благословленных семей пришло время сиять, и мы, как церковная 

организация, хотим реально приложить к этому все свои усилия. 

Братья и сестры, давайте все вместе принесем нашу заключительную молитву. 

Молитва (Хёнг Джин ним): 

Отец, мы благодарим Тебя за этот день, 

которым Ты нас благословил. Представ сейчас 

перед Тобой, Отец, мы знаем, что именно Ты 

запланировал для Твоих центральных 

благословленных семей, для Твоих детей, как это 

было с Моисеем, которому пришлось пройти 

через пустыню, и передать эстафету Иисусу 

Навину, вошедшему в Ханаан, открывшему 

эпоху поселения. Но, Отец, из 

провиденциальной истории мы знаем, что 

войдя в Ханаан Твои дети впали в безверие, стали неспособными возвести субстанциальный центр 

для Твоей общины. 

Но, Отец, сейчас Истинный Отец поручил нам эту важную миссию, даже перед тем, как мы 

переехали в Главный офис Церкви. Отец, мы знаем, что нам необходимо субстанциально 

осуществить эту миссию, утвердить центр в этой ханаанской земле, где наши семьи могут 

собираться, где наши семьи могут расти в своей вере, живя в физическом и духовном изобилии. 

Отец, мы молимся, чтобы Ты мог благословить нас, чтобы Ты даровал нам силы, которые нам 

понадобятся для борьбы во многих битвах, ожидающих нас впереди. Отец, мы молимся, чтобы Ты 
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наполнил нас сильной верой, которая позволит нам пройти через все испытания, преграды, 

преодолеть всех архангелов, которые нам встретятся на пути. 

Но, Отец, помоги нам всегда иметь Твое сочувствие, дай нам понять, что как только мы 

сосредоточимся не на пользе для лидеров, а на пользе для членов, Твоих детей, мы увидим, что Твой 

дом станет домом благословения, мы увидим, как Твои дети будут сиять, а наша Церковь войдет в 

новую историю и новую эпоху, свидетелями которой мы станем.  

Отец, спасибо Тебе большое за этот день. Мы молимся, чтобы Ты излил сегодня Свое изобилие и 

благословение на каждую из этих семей, мы молимся, чтобы каждый из членов нашей всемирной 

семьи смог получить утешение, осознать, что, раз Отец попросил нас стать лидерами, мы должны 

фокусироваться не на пользе для лидеров, а сосредоточиться на том, помочь нашим 

благословленным семьям засиять, дать им возможность стать ближе к Истинным Родителям, 

позволить им поистине жить благословленной жизнью. 

Мы верим, что, если мы осуществим это как Церковь, как семья, Отец, мы будем способны 

преодолеть границы и работать с другими организациями, с другими религиями, которые помогут 

установить Твое идеальное Царство мира на этой земле. Спасибо Тебе большое, Отец, за это 

благословение, дарованные Тобой, и позволь нам с уверенностью войти в эту новую эпоху, в 

которой мы теперь сможем представлять нашу Церковь и всю ее деятельность в истории, Отец. 

Спасибо Тебе большое. Мы молимся об этом с бесконечной любовью и благодарностью от всего 

нашего сердца. Во имя наше, Аджу! 
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Давайте почитать и любить Истинных Родителей 

Джи Хэ ним (жена Кук Джин нима) 

30 августа 2008 г. 

Главная Церковь Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 
 

Приветственное обращение (Ён А ним): 

Добро пожаловать, братья и сестры! Добрый день. Сегодня замечательный день для выражения 

нашего почтения Небесному Отцу и Истинным Родителям. Для нас большая честь приветствовать 

всех вас, собравшихся в этом храме, а также всех, кто присоединился к нам через Интернет. Добро 

пожаловать, братья! Добро пожаловать, сестры! 

Хёнг Джин ним: 

Добро пожаловать братья и сестры! Как вы знаете, в конце каждого месяца, в последнюю неделю 

каждого месяца мы приглашаем особого гостя, который приходит и выступает перед всеми нашими 

братьями и сестрами. В прошлом месяце, как вам всем известно, из-за несчастного случая с 

вертолетом мы сначала планировали пригласить Сон Джин нуну ("нуна" - кор. "старшая сестра" - 

Прим. перев.), чтобы она выступила перед нами. Однако, поскольку у нас появилась информация, 

которой мы хотели бы поделиться со всеми вами, она не смогла выступить в тот раз. Сейчас она в 

Японии, и у нас нашлось время в августе, в преддверии праздника Чусок. Сегодня перед нами 

выступит замечательный оратор. 

Братья и сестры, для меня огромная честь представить свою невестку. Отец присвоил ей почетную 

докторскую степень, поэтому сейчас она д-р Пак Джи Хэ. Давайте поаплодируем ей! Вы знаете, мы 

очень гордимся Джи Хэ онни ("онни" - кор. "старшая сестра" - Прим. перев.). Она с детства 

занимается искусством. Сначала она, как маленький ангел, училась в школе Маленьких Ангелов, а 

после окончания сделала карьеру в академической среде и в изучении искусства. Она поступила в 

очень престижный университет здесь в Сеуле, получила степень в искусстве. Также, в 2003 году она 

представляла Корею на конкурсе красоты "Мисс мира". 

В период искупления многие братья и сестры были оттеснены на обочину. На том этапе мы 

относились к своему делу очень ревностно, почти как военные. Но в эпоху освобождения и полного 

избавления нам крайне важно понять, что каждая победа наших семей, каждое достижение наших 

благословленных семей - это достижение всего нашего сообщества в целом. Понимая это, мы очень 

гордимся Джи Хэ онни, ведь еще много лет назад она показала миру, что наше Движение 

Объединения является движением мирового класса во всем, за что бы мы ни взялись, будь то 

искусство, будь то бизнес, будь то пасторство, во всем, что бы мы ни делали. Давайте гордиться 

своими достижениями и смотреть на все такими глазами. 

Братья и сестры, всякий раз, когда мы начинаем службу, я хочу воодушевить вас не просто 

наблюдать за службой, но участвовать в ней. Давайте воистину станем частью этой службы, 

участниками наших молитв и песен, постараемся услышать и понять то, что Бог хочет сказать нам 

сегодня. Если у нас это получится, мы сможем сделать из этой службы приношение, мы сможем 
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обратить ее к Богу и вернуть ее в сферу Божьего сердца, начав процесс отдавания-и-принятия в 

нашей жизни. Поступив так, мы легко удостоверимся в том, что наша новая неделя, наши 

ближайшие дни, грядущие дни нашей жизни с каждым разом будут становиться значительнее и 

ярче. Наш настрой, наше мировоззрение, наше мышление, наше поведение, то, как мы действуем и 

управляемся в этом мире, все это будет происходить именно таким образом. 

Итак, братья и сестры, сегодня у нас будет особенный гость. Мы искренне стремимся услышать то, 

что Бог собирается поведать нам сегодня. Я призываю всех вас еще раз увидеть себя так, как видит 

вас Бог. Иногда, живя день ото дня, мы можем утонуть в рутине или подвергнуться стрессу от 

пережитого. Важно помнить свою ценность, ибо мы обладаем космической, божественной и 

уникальной ценностью. Всякий раз, ощущая себя неудачниками, или когда, быть может, не все идет, 

как бы мы того хотели, нам надо всегда повторять: "Эй, подождите-ка. Я делаю ценное дело. Я 

вкладываю ценную энергию и труд в людей, которые меня окружают, в мою семью и в моего 

супруга. Я ценен тем, что я делаю". При этом надо видеть себя, как видит нас Бог, то есть, не только 

со своей точки зрения, но и с точки зрения Бога. Вот где начнутся наши перемены. Давайте все 

вместе посвятим это время тому, чтобы по-настоящему участвовать. Пусть у нас будет прекрасная 

служба, и давайте обратим ее к Богу. Спасибо! 

 
Молитва (Хёнг Джин ним): 

Небесный Отец! Спасибо Тебе за этот день, которым Ты благословил нас. Отец, мы стоим пред 

Тобой сегодня в конце этого красивого месяца августа. Отец, мы чувствуем себя вдохновленными, 

когда ощущаем смену времени года. Мы чувствуем, что грядет осенний сбор урожая не только для 

нашей Семьи Объединения по всему миру, но для каждого из нас и в наших семьях. Отец, дай нам 

познать, что в этом новом сезоне Твое изобильное благословение будет сопровождать нас. Помоги 

нам быть мудрыми, чтобы заметить и поймать эти благословения, а также поделиться ими с 

множеством людей, которые в них нуждаются. Отец, мы благодарим Тебя за этот день, за то, что 

Ты позволил нам дожить до этого момента. Часто будущее кажется очень далеким, но, Отец, мы 

всегда будем помнить, что это Ты вел нас до сих пор. Ты помог нам вырасти и стать такими людьми, 

какими мы являемся сейчас. 

Отец, у нас есть знания и уверенность, что мы будем неизменно взрослеть с каждым днем, что мы 

будем по-прежнему стремиться к новым Победам, новому Озарению и Умиротворению, чтобы 

поделиться этим с другими людьми, окружающими нас. 

Отец, спасибо Тебе за этот день. Мы воистину находимся в Твоем присутствии и чувствуем, что Ты 

вновь наполняешь и оживляешь наши сердца. Отец, будь с нами в сегодняшнем дне, а также со 

всеми семьями, которые присоединяются к нам через Интернет. Мы молимся, чтобы Твои 

изобильные благословения, мечты и желания могли исполниться, и чтобы Твои дети могли 

поистине процветать во всем, что бы они ни делали. Отец, пожалуйста, благослови нашу Семью 

Объединения. Есть так много братьев и сестер по всему миру, которые отчаянно нуждаются в Твоем 

утешении, Твоей любви и Твоем благословении. Мы молимся за эти семьи и за каждого из нас, 
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собравшихся здесь, в то время как мы находимся в Твоем присутствии. Спасибо Тебе большое. Мы 

молимся обо всем этом с благодарным сердцем и бесконечной любовью, во имя наше. Аджу.  

Представление выступающего (Хёнг Джин ним): 

Есть такое известное высказывание: "За каждым великим мужчиной стоит еще более великая 

женщина". Мы знаем, что наш брат является великим мужчиной, прекрасным бизнесменом и 

настоящим гением во всем, что он делает. Мы стали свидетелями, как он взял ответственность за 

все наше основание бизнеса в Корее, с убытками в размере 100 миллионов долларов в год. И за три 

года он изменил ситуацию так, что сейчас наш бизнес приносит каждый год свыше 50 тысяч 

долларов дохода. Давайте поаплодируем Кук Джин хёну! (Аплодисменты.) Он сотворил чудо. Я 

видел, как он работает с утра до вечера в офисе, приходя в 7 часов утра и уходя домой в 9 вечера, 

работает весь день, проводя бесконечные встречи, давая многочисленные указания, являясь именно 

тем руководителем, в котором нуждаются все наши предприятия. 

Но мы также являемся свидетелями как у себя дома, поскольку мы живем вместе - семья Кук Джин 

хёна, моя семья, семья Сон Джин нуны. А сейчас и семья Ён А онни (жены Хьо Джин нима - прим. 

ред.) также переезжает жить к нам в центр Ханнамдонг. Мы могли видеть изнутри, что благодаря 

безграничной любви и поддержке Джи Хэ онни... когда Кук Джин хён отдает всего себя каждый 

день, она является его надежной гаванью, куда он может всегда возвращаться. Она просто 

потрясающая мать, заботящаяся о своих троих прекрасных детях. Щин А присутствует сейчас здесь. 

"Эй, Щин А! Мы видим тебя и мы любим тебя!" 

Скоро родится еще один ребенок, Щин Чон. Давайте 

поаплодируем, новый ребенок! (Аплодисменты.) Это 

нечто особенное. Когда родился первый сын Кук 

Джин нима Щин Гук, Отец дал ему имя еще в утробе. Это 

произошло впервые в нашей семье. А сейчас снова, 

когда они ожидают рождения своего второго сына - он еще 

находится в утробе матери - Отец уже дал ему имя - Щин 

Чон, что означает "Вера Небес". Это воистину 

грандиозное имя. Братья и сестры, знаете, мы вместе 

живем в семинарском центре, поэтому каждый день 

можем видеть и подтвердить, что она является именно таким столпом, поддержкой. Мы видим, как 

она ответственно подходит к любому делу в своей жизни. Я видел, как она выходит из своей зоны 

комфорта, чтобы быть ближе к Кук Джин ниму в каждом жизненном аспекте. 

Наш брат (Кук Джин ним) всегда гениально играл в настольные игры-стратегии. Если вы будете 

играть с ним в "Монополию", вы гарантировано проиграете. Если вы будете играть с ним в "Axis 

and Allies", вы гарантировано проиграете. У него удивительный талант на такие игры, он 

действительно практикует многие бизнес-принципы. Вернувшись домой с работы, он, чтобы 

расслабиться, начинает заниматься какой-нибудь умственной деятельностью: читать что-то или 

играть в игры наподобие шахмат. Он всегда тренирует свой ум. И вот что я заметил: Джин Хэ онни 

всегда участвует в играх вместе с ним, она также старается развивать свои навыки и это тоже 

помогает ему расслабиться. Я был просто потрясен.  

Говоря о том, что жена является лучшей поддержкой для мужа, я в первую очередь имею в виду, 

конечно, мою прекрасную жену, а потом Джи Хэ онни. Она воистину стала столпом в жизни Кук 

Джин хёна. Мы видели это и чувствовали. Она вышла на мировую сцену, она участвовала в 

конкурсе красоты "Мисс мира", она достигла высокого мастерства в танцах, но в то же самое время 

она легко справляется с обыденными вещами. Каждый день как мать она заботится о своих детях и 

поддерживает своего мужа. Когда я это вижу, всегда восхищаюсь. Мы все гордимся тем, что она 



183 
 

делает, и мы знаем, что благодаря ее огромной любви к Кук Джин хёну он может черпать силы, 

успешно трудиться и делать все те чудесные вещи, которые он делает. 

Братья и сестры, сегодня я хотел бы пригласить на сцену и к этой трибуне, нашу прекрасную 

невестку, а сейчас уже и доктора, д-ра Джи Хэ Мун! Давайте поприветствуем ее! (Аплодисменты.) 

 

Основная проповедь (Джи Хэ ним): 

Возлюбленные члены Церкви, братья и сестры! Я 

счастлива сегодня видеть всех вас. 

Сегодня я бы хотела выступать перед вами на английском 

языке, но поскольку не владею им достаточно хорошо, я 

буду говорить по-корейски, воспользовавшись помощью 

переводчика. Поэтому, пожалуйста, поймите меня. 

Спасибо! На самом деле, когда Хёнг Джин ним впервые 

сказал: "Было бы неплохо, если бы члены Истинной 

Семьи по очереди выступали на службе в последнюю 

неделю каждого месяца". Хун Сук ним и я ответили: "О... 

мы могли бы станцевать на сцене, если нас попросят. Но 

выступать с проповедью - это для нас очень тяжело".  

Конечно, я не могу сравнивать себя с Хун Сук ним, 

великой всемирно-известной балериной, но я и сама, 

тоже, чувствую себя спокойнее, когда танцую на сцене, 

потому что я этим занималась еще с начальных классов в 

школе Маленьких Ангелов, а также потому, что в 

колледже я специализировалась на корейских 

традиционных танцах. У меня мало опыта выступлений на 

сцене с проповедями. Кажется, последний раз я выступила 

с речью, когда училась в колледже, и потом, когда получила титул Мисс Корея в 2003 году, и во 

время мирового турне с 3-мя поколениями. Я искренне благодарна Истинным Родителям, 

Истинным Детям и всем братьям и сестрам, собравшимся здесь сегодня, за такую чудесную 

возможность. 

Сегодня перед выступлением у меня было много мыслей в голове, но поскольку я выступаю с 

проповедью в церкви впервые, я хотела бы рассказать не о себе, а поделиться тем, что я чувствовала, 

служа Истинными Родителям, и о том, что нам нужно делать. Может быть, в другой раз, когда 

появится еще одна возможность, я смогу рассказать вам свою личную историю. 

Сейчас уже конец августа. Кажется, на самом деле, время пролетает очень быстро. А ведь всего год 

- два года назад я была беременна своими 3-м и 4-м детьми. Тогда 10 месяцев казались долгим 

промежутком времени, но сейчас, когда я ношу своего 5-го ребенка, кажется, что время идет очень 

быстро. Чувствуя это всякий раз, я вспоминаю Истинного Отца - как остро он переживал ход 

времени на пути Божьего провидения, от одного провозглашения к другому! 

Памятуя о недавнем инциденте с вертолетом я чувствую: 

величие Истинных Родителей вдохновило не только нас, 

теперь их величие признается и помнится всеми людьми в 

мире. Таким шокирующим был этот случай! Истинный Отец 

до сих пор должен был бы отдыхать. Тем не менее, Истинный 

Отец продолжал нести людям Слово даже когда был в 

больнице Чонгщим. Истинный Отец использовал каждую 

секунду, минуту, час и каждый свой день, чтобы озарить и 
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осветить сердца людей, где бы они ни были. Он очень хочет передать нам знание о Божьей воле и 

заключенной в ней тайне. Почти сразу же после инцидента, несмотря на то, что их здоровье все еще 

было не в лучшей форме, и доктора советовали им отдохнуть еще, Истинные Родители сказали: 

"Время пришло", и начали готовиться к церковным мероприятиям, ни разу не пропустив 

ежедневного хундокхве. Ни на миг Истинный Отец не пошел на компромисс, выбирая легкий путь 

для своего тела. Видя Истинного Отца и его волю к осуществлению своей небесной миссии, я имела 

возможность глубоко прочувствовать его высшую 

сыновнюю почтительность Истинного Сына Бога. 

Но какой человек делает его сыновнюю 

почтительность такой целостной? Конечно, это 

Истинная Мать. Одно нахождение Истинной Матери рядом 

с Истинным Отцом уже делает его таким целостным. 

Истинная Мать поистине мудра. Как мне это 

объяснить? Можно сказать, все ее пять органов чувств 

в постоянном напряжении. Я знаю Мать и вижу, как она 

живет, как все ее пять чувств подобно антеннам всегда направлены и устремлены в сторону 

Истинного Отца. Рядом с Отцом она выполняет свою миссию Евы и Марии. Более того, она смело 

стоит на защите его, любя весь мир. И кроме всего прочего она дала жизнь тринадцати прекрасным 

детям. 

Фактически, место, где она находится - одиноко, как субстанциально, так и духовно. В своем 

положении она должна постоянно проявлять самую искреннюю заботу и интерес. Вот так она 

проводит свои дни. С недавнего времени она еще больше озабочена здоровьем Истинного Отца, так 

как Истинный Отец продолжает трудиться, не щадя себя, с неизменной страстью. 

Когда я говорю о сильной страсти, мне вспоминается эпизод с Кук Джин нимом. Однажды Истинная 

Мать, особенно сильно беспокоясь об Истинном Отце, заметила: "Кук Джин ним очень точно 

отражает характер Отца в том, что его не остановишь". Всякий раз, глядя на Кук Джин нима, я 

чувствую то же самое. Бывают времена, когда люди не понимают Кук Джин нима, иногда он 

подвергается нападкам в процессе работы. Тем не менее, Кук Джин ним никогда не работает для 

того, чтобы получить что-то взамен или чтобы повысить к себе уважение. Что касается провидения, 

то он пожертвует собой и всем, что необходимо, а в определенных случаях будет принимать 

жесткие решения. 

Иногда, глядя на Кук Джин нима вблизи, в своем сердце я чувствую большую печаль. Но, все же, 

Кук Джин ним всегда говорит мне: "Величественнее успеха, которого добились Истинные 

Родители, - цена их жертвенности и искупления, которое они заплатили. На этом основании мы 

были избавлены от первородного греха, от корня греха. Как помочь провидению, если я не жертвую 

столько же, сколько пожертвовали мои родители? Я не смог бы помочь провидению, если бы 

преследовал личную выгоду". В этом смысле Кук Джин ним всегда был благодарным и почитал 

Истинных Родителей. 

Выслушав его слова, я смогла почувствовать лишь 

глубокую благодарность Истинным Родителям. Мне 

оставалось лишь согласиться с ним. Я решила изменить ход 

моих мыслей. Как естественное подчинение происходит в 

результате непрерывной череды добрых поступков, так со 

временем рассеется и непонимание. 
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Хотя Истинная Мать занимает высокое общественное 

положение, на личном уровне она - моя свекровь. В этом 

мире нет более подходящего человека на роль свекрови, чем 

она. Наша Истинная Мать - самая лучшая! (Аплодисменты.) 

Я была благословлена с Кук Джин нимом в великой 

благодати Истинных Родителей и любви Кук Джин нима. 

Каждый раз, когда Кук Джин ним делал один шаг вперед на 

пути Провидения, мне приходилось бежать, чтобы угнаться 

за ним. Своим нежным и теплым сердцем Истинная Мать 

всегда согревала меня на этом пути. Каждое ее слово, обращенное ко мне, было полно любви, и ни 

одно ее слово никогда не ранило меня. Я пристально наблюдаю за Истинной Матерью, так как хочу 

быть похожа на нее. Я считаю, что все жены в Истинной Семье чувствуют как и я. Братья и сестры, 

разве наша Истинная Мать не лучше всех?! (Аплодисменты.) 

Всякий раз, когда Истинный Отец говорит о жизни ради других, это предшествует очередному 

серьезному делу. Любовь, жертвование и сыновняя почтительность, служение и забота - все эти 

добрые поступки невозможны без щедрого сердца или без хорошего действия. Истинный Отец 

говорит, живет и своим примером показывает нам эталон жизни ради этого мира и ради Небес. Он 

любит детей стороны Каина больше, чем детей стороны Авеля. 

Мы не должны прятаться на дне водоема, как какая-нибудь маленькая лягушка. Пусть наш водоем 

наполнен любовью Истинного Отца, а мы - окружены ею, мы не должны сидеть спокойно и 

наслаждаться этой любовью. Мы должны изучать субстанцию любви, применять ее на практике, 

выпрыгнуть из своего водоема и жить ради других. Вот почему Истинные Родители постоянно 

проводят хундокхве, чтобы дарить свои слова нам, открыть наши глаза. 

Как сыновья и дочери Истинных Родителей мы должны гордиться и знать, как нужно чествовать 

наших Истинных Родителей, которые прожили ради других людей всю свою жизнь. Теперь настало 

наше время, чтобы любить человечество. Вообще-то, время действительно пришло. Истинные 

Родители сделали провозглашение в девизе на 1996 год. Тем не менее, мы его не поняли. И снова 

Истинные Родители пожертвовали собой в инциденте с вертолетом. Они объявили завершение 

периода возрождения, воскрешения и вечной жизни на Святой Церемонии-банкете по случаю 

субстанциального воскрешения Истинных Родителей, принеся с собой новый день вечной жизни, 

вечного освобождения и открытие изначальной идеальный сферы новых небес и земли. Сейчас мы 

живем в эпоху освобождения, в объединенные 7-й и 8-й (ссанг хап чхиль пхаль) юбилейные годы! 

Это время для всех быть счастливыми. Мы теперь не можем просто сидеть и ждать. С силой и 

энергией Провозглашения Истинных Родителей нам следует быть стойкими и жить ради других, 

чтобы почитать Истинных Родителей. Истинные Дети уже на передовой линии. Не правда ли, 

общество уже потрясено их превосходным лидерством? (Аплодисменты.) 

Я верю, что мы построили совершенное четырехпозиционное основание для периода развития 

нашей Семьи Объединения с Богом, Истинными Родителями, Истинными Детьми, и, прежде всего 

- со всеми вами. Как только шарообразная форма будет завершена во всех направлениях - снизу, 

сверху, спереди, сзади, справа и слева, - основываясь на воле Истинных Родителей, мы увидим 

вечное и бесконечное процветание. Это ли не Аджу?! (Аджу и аплодисменты.) 

Пожалуйста, приглядитесь к этой церкви. Следуя словам Истинных Родителей, Истинные Дети, Кук 

Джин ним и Хёнг Джин ним объединились здесь в Корее, закладывая чонсонг, живя и помогая друг 

другу. Сейчас у нас есть вы, присоединяетесь к нам, помогаете развивать эту церковь, оживляете 

дух, позволяя всем нам увидеть субстанциальное и духовное процветание. Вы согласны? (Да.) 

Готовясь к встрече 2013 года, давайте жить внутренне и внешне ради других, любить, гордиться и 

чествовать Истинных Родителей! Спасибо. (Аплодисменты.) 
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Возвращение в свое надежное пристанище 

Преподобный Хёнг Джин ним 

13 сентября 2008 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 

 
Приветственное обращение (Ён А ним): 

Добрый день, братья и сестры! Сегодня у нас прекрасный полдень, и я надеюсь, что этот чудесный 

праздник Чусок вы проводите вместе с членами своей семьи, братьями и сестрами и людьми, что 

вас окружают. Мы почитаем за честь приветствовать всех вас здесь, в этом храме, а также тех, кто 

присоединился к нам через Интернет, мы всех вас приветствуем. Добро пожаловать братья и добро 

пожаловать сестры. 

Приветственное обращение (Хёнг Джин ним): 

Добро пожаловать сегодня, братья и сестры. Я хотел бы напомнить вам слова из Чхонсонгён на 

странице 521. Здесь Отец говорит: "Из всего лучшего на земле нет ничего ценнее, чем связь с Твоим 

изначальным сердцем. Твоя любовь такова, что любой, кто прикоснется к ней, забудет обо всем на 

свете и даже не почувствует никакого сожаления".  

Здесь Отец говорит о человеческом опыте в физическом и духовном мире. Он напоминает нам, 

сколь мы ценны в глазах Бога с точки зрения Божьего видения.  

Понимаете, Бог создал нас для того, чтобы быть посредниками между этими двумя мирами, и такого 

рода положение - это очень основательное положение. Отец говорит нам, что связаться заново с 

нашей изначальной душой, с тем, что соотносится с Божьей любовью, добром, ясностью, душевным 

покоем и т.д., что связаться заново с таким очень значительным источником - важнейшая задача в 

нашей жизни. Братья и сестры, мы приветствуем вас в этот праздник Чусок. Это Чусок - праздник 

Сбора Урожая! Очень приятно видеть вас, я не надеялся, что вы найдете время собраться. Но как 

же приятно, в самом деле, видеть вас здесь сегодня! 

Помните, мы приглашаем вас быть не простыми наблюдателями на нашей службе, слушателями, 

мы приглашаем вас активно участвовать в службе. Мы будем проводить молитву и медитацию, а 

также петь и делиться опытом. Итак, давайте будем сегодня участниками, и я еще раз хочу 

поприветствовать вас. Пусть у нас будет действительно удивительная служба, и давайте посвятим 

ее Богу и Истинным Родителям. 

 

Ён А ним: 

Однажды я услышала от одной из наших корейских сестер о празднике Чусок. Она рассказала, что 

у нее есть шесть братьев и сестер и что все они присоединились к нашему Движению и получили 

Благословение с японскими мужьями и японскими женами. Вот почему, в этот большой праздник, 

она, навещая дом родителей со своими братьями и сестрами, чувствовала себя примерно так: "Я, 

вообще, в Корее или в Японии?", - поскольку все вокруг нее говорили на японском. Ее племянницы, 

племянники - все говорят по-японски, даже родные братья и сестры научились хорошо говорить на 

японском. Так что иногда она чувствовала себя не на своем месте. Но она призналась, что в то же 
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самое время она чувствует, что это часть благословения - процесс создания мира, в котором 

Истинные Родители хотят, чтобы мы жили, и который мы могли бы практиковать в своей жизни. 

И вот, когда мы думаем об этом, я уверена, каждый, кто принял международный брак, чувствует: 

это миссия их жизни. Истинные Родители расширяют наш горизонт и делают наше мировоззрение 

глубже, показывая нам ценность семьи вне расовых и национальных границ. Поэтому в этот 

праздник Чусок мы хотим сказать Истинным Родителям "спасибо" за то, что они нас благословили 

и сделали нас центральными благословленными семьями. Аджу! 

Молитва (Хёнг Джин ним): 

Небесный Отец, Истинные Родители! 

Спасибо за этот день, которым Ты нас благословил. Мы 

стоим здесь во время великолепного перехода в Твой новый 

сезон. Мы ожидаем сегодня появления новых сезонов в 

нашей жизни, новых сезонов перемен, новых сезонов 

изобилия, роста, зрелости, успеха и победы. 

Отец, Ты привносишь в нашу жизнь эти удивительные 

сезоны и превращения! Позволь нам вознести хвалу Тебе и 

Истинным Родителям. Небесный Отец, мы все собрались 

здесь как центральные благословленные семьи, связанные со всеми нашими семьями по всему миру, 

чтобы воздать Тебе славу и выразить наши признательность и благодарность за этот день. Небесный 

Отец, мы молимся, чтобы сегодня, в начале этого нового прекрасного осеннего времени года, в 

последующие месяцы, когда этот сезон сменится на новый сезон, Отец, мы обрели больше 

благословения и одержали больше побед, получили больше озарения и мира, чтобы мы были 

способны передать другим людям благословения, которые мы получаем от Тебя. Давайте станем 

благословением для этого мира. 

Небесный Отец, большое спасибо Тебе за все то, что Ты делаешь для нас. Мы молимся, чтобы Твоя 

небесная рука защиты и Твоя небесная рука благословения могла быть с каждой из семей, которые 

собрались здесь сегодня, и с теми, кто присоединился к нам из-за океана посредством Интернета. 

Отец, прошу Тебя, будь с нашими семьями Объединения, дай им сил, вознеси их и дай им поверить 

в себя, в таких людей, которыми Ты предназначил им стать. Спасибо Тебе большое за все, что Ты 

сделал. Мы молимся, чтобы сегодня у нас была великолепная служба, чтобы благодаря ей мы 

принесли Тебе победу, радость и нашу чистоту, а Ты смог бы воистину ощутить себя счастливым в 

этот день. 

Еще раз, спасибо Тебе большое! Мы приносим нашу благодарность со всей бесконечной любовью 

и глубокой признательностью. Мы молимся об этом во имя Истинных Родителей, во имя Истинных 

Семей и вместе со всеми благословленными семьями во имя наших центральных благословленных 

семей. Аджу! 

Интересная история (Хёнг Джин ним): 

Я хочу начать с интересного. Сегодня у нас не будет 

"голосового послания от Бога", а будет нечто другое. (Смех 

в зале) Я слышал одну интересную историю о 

маленьком мальчике, отец которого был пастором. 

Однажды отец был очень возбужден. Он пытался 

придумать тему для очередной проповеди, просто рвал 

на себе волосы, но у него ничего не получалось. Он 

перечеркивал написанное, снова писал в своей 

тетради какие-то каракули. Сын наблюдал за 

происходящим и внезапно спросил своего отца: "Папа, откуда ты берешь темы для своих 
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проповедей?" Отец в тот момент очень нервничал, и ответил: "Знаешь, сынок, Бог дает мне темы. 

Бог указывает мне, о чем говорить". Тогда мальчик посмотрел на отца и сказал: "Но, папа, зачем ты 

тогда перечеркиваешь Божьи предложения?" (Смех в зале) 

Проповедь (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, сегодня я хочу поговорить с вами на тему "Возвращение в свое надежное 

пристанище". Чтобы жить благословленной жизнью, нам важно время от времени возвращаться к 

своему надежному пристанищу. Жизнь полна трудностей, препятствий, борьбы, а иногда бывают 

моменты и страха. И чтобы преодолеть все эти преграды мы должны уметь возвращаться в свое 

пристанище, безопасное и надежное место, где мы можем отдохнуть и восстановить силы. 

Поймите, это не обязательно какое-то конкретное географическое место. Оно МОЖЕТ им быть, но 

не ВСЕГДА является таковым. И возвращение в такое надежное пристанище полезно не только для 

нашего физического исцеления, но и для эмоционального, психологического и духовного здоровья. 

В библейской традиции Бог часто назывался "Нашим Прибежищем", прибежищем для израильского 

народа. Это место, в которое мы возвращаемся, когда настают трудные времена, когда нас 

преследуют, когда мы страдаем, когда преодолеваем преграды и времена перемен и вызовов.  

Когда мы чувствуем себя отвергнутыми или угнетенными, когда мы воспринимаем себя негативно, 

печалимся, чувствуем разочарование в жизни, когда чувствуем, что отчаяние и безнадежность 

пускают корни в наших сердцах, тогда нам очень важно вернуться в надежное место, зная, что Бог 

любит нас, что Он верит в нас, что у Него для нас есть план, что у Него есть видение нашей жизни. 

Бог любит нас безусловно. Каким бы твердым ни было наше убеждение, что наша жизнь окончена, 

или "что скажут другие люди", Бог хочет помочь нам вновь обрести силы, храбрость, уверенность, 

самоуважение и энтузиазм в жизни, и также Он хочет вернуть нам наши мечты. Бог хочет помочь 

нам вернуться и наладить свою жизнь, и поэтому временами нам надо возвращаться к Богу, как 

своему прибежищу, надежному прибежищу, которое дает нам силы начать новый день. 

Вообще, это может внушить вам чувство безопасности, когда вы полетите на самолете, но знаете ли 

вы вот что. Когда вы летите на самолете, предположим, из Сеула в Нью-Йорк, в аэропорт JFK, 

знаете ли вы, что самолет, в котором вы летите на высоте нескольких тысяч метров над землей, на 

самом деле, 99 процентов времени летит не по курсу? Вы знали это? Да, действительно, 99 

процентов времени самолет находится вне курса из-за турбулентности, погоды и механики. Самолет 

почти все время находится в состоянии отклонения от курса. Вот почему самолету нужен пилот, 

навигационная система, система "автопилот". Как только самолет отклоняется от курса хотя бы на 

один градус, пилот тут же отрегулирует курс или система поможет исправить положение для 

возвращения на правильный курс. 

Тот же самый принцип применим и к велосипеду, если вы знаете как ездить на велосипеде. Я 

полагаю, все вы умеете ездить на велосипеде. Когда вы начинаете падать влево, вам нужно 

подруливать, и, таким образом, вы как будто все время теряете равновесие и постоянно "ловите" 

себя. Здесь точно такой же принцип. 

Так же и в жизни. Когда вы теряете равновесие, отклоняетесь от курса, необходимо себя 

перенастроить. Чем больше мы затягиваем перенастройку, 

тем труднее вернуться назад "в русло". Стоит поймать себя 

на мысли: "Я не могу это сделать. Я не могу преодолеть эту 

трудность. Я не могу отыскать путь в этой буре. Мое 

будущее видится мне в темном свете, я не могу его 

разглядеть", - или - "Я никогда не выздоровею; у меня 

больше никогда не будет хорошего здоровья. Я борюсь с 

этой болезнью, стараюсь наладить трудные отношения, и я 

не вижу никакого просвета в будущем". – как надо тот час 
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же восстановить равновесие. Мы не можем позволить таким мыслям проникнуть и пустить корни в 

наших сердцах. Мы должны сказать себе: "Я - сын или дочь Бога. Бог на моей стороне, а Он обещал, 

что я преодолею эти трудности, найду благословение и осуществлю свое предназначение. Бог 

сказал, что Его дети будут процветать, что они не погибнут от козней архангела. Бог любит меня, 

Он защищает меня, верит в меня, Он поручил мне важную миссию для исполнения". 

Мы хотим окружить себя людьми, которые будут вдохновлять нас на победы в жизни, говоря через 

наши уши и наши сердца. Мы хотим окружить себя людьми, которые станут надежным 

пристанищем для нас, утешителями, местом, куда мы сможем спрятаться от бури, где они смогут 

придать нам сил, помочь нам стать самыми лучшими людьми, какими мы только можем стать. 

В третьем пункте Обета семьи Отец говорит о четырех великих мирах сердца. Это - мир сердца 

родителей, мир сердца супругов, мир сердца братьев и сестер и мир сердца детей. Истинные 

Родители учат нас, что иногда жена может выступать для мужа в роли матери, иногда жена может 

быть для мужа как сестра (старшая сестра или младшая сестра), а иногда - как ваш ребенок. 

Временами муж для жены может быть отцом, братом или ребенком. 

Нам, как центральным благословленным семьям, очень важно испытать эти сферы сердца, особенно 

в супружеских отношениях. Лично в моей жизни, когда я чувствовал себя буквально избитым, когда 

я чувствовал себя по-настоящему надорванным этим миром, когда у меня был действительно 

тяжелый день и я буквально был готов свалиться и впасть в депрессию. Я возвращался домой и 

говорил об этом моей омме (кор. "omma" - мама - прим. перев.), моей жене. Она утешала меня, 

подбадривала, обнимала и говорила: "Аппа (кор. "appa" - папа - прим. перев.), все будет в порядке. 

Ты делаешь большую работу. Я горжусь тобой". 

Такое подбадривание, оно совсем простое, не занимает много времени. Может, это займет минуту 

времени, но мне оно прибавляет много сил. Когда она выматывается с детьми или на работе, тогда 

и я стараюсь утешить ее. Я стараюсь дать ей возможность высказаться, ведь я тоже могу вдохновить 

ее.  

И мы обнаружили, что такая простая поддержка друг друга помогает нам быстро восстановиться 

эмоционально, делает нас более зрелыми и духовно сильными. Она дает нам силы на следующий 

день, чтобы действовать с храбростью и уверенностью. Наши супружеские отношения являются 

наиважнейшими, к супругу или супруге мы возвращаемся для утешения, вернувшись из мира, 

вернувшись домой. Это надежное пристанище - одно из самых сокровенных надежных пристанищ, 

и так важно для нас сохранять прочными наши супружеские отношения. 

Я слышал, как в одной телевизионной программе показывали телефонные разговоры между 

мужьями и женами, когда мужья находились на работе. И они с большой любовью говорили своим 

женам: "Милая, я скучаю по тебе. Дорогая, я хочу видеть тебя и снова оказаться в твоих объятиях. 

Я люблю тебя. Я не могу дождаться, когда увижусь с тобой". Они говорили своим женам такие 

удивительные слова. А за всем этим следили сотрудники телеканала, они вели записи с обеих сторон 

и с нетерпением ждали, как же жены ответят своим мужьям. Может быть: "Спасибо тебе, дорогой. 

Я тоже люблю тебя. Я скучаю по тебе и тоже хочу увидеть тебя". 

Но неожиданно на все эти слова у жен была совершенно другая реакция. Как вы считаете, что они 

отвечали? Содержание было примерно следующим: "Ты что, спятил? Ты что, ребенок? 

Отвратительно!" Такого рода ответы получали мужья. Эти мужья, конечно же, взрослые мужчины, 

но вот окружение у них не очень благоприятное. Мы ни в коем случае не должны быть такими 

супругами, если мы хотим жить в благословленном браке. Только в бесполезном, безнадежном и 

несчастном браке, такое слова могут быть оправданы. Не желая такого, мы должны стараться 

поддерживать друг друга больше и иногда говорить "спасибо", "я скучаю по тебе", "я люблю тебя", 

что-нибудь в этом роде, что может выразить чувства и инициировать действие отдавания-и-

принятия. 
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В 1950-х годах Гарри Харлоу, психолог из университета Висконсина, провел серию очень 

известных опытов на макаках-резус. Он хотел увидеть, какой эффект оказывают любовь и 

эмоциональная защищенность на психологическое развитие. У него была одна группа обезьянок, 

растущих с суррогатной мамой из проводов и железа с очень страшным, холодным и механическим 

лицом. И другая группа обезьянок, которые были воспитаны другой суррогатной мамой, покрытой 

махровой тканью, очень мягкой тканью, с очень счастливым и привлекательным лицом (Хёнг Джин 

ним показывает фотографии опытов). В этом опыте обезьянки проводили до 23 часов в сутки на 

счастливой, мягкой маме и всего лишь час и даже меньше на механической маме из проводов. 

Единственной причиной, почему они подходили к маме из проводов, было то, что она кормила их 

молоком. Они подходили к ней только для того, чтобы удовлетворять свои основные жизненные 

потребности, попив молока, а потом сразу же бежали обратно к маме с мягким, счастливым лицом. 

Давайте посмотрим, какая была реакция у обезьянок, когда они были напуганы. Перед ними ставили 

разнообразные предметы, издающие громкие звуки, и мишек, бьющих в барабаны. Обезьянки, 

росли с мамами из мягкой ткани, сразу же прыгали к своей маме, когда пугались. Они терлись об 

нее и, в конце концов, могли успокоиться. Они использовали своих мам в качестве психологической 

основы, позволяющей им становиться игривыми и любопытными после первоначального испуга. 

Но что произошло с группой обезьянок, которые выросли без мягкой суррогатной мамы? В отличие 

от первых, обезьянки, которые выросли с мамой из проводов, не бежали к ней, когда им было 

страшно. Вместо этого, они прижимались к полу. Они сжимались, они раскачивались взад и вперед 

и кричали от страха. Харлоу заметил, что эти действия очень сильно напоминали поведение 

аутичных и отсталых детей, часто наблюдаемых в лечебных учреждениях, а также патологическое 

поведение взрослых, содержащихся в психиатрических клиниках. 

Потом он провел еще один опыт, в котором были обезьянка из проводов, дающая молоко, и мама-

обезьянка из ткани, которая просто стояла рядом с первой. Сначала, обезьянка подходила к маме из 

проводов, чтобы пососать молоко, но потом она только нагибала голову для этого, а лапками 

держалась за маму из ткани. Другими словами, она не хотела быть с механической мамой вовсе. 

Она хотела быть с мягкой, ласковой мамой. 

Однако вспомните, что мама-обезьянка из махровой ткани ничего не делала, просто сидела весь 

день на одном и том же месте. Она была неподвижна и даже не кормила обезьянку молоком. Но она 

всегда была рядом, за нее можно было подержаться, и у нее можно было укрыться. Когда было 

страшно, обезьянка могла прибежать к ней. 

Очень важно, чтобы в своей жизни мы сами и окружающие нас люди излучали Божью любовь и 

поддержку. Созданные по образу Божию, мы также обладаем потенциалом стать надежным 

пристанищем для других. Как родители или супруги, мы не должны уподобляться той холодной, 

механической обезьяне из проводов и железа. Помните, что холодный взгляд и равнодушие могут 

повредить вашему ребенку, или даже вашему мужу. Будьте похожи на ту маму-обезьянку из мягкой 

махровой ткани. Нам следует учиться, как стать друг для друга "мамами-обезьянками из махровой 

ткани". Научитесь улыбаться друг другу, выражать свои эмоции, открыто благодарить друг друга, 

быть надежным пристанищем, дающим силы и эмоциональную защиту. 

Если мы научимся бескорыстно любить и поддерживать друг 

друга, мы станем источником силы, источником Божьей любви в 

нашем мире. И помните, даже простые слова одобрения, маленькая 

помощь могут стать большой поддержкой в жизни других людей. 

Эта сила поддержит нас на плаву в момент, когда мы столкнемся с 

большими препятствиями и трудностями, когда на нас обрушатся 

гигантские волны и ураганы. Очень важно, чтобы вокруг нас были 
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люди, готовые всегда поддержать нас, дать нам надежное пристанище, куда мы всегда можем 

вернуться. 

Каждый раз, когда мы бываем в Японии, мы обычно на службах выполняем вместе с братьями и 

сестрами прекрасные упражнения. Во время службы у нас было отведено специальное время, чтобы 

мужья и жены учились обнимать друг друга. Возможно, вы не знаете, но в Азии у супружеских пар 

объятия не приняты, по крайней мере на публике. Поэтому, мы с благословленными семьями 

выполняли очень интересные упражнения. Мы просили семьи повторить 8 этапов объятий, которые 

Истинный Отец с Истинной Мамой однажды проделали во время Церемонии своей годовщины 

бракосочетания. Сначала Истинный Отец поклонился Истинной Матери, потом взял ее за руки, он 

смотрел в ее глаза, неотрывно смотрел ей в глаза. Многие мужья забывают смотреть в глаза своим 

женам, а ведь взгляд передает им эмоциональное чувство любви и внимания. Затем Отец обнял ее, 

"Омма!" Потом они снова смотрели в глаза друг другу, потом взялись за руки и снова поклонились 

друг другу. Мы выполняли эти несложные упражнения, а во время объятий произносили вслух 

молитву друг за друга. Так, мужья молились вслух за своих жен, а жены молились вслух за своих 

мужей.  

Мы видели, как сильно это трогало людей. Все присутствующие в комнате плакали и рыдали. Так 

редко мы слышим, как наши супруги молятся за нас, стремятся к нам, благодарят Бога, что мы есть 

в их жизни! И так редко мы способны выразить это таким образом, чтобы утешить, воодушевить и 

стать для другого надежным пристанищем. 

Я видел такую практику в Японии с центральными благословленными семьями, и я видел, что это 

накладывало определенный эмоциональный отпечаток на жизнь людей. Но меня одолевали 

сомнения. Я и правда сомневался в этом: "Что от этого изменится? Действительно ли это поможет 

людям больше открыться и понять друг друга глубже?" 

Однажды в аэропорту на пути в Японию мы ожидали в очереди за билетами, как вдруг один 

японский парень узнал меня с довольно большого расстояния, подбежал ко мне с тремя или 

четырьмя своими друзьями и спросил: "Вы - Хёнг Джин ним?" Я ответил: "Да, я собираюсь в 

Японию". Мы обменялись несколькими приятными словами приветствия. А затем он сказал: "У 

меня есть одна просьба к вам". А я ответил: "Хорошо, сэр. Я вообще-то вас не знаю, но я выслушаю 

вашу просьбу. Говорите! Только не знаю, смогу ли я исполнить ее". И он тогда сказал: "Вы можете 

обнять меня?" (Смех в зале) Вот такой японский брат! Конечно, я обнял его там, в аэропорту. Мы 

помолились за него. И тут нас озарило. Боже мой! Мы ведь отправляемся в Японию, чтобы искренне 

помочь братьям и сестрам там, помочь им углубить свои отношения друг с другом, вместе 

помолиться друг за друга. 

Иногда нам не верится, что это действительно оказывает какое-то воздействие. Но вот я встретил 

этого парня в аэропорту. Японские мужчины обычно очень сдержанные; они не переступают границ 

в отношениях с незнакомыми людьми. Он подошел ко мне с просьбой обнять его, и я был потрясен: 

"Похоже, это оказывает воздействие, по крайней мере, на одного человека точно!" Я почувствовал 

себя воодушевленным. 

Так важно нам в своей жизни и обществе иметь такое надежное пристанище, куда мы можем всегда 

вернуться. Мы не можем постоянно обременять нашу семью. Давайте помогать друг другу в своем 

сообществе. Здесь, в Главном офисе Церкви, около двух недель назад мы начали проводить 

собрания домашних групп, малых групп, чтобы наши братья и сестры могли собраться как 

единоверцы, помочь друг другу собраться с силами, обрести уверенность, обрести самоуважение, 

обрести свои мечты, возродить свои мечты, осознать, что все в нашем сообществе занимаются 

решением тех же проблем, с которыми боремся и мы, что вместе мы можем преодолеть все 

трудности и победить, обрести веру и найти соратников и поддержку, добиться успеха, стать 

зрелыми. 
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В домашних группах мы видим, как Бог творит чудеса, маленькие чудеса, в этих маленьких 

сообществах от 5 до 10 человек, которые собираются вместе, основываясь на вере и братстве, 

вдохновляя друг друга. 

Уже сейчас мы начинаем регистрацию тех, кто хотел бы организовать такую группу, оказать 

влияние на жизнь других людей, помочь другим осуществить Божье видение и предназначение. 

Мы еженедельно будем обеспечивать домашние группы вспомогательным видеоматериалом с 

упражнениями и руководством. Все очень просто: надо только поставить видео, и выполнять 

предлагаемые упражнения, тренинги и проводить дискуссии. Домашние малые сообщества на 

самом деле создаются для того, чтобы служить тем надежным пристанищем, которое невозможно 

создать на массовом богослужении. Но есть возможность собираться малыми группами, в которых 

можно разделить с другими вдохновение, надежду, веру, дружбу, общение и поддержку. Там мы 

можем учиться жить ради других. 

Чтобы жить благословленной жизнью, нам необходимо надежное пристанище. Нам надо создавать 

сообщества, служащие таким надежным пристанищем. Я хотел бы, чтобы сегодня мы все усвоили 

этот урок, чтобы наше сообщество, наше братство, дом, в котором мы живем, наши дети, супруги, 

наши отношения придавали нам сил для достижения успеха, чтобы они придавали нам сил и 

храбрости, которые нам необходимы, уверенности в достижении реальных успехов в жизни. 

Давайте помнить, что в наших сердцах Бог и Истинные Родители - надежное пристанище номер 

один в нашей жизни - укрепляют в нас уверенность, 

повышают ценность, формируют индивидуальность, 

цель, миссию в нашей жизни. Это пристанище делает нас 

способными благословлять других, формирует 

базовую основу наших сердец, позволяющую нам 

охватить родительской любовью весь мир. 

Давайте помнить, что есть четыре великих мира 

сердца, благодаря которым мы учимся расширять свое 

понимание миров любви, значения таких понятий как 

муж, жена, ребенок. Временами ребенок может выступить в роли отца, или супруга может 

выступить в роли матери. 

Наше сообщество также является нашим надежным пристанищем, особенно наши домашние 

группы. Я искренне хочу вдохновить каждого из вас, чтобы вы начали изучать практику отношений 

в домашних группах, на занятиях, которые мы собираемся проводить. Мы планируем 

организовывать такие занятия каждую неделю. По средам в 7:00 у нас будет проводиться обучение 

домашних групп таким образом, чтобы мы могли поддержать друг друга в малых, но более сильных 

ячейках. 

Давайте не будем уподобляться тем механическим членам Церкви Объединения, которые сделаны 

из проводов и железа. Давайте учиться, как стать зрелыми, любящими людьми, способными 

поддержать нашу Церковь, способными преодолеть собственную ограниченность и помочь нашему 

сообществу засиять. Гордитесь этим! Гордитесь видя, как сияют другие люди в нашем сообществе. 

Если мы сделаем это, я не сомневаюсь, мы найдем наше надежное пристанище, мы сумеем идти 

вперед с уверенностью и обретем больше Побед, больше Озарения и Умиротворенности. Мы 

заживем благословленной жизнью, как благословили нас жить Истинные Родители, станем 

настоящим благословением для мира. Братья и сестры, давайте поблагодарим Бога и Истинных 

Родителей! (Аплодисменты) 
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Набраться сил, чтобы делиться с другими 

Преподобный Хёнг Джин ним 

20 сентября 2008 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 
Приветственное обращение (Ён А ним): 

Добрый день, братья и сестры. 

Прошло уже два месяца со времени чуда с вертолетом, и мы искренне благодарны, что здоровье Истинных 

Родителей сейчас быстро улучшается. Я полагаю, что в данную минуту они уже находятся на пути в аэропорт 

для отлета на Аляску, чтобы заниматься всемирной миссией. Поэтому во время сегодняшней службы я 

попрошу вас объединить свои сердца в молитве за их безопасное возвращение в Корею. 

Мы всегда, всегда считаем за честь приглашать вас в этот храм, чтобы мы могли служить Богу вместе, чтобы 

мы могли вместе молиться и сплотиться в сообществе, и мы не можем забыть наших членов ЦО, что 

присоединяются к нам через Интернет, мы тоже вас приветствуем. Добро пожаловать, братья, и добро 

пожаловать, сестры. 

Приветственное обращение (Хёнг Джин ним): 

Добро пожаловать, братья и сестры! 

Сегодня я хочу прочитать вам слова из Чхонсонгён на странице 955. Отец говорит о самом себе следующее: 

"Бог печален и одинок так же, как и я, поэтому Он понимает мои обстоятельства. Я знаю это, поэтому до самого 

дня моей смерти буду стараться исполнить Его волю, выполнить хотя бы еще одно Его желание, расширить 

хотя бы еще немного Его основание и собрать людей, которые смогут сделать хоть что-то для Него. Я всегда 

считал это своей миссией. Я не замечаю противостояния, даже когда меня поливают грязью; не могу мстить, 

даже когда меня стегают кнутом; я все переношу с любовью, а все потому, что я родился как Божий сын, мой 

долг - исполнить Его волю. Вот почему я постоянно сражаюсь, размышляя о том, как заложить такую 

традицию; я знаю, что должен оставить ее после себя, даже если мне придется идти вперед, спотыкаясь, шагать, 

согнувшись в три погибели, или ползти". 

Братья и сестры, слыша такие слова, мы убеждаемся, сколь велика была решимость Истинного Отца с самого 

начала. Преодолевая гонения и трудности, невзгоды, сомнения и страх, он с самого начала имел такое вот сердце, 

готовое выкладываться полностью и был способен передавать традицию миру. Мы стоим на удивительном 

основании в эту новую эпоху освобождения. Мы стоим на этом основании, которое вместе с Истинными 

Родителями закладывали также братья и сестры. 

Братья и сестры, всегда очень важно, чтобы мы, когда бы мы ни приходили на службу, помнили об этом и 
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настраивали свои сердца соответствующим образом. Именно это основание позволило нашей традиции 

расцвести, стать такой великой за очень короткое время. 

Братья и сестры, сегодня, приступая к службе, давайте помнить, что мы здесь не только в качестве наблюдателей, 

но и для того, чтобы вместе молиться, петь песни, медитировать, слушать проповедь. Давайте же посвятим этот 

день всем живым существам, всем людям, живущим повсюду, и особенно нашим центральным 

благословленным семьям во всем мире и давайте воздадим славу Богу и Истинным Родителям. 

Еще раз, братья и сестры, добро пожаловать, и давайте начнем с таким настроем в наших сердцах. 

Еще раз, добро пожаловать. 

Молитва (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, прошу вас присоединиться к моей молитве: 

Небесный Отец, поскольку мы собрались здесь сегодня в этом 

храме, мы входим в Твою обитель. Истинный Отец говорил 

нам, что если всего три человека собираются в Твоем храме, 

небеса будут тронуты и дрогнут. Небесный Отец, сегодня 

здесь с нашими семьями, друзьями, братьями и сестрами со 

всего мира мы знаем, что мы сумеем тронуть небеса. Мы будем 

способны вдохновить грядущие поколения. 

Отец, мы молимся, чтобы Ты мог использовать нас для 

выполнения Твоего божественного предназначения, также пусть 

мы станем Твоими руками и ногами в этом мире. Позволь нам быть 

истинными святыми и мудрецами, способными принести Твою 

любовь, Твое сочувствие, Твое добросердечие, Твое терпение и Твою доброту в этот мир. 

Спасибо Тебе большое за все, чем Ты нас благословил. Мы молимся, чтобы Ты мог быть с каждым членом 

семей, собравшихся здесь, чтобы все они были благословлены и чтобы Твое изобилие и бесконечная жизнь 

могли быть с ними всегда. 

Небесный Отец, прошу Тебя, будь со всеми братьями и сестрами, которые присоединяются к нам по всему миру 

через Интернет в данный момент. Мы молимся, чтобы Ты мог быть с их семьями, и чтобы Ты мог вложить в 

них Свое семя надежды, Свои семена оптимизма, Свои семена вдохновения, так чтобы они воистину могли 

быть благословением для нашего мира. 

Спасибо Тебе большое, Отец. Мы молимся и приносим нашу глубокую благодарность, Отец, за все, что Ты 

планируешь сделать в нашей жизни, за все, что Ты уже сделал в нашей жизни. Отец, мы видим перспективу 

того, что воистину принесет плоды в грядущие дни. 

Спасибо Тебе большое, мы приносим свою молитву с величайшим смирением, с бесконечной любовью в 

единстве наших центральных благословленных семей. Во имя наше. Аджу! 

Интересная история: 

Всегда перед началом проповеди, нам приятно услышать что-нибудь интересненькое. В общем, сегодня будет 

что-то в этом роде. Мне довелось услышать удивительную историю. Одна мать отправилась в путь, чтобы 

встретить свою 6-летнюю дочь из школы, но тут пошел дождь. Припарковавшись перед школой, она вдруг 

увидела, что маленькая дочка бежит навстречу к ней. Грянул гром, сверкнула молния, дождь лил как из ведра. 

И тут она заметила, что ее дочь ведет себя как-то уж очень странно, необъяснимо. На пути к машине девочка, 

всякий раз, когда вспыхивала молния, останавливалась, смотрела на небо, улыбалась и затем снова бежала к 

машине. И тут опять гром «ба-бах!», вспышка молнии, а маленькая девочка, остановившись, вглядывалась в небо 

и улыбалась, а потом продолжала бежать. Она делала это много раз, пока бежала до машины, и сильно промокла. 

Когда девочка влезла в машину, мать сказала: "Дорогая, что ты делала? Зачем ты это делала, ты ведь промокла 

до нитки? Зачем это было нужно?" Дочка ответила: "Я старалась хорошо выглядеть. Ведь Бог меня 

фотографировал!" (Смех в зале) 

Братья и сестры, это, кстати, была моя дочка. 
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Проповедь (преподобный Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, сегодня я хочу поговорить с вами вот о чем: "Как набраться сил, чтобы делиться с другими". 

Чтобы жить благословленной жизнью, прежде всего, конечно, надо научиться этому самим, чтобы потом стать 

благословением для других. Для достижения этой цели очень важен вот какой момент - как набраться сил, 

чтобы делиться с другими. Слишком много людей в своей жизни не делятся с другими своими талантами, 

устремлениями, ресурсами, надеждами и мечтами. Когда мы посвящаем в наши планы других, мы совершаем 

действие. Мы делаем то, что делает Бог. Мы отражаем природу Бога, и, таким образом, можем получить больше 

благословений в своей жизни. Делясь с другими, вкладываясь друг в друга, проводя время друг с другом, мы 

учимся, как жить благословленной жизнью и как быть благословением для нашего мира. 

 
"Ну, вы знаете, у меня ничего нет. Как я, вообще, могу чем-то поделиться?" Даже если у нас ничего нет, всегда 

можно поделиться улыбкой, словом воодушевления, молитвой с тем, кто в этом нуждается. "Но я старался 

делиться с другими. Все кончилось тем, что я ничего не получил взамен". Поймите, когда мы делимся чем-

либо с другими, мы укрепляем свой характер, мы обретаем целостность, мы обретаем сострадание, и, приобретя 

эти качества, мы со временем мы сами обретаем поддержку и помощь со стороны других людей. 

"Но я занят своей собственной жизнью, как я могу делиться с другими?" Именно из-за того что мы заняты 

этим, нам гораздо важнее приобрести умение делиться с другими, поскольку тогда мы уменьшим свою ношу 

и дадим другим возможность вырасти духовно. "Но что я могу сделать?" В своей жизни мы можем начать с 

очень маленьких вещей. Можно добровольно помогать в Воскресной школе, добровольно оказывать 

пасторскую помощь по телефону, вдохновлять других, звонить или писать им маленькие сообщения, чтобы 

вдохновить их на неделю. Можно преподавать в нашем сообществе. Можно записаться добровольцем и стать, 

например, учителем математики, репетитором по математике, чтобы помогать другим в учебе, помогать 

изучать музыку, играть в футбол. Можно молиться за нуждающиеся семьи или написать письмо тому, кто 

болен и находится сейчас в больнице. 

Всегда есть маленькие благословленные дети, которые приходят сюда. Они добровольно помогают Церкви. И 

мы наблюдаем этот удивительный феномен. Приходит много молодых добровольцев, чтобы помочь в кафе, 

петь в хоре, и мы очень гордимся такой коллективной ментальностью. Наши японские сестры всегда 

добровольно убираются в Церкви. Когда вы, друзья, начинаете собираться здесь перед службой, они за 

несколько часов до вас уже начинают уборку, проверяя, чистые ли скамьи, чистые ли полы, в порядке ли 

сцена и т.д. 

У нас здесь каждую неделю бывают учителя Воскресной школы, каждую неделю. Когда мы отправляем 

службу, наши добровольцы работают в Воскресной школе, в Субботней школе, занимаются внизу с детьми, 

обучая, помогая воспитывать наших детей. 

Один успешный управляющий высшего звена сказал мне, что секрет успеха, с его точки зрения, в умении 

делиться с другими. Он объяснил: "Все очень просто. Это - основы экономики, так называемый Закон 

сравнительного преимущества". Он сказал: "Если страны специализируются на международной торговле и 

партнерстве, у них больше преимуществ перед странами, которые пытаются сделать все самостоятельно, как, 

например, Северная Корея. Южная Корея может разрабатывать дизайн сотовых телефонов, но не обязательно 

производить их. Их произведет Китай. И, поскольку каждая страна специализируется в своем направлении, они, 

работая совместно, пользуются конкурентным преимуществом перед Северной Кореей". 
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И вот что еще он объяснил мне: «Люди, не достигшие успеха, думают: "Если я буду делиться своими 

знаниями с другими, я никогда не буду успешным. Если поделюсь своими планами с кем-нибудь, этот человек 

может стать лучше, чем я. В конце концов, я сам останусь ни с чем. Зачем делиться, если я могу иметь все?" Так 

думают люди, которые никогда не достигнут большого успеха».  

Успешные люди думают так: "Если я поделюсь своим успехом, то 

люди захотят помочь мне еще больше преуспеть. Если я разделю 

успех, а другой человек от этого поднимется выше меня, я все равно 

смогу подняться выше, чем был в самом начале. Совместными 

усилиями мы создадим больше ценностей и, в конце концов, оба 

поднимемся выше, чем были в начале. Поэтому, почему бы и не 

поделиться?" Понимаете, это один из самых важных принципов в 

нашей жизни. 

Этот принцип мы также видим в действии во всем царстве природы. Истинный Отец всегда говорил: "Царство 

природы, творение - это истинная Библия". Этому он учил нас. 

На этой неделе я проводил время со своими детьми и нам выпал случай посмотреть программу из цикла 

"Планета животных". Мне попался фильм, где рассказывалось об удивительном симбиозе животных. Был 

приведен пример с рыбой под названием Гоббл, которая обитает в одном доме с креветкой. А эта рыба Гоббл 

известна остротой своего зрения, у нее совершенно удивительное зрение. У нее есть то, чего нет у обычных рыб, 

так называемое бинокулярное зрение. Ее глаза расположены таким образом, что она, в общем, может видеть на 

таком же расстоянии, как человек, и поэтому у нее отменное зрение. Но она делит свой дом и кров с креветкой. 

Креветка, конечно, остается снаружи, она чистит и расширяет нору, если туда попадает песок, она выносит его 

оттуда . То есть она поддерживает в нем порядок. Креветка в данном случае не одна. Она полагается на рыбу 

Гоббл, которая делится с ней едой, делится домом, укрытием. И вот, вместе, приспосабливаясь и объединяясь 

в пару, они компенсируют слабости друг друга, а их сильные стороны, в конце концов, удваиваются. Никто 

не достигает успеха в одиночку. Дополняя таланты друг друга, эта природная пара становится невероятно 

сильной командой. 

Этот динамичный метод развития обнаруживается в нашем обширном церковном сообществе, в процессе 

развития нашего Главного офиса Церкви. Сейчас мы основали движение домашних групп. Мы видим, что 

создание крупного церковного сообщества открывает возможности для того, чтобы делиться с другими своими 

талантами, своей убежденностью, своими навыками, своими ресурсами, участвуя в совместной деятельности, 

как рыба Гоббл и креветка. 

В нашей молодежной группе у нас очень скоро должны начаться академические занятия. У нас есть эксперты 

по финансовому планированию, среди прочего они будут обучать наших членов тому, как принимать 

взвешенные решения по инвестированию и финансовому планированию. 

Также открываются курсы кулинарии, как и было запланировано. Работа в молодежных группах 

подразумевает тесное сотрудничество, широкие партнерские отношения, которые могут развиваться, а также 

там можно найти потенциального супруга. 

Один генеральный директор компании сделал пожертвование, чтобы благословленные дети получили самое 

лучшее образование, и все это оборудование, которое вы видите внизу с новой библиотекой, новое 
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оборудование на игровой площадке и в других местах, все это благодаря тому, что этот человек сделал 

пожертвование для благословленных детей нашего сообщества. Вот так развиваются дела здесь в Главном офисе 

Церкви, так как в нашем сообществе учатся делиться друг с другом, добровольно трудиться для сообщества и 

для других. 

 

 
 

Каждый что-то отдает и продолжает отдавать, а поскольку наше сообщество сейчас постоянно жертвует 

десятину - мы отдаем Богу Божье, - мы видим, что люди делятся друг с другом чаще, отдают все больше 

времени служению, растет число добровольцев в бескорыстной деятельности. Стало заметно больше тех, кто 

желает помогать, кто охотно протягивает людям руку помощи, особенно тем, кто оказался в трудной 

ситуации. Мы также готовимся к проведению программ социального служения. Сначала мы научимся делать 

маленький вклад, но даже он станет большим вкладом для нуждающихся в дополнительной поддержке и 

помощи. 

Если мы будем делиться с другими и распространять эту тенденцию в нашей Церкви, успех нам будет 

обеспечен. Мы будем и дальше развивать и улучшать наше церковное сообщество. 

Братья и сестры, давайте поаплодируем еще раз нашим добровольцам и всему церковному сообществу. 

Поаплодируйте. (Аплодисменты) Это очень важно. Очень, очень важно. 

В 19 главе Евангелия от Луки рассказывается как Иисус шел в Иерихон и ему повстречался сборщик податей. 

Это был мужчина по имени Закхей, и он был главным сборщиком податей в этой местности. Он был 

чрезвычайно богат, и вот ему захотелось увидеть Иисуса. Он слышал о великом пророке, который идет в 

землю иерихонскую и вышел ему навстречу. Но, конечно же, вокруг Иисуса собралась огромная толпа, а Закхей 

был маленького роста и не мог ничего увидеть из-за толпы. Вот он и решил: "Воспользуюсь-ка я своими 

навыками кунг-фу, и заберусь-ка на ту смоковницу". Итак, он забрался на верхушку смоковницы и оттуда 

смотрел на Иисуса. 

Внезапно Иисус направился в его сторону и увидел Закхея на дереве. И тут Иисус сказал: "Закхей! Сойди скорее 

с дерева, ибо сегодня надобно мне быть у тебя в доме". Тот сразу же спустился вниз и пошел с Иисусом, 

радостный. Люди увидели это и начали роптать: "Иисус собирается навестить грешника, сборщика податей, 

богатого человека". Закхей встал и сказал ему: "Господи! половину имения моего я отдам нищим и, если кого 

чем обидел, воздам вчетверо". Иисус сказал ему: "Ныне приходит спасение дому сему, потому что и он сын 

Авраама. Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее". 

Понимаете, Закхей в тот критический момент, когда он находился перед лицом Бога, решил сделать то, чего, 

быть можем, он не делал раньше: он решил быть не тем, кто берет, а тем, кто делится с другими. Он решил 

отдать, поделиться, и он поделился своими запасами с сообществом. И Иисус сказал, что остановится у него в 

доме, что он навестит его, что он будет с ним, и что Бог будет с ним. Иисус ответил ему таким высказыванием: 

"НЫНЕ пришло спасение дому сему". Конечно, это было ПОСЛЕ того, как Закхей выполнил условие, то 

есть стал тем, кто делится с другими. 

На этом примере Иисус показывает, что, делясь с другими, мы лишь выигрываем. Выигрывают обе стороны. 

Не вчера, не в будущем. Мы выигрываем сегодня. Мы выигрываем сегодня, так как становимся ближе к Богу, 

отражаем Его природу, ибо Бог всегда отдает первым. Это открывает нам возможность для получения 
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благословений в ту минуту, когда мы начинаем делиться с другими, когда мы в корне меняем свою жизнь и 

вместо того, чтобы брать, начинаем делиться с другими. 

 
 

Сознательно или несознательно, мы всегда делимся чем-то с окружающими. Но то, что от нас исходит, будет 

определять то, что вернется к нам. Если мы настроены негативно, если обвиняем и проклинаем других, 

ревнуем, то мы получим в ответ то же самое. 

Мы столкнемся с ревностью, мы столкнемся с мщением, и всем остальным. Однако если мы хотим, чтобы 

другие одаривали нас своими улыбками, мы должны улыбнуться первыми. Если мы хотим получать помощь 

и вдохновение от других, мы должны в первую очередь воодушевлять других и помогать им. Если мы ждем 

услугу от других, нам сначала нужно самим оказать услугу и сделать это своей жизненной привычкой. Если 

мы хотим получить прощение, нам следует прощать других. Если мы хотим быть здоровыми, нам также 

следует помогать тем, кто болен. 

Одна сестра, узнав, что у нее рак, не стала отсиживаться дома, не поддалась депрессии из-за своей болезни и не 

стала убеждать себя, что ее жизнь закончилась. Узнав эту новость, она составила для себя план. Врачи говорили, 

что результаты исследования будут готовы лишь спустя несколько недель, но она не стала дожидаться 

результатов и уже составила свой собственный план. Она сказала: "Я знаю, какой мне поставят диагноз, у меня 

уже давно эти боли". Поэтому когда она уже точно узнала, что у нее рак, ее план уже был готов. Она не 

собиралась сидеть дома. Она не собиралась фокусироваться на своей боли или представлять, как она умрет уже 

через несколько месяцев. Она даже не собиралась думать ни о чем подобном. Она сказала: "У меня есть план, 

и вот он какой. Как только я узнала свой диагноз, я прямиком направилась в главное онкологическое отделение 

онкологического центра и вызвалась добровольно помогать другим больным раком". 

Как только она решилась на это, ее отношение к жизни безусловно стало более позитивным, поскольку ей 

предстояло нести воодушевление другим людям, страдающим раком, и помогать им выйти из депрессии. Для 

начала ей нужно было собраться с собственными силами, чтобы сказать: "Постойте-ка! Не ставьте на себе 

крест! Постойте-ка, верьте в свое будущее! Постойте-ка! Мы сможем пройти через все это. Я с вами. Мы в одной 

лодке. Давайте пройдем через все это вместе". Так она и поступила. И она рассказала нам, как все это делала, 

как принимала болеутоляющие средства, но сохраняя позитивное настроение, чтобы отдавать, несмотря на свои 

боли. Она не ожидала от других благодарности. Она настроилась лишь на то, чтобы отдавать, а не брать. Она 

была щедрой и всегда готовой поделиться с другими. Она начала делиться с другими своим позитивным 

настроем. Она начала внушать надежду другим людям. И что же случилось? Бог благословил ее. Сегодня она 

уже здорова, полна сил, у нее не осталось и следа от болезни! Давайте поаплодируем нашей сестре! 

(Аплодисменты) 

Вот ведь какой парадокс: делясь с другими, мы получаем намного больше. Когда я вначале должен был взять 

на себя ответственность за Церковь, я тут же задался вот таким вопросом: "Почему Отец с начала 80-х годов 

делился с другими всеми нашими ресурсами?" Я не имею в виду только свидетельствование. Я говорю о наших 

ресурсах. Я говорю о нашем сообществе. Я говорю о наших победах. "Почему он делится этим с другими 

людьми? Сами мы все еще малы. Нам предстоит много работы, которую нам надо сделать для нашего 

сообщества. Какого черта мы делимся всем, что имеем со всеми остальными?" 

Знаете, мы уже около 30 лет проводим межрелигиозные конференции. В основном наша Церковь несет бремя 
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всех расходов. Для представителей всех остальных религий, приглашенных на эти конференции, участие всегда 

было бесплатным. И эту ношу мы несли в течение 30 лет. 

Многие задавались вопросом: "Зачем Отец таким образом расходует наши ресурсы? А как же наше сообщество? 

Почему наше сообщество не имеет возможности пользоваться этими средствами?" Видите ли, я понял одну 

очень важную вещь. Большинство новых религий никогда не задумываются о том, чтобы строить отношения 

с более крупными религиями, поскольку обычно они не чувствуют в себе уверенности и слишком заняты 

укреплением своих собственных организаций. Но Отец решил начать сотрудничество, даже в ущерб развитию 

нашего собственного сообщества. Здесь в Корее мы можем видеть множество новых религий, таких как Тэсун 

Чилигё или Чонигё или буддизм. В течение последних 50 лет, они вкладывали много усилий в развитие своих 

сообществ, они сильно расширили свои основания, многого достигли здесь в Корее, но даже близко не 

подошли к созданию такого мирового основания, какое у нас есть в отношениях с исламом, христианством, 

буддизмом, и другими вероисповеданиями. Они даже близко не подошли к созданию такого мирового 

основания, какое у нас есть не только в сфере религии, а и в сферах политики, бизнеса, науки, и других. 

Теперь в эпоху освобождения и полного избавления мы начинаем снова прилагать усилия для развития нашего 

сообщества. Кроме того, у нас уже имеется 30-летний опыт налаживания связей. Мы можем теперь, когда наше 

сообщество укрепилось, начать реально использовать этот замечательный опыт. 

Из-за того что Отец решил ПОДЕЛИТЬСЯ с другими в эпоху искупления, наше сообщество не только 

навсегда останется коренной национальной религией Кореи, но и станет новой религией, которая войдет в 

число основных мировых религий. Поаплодируйте ЦО, братья и сестры! Поаплодируйте ЦО! Это наша 

Церковь! (Аплодисменты) 

Понимаете, Отец понял принцип, который гласит, что, продолжая делиться с другими, мы получим в 

перспективе отдачу в еще большем объеме. 

Чему мы можем научиться сегодня? Делясь с другими, мы отражаем природу Бога. Бог с начала времен был 

первым существом, готовым делится с другими. Он хотел поделиться жизнью, любовью. Он хотел включить 

человечество в Свою семью. Вот почему Его желание привело к созданию людей, так как Ему было 

необходимо обрести взаимодополняющего партнера, через которого Он мог бы не только получать, но и 

ОТДАВАТЬ любовь, ДЕЛИТЬСЯ любовью. Даже на подсознательном уровне мы всегда чем-либо делимся с 

другими, но Бог спрашивает нас: "ЧЕМ вы делитесь?" Делимся ли мы негативными мыслями и поступками? 

Делимся ли мы взаимными обвинениями? Делимся ли мы завистью? Или же мы делимся с другими 

позитивным настроем, состраданием, заботой, участием? Мы получим столько же благословения, сколько 

отдали или скольким поделились. 

Делясь с другими, мы получаем преимущества. Помните, что этот простой закон экономики называется 

законом сравнительного преимущества, и каждый раз, когда мы делимся с другими, мы становимся ближе к 

Богу. И как говорил Иисус: "Ныне пришло спасение нам", не вчера, не завтра... а сегодня мы получаем спасение. 

Благодаря тому что Истинные Родители делились с миром в эпоху искупления, всемирное сообщество может 

перейти на новый уровень, в то время как сейчас мы укрепляем силы в нашем сообществе в эпоху освобождения 

и полного избавления и работаем на всемирном основании, чтобы поистине осуществить видение, мечты и 

надежды Истинных Родителей, рожденные в их сердце за более чем 50 лет служения. Давайте поаплодируем 

Богу и Истинным Родителям, братья и сестры! И еще раз! (Аплодисменты) 

Я верю, что если мы понимаем этот принцип, если у нас действительно есть силы для того, чтобы делиться с 

другими, мы абсолютно одержим больше Побед, обретем больше Озарения и Умиротворения, и будем жить 

благословленной жизнью, как благословили нас жить Истинные Родители. 

Братья и сестры, если вы можете принять это послание, давайте поаплодируем еще раз Богу и Истинным 

Родителям. Давайте! (Аплодисменты) 

Спасибо вам большое. 
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Завершающая молитва (Хёнг Джин ним): 

Небесный Отец, спасибо Тебе за этот день, которым Ты нас 

благословил. Отец, мы знаем, что Ты здесь с нами, когда мы 

обращаемся к Тебе. Отец, Ты присутствуешь здесь не в прошлом и не 

в будущем, Ты здесь в настоящем, пока мы дышим, пока вдыхаем 

новую жизнь, пока выдыхаем старую жизнь, Отец. 

Отец, Ты даешь нам новые шансы при каждом нашем вдохе или 

выдохе. Ты даешь нам новые возможности, открываешь перед нами 

новые перспективы, пока мы идем в направление нашего 

будущего и нашей судьбы. 

Небесный Отец, мы молимся, чтобы Ты наполнил нас, одарил 

нас Твоим духом храбрости, упорства, выносливости, чтобы мы смогли преодолеть любые преграды, 

которые архангел может поставить перед нами, и в конечном итоге стать мудрее. 

Отец, мы живем в эпоху полного освобождения и избавления. Помоги нам в этот период научиться у Тебя не 

только принимать, но и отдавать. Позволь нам поделиться своим временем, своими ресурсами, своими 

способностями, своими мечтами с окружающими нас людьми, и помогать другим в нашем сообществе. 

Позволь нам помогать другим людям, нуждающимся в нашей поддержке. 

Отец, позволь нам восславить Твое сердце, неизменно отдающее от самых времен сотворения и на 

протяжении многих тысячелетий Твоего провиденциального пути. 

Небесный Отец, спасибо Тебе огромное за то, что Ты заложил в нас силы делиться с другими. И мы молимся о 

том, чтобы, поступая так, наше сообщество, наши семьи и мы сами могли одерживать больше Побед, стать 

более Озаренными, и более Умиротворенными, живя воистину благословленной жизнью, как Ты благословил 

нас. 

Спасибо Тебе огромное. Отец! В этот день мы воздаем Тебе свою благодарность и славу, и молимся обо всем 

этом вместе как центральные благословленные семьи во имя Истинных Родителей, во имя Истинной Семьи, а 

также во имя всех центральных благословленных семей нашей всемирной Семьи Объединения. Аджу! 
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Особая проповедь Сон Джин ним 

27 сентября 2008 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 
 

 

Приветственное обращение (Ён А ним): 

Добрый день, братья и сестры. Как всегда подчеркиваю, что приветствовать вас в этом храме для 

нас всегда честь. Мы также приветствуем всех, кто присоединился к нам через интернет. Мы вас 

тоже приветствуем! Добро пожаловать, братья, добро пожаловать, сестры! 

Хёнг Джин ним: 

Братья и сестры, сегодня у нас особенный гость. Да, это прекрасно! Давайте поаплодируем Сон 

Джин ним! 

Братья и сестры, сегодня наша служба будет проходить в несколько ином формате. Здесь будут 

проходить презентации, поэтому нам с вами нужно будет освободить это помещение к 4 часам. 

Пожалуйста, поймите меня правильно. 

Сегодня воистину прекрасный день. Мы услышим послание, мы помолимся вместе и, как вы знаете, 

будем вместе петь. Видимо, сегодня служба будет немного короче, но это не страшно, это по-

прежнему наше приношение. Это по-прежнему приношение наших сердец. Это то, что всегда 

вдохновляет Истинных Родителей. 

Братья и сестры, я просто хочу напомнить вам, что каждый раз, когда мы приходим на службу, 

важно начать с правильного сердечного настроя. Мы хотим начать с правильного сердечного 

настроя, дабы увидеть себя так, как нас видит Бог, то есть, увидеть в себе невероятный потенциал, 

которым Он так щедро наделил нас. Итак, нам хочется видеть, что с каждым годом мы становимся 

все лучше. Что с каждым годом мы все больше приближаемся к осуществлению этого потенциала. 

Мы хотим видеть себя именно в таком позитивном свете. 

Братья и сестры, всегда радостно – а приходить на службу всегда радостно - возвращать славу в 

наше сообщество всегда радостно видеть братьев и сестер, присоединяющихся к нам во всем мире, 

чтобы затем, объединившись сердцем, всем вместе сделать приношение 

Истинным Родителям. Это так прекрасно и удивительно! 

Братья и сестры, мы вновь хотим пригласить вас, не только наблюдать, но 

и участвовать, активно участвовать. Мы приглашаем вас петь и молиться 

вместе с нами и т.д. И давайте искренне посвятим этот удивительный 

славный день и наше служение Богу и Истинным Родителям. Спасибо вам 

всем большое. Добро пожаловать! 

 

Молитва (Хёнг Джин ним): 

Небесный Отец, спасибо Тебе за этот прекрасный день, которым Ты нас 

благословил. Отец, мы знаем, что сегодня Ты будешь с нами, среди нас, что Ты будешь говорить с 

нами, что будешь полноправным участником в этом замечательном храме. 
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Небесный Отец, братья и сестры присоединяются к нам во всем мире. Мы молимся, чтобы наши 

сплоченные сердца, объединенные в искренности, преданности и любви вернулись к Тебе в 

наивысшей славе, Отец, чтобы Ты мог воистину питать и наполнять Себя и Свое сердце любовью, 

которую мы способны проявить. Отец, спасибо Тебе большое за этот день, мы молимся за каждую 

отдельно взятую семью, находящуюся здесь, и за семьи, связанные с ними по всему миру. Отец, мы 

молимся за все семьи, которые присоединились сегодня к нам через Интернет. Мы молимся, чтобы 

Твоя чудесная сила проявлялась в их жизни, чтобы они получили от Тебя удивительные подарки и 

сокровища, которые позволили бы им, Отец, жить успешно во всех отношениях, побеждать в любых 

начинаниях.  

Отец, спасибо Тебе большое за то, что Ты находишься здесь. Мы стоим здесь пред Тобой со 

смиренными сердцами, полными бесконечной радости и вечной любви. Мы желаем отпраздновать 

сегодня этот день с Тобой, а также поучиться у Тебя. Будь с нами, среди нас, и направляй нас. Мы 

молимся обо всем этом от имени семьи Хёнг Джин нима, члена центральной благословленной 

семьи, вместе со всеми собравшимися здесь братьями и сестрами, от имени центральных 

благословленных семей. Аджу! 

 

Представление выступающего (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, сегодня у меня большая радость! Я счастлив представить вам радость нашего дома, 

нашей семьи - Сон Джин нуна. Ей очень подходит имя Сон. Она - солнце в своей семье (игра слов 

Sun - англ. солнце - прим. перев.). Она озаряет всех своим светом и теплом. Мои дети, все 

двоюродные братья и сестры называют ее тетя Санта, потому что куда бы она ни шла, она всегда 

приносит подарки. Она очень щедра, всегда заботится о детях. Куда бы она ни отправлялась, 

например, она едет в Японию, она всегда берет с собой конфеты для детей. Она всегда была такой. 

Я помню, когда я был маленьким... Она четвертая по счету дочь, но она втиснулась между многими 

братьями: сначала Хён Джин ним, Кук Джин ним, Квон Джин ним, затем она, а потом Ёнг Джин 

ним и я. Слишком много братьев вокруг. С самого раннего возраста у нее не было сестры, с которой 

она могла бы расти вместе       (Ён Джин и Джон Джин, конечно, были гораздо младше ее). Поэтому 

в детстве нам приходилось проводить много времени вместе с Сон Джин нуна. 

В детстве, особенно в школьные годы, когда я любил кататься на 

роликовой доске, практиковался в ударах с разворотом на 360 градусов, 

и занимался всякими подобными вещами, никто другой не хотел пойти 

посмотреть, чем я занимаюсь. Никого это не волновало. Но Сон Джин 

нуна наблюдала, как я практикуюсь, тренируюсь. Она всегда была рядом, 

чтобы вдохновить меня, поддержать. Она была для нас как большая мама. 

Доходило до того, что мы спали в ее комнате. Мы читали вместе. Я 

помню те прекрасные дни, когда мы купались в ее любви, наслаждались 

ее присутствием. 

У Сон Джин нуна были очень глубокие отношения с Ёнг Джин хёном. 

Когда он перешел в духовный мир, младшая группа нашей семьи прошла 

через многочисленные жизненные изменения. Многим из нас пришлось 

по-настоящему переосмыслить свою жизнь. И особенно у Сон Джин нуна 

были очень близкие отношения с Ёнг Джин хёном. Родившись раньше Ёнг Джин хёна, она помогала 

ему в учебе, была рядом с ним, когда они учились в школе в Бостоне. Это такая сестра, с которой 

всегда можно поговорить. Она всегда была разумной, никогда ничего не боялась. Она всегда была 

такой любящей. Мы всегда могли поделиться с ней своими проблемами. Она была сестрой, к кому 

мы могли всегда обратиться. 
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Думая о Сон Джин нуна, мы всегда чувствуем радость. Она в своей жизни сделала столько всего 

замечательного. Она училась в Университете Нью-Йорка, закончила Гарвард с отличием. С 

отличием! Она была внесена не только в список декана, но и в Национальное Почетное Общество. 

Братья и сестры, давайте поаплодируем ей! (Аплодисменты) 

Она только что окончила Гарвард, где изучала психологию, в частности, позитивную психологию. 

В этой сфере она обучалась у лучших преподавателей мира. Она имеет также ученую степень в 

гостиничном менеджменте. Она интересуется изучением бизнеса.  

Кстати, она также совершенно феноменальный повар! Я могу это подтвердить. У нее масса 

талантов! 

Сон Джин нуна – воплощение сестринской любви. В нашей семье мы все очень благодарны ей за 

это. У нас всегда было изобилие солнечного света, льющее через край. Когда мы были во тьме, она 

всегда старалась принести нам свет. Мы всегда относимся к ней с глубоким уважением и 

благодарностью. Она - самый настоящий луч света в нашем доме. Она действительно наша Тетя 

Санта. Она самая лучшая из всех сестер. 

Сейчас пришло время пригласить мое солнце... мою луну... мою сестру... Давайте поприветствуем 

Сон Джин нуна! (Аплодисменты!) 
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Выступление Сон Джин ним: 

Спасибо. После такого представления, как можно что-то еще говорить? 

(Смех в зале.) На самом деле все не так. Не я, а Хёнг Джин – свет в нашей 

семье! 

Признаться, я очень волновалась утром, когда пришла, потому что 

чувствовала: "Я не знаю смогу ли. Я не умею выступать перед людьми, я 

все испорчу". Он (Хёнг Джин ним) сказал: "Нет, Сон Джин, ты сможешь 

это сделать. Ты сделаешь это. Мы верим в тебя, у тебя столько всего, чем 

ты можешь поделиться!" - он передал мне столько надежды и 

вдохновения, и ... на самом деле, музыка сильно поддержала меня, и 

аплодисменты. О, Боже мой! Спасибо вам большое! (Аплодисменты) 

Сегодня я впервые выступаю официально, помимо хундокхве, и я старалась найти вдохновляющие 

слова. Я чувствую себя неловко, стоя перед братьями и сестрами и членами, которые посвятили 

свою жизнь Истинным Родителям. Здесь много старших, создавших действительно красивые семьи, 

посмотрите, и все благословленные дети, мне кажется, я и правда недостойна стоять здесь перед 

вами. 

Я молилась, ища вдохновения. Я набрала в интернет-поиске имя Истинного Отца и нашла одно 

видео. Не знаю, кто его сделал - наша церковь или одна из наших записывающих компаний. Это 

короткий видеофильм о жизни Отца. Мне он показался очень вдохновляющим. Я не могла сдержать 

слез, и мне хотелось бы попросить вашего разрешения начать с него, потому что благодаря этому 

видео, мне кажется, вы сможете почувствовать, почему мы собрались здесь как единая семья, какое 

значение имеет жизнь Отца, жизнь Бога, жизнь каждого из нас в свете всего этого. Итак, с вашего 

разрешения, давайте сначала посмотрим это видео о жизни Истинного Отца.  

(ВИДЕОФИЛЬМ) 

Когда я посмотрела этот фильм, я просто.... Даже не выразить, что я почувствовала. Вот мы здесь, 

братья и сестры, и вот наши Истинные Родители – единый источник всего добра, всех трудов. Это 

наша надежда и наше будущее в деле достижения всеобщего мира. И когда я вижу все это, когда я 

смотрю на всех вас и ваши семьи, на работу, которую вы проделали и которую продолжаете делать, 

я чувствую, что это я должна принести вам глубокий поклон! (Плачет) 

Я не знаю, почему я стою здесь. Ведь это я должна слушать ваши рассказы, потому что каждый раз, 

когда я встречаюсь с вами, в моем сердце только растет глубокая благодарность к вам. Это 

невероятно, что благодаря вашей любви, вашим трудам, вашей вере, вашей надежде и вашей 

преданности делу воплощения истинной любви, жизни и родословия, стало возможным создание 

нашего Движения. Все, что мы увидели на этом экране - результат труда каждого из вас! Это 

наглядно показывает, насколько важны все вы с вашим потенциалом, чтобы изменить мир, как учат 

нас Истинные Родители. 

Здесь перед вами я не могу свидетельствовать обо всех этих великих трудах, я могу лишь 

признаться, что я полна глубокого смирения, что во многом я чувствую себя совершенно 

недостойной и чувствую вину перед Истинными Родителями. Из-за нашей незрелости мы не могли 

помочь им в создании всего этого основания, которое вы видите на этом видео. Это наши члены, 

наши братья и сестры, старшие, кто действительно стоял рядом с Истинными Родителями и вместе 

с ними начал строить то огромное основание, которое мы имеем сейчас. (Плачет) 
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Я хотела немного поделиться с вами своими 

переживаниями. Даже просто быть детьми в этом 

Движении, расти с родителями, обладающими таким 

величием и добродетелями, и думать о том, как стать 

почтительным ребенком для них, как 

соответствовать их уровню - это уже внушает трепет. 

И вот чем я хотела бы поделиться с вами... Я 

расскажу небольшую историю. Мы жили в Японии и 

должны были постоянно ездить из Японии в Корею и 

обратно... Мы работали в компании Seil Travel, имеющей свой филиал в Японии... поэтому один 

месяц были здесь, и месяц в Японии. Совсем недавно президент нашей японской церкви г-н Токуно 

захотел встретиться с нами и пригласил нас на ужин. И он сказал нам такую вещь: «Как 

замечательно, что теперь и Истинные Дети вышли на передовую, что они стараются служить нашим 

Истинным Родителям и членам. Но как же вы пришли к такому пониманию, как нашли в себе веру, 

чтобы стремиться жить ради мира, ради других? Как вы пришли к этому моменту? У меня есть сын, 

и очень непросто воспитать его до такого уровня. Вот мы и хотим поучиться у вас». 

Я тут же сказала ему: "Учиться у меня? Я не знаю что сказать. Это мне нужно учиться у вас, это вы 

были истинными сыновьями, следуя за Истинными Родителями и неся тяжкий груз бремени все это 

время. Я должна учиться у вас!" И он сказал: "Знаете, думаю, что это не так. Мы - первое поколение, 

и сейчас у нас есть второе поколение. Проблема в том, что мы, первое поколение были постоянно 

мобилизованы для выполнения всемирной миссии, и не смогли правильно воспитать второе 

поколение". 

Мы были в такой же ситуации, тоже никогда не видели Истинных Родителей, пока росли. Его 

вопрос ко мне заключался в следующем: "Какой секрет кроется в учении Истинного Отца, чтобы 

вырастить таких хороших детей? Как это сделать? Как можно развить у своих детей желание стать 

частью этого Движения?" И я просто сказала: "Г-н Токуно, честно говоря, я не могу объяснить вам, 

как это делается, потому что мы, когда росли, не часто видели Истинных Родителей!"  

Я даже думаю, что, если мы и встречали своих родителей, то только для того, чтобы поздороваться 

с ними, когда они возвращались домой и поцеловать их в щеку. Потом они проводили весь день с 

членами, с лидерами, и только поздно вечером мы приходили сделать поклон. Такой была степень 

наших отношений с Истинными Родителями. Только это короткое время мы проводили с ними. 

С детства мы росли под присмотром членов Церкви, братьев и сестер. Мы росли все вместе 

практически как сироты без родителей. Я могу сказать, что это трудный путь, так как невольно 

начинаешь размышлять: мы говорим о жизни ради других, мы говорим об истинной любви, 

истинной жизни, истинном родословии, но для маленьких детей, если у них нет возможности быть 

вместе со своими родителями и нет никакой такой связи с ними, эти истины просто непонятны. 

Приходит чувство пустоты и одиночества. То, через что мы прошли в этом Движении, как дети, как 

второе поколение, - это во многом очень несовершенный период роста. 

Я могла сказать г-ну Токуно только вот что: "Во многом мы были молоды и незрелы. Многое мы не 

понимали, у нас часто не было веры, мы не понимали значения веры, мы не понимали значения 

Бога, мы не понимали, почему Истинные Родители пришли на землю. Мы посещали семинары, 

слушали Божественный Принцип, Грехопадение и остальное, но для нас это были только слова. Я 

имею в виду, для нас это на самом деле ничего не значило, пока мы не выросли". 

Он поделился со мной: "Я спросил своего десятилетнего сына, "Ты веришь в Бога? Ты 

действительно в своем сердце веришь в Бога?" Он ответил мне: "Ну, я посещаю семинары, как ты 

мне велишь, я слышал, что Бог есть, но я не знаю, так ли это. Почему ты меня спрашиваешь? Ты же 

родитель!" Его слова очень огорчили меня! Это я ощутил озабоченность, ведь когда я впервые 
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услышал Принцип, меня он глубоко затронул. Я все бросил и последовал за Истинными 

Родителями, я загорелся идеей спасти мир! А теперь, смотрю на своего сына и вижу, что у него нет 

того огня, он даже не знает, верит ли он в Бога! И ради этого я отдал свою жизнь! Я потерпел неудачу 

как родитель!" 

И я ему ответила: "Боже мой! Что вы такое говорите! Вы не 

потерпели неудачу. Пожалуйста, не говорите так, это 

слишком безнадежно и фатально!" А он: "Это беспокоит 

многих членов, потому, что они воспитывают детей, но их 

дети не связаны с тем Принципом, за который мы боролись, 

ради мира. Мы действительно обеспокоены будущим. Что 

будет с нашей церковью и с нашим Движением?" Я ему 

сказала: "Хорошо, я могу поделиться своим опытом. Я не 

знаю, что будет в вашей семье. Я не знаю этого, могу просто 

поделиться своим опытом жизни с Истинными Родителями, о том, что показали нам Истинные 

Родители своим примером". 

Часто бывало, что мы чувствовали себя как десятилетние дети, на нашем пути роста было столько 

трудностей, что мы были менее чем кто-либо связаны с Принципом. Мы росли и мы не понимали. 

Но сердце Истинных Родителей, которое мы всегда чувствовали, было рядом: никогда не терять 

надежды, никогда не терять надежды, никогда не терять веры. Какими бы плохими мы ни были, 

недостойными, мы всегда получали то же, что сегодня получили здесь от Хёнг Джина. Мы получали 

самое лучшее, любовь и вдохновение: "Ты - VIP, ты сможешь это сделать, ты это сделаешь, не 

сомневайся, просто следуй истине, следуй своему сердцу и ты сможешь все преодолеть!" 

Я могу немного поделиться своими впечатлениями. Это просто невероятно, когда я думаю об этом. 

Ведь во многом, как мне кажется, я очень подвела Истинных Родителей, и в то же время я получила 

столько любви, столько поддержки, столько веры, что часто чувствую: я этого не заслужила. Я 

плачу, так как чувствую сожаление в своем сердце, оттого что у меня не было твердой веры, что я 

не понимала, чем они занимаются. Из-за того что родителей рядом не было, у меня внутри 

накопилось много горечи, и в душе у меня была только обида.  

Я обижалась также и на членов Церкви: "У меня нет родителей, потому что вы отнимаете все их 

время!" В моем сердце было очень много злости и это заставляло меня бунтовать против Движения 

и Церкви, когда я росла. Я также не понимала значения Благословения: "Почему меня заставляют 

выходить замуж за кого-то, кого я не знаю. Я не понимаю, каким образом это может изменить мир, 

любовь ли это. Я этого не понимаю! Нет, нет, нет - это не для меня!" 

Вот так я росла. Истинные Родители тем временем 

постоянно говорили: "У нас конечно же есть надежда, все 

получится". И я видела, как это было у каждого из нас, 

каждого члена нашей семьи. Все они прошли своим 

очень тяжелым путем, когда росли. Точно так же, я 

уверена, как и многие из вас, детей второго поколения. 

Аналогично преодолению крутого подъема на гору: 

необходимо обрести свою веру, понять, ради чего 

жертвовали родители, что заставило их вести такую 

жизнь, следовать этому пути, отдать жизнь ради 

изменения этого мира. 

Размышляя о жизни ради других, о том, чтобы создать мир во всем мире, представляем ли мы, что 

таковы устремления ваших родителей? Это сердце ваших пап и мам! Это их образ жизни, 
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потрясающе! Они могли бы думать о своей машине, доме, об оплате вашего обучения и т.д., а они 

мыслят: "Я хочу спасти этот мир. Я хочу установить мир на Земле! Люди умирают повсюду!" 

Таково страстное желание ваших родителей. Когда мы росли, нам были не понятны желания 

родителей, так как мы многого не понимали. Но вот, анализируя свою жизнь, все допущенные мной 

ошибки, я вижу, что родители многое мне прощали и не смотря ни на что верили в меня, 

вдохновляли и никогда не теряли надежды, и никогда, никогда не говорили, что мы не способны 

что-то сделать. Они говорили: "Ты сможешь. Ты все преодолеешь, все зависит только от тебя. Не 

думай о том, что было в прошлом, не думай об этом, потому что ты можешь идти вперед, в будущее. 

Смотри вперед, смотри позитивно". 

Так они повторяли всегда во время трудностей, и внутри семьи мы тоже чувствовали их любовь. В 

детстве мы дрались друг с другом, нам был трудно. С Хёнг Джином прекрасно проводили время 

вместе, мы играли, как он уже рассказывал. Но нас двенадцать братьев и сестер, все разного 

возраста, разные люди заменяли нам маму и были нянями, поэтому мы не могли объединиться как 

одна семья, пока были маленькими. Это наложило отпечаток на наши отношения, все потому что 

мы росли раздельно. 

Во многом причина – в нашей незрелости. Мы были не способны объединиться. Мы много 

осуждали, указывали друг на друга пальцами, и делали все, что делают дети, пока они растут. Мы 

ссорились, но после аварии вертолета мы все действительно объединились как одна семья. Такое 

стало возможным потому что все мы знали, что пока росли, с нами была любовь, поддержка, 

поэтому наше сердце говорило: "несмотря ни на что, я буду любить моих братьев и сестер, несмотря 

ни на что, я буду любить моих родителей". И в ответ мы получили такую же любовь. Несмотря ни 

на что, наши родители всегда любили нас, своих детей, и несмотря ни на что, братья и сестры, мы 

не можем поставить крест друг на друге. 

Когда я разговаривала с г-ном Токуно, и он говорил о своем сыне, я сказала ему: "Г-н Токуно, прошу 

вас, не теряйте надежды на своих детей, потому что, если вы потеряете надежду на них, то у нас 

тоже нет надежды. Дети, семья - это будущее. Прошу вас, не теряйте веру в ваших детей, дайте им 

время. Процесс роста имеет определенную цель. Если вы верите в процесс роста, вы понимаете, что 

сердце, с которым вы прожили вашу жизнь, добродетели, которые есть у вас, - все это передастся 

вашим детям и не потеряется. Храните надежду и веру в свои добродетели, ведь именно это в конце 

концов, станет путеводной звездой, которая приведет домой ваших детей".  

Когда мы видим нечто подобное, когда я вижу это в Интернете, когда я смотрю на жизнь Отца, я 

говорю себе: "Надо помнить, помнить о том, как Истинные Родители прожили свою жизнь, 

несмотря ни на что, любя Бога, когда они, отодвигая в сторону своих детей, служили первому 

поколению, членам Церкви". Спасение мира всегда было для них главным приоритетом, они не 

думали о себе. Когда у нас были проблемы, они не бросались решать их за нас, они говорили: "Расти, 

следуй Принципу. Ты должна учиться и должна стать зрелым человеком. Мы не теряем надежды, 

мы не перестаем верить, и мы не сдадимся". 

Такой урок мы получили. И мы росли, видя все это. Получив Благословение, мы также 

преодолевали все трудности и проблемы в отношениях между мужем и женой. И, знаете, я 

бесконечно благодарна моему мужу, потому что во многом благодаря ему я смогла понять, чему 

Истинные Родители учили всю свою жизнь - истинной любви между мужем и женой. Много раз я 

подводила его, но он прощал мне все, и все равно верил в меня. Благодаря этому мы смогли 

преодолеть много трудностей, уже в самом начале. 

Честно говоря, я всегда восхищаюсь каждым из вас. Я отдаю вам низкий поклон. Я кланяюсь 

каждому из вас, вашим детям, и всему первому поколению. Единственное, что я могу сказать: "Не 

теряйте веры, потому что вы достигнете истинной любви, ваши дети достигнут этого. Как и 

Истинные Родители, не сдавайтесь в отношении истинной любви, истинной жизни и истинного 
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родословия, потому что это – ключ и источник всего. Следуйте этим путем и не сомневайтесь, ведь, 

если вы уверены в своих добродетелях, знайте: ваши дети унаследуют их. 

Я знаю, каким путем пришлось пройти каждому из детей в 

нашей семье. Я знаю путь Истинных Родителей, которые 

всегда были родителями для всех детей. Я имею в виду, что 

мы потеряли Хын Джин хёна, Ёнг Джин хёна, а в этом году - 

Хё Джин оппа. Всегда, когда вы теряете братьев и сестер, 

когда вы теряете своих любимых, вы осознаете, сколь 

драгоценна каждая жизнь и сколь велика ценность семьи. 

Тогда вы начинаете понимать, что значит - обрести 

истинную любовь и благодарность за свою жизнь, за 

родителей, братьев и сестер, благословленных детей, за то, 

что у вас есть сообщество, друзья, братья и сестры. Взгляните на мир, он представляет собой единую 

семью, где все люди - братья и сестры. Сколь драгоценен этот дар! 

Я потеряла трех родных братьев. Однако, глядя на мир, на то, как Истинные Родители создают 

единую мировую семью, в которой каждый из вас - мой брат, моя сестра, я чувствую, какой это 

драгоценный подарок. Мы были безмерно благословлены, мы получили величайший подарок – 

наивысшую любовь. У нас нет времени на то, чтобы думать о том, чего у нас нет. Посмотрите 

вокруг: повсюду доброта, сердечность, вера, преданность, упорный труд, истинная любовь - 

повсюду. Я вижу это повсюду. Поскольку Истинные Родители - это родители первого и второго 

поколения, получается, что все мы – дети Истинных Родителей, все многое получили от Родителей. 

И самый лучший подарок, который мы можем сделать им - это наше единство и благодарность. 

Однажды, после одного из своих выступлений, Отец сказал мне, когда мы ехали в лифте: "Сон 

Джин, я очень сожалею. Мы не могли быть рядом с тобой, когда ты росла. Я очень виноват перед 

всеми твоими братьями и сестрами. Я надеюсь, что ты сможешь простить нас за то, что нас, твоих 

родителей, не было рядом". И я сказала: "Аппа, как ты можешь извиняться передо мной, перед 

нами? Это я должна извиниться перед тобой за то, что мы, твои дети, подвели тебя! Ты любил мир, 

и у нас было все, столько братьев и сестер по всему миру. Однако из-за нашей незрелости мы 

причинили тебе столько боли и были неспособны помочь тебе. Аппа, прошу тебя, не извиняйся 

передо мной, это я должна просить у тебя прощения!" 

А Отец ответил мне: "Нет, нет, все дело в вас, детях! Омма и я, мы всегда чувствуем свою вину, 

когда видим вас!" Я сказала ему: "Пожалуйста, Отец, не извиняйся передо мной. Мы очень 

благодарны вам, мы благодарны вам за то, что вы спасли всех нас, спасли каждого из нас, спасли 

всех, не только членов Церкви. Что касается моей личной жизни, мое Благословение спасло и меня". 

Я получила Благословение, когда мне было семнадцать, и я не понимала ценности этого. В то время 

у меня не было веры в это, и мне было тяжело принять Благословение и все остальное. Я 

практически на время ушла из Движения, так как в моем сердце не было веры. И вот, когда Отец 

повинился передо мной, я сказала: "Я причинила тебе намного больше боли", - я просто 

разрыдалась, в моем сердце было столько... как я могла причинить Истинным Родителям столько 

боли, как я могла так их подвести, и несмотря ни на что Отец извинялся передо мной? Для меня это 

было непостижимо. 

Несмотря на трудности, он всегда прощал нас. Его сердце всегда было полно сожаления. Он всегда 

говорил, что сделал недостаточно. Он всегда отдавал больше, ничего не ожидая взамен, не считая, 

что он получает в ответ. Он всегда жил ради других, несмотря ни на что, таково его неизменное 

сердце.  
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Сколько человек здесь могут сказать, что они живут 

совершенной жизнью или жизнью, основанной на 

Принципе? И сколько раз, несмотря ни на что, Отец 

прощал нас и говорил: "Нет, у тебя есть эта любовь внутри, 

ты благословлен. Я благословил тебя и несмотря ни на 

что, буду любить тебя, отдам жизнь ради любви к тебе!" 

Таково его сердце, вот почему... После аварии 

вертолета я пообещала своей семье, что воздам за всю 

сердечную боль, я более всех виновата. Я должна 

посвятить свою жизнь Истинным Родителям и почитать Истинных Родителей за то, что они дали 

мне, за то, сколько я всего получила, и так много имею. 

У меня большой духовный долг, который раньше я вернуть не могла. И в тот момент, когда Отец 

говорил мне, что он сожалеет, я чувствовала: "Это Истинный Отец, это Бог, это Его (Божья) любовь, 

это то, чем Он живет. Независимо от того, что вы делаете или не делаете, независимо от того, на 

каком этапе развития вы сейчас находитесь, Он будет вас любить несмотря ни на что". 

То же самое касается нас, родителей. Глядя на благословленных детей в своих семьях, постарайтесь 

помнить о сердце Истинных Родителей и Бога. Если вы действительно соедините это сердце с 

вашими детьми, передадите им любовь - истинную любовь, безусловную, вечную, неизменную, 

абсолютную любовь - эта любовь тронет сердца ваших детей и, вы только подумайте, именно это 

спасет мир. Ведь мы уже так много получили! 

В то время я говорила Отцу: "Отец, все хорошее в моей жизни – во многом благодаря тебе. Ты – 

причина того, что у меня есть истинная любовь в жизни, потому что это ты дал мне мужа. Ты – 

причина того, что у меня есть смысл в жизни, потому что ты дал нам истину. Ты дал нам все, все! 

Суть твоей жизни в том, чтобы отдавать, а мы на самом деле часто были не почтительны к тебе. 

Сейчас я очень благодарна. Все, что я могу сказать: 'Прости меня и спасибо тебе, спасибо тебе!' " 

Отец сказал: "Не благодари меня, я ничего не сделал". Я удивилась: "Мы же только что смотрели 

видео, ты шутишь?" А он ответил: "Нет, это не я, я ничего не делал. Это все сделал Бог". 

Видите, какое сердце у Истинного Отца? Он никогда не принимает похвалу на свой счет. Ничего 

для себя, все - для других. Всегда для других, даже после свидетельства такого видео. 

После визита на свою родину в Северную Корею, он сказал: "Когда я увидел свою семью, мне 

хотелось плакать". Но весь смысл посещения дома и семьи был в том, чтобы сказать: "Пока все дети 

мира не объединились, пока все религии, все страны не объединились как братья и сестры со своими 

родителями, еще не все сделано!" Его сердце таково: "Я не могу плакать о своей семье, пока не 

выполнена моя миссия". Таково сердце Отца, таково сердце Бога!  

Итак, когда мы думаем, какое наследие мы оставим своим детям, несмотря ни на что, мы всегда 

основываемся на следующем: "Если вы следуете Принципу, вы естественно будете связаны с 

нашими Истинными Родителями. Если вы сознаете эту связь, вы естественным образом будете 

связаны с нашим Небесным Родителем". И это единственный способ, чтобы выразить уважение к 

нашим Истинным Родителям, и ваши дети потом так же будут уважать вас и ваши добродетели. При 

всем этом ключевым моментом, о котором Отец твердит нам до сих пор, является "Принцип!" 

Я не могу поверить, как Отец может даже после аварии вертолета выполнять хундокхве! Я говорю 

ему: "Отец, ты уже столько всего сделал, почему ты до сих пор учишь нас?" Он ответил: "Потому 

что мир до сих пор не един. Мир еще не объединился, войны продолжаются, страдают люди". Я 

говорю: "Отец, отдохни", а он отвечает "Я не могу отдыхать, Бог не может отдыхать!" Мне осталось 

сказать только: "Отец, но ты должен отдыхать, хотя бы по физическим причинам, тебе это 

необходимо!" 
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Но Истинные Родители никогда, никогда не прекращают любить, они никогда не теряют надежды, 

и они никогда не прекращают жить по истине, жить, чтобы освободить Сердце Бога. И все старшие 

братья и сестры также живут ради этого. Я знаю, что все вы, те, кто хочет создать прекрасные 

благословленные семьи в нашей Церкви, прошли через многие, невероятные трудности, стараясь 

сохранить свою веру и следовать ей, связать веру со своей семьей и передать ее своим детям.  

Но вы все еще задаете вопросы: "Как это возможно? Как это осуществить в будущих поколениях?" 

Как сказал г-н Токуно: "Что делать, чтобы мой десятилетний сын поверил в Бога? Чтобы он понял 

величие Истинных Родителей и Бога, нашу задачу в мире? Миссия так велика!" 

Надежда кроется в истине. Если мы живем согласно Принципу, связаны с Богом и Истинными 

Родителями, смотрим вперед, а не назад, посвящаем жизнь своему делу, живем с надеждой и 

благодарностью и никогда, никогда не сдаемся, пока работа не сделана, то нет никаких сомнений, 

что мир объединится. 

Я вижу это на примере своей семьи, моих братьев и сестер. Я никогда раньше не думала, что мы 

объединимся. Но благодаря примеру Истинных Родителей, благодаря любви Истинных Родителей, 

их жизни, свидетелями которой являемся мы с вами, мы действительно чувствуем вдохновение как 

семья. Вот почему мы можем забыть о наших личных проблемах и подняться над эгоизмом, не 

повторять ошибки людей, не желающих жить ради других. Каждый член нашей семьи самозабвенно 

распространяет наследие Истинных Родителей и Бога. 

Вы все свидетели тому, как Хёнг Джин ним без устали отдает себя. Я жила вместе с ним в Корее. 

Он самый младший, но у него самое удивительное сердце и самая глубокая посвященность. Каждое 

утро я слышу, как он встает в 2:30 утра на тренировку, а будучи дома, он всегда проводит время с 

членами семьи. Любящий и отдающий, он всегда о ком-нибудь заботится и дает советы.  

Сегодня утром, придя сюда, я не знала смогу ли выступить, слишком нервничала, не знала что 

сказать. Он, чувствуя мою нервозность и неуверенность в себе, сказал: "Сон Джин нуна, здесь твои 

братья и сестры, не волнуйся, знаешь, просто не волнуйся ни о чем! Помни, что мы любим тебя!" Я 

ему: "Не говори мне так, от этого я еще больше нервничаю!" (Смех в зале) Но именно такое всегда 

у него сердце – он всегда вдохновляет других. Он у нас VIP здесь, он - наша Победа, наше Озарение 

и наш Мир. (Аплодисменты) 

Я очень благодарна всем братьям и сестрам за то, что вы позволили мне говорить, хотя я сильно 

нервничала. Вы терпеливо слушаете все, что я говорю вам! На самом деле это вы - самая важная 

часть всего нашего начинания. Я невероятно благодарна вам за то, что все вы стараетесь вести жизнь 

в вере, за то, что вы последовали призыву объединить и спасти мир. 

Спасибо вам большое за то, что пригласили меня, и спасибо тебе, Хён Джин, за то, что ты остался 

здесь. Я знаю, что ему нужно было идти. И пожалуйста, никогда не теряйте надежды, всегда 

сохраняйте благодарность. Я знаю, что у нас все получится. Это возможно! Спасибо вам, братья и 

сестры! 
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Формирование ясного видения (Creating A Clear Vision) 

11 октября 2008 г. 

Главный офис Церкви, Сеул, Корея 

Приветствие (Ён А ним): 

Мы надеемся, что на прошлой неделе у вас все было отлично, и молимся о том, чтобы грядущая неделя прошла 

наилучшим образом. Для нас большая честь приветствовать всех вас, собравшихся в этом Храме, а также всех, 

кто присоединился к нам через Интернет. Добро пожаловать, братья! Добро пожаловать, сестры! 

Приветствие (Хёнг Джин ним): 

Добро пожаловать, братья и сестры. Сегодня у нас будет совершенно особенная служба. Я так волнуюсь при 

одной мысли об этом! Поэтому не буду думать об этом прямо сейчас; но ведь это будет, это произойдет. 

Сегодня я хотел бы поделиться с вами словами из Чхонсонгён, где Отец говорит о том, что "мы являемся 

первопроходцами истории. Первопроходец должен одержать победу над трудными обстоятельствами и 

двигаться вперед, готовясь к исполненному надежд будущему". 

Это один из самых вдохновляющих и, я думаю, один из самых обнадеживающих отрывков в этом разделе. 

Понимание того, что мы - первопроходцы истории, что мы обладаем исторической значимостью - вот о чем 

будет говориться в проповеди. Я не буду сейчас углубляться в эти моменты, не буду о них говорить; все будет 

чуть позже. Мы поговорим и о том, что первопроходец должен пробиваться сквозь трудности и двигаться 

вперед с готовностью в сердце. Подчеркиваю: с готовностью к исполненному надежд будущему. 

Братья и сестры, для нас очень важно жить с "готовностью к исполненному надежд завтрашнему дню". Это 

значит, что я уже сейчас готовлюсь к лучшему будущему. Я уже жду, предвкушаю и готовлю себя к будущему, 

исполненному надежд. Я делаю это не вчера или завтра, я делаю это сегодня. Я готовлю себя к тому, чтобы 

получить эти благословения и быть способным разделить их с другими. 

Братья и сестры, перед началом службы я еще раз хочу напомнить вам - давайте начнем с правильного 

мышления. Давайте посмотрим на себя другими глазами - глазами Истинных Родителей, Небесного Отца. Мы 

увидим, что являемся историческими личностями, первопроходцами; мы здесь не для того, чтобы заполнять 

собой пространство. Мы находимся здесь с определенной целью и миссией, и у нас есть ценность. Мы обладаем 

бесконечной, вселенской, уникальной ценностью. Каждый раз, когда мы слышим, что наша ценность равна 

нулю, что мы недостойны и так далее, нам нужно напоминать себе об этих словах. Мы должны помнить о 

своей великой провиденциальной ценности. 

Меня попросили говорить чуть-чуть помедленнее, поэтому я стараюсь повысить мою провиденциальную 

ценность, чуть-чуть замедлив свою речь, чтобы вы могли понимать меня. У меня есть склонность говорить все 

быстрее и быстрее, но сегодня я постараюсь сдерживать себя и сделаю все возможное, чтобы делиться словами 

и идеями на приемлемой скорости. 

Братья и сестры, давайте каждый раз, как мы приходим на службу, помнить о том, что мы здесь не только 

для того, чтобы слушать ее и наблюдать за ней, но и для того, чтобы по-настоящему в ней участвовать и 

служить Истинным Родителям и Богу в этом замечательном храме, в этот прекрасный осенний день, когда 

голубые небеса озаряют нас своей синевой; это же так поэтично! 

Братья и сестры, мы хотим еще раз поприветствовать вас в этом храме. Давайте проведем сегодня чудесную 

службу и вернем славу Богу и Истинным Родителям. Еще раз - добро пожаловать! 

Медитация (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, давайте, как обычно, начнем с подготовки нашей души, тела и разума. Давайте сперва 

подготовим наше тело. 

Давайте опустим руки вниз, к земле. Поднимая их, давайте впитаем в себя Универсальную Изначальную 

Энергию, которая нас окружает, сделаем вдох и, когда она пройдет через наши бьющиеся, живые сердца, 

сделаем выдох, поднимем в этот день руки к Небесам и как следует протянем вверх нашу веру. Давайте примем 

то, что Бог хочет сегодня дать нам: Его любовь, Его участие, Его умиротворение. Сделаем вдох и, когда он 

пройдет через наши живые сердца, сделаем выдох, затем вновь опустим руки к земле, получив из нее энергию, 
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Универсальную Изначальную Энергию, вдохнем и, минуя наши живые сердца, выдохнем, как следует 

потянувшись к Небесам, выпрямим наше тело, нашу душу, нашу веру. Давайте же обретем Божье 

умиротворение, Его мудрость, Его силу и так далее. Вдохнем, пропустим вдох через наше сердце и сделаем 

глубокий выдох. 

Я приглашаю вас занять свои места; давайте сядем на краешек сиденья так, чтобы можно было держать спину 

прямо и дышать естественно и глубоко. Давайте выпрямим спину и подготовимся, подготовим свою 

душу. 

Давайте закроем глаза. Представим себе не наш храм, а чудесный осенний денек - совсем как сегодня. Мы 

гуляем по лесу и любуемся великолепным ковром из кленовых листьев на земле. Когда мы идем, мы слышим 

шорох своих шагов по этим кленовым листьям. Взглянув на купол из древесных крон, мы видим 

переливающиеся краски. Листья стали оранжевыми и красными. Мы слышим, как в них шуршит ветер, 

видим, как ветви деревьев легонько покачиваются, приветствуя этот день. И раз уж мы представили вокруг 

себя этот прекрасный осенний день, чистое голубое небо над головой и мягкую почву под ногами, давайте 

пройдемся, ступая мягко и неторопливо и внимая каждому шагу, каждому спокойному шагу. 

Гуляя, давайте остановимся на этой тропинке, поднимем лицо к древесным кронам, взглянем на листья и, 

остановившись на этой картине, закроем глаза. Почувствуем, как легкий ветерок обдувает наше лицо, ощутим 

чудесный солнечный свет, пробивающийся сквозь листву, такой теплый в этот прохладный осенний день. 

Именно здесь, в этом сотворенном уголке природы, давайте сделаем глубокий вдох и в своем сердце скажем: 

"Я жив". А затем глубоко выдохнем и скажем в сердце: "Спасибо". 

Сделав повторный вдох, давайте произнесем в своем сердце: "Я жив", а на выдохе негромко скажем: "Спасибо". 

Еще раз, на вдохе: "Я жив", и глубокий, естественный выдох - "Спасибо". 

Куда бы мы ни направились и как бы ни менялись времена года в нашей жизни, давайте всегда помнить о том, 

что Бог и Истинные Родители с нами, на каждом шагу нашего пути. Что они направляют наш путь, освещают 

его и подсказывают дорогу в будущее. 

Давайте соединим наши сердца в молитве. 

 

Молитва (Хёнг Джин ним): 

Небесный Отец, спасибо Тебе за этот благословенный день, дарованный нам Тобою. Отец, Ты дал нам этот 

удивительный день! Отец, Ты даровал нам Свою истинную любовь, Свою истинную жизнь и Свое истинное 

родословие. Отец, вспоминая о том, что мы - дети, которых Ты ждал шесть тысяч лет, Небесный Отец, мы 

хотим никогда не забывать об этой невероятной ценности, об этой потрясающей значимости и величайшей 

цели, ради которых Ты послал нас сюда. 

Мы хотим по-настоящему стать Твоими руками и ногами в этом мире. Позволь же нам жить благословленной 

жизнью в наших семьях и в наших сообществах и передать это благословение всем остальным людям, 

живущим в мире! 

Отец, мы знаем, что Ты подготовил людей на нашем пути, и что мы призваны помогать и защищать. Мы 

молимся о том, чтобы стать настоящими наставниками, то есть ответственными, благословленными 

людьми, которые смогут расширить сферу защиты и помощи. Отец, мы хотим воистину стать сыновьями 

и дочерьми, которые принесут много радости миру, и по-настоящему воплотить дарованный нам Богом 

потенциал. 

Небесный Отец, спасибо Тебе еще раз за этот день, которым Ты нас благословил. Позволь же нам непрестанно 

двигаться вперед, к нашему многообещающему будущему. Позволь нам с каждым днем становиться все более 

зрелыми, сильными, Отец, все более мудрыми, праведными и любящими. Позволь нам расширить свои 

горизонты и открыть свои сердца, чтобы по-настоящему воплотить Твои добродетели здесь, на земле. 

Мы хотим искренне поблагодарить Тебя и молимся с глубокой сердечной признательностью и бесконечной 

любовью. Мы знаем, что Ты с нами. Мы молимся, чтобы Ты был с каждым из нас в этом храме и во всем мире 

в этот особенный день. Благослови эти семьи, благослови этих благословленных людей и, Отец, позволь нам 
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воистину жить благословленной жизнью и передавать это благословение всему миру. Большое Тебе спасибо! 

Мы молимся об этом все вместе, как центральные благословленные семьи, во имя семьи Мун Хёнг Джина из 

центральной благословленной семьи, Аджу. 

Интересная история (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, знаете, обычно перед тем, как начать, мы хотим послушать что-нибудь интересненькое. Вот 

какую историю я однажды услышал. Кто-то прислал мне ее по электронной почте. Мол, существует три 

доказательства того, что Иисус был женщиной. Да, три доказательства того, что Иисус - женщина! Номер 1: 

Иисусу пришлось накормить целую толпу людей за считанные минуты, и при этом у него не было никаких 

продуктов. Номер 2: Он неоднократно пытался донести свое послание любви до группы мужчин, которые так 

ничего и не поняли. И номер 3: Даже будучи мертвым, он вынужден был подняться, поскольку впереди его 

ждала целая куча дел! 

Братья и сестры, давайте поаплодируем! Давайте встанем. Мамы, вы ведь поняли, о чем тут речь? О, Бог мой! 

Провозглашение Истинных Родителей 

(Правая рука вверху, левая рука - на сердце) Это мои Истинные Родители, вечные Царь и Царица мира и 

освободители Божьего сердца. Они спасли меня от моего прошлого. Они благословили мое будущее и даруют 

мне сегодня истинную любовь, прощение и счастье, и мой выбор - принять все это. Моя душа бодрствует, мое 

сердце широко раскрыто, и с этого момента я меняюсь навсегда. Во имя мое, Аджу. 

Основная проповедь (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, сегодня я хотел бы поговорить с вами о формировании ясного видения для нашей жизни. В 

частности, я чувствую, что это и моя собственная исповедь. Я хотел бы поделиться сейчас своим личным 

опытом. Чтобы жить благословленной жизнью, нам необходимо сформировать ясное видение для нашей 

жизни. Слишком много людей живут вообще без какого-либо видения. "Да я слишком занят", "Я оставлю это 

на усмотрение Бога" или "Куда бы ни текла река моей жизни, я буду просто плыть по течению". 

Но для того, чтобы жить благословленной жизнью и воплотить заложенный в нас Богом потенциал, мы 

должны выполнить 5% своей ответственности. Нам необходимо обрести видение нашей дальнейшей жизни, 

которое мы могли бы чувствовать и отчетливо представлять себе; мы должны видеть, что осуществляем эту 

мечту. Понимаете, благодаря этому видению мы чувствуем, что наша жизнь имеет цель; у нас появляется 

чувство миссии и понимание огромной значимости, когда мы связываем свое видение с Богом и Истинными 

Родителями. 

Каждую службу мы начинаем с того, что готовим свою душу, тело и дыхание посредством визуализации. 

Практика визуализации - это очень мощный инструмент. Благодаря ей мы не только видим какой-то эпизод, 

как сторонние наблюдатели, но и принимаем в нем активное участие. Мы ощущаем траву под ногами, слышим 

разные звуки, чувствуем дуновение ветра -словом, находимся там. Мы любуемся красотой листвы и ощущаем 

свою сопричастность к происходящему, по-настоящему переживая каждый момент. И одним из ключей к 

успешной визуализации является активное стремление вообразить себя в том или ином месте или пережить 

событие так, будто вы действительно там побывали, стремление отчетливо представить себе все детали и в 

особенности чувства и эмоции, которые вы пережили бы, действительно находясь там. 

Когда мы переехали в здание Главного офиса Церкви, Отец сообщил нам свое невероятное видение, 

неслыханное за всю историю Церкви Объединения, да и вообще за всю историю. Он впервые поставил перед 

нами очень ясную цель - создать Церковь из 20 000 членов. Но, если честно, в то время я не мог себе этого 

представить. Мы обратились к Божественному Принципу, поскольку не могли понять, откуда исходит такое 

видение. И стали искать, где же произойдет поворотный момент и где эпоха перехода через пустыню сменится 

эпохой поселения. 

Мы нашли это в пути Моисея. В период странствий по пустыне Моисей и израильтяне должны были везде 

носить с собой скинию, внутри которой были десять заповедей, данных им Богом. Но, войдя в обетованную 

землю Ханаана, израильтяне должны были построить Храм Бога, где Бог мог бы постоянно пребывать и где 

были бы сосредоточены Его корни, которые передавались бы из поколения в поколение, формируя историю, и 
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где вся Божья нация могла бы пустить корни и принести всеобщий мир на землю. 

Мы понимаем, что все это должно было стать национальным основанием для пришествия Христа. Но если мы 

посмотрим на провиденциальную историю с точки зрения Принципа, мы увидим и поймем, что когда 

израильтяне вошли в Ханаан, центр Провидения сместился от Моисея к Иисусу Навину; проще говоря, первое 

поколение во главе с Моисеем не смогло войти в обетованную землю. Лишь второе поколение вошло в Ханаан, 

однако они не построили Храм. Они не возвели прочной основы. Ну и в результате... в общем, из Принципа 

мы видим, что людей постепенно засосала мирская жизнь, и они впали в безверие. И провидение было 

отложено на 2000 лет до прихода Иисуса! 

Услышав эту историю, мы поняли, что это имеет для нас очень важное значение. 

17 августа 2008 года во время хундокхве Отец вдруг заговорил о Храме и сказал: «20 000 членов Церкви? 

Нет, в Храме должно быть не 20 000, а 210 000 членов!» Боже мой, братья и сестры, я в тот момент чуть не 

ушел в духовный мир... Понимаете, Отец уже дважды объяснил нам, что этот Храм, который он называет 

Храмом мира и объединения для 210 000 членов, станет Новым Иерусалимским Храмом. Он будет третьим 

Храмом Бога. Царь Соломон построил Храм за 957 лет до рождества Христова. Потом его разрушили, и царь 

Кир его восстановил. Ирод пытался сохранить Храм, но он снова был разрушен, на сей раз римлянами. 

В течение последних двух тысяч лет истории на земле не существовало Храма Бога. Отец сказал нам, что с этого 

Храма и начнется настоящая эпоха Чхонильгук в нашем мире. Обратившись к другим местам, мы поняли, что 

этот Храм нужно строить в Иерусалиме. Но когда мы приехали в Иерусалим и увидели Храмовую гору... братья 

и сестры, на ней находятся две крупнейших религиозных святыни, мечеть Аль-Акса и мечеть Купол Скалы. 

Если бы мы построили Храм прямо там, на Храмовой горе, это буквально привело бы к третьей мировой 

войне! 

Поэтому, разумеется, мы стали рассматривать другие варианты, но мы понимали, что Храм мира, о котором 

говорил Отец, должен быть построен на земле, где исторически царил мир, в стране, которая не завоевывала и 

не колонизировала другие страны. И мы поняли, что с точки зрения Принципа, безусловно, этой страной 

должна быть родина Отца. Вот почему Истинный Отец пришел именно в эту страну. 

Истинный Отец сказал нам достичь этой цели до 13 января 2013 г. Когда я услышал об этом, я даже представить 

себе этого не смог. Мне было очень сложно нарисовать в голове такую картину! Мы что, просто станем мега-

церковью здесь в Корее и будем соперничать с другими крупными христианскими церквями или крупными 

религиозными учреждениями? Еще одна мега-церковь? Даже пусть это будет мега-Церковь Объединения, но 

все равно - неужели еще одна мега-церковь? 

Я провел множество ночей без сна, размышляя над этим вопросом. Что этот Храм будет означать? Что он 

будет представлять собой? 

И однажды духовный мир принялся за работу; мне приснился Ёнг Джин хён. Он явился ко мне во сне и сказал: 

«ГЛАВА "ВОСКРЕШЕНИЕ"!» И затем, в том же сне, ко мне подошел мой младший сын и попросил: «Аппа, 

расскажи мне, пожалуйста, еще раз про главу "Воскрешение"!» 

Я снова задремал, поскольку мне надо было уже где-то через час вставать на утреннюю тренировку в 2:30, 

поэтому я был буквально в полусне. И тогда я услышал множество голосов, твердивших: «Глава 

"Воскрешение"! Посмотри главу "Воскрешение"!!!» Сон тут же слетел с меня; я вскочил и устремился к 

Принципу. Что же написано в главе "Воскрешение"? Я перечитал главу 5, раздел 3, в главе "Воскрешение" 

Божественного Принципа. Это раздел о воскрешении через возвращение. Там говорится о том, что после 

прихода Мессии духовный мир поможет ему объединить различные религиозные традиции, и что Мессия 

приходит как центральная личность для всех религий, чтобы объединить все религии. 

Для христианства он - Мессия, вернувшийся Господь, Господь второго пришествия и т.д. Для буддизма он – 

Майтрейя Будда. В конфуцианстве он – истинный человек, или Чхам Ин, в Китае - Джен Джен, в исламе – 

Махди, в иудаизме – Кальки-Аватар, или десятое воплощение Вишну, и так далее. Вот какой смысл заключен 

в главе "Воскрешение". 

Когда я обнаружил это видение в главе "Воскрешение", я осознал, что это видение поистине бесподобно! Но я 
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понял и то, что в течение нескольких десятков лет все те, кто преподавал Божественный Принцип, чувствовали 

печаль, давая лекции на эту тему: «Когда же, наконец, все это реально исполнится?!» 

Эта глава пророчествует о том, что все это действительно произойдет после прихода Мессии, и что настанет 

день, когда все религии объединятся вокруг центральной личности. Даже я годами переживал внутреннюю 

борьбу по этому поводу! 

Когда я изучал мировые религии и был вовлечен в различные религиозные общины, я переживал из-за этого 

сильнейшую внутреннюю борьбу: «Как же мы сумеем по-настоящему объединить все религиозные 

традиции?» 

До сих пор мы проводили множество межрелигиозных конференций, и во время этих конференций… да и 

вообще в течение своей молитвенной жизни я молился и даже сомневался, задаваясь вопросом: «Как это все 

поможет осуществлению того, что написано в этой главе?» 

Бывая на этих конференциях, я понял, что они, конечно же, способствуют и диалогу, и взаимопониманию. 

Но там строятся горизонтальные связи, а не вертикальные отношения с центром на Истинных Родителях, когда 

религии действительно служат Истинным Родителям, как предсказывается в этой главе, когда религии 

действительно становятся частью нашей семьи Объединения, вносят свой вклад в наше сообщество 

Объединения и воспитывают своих детей в нашем сообществе. 

Понимаете, когда мы проводили все эти конференции, наше Движение на протяжении более 20 или 30 лет несло 

на себе бремя свыше 90% всех расходов. Нашим членам, особенно в Японии, пришлось взвалить этот груз на 

себя. И это никак не могло убедить меня в том, что это и есть та модель, тот образец, о котором говорилось в 

главе "Воскрешение". Этого было явно недостаточно. 

Знаете, мы каждую неделю проводим различные службы. Очень скоро здесь у нас будет проходить уже 

буквально 8 служб в неделю. И я, проводя службы, чувствую мощное вдохновение от того, насколько сильно 

они влияют на дух нашего Движения. В нашем Движении, особенно в Корее, уже чувствуется дух обновления 

и перемен. Я также получаю отзывы из других стран и континентов о том, что многие отделения церкви сейчас 

пытаются поменять свою внутреннюю атмосферу и обновить службы. Однако, если честно, в сердце я всегда 

чувствовал, что чего-то не хватает. 

В детстве я учился в школе вместе с афро-американскими друзьями, и благодаря этому полюбил евангельские 

традиции. Мне нравится евангельская хоровая музыка в стиле "госпел", и теперь мы можем слушать 

замечательную евангельскую музыку в исполнении хора "Two Rivers"! 

Братья и сестры, давайте поаплодируем хору "Two Rivers"! (аплодисменты) Мы слушаем прекрасную 

евангельскую музыку каждую неделю. Мне нравятся эти традиции и этот стиль служения. И мы показываем 

этот пример на наших англоязычных службах. 

Я сам в течение двух лет учился в католическом университете, иезуитской школе университета Fairfield в 

Коннектикуте, до того, как меня перевели в Гарвард. Один из моих друзей - профессор философии. Сейчас 

он - один из крупнейших священнослужителей в Бостонском приходе. Также я довольно долго пробыл в 

монастыре, где каждый день слушал католические мессы архиепископа Сталлингса, преподобного Ду и так 

далее, и принимал участие в католических службах. 

И, как вы все знаете, я также усиленно занимался изучением буддизма. У меня есть множество дорогих и 

близких мне друзей-монахов из разных буддистских течений. Совсем недавно я посетил несколько 

буддистских храмов в Японии, Тибете, Китае, Корее и т.д. Все эти традиции стали неотъемлемой частью меня 

как члена Церкви Объединения, на моем собственном пути служения Господу. 

Но, проводя службы лишь в евангельском стиле, как здесь, на англоязычных службах, существенная часть 

меня… то есть я... всегда чувствовал, что есть нечто большее, и что нам еще есть куда расти. Поэтому мы провели 

нечто очень и очень интересное здесь, в Главном офисе Церкви. Это было на прошлой неделе, в воскресенье, в 5 

часов пополудни, когда мы провели нашу четвертую службу как Службу Мира и Благословения. 

В общем-то, это была католическая служба Церкви Объединения, на которой мы провели параллели между 

Ветхим, Новым и Завершенным заветами, а также показали, каким образом Истинные Родители связывают 
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воедино эти три провиденциальные эпохи библейской истории. 

Эта наша служба формой проведения напоминала мессу, католическую мессу завершенного завета. На этой 

неделе, в воскресенье, к участию в службе присоединится архиепископ Милинго, и мы хотим, чтобы он по 

возможности принимал больше участия в текущих службах. 

Я также разрабатываю формат буддистской службы Церкви Объединения. На этой службе мы будем 

использовать традиционные инструменты - колокол, барабаны, гонг, бамбуковые флейты и т.п. Также мы 

будем читать мантры во имя Чхампумоним. Еще у нас в Корее есть профессиональный мастер чайных 

церемоний, который и проведет такую особую церемонию. 

Сначала я не понимал, почему я чувствовал необходимость выйти за рамки существующего у нас стиля 

богослужений. Но затем, когда я вспомнил мои собственные тренировки в различных религиозных 

традициях, мою подготовку к подобной ответственности, я осознал, что я на самом деле готовился к созданию 

Храма Объединения из 210 000 членов! 

Я хочу, чтобы вы представили себе, как на первую службу приходят свыше 10 000 христианских членов 

Церкви Объединения и поют вместе с хором Two Rivers, воздавая хвалу Богу. На вторую службу приходят 10 

000 католических членов Церкви Объединения, служат католическую мессу завершенного завета и поют 

грегорианские гимны Богу и Истинным Родителям. На третью службу устремляются буддистские члены 

Церкви Объединения и читают мантры Чхампумоним как Майтрейе Будде. А на четвертую службу приходят 

мусульманские члены Церкви Объединения и возносят исламские молитвы. 

И тогда мы в реальности, а не только в церемониях, сможем воплотить видение единства религий, 

поддерживающих вертикальную связь с Господом Второго Пришествия, как это предсказано в главе 5 о 

Воскрешении. Братья и сестры, давайте поаплодируем Богу и Истинным Родителям! (аплодисменты 

и возгласы) 

Это будет не какое-то разовое дорогостоящее мероприятие, как раньше. Это будут еженедельные служения, 

еженедельные службы, когда свыше 210 тысяч прихожан будут собираться в центре Сеула, столицы родины 

Отца, чтобы воздать хвалу Богу и Истинным Родителям. Это не будет похоже ни на какую другую церковь, 

поскольку на нашей земле нет ни одной подобной церкви! Во всем мире нет ни одной религии, способной 

показать такой пример. И этот Храм Объединения станет свидетельством об Истинных Родителях как о 

Господе Второго Пришествия. Это будет образцом того, как религии могут стать одной семьей в центре с 

Истинными Родителями, а также зарождением нации Чхонильгук. 

Понимаете, братья и сестры, теперь в моей голове сложилась очень четкая картина. Я очень хорошо все это 

представляю. Один из ключевых моментов, который я хотел бы по-настоящему подчеркнуть, - это 

необходимость обрести ясное видение в своей душе. Знаете, когда мы только начинали, и когда Отец только дал 

нам эту миссию, мы не могли ее себе ясно представить. Чем мы будем отличаться от других религий? В чем 

будет наша уникальность? Как это реально поможет осуществлению всего того, чему мы учим? Будет ли это 

очередная мега-церковь? Но с течением времени и по мере развития нашего церковного сообщества, нашей 

структуры и инфраструктуры мы смогли увидеть все гораздо яснее. Прояснилось и направление нашей 

дальнейшей работы. И теперь возможность построения Храма Бога для 210 000 членов стала куда более 

четкой и ясной. 

Знаете, то послание, которое мы хотим передать всем вам как в Главном офисе Церкви, так и по всему миру, а 

также видение того, как зарождается Чхонильгук, предельно ясно. Оно заключается в построении Божьего 

Храма Мира и Объединения для 210 000 членов. Конечно, мы сможем оказывать мощное социальное, 

политическое и культурное влияние, но, что гораздо важнее, мы станем примером грандиозных духовных 

свершений и обретем авторитет в этой области. Мы продемонстрируем, что мы принимаем любые религии, 

что все религии являются частью нашей Семьи Объединения и что мы способны не только на разговоры и 

диалоги. Эти религии - часть нашей Семьи Объединения. 

Мы уже можем это видеть. Я буквально вижу все это в душе. Я вижу это в своих молитвах, в своих снах. О 

Боже, я в последнее время почти не сплю и вижу все это во сне! Я чувствую это и уже слышу прекрасное пение 
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хора Two Rivers в этом Храме, наполненном тысячами христианских членов Церкви Объединения. Я слышу 

грегорианские гимны тысяч католических членов Церкви Объединения, мантры тысяч буддистских членов 

Церкви Объединения, а также мусульманские молитвы, звучащие в этих стенах. 

Теперь в нашем Движении есть очень ясное видение; это не просто видение, но и очень ясная количественная 

цель – Храм Объединения из 210 000 членов. Мы сделаем все, чтобы принести эту победу для Бога, Истинных 

Родителей и для нашей Семьи Объединения. Подобного Храма не будет нигде в целом мире, ведь ни одна 

религиозная организация, существующая на земле, на такое не способна. 

Это воистину будет Храм, где будет обитать Бог. Когда люди будут думать о Церкви Объединения, они будут 

представлять себе наш Храм Мира и Объединения из 210 000 членов. И тогда никто не сможет усомниться в 

поразительной реальности той роли Истинных Родителей, которую они играют в качестве Господа Второго 

Пришествия, Мессии, истинного Будды и т.д. Вся кровь, пот и слезы первого поколения, тех людей, кто до 

сих пор посвящал себя, жертвовал собой и отдавал свою жизнь ради построения этого основания, все эти усилия 

не будут напрасны. 

Мы, будучи вторым поколением здесь, в Корее, сейчас очень активны, и все больше и больше людей 

становятся очень активными и посвященными. Мы не поступим так, как израильтяне во времена Моисея. Мы 

не впадем в безверие и не подчинимся мирской суете. Мы не только сохраним корни нашей веры, но и дадим 

им разрастись. Мы сможем передать другим сообществам и воплотить в жизнь видение, о котором 

пророчествует Божественный Принцип. И теперь, когда у нас уже есть предельно ясное видение будущего, 

вплоть до 2013 года, до дня, определенного Истинным Отцом, все наше Движение движется навстречу этому 

дню. 

У нас есть очень ясное видение, чего нам нужно достичь к этой дате. Поскольку у нас теперь есть столь ясное 

видение, мы можем визуализировать его и реально увидеть, как все это осуществляется. Мы уже готовим здесь, 

в Главном офисе Церкви, проведение католических служб; за ними последуют и буддистские служения – таким 

образом, мы чувствуем, что уже готовимся ко всей той работе, которая потребуется для осуществления этого 

видения. 

Безусловно, на этом все не остановится. Мы знаем, что это станет образцом для всех церквей и в других странах, 

где есть Движение, откуда могут приезжать люди, чтобы поучиться. Они могли бы приезжать сюда и 

набираться опыта в различных сферах деятельности, а затем возвращаться в страны своей миссии. Сейчас, когда 

у нас есть такая ясная миссия и столь ясное видение, мы можем увидеть все это и реально ощутить. Мы можем 

прочувствовать весь спектр эмоций, как если бы мы побывали там. Мы можем по-настоящему представить себе 

и понять провиденциальную значимость всего этого. Здесь, в Корее, а также в Японии - а сегодня я впервые 

делюсь этим со всем миром - мы собрались для того, чтобы обрести способность воплотить все это в жизнь. 

Братья и сестры, это правда, что обладание ясными жизненными перспективами является одним из ключевых 

моментов для благословленной жизни. Но эта благословленная жизнь не ограничивается только лишь нашей 

собственной жизнью. У нас, как у Семьи Объединения, есть долг и ответственность по отношению к тем, кто 

трудился до нас, чтобы в реальности осуществить ту задачу, ради которой они отдали свои жизни. И теперь 

мы действительно трудимся, двигаясь шаг за шагом именно в этом направлении. Каждая отдельно взятая 

организация, за которую мы несем ответственность, движется в этом направлении, чтобы здесь, на родине 

Отца, смог появиться Храм мира с 210 000 прихожанами. 

Мы уже доложили Отцу, что как только будет определено место для храма, мы отправимся в Иерусалим. 

Много лет назад Отец дал указание перенести Иерусалим в Корею. И мы действительно посетим Иерусалим, 

будем молиться и перенесем эту землю, ее провиденциальный дух и историю в Корею. Затем мы посетим 

родные места святых людей - и Назарет, и место рождения Мухаммеда, и родину Будды, Конфуция и т.д., чтобы 

передать все благословения и заслуги Храму мира, и тогда традиция Объединения воистину станет 

авангардом и центром международного движения за мир. 

Я четко понял, что с помощью богослужений и духовных собраний мы сможем создать реальный пример для 

объединения различных религиозных течений. Эти течения, безусловно, сохранят свои собственные традиции 
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и религиозное наследие. Они понимают, что в рамках нашей межрелигиозной Семьи Объединения все религии 

сообща движутся к общему видению и общей цели. 

Когда мы видим и представляем себе все это, то, заглянув в главу о Воскрешении, мы можем воистину увидеть, 

что это станет моделью построения не только горизонтальных связей, но и религиозных сообществ, 

вертикально связанных с Богом и Истинными Родителями. Братья и сестры, когда мы думаем об этом, мы ясно 

все представляем и знаем, что можем это осуществить, поскольку у нас есть очень ясное видение и ярко 

выраженная цель; наша цель предельно ясна. 

Я привожу столь личный пример из собственной жизни для того, чтобы показать, насколько важно в нашей 

жизни четко представлять себе, куда мы движемся, создавать расширенное видение для себя как для центральной 

благословленной семьи, видеть себя первопроходцами истории и двигаться вперед, к благословленной жизни, 

дарованной нам Богом. 

Понимаете, я по-настоящему верю, что если мы сможем создать ясное видение для себя в своей жизни, которое 

будем четко представлять, которое действительно сможем увидеть, ощутить и прочувствовать, то на нашем 

пути к осуществлению этого видения Бог дарует нам возможности и способы, чтобы постепенно 

приблизиться к нему и воплотить в жизнь. 

Братья и сестры, для нас это означает построение к 2013 году Храма мира, где все религии Авраама - и не 

только они, но и другие мировые религии - смогут объединиться и служить Богу как одна Семья 

Объединения. 

Если всерьез задуматься об этом, я искренне верю, что это будет самым изумительным приношением, которое 

мы сделаем для Истинных Родителей от имени Семьи Объединения; это будет предсказанное событие, которое 

начинает сбываться здесь, в Корее, на родине Отца. Для меня это - один из самых вдохновляющих моментов, 

которые я только могу представить. Также для меня очень важно потрудиться ради этого и вложить все, что у 

меня есть, стараясь воплотить это в жизнь. 

Истинный Отец дал нам эту миссию, и мы выполним ее к 2013 году. Мы сделаем все, чтобы достичь этой цели 

и построить для Бога и Истинных Родителей Храм мира и объединения на 210 000 человек, где объединятся все 

религии и где глава "Воскрешение" станет свидетельством нашей Семьи Объединения и доказательством 

невероятной силы и невероятного духовного наследия нашего сообщества. 

Братья и сестры, я верю, что если мы будем двигаться вперед с ясным видением своей жизни, мы одержим 

больше побед. В нашей жизни будет больше света и мира; мы будем жить такой благословленной жизнью 

и станем благословением для других. 

Братья и сестры, если вы примете это послание - знаю, это больше похоже на свидетельство о личном опыте, - 

но если вы все же примете его, то, братья и сестры, давайте же поаплодируем Богу и Истинным Родителям! 

(Аплодисменты и возгласы) 

Для всех тех, кто следует католической традиции: наша воскресная служба, четвертая по счету, будет 

начинаться в 5 часов вечера. Приходите, и вы увидите это своими глазами. Это будет нечто особенное! Наши 

члены Церкви Объединения еще не видели ничего подобного. Скоро мы начнем проводить службы и для 

буддистов. 

Заключительная медитация (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, давайте соединим наши сердца в заключительной медитации. Давайте подготовим наши 

сердца к завершающей медитационной практике в нашем Отечестве. Давайте закроем глаза и представим, 

будто мы не в этом храме, а на прогулке посреди чудесной лужайки. Мы ощущаем мягкую траву под 

ногами и с каждым шагом видим, как вокруг наших ног распускаются прекрасные цветы. 

С каждым шагом мы видим все те благословения, которыми мир делится с нами. Взглянув налево, мы заметим 

милый извилистый ручеек. Мы видим, как в нем плещутся славные птички, и слышим журчание воды. Еще 

несколько шагов - и перед нами встает удивительный лес. Взгляните наверх - какое там прекрасное голубое 

небо, бескрайнее и необъятное! А теперь, если мы пройдем вперед, мы увидим Истинных Родителей, которые 

ждут нас. 



219 
 

Давайте подойдем к Истинным Родителям и сядем. Истинный Отец кладет правую руку, а Истинная Мать - 

левую руку на нашу голову, благословляя нас. Если у нас есть что-то, в чем бы мы хотели признаться Истинным 

Родителям, давайте сделаем это сейчас, здесь, в наших сердцах. Давайте примем их благословение; давайте 

почувствуем, как энергия благословения протекает через нас энергетической волной, от макушки до самых пят. 

Мы чувствуем, как каждая клеточка нашего физического тела наполняется благословением и здоровьем. Мы 

видим, как наше духовное тело начинает светиться и сиять во все стороны. 

Обретя это благословение, давайте сделаем легкий вдох и в сердце скажем: "Я жив", а затем, выдыхая свою 

прежнюю жизнь, в сердце произнесем: "Спасибо". Вдыхая новую жизнь, скажем в сердце: "Я жив". Затем, 

выдыхая старую, скажем: "Спасибо". И завершающий вдох новой жизни: "Я жив", затем выдох старой 

жизни: "Спасибо". 

Давайте всегда помнить, что куда бы мы ни пошли, Бог и Истинные Родители с нами. Они направляют 

нас на нашем пути, указывают нам дорогу и ведут нас к нашему будущему. Давайте соединим наши 

сердца в молитве. 

Завершающая молитва (Хёнг Джин ним): 

Небесный Отец, спасибо Тебе за этот день, которым Ты благословил нас. Отец, мы искренне благодарны Тебе 

за то, что можем находиться здесь, в Семье Объединения. Но, Отец, вплоть до сего момента мы шли путем 

искупления, которым шли и наши родители. Их подвергали преследованиям. Наше первое поколение 

преследовали и высмеивали за следование Истинным Родителям. Но, Отец, в эту эпоху освобождения и 

полного избавления, когда мы можем жить поистине благословленной жизнью, Отец, позволь нам по-

настоящему выполнить цель и миссию, ради которой Ты послал нас в этот мир. 

Небесный Отец, в этот день мы хотим помолиться вместе со всеми нашими семьями, собравшимися здесь и во 

всем мире, Отец, за главу "Воскрешение", когда все религии объединятся при Втором Пришествии, Отец; за 

обещания и пророчества, которые мы слышали так часто, в которые мы не верили и в которых сомневались так 

много раз; но теперь, Отец, мы имеем ясное представление об этом. 

Отец, Истинный Отец дал нам эту миссию, эту четкую цель - 210 000 прихожан для Храма мира и 

объединения, где никто не сможет отрицать традицию Объединения, Отец, где никто не будет отрицать нашу 

способность свести воедино все мировые религии и достичь мира между различными традициями и 

религиозными наследиями; где мы поистине создадим единство и образец для идеального сообщества в 

нашем мире. 

Небесный Отец, так много лет мы отчаянно ждали этого момента; Отец, мы знаем, что если мы подготовимся 

к этому и будем продвигаться к этому с единым сердцем и единой душой, мы точно знаем, что сможем это 

осуществить. Мы принесем эту славу Небесам и Истинным Родителям. И, Отец, пока Истинные Родители на 

земле, мы станем свидетелями того, как тысячи и десятки тысяч христиан, католиков и буддистов будут 

почитать Бога и служить Ему вместе с нами как Семья Объединения. 

Отец, мы так благодарны за это видение, которые Ты даровал нам! Отец, мы знаем, что оно не принадлежит 

какому-то одному человеку. Отец, мы воистину благодарны за это пророчество и за то, что именно сейчас мы 

сможем осуществить его здесь, на земле. 

Отец, пожалуйста, благослови нас на нашем пути в течение нескольких последующих лет до 2013 года - даты, 

которую определили для нас Истинные Родители, даты зарождения Чхонильгук. Отец, мы искренне молим 

Тебя - поддержи нас, даруй нам Свои способности и силы, веди Свою историю и Свое провидение через нас! 

Отец, даруй нам Свою силу, даруй нам Свою уверенность, Отец, даруй Свою любовь и Свое неизменное сердце. 

Отец, мы хотим быть верными в своих делах и в своей жизни. Мы искренне благодарим Тебя еще раз за все 

благословения, которыми Ты одарил нас. И, Отец, мы молимся, чтобы Твое благословение в изобилии 

снизошло на все наши благословленные семьи как здесь, так и во всем мире, а также на всех тех, кто 

присоединился к нашей службе. Отец, будь с этими семьями, благослови их и позволь нам показать миру, что 

мы являем собой самую удивительную религиозную традицию, которую только видел мир. 

Братья и сестры, давайте сейчас принесем наши молитвы Небесному Отцу. Мы молимся обо всем этом как 
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центральные благословленные семьи, в наше имя, вместе как один. Аджу. 

Заключительная молитва (пастор-помощник): 

Братья и сестры, давайте помолимся. 

Отец, спасибо Тебе за то, что поднял наш дух сегодня, чтобы мы могли видеть так, как видишь Ты, и понимать 

так же, как и Ты. Отец, Ты так долго ждал этого момента в истории человечества, когда Твои дети воистину 

станут единой семьей в центре с истинной любовью, истинной жизнью и истинным родословием, которые 

мы получили от Истинных Родителей! Простите нас, что мы не видели изменений вокруг себя, которые 

происходят каждый день, тогда как импульс Твоего движения ускоряется и летит вперед. 

Не так давно таким видением обладал лишь один-единственный человек в Северной Корее, но теперь благодаря 

его крови, поту и слезам, нашим Истинным Родителям и братьям и сестрам отовсюду... появляется ускоряющий 

импульс, на основании которого Твое провидение движется дальше. В этом - великая сила и 

убежденность. 

Поэтому спасибо Тебе, Небесный Отец, за то, что делишься с нами Своим видением! Пусть наше видение 

станет Твоим видением, и да воплотится оно в нашей жизни; мы хотим прожить нашу жизнь в уверенности, 

что Ты, Всемогущий Живой Бог, помогаешь нам строить Царство Бога на земле. Спасибо Тебе огромное за 

этот день; у нас появилась новая решимость - стать свидетелями этой победы в 2013 году вместе с Истинными 

Родителями. 

Мы молимся об этом от имени всех братьев и сестер во всем мире как центральные благословленные 

семьи, Аджу. 
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Превосходящая сила веры 

Хёнг Джин ним 

1 ноября 2008 г. 

Главная Церковь Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 

Приветственное обращение (Ён А ним): 

Добрый день, братья и сестры! (Добрый день!) 

В прошлый четверг был 49-й День Истинных Детей. Истинный Отец сказал, что День Истинных 

Детей является днем, который падшие люди должны почитать больше всего. На основании 

появления Истинных Родителей Истинный Отец смог в конечном итоге восстановить позицию 

истинных детей перед Богом.  

Сегодня для нас большое счастье и честь приветствовать всех вас, собравшихся в этом храме, а 

также всех, кто присоединился к нам через Интернет. 

Добро пожаловать, братья! И добро пожаловать, сестры! 

Приветственное обращение (Хёнг Джин ним): 

Братья и сестры, мы рады видеть вас в этот прекрасный субботний день. Сейчас осень! Это осень! 

Поаплодируем осени! (Аплодисменты.) Мы любим осень! 

Братья и сестры, сегодня мы прочтем отрывок из Чхонсонгён, страница 1401. В разделе "Истинный 

образ жизни изначальной природы человека" Истинный Отец говорит: "Любящая душа всегда 

готова пожертвовать собой, признать свое поражение и все равно отдавать, снова и снова. <...> Даже 

если вы совершили нечто воистину выдающееся, спросите об этом душу, и она вам скажет: 'Тебе 

нужно сделать еще больше!' " 

В нашей духовной жизни, в отношениях с друзьями, когда мы поддерживаем друг друга и помогаем 

друг другу, эти слова звучат истинно для всех нас. Сейчас такое время, когда нам нужно помогать 

другим, как можно сильнее воодушевлять других, помогать им подняться и преодолеть 

определенные препятствия. И в это время мы иногда можем чувствовать себя изможденными. Но 

если в это время мы можем поддержать какого-нибудь человека (может быть, он был послан вам, а 

может, просто проходил мимо), так вот, если мы получили возможность что-либо сделать, 

например, для некого человека или общества, мы можем многое сделать во имя вечной жизни. 

Отец всегда советует помнить о важности сердца, щедрого сердца, что является одним из основных 

принципов любой религии, в чем можно убедиться. Итак, Отец требует, чтобы мы воспитывали у 

себя щедрое сердце, любящую душу, действительно жили для других, делились с другими. 

Братья и сестры, перед началом службы давайте вспомним, кто мы и чьи мы. Нам очень важно 

правильно видеть себя со стороны и отмечать, что с каждым днем умножаются наши Победы, мы 

становимся более Озаренными и Умиротворенными, способными озарять наш мир и наше 

сообщество все более ярким светом. 

Всегда важно уметь видеть свое развитие, замечать, как сам становишься лучше, поднимаешься на 

более высокий уровень в учебе, приобретаешь академические знания, совершенствуешься в труде 

и во всем, во что вкладываешь душу. Всегда важно видеть будущее в позитивном свете, знать, что 

все так и будет, и идти этим путем. 

Братья и сестры! Смотрите на себя с точки зрения Принципа и помните, что человечество имеет 

изначально невероятно высокую ценность - вселенскую, уникальную, божественную ценность, его 

сущность и цель таковы, что дают людям привилегию быть равноправными партнерами 

Всемогущего Бога. Такая вот захватывающая цель, потрясающая задача! 

Что это значит в нашей повседневной жизни? Это значит, что мы должны на протяжении своей 

жизни приносить радость Богу, другим людям, помогать другим достичь такого потенциала и быть 
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по-настоящему ценными, с сознанием своей сущности, с целеустремленностью и способностью 

также делиться своим опытом с другими людьми. 

Братья и сестры! Мы хотим, чтобы вы на сегодняшней службе были участниками, а не простыми 

наблюдателями. Давайте раз и навсегда уйдем с позиции наблюдателя и начнем участвовать. 

Давайте вместе петь песни, возносить молитвы и учиться слышать и передавать другим то, что вы 

услышали. 

Братья и сестры! Еще раз - добро пожаловать на службу. Сегодня прекрасная суббота, и наша 

служба станет отправным этапом всех семи предстоящих служб в эти выходные дни. Братья и 

сестры! Мы всегда счастливы начинать уик-энд вместе с вами и стараемся придать службе некий 

оттенок интернационализма через звуки нашего хора TwoRivers. Братья и сестры! Давайте 

поаплодируем хору TwoRivers! (Аплодисменты.) Добро пожаловать, еще раз! 

Обращение и молитва после медитации (Хёнг Джин ним): 

Куда бы мы ни стремились, куда бы нас ни привела жизнь, как бы она ни изменялась, помоги нам 

понять, что аналогично смене времен года, впереди нас всегда ждет чистый горизонт. Помоги нам 

понять, что период преодоления препятствий, как и время года, не может длиться вечно, а Истинные 

Родители и Бог будут с нами на всем пути.  

Давайте объединим наши сердца в молитве: 

Небесный Отец! Спасибо Тебе за этот день, которым Ты нас благословил. Отец, мы находимся в 

этом прекрасном храме, чудесным осенним днем. В этом храме собрались не только братья и 

сестры, но, Отец, также и прихожане духовного храма, охватывающего весь земной шар.  

Отец, братья и сестры присоединяются к нашим службам по всему миру, они участвуют в службах, 

молятся и поют песни во славу Твою. Отец, мы молимся, чтобы Твое щедрое благословение и удача 

пришли в эти семьи, чтобы Ты мог быть с ними, чтобы Ты мог благословить их крепким здоровьем, 

Отец, чтобы Ты мог благословить их счастливой жизнью, чтобы Ты мог благословить их радостями 

семейной жизни, чтобы Ты мог благословить их миром в доме, чтобы Ты мог благословить их 

мудростью и способностью жить на благо других в их окружении, в их церквах, а также и в мире, 

где они живут. 

Отец, помоги нам расти, стать зрелыми, помоги стать такими, какими Ты задумал нас. Позволь нам 

воплотить в жизнь планы, которые Ты приготовил для нас, Отец, позволь плодотворно завершить 

Твой давно начатый искренний и бескорыстный труд.  

Огромное Тебе спасибо! Мы благодарим Тебя за этот день и приносим свою благодарность в начале 

службы. Отец, мы молимся, чтобы Ты мог пребывать с нами и чтобы Ты мог услышать наши 

искренние молитвы сегодня. Спасибо Тебе.  

Мы приносим свою молитву с благодарным сердцем, во имя Мун Хёнг Джин каждон, члена 

центральной благословленной семьи, вместе со всеми центральными благословленными семьями, 

во имя наше, Аджу! 

Интересная история (Хёнг Джин ним): 

Как всегда перед началом службы, я расскажу интересную историю. Недавно был Хеллоуин, и кто-

то прислал мне ее по почте. 

В день Хэллоуин двое мужчин возвращались домой после вечеринки. Ради забавы они решили 

сократить дорогу и пройти через кладбище. Пройдя уже полпути, они ужасно испугались, услышав 

"тук-тук-тук" из зловещей тьмы. Дрожа от страха, они обнаружили старика, который с помощью 

молотка и стамески что-то выдалбливал на надгробном камне. "Пресвятая Богородица! Мистер, - 

сказал один из мужчин, переводя дыхание, - Вы до смерти нас напугали! Мы думали, что вы 

приведение. Что вы тут делаете так поздно ночью?" А старик ответил: "Эти глупцы написали мое 

имя с ошибкой!" (Смех в зале). О, вижу, сегодня вы не поняли шутку! Как бы то ни было, 
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счастливого Хэллоуина! (Смех в зале). Я полагал, что история интересная! (Смех в зале.) Хорошо, 

братья и сестры. 

Проповедь (Хёнг Джин ним): 

Сегодня я хочу поговорить с вами на тему: "Превосходящая сила веры". Братья и сестры! Знаете, 

для того, чтобы вести благословленную жизнь, мы должны уметь преодолевать проблемы и 

препятствия, а также искушения многочисленных архангелов на своем пути. 

Слишком много людей застревают в жизни, когда они встречают крупную проблему или сильное 

сопротивление на своем пути. "Ох, это слишком тяжело для меня! Я никогда не справлюсь. Этого 

мне не преодолеть. Я с этим никогда не справлюсь". Однако мы должны помнить, что Бог и 

Истинные Родители проводят нас через трудности с определенной целью. Как говорится, наши 

испытания станут свидетельствами наших побед, которые мы одержим в своей жизни. (Игра слов: 

test – испытание, test-imony – свидетельство. – Прим. перев.) 

На протяжении всей истории, в каждой новой эпохе развивались новые технологии. В бронзовом 

веке была изобретена новая технология обработки металла – отливка металла. Тогда люди 

научились создавать из металла оружие и использовать его для охоты на самых сильных животных 

- львов, тигров и т.д. Меч и другое холодное оружие изготавливали путем нагрева, ударяя по куску 

металла и превращая его в изящное оружие. Меч использовался двояко: для защиты семьи от врагов, 

животных и других угроз, и для покорения народов и уничтожения жизни. 

То же самое происходит и в нашей жизни. Бог иногда проводит нас через огонь и наковальню. Не 

для того, чтобы наказать или причинить боль, а чтобы укрепить нас, придать нам форму и сделать 

из нас прекрасные мечи, которые могут послужить для защиты. 

В зависимости от того, как мы проходим через эти препятствия, мы можем стать как защитниками, 

так и разрушителями. Слишком многие сдаются, проходя через огонь и наковальню, становятся 

хрупкими мечами, которые легко ломаются, столкнувшись с настоящими жизненными 

трудностями, с реальными препятствиями на пути. Другие, проходя через огонь, ожесточаются, 

наполняются ненавистью и даже доходят до того, что начинают убивать страсть и жизненное 

видение в других людях. 

Давайте не будем уподобляться подобным мечам, братья и сестры. Мы должны стать мечами-

защитниками, дающими жизнь, несущими добро и способными провести наши семьи через все 

жизненные поля сражений и привести в безопасное место.  

Знаете, на прошлой неделе мы провели службу для всех наших корейских детей-инвалидов и их 

семей, собравшихся здесь, в храме. Я рассказал им одну историю, которую мне, в свою очередь, 

рассказала одна мать. У нее есть ребенок-инвалид, и она сказала мне: "Знаете, существует 

реальность физического недостатка. Физически мой ребенок - инвалид. Но куда хуже, если человек 

бывает инвалидом в душе. И нет ничего ужаснее, чем калечить души других людей". 

Мы можем покалечить свою душу, внушая себе негативные мысли: "Я такой плохой, я такой 

безобразный, я такой неполноценный. Мои дети являются инвалидами, потому что я такой злой 

человек или потому что мои предки творили зло. У меня нет будущего. Лучше, чем сейчас, никогда 

не станет. Это препятствие слишком велико, оно непреодолимо". Когда мы внушаем себе такое, мы 

калечим свои души.  

И я заявил им в тот день, рассказав эту историю: "Я освобождаю вас от этих разрушительных 

мыслей именем Бога и Истинных Родителей". Я сказал это как бы в шутку, но их матери просто 

зарыдали. Старшие сестры, матери начали громко плакать, и это меня сильно тронуло. Я сказал им: 

"Знаете, в нашей жизни (а это тогда сказала мне та мать) вы найдете то, что ищете. Если вы начнете 

выискивать негативное в себе, если вы будете выискивать негативное в своих детях, если будете 

видеть лишь негативное в своей жизни, -- именно это вы и найдете".  
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Вот с чем это можно сравнить: в зале есть люди в розовых рубашках, давайте найдем людей в 

розовых рубашках! Быстро, давайте найдем людей в розовом! Раз, два, три! Найдите людей в 

розовых рубашках. Хорошо, вы нашли их. Братья и сестры, почему вам потребовалась всего пара 

секунд, чтобы отыскать людей в розовом? Все очень просто! Вы знаете, что ищете! Перед вами, в 

вашем поле зрения очень быстро появились розовые рубашки. Ведь других цветов вы не замечали. 

Вы сосредоточились на поиске розовых рубашек, и именно это вы нашли.  

Знаете, я сказал им тогда: "Никогда не понимал, зачем женщины покупают эти увеличивающие 

зеркала и постоянно смотрятся в них. Если вы захотите найти морщину, вы ее и так найдете. Но 

отыскивая морщину в увеличивающем зеркале, вы обязательно увидите преувеличенно большую 

морщину". 

Это подобно тому, как, сосредоточившись на поисках одной вещи, мы находим ее снова и снова. 

Мы находим еще одну морщину, еще одну неудовлетворительную вещь в себе. И вот я снова в 

шутку сказал им: "Я освобождаю вас от власти увеличивающих зеркал именем Истинных 

Родителей". И они перестали плакать и засмеялись. А я был очень счастлив.  

Братья и сестры, очень важно понять, что мы - команда. Я старался сформулировать: "Родители, 

очень важно, чтобы вы и ваши дети были одной командой. Они члены вашей команды". Все мы в 

нашей церкви - члены одной команды. Необходимо понять это. Нам нужно поддерживать и 

вдохновлять друг друга, придавать друг другу сил для преодоления жизненных трудностей, чтобы 

добиться Победы, Озарения и Умиротворения (VIP) в нашей жизни. 

Понимаете, Бог испытывает нашу веру, Он действительно это делает. Однако, пройдя через 

испытания, мы становимся сильнее. У нас прибавится самоуважения, уверенности в себе, мы 

сможем преодолеть очередное препятствие с еще большим мужеством и силой. Очень важно иметь 

такую уверенность в себе и передавать это ощущение другим, чтобы уберечь других от душевной 

или сердечной травмы, низкой самооценки и помочь вернуть высокую самооценку. Вот что значит 

помогать другим жить благословленной жизнью, это воистину благословленная жизнь. 

Вы знаете, исследования показывают, что гуси, пролетающие расстояния в тысячи миль стаями, во 

время полета кричат много-много раз в минуту. Исследования показали, что гуси издают различные 

виды звуков. Одни звуки означают: "Я голоден", другие: "Я хочу спать". 

Однако ученые обнаружили, что во время полета птицы не говорят: "Мама, хочу кушать" или "Хочу 

вздремнуть". Что же они говорят? Гуси говорят что-то вроде: "Привет, стая. Летите, летите, летите! 

Вы сможете, вы сможете!" Они выкрикивают нечто подобное. Вы видели, как гуси делают это? Они 

действительно делают это. Согласно исследованиям, гуси криками постоянно вдохновляют друг 

друга.  

Сейчас мы сделаем короткое упражнение. Братья и сестры, объединитесь в пары с сидящими рядом 

с вами и похвалите их 12 раз. Похвалите вашего соседа 12 раз. Нужно сделать это быстрее, чем за 

минуту, потому что гуси могут делать это с частотой 100 раз в минуту, так что нам нужно обогнать 

гусей. Давайте похвалим соседа 12 раз за минуту. На старт, марш! Начали! (Братья и сестры громко 

делают короткое упражнение.) 

Мы победили? Нам удалось это? (Да) Поаплодируем всем в этом зале, братья и сестры, давайте 

поаплодируем друг другу! (Шквал аплодисментов.) Что случилось? Что произошло? Я тут стою на 

трибуне смотрю на вас. До этого, когда я говорил, была мертвая тишина, и вдруг я попросил вас 

изобразить гусей и похвалить кого-то 12 раз. В этот момент неожиданно низошел Святой дух. Все 

вы начали шуметь, кричать и радоваться. 

Что произошло? В словах поощрения кроется потрясающая сила. Огромная сила содержится в 

наших словах, когда мы говорим друг другу: "У нас получится. Мы - одна команда. У тебя есть 

талант, чтобы сделать это, у тебя есть способности. Бог дал тебе необходимые навыки, чтобы 

выполнить эту задачу. Благодаря этому ты можешь выполнить свою задачу!" Когда мы 
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поддерживаем друг друга таким образом, образуется огромная энергия. Вы смогли это 

почувствовать прямо сейчас. 

Понимаете, поддержка и подбадривание, взаимопомощь, командная сплоченность с целью 

преодолеть все препятствия, стоящие перед нами как перед командой, - это один из ключей к тому, 

чтобы жить благословленной жизнью и помогать другим вести благословленную жизнь. 

Знаете, перед нами здесь, в Церкви Главного офиса, а также перед всей Семьей Объединения 

поставлена невероятно высокая задача: мы должны построить Божий Храм Объединения, третий 

Иерусалимский Храм здесь, в Корее, на родине Отца. Отец провозгласил это 12 октября, и это будет 

первостепенная провиденциальная задача для всей нашей всемирной Семьи Объединения.  

И это будет испытанием для нашей Семьи Объединения. Это будет испытанием нашей веры. 

Результаты будут выставлены на всеобщее обозрение, и это станет испытанием для всех. Никто 

никого не будет осуждать, но все наше сообщество, вся история нашего Движения будет нам судьей. 

Повторим ли мы ошибки второго поколения израильтян, вошедших в обетованную землю вместе с 

Иисусом Навиным и Халевом, которые потом забыли возвести Храм, так как впали в безверие и 

секуляризм? 

Будут ли на стенах Всемирного Храма увековечены и наши имена, или там будут только имена 

наших японских братьев и сестер? Поднимется ли Корея, поднимутся ли другие страны, чтобы 

поддержать возведение «Ватикана» и «Мекки» для нашей традиции? 

Понимаете, когда Отец поручил нам эту грандиозную провиденциальную миссию, я, как президент 

международной ФСЕММ, несу ответственность донести это послание до всех вас: не только в этом 

здании, но и по всему миру. Для нас это невероятный вызов. Однако впервые за всю историю нашей 

корейской Церкви, по мере развития и роста нашей Церкви на пути к этой высокой цели здесь, в 

Корее, мы сейчас наблюдаем совсем иной феномен. 

Мы не воспринимаем эту ответственную миссию, порученную нам Истинными Родителями, как 

некое бремя. Напротив, мы воспринимаем ее как благословение Истинных Родителей. Впервые за 

всю историю нашей Церкви главный фокус и главную провиденциальную миссию Отец сместил в 

сторону построения церковного сообщества. 

До сих пор члены нашего японского движения проливали пот, кровь и слезы, снабжая средствами 

все без исключения проекты, во всех без исключения странах. Америка, Европа, все страны 

получали средства от наших японских братьев и сестер. 

Сейчас настало время подняться и показать всему нашему всемирному Движению, и в особенности 

Японии, что мы можем взять на себя ответственность в эту новую эпоху. Мы способны помочь 

Японии, помочь нашим братьям и сестрам, которые на протяжении последних 50 лет несли на себе 

это невероятное бремя. Сейчас и для остальных стран настало время подняться и стать лидерами и 

хозяевами нашей традиции Объединения, а не сторонними наблюдателями. 

Воистину, это испытание нашей веры. Как сказал мой брат: "Кто будет действовать в соответствии 

с тем, что говорит? Кто будет вкладываться в Движение Объединения? Кто сохранит веру в наше 

будущее?" Сейчас это будет очевидно для всех. Но мы абсолютно одержим победу в этой миссии. 

Я даю 100% гарантию. Мы не сдадимся перед нападками, наше Движение не будет вечно 

подвергаться насмешкам и преследованиям. Мы остановим эту тенденцию. Сейчас нашему 

Движению настало время выйти на мировой уровень, и мы к этому уже идем. 

Однако, братья и сестры, я гарантирую, что огонь вспыхнет повсюду. Непременно будет огонь! 

Сейчас в Корее на пути к цели возведения Храма мы встретим нападки христиан-

фундаменталистов. На нас непременно посыплются угрозы. Они ополчатся против нас. Они именем 

Иисуса станут устраивать демонстрации перед местом строительства. Но мы не будем бороться с 

ними. Мы не будем бороться с ними и не будем проклинать их. Мы будем любить их, и мы будем 

открыты для прессы, ставшей дружественной к нам. 
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Наши службы будут посещать самые высокопоставленные лица, как, например, экс-президент 

Республики Коста-Рика Р. Карасо, который несколько недель назад после своей встречи с главой 

Конгресса пришел на нашу службу и выступил с проповедью. Он встречался с главой Конгресса, 

мэром Сеула, и открыто выразил свою поддержку необходимости возведения всемирного 

межрелигиозного Храма мира. Мы докажем, что Храм Объединения несет пользу стране, а также 

всему миру. Пример межрелигиозного единства и гармонии является как раз тем примером, в 

котором нуждается сейчас мир. И этот Храм станет «Меккой» для десятков тысяч человек.  

Чем сильнее христиане-фундаменталисты противостоят нам, тем больше поддержки будут 

оказывать нам остальные граждане страны, и тем больше благословений Бог ниспошлет на этот 

Храм. Мы не будем отвечать гоненьями на гоненья, но мы будем сражаться с преследованиями 

нашей мудростью, нашей верой, истиной и неустанным усердным трудом. 

Понимаете, здесь в Корее мы уже можем наблюдать, как мобилизуется духовный мир. У нас в 

Церкви сейчас 10 корейских пасторов. Один из них подошел ко мне на днях и рассказал, что с ним 

два дня до этого связалась одна женщина. Она руководит одной христианской молитвенной 

организацией. И во время встречи она сказала: "Знаете, я на днях видела очень странный сон или 

откровение о том, что в Корее необходимо построить Храм Бога". Она перевела это на корейский 

язык примерно так: 'Храм Божества'. "И затем мне приснилось, что я должна поговорить с вами, 

преподобный".  

Тогда, этот пастор сказал ей: "Знаете, Движение Объединения сейчас готовится к возведению 

всемирного Храма". Услышав эти слова, она буквально подскочила на месте. Этот пастор передал 

мне ее слова о том, что один даосский святой, живущий в горах и носящий длинную бороду, 

спустился с гор и попросил ее разыскать именно этого пастора и встретиться с ним. Он сказал: 

"Отправляйся в Церковь Объединения. Они делают что-то важное, иди к ним и помоги им!" 

Услышав эту историю, пастор был просто потрясен. Он увидел, как активно работает духовный мир, 

как сильно наши братья и сестры в духовном мире стараются помочь нам воплотить в жизнь это 

указание Истинного Отца. Видя подобные свидетельства, мы понимаем, что работаем вместе с 

духовным и физическим миром, единые сердцем, душой и телом. 

Понимаете, братья и сестры, какой урок мы можем извлечь для себя сегодня? Когда мы стремимся 

вперед по пути веры, нам следует уподобиться гусям. Мы должны постоянно поддерживать друг 

друга и придавать сил друг другу. Нашему Движению предстоит выполнить огромную, 

невероятную задачу. Нам предстоит возвести нашу 'Мекку', наш 'Ватикан' - Храм всеобщего мира 

и объединения. И нам предстоит сделать это, пока наши Истинные Родители с нами на земле, а не 

ждать, когда их уже здесь не будет. Аналогично, второе поколение израильтян, те, кто вошел в 

Ханаан, должны были построить субстанциальный реальный объект веры, благодаря которому все 

люди смогли бы получать воспитание и посредством которого их наследие могло бы передаваться 

в веках. Это не было выполнено, и сейчас мы видим, какие провиденциальные последствия это 

имело, Провидение было отложено на 2000 лет. 

Также мы знаем, что, осуществляя этот центральный провиденциальный проект, мы будем 

подвергаться атакам со стороны. Атаковать будут лично меня. Я сознаю это, поскольку мы уже 

попали в заголовки новостей. Также и Кук Джин хён встретит нападки, поскольку его имя также 

мелькает во всех новостях. Мы стоим на передовой. И мы полностью посвящаем себя успешному 

выполнению этого проекта, несмотря на все эти атаки. 

И каждый раз, когда мы переживаем подобные периоды, каждый раз, когда наше Движение 

сталкивается с трудностями, нам очень важно, особенно в эту эпоху, показать всему нашему 

всемирному Движению, что мы не сторонние наблюдатели, что мы не утратим свою веру, даже если 

никого не будет рядом, чтобы вдохновлять нас. Мы здесь не для того, чтобы пользоваться трудами 
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наших японских братьев и сестер. Мы здесь, чтобы стать хозяевами своей традиции, своей веры и 

наследия. Мы здесь, чтобы укреплять и развивать нашу веру. 

Мы все: Кук Джин хён, я, вся наша пасторская команда, группа Чедан, группа Хёпхэ, команда 

всемирного Главного офиса, - все мы полностью настроены на достижение победы для Истинных 

Родителей. И в этом нет никакого сомнения. Я искренне молюсь, чтобы все люди и все страны мира 

(я говорю не только о членах Церкви Объединения, уже есть люди за пределами нашей Церкви кто 

смог поддержать проект, например Президент Р. Карасо) смогли внести свой вклад в успех этого 

проекта. Чтобы наши имена воистину были запечатлены для всех грядущих поколений в Божьем 

Всемирном Храме Объединения. 

Понимаете, очень важно, чтобы в это время, в ближайшие месяцы и годы, мы смогли преодолеть 

все препятствия, когда мы встретим противостояние, когда мы встретим противодействие со 

стороны других религиозных традиций. Я узнал, как один благословленный ребенок, маленький 

мальчик лет 8, всего лишь из-за того, что он сказал: "Я – член Движения Объединения", подвергся 

насмешкам и преследованиям в своем третьем классе школы. 

Мы должны закончить период подобных преследований нашей традиции, чтобы мы могли с 

легкостью и с гордостью заявить: "Я – член Движения Объединения", и чтобы нас за это не 

преследовали. Я хочу увидеть тот день, когда наши дети и наши внуки смогут с легкостью сказать 

"Я – член Движения Объединения, и у нас прекрасная традиция. Вам стоит придти и посмотреть 

своими глазами". И чтобы никто их не высмеивал за это. Чтобы, напротив, все говорили: "Это 

восхитительно. Позвольте мне придти и посмотреть, чем вы занимаетесь".  

В Храме мы воистину сможем воплотить то, чему учит нас Отец. Мы объединим Северную и 

Южную Корею. Мы построим мир и единство между религиями. Мы субстанциально осуществим 

это здесь, в Храме Бога. 

Давайте преодолеем предстоящие препятствия с убежденностью, силой и верой. Наша вера берет 

начало внутри нас, в нашем сообществе, нашем Движении и в приверженцах нашей Церкви. Будет 

ли наша Церковь верить и воплощать в жизнь свою веру, или мы так и останемся сторонними 

наблюдателями до конца своих дней? Это основные вопросы и испытания нашей веры, ожидающее 

нас впереди. 

Братья и сестры, очень важно в процессе преодоления предстоящих жизненных трудностей, как на 

личном уровне, так и на уровне сообщества, поддерживать друг друга. И, преодолев все эти 

препятствия, мы непременно увидим новые горизонты, новые открытые перед нами двери, увидим 

нашу традицию Объединения не в тени стыда, не прячущуюся в позоре или во мраке, а способную 

представлять себя как гордую традицию и прекрасное наследие. 

Братья и сестры, если мы будем продвигаться вперед с такой убежденностью, и не только с такой 

верой, но и с вытекающими из нее поступками, мы сами и в своем сообществе сможем одержать 

больше Побед, достичь большего Озарения и большего Умиротворения. Мы сможем вести 

благословленную жизнь и передавать благословения другим. Братья и сестры, если вы принимаете 

это послание, давайте вернем славу Богу и Истинным Родителям. (Аплодисменты) 

Слова и молитва после заключительной медитации (Хёнг Джин ним): 

Давайте всегда двигаться с удачей Бога и Истинных Родителей на нашей стороне, зная, что мы 

можем преодолеть все препятствия на своем пути. 

Давайте объединим наши сердца в молитве: Небесный Отец, спасибо за этот день, которым Ты нас 

благословил. Отец, мы так благодарны, что можем быть здесь и провести время с Тобой сегодня. 

Отец, мы молимся, чтобы Ты мог даровать нам и вселить в нас великую смелость, чтобы Ты мог 

вселить в нас великую решимость и стойкость. 

Отец, сейчас Истинный Отец бросил вызов всему нашему Движению. Он просит нас подняться и 

вывести традицию Объединения на мировой уровень. Отец, помоги нам воистину преодолеть 
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препятствие, эту преграду, чтобы стать настоящими победителями в глазах истории, и, Отец, пока 

Истинные Родители на земле, помоги нам сохранить нашу традицию в веках. 

Отец, до нынешнего момента наши братья и сестры в Японии на протяжении 50 лет несли бремя 

всех стран мира без исключения, и мы получали поддержку за счет их пота и их слез. Никакая страна 

не сравнится с Японией в том, сколько она сделала для Провидения. Отец, мы молимся, чтобы бремя 

Японии уменьшилось и чтобы другие страны смогли подняться и быть не простыми наблюдателями 

в традиции Объединения, а строителями, чтобы мы могли самозабвенно отдавать и поддерживать 

традиции Объединения. 

Отец, помоги нам пройти через это испытание веры и совершить этот воистину смелый поступок. 

И помоги нам освободить наших японских братьев и сестер, которые были в огне более 50 лет. 

Сейчас в эпоху освобождения настало время, когда наша миссия заключается не в том, чтобы 

усиливать их бремя ответственности. Отец, помоги нам подняться, позволь нашим странам тоже 

участвовать, и пусть каждая семья сияет в глазах мира.  

Отец, мы воистину надеемся, что этот вечный Храм мира, Храм Объединения, который сохранится 

на века в этом мире и будет символически представлять всю нашу традицию, выведет нас, как 

Движение Объединения, на мировой уровень, и мы докажем, что пророчества, сделанные в 

Принципе, сбываются и что, пока Истинные Родители на земле, мы положили этому начало. 

Мы молимся, Отец, чтобы стать активными людьми, способными понять, что нельзя бесконечно 

пользоваться Твоей добротой, получать Твою милость. Мы хотим стать людьми, способными 

отдавать и делиться Твоей милостью. 

Отец, мы молимся о том, чтобы стать людьми, которые смогут воистину выполнить эту 

грандиозную задачу, и мы знаем, что обязательно это сделаем. Отец, здесь, в нашей команде в 

главной церкви, в каждой команде, с которой мы связаны в Корее, мы выйдем на передовую и 

выполним это задание для Тебя. Даже если нас будут атаковать другие религиозные объединения, 

не понимающие миссии межрелигиозного единства, не понимающие миссии Истинных Родителей, 

мы все равно добьемся успеха, несмотря на это. 

Отец, мы молимся, чтобы Ты мог быть с нами следующие несколько лет, чтобы Ты был с нами по 

мере приближения к 2013 году и чтобы мы могли воистину сделать это приношение перед небесами 

и землей. 

Отец, сейчас наше Движение следует видению, которое предельно ясно, которое выражено в 

числах, которое можно представить визуально. И мы молимся, чтобы мы не только выполняли 

проекты, повышающие наш социальный статус или имидж, но чтобы с этого времени, когда 

Истинные Родители благословили нас вкладываться в развитие нашего церковного сообщества, мы 

могли укреплять традицию Объединения и сделать нашу традицию признанной на мировом уровне. 

Это наша задача, и ради ее выполнения мы готовы идти до конца. 

Отец, мы благодарим Тебя за то, что Ты дал нам это благословение и что мы можем быть 

участниками в эту эпоху. Я благодарен от всего сердца. Отец, мы воистину находимся здесь ради 

Тебя. Мы здесь, чтобы исполнить поставленную задачу, и мы абсолютно должны сделать это 

приношение Истинным Родителям, пока они на земле. 

Спасибо большое. Мы молимся об этом вместе со всеми благословленными семьями, которые 

присоединились к нам здесь. Помоги нам одержать эту победу для Истинных Родителей. Мы 

молимся об этом во имя наше, как центральные благословленные семьи, Аджу! (Аджу!)  
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Давайте укрепим свои позиции в 2009 году 

Преподобный Хёнг Джин ним 

 

3 января 2009 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 

 

Интересная история: 

Нам всегда хочется начать с чего-нибудь интересного. 

Я слышал одну рождественскую историю. Этот случай произошел на 

Рождество. На следующий день после Рождества в нью-йоркской церкви пастор Майк стоял и 

смотрел на сцену, изображающую рождение Христа. Это была скульптурная композиция 

рождения Иисуса, размещенная возле церкви. И тут пастор заметил, что той самой фигурки, 

изображавшей младенца Иисуса, на месте не оказалось. Она просто исчезла. Пастор Майк тут же 

побежал к церкви, чтобы вызвать полицию. «Чрезвычайное происшествие! Младенец Иисус 

пропал!» 

Он уже почти собрался это сделать, как вдруг увидал малыша Джимми с красным вагончиком, а в 

вагончике — фигурка младенца Иисуса. Пастор Майк подошел к Джимми и спросил у него: 

«Джимми, где ты взял этого маленького Иисуса?» На что Джимми ответил: «Я взял его в церкви». 

«А почему ты взял его в церкви?» И Джимми, застенчиво улыбаясь, сказал: «Ну, где-то за неделю 

до Рождества я помолился маленькому Господу Иисусу. Я сказал ему, что если он подарит мне 

красный вагончик, я прокачу его в нем. Вот я и делаю это — катаю его вокруг квартала!» (Смех в 

зале) 

 

Основная проповедь: 

Братья и сестры, сегодня я хочу поговорить с вами на тему: «Давайте укрепим свои позиции в 2009 

году». Знаете, чтобы жить благословленной жизнью, мы должны занимать твердую позицию на 

нашем жизненном пути. На каком-то этапе мы должны обрести твердый стержень в жизни, однако 

слишком многие люди живут, не посвящая себя ничему и просто стараясь подстроиться под 

существующие обстоятельства. Однако, братья и сестры, если мы хотим жить в соответствии с 

ожиданиями Бога, мы должны обрести мужество, чтобы твердо стоять на ногах, когда это 

необходимо. Такая твердость требует самоуважения, чувства собственного достоинства, 

уверенности в том, кем вас создал Бог, а также веры в свой потенциал при оценке себя и 

собственного будущего. 

Давайте обратимся к некоторым из Священных Писаний и все вместе прочтем Исход 14:13: «Но 

Моисей сказал народу: не бойтесь, стойте и увидите спасение Господне, которое Он соделает 

вам ныне; ибо Египтян, которых видите вы ныне, более не увидите во веки». Заметьте, братья и 

сестры, что в данном случае египтяне — это не только жители Египта. Это могут быть и 

обстоятельства нашей жизни, и то, что мы считаем своими ограничениями. А что говорит Библия? 

Она гласит: «Стойте и увидите спасение... ныне»; иными словами, те проблемы, которые встают 

перед вами сегодня, больше не встанут перед вами вовек. Вот что обещает нам Слово. Когда мы 

учимся обретать мужество для отстаивания своих позиций, в нас пробуждается невероятная сила, 

и мы становимся ее проводниками. 

Давайте обратимся к исламу и вместе прочтем Коран, вторую Суру Аль-Бакара, аят 286: 

«...Господи Боже! Не возлагай на нас то, что не под силу нам. Сжалься, прости нас и помилуй, 

Властелин Ты наш. Так помоги же нам против люда неверующего». Что это значит? «Будьте 

крепкими в своей вере. Боже, помоги нам стать сильными! Верьте, что Бог даровал нам силы, чтобы 
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мы могли преодолеть тяготы нашей жизни». 

Давайте сейчас обратимся к буддизму и вместе прочтем Дхаммападу 9:121: «Не думай 

легкомысленно о зле: 'Оно не придет ко мне'. Ведь и кувшин наполняется от падения капель. 

Глупый наполняется злом, даже понемногу накапливая его». Мы должны надежно защитить себя 

от подобного рода негативных мыслей, негативных привычек и негативного руководства. Нам 

нужно укрепиться в жизни, чтобы иметь силы для продвижения к нашей судьбе, уготованной для 

нас Богом. 

Давайте сейчас прочтем слова Истинного Отца из книги «Благословение и идеальная семья», глава 

1, раздел 4.7: «Вы должны укрепить свои обновленные сердца. Вы должны с новой решимостью 

объединить свои душу и тело. Ваша вера должна быть стойкой. Бог будет счастлив, если вы, 

став совершенными, в полной мере сможете почувствовать Его любовь». 

Понимаете, братья и сестры, мы должны обрести прочные позиции в 2009 году и сказать: 

«Знаете что? С меня хватит! Я больше не собираюсь сдаваться перед этими препятствиями! Я 

больше не позволю им сломить меня. Я не позволю этим обстоятельствам довлеть над моей 

жизнью. Этот человек или этот сослуживец больше не сможет украсть мою радость. Я хочу 

бороться за это. Я проведу границу на песке и буду двигаться по направлению к большей любви и 

к большему благословению, которые приготовил для меня Бог». 

Во 2-й книге Царств, в главе 23 и стихе 11 говорится о Давиде. Он был на поле сражения в Ефес- 

Даммиме и сражался в то время с филистимлянами. С Давидом была всего лишь пара мужчин, а 

филистимлян были сотни и тысячи. Их армия была огромна; это была одна из величайших армий 

того времени, такая мощная, такая пугающая! Если бы они закричали громким голосом, все люди 

Давида обмерли бы от страха. Но рядом с Давидом было трое храбрых людей. Эти люди, Исбосеф, 

Елеазар и Шамма, сражались вместе с Давидом в тот день и стали известны как трое храбрецов. 

Библия повествует, что эти три человека, сплотившись воедино, смогли победить более 800 

филистимлян. Эти три человека решили отстоять свою веру, отстоять своего царя и отстоять Бога, 

и они одержали победу, о которой не могли даже помыслить, сами не зная как. 

Нам следует понять, братья и сестры, что этот принцип применим и к нашей жизни. Когда мы 

тверды и непоколебимы в своей жизни и крепко стоим за то, во что верим и кем являемся согласно 

данному Богом потенциалу, когда мы не позволяем никому отобрать наши мечты и желания, 

дарованные Богом, и наш потенциал; когда мы твердо уверены в том, что Бог наделил нас 

способностью преодолеть любые препятствия и обстоятельства, любую болезнь или ситуацию, 

которые могут встретиться на пути — тогда мы должны помнить о том, что эта сила даст нам 

возможность двигаться вперед и одержать победу. Мы будем крепко стоять на ногах и станем 

победителями, как эти трое храбрецов. Если мы поступим по их примеру и отстоим Царя, отстоим 

Бога в нашей жизни, если сохраним Ему верность, будем следовать Его руководству и приведем 

себя в соответствие с Его учением, тогда величие и победа этого Царя снизойдет на нас, и мы 

станем победителями в большей мере, чем мы могли когда-либо представить. 

В буддистской традиции есть легенда о Судхане. Это главный герой Аватамщака-сутры, то есть 

сутры цветочной гирлянды или сутры гавайской гирлянды. В этой сутре говорится, что Судхана 

был очень безобразным мальчиком, настоящим калекой. Он был родом из Индии, и ему очень 

нравилось изучать Дхарму или буддистские учения. Когда он услышал, что на скалистом острове 

Путор живет великий учитель, он сразу же отправился туда на обучение. По прибытии на этот 

остров он встретил Бодхисаттву Гуан Инь, то есть Бодхисаттву сострадания в буддизме. Несмотря 

на серьезные физические недостатки мальчика, Гуан Инь побеседовала с ним и решила испытать 

его решимость. Она приняла решение: «Я хочу проверить, действительно ли он хочет учиться, 

хочет ли он освободиться и получить благословение небес». 

Она вызвала иллюзию трех пиратов, вооруженных саблями, и эти пираты будто бы собрались 
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напасть на учителя Гуан Инь. Они бросились в атаку, быстро взбежали на холм и приблизились к 

ней, чтобы напасть, но Бодхисаттва Гуан Инь спрыгнула со скалы. Она прыгнула прямо в океан, а 

вслед за ней прыгнули и эти иллюзорные пираты. Когда Судхана увидел это, он был шокирован 

и воскликнул: 

«Боже мой, мой учитель!» И тут же кинулся вслед за ней. Он был калекой, поэтому он сначала 

просто звал ее, а потом каким-то чудом забрался на этот холм и даже перебрался через него. Он 

перелез через вершину с таким желанием помочь, с такой преданностью своему учителю! 

Он упал, резко сорвавшись со скалы, но легенда повествует, что Бодхисаттва Гуан Инь поймала  

его в воздухе, опустила на землю живого и невредимого и сказала: «Встань и иди!» Как только она 

сказала ему это, он немедленно встал и пошел. И тут он понял, что может нормально ходить и что 

он больше не калека. 

Понимаете, Судхана преодолел свой страх. Он бросил вызов иллюзиям и встал на защиту своего 

учителя и своей веры. Когда Гуан Инь сказала ему встать и идти, он так и сделал, и его способность 

ходить послужила доказательством того, что он может противостоять своим обстоятельствам, 

своему страху высоты, своей недееспособности и ущербности, может сопротивляться своим 

проблемам и своему противнику и может выступить против людей, пытающихся убить своего 

учителя. 

Легенда гласит, что он проходил мимо озера и посмотрел вниз на свое отражение. Что же он там 

увидел? Он увидел, что у него нет никаких физических недостатков. Все эти изъяны были 

иллюзией. Он понял, что все это было в его сердце. Он осознал, что им управлял страх и все те 

люди, которые говорили ему: «Ты уродлив и ни на что не способен. Ты никогда не достигнешь 

многого». Он поверил этому, а теперь вдруг осознал, что никогда не был свободен от этих мыслей 

и этих проклятий. Но как только он понял, что ключ — в его твердой решимости отстаивать что-

либо, защищать своего учителя и оставаться преданным и честным, он увидел, что все эти иллюзии 

развеялись. 

Братья и сестры, в нашей жизни происходит то же самое. Нам следует понять, что если мы не даем 

отпор нашим страхам, обстоятельствам и физическим недостаткам и позволяем всему этому 

запугивать нас и уводить от воплощения данного Богом потенциала, мы становимся похожими на 

такого вот калеку по имени Судхана. Но когда мы верим в себя и говорим: «Эй! Подождите-ка 

минутку! Бог пообещал мне исполнить это и даровал мне великие мечты, которые наделят меня 

способностью воплотить их», — тогда мы знаем, что можем изменить что-то к лучшему, и 

становимся похожими на мудрого, просветленного и здорового Судхану из этой легенды. 

Понимаете, братья и сестры, сейчас то же самое происходит и с нашей Церковью. Церковь 

Объединения сейчас выступает вперед. Мы создаем линию обороны и говорим: «Мы никуда не 

пропадем». Скажите вашему соседу: «Мы никуда не исчезнем!» Давайте же, скажите своему 

соседу: 

«Мы никуда не исчезнем!» (Мы никуда не исчезнем!). Ну, вот и хорошо! 

Когда мы приступили к работе в этой церкви и начали впервые давать службы здесь, в церкви 

Мапо, то на нашем здании Церкви была надпись: «Центр культуры сердца» или «Центр семейного 

движения»! Но знаете, что? Мы осознали, что должны обрести твердость своих позиций и 

гордиться тем, что представляем традицию Объединения и являемся членами Церкви 

Объединения. Мы не просто создаем Центр культуры сердца или Центр семейного движения. Мы 

являемся Движением Объединения. Мы представляем традицию Объединения, у нас есть 

традиция, и это — религиозная традиция. Мы должны гордиться этой традицией. 

Когда мы были в церкви Мапо, однажды к нам зашли две женщины. Они решили зайти к нам, 

поскольку увидели на дверях надпись «Центр семейного движения» и подумали: «О! Здорово! 

Наверное, здесь мы сможем научиться, как улучшить нашу семейную жизнь. Скорее всего, эта 
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организация поддерживается правительством». Они вошли и обнаружили, что это Церковь 

Объединения! И тогда они сразу же ушли. Они ушли! 

Почему они ушли? Понимаете, так как их не предупредили о том, кем мы являемся, они 

почувствовали себя обманутыми, будто бы мы использовали какие-то уловки, чтобы заманить их 

в Церковь. Мы не гордимся тем, кто мы есть; мы скрываем это. Мы не заявляем о себе прямо и не 

говорим: «Я из Церкви Объединения, и это то, во что мы верим; я горжусь этим». Мы ведь не 

говорим этого! Мы прячемся за ширмой. И что происходит? Эти люди просто уходят. Они говорят: 

«Ууу! Кажется, меня обманули. Я не хочу иметь с ними дело». 

Знаете, братья и сестры, мы действительно думаем, что сейчас настало самое время заново 

возродить нашу гордость. Пришло время заново обрести нашу веру и нашу традицию. Мы 

достигли большего, чем любая другая религия на протяжении всей истории человечества. Мы 

являемся самой успешной религиозной традицией, добившейся успеха при жизни своего 

основателя. Поаплодируйте Церкви Объединения! Давайте же! (Аплодисменты) Наше отношение 

должно быть таким: «Я горжусь тем, кто я есть, и уважаю мою традицию; это — мое! Это 

принадлежит не кому-то другому, а мне! Если ты это не уважаешь, это твой выбор, но ты лучше 

не мешай мне, ведь я собираюсь расти вместе с ней. Я буду углублять свои корни в этой традиции 

и передам ее своим детям». Мы должны гордиться тем, кто мы есть, братья и сестры. 

И я уже вижу это. Я вижу, как это происходит. Я чувствую, что в наших церквях это уже есть. 

Даже второе поколение обретает твердость в этом вопросе. Они говорят так: «Знаете что? С меня 

хватит!! Мне надоело скрывать свою принадлежность к Церкви Объединения! Мне надоело 

терпеть нападки на себя и на своих детей в школе. Я устал от этого! Я устал изгибаться под 

давлением негативно настроенных людей; мне это надоело! Я больше этого не хочу. Отныне я буду 

отстаивать свою принадлежность. Я буду бороться за свою веру. Я — член Церкви Объединения!» 

Итак, когда мы приходим сюда и каждую неделю приносим Богу радость и славу, что мы говорим? 

«Мы никуда не исчезнем». Мы укрепляем наши позиции, приходя сюда каждую неделю. Когда мы 

возносим хвалу и прославляем Бога, мы говорим: «Церковь Объединения остается здесь!» Давайте, 

скажите своему соседу: «Церковь Объединения остается здесь!» Скажите это своему соседу! 

(Церковь Объединения остается здесь!) 

Каждый раз, когда мы это делаем, мы говорим неприятелю: «Ты не сможешь ни запугать, ни 

покорить нас. Тебе от нас не избавиться! Ты прямо мечтаешь об этом — вот бы посмеяться над 

нами! Можешь твердить сколько угодно, что мы канем в небытие, но мы не будем тебя слушать. 

Большое спасибо! Мы будем гордиться тем, кто мы есть, и мы полны радости. Мы счастливы быть 

теми, кем являемся». 

Когда мы проявляем такую убежденность, энергию и внутреннюю силу, что-то обязательно 

произойдет с теми, кто это видит. Люди скажут: «Эге! Подождите-ка минутку, у них есть то, чего 

нет у меня! У этих людей есть такая убежденность, о которой я и не подозревал. Ух, вот это 

люди! А я-то думал, что Церковь Объединения мертва или медленно умирает». Но что же они 

видят? Они становятся свидетелями возрождения Церкви Объединения! Братья и сестры, давайте 

поаплодируем Церкви Объединения по всему миру! Давайте поаплодируем! (Аплодисменты) 

Иными словами, давайте поаплодируем братьям и сестрам по всему миру! 

Однако многие могут сказать: «Но если я открыто заявлю о себе, люди будут смеяться надо мной 

и дразнить меня. Это будет так тяжело! Моя жизнь станет гораздо труднее». Братья и сестры, 

никогда не позволяйте ненадежным и неуверенным в себе людям уводить вас от судьбы, от вашего 

невероятного потенциала. Не становитесь тряпкой для ног всяких сомнительных личностей! Ваше 

предназначение вовсе не в том, чтобы быть тряпкой, на фоне которой неуверенные в себе люди 

чувствовали бы себя хорошо. Бог не для этого послал вас на эту землю. Он послал вас сюда для 

великих свершений. Посылая вас на землю, Он мечтал о том, чтобы вы сделали нечто невероятное 
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и изменили нашу землю к лучшему, и именно это мы будем отстаивать. 

«Но что же будет, если я встану и тут же упаду, если я потерплю поражение? Если я встану на  

ноги, все меня увидят, и я буду очень нервничать. Я могу упасть и не сделать то, ради чего 

вставал». Но, братья и сестры, поймите следующее: сам факт того, что вы встали, делает вас 

победителями в большей степени, чем это было вчера. Простой факт того, что вы поднялись и 

сказали: «Я буду отстаивать это. Я больше не собираюсь быть «тряпкой» для этого коллеги. Я 

больше не буду 

«тряпкой» для этого человека, который сам в себе неуверен. Я больше не проявлю слабость в этой 

ситуации и не позволю неприятелю насмехаться надо мной» — уже победа. 

Когда мы принимаем такое решение, братья и сестры, мы уже становимся сильнее, уже меняем 

наше мышление; мы снимаем с себя траур и надеваем одежды победителя. И говорим: «Знаете 

что? И в 2009 году, и в течение всей своей жизни я хочу быть свидетелем благословений Бога, 

сегодня и навсегда. Я уверенно пройду сквозь мрак долины смерти и увижу воплощение своего 

обета, потому что Бог сказал, что исполнит его для меня». Имея такую убежденность, мы будем 

двигаться вперед с силой и победой. Это вдохновляет, братья и сестры! 

Вспомните жизнь Истинного Отца; вспомните, как он отстаивал то, во что верит. Он всегда  

отстаивал то, во что верит, и был тверд в своих убеждениях даже в условиях жесточайшей 

оппозиции. Когда Отца заключили в коммунистическую тюрьму в Северной Корее, он стоял за 

Бога. Он говорил: 

«Вы можете не верить в Бога. Ваша страна может бросать вызов Богу, говоря: ‘Бог не существует, 

Он не нужен. Религия никому не нужна, это — опиум для народа’. Даже если вы такие, я все равно 

буду сражаться за Бога. Я буду бороться за свободу вероисповедания». Он взялся отстаивать это. 

Его заключили в тюрьму в такой коммунистической стране, но он выступил за это ценой своей 

жизни. 

Когда после пыток его, избитого и истекающего кровью, выбросили голым на снег и оставили 

умирать, он стоял за Бога, никогда не сдаваясь и не отступая перед злом, никогда не сдавая свои 

позиции врагу. Когда его бросили в концлагерь Хыннам, он был в отчаянном и самом жалком 

положении, но он встал за Бога. Проявляя сострадание, он делился с другими заключенными едой, 

и в безнадежной ситуации давал им надежду. Он отгонял прочь их отчаяние и давал им 

возможность увидеть цель, ради которой стоит продолжать жить. 

Когда его несправедливо заключили в тюрьму Дэнбери, он встал на защиту свободы 

вероисповедания. Вы знаете о том, что, находясь в тюрьме Дэнбери, Отец каждый день 

добровольно вызывался чистить туалеты и писсуары? Он делал это добровольно и был лучшим 

среди заключенных. 

«Я подвергся преследованиям и был заключен в тюрьму, но я буду выступать за религиозную 

свободу. Хотя меня и подвергли несправедливым гонениям, я спущусь в самый низ. Я буду чистить 

писсуары и стану лучшим заключенным». И что же произошло? В конечном итоге охранники 

стали уважать его и говорить: «Да, этот преподобный Мун настоящий, в нем нет никакой фальши». 

Когда в 2008 году вертолет весом в 11 тонн упал на землю, был охвачен дымом и пеплом и 

взорвался адским пламенем, что же сделал Отец и все одиннадцать пассажиров, включая двух моих 

детей? Что они сделали? Они восстали из пепла, они воскресли! Братья и сестры, давайте 

поаплодируем Богу и Истинным Родителям! Они совершили реальное воскрешение! 

Сегодня мы с вами говорим именно об этом. Мы говорим о том, чтобы иметь твердую основу в  

жизни. Мы говорим о вере и связи с высшей целью. Мы говорим об убежденности в своей жизни 

и о том, чтобы гордиться тем, кем нас создал Бог. 

Братья и сестры, давайте в 2009 году будем помнить о том, что нам нужно отстаивать наши 

убеждения. Порой на вашем пути будут возникать препятствия, а также архангелы, которые 
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преградят вам путь и попытаются убедить вас в том, что у вас ничего не получится, что все будет 

только хуже, что вы снова потерпите поражение и не сможете достичь этой цели. Они попытаются 

внушить вам, что вы смотрите на все слишком идеалистично, что вы далеки от реальности и так 

далее. Вам придется услышать все это и столкнуться с оппозицией. Вы столкнетесь с 

обстоятельствами, которые попытаются убедить вас в том, что вы не добьетесь успеха и не 

сможете исполнить Божье обещание. 

Но давайте помнить о том, что нам нужно отстаивать свою жизненную позицию. Когда приходят 

страхи и пытаются украсть нашу радость, мы должны выступить против них со словами: «Знаете 

что? В 2009 году я не позволю вам украсть мою радость! В прошлом году вам это слишком часто 

удавалось. Но отныне я не позволю вам лишать меня радости. 2009 год станет победным для меня, 

для моей семьи, для моего сообщества и для моей Церкви». Вот какими людьми мы должны стать! 

«Но ведь экономический кризис может усугубиться, и наша ситуация может стать еще хуже!» 

Включите KBS или CNN — везде мрак и гибель, отчаяние и несчастье — «Будет все хуже и хуже». 

Братья и сестры, если вы будете продолжать слушать все это, вы начнете верить каждому слову! 

Братья и сестры, вам нужно обрести уверенность в себе. Вы должны сказать: «Даже если так и 

произойдет, я все равно буду прославлять Бога в это время года. Я знаю, что даже если на дворе 

холодная зима, все равно весна не за горами. Я буду продолжать верить и сконцентрируюсь на 

вере, на весеннем цветении и на прекрасных цветах, которые расцветут в этом чудном саду, и я 

пройду эту зиму с верой. Я миную эту зиму, будучи сильным. Я буду отстаивать себя и свою 

семью». 

Братья и сестры, нам нужно обрести такую силу. Если к нам приходит искушение впасть в боязнь 

поражения, боязнь разорения или боязнь других людей, и если другие люди пытаются 

доминировать над нами, нам необходимо выстоять в этом году, братья и сестры. Бог на нашей 

стороне. Я слышал буквально следующее: «Когда Бог на вашей стороне — вы в большинстве». 

Братья и сестры, давайте скажем человеку, сидящему рядом с вами: «Бог на моей стороне». Давайте 

скажем это! Давайте провозгласим об этом! (Бог на моей стороне!) 

Мы должны помнить о том, что нас могут дразнить и над нами могут насмехаться, говоря при 

этом: «Эти последователи Церкви Объединения — сумасшедшие; они хотят выйти на мировой 

уровень! Они думают, что выйдут со своей маленькой религией на мировой уровень, и пытаются  

построить Храм мира! Они пытаются привлечь внимание всего мира!» Когда мы слышим 

подобные вещи, нам следует отвечать: «Я выстою! В 2009 году я выстою!» 

Мы гордимся тем, кто мы есть. У нас великая традиция. Мы — самая успешная религия за всю 

историю, добившись такого успеха при жизни основателя. Нет другой такой религии, которая 

добилась бы столь многого, и мы гордимся тем, кто мы есть. Мы не будем ждать тысячу лет, пока 

все наладится, чтобы лишь тогда начать гордиться. Мы гордимся тем, кто мы есть, несмотря на 

противостояние. Мы гордимся тем, кто мы есть, несмотря на все обстоятельства. Мы гордимся 

тем, кто мы есть, несмотря на то, где мы находимся в этот момент истории. Но мы знаем, что все 

будет еще лучше. Мы знаем, что одержим Победу. Мы знаем, что на нас снизойдет Озарение, и 

что мы достигнем Умиротворения. Аллилуйя! О, Боже мой! О, Боже мой!!! (Аплодисменты) Мы 

знаем, что не исчезнем. Скажите своему соседу: «Я никуда не пропаду!» Скажите своему соседу 

еще раз: «Я никуда не исчезну!» (Я никуда не исчезну!) О, Боже мой! 

Братья и сестры, давайте помнить о том, что если в этом году вас попытается напугать неприятель 

и выявить в вас самые худшие черты, если он попытается заставить вас сомневаться в вашей семье, 

в ваших детях, в ваших обстоятельствах и в ваших финансах, скажите ему: «Ну уж нет, мой 

дорогой! Только не в этом году! В 2009 году я одержу победу. Я собираюсь принести Богу 

величайшую славу!» 

Если вы принимаете это послание, давайте поаплодируем Богу и Истинным Родителям, братья и 
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сестры! (Аплодисменты) Если мы будем так жить, мы обретем больше Побед, больше Озарения и 

больше Умиротворения и заживем благословленной жизнью, став великим благословением для 

нашего мира. 
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Данная проповедь входит в состав изданного Cборника выступлений Президента 

международной ФСЕММ преп. Мун Хёнг Джина, том. 3 (Январь – Апрель 2009) 

Выступление после Церемонии коронации на право освобождения Бога, Царя царей 

 

Преподобный Хёнг Джин ним 

 

17 января 2009 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 

Спасибо, братья и сестры! Мы обычно начинаем службу с какой-нибудь смешной истории... Нет, 

только не сегодня! Братья и сестры, сначала мы запланировали провести сегодня рядовую службу, 

но наши пасторы в один голос сказали, что очень важно рассказать вам о событиях прошлой 

недели. 

Один из основных моментов, который мы бы хотели подчеркнуть с самого начала: мы очень 

благодарны Истинным Родителям, в особенности благодарны всем членам Истинной Семьи. Я 

хочу особо сказать о Кук Джин хёне. Уже год назад у него на этот день была запланирована важная 

встреча в США, однако он отменил ее, чтобы присутствовать на Церемонии. Также Ин Джин нуна, 

конечно, была очень занята в Америке, но и она прилетела в Корею на эту Церемонию. Поэтому 

мы очень благодарны. Каждый раз, когда мы даем интервью для СМИ, мы всегда говорим, что мы 

работаем не одни. Отец назначил многих своих детей на ответственные должности в разных частях 

мира. Такова тенденция, и таково направление, в котором мы будем продолжать идти и 

развиваться. 

Многие люди говорят, что нам просто следует сосредоточиться на том, как практиковать свою веру 

в жизни. Именно это я всегда пытаюсь подчеркнуть на своих службах; я постоянно говорю о том, 

как сделать так, чтобы основные принципы нашей веры были применимы к повседневной жизни. 

Но, поскольку нам приходится заботиться о множестве наших организаций, мы также вынуждены 

быть очень рациональными в своем мышлении. Очень часто мы бьемся над решением различных 

организационных проблем. Это новая для меня сфера, поскольку у меня в прошлом не было такого 

опыта. Нам, конечно, помогают многие, однако самую большую помощь в этой области мне оказал 

мой брат Кук Джин хён. У него более 15 лет опыта организационной работы. Так что я очень 

благодарен всем, кто всегда помогает нам двигаться вперед, улучшая все, что вы можете видеть  

здесь, не только касательно реконструкции самого здания, но и в самой Церкви. Это исходит не 

только из моей головы; все это рождается из коллективных усилий, когда многие профессионалы 

собираются вместе, проводят тщательный анализ и вырабатывают очень рациональные, серьезные 

и аналитически взвешенные подходы для совершенствования положения дел в нашем Движении. 

И все это, безусловно, берет начало здесь, в Корее. 

Когда в апреле 2008 года я заступил на новую должность, и когда Отец попросил нас взять 

ответственность за религиозную сферу, я сразу же очень ясно сказал, что наше направление и 

главная задача в том, чтобы наши братья и сестры могли сиять. Мы верим, что Истинные Родители 

будут прославлены только тогда, когда наши рядовые члены «засияют». И мы не хотим быть 

голословными. В течение всего прошлого года мы очень серьезно работали над этим в рамках 

нашей организации. Часто люди полагают, что я не очень интеллектуальный человек, однако я 

имею академическое образование. И мы всегда серьезно думаем, как улучшить ситуацию в нашей 

Церкви. 

В течение прошлого года мы серьезно работали над улучшением организации нашей Церкви. В 

нашей Церкви произошли очень большие изменения. Если, например, вы вспомните, какой была 

Церковь пять лет назад, и сравните с ее нынешним состоянием, то очевидно, что в нашей Церкви 
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произошли колоссальные изменения. 

Первое, что внесло огромные перемены в нашу Церковь — в корейской Церкви прошли выборы. 

Впервые в истории нашей Церкви мы стали проводить выборы церковных лидеров. Вместо 

прежнего назначения лидеров на должность сверху мы решили передать всю власть и полномочия 

центральным благословленным семьям. Впервые в истории нашей Церкви мы провели выборы 

региональных директоров из числа лучших пасторов, и в настоящий момент они работают на этих 

должностях. 

Также в нашем Главном офисе Церкви мы впервые утвердили женщин в качестве лидеров. И это 

направление стало одним из главных в нашей пасторской работе, очень важным и центральным 

направлением во всей нашей организации. Так, среди женской части нашей конгрегации 23 

женщины избраны лидерами. Впервые в истории нашей Церкви мы уделяем особое внимание 

развитию лидерства среди женщин. На самом деле, в Главном офисе Церкви сейчас число лидеров-

женщин превышает число лидеров-мужчин. Сейчас 23 женщины направляют нашу паству, и они 

были избраны самой конгрегацией. 

Также мы здесь очень серьезно относимся к прозрачности в плане финансового менеджмента и 

финансовой отчетности. Этим занимается наша профессиональная команда Чедан под 

руководством Кук Джин хёна. Один раз в два месяца наша вторая воскресная служба полностью 

посвящена детальному финансовому отчету. Ответственным за все наши финансы в Церкви 

является г-н Банг. Г-н Банг сделал выдающуюся карьеру, он был президентом корпорации 

Ханджин, огромной строительной компании в Корее, он также был руководителем KCIA — 

словом, у него была невероятно обширная политическая и профессиональная карьера. Он новый 

член в нашей Церкви, и Кук Джин хён — его духовный отец. Он — новый член, но он вносит 

огромный вклад и действительно поднимает нашу организацию на новый профессиональный 

уровень. Раз в два месяца он представляет всей нашей конгрегации подробный отчет. Мы 

раскрываем всю информацию о нашей Церкви, будь то состояние банковских счетов, текущая 

финансовая ситуация и т. д., а также число прихожан и прочее. Впервые в истории нашей Церкви 

мы открываем все то, что другие церкви наоборот стараются скрыть или не показывать своей 

конгрегации, мы полностью прозрачны и открываем все своим членам. 

Мы также работаем со СМИ, чтобы изменить наш имидж и статус Движения Объединения в 

обществе, чтобы наши члены не подвергались постоянным преследованиям и насмешкам за свою 

принадлежность к Церкви Объединения. Это одно из важных направлений нашей работы здесь в 

Корее. В общей сложности, мы с Кук Джин хёном за прошлый год дали 40 интервью и о нас 

написано 85 статей в газетах и журналах, а также мы участвовали в нескольких передачах. И 

чудесно то, что все они были позитивными, за прошлый год не было ни одной негативной статьи 

про наше Движение Объединения. Мы по-настоящему гордимся таким достижением. Я лично 

очень этим горжусь. 

Однако причиной достижений является не столько все то, что мы делаем в сфере пасторства, 

сколько изменения во всех наших организациях, которыми руководит Кук Джин хён, начиная с 

бизнеса. Он устанавливает новый уровень профессионализма в нашей Церкви. Примерно год назад 

Кук Джин хён начал всю эту работу в сфере бизнеса. Вы знаете, что все организации в группе 

Чедан, которые он приехал возглавить примерно три года назад, раньше приносили убытки в 

размере 100 миллионов долларов в год. Настолько плохим был менеджмент. И буквально за три 

года он полностью изменил эту ситуацию, и группа компаний, которыми он руководит, сейчас 

приносит годовую прибыль в объеме 50 миллионов долларов. Эта группа включает все наши 

корейские компании, начиная с Ильхва, все строительные компании и т. д. Он проделал 

невероятную работу по поднятию профессионального уровня. 

Еще одно его достижение в бизнесе (а он пошел на этот шаг еще до того, как соответствующее 
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решение было принято в рамках Церкви) — он попросил всех членов Церкви Объединения, 

работающих в бизнесе, также вести жизнь в вере, т. е. быть не просто номинальными членами или 

сторонними наблюдателями в нашей Церкви, а активными участниками. Он попросил весь свой 

персонал, сверху донизу, во всех без исключения наших организациях, связанных с бизнесом, 

возродить основы жизни в вере. Он определил это как три момента. Первое — посещение Церкви, 

участие в воскресных службах. Второе — десятина. А также служение Истинным Родителям, 

например, иметь фотографию Истинных Родителей у себя дома и т. д. Он обозначил все эти 

моменты, и он призывает всех, кто работает в бизнесе и считает себя членом Церкви Объединения 

или называет себя таковым, вести жизнь в вере. Он пошел на этот шаг раньше, чем мы в Церкви. 

И мы, видя этот пример, сказали: «Если в бизнесе были установлены такие правила, то и в Церкви 

нам это абсолютно необходимо». Поэтому во всех наших церковных организациях — во всех НКО, 

в административном отделе, начиная с Главного офиса корейской Церкви и заканчивая офисом 

всемирной миссионерской деятельности, — не только лидеры, но и весь персонал стал 

подотчетным, чтобы являть пример для всех членов. Иными словами, активная жизнь в вере 

является частью личной ответственности каждого штатного сотрудника, получающего зарплату. 

Кук Джин хён начал это в бизнесе, но затем мы распространили это также на все наши церковные 

организации. 

И, наконец, еще один момент. Мы перешли к прозрачности относительно информации о церковной 

деятельности. Обо всех результатах нашей работы мы открыто отчитываемся не только всем 

нашим членам, но и обществу. Что я имею в виду? Например, сейчас мы сделали анализ за 

прошедшие два месяца на предмет общей ситуации в нашей Церкви, начиная с самого маленького 

отделения Церкви в Корее и заканчивая самым большим отделением Церкви. Сейчас по всем 

отделениям Церкви доступна разнообразная информация и статистика, которую мы предоставляем 

не только нашим лидерам — раньше этой информацией владели только наши лидеры, — но 

и всем членам, а также обществу. А это и реальное число членов, реальное число кандидатов 

на Благословение, реальные размеры пожертвований и т. д. Все это мы открываем не только 

нашим лидерам, но и делаем совершенно прозрачным для всей общественности и конгрегации 

нашей Церкви. Шаги, которые мы предприняли в организации нашей Церкви — это, я думаю, 

самые важные меры для постоянной поддержки перспективной деятельности и улучшения 

ситуации в нашей Церкви. Вся наша деятельность показывает, что мы идем по направлению к 

созданию организации, которой можно доверять, организации, с которой в современном мире 

люди и другие религиозные организации могут брать пример, говоря: «Этим лидерам можно 

доверять». Именно в этом направлении мы и развиваем наши организации: Кук Джин хён — в 

сфере бизнеса, а сейчас и в сфере Церкви, чтобы обеспечить прозрачность, беспристрастность, 

а также большую ответственность и вовлеченность со стороны простых членов. Чтобы не лидеры, 

а братья и сестры, ведущие активную жизнь в вере, были настоящими хозяевами нашей Церкви. 

Отнюдь не лидеры, отнюдь не люди наверху, а те, кто действительно вовлечены в дела Церкви, 

кто на местах занимается воспитанием наших детей, кто поддерживает основы жизни веры — 

именно такие люди являются настоящими хозяевами нашей Церкви, и именно они 

уполномочены выбирать лучших лидеров, выбирать лучшее направление развития и принимать 

определенные решения. Такая обширная группа братьев и сестер, обладающих настоящей верой, 

должна иметь наибольшее влияние. Мы верим в это. Мы с Кук Джин хёном всегда размышляем 

над этим. И это — один из центральных моментов на пути к созданию успешной 

современной религиозной организации. 

И поэтому, конечно же, я хочу сказать большое спасибо Кук Джин хёну, поскольку он настоящий 

гений, он обладает огромным опытом, который в настоящее время я перенимаю у него. Именно 

благодаря этой деятельности и улучшениям мы смогли выйти на новый уровень честности, 
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прозрачности и подотчетности лидеров и персонала, что позволяет всем сотрудникам стать теми, 

кем мы хотим стать. Таким образом, непосредственное участие членов Церкви в ее развитии — 

это одно из тех важнейших и значительных изменений, которые мы произвели в Движении 

Объединения. 

Мы призываем лидеров из других стран также приехать и изучить все, что мы делаем здесь, чтобы 

улучшить ситуацию и в других странах, начиная с утверждения большей прозрачности в своих 

организациях. Мы определенно призываем к этому все страны. Но процесс идет медленно, 

Движение очень велико, и всегда требуется время для естественного процесса преобразований. И, 

конечно, я хочу поблагодарить Истинных Родителей. Когда Кук Джин хён впервые представил 

некоторые из своих предложений сотрудникам и лидерам Церкви, многие сразу заявили, что эти 

изменения никогда не удастся воплотить и никогда не получится утвердить прозрачность или 

ввести выборы. Но Отец одобрил каждое из этих жизненно важных предложений и позволил нам 

осуществить эти изменения в Церкви, чтобы в перспективе наше Движение действительно обрело 

вес и вышло на всемирный уровень, стало религией мирового уровня и внесло свой вклад в 

создании позитивных изменений в мировом масштабе. 

Сегодня я хочу обратить особенное внимание на огромный вклад Кук Джин хёна. С самого начала 

и уже в течение пяти лет он постоянно трудится. Благодаря его гению в организационной 

деятельности он привнес столько глубины, действительно направляя наше всемирное Движение 

не только на новый уровень вдохновения, но и на новый уровень реального профессионализма, 

когда все вместе с вдохновением, словом и верой движутся вперед, оказывая реальное влияние на 

мир. И я этим горжусь. 

Я хочу поблагодарить всех братьев и сестер, которые участвовали в Церемонии. Для нас мало что 

изменилось — мы провели Церемонию, но уже на следующий день я снова занимался своей 

практикой в 2.30 утра. Так что для меня нет большой разницы. Я начал свою духовную тренировку 

не потому, что хотел принять участие в этой Церемонии. Я начал свою тренировку 10 лет назад, 

поскольку понял, что это важно для меня. Я приступил к медитациям и своему пути посвящения, 

потому что хотел этого, и это было необходимо для меня, для моей самодисциплины. Я 

продолжаю это делать, я продолжаю заниматься этим и воспринимаю это как часть своей духовной 

жизни и подготовки. Я очень благодарен Истинным Родителям за эту Церемонию, но принять ее 

было большим вызовом для меня. Я хотел бы вернуть всю славу, а также всю славу в будущем Богу 

и Истинным Родителям, членам семьи, а также всем братьям и сестрам. 

Для нас совершенно ясно, что не может быть никакого нового Царя; я говорил об этом с самого 

начала, когда принял должность президента международной ФСЕММ. Я сказал, что не будет 

никаких новых Царей, и что я никакой не новый Царь. Даже не рассчитывайте на это и не просите 

меня об этом, я не буду никаким Царем. Для нас предельно ясно то, что Истинные Родители 

являются вечными Царями, теологически они — вечный центр. И это очень важно помнить, 

поскольку я изучал богословие; это очень важно теологически, что в будущем не будет новых 

Царей. Нужно, чтобы все действительно поддерживали деятельность Истинных Родителей и 

являлись совладельцами нашей церковной традиции. Именно такие люди смогут принести славу 

Богу. Так что мы чувствуем, что для нас такое смирение имеет критически важное значение, ведь 

такая честность с самим собой по- настоящему важна. 

Я часто беседую с Кук Джин хёном, и он всегда говорит мне: «Есть так много людей, которые 

пытаются уволить меня», — так он говорит мне, и добавляет: «Я буду рад оставить эту работу, все 

равно я никогда не просил об этом». На что я отвечаю ему: «Я чувствую то же самое, я тоже хочу 

уйти с этой работы. Мы находимся под постоянным стрессом, выполняя ее». Однако для нас это 

очень важно, мы хотим видеть успех традиции Объединения в долгосрочной перспективе. Мы 

хотим обеспечить ей успех и процветание. Мы хотим, чтобы наши дети жили в Церкви, где царит 
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настоящая честность и настоящая прозрачность, где лидеры подотчетны, а члены сильны и т. д. 

Вот какую Церковь мы хотим передать нашим детям и внукам. Мы не хотим, чтобы они ходили в 

Церковь, где царит лидерская тирания, где назначают пасторов и лидерский состав, а всех членов 

притесняют. Мы не хотим создать такого рода Церковь. Для нас это очень важно, чтобы по мере 

движения вперед вся слава была сосредоточена постоянно на Истинных Родителях. 

Участие в Церемонии было для нас большой честью, большим вдохновением, но настоящим 

освобождением был тот момент, когда я снял эту корону. Для меня это был момент освобождения, 

когда я был по-настоящему счастлив. Я был в стрессовом состоянии и напряженности, когда на 

мне была эта «штука», и я стал безмерно счастлив, когда снял ее с себя. Таким всегда было наше 

отношение, и оно будет таким и впредь. Мы будем постоянно толкать нашу организацию вперед. 

Мы чувствуем, что только когда вся слава будет возвращена Истинным Родителям и постоянно 

сосредоточена на Истинных Родителях, только тогда Бог может быть по-настоящему счастлив, и 

на земле может быть реально построено Его Царство. 

Братья и сестры, мы очень благодарны и признательны вам за все ваши письма с поздравлениями 

и все присланные нам теплые приветствия, и мы хотим в ответ поблагодарить братьев и сестер по  

всему миру, поздравивших нас. Также мы хотим убедиться, что всем все ясно. Истинные Родители 

являются нашим вечным центром. Это критически важно для нас с теологической точки зрения. 

Мы просто хотим выполнять свою работу таким образом, чтобы традиция Объединения была 

действительно успешной и процветающей. И когда придет наш час уйти, мы передадим все 

следующему поколению, которое пойдет по нашим стопам; это будет самым счастливым днем для 

нас, ведь мы сможем уйти на пенсию и отправиться путешествовать в горы. 

Но мы должны быть уверены, что наши лидеры придают основное значение всеобщей цели, и что 

мы делаем упор на успехе традиции Объединения, а не на своих личных амбициях. Мы хотим, 

чтобы лидерами становились люди, по-настоящему обладающие общественным мышлением, 

желающие служить общей цели, готовые защищать целостность и работать над укреплением 

членства. В таком направлении развивается сейчас наше Движение, и мы будет продолжать 

следовать ему. Мы будем продолжать поддерживать систему выборов, обеспечивать прозрачность 

финансового управления и работать со средствами массовой информации. Наши лидеры Церкви и 

персонал будет продолжать отчитываться перед членами и станут примером для них, а не только 

служащими, получающими заработную плату. 

Мы будем и впредь прозрачно предоставлять церковную информацию, а результаты доводить до 

сведения всех членов, которые и в будущем будут иметь возможность выбирать своих лидеров на 

местном уровне. Мы будем продолжать работать над всеми этими процессами, чтобы Церковь 

Объединения действительно могла стать наиболее прозрачной и подотчетной организацией и 

Церковью. Нам недостаточно иметь только сильную духовность или только сильную 

эмоциональную составляющую, мы должны также обладать сильным интеллектуальным 

содержанием и сильной волевой составляющей, вносить реальный вклад в дело мира. 

Я верю, что если мы сделаем это, то наша традиция одержит больше Побед, обретет больше 

Озарения и больше Умиротворения, и мы действительно будем жить благословленной жизнью. 

Наша Церковь и наше Движение будет жить благословленной жизнью, на которую нас 

благословил Бог. Братья и сестры, если вы готовы принять это послание, давайте вместе 

поаплодируем Богу и Истинным Родителям! 
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Данная проповедь входит в состав изданного Cборника выступлений Президента 

международной ФСЕММ преп. Мун Хёнг Джина, том. 3 (Январь – Апрель 2009) 

Обретение позитивной энергии 

Преподобный Хёнг Джин ним 

 

24 января 2009 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 

 

 

Интересная история: 

Братья и сестры, мы всегда начинаем с небольшой интересной истории. Я слышал такую историю. 

После лекции, посвященной родословию и предкам, была организована небольшая вечеринка, на 

которую собралась целая группа женщин. Они беседовали друг с другом, и Тина начала 

расспрашивать Клэр о ее предках. Клэр ответила ей: «Мое родословие восходит к Александру 

Великому!» Тут в разговор вступила Каролина и сказала: «Мое родословие восходит к 

Константину!» Затем к их беседе подключилась Энджи: «А мое родословие восходит к 

Чингисхану! Кстати, Тина, а как насчет тебя? Что ты смогла узнать о своих предках?» Тина грустно 

посмотрела на них и ответила: «Я даже не знаю, что сказать». Тут остальные дамы стали  

подшучивать над ней: «Полагаю, твое родословие простирается не так далеко! Скорее всего, у тебя 

очень короткая родословная». На что Тина ответила: «Да, все это очень грустно: мы потеряли все 

записи о предках во время потопа!» (Смех в зале) 

 

Основная проповедь: 

Братья и сестры, сегодня я хочу поговорить с вами об обретении позитивной энергии в нашей 

жизни. Чтобы жить благословенной жизнью, мы должны научиться сохранять баланс позитивной 

энергии в нашей жизни. Что бы мы ни делали, для достижения успеха нам необходима способность 

усиленно фокусироваться, а также интенсивный и неустанный рост, ясность и цель. 

Слишком многие думают, что интенсивность и энергия — это некое внешнее действие, 

физический поступок или выражение. Но в реальности интенсивность и энергия всегда 

зарождаются внутри. Внутренний огонь и внутренняя энергия во всем, что бы вы ни делали — это 

один из ключей к благословенной жизни. 

Глядя на провиденциальную историю, мы видим, что Бог всегда очень напряженно работал. Он 

боролся в течение всей провиденциальной истории не только ради спасения Своих потерянных 

детей, но и ради веры в них — несмотря на борьбу, разочарования и боль; ради этого Он 

преодолевал все препятствия и сохранял терпение. Ему пришлось сохранять такую напряженность 

в течение последних тысячелетий. И это вовсе не из-за недостатка практики или усилий. Он 

трудился очень напряженно. И провидение не могло бы развиваться без Его пылкой любви, 

упорства и стойкости. 

Мы знаем, что благодаря Истинным Родителям этот «хан», это разбитое сердце было освобождено. 

И сейчас, глядя на Своих детей и видя наши центральные благословленные семьи, Бог может 

смотреть на нас с гордостью, зная, что все Его терпеливые ожидания были не напрасны и что они 

стоили того. И это — один из ключевых моментов, касающихся Божьего терпения и Его 

позитивной энергии, который мы можем понять. 

Какой бы путь мы ни избрали, если мы хотим добиться успеха, нам также необходимо обрести 

столь же сильную страсть, настойчивость и энергию. «Но я никогда не был страстным человеком; 

как же мне обрести эту страсть?» Тем не менее, взгляните на свою жизнь: если вы когда-либо 
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успешно сдали экзамен, сели на диету или хотя бы разок одержали победу над шоколадным 

пирожным — хотя бы раз! — и если вы хоть когда-нибудь переживали за свое будущее или за 

другого человека, даже если вы просто отчитали кого-нибудь хоть раз — в вас есть страсть! Вы 

могли использовать ее не в том направлении, однако она у вас есть. 

Мы должны понять, что интенсивность и энергия — это своего рода страсть. Интенсивность в 

нашей жизни подобна дисциплине. Ее можно воспитать в себе и развить, как и любую другую 

черту характера. Эта энергия может стать хорошим инструментом для нас, и если мы будем 

использовать его в нашей жизни для движения вперед, в положительную сторону, эта черта может 

стать прекрасным катализатором в нашей жизни. 

Одна из моих сестер, Сон Джин нуна, несколько лет назад рассказала мне об удивительных вещах, 

которые она в то время изучала на курсе психологии в Гарварде. Это было как раз тогда, когда мы 

искали свой путь, обсуждали избранную судьбу и пытались понять, как найти то, что 

предопределено для нас Богом, и как стать теми, кем хочет видеть нас Бог. 

И тогда она подробно рассказала мне об этой теме. Я назвал ее «моделью S.J.M.» по инициалам 

Сон Джин Мун. Каждая буква в этой аббревиатуре означает что-то важное: «S» обозначает «силу» 

(«Strength»), «J» обозначает «радость» («Joy»), а «М» обозначает «смысл» («Meaning»). Если мы 

будем работать лишь для оплаты счетов или для поддержания общественного статуса, такая работа 

не принесет нам долговечной радости. Такую работу мы никак не назовем своим призванием, и 

она не обогатит нас в долгосрочной перспективе. 

Но если мы проанализируем свою жизнь и свой жизненный путь и спросим себя, связана ли наша 

работа с нашими сильными сторонами, нашими радостями и смыслом нашей жизни, и если все эти 

моменты совпадают и мы оказываемся в маленьком зеленом треугольнике, который вы видите по 

центру (на экране), то это значит, что мы делаем именно то, что Бог предопределил для нас. Это 

даст нам понять, что Бог ведет нас в правильном направлении. И тогда благодаря этому мы обретем 

естественную страсть и найдем то, что у нас лучше всего получается, что мы знаем, в чем находим 

смысл и чем мы рады заниматься. У нас естественным образом появится страсть и позитивная 

энергия, которая поможет нам постоянно совершенствоваться в этой сфере. 

В Корее есть прекрасная комедийная актриса по имени Чо Хе Рьён, одна из лучших комедийных 

актрис в этой стране — наши корейские братья и сестры, несомненно, хорошо ее знают. Эта 

женщина обладает страстью и энергией. Моя жена сейчас читает книгу о ней, поскольку изучает 

японский язык. И эта женщина, эта сестра — вы, вероятно, видели ее по телевизору — является 

очень известной комедийной актрисой в Корее. Но из-за так называемой 

«корейской волны» — растущей популярности корейской музыки, корейских актеров и т. д. — она 

получила широкую известность повсеместно, особенно в Азии. Даже в Гарварде сейчас целый 

курс посвящен «корейской волне», где изучают огромное влияние корейской культуры. 

По этой причине она решила: «Я хочу стать комедийной актрисой не только для Кореи, но и для 

Японии». И тогда она отправилась в Японию, встретилась там с одним из японских топ- 

менеджеров в сфере шоу-бизнеса и попросила заключить с ней контракт, чтобы она могла 

сотрудничать с японскими СМИ и работать в Японии. 

Однако для такой задачи существовала весьма серьезная помеха: она не понимала ни слова по-

японски, ни единого слова. Ей ответили так: «Если вы вернетесь к нам через 6 месяцев, освоив 

японский язык, мы подумаем насчет вас. Мы всего лишь подумаем». Тогда она вернулась в Корею 

и связалась с одним из местных институтов иностранных языков прямо здесь неподалеку, в Инса-

донг. Она позвонила им и попросила предоставить ей частного репетитора. Эта женщина работала 

полный рабочий день, заботилась о двоих детях и о муже, а с полуночи до двух часов ночи ее 

частный репетитор ежедневно приходил к ней домой и обучал ее японскому языку. Она проявила 

упорство по отношению к своей страсти — карьере. Она знала, чего хочет, и горячо желала выйти 
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за рамки Кореи. Каждый день, по ее рассказам, она запоминала наизусть сто слов, и каждый день 

ее словарь пополнялся новыми японскими словами. 

Сто слов в день! А через некоторое время она стала запоминать по сто японских предложений в 

день. Сейчас в Японии она работает постоянной ведущей в программе 

«Воскресная Япония». Она работает 3-4 дня в Корее, а потом 3 дня в Японии. Каждую неделю она 

ездит туда и обратно. И как только она приземляется в Токио, она прочитывает 25 японских газет 

ради практики японского языка. Вот что я имею в виду, когда говорю об интенсивности и упорстве. 

Если мы хотим овладеть чем-либо на высочайшем уровне, нам необходима такая интенсивность. 

Мы можем видеть это и в религиозной сфере. В 5 веке в христианской Византии был один очень 

интересный христианский святой. Его звали св. Симеон Старший. Он родился в Сирии. В те 

времена Римская империя была разделена, и Сирия вошла в состав Византийской империи. И тогда 

христианство стало очень быстро распространяться. 

Он пришел в монастырь в возрасте шестнадцати лет. Однажды, будучи монахом, он оказался в 

руинах старого замка и обнаружил там высокий столб. Сначала он залез на него, чтобы 

выполнить свой религиозный обряд. Он поднялся наверх, потому что почувствовал вдохновение, 

и произнес там молитву, чувствуя близость к Небесам. С того момента в округе начали 

распространяться слухи о том, что он занимается наверху особой тренировкой и практикой. 

И тогда лучшие монахи из его монастыря пошли проверить, не занимается ли он этой практикой 

из высокомерия или ради того, чтобы стать знаменитым. Или же он действительно делает все это 

из смирения и искренней посвященности? Они сказали ему: «Если ты и вправду столь посвящен, 

спустись вниз с этого столба. Слезай вниз». И он начал спускаться, проявив тем самым полное 

отсутствие «эго». Он был готов спуститься без проблем. И когда он продемонстрировал свою 

готовность спуститься вниз, монахи сказали: «Хорошо, ты можешь остаться наверху и продолжать 

там свою тренировку и практику». 

В конечном итоге он прожил на вершине этого столба 37 лет. Он практиковал на нем молитвы и 

посвящение и проявлял настоящую страсть и упорство! Он получил настолько широкую 

известность по всей Византийской империи, что к нему стали приходить аристократы и политики. 

Даже императоры Феодосий и Лео приходили к нему за советом. Всякий раз, когда они 

сталкивались с проблемами, они карабкались на этот безумный столб, чтобы побеседовать с 

Симеоном и спросить его совета насчет империи, которой они управляли. 

Но, несмотря на свою известность и славу, он всегда проявлял глубокое смирение и показывал, 

что его страстность и интенсивное упорство были необходимы ему не для раздувания своего «эго», 

а для обретения большей благодарности за свою жизнь. Это был очень позитивный момент. Видя 

это, люди чувствовали вдохновение. 

Мы также можем встретить традицию интенсивного вклада в буддизме, особенно в китайском 

буддизме. Я уверен, все вы знаете о знаменитых монахах из замка Шаолинь в провинции Хэнань. 

Они учатся боевым искусствам в горах Хунгсан. (Показывает на экране фото шаолиньского 

монаха, тренирующегося в горах). Они тренируются в горах, ведут аскетическую жизнь, бегают 

по этим горам, отжимаются вниз по склону и т.д. 

Также в некоторых тибетских школах есть монахи, способные выдерживать невероятный холод; 

они тренируются, используя тепло своего тела. Когда я учился в Гарварде, д-р Бенсон, 

руководитель медицинского факультета, в 1980-х годах проводил свои исследования. Он 

путешествовал по Гималаям, где снимал на видеокамеру тренировки этих монахов. А затем 

холодными ночами, когда температура достигала 30 градусов ниже нуля, эти монахи поднимались 

на самые высокие горные вершины Гималаев! 

Кроме того, там задувают сильнейшие ветры, а эти монахи поднимались на горы практически в 

одном белье! Они поднимались на вершину горы и спали прямо на снегу рядом с пагодой. Они 
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укрывались и спали по 8 часов, а затем просыпались и шли домой. 

Д-р Бенсон и его команда присутствовали при этом. На них были куртки с тройной подкладкой из 

гагачьего пуха, ватные штаны, ботинки, походное снаряжение и специальные очки, и они коченели 

от холода! А эти монахи спали там, укрывшись одним лишь тонким заледеневшим одеялом, а 

потом просто вставали и шли домой. Конечно, это совершенно необъяснимо с научной точки 

зрения. Д-р Бенсон говорил: «Это невозможно объяснить научно. Это как раз тот случай, когда 

разум способен полностью доминировать над телом». Он написал об этом очень интересную 

статью. 

В нашей жизни также важно иметь подобную страсть и энергию. Конечно, неправильно 

используемая энергия может воспрепятствовать нашему росту, прогрессу или достижению того, 

что Бог приготовил для нас. Нам необходимо иметь сбалансированную энергию. Мы должны 

понимать, что естественная энергия и страсть приходят, когда совпадают наши сильные стороны, 

смысл нашей жизни, наши цели и радости. В нашей благословленной жизни все это нам крайне 

необходимо. 

В нашей Церкви мы тоже практикуем молитвы и медитацию. Но мы также создаем 

четырехпозиционное основание в нашей семье, крепкую семью и окружение, и это можно считать 

нашей центральной религиозной идеей и практикой. Конечно, у нас есть молитвы и медитации, но 

наряду с этим одной из наших практик является построение крепких взаимоотношений в семье. 

Для меня каждое утро тренировка приносит огромную радость. Я делаю это на протяжении 9 или 

10 лет, и для меня крайне важно начинать день именно так. Это ежедневная тренировка терпения, 

мудрости, внимания и внутреннего фокуса. Каждый день мы начинаем в 2:30 утра, поднимаемся 

на гору здесь, в Сеуле, и практикуем медитацию, молимся, делаем условие ста полных поклонов и 

занимаемся самыми разными видами духовной тренировки. Сегодня, кстати, было довольно 

холодно. И по возвращении домой у меня возникает очень, очень большое искушение — мне так 

и хочется сказать себе: «Ну вот, тренировка закончена, теперь можно пойти домой и 

расслабиться!» 

Но в этом-то и проблема. Мы должны понимать, что наша тренировка не заканчивается, когда 

подходит к концу отведенное для нее время. Напротив, это только начало тренировки. Когда мы 

возвращаемся домой, когда мы приходим домой с работы, именно тогда частью нашей тренировки 

становится наша роль заботливого мужа и любящего отца и построение мудрых взаимоотношений. 

Мудрость и выдержку, которую мы обрели благодаря интенсивной личной духовной практике, нам 

следует перенести и в свою семью, практикуя здесь то же самое. 

Согласно нашей теологии, воспитание в себе родительского сердца является одним из ключевых 

моментов. Если наше додзё 1 — это место, где мы тренируемся, медитируем и практикуем 

религиозную посвященность, тогда наши супружеские отношения в семье — это тоже наше додзё, 

то есть место, где мы практикуем путь и занимаемся актуализацией. Для меня одним из лучших 

моментов, который помог мне в постоянной работе над отношениями в моей семье, стало 

привнесение позитивной энергии и страсти из моих утренних тренировок в мои семейные 

отношения, в мою семейную тренировку терпения и внутренней зрелости. 

Мне пришлось кардинальным образом пересмотреть идею о том, что семья по своей сути  

несовместима с религиозными или духовными практиками, и понять, что семья — это и есть наша 

тренировка, наша тренировочная площадка. Именно в семье мы становимся лучше, становимся 

более зрелыми и обретаем более глубокое родительское сердце. 

И это дает мне огромный заряд энергии, когда после долгого трудового дня мы с женой 

возвращаемся домой из церкви. Приходя домой из церкви поздним вечером, мы не говорим: 

«Хорошо, теперь мы дома и можем расслабиться». Нет, мы такого не говорим. Мы подбадриваем 

друг друга со словами: «Пришло время для новой тренировки!» и затем идем к нашим детям, 
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счастливые и полные энтузиазма. Такие вещи очень важны в нашей жизни. Мы всегда стараемся 

так поступать. 

Одна из главных практик моей жены заключается в том, чтобы всегда приветствовать детей 

улыбкой и энтузиазмом. В конце долгого и изнурительного дня вы можете быть очень уставшими, 

но когда вы приходите домой, не говорите: «Настало время для отдыха!» Нет-нет! Вы должны 

сказать: «Настало время потренироваться еще больше!», а затем пойти и встретить детей с 

улыбкой, подарить им свою улыбку и радость. Они этого заслуживают и нуждаются в этом для 

успешного роста. 

Моя жена также полна страсти и энтузиазма. Сейчас она вообще держит пост! Я пытался 

остановить ее, но она сказала: «Я должна это сделать!» Она сейчас постится и очень устает, но 

прежде чем отправиться домой, она всегда готова к еще одной тренировке и всегда готова 

заботиться о детях. 

В нашей жизни очень важно обрести такую страсть и энергию во всем, что мы делаем, очень важно 

иметь такую позитивную интенсивность. Давайте обретем такую радостную интенсивность на 

весь 2009 год, но пусть ее будет не слишком много. Если она будет чересчур экстремальной, это 

может отнять вашу энергию. Сбалансированная интенсивность помогает нам расти и делает нас 

более зрелыми, помогает обрести страсть и энтузиазм в нашей жизни. 

Давайте передадим всю радость жизни нашим детям. Они должны увидеть ее в нас; им это 

понадобится в 2009 году. Давайте передадим все это своей жене или мужу — они нуждаются в 

этом. Мы должны делиться своим энтузиазмом и позитивной интенсивностью, и тогда все это 

вернется к нам сторицей. О чем бы Бог ни попросил вас, убедитесь, что у вас есть ваш радостный 

энтузиазм. Убедитесь в том, что он соответствует вашей силе, придает вам смысл в жизни и 

приносит вам радость. Когда мы чувствуем себя слабыми, а препятствия кажутся нам громадными, 

помните: это признак того, что враг испугался. Он пытается уложить вас на обе лопатки и делает 

все, чтобы вы сдались. Это — явный признак того, что вы вот-вот выйдете на новый уровень. 

Давайте пообещаем: когда в этом году я буду приходить домой с работы, я не буду просто 

приходить и расслабляться, игнорируя своих детей. Нет, мы будем говорить себе так: «Хорошо, 

настало время для тренировки!» Радостно поприветствуйте свою жену и скажите ей: «Дорогая, я 

готов к тренировке. Дети, идите-ка все сюда!» Давайте будем иметь такой настрой. 

Если мы сможем осуществить это в 2009 году, братья и сестры, я знаю, что мы обретем больше 

Побед, больше Озарения и больше Умиротворения и станем благословением для этого мира. Если 

вы готовы принять это послание, давайте поаплодируем Богу и Истинным Родителям! 

(Аплодисменты) 

 
1 Додзё — помещение для занятий боевыми искусствами — прим. ред. 
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Данная проповедь входит в состав изданного Cборника выступлений Президента 

международной ФСЕММ преп. Мун Хёнг Джина, том. 3 (Январь – Апрель 2009) 

Учитесь бросать вызов своим проблемам 

Преподобный Хёнг Джин ним 

14 февраля 2009 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 

 

 

Интересная история: 

Мы всегда начинаем с какой-нибудь интересной истории. Сегодняшняя история будет очень 

короткой, но я надеюсь, что она вам понравится. На самом деле это вопрос: 

— Почему Моисей был величайшим 

грешником? Кто-нибудь знает ответ? 

— Потому что он разбил 1 сразу все 10 заповедей! (Смех в зале) 

 

Основная проповедь: 

Братья и сестры, сегодня я хочу поговорить с вами на тему «Учитесь бросать вызов своим 

проблемам». Это очень важно. Если мы хотим жить благословленной жизнью, мы должны быть 

смелыми и учиться бросать вызов своим проблемам. Каждый человек в своей жизни неизбежно 

сталкивается с проблемами из-за различных обстоятельств, людей, событий и ситуаций. И в таких 

ситуациях у нас есть выбор — либо струсить и сдаться перед лицом этих трудностей, либо засучить 

рукава и твердо встать на ноги, чтобы бросить вызов сложной проблеме и научиться быть 

уверенным, но не самоуверенным. Умение бросить вызов своим проблемам — это один из ключей 

к благословленной жизни. 

Давайте сегодня обратимся к некоторым из Священных Писаний. Давайте все вместе прочтем 

отрывок из христианской книги пророка Захарии 13:9 : «И введу эту третью часть в огонь, и 

расплавлю их, как плавят серебро, и очищу их, как очищают золото...». Для того чтобы отыскать 

чистое золото, приходится прокаливать его огнем. 

А теперь давайте заглянем в буддизм, Шантидева «Путь Бодхисаттвы». Давайте прочтем все 

вместе отрывок из главы 7: «Как врачи излечивают болезни неприятными средствами, так и 

обращающий от множества страданий я могу быть не всем приятен». Очень мило! 

Теперь ислам. Давайте все вместе прочтем строки из Корана, Сура 21: «Всякая душа вкушает 

смерть; Мы испытываем вас злом и добром для искушения, и к Нам вы будете возвращены». 

Опять же, это все — часть пути. 

Давайте теперь обратимся к словам Истинных Родителей и прочтем все вместе: «Так что не 

сомневайтесь и не пытайтесь избежать опасности. Смело идите вперед и напрямую боритесь с 

ними. Если гора высока, то ущелье будет глубоким. Точно так же для получения большого 

благословения вы должны преодолеть большие испытания. К вам спустится Бог, и после долгой 

зимы вы встретите весну. Таков естественный цикл природы». Мне нравится этот отрывок! 

«После зимы вы встретите весну!» Нам надо написать эти слова перед входом в наш зал. Ведь это 

так важно! 

Знаете, братья и сестры, я слышал историю о Христофоре Колумбе, который родился в 1451 году. 

Его отец ткал шерсть и продавал сыр на рынке. В 19 лет Христофор уже отправился в море. Кстати 

говоря, в то время Европа уже наладила безопасный путь в Китай и Индию — страны, 

поставлявшие очень ценные товары из монгольской империи, такие как шелк, пряности и пр. 

Но после захвата Константинополя Османской империей в 1453 году преодолевать наземные 
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маршруты в Азию, Индию и Китай стало весьма затруднительно. Поэтому к 1480-м годам Колумб 

разработал план путешествий в Индию через Атлантический океан. Не забывайте, что обе 

Америки в то время еще даже не были известны. Поэтому он полагал, что, переплыв Атлантику, 

он сможет добраться до Индии и Китая. По его подсчетам, окружность Земли составляла примерно 

25 000 км, хотя в реальности это около 40 000 км. Он ошибся в своих расчетах примерно 

наполовину. 

 

 

1 Игра слов. To break (англ.) — разбивать, нарушать — прим. ред. 

В 1485 году он отправился к королю Португалии Иоанну II и попытался с ним договориться. 

Однако попытка сорвалась. Затем в 1488 году он еще раз попробовал заключить с ним сделку. Но 

снова неудачно. Тогда он отправился к ключевым правителям в Генуе и Венеции, однако там его 

ждали неудачи одна за другой. Сплошные неудачи! В 1486 году он встретился с Фердинандом II и 

Изабеллой, монархами Испании, которые к тому времени объединили страну. И на этот раз 

неудача. Вплоть до 1492 года он продолжал лоббировать свою идею в испанском суде; в общей 

сложности это заняло семь лет, с 1485 по 1492 год. Он продолжал идти вперед, встречая неудачу 

за неудачей и бросая вызов своим трудностям. Наконец ему удалось получить одобрение 

Фердинанда II. Конечно, из истории мы знаем, что он не был первооткрывателем Америки, но он 

смог привлечь к Америке внимание всей Европы. 

Мы часто слышим о Колумбе, о его великих открытиях, если можно так сказать, но мы не знаем, 

что целых семь лет он скитался по разным королевствам в Европе, пытаясь найти поддержку. Его 

обманывали и высмеивали, он постоянно слышал в свой адрес: «Это абсолютно нереально! Ваши 

расчеты полностью ошибочны!» Но он неуклонно бросал вызов всем этим препятствиям. 

Точно так же и в нашей жизни. На нашем пути мы столкнемся с проблемами и с людьми, которые 

не верят ни в мечты, ни в видение, которое Бог подготовил для нас. Возможно, они будут твердить 

нам: «Это абсолютно нереально. Ваши расчеты ошибочны!» Но мы должны бороться за нашу веру 

и быть смелыми в нашей жизни, чтобы бросить вызов всем нашим препятствиям. 

Знаете, на прошлой неделе после службы, — как правило, мы всегда заходим в небольшую 

пиццерию перед тем, как вернуться домой в Ханнамдон, — мы пошли в эту пиццерию. Ее 

владелицей является одна очень милая дама. Это милая корейская католичка лет сорока — в 

общем, это очень славная женщина. Я даже не знаю ее имени, но мы называем ее саджан ним (кор. 

хозяйка). В тот день она выглядела очень подавленной, и для этого, по всей видимости, была какая-

то причина. Я спросил ее: «Саджан ним, у вас все в порядке? Вы выглядите немного подавленно!» 

И она ответила: «Да, я сегодня весь день бегала туда и обратно из собора, ведь я католичка. У меня 

только что умерла тетя, так что мне сейчас очень тяжело». 

Мы на некоторое время оставили ее и заказали себе пиццу. Мы немного посидели и отведали 

пиццы, а затем я взглянул на нее — она сидела за столом, потягивая вино, и выглядела крайне 

подавленно. Она была погружена в глубокую депрессию. А весь персонал ходил вокруг нее на 

цыпочках и думал про себя: «О, мой Бог, она сейчас закричит на нас, или что?» 

Такой была обстановка в тот день. В тот момент что-то затронуло мое сердце, и я сказал жене: 

«Знаешь что, омма, я хочу помолиться за нее. Я хочу помолиться за эту сестру. Да, мы даже не 

знаем ее, но мы ведь пасторы! Я хочу помолиться за нее». И мы, доев свою пиццу, подошли к кассе, 

заплатили по счету и сказали: «Саджан ним, на вас просто лица нет!» И она снова начала свой 

рассказ: 

«Знаете, моя тетя умерла — а она ведь жила совсем одна! Моя мама тоже живет одна, и это было 

для меня настоящим ударом. Вот почему мне сейчас очень непросто». 

Я слушал ее, и мое сердце отчаянно колотилось. Я думал: «О, Боже мой! Она решит, что мы 
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совершенно сошли с ума! К тому же у меня еще и корейский хромает… Я все напутаю в своей 

молитве. Она знает, кто мы такие, а сама она — католичка. Она не примет мою молитву. Как мы 

вообще будем молиться посреди оживленной пиццерии, когда все эти люди смотрят на нас? Это 

безумие!» Я сидел и думал: «О, мой Бог!» Я слушал ее тогда, но мое сердце говорило мне: «О 

Боже, это безумие!» 

Но в тот день я бросил вызов своим ограничениям, братья и сестры! Я бросил себе вызов. (Возгласы 

и аплодисменты) Я сказал ей: «Вы действи-тельно выглядите подавленно. Мы хотели бы 

помолиться за вас», и она ответила: «Хорошо!» Я сказал: «Мы сделаем это прямо здесь». И в 

конечном итоге мы помолились прямо перед кассой посреди пиццерии в центре Сеула за саджан 

ним, которую мы даже не знаем. (Аплодисменты). И это было так здорово! Это было просто 

замечательно! После этого мы почувствовали: «Боже мой, мы сделали это, омма!» Мы 

поздравили друг друга и сказали: 

«Слава Богу! Большое спасибо!» 

Несколько дней спустя мы вновь зашли в эту пиццерию. Мы рассказали об этом нашему сыну, и 

он воодушевился: «Я хочу купить ей пирожных!» И мы помчались к ней, чтобы угостить ее 

пирожными. Мы купили их, и наш сын отдал их ей. А мы просто сказали: «Саджан ним, мы очень 

благодарны за то, что смогли быть с вами в тот день». Она ответила: «Знаете, ваша молитва была 

по- настоящему очень важной для меня». Хотя на самом деле моя молитва была ужасна. Я наделал 

кучу ошибок в корейском языке, и молитва получилась очень плохой. Но это не имело значения! 

Это не имело значения! Она высоко оценила наше отношение. Когда мы ушли, она почувствовала, 

что очень благодарна нам. Позднее она сказала: «Огромное вам спасибо, ребята, я очень 

признательна вам». 

В 2009 году мы должны спросить себя о том, каково наше отношение. Скажем ли мы: «Этот год 

будет хуже всех предыдущих лет. Лучше уже никогда не будет. Все кончено. С нами все кончено, 

и мы никогда не сможем пережить этот кризис», или мы произнесем с верой: «Небесный Отец, я 

знаю, что Ты любишь меня. Ты хочешь, чтобы я стал сильнее благодаря этим испытаниям. 

Небесный Отец, Ты сказал, что никогда не покинешь меня. Ты сказал, что никогда не оставишь 

меня, и что в 2009 году я стану сильнее»? Скажем ли мы: «Небесный Отец, Ты уже делал это в 

прошлом, и я знаю, что в этом году Ты снова сделаешь это»? Мы должны понять, как нам обрести 

такую смелость, чтобы бросить вызов свои трудностям. 

Знаете, есть один человек по имени Джордж Форман. Это профессиональный боксер. Он стал 

профессионалом в 1969 году, а уже через четыре года, в 1973 году он выступил против Джо 

Фрейзера, чемпиона мира в тяжелом весе. Все думали, что Форман потерпит поражение. Люди 

полагали, что у него нет шансов, что он проиграет и что он слабее. Однако он отправил Фрейзера 

в нокдаун шесть раз за два раунда и стал чемпионом мира в 24 года. 

Но затем, год спустя, в 1974 году Мухаммед Али, который тоже был великим боксером, победил 

Формана и забрал его титул. В 1977 году Форман пережил сердечный приступ после поединка и 

чуть не умер. Он ушел из бокса на 10 лет, обратился в христианскую веру и в течение 10 лет 

занимался пасторской работой. В 1988 году Джорджу Форману, который не выходил на ринг 

целых 10 лет, исполнилось 38. В спорте места на пьедестале в основном занимают люди от 20 до 

30 лет — поймите, это не гольф, ведь эти ребята весом в 110 кг избивают друг друга! Они 

буквально крушат друг друга; это не гольф! Так вот, ему было 38 лет — и это было немало для его 

вида спорта. И он вдруг возвращается и заявляет: «Я снова выхожу на ринг». Все вокруг 

заговорили: «Вы сошли с ума? Вы — сумасшедший! Вам уже 38 лет, и вы хотите выйти на ринг 

против этих 100-килограммовых парней?» 

Примерно через семь лет, в 1994 году, в возрасте 45 лет Форман бросил вызов чемпиону мира в 

тяжелом весе Майклу Муреру. Их поединок длился 9 раундов. И все это время, все 9 раундов 
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Майкл Мурер, 116-килограммовый боксер, крушил Джорджа, мутузил его и уродовал его лицо. 

Боже мой! На это было больно смотреть — ужасное зрелище! 

Давайте посмотрим на фото с Майклом Мурером. Вот Джордж, он в красных трусах; именно в 

этих трусах он сражался с Мухаммедом Али. И теперь Джордж вышел против Майкла Мурера. 

Смотрите, какой огромный этот парень! Здесь 110 килограммов мышц! 

В десятом раунде Джордж Форман наносит Майклу Муреру удар правой. Джорджу Форману 45 

лет, Майклу Муреру — 27. Джордж отправляет Майкла Мурера в нокаут и становится чемпионом 

мира в тяжелом весе в возрасте 45 лет! Давайте поаплодируем большому Джорджу! 

(Аплодисменты) Боже мой! В 2003 году он был зачислен в международный зал боксерской славы. 

Это удивительная история! В этот день Форман вошел в историю. Он сделал то, что казалось 

невозможным. Он стал чемпионом мира в 45 лет. Никто не верил ему. Все думали: «Форман, ты 

слишком стар. Ты слишком медлительный и толстый. Ты не в состоянии сразиться с этими 

парнями. Ты не в форме и не сможешь победить этих здоровенных ребят!» 

Но он бросил себе этот вызов! Он не струсил перед ним и взял верх над страхом. Он бросил вызов 

своим сомненьям, злым языкам — даже своему здравому смыслу, который говорил ему: 

«Джордж, ты сошел с ума. Тебе пора сесть на диету, сынок!» Он бросил вызов всему этому. Он 

сделал это, и его имя навсегда вошло в историю. 

Помните? После того, как израильтяне стали свободными, Моисей вывел их из Египта. Тем 

временем фараон сказал: «Что же я наделал?! Мы отпустили их и потеряли всю свою прислугу. 

Ступайте и верните их назад!» В конечном итоге он послал 600 колесниц, солдат и целое войско в 

погоню за беглыми израильтянами, разбившими лагерь возле Чермного моря. И вот они 

приближаются. Вот они уже наступают на израильтян! 

Перед Моисеем возникла сложная проблема. С одной стороны к нему подступает огромная армия, 

чтобы вернуть их назад, а с другой стороны перед ними бескрайнее море. «Как же мне теперь 

спасти мой народ от этого войска?» И тогда он с Божьей помощью бросил вызов этой проблеме. В 

конце концов, он обратился к Богу: «Я верю в Тебя». Мы знаем из истории, как он разделил воды 

Чермного моря и как Бог подготовил для них путь спасения. Действительно ли морские воды 

буквально расступились перед ним, уже не столь важно. Гораздо важнее то, что и в нашей жизни 

мы порой так же, как и Моисей, оказываемся в подобной ловушке, на краю неминуемой гибели, 

когда мы чувствуем, что нет никакого выхода. 

Моисей, бесспорно, чувствовал то же самое. С одной стороны к нему подступала вооруженная до 

зубов армия озлобленных египтян, чтобы убить его, а с другой стороны — расстилалось 

бескрайнее бушующее море. 

В нашей жизни нам также приходится пересекать множество Чермных морей. Нам необходимо 

хранить уверенность в том, что с Божьей помощью мы преодолеем эти трудности и проблемы, 

бросим им вызов и отыщем путь, который ни одному человеку не под силу.  

Знаете, за прошлый год мы перестроили всю нашу корейскую Церковь. Сейчас у нас в Корее 323 

отделения Церкви, и все они прошли процесс реорганизации. Особенно это видно на примере Кук 

Джин хёна, который пять лет назад инициировал целое движение за прозрачность, подотчетность 

и профессионализм. Когда он только приехал в Корею, группа Чедан приносила 100 млн. долларов 

убытков в год. Однако за три года благодаря своему управлению он произвел настоящую 

революцию, и сейчас годовой доход группы составляет 50 млн. долларов. Это просто невероятно! 

(Аплодисменты) 

Зачем он все это делал? Каково было отношение его сердца? Когда Отец призвал его в Корею, у 

него был собственный успешный бизнес в США. Он говорит: «Отец призвал меня». Но что он при 

этом чувствовал в своем сердце? Его отношение было таким: «Мы хотим освободить членов нашей 

Церкви». Наши японские братья и сестры жертвовали собой, чтобы покрывать эти ежегодные 
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убытки. Дела Фонда скатывались все ниже и ниже. Зато сейчас после всей проделанной в Корее 

работы мы не получаем из Японии ни цента на поддержку бизнеса. Его отношение всегда было 

таким: «Нам необходимо освободить от бремени наших членов, чтобы сделать Церковь 

Объединения процветающей организацией, в которой хочется оставаться». 

Наша политика очень проста. В группе Чедан он установил так называемую «цепочку принятия 

решений». В чем ее суть? Как Председатель группы, он обладает полномочиями принимать 

руководящие решения. Но он практически передает все свои полномочия этой 

руководящей 

«цепочке», чтобы любое принимаемое решение сначала было утверждено на всех звеньях этой 

цепи, прежде чем оно в конечном итоге попадет к нему на стол. Иными словами, он передает все 

свои полномочия надежным и подотчетным лидерам, и это помогает ему принимать оптимальные 

решения. И теперь благодаря такому лидерству, ориентированному на конечный результат, 

благодаря такой прозрачности, подотчетности и профессионализму мы являемся свидетелями 

просто невероятных и феноменальных перемен в группе Тонгил в Корее. 

Эти невероятные результаты оказали огромное влияние и на всю нашу Церковь. Кук Джин хён 

привнес в Церковь все передовые системы профессионального финансового менеджмента, 

которые работают в бизнесе, чтобы управление всеми церковными финансами и всей 

деятельностью Церкви было прозрачным, чтобы все могли видеть, как расходуются их 

пожертвования и т. д. Это все произошло благодаря Кук Джин хёну. Все позитивные перемены, 

происходящие буквально у нас на глазах, стали возможны благодаря его профессионализму, 

благодаря его поту и слезам, пролитым за братьев и сестер, благодаря тому, что он взялся за эту 

миссию и поставил на карту все, чтобы эпоха освобождения воистину пришла в нашу Церковь. Я 

так благодарен за то, что у меня есть такой старший брат! 

Лично я многому от него научился. В Церкви мы точно так же делегируем все свои лидерские 

полномочия. Например, у нас как у лидеров есть право выбирать региональных директоров в 

нашей корейской Церкви. Но мы отдали все эти полномочия нашим пасторам и сказали им: 

«Ребята, давайте сами выбирайте своих региональных руководителей». Впервые в истории нашей 

Церкви мы стали проводить выборы! Также в Церкви Главного офиса мы провели выборы лидеров 

среди женщин. Опять же, мы могли сами выбрать и назначить женщин-лидеров. Но мы так не 

поступили. Мы сказали им: 

«Женщины, выбирайте себе лидеров сами». И мы так благодарны им, ведь они выбрали прекрасных, 

по- настоящему лучших лидеров. 

Также в наших руках находился контроль над финансами всех наших церковных групп, и мы 

раздали все эти полномочия. Мы сказали: «Пасторы, не трогайте пожертвования, не пытайтесь 

контролировать финансы. Пусть они сами распоряжаются ими и тратят их, пусть сами 

контролируют и планируют все свои финансы». Когда у нас появляется какая-либо власть, мы 

сразу же отдаем все другим. Это наш основополагающий принцип. Получая какое-либо 

повышение, мы отдаем другим еще больше полномочий. Таким всегда было отношение Кук Джин 

хёна, и сейчас мы видим это в Церкви. Мы   передаем   все   свои   полномочия,   желая   

взрастить   в   нашей   Церкви по-настоящему ответственных лидеров. 

Кук Джин хён помог нам организовать систему свидетельствования, систему менеджмента, 

систему отчетности во всем нашем Движении — в Главном офисе Церкви, в Фонде и во всех 

отделениях. Никогда в истории нашего Движения у нас не было такого единства, целостности и 

взаимодействия. И мы продолжаем расти и развиваться. 

Однако передо мной возникла одна большая проблема. В быстрорастущей Церкви существует 

серьезная опасность увязнуть в вопросах менеджмента. В крупных религиозных структурах 

лидеры практически всегда становятся скорее руководителями и организаторами, нежели 
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духовными наставниками. Именно в этот момент религия превращается в своего рода религиозный 

бизнес. Это именно то, с чем мне нужно быть предельно осторожным. 

Мы можем наблюдать подобное во всех быстрорастущих христианских церквях. Сначала пасторы 

очень смиренны, они молятся Богу дни и ночи напролет: «Отец, пожалуйста, приведи людей в 

нашу церковь», создают много духовных условий и проявляют искреннее посвящение. Но 

смотрите, когда церковь начинает процветать, пасторы оказываются слишком занятыми 

организационной работой и менеджментом; им сопутствует успех, и тогда им начинает казаться, 

что если следовать системе, придет и результат. 

Они меньше молятся и создают меньше условий посвящения, и незаметно для себя пастор 

начинает терять свою духовность и свое изначальное сердце и становится обычным лицемерным 

человеком. Это основная опасность для любой быстрорастущей церкви. И это то, с чем нам нужно 

быть особенно осторожными. 

Я осознал, что на протяжении 9 лет Бог тренировал меня на пути монашества, духовной 

тренировки и посвящения. Даже являясь пастором, в глубине своего сердца я всегда чувствовал, 

что одним лишь христианским стилем служений нам никогда не удастся вывести нашу 

Церковь на всемирный уровень. Я никогда не был в этом убежден; я и сейчас так не думаю. 

Другая проблема заключалась в том, что за один прошлый год в корейской Церкви более 60 

пасторов ушли в отставку и на пенсию. Многие из них почувствовали, что у них больше нет смысла 

в жизни, многие впали в депрессию. И эта ситуация очень сильно тревожила мое сердце. Я молился 

и молился, спрашивая Бога, как можно решить эту проблему и что с этим можно сделать. 

Тогда ко мне пришло озарение. Первого января в День Бога я молился с нашими пасторами на 

вершине горы в 2:30, мы делали обычную для меня тренировку на горе, когда внезапно ко мне 

пришло откровение. Ведь мы можем относиться к уходу с пути активного пасторского служения в 

возрасте 65 лет как к «выпуску» и переходу на новый уровень более простого, но более серьезного 

и интенсивного пути монашества! 

Те, кто более 35 лет посвящал себя пасторскому служению и уходит на пенсию, теперь смогут 

продолжить тренировки вместе со мной во Всемирном Храме на серьезном и полностью духовном 

монашеском пути. По 10 часов ежедневно, с 2:30 утра до 6 часов вечера. Те, кто сможет успешно 

пройти интенсивное 400-дневное испытание, получат титул «хунсаним» или «мастер-учитель». На 

этом пути у нас будет 8 степеней мастерства. 

А дети хунсаним будут субстанциально практиковать путь сыновней почтительности, обеспечивая 

своих родителей средствами к существованию, чтобы те могли идти этим путем, воплощая свои 

мечты. Это придаст цель и смысл таким людям, для которых после 65-ти все только начинается. 

«Мои силы покидают меня» — нет, вовсе нет! «Нам еще многое предстоит сделать!» 

Пасторы пенсионного возраста продолжают служение, и от этого только выигрывают. Их дети 

практикуют сыновнюю почтительность, помогая родителям воплощать их мечты, и тоже 

оказываются в выигрыше. А Церковь от этого выигрывает вдвойне, поскольку ей не нужно просить 

своих прихожан делать дополнительные пожертвования на содержание хунсаним. Более того, есть 

еще один выигрышный момент: у нас появляется группа серьезных профессионалов-практиков, 

которые тренируются каждый день в Церкви и повышают свое присутствие духа и духовную силу 

Церкви. 

Это серьезный путь. Это путь жесткой тренировки и огромный вызов. Но именно благодаря такой 

тренировке — поскольку это исключительно религиозный путь — я верю, что мы сможем 

предостеречь нашу Церковь от деградации до уровня религиозного бизнеса. 

Эти хунсаним станут монахами и монахинями Церкви Объединения и вечным напоминанием для 

нас о том, что мы — не бизнес, а глубокая и серьезная религиозная традиция. Я подчеркиваю, что 

такой путь тренировки спасет нашу Церковь от собственного же успеха. 
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По мере нашего продвижения к возведению Храма мира я чувствую некоторое беспокойство. Ведь 

вся та пасторская деятельность и религиозная работа, которую мы сейчас проводим, не сможет 

вдохновить другие религиозные традиции с тысячелетней историй, традиции глубокого 

монашества, покорившие буквально весь мир. 

Наше положение во Всемирном Храме будет таковым, что нам нужно будет вдохновлять и 

направлять все мировые религиозные традиции. Но при нынешнем уровне нашей пасторской 

деятельности я не видел никаких путей, как это можно осуществить. Однако теперь, когда у нас 

появятся наши хунсаним, серьезные духовные профессионалы и гуру, мы, как Церковь 

Объединения, сможем  обрести  духовный  авторитет,  чтобы  направлять  и  вдохновлять  

профессиональных религиозных монахов, принадлежащих всем великим религиозным учениям 

мира — буддизму, католицизму и т. д. 

С одной стороны, у нас будет профессиональный подход и энтузиазм в плане роста нашей Церкви 

наподобие того, что мы видим в крупных быстрорастущих евангельских приходах. Но с другой 

стороны, у нас будет путь очень серьезной тренировки и профессиональные духовные гуру, 

ведущие серьезную духовную жизнь. 

Вот почему я так счастлив. Как вы знаете, у меня много друзей-монахов — это и католики, ведь я 

два года учился в католической школе, — и буддистские монахи различных течений. Но я никогда 

не мог познакомить их ни с одним из членов нашей Церкви, кто благодаря собственному опыту 

понимал бы их образ жизни. 

Но сейчас, когда наши пасторы пенсионного возраста будут вставать на путь посвящения чонсонг, 

настоящей и серьезной семейной монашеской тренировки, в конечном итоге появятся люди, 

которых я смогу представить своим друзьям-монахам и которыми смогу гордиться перед ними. Я 

искренне благодарен за это! 

Поймите, это было большим вызовом для меня. Вступая в 2009 год, я много размышлял, как мне 

помочь нашим пожилым пасторам обрести новый смысл в жизни до их перехода в духовный мир. 

Братья и сестры, чему мы можем научиться сегодня? Каждый в своей жизни сталкивается с 

вызовами. И 2009 год не станет исключением. Как вы встретите эти вызовы — это и будет 

ключевым моментом в вашей жизни. Сдадитесь ли вы, если окажетесь стиснутыми вооруженным 

войском с одной  стороны  и  Чермным  морем  с  другой?  Или  же  засучите  

рукава,  сказав: 

«Я верю в себя, и я верю в своего Бога!»? Скажете ли вы: «Все кончено!» только потому, что 

несколько человек отвергли вас, как когда-то отвергли Колумба? Или вы скажете: «Вам не 

остановить меня! Бог призвал меня к этой миссии!» и пойдете вперед? Сдадитесь ли вы перед 

лицом трудностей из-за недоброжелателей, которые твердят вам: «Ты слишком стар, Форман, тебе 

пора на пенсию!»? Или же вы скажете: «Только не в 2009 году! Я выйду на новый уровень, одержу 

больше побед, стану великим человеком для Бога и верну Ему всю бесконечную славу!»? 

Если вы будете продолжать идти вперед с таким отношением, то я верю, что вы обретете больше 

Побед, больше Озарения и больше Умиротворения, научитесь бросать вызов своим проблемам и 

будете жить благословленной жизнью, на которую вас благословили Истинные Родители! Если вы 

готовы принять это послание, давайте поаплодируем Богу и Истинным Родителям! 

(Аплодисменты) 
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Смело рассказывайте (свидетельствуйте) об Истинных Родителях 

Хёнг Джин Ним 

 

Суббота, 25 апреля, 2009 

Главный Офис Церкви, Сеул, Корея 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ён А Ним: 

Добрый день, братья и сестры! Нам очень приятно видеть всех вас. Сегодня немного пасмурно и 

ветрено снаружи, но в наших сердцах покой и уют благодаря любви Небесного Отца. Для нас 

всегда большая честь встретить вас в нашей церкви, а также мы тепло приветствуем и тех, кто 

присоединяется к нам через Интернет. Добро пожаловать, братья и сестры! 

 

Хёнг Джин Ним: 

Добро пожаловать, братья и сестры! Я лишь хочу особенно поприветствовать и поблагодарить 

наших учеников из GAP. Они взяли тридцатичасовое условие поста. Они еще всего лишь 

школьники, но взяли на себя такую ответственность. Сейчас у них идет двадцать шестой час! 

Давайте поддержим их нашими аплодисментами! Они отстаивают Церковь Объединения. Мы 

должны гордиться тем, кто мы есть. Это так прекрасно! 

 

Давайте обратимся к словам Отца на стр.493 Чхон Сон Гён: «Почему семья – это хорошо? Потому 

что в ней существует фундамент, благодаря которому люди могут свободно отдавать и принимать 

любовь в отношениях друг с другом; потому что в семье они могут процветать. Вот почему человек 

тоскует по родному краю, где живут его родители, братья и сестры». 

 

Братья и сестры, когда мы слышим эти слова, нам следует помнить, что хотя часто мы чувствуем 

себя одинокими, живя в настоящем, мы на самом деле связаны с нашим прошлым. Мы связаны с 

нашими дедушками, родителями, их дедушками и родителями. Новая история передается от нас 

нашим детям, а от них – их детям. Очень важно видеть, что мы творим историю. Мы – плоды 

прошлого. Конечно, нам нужно выйти за рамки нашей прошлой истории и войти в эпоху 

благословения, открыв нашим потомкам более прекрасное будущее. 

 

Отец просит нас вернуться в памяти к тому месту, которое мы считаем своей родиной, где мы 

впервые ощутили вкус истинной свободы и счастья, нашей принадлежности и значимости, чувство 

истинного братства и дружбы. Это то место, где мы можем испытать все возможные виды любви, 

место, где мы взрослеем и даем рождение своим собственным детям, именно по этому месту мы 

тоскуем. И таким местом, о котором рассказывает Отец, является наша драгоценная семья. 

Часто случается в жизни, что мы не ощущаем семью такой родиной. Но это нормально. И, тем не 

менее, это ТО САМОЕ место, где в наш последний час, когда Бог призовет нас к Себе, мы, 

оглянувшись назад, сможем увидеть всю красоту нашей семьи, приятные моменты или, возможно, 

какие-то трудности, через которые мы вместе проходили и становились сильнее. 



254 
 

 

Давайте же поаплодируем нашей Семье Объединения во всех уголках этого мира! (Аплодисменты) 

Еще раз, добро пожаловать на нашу службу, братья и сестры. Мы рады видеть вас и тепло 

приветствуем вас всех. Давайте помнить, что когда мы приходим сюда, мы связаны со всеми 

остальными нашими братьями и сестрами. Посмотрите в камеру, они сейчас видят нас. Вы знали, 

что каждую неделю нас смотрят более десяти тысяч человек? Хотя нам может казаться, что нас 

мало здесь в Корее, на Святой Земле, но давайте помнить о том, что тысячи братьев и сестер сейчас 

здесь вместе с нами. Я хочу, чтобы вы почувствовали их сердца сегодня. Давайте поддержим их, 

где бы они ни находились. 

 

Мы получили письмо от одной сестры из Мадрида, которая совсем одинока. Но она смотрит наши 

службы и видит всех вас, и это возвращает ей надежду и силы. Это просто удивительно. Когда мы 

собираемся вместе, у нас появляется возможность поделиться и вспомнить о том, кто мы есть, 

помнить, что мы связаны с Истинными Родителями – в этом есть что-то могущественное. Давайте 

же поаплодируем нашим братьям и сестрам по всему миру! (Аплодисменты) 

 

Ён А Ним 

Иногда мы с мужем ходим в один небольшой ресторанчик, его владелица очень милая и 

дружелюбная. Она знает, что мой муж пастор, потому что как-то спросила нас об этом. Однажды, 

перед Пасхой она вдруг поинтересовалась, что он, должно быть, занят приготовлениями к 

празднику. Мой муж ответил: «На самом деле я пастор в Церкви Объединения». Она несколько 

удивилась и спросила не церковь ли это Преп.Муна, на что он ответил: «Да, верно, и я - СЫН 

Преп.Муна». Это вызвало у нее еще большее удивление. И без колебаний, к счастью, она 

продолжила, что его отец недавно выпустил свою биографию, которая была опубликована не 

принадлежащим церкви издательством, эта книга очень легко читается и вызывает много 

положительных отзывов со стороны читателей. Она достаточно свободно говорила обо всем этом. 

Как только Хёнг Джин Ниму выпадает шанс представить себя как пастора Церкви Объединения, 

он делает это без колебаний и стеснений. Он с гордостью говорит об этом. 

 

Мы живем в замечательную эпоху. Наступило такое время, о котором мечтали первые 

последователи Истинных Родителей. Да, конечно, на нашем пути еще много препятствий, но если 

мы будем постоянно гордиться тем, кто мы есть, нашей принадлежностью к Церкви Объединения 

и развивать нашу церковь, то я верю, что весь мир начнет прислушиваться к нам. Они БУДУТ и 

ЗАХОТЯТ присоединяться к нашей церкви. Я верю в это! 

 

Братья и сестры, я очень люблю вас, и я верю в вас! Аджу! 

 

Молитва. (Преп. Майкл Бразил) 

Дорогой Небесный Отец! Спасибо за то, что Ты дал нам этот день, за то, что мы живы, и можем 

собраться здесь изо всех уголков мира. Спасибо за то, что наши братья и сестры со всей земли 

сейчас видят нас и они вместе с нами. Мы так благодарны за то, что у нас есть наша невероятная 

семья, что куда бы мы ни отправились, мы везде встретим наших братьев и сестер, с кем мы 

автоматически начинаем чувствовать связь благодаря нашим Истинным Родителям, благодаря 

Тебе. 

 

Мы молимся о том, чтобы Ты был здесь с нами сегодня. Пожалуйста, присоединись к нам и ощути 

наш дух, любовь и наши сердца. Мы очень сильно хотим вернуться к Тебе! Мы так хотим, чтобы 
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наша жизнь была наполнена радостью и надеждой, чтобы вернуть эту радость Тебе! 

Мы благодарим Тебя за прошедшую неделю и за ту, которую ты уже подготовил для нас, мы знаем, 

что впереди нас ждут вызовы, которые сделают нас сильнее и лучше, как твоих сыновей и дочерей. 

Мы приносим Тебе наши сердца сегодня, и просим Тебя, помоги нам открыть наши души, чтобы 

получить то удивительное послание, которые Ты подготовил для нас. Мы смиренно молимся обо 

всем этом, как центральные благословленные семьи по всему миру. Аджу! 

 

Слова Хёнг Джин Нима о молитве: 

Братья и сестры, Отец говорит, что когда он молится Богу, он старается утешить Его. Очень многие 

люди постоянно что-то требуют от Бога. Но Отец говорит, что как члены Церкви Объединения, 

мы понимаем все тяжести и печаль Бога. Мы понимаем Его страдающее Сердце и ту боль, через 

которую Ему пришлось пройти. И мы понимаем, как долго ждал Он этого дня. Давайте же 

позволим Ему отдохнуть. Пусть Он побудет в покое и уюте. Давайте утешим Его и не будем Его 

обременять. 

 

Такие молитвы требуют от нас много усилий. Бывает, во время молитвы мы чувствуем, что нам 

нужна помощь Бога. В такие моменты кажется, что мы сделали уже все возможное, чтобы утешить 

Его, но нам по-прежнему не удается пробиться через какую-то стену трудностей. Но, знаете, Бог 

всегда посылает нам на помощь людей. Я говорю сейчас не только о тех людях, которые живут с 

нами на земле, но также и о тех, кто в духовном мире, ведь они тоже с нами. 

 

Для меня это мой старший брат Ён Джин хёнг, я уверен в этом. Он старше меня на один год, и он 

во многом мне помогал. Иногда мне не хотелось обременять сердце Бога. Случалось, что я 

чувствовал себя слишком значимым и не мог по-настоящему ощутить Его присутствия. Но в такой 

момент я могу опереться на своего друга, моего брата, и сказать: 

«Помоги мне немного разобраться с этим. Мне нужна твоя помощь и твои наставления. Мне очень 

нужно, чтобы ты был рядом со мной в эти дни. Мне нужно, чтобы ты побыл с моими детьми. Будь 

с ними, когда они едут в школу, позаботься о том, чтобы парень со встречной полосы не врезался 

в их машину». 

 

Я понял, что наши друзья, те самые Авельские ангелы, как я называю их, наши Авельские духи 

добра, могут очень помочь нам и дать много сил, особенно, когда нам кажется, что Бог где-то 

далеко, что Он недосягаем и невидим. 

 

Сегодня я хочу попросить вас вспомнить о вашем ангеле-Авеле. Узнайте и запомните этого 

человека, думая о тех, кто ушел в духовный мир. Когда вы закроете глаза и подумаете о них, 

постарайтесь почувствовать сердцем, и вы узнаете, кто тот самый человек, с которым вы связаны 

глубочайшими сердечными отношениями. Для меня это мой брат. Нам нужно знать также, что не 

мы выбираем эти отношения, мы просто открываем их. Мы должны знать, что Бог подготовил их 

для нас. И Он просит нас полагаться на них, каждый раз, когда мы нуждаемся в этом. 

И сейчас давайте помолимся за нашего Ангела-Авеля, нашего Авеля-брата или Авеля- сестру, 

которые сейчас там. Мы можем произнести молитвы поддержки и вдохновения, а можем сказать: 

«Мне нужна твоя помощь. Мне нужны силы на этой неделе. Будь со мной ближе в это время». 

 

Итак, сейчас мы хотим посвятить немного времени молитве вместе с нашими авельскими 

ангелами, чтобы просто почувствовать их присутствие и помощь в нашей жизни. Давайте 

помолимся, чтобы придать им сил и попросить о помощи, если нужно. Откройте свое сердце этому 
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человеку. 

 

Интересная история: 

Мы всегда любим начать с чего-нибудь интересного. Однажды я услышал такую историю: 

У Била были некоторые трудности с воспитанием сына. Сын не слушался его, создавал много 

проблем, плохо учился в школе. Однажды Бил присутствовал на библейском чтении, где 

обсуждались чудеса, описанные в Библии. Пастор, проводивший занятие, задал вопрос: « 

Перечислите великие библейские чудеса». Итак, аудитория назвала то, как Моисей превратил 

посох в змею, как отверзлось Красное Море; один из прихожан ответил: «Знаете, я считаю, что 

величайшими библейскими чудесами было то, что Иисус ходил по воде, то, как он исцелял 

больных, открывал глаза слепым». 

Бил прослушал всю лекцию, и под конец он поднялся и сказал: «Знаете, все вы не правы. Самым 

великим чудом было то, когда Иисус сказал своему сыну стоять смирно, и тот послушался». 

 

Основная проповедь Хёнг Джин Нима: 

Братья и сестры, сегодня я хочу поговорить с вами о том, как иметь смелость, чтобы 

свидетельствовать об Истинных Родителях. Я прочитаю вам одну фразу, послание, которое я буду 

зачитывать каждую неделю. У нас около тысячи двухсот людей из Японии и Кореи, которые 

приходят послушать Божественный Принцип. Президент Ю отвечает за проведение этих лекций. 

У нас с Кук Джин хёнгом есть время пообщаться с членами после лекций. Кук Джин хёнг, конечно, 

тоже выступает перед нами. 

 

И я хотел бы сейчас поделиться с вами тем посланием, которое я упомянул ранее. Сейчас мы 

вступили в эпоху освобождения и полного избавления. Это эпоха после наступления небес. Нам 

известно, что физический и духовный мир хотят осуществить Божью цель, Истинные Родители 

сказали, что к 2013 году нам нужно построить Чхон Иль Гук. 

 

Но как только мы слышим это, то у нас возникает вопрос, даже у меня: «А что это такое?» 

Например, как мы собираемся достичь этой цели? Она кажется просто невыполнимой. Как мы 

собираемся основать нацию? Никакая страна не позволила бы нам установить свою нацию. У меня 

раньше возникало очень много разных мыслей и идей по поводу того как это будет выглядеть. 

 

Что повлечет за собой создание нации Чхон Иль Гук, о которой мы говорим? (Что вообще из себя 

представляет Чхон Иль Гук?) Предлагаем ли мы создать страну со своим собственным 

автономным правительством? Знаете, мы еще очень незрелы в вопросах управления. Конечно, 

постепенно наша деятельность становится более прозрачной и мы выходим на более 

профессиональный уровень, но все же еще многое надо исправить и улучшить. 

 

Может нам надо купить остров? Мы много раз говорили о Жардиме в Южной Америке, мы могли 

бы устроить массовое переселение туда. Тот ли это Чхон Иль Гук, о котором мы говорим? У нас 

много идей возникало по этому поводу. Есть один очень искусный оратор, который внес свежую 

струю в этот вопрос, я очень люблю слушать его выступления. Это мой брат, и я люблю его, я его 

просто обожаю. Он очень прямой и честный, и это всегда протрезвляет. 

 

Кук Джин хёнг выступил на собрании лидеров в 2006 году, подняв этот вопрос. Он спросил: «Как 

мы построим Чхон Иль Гук?» Многие ответили что-то типа того, что нам нужно купить Монголию 

и установить там нацию… возможно попросив разрешения, как сделали коренные аборигены 
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Америки, у которых сейчас есть свой собственный штат, свое собственное автономное 

правительство. Может быть и нам, коренным членам Церкви Объединения, тоже следует сделать 

так. 

 

Но Кук Джин Ним сказал: «Все очень просто. Очень просто. Почему мы называем Америку 

христианской нацией? Потому что большинство жителей Америки считают себя христианами. 

Следовательно, что нужно сделать, если мы хотим создать нацию в демократическом мире? Если 

50 процентов населения – члены Церкви Объединения, то вот вам и нация». (Аплодисменты) Так 

действительно что-то проясняется. 

 

Когда мы впервые услышали это, мы подумали: « Что? О чем он говорит? Минуточку, 50 

процентов населения это огромное количество членов». Если мы гордимся нашей верой, растем 

как церковь, то у нас появляется больше того, что сказать демократическому миру. Вообще-то, 

когда я это услышал, я был сражен наповал. Я никогда даже и не думал в этом направлении. 

 

Кук Джин хёнг продолжил объяснять, что в демократическом мире, в век глобализации, не 

возможно просто завоевывать какие-то нации и провозглашать их своими собственными, не 

возможно вторгаться на чужие территории. По крайней мере, мы этого делать не будем. Мы не 

собираемся это делать, братья и сестры, правильно? (Смех) Давайте ясно понимать это. Мы не 

будем этого делать, договорились? 

 

Но в демократическом обществе мы можем честно, с гордо поднятой головой, на законных 

основаниях делиться нашей традицией. Демократический мир предоставляет религиозную 

свободу. Разве не это спасло нас как молодое движение, как в Корее, так и Японии, и в Америке? 

Этот самый пункт демократических свобод и защитил нашу традицию в самом ее становлении, он 

позволил нам свободно делиться нашей верой в демократическом обществе. Это удивительнейшее 

право. По словам Отца, наличие религиозной свободы в Америке свидетельствует о том, что эта 

нация действительно была создана Божьей рукой. И это очень многое прояснило для меня. 

 

Следующим звеном в логической цепочке стоит наша задача делиться с другими тем, во что мы 

верим. Но как нам сделать это? Мы стараемся свидетельствовать людям, но ничего не выходит. 

Мы стараемся учить Божественному Принципу, но это больше не приносит таких плодов, как в 

70-е годы, после Первой и Второй Мировых Войн, когда все искали что- то подобное. 

 

Как же мы можем поделиться традициями нашей веры? У нас есть тысячи религиозных трактатов,  

трудов  и  тезисов,  разных  речей,  объясняющих  изложение  Божественного Принципа, его 

понятия, идеологию и тому подобное. У нас также имеются огромное количество трудов, 

касающихся всех великих теологических традиций. Великолепный Божественный Принцип 

раскрывает прогрессивный комплексный теологический подход. 

 

Когда я учился в Гарварде, у меня была хорошая возможность изучать различные религиозные 

писания и сравнивать тексты одних основателей религий с другими (некоторые основатели писали 

их сами, некоторые нет), если соотнести их все друг с другом, видно насколько Божественный 

Принцип систематичен. Он несет в себе невероятно систематизированный обзор истории и 

провиденциального пути. 

Даже один ученый из Гарварда и мой профессор Нового Завета, известнейший профессор в своей 

области, доктор наук, не раз дискутировали по поводу того, насколько же продвинут Принцип; 
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если смотреть на него с научной точки зрения, он производит огромное впечатление как 

теологический текст. 

 

Но вопрос вот в чем: «Почему же мы не можем свидетельствовать?» Почему у нас наступили такие 

тяжелые времена в свидетельствовании? Если посмотреть на статистику нашей церкви в Корее, 

например, с 1960 по 2005 год, в конце 60-х численность членов была 16000, в 2005году у нас было 

14000 членов, посещающих церковь. 

 

Не надо быть гением в математике, чтобы увидеть, что произошло. За тридцать лет в нашей церкви 

произошел спад. У нас не было роста, или можно сказать у нас был отрицательный прирост. Такова 

реальность. Так же точно обстоят дела и в Америке. В Японии ситуация иная, там идет постоянный 

рост членства, но у них есть другие проблемы. 

 

Поэтому в моем сердце горело желание разрешить эту головоломку. Как нам говорить о своей 

вере так, чтобы это было актуально для людей, чтобы это имело для них значение? Как нам 

свидетельствовать? Как нам делимся тем во что верим? Вот об этом я и спросил человека, которого 

просто обожаю слушать, моего брата Кук Джина, потому что он - великолепный свидетель. Мой 

брат Кук Джин Ним свидетельствовал Мр.Банга, который являлся директором KCIA, крупным 

правительственным чиновником, президентом Корейской Корпорации Ханджин, компании, 

занимающейся строительством и архитектурным развитием. 

 

Словом, это человек с потрясающей карьерой, огромным количеством контактов, но Кук Джин 

хёнг был способен свидетельствовать ему. Сейчас он вице-председатель Tongil Group, а также 

министр финансов здесь у нас, в Главном Офисе Церкви, и помогает нам в вопросах финансового 

и профессионального менеджмента. Кук Джин хёнг засвидетельствовал его. 

 

Он также свидетельствовал президентам различных компаний, которые впоследствии 

присоединились к нашей церкви, и теперь они такие же члены нашей общины, вносящие десятину. 

Он свидетельствовал профессиональных юристов, бухгалтеров высшей квалификации, 

работавших в пяти крупнейших компаниях Кореи (Samsung, Deawoo и т.д.) И эти братья и сестры 

приходят в церковь! Возможно, не каждую неделю, так как они очень занятые люди, но они 

приходят, они регулярно делают свой вклад в церковь. Многое из того, что вы видите здесь, 

появилось благодаря им: это и кафе, и игровая площадка для детей, телевизионные мониторы. 

Большая часть их вклада пошла на ремонт и благоустройство этой церкви. Поэтому, нам остается 

только выразить глубокую признательность этим новым братьям и сестрам. 

Однажды мне выпал шанс завести очень интересный разговор с Кук Хёнгом. Если коротко, то я 

спросил его: «Как ты это делаешь? Как ты свидетельствуешь этих людей? У нас тут в церкви 

большие трудности с тем, чтобы рассказать другим во что мы собственно верим. Мы приводим 

людей, предлагая им тот или иной вид образования, но они говорят: 

«Преп.Мун не вызывает у меня никакого уважения», и все тут. Но потом нам приходится 

приглашать их еще раз, опять заказывать для них банкет, и снова и снова все делать по- старому. 

Как ты свидетельствуешь их, что они становятся хозяевами, членами, делающими большой вклад 

в наших благословленных детей, в наши образовательные программы, благоустройство? Что ты 

делаешь для того, чтобы они стали хозяевами церкви, которые хотят построить ее, и 

способствовать ее процветанию? Мы пока не способны были подняться до такого уровня». 

 

Итак, я спросил его: «Кук Джин хёнг, как ты это делаешь?» Он ответил: «Это же так просто». 
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(Смех) Вот что он сказал мне: «Я учу их Божественному Принципу меньше минуты». Я 

переспросил: «Что? Ты учишь их Божественному Принципу меньше чем за минуту? Я изучал 

теологические трактаты нашей идеологии, они настолько сложны: нужно объяснить весь Принцип 

Творения, Грехопадение, Параллели. Как ты сделаешь это меньше чем за минуту? Это же просто 

нереально, вздор какой-то!» Он ответил мне: «Учения Истинных Родителей очень глубоки и 

могущественны. Но их можно выразить в ОДНОМ предложении». Я воскликнул: «Что?! Ты 

можешь объяснить все учение, тысячу томов трудов Истинных Родителей ОДНИМ 

предложением? Ты что смеешься надо мной? Мы слушали столько речей, столько текстов, и ты 

говоришь об одном предложении – разве это возможно?!» Но он снова повторил: «Это же очень 

просто. Девяносто пять процентов нашего учения вот о чем: «Унаследуйте истинную любовь 

Бога!» Это и есть Принцип. Если ты знаешь это - ты знаешь Принцип. 

 

Истинный Отец определяет Истинную Любовь не просто как любовь, как чувство, типа страстной 

любви, но как Сущность Бога, Его Божественную Природу. Он дает определение истинной любви 

как любви бескорыстной, способной привести сатану к добровольному подчинению. Если ты 

унаследуешь такую истинную любовь, ты достигнешь божественной ценности, став 

полноправным партнером Бога. И в этом Божественный Принцип. Конечно, это не означает, что 

мы становимся всемогущими, но что касается любви, то мы просто становимся на один с Ним 

уровень». 

 

Я задумался над этими словами, и у нас завязалась небольшая дискуссия. На протяжении 

тысячелетий существовало множество теологических учений, различных религий, и т.д., но почти 

всё это время мы понимали Бога как всемогущего и вездесущего, создателя вселенной. С 

человеческой точки зрения поклонение такому божеству, такому Богу, наводит благоговейный 

ужас. Он же такой могущественный. Раз уж Он сотворил целый космос, то Он уж точно поможет 

нашему ребенку получить хорошую оценку в школе, поможет нам заплатить за квартиру, или 

получить повышение на работе. Вот такие мысли могут посещать нас. Это огромнейшее благо 

поклонятся такому всемогущему Богу. 

 

Но после этого он сказал: «Стоп. Посмотрите на это с другой стороны. Почему бы вам не подумать 

обо всем с точки зрения Бога? Бог всемогущ, все Его дети поклоняются Ему и прославляют Его, 

говоря: «Бог, помоги мне получить четверку с плюсом за контрольную! Помоги мне добиться 

повышения на работе!» Но если вы посмотрите на реальность с точки зрения Бога, вы увидите, что 

Он одинок, да, Он всемогущ и вездесущ, но совсем один. 

 

Все очень просто: Унаследуйте истинную любовь Бога. Именно это нужно было сделать Адаму и 

Еве, стать Его полноправными партнерами, и на этом основании создать Божью семью, нацию, 

мир, космос и т.д. Истинные Родители открыли это человечеству и унаследовали истинную 

любовь Бога, и тем самым они осуществили в точности все то, что нужно было сделать Адаму и 

Еве. Об этом мы знаем из нашего учения. Унаследовав истинную любовь Бога, а не ложную 

эгоцентричную сатанинскую любовь, они стали равными партнерами Бога. Поэтому мы говорим, 

что они освободили Бога, который был одинок, но теперь у Него есть равноправный партнер, с 

которым Он может разделить Свое Сердце. Вот то, во что мы верим, в двух словах. Именно 

поэтому Отец является Царем Мира, поэтому Истинных Родителей называют освободителями 

Божьего Сердца, и в этом же причина того, почему данная эпоха считается эпохой освобождения, 

и т.д., и т.д., и т.д. 
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Поэтому наше учение очень простое. Когда вы заходите в кафе здесь, вы видите повсюду 

различные цитаты из слов Отца, но мы хотим, чтобы Храм Стадии Роста увенчали слова 

«Унаследуйте Истинную Любовь Бога», потому что на самом деле, если подумать, то наследование 

Истинной Любви Бога проходит красной нитью через весь Принцип и связано с каждой его 

частью. Например, из понятия наследования Истинной Любви Бога происходит цель творения 

человека, цель всего человечества, состоящая в том, чтобы принести радость Богу. Унаследуйте 

Его истинную любовь и принесите Ему радость. 

 

Отсюда же берет начало наш девиз, который вы все знаете: «Одна семья под Богом», так как если 

вы не унаследуете Истинную Любовь Бога, вы не сможете создать Божью семью. Четыре великих 

сферы сердца тоже берут свое начало из наследия Божьей любви, из него же происходят и три 

царских права дедушек и бабушек, родителей, и детей. Наследование истинной любви Бога 

позволяет нам говорить о четырехпозиционном основании на уровне личности, семьи, общества, 

нации и мира. 

 

Смотрите, к примеру, английская трехцветная версия Божественного Принципа содержит 411 

страниц, из них 350 с лишним посвящены главам Грехопадение и Восстановление! Если подумать 

об этом, то, например, главу Грехопадение очень легко объяснить, она всего лишь о том, что мы 

унаследовали ложную, эгоистичную любовь. Процесс восстановления – это процесс подготовки 

основания для того, кто может прийти и восстановить изначальное достоинство человека, 

потерянное нашими первыми предками, проще говоря, это наследование Истинной Любви Бога».  

 

Вот все, что объяснил мне Кук Джин хёнг. Он сказал: «Когда я обращаюсь ко всем этим 

президентам компаний, высококвалифицированным специалистам, у нас возникают дискуссии на 

тему экономических либо политических вопросов, но в какой-то момент они задают мне вопрос о 

моей вере: «В чем заключается ваша вера, как члена Церкви Объединения?» 

 

И в такие моменты, не находя что же ответить на вопрос «Во что вы верите, как член Церкви 

Объединения?», многие из нас просто теряются: «Э-э, ну… мы… мы верим в… э-э… я думаю… 

Преподобный Мун… это… вы знаете… мы верим, что он… ну, понимаете, должен быть мир во 

всем мире… и мы делаем много межрелигиозных проектов… также мы затрагиваем некоторые 

политические проблемы….» (Смех) Мы не знаем, как ответить на этот вопрос!! Как вы отвечаете 

на него? Быстро! Как вы ответите? Очень быстро! Меньше чем за минуту! Научите их 

Божественному Принципу! Как вы можете ответить очень быстро, так, чтобы ваши слова 

затронули самую суть, и все что эти люди услышат потом, будет связано с тем, что вы ответили на 

их вопрос? Очень просто! Кук Джин хёнг отвечает так: «Унаследовать истинную любовь Бога». 

 

В нашем движении очень много великих умов, объясняющих Принцип, так что и без того сложный 

текст становится еще сложнее, что в свою очередь хорошо, с теологической точки зрения. Какое-

то время я сам был теологом, поэтому я понимаю эту сферу. 

Но Кук Джин хёнг сказал: «Слушайте, вам надо уметь проще учить Принципу. Он слишком 

сложен. Когда я пытаюсь донести что-то до собеседника, я думаю, как мне выразить свою мысль 

наиболее просто, чтобы он быстрее понял меня. Когда в разговоре с кем-то мы вдруг начинаем 

говорить о том, во что, собственно, верит Преп.Мун, я отвечаю, что его вера предельна проста: 

нужно унаследовать истинную любовь Бога. И он дает определение истинной любви, как сущности 

Бога и Его Божественного качества. Такая божественная любовь бескорыстна и способна привести 

даже самого злого человека к естественному подчинению. Наша задача в том, чтобы унаследовать 
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ее, и если мы добьемся этого, то мы сможем создать истинную любовь Бога на уровне личности, 

семьи и нации. Таково наше видение мира. Все просто! Все от дуальных характеристик Бога до 

цели Творения, Грехопадения и Восстановления, пути Моисея и Иисуса, все это лишь 

продолжение того ЕДИНСТВЕННОГО учения о наследовании истинной любви Бога». 

 

Братья и сестры! По этой причине сейчас, в эту эпоху, так важно понимать и помнить о ценности 

Истинных Родителей. А также очень важно делиться со всем миром тем, что мы знаем о них, чтобы 

дать возможность другим людям стать почтительными детьми Истинных Родителей. 

 

Но вы можете ответить на это: «Я пытаюсь свидетельствовать и приводить людей в церковь, но я 

не знаю, что с ними делать дальше. Каков следующий шаг? Иногда они приходят то на одну 

образовательную программу, то на другую, и говорят: «Все было чудесно!», но дальше ничего не 

происходит». 

 

Братья и сестры, мы сейчас занимаемся развитием множества новых стратегий, которые были 

успешны в прошлом. На этой неделе мы представили метод свидетельствования, используемый в 

Японии, так называемый метод Генеалогического Древа. Такой подход дает возможность 

посмотреть на себя шире, выходя за рамки личности, раскрывая нашу связь с предками и 

потомками и призывая нас к ответственности. Этот метод обращает наше внимание на 

повторяющиеся события и стереотипы поведения в нашем семейном дереве. Например, у ребенка 

трудности с успеваемостью в школе, или он не может сосредоточиться на уроке, и родители этого 

ребенка могут начать осуждать его, не имея представления об истории этой проблемы, не понимая, 

что их предки связаны с ним. 

 

Этот метод показывает на примере реальных опытов, что жившие в прошлом люди, имевшие 

определенные неразрешенные проблемы, «возвращаются», чтобы сделать то, что они не смогли 

при жизни. Один из предков, например, теща отца ребенка очень сильно хотела учиться, но в то 

время это было не возможно, так как она была женщиной. Ее дискриминировали, и это вызвало у 

нее много обид, которые передались потом ее дочери. Божественный Принцип говорит об этом в 

разделе об условиях искупления. 

 

Даже на этой неделе мы представили новых людей нашей традиции. Мы провели три лекции по 

Принципу. После этого перед нами выступил директор 21 Центра Чон Бок, так называемого 

Центра Небесной Удачи, который находится в Dowon Bldg. Он выступил с презентацией о 

важности знания нашего родословия в нашей жизни и жизни наших детей, их будущем. Эти курсы 

доступны как для наших членов, так и для тех, кто не знаком с нашей традицией. Итак, мы 

развиваем сейчас программу свидетельствования, образования и консультаций. 

 

Мы, как традиция, даем образование по Божественному Принципу, но очень важно учитывать 

временной аспект. Когда мы делимся знанием Божественного Принципа, это дает много сил, и 

производит мощный эффект на жизнь человека, но если человек не готов пока переварить это 

новое знание, то он не сможет понять его ценность. Поэтому в нашем случае, многие наши братья 

и сестры приводили в церковь новых людей, но когда они звали их снова, у тех всегда находились 

причины сказать: «Я занят на этой неделе», и тому подобное. 

 

Но сейчас у нас разработан очень ясный следующий шаг. Приводите их в церковь, наладьте с ними 

контакт и заботьтесь о них как о братьях и сестрах, и потом со временем они также начнут узнавать 
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не только Божественный Принцип, но и то, как их собственная жизнь связана с провидением. 

Поэтому 21 Чон Бок Центр открыт для всех наших братьев и сестер, чтобы каждый мог узнать, как 

идет эта новая программа свидетельствования. Мы настоятельно рекомендуем вам прийти и 

проверить самим как она работает. Владельцы одного ресторана, находящегося здесь поблизости 

приходили к нам в церковь. Им очень понравилось. Они не только послушали Принцип, но также 

узнали, как он связан непосредственно с их жизнью, их прошлым и будущим. 

 

Итак, у нас имеются несколько направлений, в которых наша церковь развивается. И если вы 

посмотрите на все наши отделения Церкви Объединения во всех странах, то не найдете нигде 

ситуации лучше, чем в нашей Корейской Церкви. В прошлом году вышло свыше 85 статей и 

репортажей в средствах массовой информации Кореи, все они без исключения давали позитивную 

оценку изменениям, происходящим в нашем Движении. Давайте поаплодируем Церкви 

Объединения! 

 

Как вы знаете, мы выпустили книгу с биографией Истинных Родителей, которая стала 

национальным бестселлером. В Пусане она бестселлер номер один. Поаплодируем же Истинным 

Родителям! Лидерство нашей церкви полностью сменилось. Мы привлекли к лидерству и участию 

в наших командах профессионалов, достигших высочайших успехов вне церкви. Наша церковь 

стала более подотчетной. Каждые два месяца мы предоставляем прозрачный бухгалтерский отчет, 

поэтому наш финансовый министр Банг даст членам подробнейшую информацию о каждой статье 

расходов, их целях, так как он является специалистом в этой области. Впервые у нас состоялись 

выборы лидеров, это большая перемена для нас, а также на должность лидера были избраны 

женщины. Это колоссальное изменение в нашей церкви! 

 

В прошлом году впервые за последние 30 лет истории нашей церкви по всему миру у нас был рост 

численности прихожан. Возросла численность членов, размер десятины, также повысился уровень 

ответственности людей, появилось много тех, кто чувствует: «Я буду вкладываться. Я хочу 

принести успех». Мы должны гордиться тем, кто мы есть, гордиться нашей верой. Это свободная 

демократическая страна, поэтому мы можем открыто делиться нашей традицией. Ничего 

неправильного нет в том, чтобы делиться нашей традицией. Вы не должны испытывать никакого 

чувства вины и стеснения при этом. И когда мы с убежденностью делимся тем, во что верим, то 

наша вера начинает проявляться в действительности. 

 

Сейчас благодаря провидению Чон Бок Гун, мы переходим к строительству ЧБГ стадии роста, 

прямо здесь на святой земле, в столице, в самом сердце Святой Земли. Но нас ждут все те же 

испытания, и я скажу вам какие. Вопрос вот в чем: «Можем ли мы сделать так, чтобы вся святая 

земля и весь мир признали и поверили в Истинных Родителей? Сможем ли мы сделать это?» 

 

Нас все еще преследуют. Я только что разговаривал с лидером нашей музыкальной команды. У 

нее потрясающая карьера. Она окончила Музыкальную Школу Беркли в США, она 

профессиональный продюсер. Вместе с братом они открыли свою собственную студию. 

Она очень талантливая сестра второго поколения. Недавно, ее пригласили быть музыкальным 

директором одного фильма. 

 

На всех нас это произвело большое впечатление, и мы очень поддерживали ее. Мы хотим, чтобы 

она развивалась в своей профессиональной карьере. Она отправилась в кинокомпанию, чтобы 

подписать контракт, но встретившись с директором, она услышала от него следующее: «Знаете, я 
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очень посвященный христианин, и я не знал, что вы член Церкви Объединения». Пока он не знал, 

что она из Церкви Объединения, ему очень нравилась ее музыка. Он сказал ей: «По этой причине, 

я думаю, мы не можем с вами работать». Это всего лишь один из примеров религиозной 

дискриминации и преследования. 

 

Еще один брат второго поколения, бухгалтер высшей квалификации, работает здесь в нашем 

офисе. Он рассказал нам, что его школьные друзья, которые сейчас являются специалистами в 

разных областях, спрашивали его, где он работает. Когда он отвечал: «Я работаю в церкви», их 

реакция была следующей: «Я еще как-то мог смириться с тем, что ты член Церкви Объединения, 

но я не хочу больше продолжать наши отношения, потому что ты к тому же еще и работаешь на 

эту церковь». Итак, не смотря на то, что наша ситуация по всему миру сейчас лучше, чем когда 

бы то ни было, нас все еще по-прежнему преследуют. 

 

Во времена Ветхого Завета израильский народ должен были войти в Ханаан и свергнуть 

ханаанских царей. Еще им надлежало превратить временную скинию в прочный постоянный храм 

Бога, который бы послужил основанием для принятия Мессии, и затем основанием, на котором 

Мессия продолжил бы свою миссию ради всего мира. Сейчас то же самое можно отнести и к ЧБГ 

стадии роста. Он станет основанием для строительства ЧБГ стадии совершенства. Это то место, в 

котором мы сможем проповедовать послание Истинных Родителей всему миру. Это то основание, 

с которого мы, как члены Церкви Объединения сможем обратиться ко всем и провозгласить то, во 

что мы верим. 

 

Но опять же, мы столкнемся с оппозицией. Появятся люди, которые будут дискриминировать нас 

за нашу веру. Поэтому для нас очень важно быть уверенными в том, кто мы есть. Быть уверенными 

в себе и в нашей традиции, и верить в то, что у нас есть много чего удивительного, что мы можем 

предложить этому миру. Если у нас нет такой убежденности, то мы не сможем свидетельствовать. 

 

Причина, по которой Кук Джин Ним может так успешно свидетельствовать в том, что он 

настоящий профессионал. Он добился успеха во всем, за что брался. Он уже завоевал уважение 

людей. Он прямо говорит им: «Да, я из Церкви Объединения, и я горжусь этим. Знания, которые я 

приобрел там, помогли мне добиться успеха». Поэтому это еще более важно. Те люди, которых он 

свидетельствует, видят, что он профессионал, они видят, что он талантлив и развил все 

способности, чтобы достичь всего, чего он достиг. И кроме того, он еще и гордится тем, кто он 

есть, он гордится традицией Церкви Объединения. Давайте поаплодируем Церкви Объединения, 

братья и сестры! 

 

Итак, сейчас наступило наше время, как членов Церкви. Но мы не сможем преодолеть все вызовы 

этого времени старыми способами. Из-за того, что раньше мы подвергались жестокому 

преследованию, нам приходилось уходить в себя, как движению. Нас атаковали со всех сторон. 

Если вы послушаете истории членов ранних лет церкви, Боже мой! Им просто проходу не давали. 

Люди нападали на них, избивая и забрасывая камнями только лишь из-за того, что они были 

членами Церкви Объединения. 

 

Но не думайте, что такое случалось только тогда, сорок лет назад. У нас был случай недавно, когда 

одну молодую благословленную сестру окружили четверо ее друзей 

христиан, они напали на нее со словами: «Если ты ходишь в Церковь Объединения, ты попадешь 

в ад!» Давайте не будем думать, что это было возможно только сорок лет назад. Такое существует 
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и сегодня. Очень важно, чтобы мы гордились тем, кто мы есть. Если мы не постоим за себя, то 

никто нас не защитит. Никто не будет гордиться тем, кто мы есть вместо нас. Мы должны показать 

убежденность в том кто мы, верить в себя и помочь нашему движению добиться успеха. 

 

Когда я услышал все эти истории, которые произошли совсем недавно, не смотря на многие 

перемены, я сказал: «Хватит! Я устал от всех эти запугиваний! Достаточно!» Отныне мы будем 

гордиться Церковью Объединения! Мы будем сострадательными по отношению к другим, будем 

практиковать истинную любовь и унаследуем истинную любовь Бога, а также мы добьемся того, 

чтобы наша церковь росла и была успешной. Мы будем передавать послание Истинных Родителей 

этой нации и всему миру. Настало время Церкви Объединения, братья и сестры, давайте еще раз 

поаплодируем нашей церкви! Наше время пришло. Мне уже надоело то, что нас преследуют и 

запугивают. 

 

Я верю, что если мы будем продолжать упорно идти вперед с убежденностью в нашей традиции, 

пониманием нашего учения, которое настолько просто на самом деле, что его можно очень быстро 

передать другим; если мы гордимся им, гордимся тем, во что верим, и если мы уверенно делимся 

всем этим с другими; если мы успешны во всем, что мы делаем, то мы обнаружим, что у нас будет 

еще больше побед, еще больше озарения и мира, и мы будем жить благословленной жизнью, на 

которую нас благословили Истинные Родители. Давайте же поблагодарим Бога и Истинных 

Родителей! 

 

Молитва Хёнг Джин Нима: 

Небесный Отец, спасибо Тебе большое за то, что Ты был с нами сегодня. Мы хотим провозгласить, 

что мы члены Церкви Объединения. Мы больше не будем смущаться и бояться того, кто мы есть, 

мы не будем стыдиться, когда мы делимся тем, во что мы верим, думая, что мы делаем что-то не 

правильное, или никому не нужное. Мы хотим гордиться тем, кто мы есть. 

 

Мы живем своей жизнью, отводим в школу детей, работаем вместе с другими людьми, но 

случается, что нас, наших братьев и сестер преследуют и дискриминируют за то, во что мы верим. 

И мы знаем, что легко сказать: «Ладно, тогда я вообще не буду говорить о своих убеждениях!» Но, 

Отец, позволь нам быть мудрыми. Позволь нам не быть глупцами, которые просто расхаживают 

вокруг с громкоговорителями и пытаются создать шумиху и хаос. Отец, позволь нам быть 

мудрыми и гордиться тем, кто мы есть. Когда нам бросают вызов и когда нас дискриминируют, 

позволь нам не нападать в ответ, и не поступать неразумно, эмоционально, по-детски. Но позволь 

нам поступить так, как Иисус, или как Мартин Лютер Кинг, как Истинный Отец поступал всю 

свою жизнь. Позволь нам ответить: 

«Вы можете напасть на меня сейчас, но в конце вы не одержите победу. Вы выбрали неудачную 

стратегию нападения. Но наша стратегия принесет победу, мы стремимся жить так, чтобы стать 

наследниками Божьей истинной любви. 

 

Мы молимся о том, чтобы Ты мог быть с каждым из наших братьев и сестер здесь сегодня. Дай им 

силу и веру. Придай им жизни на их пути с Тобой, и позволь нам понять, что мы не одни. Нас 

окружают ангелы и братья и сестры. Они идут вместе с нами по этому пути жизни веры. Позволь 

нам понять сегодня, что мы можем гордиться тем, кто мы есть, мы можем гордиться Истинными 

Родителями и делиться с гордостью тем, во что мы верим. Мы можем гордиться тем, что мы члены 

Церкви Объединения. 

Позволь нам понять, что мы актуальны, что СЕЙЧАС наше время. Ты столько подготовил всего, 
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и мы тоже готовы. Мы готовы к тому, чтобы на нас больше не нападали. Мы не собираемся 

отражать атаки преследователей кулаками, мы победим их истинной любовью. 

 

Спасибо Тебе большое, что Ты дал нам это время сегодня, что Ты позволил нам снова увидеть себя 

в новом свете. Мы молимся о том, чтобы Ты наполнил наши сердца, чтобы Ты был с нами на этой 

неделе, и послал нам тех самых Ангелов-Авелей, которые защитят нас и наших детей. Мы молимся 

за них сейчас, чтобы они тоже почувствовали духовное обновление. 

Спасибо тебе, что приготовил для нас эту возможность собраться вместе. Мы молимся о том, 

чтобы действительно выйти вперед и поднять нашу традицию на мировой уровень, быть 

актуальными и построить для Тебя Чхон Иль Гук. 

 

Мы молимся в единстве обо всем этом, в наше имя, как центральные благословленные семьи. 

Аджу! 
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Преподобный Хёнг Джин ним 

18 июля 2009 г. 

Главный офис Церкви, Чонгпадонг, Сеул, Корея 

 

Следовать путем истинной любви 

 

 

 

Интересная история: 

 

Братья и сестры, мы всегда начинаем с интересной истории. Я слышал 

историю о ситуации, когда храм, синагога и костел 

находились прямо по соседству. И батюшка, раввин и священник договорились об использовании 

одного автомобиля, чтобы добираться до своих святынь. Однажды, они вышли на улицу и увидели 

как христианский пастор возложил обе свои руки на капот автомобиля и молился. 

 

Священник спросил: "Что ты делаешь?" Тот ответил: "Я посвящаю этот автомобиль Богу. Я 

молюсь за наш автомобиль". Священник сказал: "О, это отличная идея. Знаете, я тоже могу 

принять в этом участие?" И он пошел в свой костел, принес оттуда святой воды и начал окроплять 

автомобиль, обходя вокруг него. Батюшка спросил: "Что ты делаешь?" Он сказал: "Я освящаю наш 

автомобиль святой водой". И тогда на улице появился раввин: "О, это отличная идея, я сейчас в 

расположении духа. Просто чудесная идея". И он пошел в свою синагогу, вышел оттуда с 

ножовкой, подошел к задней части автомобиля, взял в руки выхлопную трубу, отрезал от нее пять 

сантиметров и сказал: "Это обещание Богу!" 

 

О, вы не поняли сегодняшнюю историю? Он сказал: "Я сделал обрезание машине". Теперь вам все 

понятно! (Смех в зале) 

 

 

 

Основная проповедь: 

Братья и сестры, сегодня поистине очень особый день, когда мы празднуем годовщину 

субстанциального воскрешения Истинных Родителей - аварию вертолета, которая произошла год 

назад, но такое чувство, что это было буквально вчера. И мы празднуем эту годовщину на 

сегодняшней службе, а также завтра все пять воскресных служб будут посвящены этому 

празднованию. 

 

Братья и сестры, сегодня я хочу поговорить с вами на тему: "Следовать путем истинной любви". Я 

думаю, это очень важная тема. И я хочу прямо сразу перейти к отрывкам из Всемирного писания. 

Давайте прочтем их все вместе. Начнем сегодня с христианства. Это Евангелие от Иоанна 15:13. 

Прочтем вместе: "Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих". 

 

Мы все слышали эти слова, не так ли? Это очень сильные слова Иисуса. 

 

Давайте послушаем, что нам сегодня говорит Буддизм. Это из Сутры Цветочной гирлянды, 23. 

Давайте прочтем вместе: "Эта Сутра может спасти всех живых существ. Эта Сутра может отдалить 

от страданий всех живых существ. Эта Сутра может принести великое благо всем живым 
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существам и выполнить их желания". Учение буддизма говорит нам о понятии "Маха Каруна" или 

Великое Сострадание. 

Давайте обратимся теперь к исламской традиции. Давайте вместе прочтем отрывок из Хади ибн 

Маджа: "Верующий, проходящий через все жизненные страдания и перипетии, гораздо ценнее, 

чем верующий, избегающий этих страданий". Здесь говорится о великой жертвенной любви и 

преодолении страданий, которые имеют важное значение для всех окружающих людей. 

 

Давайте подытожим все словами Истинного Отца, это отрывок из сборника речей Отца. Давайте 

прочтем вместе: "Позиция любви может быть создана, только когда человек приносит себя в 

жертву ради других. Любовь всегда сопровождается жертвой". 

 

Братья и сестры, сегодня мы празднуем первую годовщину субстанциального воскрешения, 

аварии вертолета, новости о которой разошлись буквально по всему миру. В свете этих 

невероятных слов о любви, которые мы только что прочли из Евангелия от Иоанна, из буддизма, 

ислама и т. д ........................ на этой неделе я смотрел одну телевизионную передачу. Это была 

программа, рассказывающая о христианах, которые перешли в ислам, стали мусульманами - а 

также мусульманах, которые обратились в христианство и стали христианами. Там образовались 

два лагеря, между которыми состоялась бурная дискуссия. Когда говорили бывшие христиане, 

обращенные в ислам, то они все поднимали одни и те же темы касательно того, почему они 

обратились в ислам. В частности говорились такие вещи: "Знаете, в христианской традиции есть 

Божье Слово, однако у него существует так много версий. Есть 'Новый международный вариант 

Библии', есть 'Новый стандартный доработанный вариант Библии', есть 'Католический вариант 

Библии', есть 'Библия короля Джеймса' и т. д. 

 

На самом деле некоторые из них даже говорят, что, например: "В Библии короля Джеймса есть 

серьезные ошибки. Итак, мы видим, что в христианском мире есть много версий Божьего Слова, и 

нет последовательности Божьего Слова. Почему так много копий? Но когда я пришел в ислам, и 

обнаружил здесь Коран. И Божье Слово в Коране даже спустя 1400 лет по- прежнему все верующие 

читают по-арабски, по сей день, верующие на западе, новые верующие, безразлично, все они до 

сих пор читают Коран на арабском языке. И это меня вдохновило, это свидетельствует мне о 

последовательности Божьего Слова - только одна книга, один Бог". 

 

Еще одной представленной темой было вот что: "Я никогда не мог понять Троицу. Я не могу 

понять, как это Отец и Сын и Святой Дух едины. Это очень загадочная вещь. Это называется одной 

из тайн Христа. Я не могу осознать этого. Однако, знаете, когда вы приходите в ислам, то мы 

слышим самый первый столп ислама: 'Ла илаха ил Аллах уа Мухаммад расулуллахи' (Нет Бога 

кроме Аллаха и Мухаммад — пророк его). Мы слышим это в мусульманстве. 

Поэтому, когда я познакомился с исламом, то я обнаружил здесь одного Бога, а не трех Богов. 

Кстати, знаете ли вы, что в Коране есть упоминание о Троице, но в Библии нет упоминания 

Троицы в терминологическом смысле. Поэтому перейдя в мусульманство, я был по- настоящему 

затронут тем фактом, что существует только один Бог. Все предельно ясно, один Бог". 

 

Кроме того, христиане, принявшие ислам говорят: "Знаете, когда я пришел в ислам, то я также 

обнаружил здесь, что в мусульманстве Иисус признается как пророк, пусть не сын Бога. И он также 

здесь является Мессией, и более того он должен вернуться на облаках. Мы читаем об этом в 

Коране, Сура 3:45. Мусульмане верят, что Иисус был Мессией, Божьим помазанником. Поэтому 

для меня, как христианина, принявшего ислам, это очень вдохновляющая весть. Мне нравится тот 
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факт, что здесь только одно Божие Слово, неизменно почитаемое все 1 400 лет. 

Мне нравится тот факт, что здесь очень ясно всего один Бог. И мне нравится тот факт, что Иисус 

также почитается в этой традиции. Кроме того, люди, которых я знаю: Ной, Авраам и Моисей 

также в исламской традиции получили свое признание. Мне это очень нравится". Вот что в целом 

говорили люди, принявшие ислам. 

 

С другой стороны, на программе присутствовали мусульмане, принявшие христианство. И снова 

прозвучало несколько последовательных тем. Во-первых, среди 99 имен Аллаха ('Аллах' означает 

просто Бог, ведь например на Ближнем Востоке даже христиане называют Бога словом 'Аллах') 

есть много невероятных имен: Бог Всеблагий, Бог Великолепный, Бог Всемогущий, Бог 

Всезнaющий, Всевидящий и т. д. - есть много невероятных имен Бога. Но когда давали слово 

мусульманам, принявшим христианство, они говорили: "из всех 99 имен Бога в исламе я нигде не 

встречал, что 'Бог - есть Любовь' ". 

 

Среди мусульман, принявших христианство, была одна женщина, которая также подвергалась 

жестким нападкам со стороны своего бывшего сообщества за то, что поменяла свою веру. Но она 

встала и сказала: "Я постигла невероятную любовь Иисуса, постигла то, что Иисус умер, чтобы 

освободить меня, что Иисус умер за мои грехи. Я смогла осознать, что его любовь настолько 

велика, что Божья любовь настолько велика, что Он отдал Своего единородного сына, чтобы мы 

могли иметь жизнь вечную..." Она рассказала, как однажды она стояла перед своей кроватью, 

преклонив колени, и молилась, но не в традиционном формате, как обычно молятся мусульмане, 

но более спонтанным, естественным образом, как обычно молятся христиане. И она рассказала 

как она стояла так, преклонив колени и молилась, и она промолилась 6 часов кряду. Она 

рассказала, как она плакала и плакала, плакала и плакала, думая о Божьей любви, а также о том, 

что если мы верим и принимаем Своего Господа, то мы можем войти в вечное Царство Его славы. 

Так что в словах мусульман, принявших христианство, также звучали неизменные темы. 

 

Знаете, братья и сестры, в эту среду мы провели здесь очень важное собрание. В нашей корейской 

церкви мы избрали региональных руководителей из числа женщин. Здесь собрались все основные 

корейские члены, и мы провели эти выборы. Тогда я задал собравшимся несколько вопросов, 

которые я хочу задать и вам. Я задал им такой вопрос: "Почему вы являетесь членами Церкви 

Объединения? Почему вы выбрали Церковь Объединения?" Задумайтесь об этом. Ведь в мире 

существует так много удивительных религий. Христианство учит о Божьей (агапе) любви, о 

невероятной жертвенной Божьей любви. Буддизм учит о Маха Каруна Брахма Вихара, обо всех 

этих невероятных добродетелях; о бескрайнем сострадании. 

И эти религии всемирно известны. Христианство насчитывает более миллиарда последователей. 

Ученые утверждают, что к 2050 году ислам, скорее всего, будет самой крупной религией. Так 

почему же вы выбрали Церковь Объединения? Наша церковь по- прежнему невелика. Многие 

люди по-прежнему воспринимают ее как какую-то секту, какую- то странную религию. Почему же 

вы решили стать членами Церкви Объединения? Почему вы 

- члены Церкви Объединения? 

 

Знаете, этот вопрос всегда сильно мучил меня, с тех пор как я начал всерьез задумываться о жизни. 

После того, как Ёнг Джин перешел в духовный мир 10 лет назад, я начал изучать религии, пытаясь 

найти ответ на этот вопрос. Я изучал мировые религии, я много путешествовал, посещая весьма 

отдаленные регионы, останавливаясь в монастырях и живя с разными религиозными общинами - 

в Италии, в Тибете, в Китае и т. д. - я изучал различные религиозные традиции, находясь в их 
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среде. Десять лет я тренировался; каждое утро мы молимся, делаем поклоны и посвящения. И затем 

около двух лет я уже занимаюсь пасторской деятельностью. За это время я познакомился с 

удивительными христианскими общинами, где говорят о невероятной любви Христа, где говорят 

о невероятных жертвах, (агапе) любви Христа, о великих страданиях Христа. В страданиях Христа 

скрыта его великая любовь, великая жертва, которую Иисус заплатил за наши грехи. 

В буддизме я узнал о великом сострадании Будды. Это сострадание так велико, что буддисты 

отказываются от стремления достигнуть нирваны или небес, чтобы спуститься на землю и спасти 

и освободить разумные существа на этой планете, а также на других планетах. Это сострадание 

настолько велико, что мы не хотим нанести вред даже малому насекомому. Такое великое 

сострадание! 

 

Я узнал о великой любви и посвящении Мохаммеда, когда он послушно следовал воле Бога и 

слову Бога. Но в чем же тогда учение нашей Церкви Объединения лучше? Знаете, Сара Коули, мой 

профессор христианской теологии Гарвардского университета является прихожанкой 

епископальной церкви, и она преподает в Гарвардском университете. Как постоянно повторяла: 

"Я принадлежу к епископальной церкви, поскольку я считаю, что это лучшая религия". 

 

А мы с вами - члены Церкви Объединения. И мы верим, что у нас есть более высокая истина, у нас 

есть более глубокое понимание реальности, вселенской истины, божественной истины, и т. д. И мы 

слышали о нашей концепции истинной любви. Мы слышали о нашей концепции отношений 

отдавания-и-принятия, о нашей концепции цетырехпозиционного основания, мы знаем о 

принципах творения, мы знаем о грехопадении и восстановлении, мы слышали обо всем этом. И я 

также слышал все наши типовые объяснения о любви, истинной любви. 

Любовь, способная принудить сатану к естественному добровольному подчинению, любовь, 

которая постоянно отдает, любовь, которая живет ради других, это жизнь на благо других, 

поступки в интересах других людей. Мы слышали все это, и я слышал это миллионы раз, миллионы 

раз. Я глубоко думал обо всем этом, поскольку я также изучал теологию. Я много поломал голову 

над этим. 

 

Я интеллектуально знал все это. Но я не мог почувствовать это своим духом, своими эмоциями, 

своим сердцем. Каким-то образом, я начал чувствовать: "Подождите-ка минуту, мы учим о 

невероятной истинной любви, но разве это не одно и то же или по крайней мере похожа на 

великую любовь Христа, отдавшего свою жизнь ради грешников всего мира, ради своих друзей? 

Разве истинная любовь, которой мы учим каким-то образом похожа на великую Маха Каруну в 

Буддизме, великое сострадание, не желающее причинить вред даже маленькому жуку? 

 

Или великая истинная любовь Мухаммеда к Богу как своему владыке? Настолько великая любовь! 

Разве любовь, о которой мы учим, чем-то похожа на нее? Неужели мы на самом деле учим чему-то 

более великому или же это нечто похожее на это? И мы, как члены Церкви Объединения стали 

верить, что мы учим чему-то наподобие! "Да, в других мировых религий есть великие учения, и 

мы являемся одним из них. И мы все движемся к одной вершине". 

 

Однако было бы весьма несправедливо говорить так, если у вас есть вера в Церковь Объединения. 

Вы выбрали эту религию, поскольку вы поверили, что здесь есть величайшая истина. Вы отдали 

свою жизнь, вступив в межрасовый межнациональный брак, поскольку верили, что это 

величайшая истина и величайший путь. Поэтому весьма несправедливо говорить, что мы все 

одинаковы. Мне доподлинно известно, что христиане так не говорят. Мне доподлинно известно, 
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что буддисты, рассуждая о высшей просветлении, так не говорят. Они говорят о том, что Будда 

достиг этого. 

 

Но мы, члены Церкви Объединения стали верить: "Возможно, мы принадлежим одному этому 

ряду". Я много поломал над этим голову. Когда я изучал религии, когда я изучал теологию, я 

думал: "Чем же истинная любовь, которой мы учим, более великая, чем любовь Христа, более 

великая, чем сострадание Будды, или чем невероятная любовь и служение Мухаммеда? Чем она 

превосходит их?" И мне это было совершенно не постижимо! Я совершенно не мог себе этого 

представить. "Почему? Чем же наша любовь превосходит их?" 

 

Я слышал все объяснения, но я не мог почувствовать это в своем сердце, не мог прочувствовать 

это... до этого вторника! У меня на этой неделе был поистине незабываемый вторник! У меня был 

вторник, изменивший мою жизнь! Я осознал, почему мы, как члены Движения Объединения стали 

нивелировать нашу веру, почему мы стали считать, что являемся одной из ряда религий. На самом 

деле это является оскорблением для членов Церкви Объединения, кто жертвовал своей жизнью. 

Некоторые из них даже были убиты и подвергались настоящим пыткам и были заключены в 

тюрьму за свою веру. Это реальное оскорбление говорить такие слова в свете жертв всех этих 

людей. Я пришел к осознанию того, что причина, почему мы как Движение сошлись на таком 

мнении, в том, что мы видели и воспринимали средоточие истинной любви - наших Истинных 

Родителей - только лишь нашим физическим зрением... нашим физическим зрением, а не своим 

духовным "я"! 

 

Иисус в Евангелии от Иоанна 15:13 сказал: "Нет больше той любви, как если кто положит душу 

свою за друзей своих". И Иисус осуществил это. Он пожертвовал своей жизнью, взошел на крест. 

Через три дня он воскрес. Он принес в жертву свою жизнь за друзей своих. Но после того, как он 

умер, что произошло? Почитайте деяния апостолов. Христиане увидели нечто своим духовным 

зрением, они увидели Иисуса своим духовным зрением. А что произошло после того, как он был 

распят? Ученики видели, как Иисус спустился в ад, чтобы освободить верующих и открыть для 

них путь в рай. Они видели Иисуса своим духовным зрением, а не физическими глазами. Его тело 

было на земле, физически на земле. Но христиане видели его со своими духовными глазами. Они 

видели, как он спускается в чистилище, чтобы освободить души грешников. 

 

И в том сне, в том видение, и я осознал, что причину, почему мы не понимаем, что такое истинная 

любовь, причина, почему мы не можем понять ее величие, в том, что мы воспринимаем Истинных 

Родителей только нашим физическим зрением. В том сне я увидел Истинных Родителей, 

Истинного Отца, спускающегося в самые недра ада, увидел, как Истинные Родители спускаются 

туда все в слезах. Они устремились вниз, чтобы спасти гибнущих детей Бога. В одной сцене Отец 

устремился к сильному дьяволу, который пытал и наказывал эти души, и сказал: "Возьми мою 

плоть, возьми мой святой дух, мой мессианский дух вместо этого ребенка! Отпусти этого ребенка! 

Возьми мое тело и делай с ним, что пожелаешь..." И он бросил свое святое тело, свое мессианское 

тело в руки этого демона, и этот демон стал рвать его на части, на куски. На это было невозможно 

без ужаса смотреть. 

 

Своими физическими глазами мы видим, как Истинный Отец шесть раз был в тюрьме. В тюрьмах 

Отца унижали и подвергали всевозможным пыткам. Кроме того, Истинные Родители пережили 

свое седьмое заключение в момент катастрофы вертолета. Кабина вертолета в буквальном смысле 

представляла собой тюрьму, когда она рухнула на землю и взорвалась адским пламенем. Это была 
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тюрьма. 

 

Но тогда я осознал, что, когда мы видим наших Истинных Родителей своим духовным зрением, 

точно так же, как христиане могут видеть Иисуса своим духовным зрением и продолжают видеть 

его своим духовным зрением и по сей день, что является причиной того, почему, находясь в стенах 

христианской церкви, вы испытываете на себе какой-то особый Святой Дух. Каждый раз, когда 

Истинные Родители подвергались несправедливым заключениям, когда их пытали, избивали и 

физически разрывали на куски, своими духовными телами они спускались в самые опасные и 

жестокие места в аду. Они приносили в жертву свой дух и плоть за грехи всего человечества. Их 

резали, пронзали и рвали на куски, они умирали, чтобы мы могли жить. Они отдавали свои жизни, 

занимая наше с вами место. Они заняли мое место в аду с тем, чтобы я мог быть свободным, чтобы 

я мог найти свое место на небесах. 

 

И они сделали это не один раз, не один раз, но они сделали это семь раз! Они умерли за нас на 

индивидуальном уровне, на уровне нашей семьи искупая наш коллективный греха, на родовом 

уровне, на уровне общества, страны, на мировом уровне, а также на вселенском уровне, 

включающем в себя также и духовный мир - на вселенском уровне на седьмой стадии 

субстанциального воскрешения. И они поднялись до уровня совершенства, до восьмой стадии, 

которая является стадией Бога. Благодаря власти истинной любви, родительской любви, которая 

готова умереть снова и снова, забывая об этом, только чтобы их детям не было причинено никакого 

вреда. Вот о чем мы говорим, говоря об истинной любви. Силой такой истинной любви они смогли 

преодолеть физическую смерть. Мы знаем об эпизодах, когда безжизненного Отца бросали в снег. 

Физически он был мертв; духовно он находился в сущем аду и он воскрес семь раз, в седьмой раз 

после аварии вертолета, умерев на вселенском уровне, он воскрес и вошел в Божью сферу и открыл 

Царство Божие для нас. 

 

Именно тогда я осознал: "Боже мой! Я никогда не понимал, что такое родительское сердце! Я 

никогда не осознавал, что такое на самом деле истинная любовь! Я никогда не мог приблизиться 

к этому пониманию. Я слышал все типовые объяснения - истинная любовь живет на благо других, 

она отдает, отдает и отдает - я не мог прочувствовать этого. Что это такое? Что мы пытаемся 

унаследовать?" 

 

Когда я осознал, что Истинные Родители умерли за нас семь раз, они жертвовали своей плотью, 

их избивали, несправедливо избивали и бросали в тюрьмы. Будь то в колониальной Японии, 

Северной Корее, Южной Корее или в Америке, они отдавали свои тела на избиение и свой дух на 

растерзание. Они спускались в самые низкие сферы, чтобы освободить нас. Они восставали из 

могилы, и не один, а семь раз. Не благодаря человеческой силе, но благодаря наследованию 

Божьей истинной любви, воплощением которой они являются. И благодаря этой невероятной 

победе начиная с личного уровня до вселенского уровня, благодаря их смертям и воскрешениям 

мы получили право стать гражданами страны Чхонильгук, даже хотя мы этого не достойны, хотя 

я этого не достоин, хотя мы полны греха, полны изъянов и несовершенств. 

 

Давайте поаплодируем Богу и Истинным Родителям, братья и сестры. (Аплодисменты) Мы 

должны понимать, почему мы называем их Спасителем, почему мы называем их Мессией. 

Смотрите, в Евангелии от Иоанна 15:13 Иисус говорит о величайшей любви: "Нет больше той 

любви, как если кто положит душу свою за друзей своих". Вслушайтесь в последние слова: "...за 

друзей своих". 
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Смотрите, мы знаем, что с точки зрения Принципа Иисус являлся вторым Адамом. Он был вторым 

Адамом. Он пришел, чтобы исполнить цель творения, заключающуюся в том, чтобы утвердить и 

унаследовать родительское сердце Бога, создать истинную семью и унаследовать родительское 

сердце Бога. Именно это сердце Иисусу было необходимо унаследовать. Но Иисус покинул мир 

слишком рано. Поскольку он был распят, ему не хватило времени, чтобы стать родителем, и он 

унаследовал невероятную любовь, способную принести жертву ради своих друзей, способную 

пожертвовать своей жизнью ради своих друзей. И именно такую любовь Иисус назвал 

величайшей. 

 

Однако Истинные Родители пришли как третий и последний Адам, призванные унаследовать 

родительское сердце и создать Истинную Семью. Я не говорю о совершенстве Истинной Семьи. 

Создав Истинную Семью, Истинные Родители унаследовали истинную любовь, родительское 

сердце, и в этом заключается их победа. Они продемонстрировали нам величайшую любовь на 

свете. Намного, намного, намного больше той любви, о которой Иисус говорил в Евангелии от 

Иоанна 15:13, готовой пожертвовать своей жизнью ради своих друзей. Истинные Родители 

показали нам настолько невероятно родительское сердце. Это сердце, готовое умереть ради своих 

детей, и затем умереть снова ради своих детей, тут же забыть об этом, и умереть снова ради своих 

детей, без каких-либо жалоб, не ища никаких наград. 

 

Как только мы осознаем это духовное измерение семи смертей и воскрешений Истинных 

Родителей, мы поймем, почему мы говорим, что Иисус и святые поклонились перед Истинными 

Родителями. Почему они настолько вдохновлены силой истинной любви Истинных Родителей! 

Истинные Родители взяли на себя бремя наших личных грехов, наших семейных грехов, родовых 

грехов в прошлом, настоящем и будущем, и они отдали свою жизнь семь раз. Когда мы осознаем, 

что они спустились в самые низкие сферы в духовном мире, они заняли наше место в тех сферах, 

в самом страшном аду, чтобы мы могли войти в вечное Царство и быть там свободными, тогда мы 

можем, наконец, понять, почему мы называем их Вселенскими Истинными Родителями, Царем 

мира и Царем царей... Они умерли ради нас семь раз. 

 

Знаете, я серьезно искал ответ на этот вопрос в течение десяти лет. Десять лет я боролся как я не 

могу вам объяснить. Моя проблема заключалась в том, что я изучал множество религиозных 

писаний и общин - и это замечательно. У меня там были чудесные опыты. Но я не мог понять, что 

ответ на этот вопрос лежит в духовном измерении. Я не понимал этого. Вы не можете понять этого 

лишь своим физическим восприятием. Точно так же, если вы являетесь христианином, вы не 

можете своими физическими чувствами понять, почему Иисус умер за ваши грехи. Вы не 

способны понять этого своим умом. Здесь нет никакого разумного объяснения. Вот почему 

духовные глаза у христиан открыты. 

 

Я даже вел пасторское служение в течение двух лет. Я учил Принципу, я учил истинной любви, 

но я даже не знал, что это такое! Я не мог прикоснуться к этому пониманию: "Что такое истинная 

любовь? Чем она отличается или чем она глубже? В чем эта любовь превосходит величие 

христианской любви, (агапе) любви Христа, или великое сострадание Будды и т. д." Я не мог 

понять, что это такое, не мог этого прочувствовать. Но теперь, наконец, я смог понять это. Не сам, 

это понимание было дано мне свыше... 

 

Теперь, наконец, после того, как я осознал семь смертей и воскрешений Истинных Родителей, 
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после того, как я понял и испытал это, со мной произошло буквально нечто невероятное, чего 

никогда раньше со мной не случалось. Я буквально начал рыдать и рыдать и рыдать, как ребенок! 

Я сильно раскаивался. До этого момента я не мог понять, о чем вообще мы тут говорим - мы 

говорим об истинной любви: "Унаследовать истинную любовь!" Я подумал: "О чем мы вообще 

говорим? Я не могу этого себе даже представить! Я даже не знаю, что я должен унаследовать". 

Тогда, в своем видении, я осознал, что Истинные Родители спустились за мной в ад, они заняли 

мое место в аду, чтобы я мог попасть на небеса... И они сделали это семь раз - не один раз, но семь 

раз! Снова и снова, с родительским сердцем. 

 

Итак, как же я поступил? Я написал отчет Отцу. Я написал: "Вот в чем беда, я - пастор, но я даже 

не знал, что такое истинная любовь!" Это довольно серьезный грех. Я постоянно говорю об 

истинной любви, я учу Принципу, но я даже не знаю что это такое. На самом деле, я даже не 

понимаю, что это такое. Так я написал в своем отчете Отцу. 

 

Как вы знаете, в 17 главе Евангелия от Матфея описывается, как Иисус поднялся на гору. Он 

поднялся на гору, а трое его учеников следовали за ним. Вдруг они увидели, как он воспарил, и это 

явление стало известно как Преображение Христа, когда Иисус взошел на гору, и он воспарил и 

преобразился. В Евангелии от Матфея 17:2 говорится: "И просияло лице Его, как солнце, одежды 

же Его сделались белыми, как свет". Иисус предстал в своем божественном свете, он не был 

простым обычным человеком. Ученики увидели, как Иисус разговаривает на горе с Моисеем и 

Илией. И это явление стало известно как Преображение Христа. 

 

И когда я осознал глубину семи смертей и воскрешений Истинных Родителей, невероятного сердца 

истинного родителя, готового умереть ради своих детей снова и снова, делать это с желанием и 

забывать об этом. Тем вечером, когда я писал о своем опыте, я находился в полусне, когда мне 

духовно явились Истинные Родители. Я духовно увидел Истинного Отца, увидел его лицо. Это 

был его обычное лицо, он улыбался, но когда я начал подходить к нему, из его глаз пролился 

невероятный ослепительный яркий свет, подобный десяти тысячам солнц. Подобно Преображению 

Христа, которое описано в 17-й главе Евангелия от Матфея. Духовно я почувствовал спокойствие, 

легкость и мир на сердце. 

 

Поэтому я написал письмо. На самом деле мне было слишком стыдно, чтобы пойти взглянуть в 

глаза Истинным Родителям. Поскольку я не понимал величия того, что они сделали. И в то утро 

после хундокхве г-н Питер Ким зачитал мое письмо Истинным Родителям. И он рассказал о том, 

что во время прочтения письма с ним также произошел некий духовный опыт. Читая письмо, он 

начал рыдать и рыдать. И он сказал: "Я никогда не понимал истинной любви Истинных Родителей. 

Я не понимал этого. Я непосредственно, бок о бок служил им каждый день, но я не понимал, какую 

истинную любовь они дали мне". И когда он взглянул на Истинных Родителей, он увидел, как 

плакала Истинная Мать. Он увидел, как Отец пытался сдержать свои слезы, но (как он рассказал 

мне) у Отца не получалось их сдерживать. Отец сказал: "Наконец, дети поняли". 

 

Братья и сестры, в тот день я понял, что Отец не может рассказать нам, он не может раскрыть нам, 

что произошло. Точно так же, как христианам следует самим духовно понять Иисуса, увидеть его 

своим собственным духовным зрением и осознать сердце Христа, Отец не мог говорить об этом с 

нами, поскольку мы видим и воспринимаем его своим физическим зрением. Согласно Принципу, 

истинная любовь постоянно отдает и постоянно забывает об этом. Отец не мог сказать: "Я сделал 

все это ради вас". Каждый раз умирая ради нас, он забывал об этом. Он забывал обо всех своих 
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жертвах и смертях на уровне личности, семьи, рода, страны, мира и на вселенском уровне... он 

забывал обо всем. 

 

Но он все же надеялся, что однажды мы поймем, что в один прекрасный день мы сможем увидеть 

его нашим духовным зрением, точно так же как верующие в Христа способны видеть Христа 

своими духовными глазами, и сможем понять невероятную, необъятную истинную любовь, 

которую мы получили от Истинных Родителей. И осознав это, мы вдруг понимаем нечто 

невероятное - мы понимаем, что наша жизнь не принадлежит нам, это не наша жизнь. Когда мы 

осознаем, что мы являемся получателями такой невероятной, необъятной любви, готовой умереть 

ради своих детей снова и снова, то мы осознаем, что как их дети мы пытаемся унаследовать такое 

родительское сердце. 

 

В свете этой невероятной, несравненной благодати и любви, я смог осознать, почему мы говорим, 

мы должны жить с Истинными Родителями. Вот почему мы говорим, мы должны прославлять их. 

Вот почему мы поем наши песни славы и благодарности. Братья и сестры, теперь наконец я 

понимаю, почему мы поем эти песни славы. Раньше я не понимал, почему мы всегда пели их перед 

службами. Я думал, что это наподобие концерта. Теперь я понимаю, почему мы поем эти песни 

благодарности, песни о победе истинной любви. 

 

Братья и сестры, чему мы можем научиться сегодня, в эту первую годовщину дня 

субстанциального воскрешения? Для нас пришло время открыть наши духовные глаза, чтобы 

осознать это невероятное жертвенное родительское сердце истинной любви и унаследовать эту 

истинную любовь. Теперь я, наконец, могу прочувствовать, что я пытаюсь унаследовать. Прежде 

я этого не мог понять, даже со всеми объяснениями на семинарах и т. п. - жизнь ради других. Я не 

мог прочувствовать, что это такое: "Что это? Что я должен унаследовать?" Я не мог почувствовать 

это своим сердцем и духом. 

 

В христианстве есть учение о страданиях, учение о любви Христа. Как только мы поймем эту 

теологию истинной любви, мы сможем понять истинную любовь не только своим разумом, точно 

так же как мы можем интеллектуально понимать Принцип, но мы можем начать чувствовать какой 

истинной любовью, какой жертвенной любовью, какой родительской любовью является такая 

истинная любовь. Тогда мы сможем начать чувствовать это своими эмоциями, своим духом и 

своим сердцем. Я верю, что в нашу эпоху нашей задачей является поверить в Истинных 

Родителей, в эту удивительную благодать истинной любви. Я верю, что в этой истинной любви, о 

которой мы говорили, но не могли реально себе представить ее, скрыта огромная сила. Такая 

истинная любовь поистине позволит Движению Объединения на позиции родителя объединить 

все религии, поистине осуществить все то, о чем мы с вами говорим. 

 

Единственный способ сделать это - открыть наше духовное зрение, а не просто смотреть своим 

физическим зрением. Когда мы начинаем понимать серьезность и величие этой истинной любви, 

мы будем изумлены: "О, Боже мой, это совершенно новый уровень понимания любви. Это 

невероятная глубина понимания! Такой истинной любви мир никогда не видел за всю историю 

человечества. И я верю, что история развивалась благодаря любви. И как только мы поймем эту 

любовь своим сердцем и своим духом, как только мы сможем понять истинную любовь, которую 

мы пытаемся унаследовать, то я верю, как говорится в молитве: "Приидет Царствие Твое; да будет 

воля Твоя и на земле, как на небе". Я верю, что когда мы унаследуем эту невероятную истинную 

любовь, готовую умереть ради своих детей снова и снова, никогда не жалуясь и делая это снова - 
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даже несмотря на то, что дети совершили грех, и даже несмотря на то, что дети заслуживают 

наказания - если мы унаследуем такое родительское сердце, готовое пожертвовать своим духом и 

плотью ради своих детей снова и снова, семь раз, такую невероятную истинную любовь, когда мы 

открываем свои глаза на такую истинную любовь, то мы сможем понять истинную ценность 

Истинных Родители. 

Тогда мы сможем понять, какую ценность имеет наш Принцип. Тогда мы сможем понять, почему 

мы называем Истинных Родителей Спасителем мира, и почему мы называем их Царем и Царицей 

мира, и почему мы называем их Царем царей и наследником истинной любви, и т. д. И мы сможем 

понять, почему такое удивительное понимание истинной любви может принести единство в наш 

мир. 

 

Братья и сестры, в эту первую годовщину, я молюсь, чтобы мы смогли унаследовать такую 

истинную любовь, чтобы мы смогли понять такую истинную любовь. Я хочу показать вам одно 

фото. Я написал это в китайских иероглифах, что означает: "Теология истинной любви и победа 

Истинных Родителей, достигших совершенства восьми стадий через 7 смертей и воскрешений". Я 

верю, что духовно поняв это, поняв это своей верой, своими духовными глазами, мы увидим, как 

наше Движение Объединения будет расти, не только ширясь, но и обретая способность показать 

всему миру самый высокий эталон любви, когда-либо возможный. 

 

Братья и сестры, давайте поаплодируем Богу и Истинным Родителям в день этой удивительной 

годовщины. (Аплодисменты) Это - победа! 

 

 

 

Завершающая молитва: 

Небесный Отец, огромное спасибо Тебе за этот день. Отец, в этот день мы отмечаем годовщину 

невероятного субстанциального воскрешения Истинных Родителей. Отец, мы и не ведали, что Ты 

сделал для нас. Мы следовали за Истинными Родителями, но мы впадали в сомнения, мы много 

раз теряли свою веру. Отец, мы не были способны понять все величие их любви. Отец, мы часто 

говорили и давали лекции на эту тему, мы много раз объясняли все, однако сами не могли глубоко 

прочувствовать какой является истинная любовь. Отец, Ты подарил нам такую невероятную 

истинную любовь. 

 

Отец, Истинные Родители в своей жизни прошли через тюрьмы, они пережили пытки ради своего 

народа. Ради нас они проливали свою кровь, терпели побои. В то время как в тюрьмах избивали их 

плоть, их дух спускался в самые опасные сферы духовного мира ради того, чтобы освободить всех 

нас. Отец, мы стоим на невероятном основании победы истинной любви. Не единожды, но семь 

раз Родители отдали свою жизнь ради спасения начиная с личности до уровня всей Вселенной, 

включая духовный мир. 

 

В этот день мы хотим выразить Тебе свою огромную благодарность за то, что ты передал нам такую 

истинную любовь, воплотившуюся в жизни наших Истинных Родителей. Отец, это огромная 

победа, что они унаследовали Твое родительское сердце, сердце истинной любви. 

Отец, дайте нам понять, какова эта истинная любовь, на какие жертвы готово такое родительское 

сердце. Отец, позволь нам унаследовать такую истинную любовь. Позволь нам стать такими 

детьми, чтобы преумножить Твою победу. 

 



276 
 

Отец, сегодня мы хотим воздать Тебе всю славу, теперь мы знаем, почему мы называем Тебя 

Царем царей, теперь мы знаем, почему мы называем Истинных Родителей нашим Господом и 

нашим Спасителем. Теперь мы знаем, какую цену они заплатили за наши грехи и ошибки, чтобы  

мы смогли прийти к Тебе, чтобы наши семьи смогли прийти к Тебе и наши рода смогли придти к 

Тебе, наши страны, и наши души смогли прийти к Тебе. Отец, эти семь смертей и воскрешений 

представляют собой величайшую победу, явленную Тобой человечеству. 

 

Позволь нам понять эту невероятную истинную любовь, и позволь нам унаследовать эту любовь 

и нести ее в мир через все, что бы мы ни делали. Отец, мы хотим также поблагодарить Тебя за то, 

что Ты привел нас сюда, Ты поддерживал нас, когда мы уже столько раз готовы были сдаться. Но 

Ты привел нас сюда, Ты направлял нас, Ты продолжал верить в нас. Отец, позволь нам обновить 

себя и подобно Истинным Родителям вновь посвятить себя Тебе, живя ради мира и ради 

совершенства своих душ. 

 

Мы очень благодарны Тебе, Отец, и просим Тебя благословить всех и каждого из наших членов 

Церкви Объединения во всем мире. Мы молимся о том, чтобы все они смогли жить с этой 

невероятной победой, приготовленной Тобой. Отец, мы молимся о том, чтобы мы могли 

передавать Твое Слово с уверенностью, жить с уверенностью, зная, что истинная любовь наших 

Истинных Родителей, родительская любовь, всегда готовая принести себя в жертву ради своих 

детей, является наивысшей любовью, которую когда-либо знал мир. 

 

Позволь всем нашим братьям и сестрам по всему миру унаследовать и стать великими 

победителями этой истинной любви, чтобы превратить наш мир в мир Твоего идеала, великую 

страну Чхонильгук. Да придет Царствие Твое, да будет воля Твоя на земле, как на небе! Отец, мы 

от всего сердца, от всей души молимся об этом сегодня. Мы хотим воздать Тебе свою величайшую 

хвалу, благодарность и смирением. Мы молимся во имя наших центральных благословленных 

семей. Аджу! 
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Видеообращение Мун Хёнг Джина, 30 октября 2011 года 

Добрый день, дорогие братья и сестры! 

Уже около двух месяцев я не записывал ни одного видеообращения к вам. Все это время члены 

главного офиса Церкви в Чхонбоккун усердно трудились. 172 пастора из США посетили 

Чхонбоккун, и как можно видеть, перед Храмом появились статуи четырех великих святых. 

Истинный Отец был очень счастлив этому. Также я слышал, что студенты богословия из Сеульского 

национального университета посетили Чхонбоккун и чудесно провели здесь время. 

Как вы знаете, следуя расписанию Истинных Родителей, мы вернулись из Лас-Вегаса в Корею. 

Сейчас Истинные Родители трудятся в Корее. Служа Истинным Родителям, я чувствую большое 

сожаление и сердечное раскаяние, поскольку не могу служить им подобающим образом. 

Сегодня я подготовил проповедь на тему: «Абсолютная любовь». Центральной цитатой проповеди 

будут слова из Евангелия от Луки, глава 14, стих 26. Давайте прочтем их вместе: «Если кто 

приходит ко Мне и не возненавидит отца своего и матери, и жены и детей, и братьев и сестер, а 

притом и самой жизни своей, тот не может быть Моим учеником». 

Здесь Иисус употребляет очень резкие слова. Давайте внимательно проанализируем этот стих. 

Иисус ясно говорит ученикам, чтобы те возненавидели своих родителей, воспитавших их; 

возненавидели свою любимую жену, своих детей, своих братьев и сестер. Чтобы стать учеником 

Иисуса и следовать за ним, люди должны были возненавидеть даже саму свою жизнь. Так сказал 

Иисус. 

Мы склонны представлять себе Иисуса, всегда говорящего милые слова, как например, «возлюбите 

ближнего своего как самого себя». Тем не менее, на самом деле Иисус был очень сильной 

личностью. Если внимательно читать Библию, можно увидеть, насколько сильным был характер 

Иисуса, можно увидеть абсолютный эталон жизни Иисуса. Иисус жил точно так же, как живут 

Истинные Родители. Таков эталон жизни Христа.  

Когда ранние христиане читали эти слова Иисуса в Евангелие от Луки, 14 глава, 26 стих, то слово 

«возненавидеть» в переводе с греческого звучало как «мисэё». По-корейски слова «я тебя 

ненавижу» могут прозвучать очень сильно. Но порой это может звучать и более мягко, например, 

когда маленький ребенок говорит своей матери: «Омма, миво», «Мама, я тебя ненавижу». Однако, 

слово «мисэё» в греческом языке имеет гораздо более сильное звучание. Оно означает «ненависть», 

«отвращение», «омерзение», «невозможность вообще терпеть человека». Как следствие, 2000 лет 

назад в Израиле эти слова звучали очень резко не только для любого иудея, но и для живущих по 

соседству греков. 

Поэтому, следуя за Истинными Родителями, я много размышлял над этими библейскими словами и 

смог глубоко их прочувствовать. Глядя на Истинного Отца, я могу ясно понять, каким человеком 

был Иисус. Иисус на самом деле ничуть не был похож на этакого голливудского актера с лучезарной 

улыбкой, нежным голосом, длинными светлыми волосами и голубыми глазами, каким его часто 

представляют себе в вымышленном мире кинематографа. Иисус был настоящим революционером. 

Он стоял у истоков и возглавлял революцию. И как революционер, он явил миру Божий гнев. 

Например, Иисус говорил: «Не думайте, что Я пришел принести мир на землю; не мир пришел Я 

принести, но меч», как сказано в Евангелие от Матфея, глава 10, стих 34. Или Иисус 

говорил: «Предоставь мертвым погребать своих мертвецов, а ты иди и следуй за мной» – 

Евангелие от Матфея, глава 8, стих 22. Эти слова были сказаны 2000 лет назад. Представьте, если 

кто-нибудь сегодня в подобной ситуации скажет вам такие слова, это прозвучит крайне грубо. Даже 

не могу представить себе, чтобы какой-нибудь духовный учитель или пастор сказал бы такие слова 

своим ученикам или последователям. Но Иисус говорил так. И сегодня Истинный Отец тоже 

говорит так. 

Если вы послушаете недавний рассказ г-жи Мун Лан Ён, президента «Международной Федерации 

http://www.mirboga.ru/religiya-obedineniya/mezhreligioznye-sluzheniya
http://www.mirboga.ru/news/hristianskie-svyashchenniki-iz-ssha-svidetelstvuyut-o-prep-mune
http://www.mirboga.ru/news/hristianskie-svyashchenniki-iz-ssha-svidetelstvuyut-o-prep-mune
http://www.mirboga.ru/news/video-ceremoniya-posvyashcheniya-statuy-chetyreh-velikih-svyatyh
http://www.mirboga.ru/news/soshestvie-svyatogo-duha-v-las-vegase
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женщин за мир во всем мире», она рассказывает, что перед смертью своей матери она находилась 

на Аляске. И там она узнала о критическом состоянии здоровья ее матери. Она планировала сделать 

короткий отчет Истинному Отцу и сразу же вернуться в Корею. Однако Отец наказал ей «оставаться 

рядом с ним». В точности, как в свое время просил Иисус. Но, на удивление, Отец не стал давать ей 

никаких особых указаний или наставлений, – она находилась вместе с ним на лодке и изо дня в день 

просто рыбачила. И в один из этих дней ее мать умерла. Поэтому она стала недоумевать, зачем Отцу 

было удерживать ее таким образом, что она не смогла повидаться с матерью в ее предсмертный час. 

Разумеется, после этого Отец дал ей назначение на важную миссию.  

Насколько высок эталон жизни Христа? Насколько велика страсть Христа? На примере таких 

библейских историй, которые мы читаем, мы можем задуматься и проанализировать свою жизнь. 

Когда мы служим Истинному Отцу, очень часто наше тело не желает следовать. Например, 

Истинный Отец может провести хундокхве в течение 22 часов, затем сделать на час перерыв и вновь 

начать хундокхве. Сразу после этого он отправляется на лодке в море на 12 часов, а по возвращении 

сразу же садится в вертолет и летит в другое место, чтобы провести там встречу. 

Все, кто следует за Отцом и служит ему, практически валятся с ног, теряя сознание. Поскольку я 

сам сейчас постоянно нахожусь рядом с Отцом, я осознал, что не могу смотреть на себя прежними 

глазами. Я должен всегда следовать за Отцом, куда бы он ни направился, когда бы и что бы он ни 

делал. Поэтому я не имею возможности беспокоиться о самом себе и думать о своем теле. Иначе 

мое тело просто перестает следовать, и я тут же заболеваю, физически заболеваю. Когда моя болезнь 

ушла, я понял, насколько я не способен следовать за Отцом в достаточной мере. 

Особенно сейчас, когда у Отца больные ноги. Его ноги сейчас в гипсе, Отец проходит процесс 

реабилитации, и врачи все еще запрещают Отцу стоять. Тем не менее, недавно Отец снова три часа 

выступал в университете Сан-Мун, и Отец выступал так, что с ног до головы весь обливался потом. 

Отец сказал, что должен отправиться на этот митинг «Федерации за всеобщий мир» утром того же 

дня. Итак, сразу же после хундокхве Отец отправился выступать в университет Сан-Мун, сказав, 

что у него есть важное послание, которое он должен передать гостям. 

Мероприятие в университете Сан-Мун было приурочено к 20-й годовщине встречи Истинного Отца 

с Ким Ир Сеном в Северной Корее. Отец встретился с президентом Ким Ир Сеном ровно 20 лет 

назад, когда они вместе составили план сотрудничества и встретились, подобно братьям. Отец 

осуществил то, что не удавалось никому за всю историю Кореи. На это мероприятие, посвященное 

меж-корейским отношениям, собралось много видных Послов мира и гостей. И Отец сказал, что он 

должен быть на мероприятии UPF, чтобы лично передать важное послание. 

Итак, началось мероприятие «Федерации за всеобщий мир», прозвучали приветственные 

обращения, и пригласили на сцену Отца. Когда Отец поднялся на сцену, он начал говорить о 

половых органах, – о том, что Отец называет «абсолютным сексом». И в присутствии светских 

людей в аудитории Отец говорил совершенно непристойные вещи. А про воссоединение Северной 

и Южной Кореи не сказал буквально ни слова. Отец выступает на такие темы не только на этом 

конкретном митинге, но на всех публичных мероприятиях. И, глядя на Отца, нам может стать 

стыдно за его слова. 

Однако, слушая Истинного Отца в этот день, я подумал вот о чем. Если вспомнить историю 

христианства, то у истоков реформации и протестантского движения стоял Мартин Лютер. Он 

поднял новую духовную революцию, которая полностью изменила всю Европу и в наши дни 

принесла плоды в США. Возможно, вы слышали о Мартине Лютере, но в его жизни есть нечто, о 

чем большинство людей не знают. 

Мартин Лютер написал свои тезисы изначально на немецком языке. И если взглянуть на 

официальный документ, то там можно найти много очень непристойных выражений, даже 

ругательств, порой грязных. Мартин Лютер начинал как священник, позднее стал пастором, и когда 
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он наставлял своих собратьев-христиан, он учил их изрядно браниться, используя очень резкие 

слова. Он говорил, что христиане должны быть способны излить в лицо сатане самые страшные и 

невообразимые ругательства. 

Если взглянуть на тезисы Мартина Лютера, он обрушился на Папу Римского и всю Римско-

Католическую Церковь, которая в то историческое время полностью погрязла в коррупции и низко 

пала. Тогда Мартин Лютер буквально обрушился с гневом на Церковь, ставшую инструментом 

сатаны. Согласно догматам лютеранского богословия, это была одна из тактик Мартина Лютера по 

отделению от сатаны с помощью брани. 

Братья и сестры, как вам известно из Принципа, Мартин Лютер является центральной личностью, 

который в провиденциальной истории был призван Богом, чтобы заложить на земле основание для 

Господа Второго пришествия. Он был ключевой центральной личностью по созданию всемирного 

основания христианства, призванного принять Истинных Родителей как Господа Второго 

пришествия. И эта центральная личность, этот человек, ругался, на чем свет стоит, используя 

невообразимые слова и выражения, если взглянуть на это глазами обычного светского человека. 

Когда на подобных публичных мероприятиях Истинных Отец также выступает с подобными 

речами, иногда мне кажется, что Отец использует тот же самый метод, которым пользовался 

Мартин Лютер. Особенно жестко Отец обращался к женщинам, Отец бранился непостижимо, 

используя немыслимые слова и выражения, говоря о половых органах. Видя и слыша подобное, вы 

должны воспринимать это с точки зрения Бога. 

Именно посредством половых органов сатана одержал свою главную победу в падшей истории 

человечества. Следовательно, с точки зрения Бога, половые органы являются тем самым местом, 

откуда Богу важнее всего изгнать сатану. Это место наивысшего приоритета. Вот почему Истинный 

Отец использует этот метод словесной борьбы, проверенный выдающимися теологами и временем. 

Когда Отец говорит нелицеприятные вещи с точки зрения обычных людей, и тем самым до глубины 

души шокирует их, я верю, что он тем самым изгоняет сатану. 

Когда я изучал буддизм, особенно дзен-буддизм, я встречал там множество подобных историй. 

Один буддийский монах хотел обрести просветление, и тогда он спросил у своего Учителя: «В чем 

милость Будды?» В этом вопросе сокрыт предмет для глубокой медитации и очень глубокий 

философский смысл. Тогда Великий Учитель ответил: «Будда – дерьмо, испражнения». В другой 

беседе, Учитель ответил: «Будда – женщина». Можно заключить, что этот Учитель сумасшедший, 

можно глубоко задуматься, действительно ли он просветлен, или же он просто выжил из ума.  

В мире духовного просветления эти просветленные монахи говорили своим ученикам подобные 

шокирующие слова, чтобы пробудить своих учеников. Или один уважаемый духовный Учитель, 

например, мог внезапно сильно шарахнуть своего ученика по голове, когда тот задавал ему свой 

вопрос. И дело вовсе не в том, что Учитель был как-то раздосадован учеником, его целью было 

помочь ученику обрести просветление. И Учитель, когда ударял монаха по голове, выбрал тем 

самым самый быстрый способ помочь ему это сделать. Таких примеров в буддизме множество. На 

самом деле подобная практика насчитывает многие века. 

Когда я думаю об Истинном Отце, мне приходят на ум подобные истории. Однажды, мы вертолетом 

летели с острова Комундо в Ёсу. С нами вместе летел один из светских лидеров, и по дороге мы 

разговаривали с ним про Китай. Отец, сидевший рядом со мной, вступил в разговор со словами: «Да 

что там Китай!» И внезапно Отец стал говорить о половых органах и считать цифры на пальцах. 

Этот человек не является членом нашей Церкви, но он высокопоставленный человек в обществе. 

Скорее всего, он подумал про себя: «Действительно, и причем здесь Китай…» 

Я уверен, что Отец, подобно великим учителям дзен-буддизма, использует такую тактику, чтобы 

шокировать собеседника. Слушая Отца, пока мы летели в вертолете, я вспоминал, что изучал 

раньше, и проводил параллели. 
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В особенности недавно, когда 172 священнослужителя из США побывали в Корее и на протяжении 

двух недель совершили поездку по всей стране, свидетельствуя людям об Истинных Родителях… 

Они оставили все свои дела в Америке, последовав приглашению Истинных Родителей, которое они 

получили всего неделей ранее. Иными словами, у них была всего одна неделя на подготовку. Они 

оставили все свои дела в своих церквях, а это не так просто сделать… 

Итак, пасторы провели три недели здесь, в Корее, а затем снова собрались в Лас-Вегасе, когда Отец 

сказал, что мы должны дать им образование. Отец снова дал указание всем этим пасторам собраться 

в Лас-Вегасе. Они откликнулись, собрались и участвовали в хундокхве с Отцом. И в этот день Отец 

сильно разгневался на них. Отец встал, начал швырять книги и даже бить людей по щекам. 

Я, конечно, уже не раз видел, как Отец это делает. Мне самому далеко не раз доставалось от Отца, 

так что я даже отчасти привык к такому обращению со его стороны. Не знаю, как это все 

воспринимают члены Церкви, но всякий раз, когда я вижу, как Отец в моем присутствии обращается 

таким образом с людьми, я неизменно чувствую, как будто Отец ругается и бьет меня, хотя Отец 

ругает других людей и бьет других рядом со мной. 

Итак, после той встречи хундокхве я был как выжатый лимон. Я снова задумался, почему Отец вел 

себя сегодня таким образом. Это были естественные мысли. Я не показывал и виду во время самого 

хундокхве, но я очень сильно переживал и волновался за христианских пасторов. Поймите, 

американцы сильно отличаются от корейцев. Когда Отец начинает гневаться и злиться, все корейцы 

тут же опускают головы вниз. Это естественная реакция восточных людей. Однако, оказавшись в 

такой же ситуации, американцы, напротив, поднимают головы вверх. Они ничуть не опускают глаз, 

и поскольку они продолжают смотреть Отцу прямо в глаза, Отец злится пуще прежнего. 

Представьте себе ситуацию: я сижу в первом ряду, над моей головой то и дело летают книги… И я 

буквально чувствую, как все пасторы в зале смотрят на меня, и в их взгляде читается мольба 

«Сынок, избавь нас от чаши сей. Мы откликнулись и прилетели в Корею. За три недели мы вдоль и 

поперек объехали всю твою страну, хотя в наших церквях целая куча дел. И вот мы снова собрались 

здесь, но нам никто даже не сказал спасибо». Вместо этого в тот день Отец обрушился на них со 

всей своей мощью. Такой была атмосфера во время встречи, и нам всем досталось в этот день по 

полной программе. 

После этого я встретился с пасторами. В Корее сложилась традиционная культура вертикальных 

отношений, и корейцы вполне могли бы понять такое поведение Отца. Однако, в наши дни даже 

известные религиозные деятели или политики, даже самые влиятельные в обществе люди, не могут 

позволить себе такое поведение. Даже в корейском обществе сейчас не встретить такого, как ведет 

себя Отец, хотя корейцы вполне могли бы понять Отца. 

Но в американском обществе такое поведение человека понять вообще невозможно. Все 

взаимоотношения между людьми в Соединенных Штатах совершенно горизонтальны. И поскольку 

Отец в тот день позволил себе нешуточную ругань, я сильно волновался за реакцию пасторов, перед 

лицами которых Отец тряс кулаком. Не начнут ли они жаловаться? 

Тем не менее, после того, как пасторы всерьез поразмыслили над произошедшим, они смогли 

понять страстное сердце (щимджон) Отца и неотложность провиденциального расписания Отца, 

когда у Отца есть вещи, которые он непременно должен исполнить для Бога. Некоторые из пасторов 

знают такой характер Отца очень хорошо. Глядя на Отца, они стали размышлять об Иисусе. Они 

размышляли о том, как Иисус из Галилеи отправился к Иордану, затем в один город, а из этого 

города сразу в другой, а оттуда еще куда-то. Весь жизненный путь Иисуса стал частью святой 

истории христианства, как он описан в Библии, когда Иисус внезапно говорил свои ученикам 

отправиться то туда, то сюда… И Иисус постоянно бранил их, как мы можем прочесть в Библии. 

Сейчас, глядя на жизнь Иисуса, мы понимаем, что его ученикам также могло быть не просто 

принять какие-то вещи от Иисуса. И я благодарен пасторам за их духовную зрелось, за то, что они 
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смогли взглянуть на всю эту ситуацию такими глазами. 

Тем временем, следуя сейчас за Истинными Родителями, я постоянно говорю следующее. Когда мы 

вместе с приглашенным гостем летели с острова Комундо в Чхонджонгун, и Отец сидел рядом со 

мной, я объяснил этому гостю следующее. Вообще, общаясь с любыми людьми, я объясняю это так, 

я говорю: «Мой Отец не является обычным человеком. Мой Отец – живой Бог. Он превосходит все 

мыслимые ограничения, недоступные нам, людям». Когда мы пытаемся следовать за Отцом, мы 

падаем наземь. Не знаю, насколько великими людьми являются помощники Отца, но они 

вынуждены работать посменно, поскольку жизнь самого Отца неподвластна ограничениям времени 

и пространства. 

Если служа Отцу и находясь рядом с ним, мы не можем хорошо позаботиться о единстве своих 

души и тела, то мы легко можем неправильно понять Отца, и можем даже затаить обиду, или 

ненависть. К нам могут прийти такие серьезные искушения стать негативными по отношению к 

Отцу. 

Как можно видеть в 26 стихе 14 главы Евангелия от Луки, Иисус просил от своих учеников полного 

послушания и абсолютной любви к нему. Иисус говорил так не для того, чтобы просто показать 

ученикам, кто здесь хозяин. Но он сказал так, чтобы спасти их, чтобы спасти всех нас, чтобы 

отрезать наши взаимоотношения с сатаной и вместо этого помочь нам установить взаимоотношения 

с Богом. 

Поскольку Христос есмь для нас единственный путь иметь взаимоотношения с Богом, Иисус имел 

все основания требовать от нас абсолютной любви к нему. 

Я говорю об этом сейчас, когда сам следую за Истинным Отцом, но для меня это очень непросто. 

Мы служим Истинному Отцу с утра до вечера, мы исполняем все его желания и постоянно 

выслушиваем его ругань, притом, что должны в ответ улыбаться, продолжать благодарить Отца и 

во всем приносить ему радость. И это продолжается для нас не один день, и не два дня, но это 

продолжается постоянно, без конца, день за днем. 

В таких обстоятельствах мы должны переосмыслить, насколько мы действительно любим Бога... 

Насколько мы любим Бога? Мы говорим, что любим Бога. Отец говорит, что он не должен просто 

«нравиться» нам, но мы должны «любить его», или даже, что «мы должны любить его сильнее, чем 

он сам любит Бога». Скажем, когда Отец проводит встречу хундокхве в течение трех, четырех, пяти, 

шести часов, мы очень сильно устаем и чувствуем изнеможение. А если встреча затягивается 

дольше полудня, мы начинаем страстно хотеть домой. Мы питаем лишь одну надежду, чтобы это 

все скорее закончилось. Тогда становится ясно, что даже если мы говорим, что хотим любить Бога 

всегда, вечно, мы видим, насколько тяжело нам любить Бога в течение всего лишь шести часов. Как 

можем мы тогда говорить, что любим Бога? Это может прозвучать немного резко, но порой я всем 

сердцем чувствую, как ненавижу Бога. Провести вместе с Богом каких-то шесть часов бывает 

просто невыносимо. 

Только представьте себе, что вы участвуете в хундокхве, которое Отец проводит в течение 22 часов 

и 30 минут без перерыва. Как вы будете чувствовать себя? Я смотрел на лица присутствующих, и 

все они были бледнее смерти. А это всего лишь сутки, всего один день. Насколько же сложно 

любить Бога всего лишь один день? Скажу вам, положа руку на сердце, – мы не любим Бога. Должен 

признаться честно, я скорее ненавижу Бога, чем люблю Его. Это правда, именно так я порой 

чувствую в своем сердце. 

Когда я заболел, то смог многое осознать. Отец дал мне очень большую ответственность. Живя бок 

о бок с Отцом, я постоянно бросаю себе вызов и стремлюсь одержать победу над собой в такой 

тренировке, какую Отец дает мне. Я верю, что для меня нет ничего более ценного. Я верю, что это 

всё нужно не только для моего личного роста, но это также и образование, через которое я поистине 

могу понять, кем на самом деле является Христос. Каким человеком является Христос, живое 
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воплощение Бога, когда он ходит по земле… Мы воочию можем наблюдать это и можем вместе 

пережить это на собственном жизненном опыте. Да, это не просто. Но я знаю, что это важная и 

удивительная тренировка. 

Братья и сестры, уже более двух месяцев я не имел возможности обратиться к вам по видео. Но 

сейчас мы можем вместе со всеми вами провести эту удивительную службу. Надеюсь, сегодня на 

службе вы сможете практиковать эти слова и жить с абсолютной любовью, которую Иисус требует 

от нас, которую требует от нас живой Христос, наши Истинные Родители. 

Давайте завершим нашу проповедь словами Истинного Отца: «Каким бы красивым или некрасивым 

ни был человек, с точки зрения Бога каждый человек бесценен. Тем не менее, надо признать, 

человеку часто недостает мудрости, или он не может сделать то, что должен, и Бог начинает 

переживать за него в Своем сердце. В такой момент человек внезапно ощущает на себе удар 

судьбы. Может ли Бог ударить человека, дабы погубить его? Бог не был бы Богом, если бы Он 

позволил Себе такое. Если Бог бьет человека, Он должен делать это с сердцем любви, с сердцем 

спасения. Хотя любовь Бога безгранично сильнее любви любого земного родителя, что чувствует 

Бог, когда вынужден бить человека? Когда ребенок испытывает боль и терзания, Бог чувствует 

неимоверно большую боль в Своем сердце. Может ли ребенок понять такое родительское сердце? 

Он не только должен понять его, но и ценить, что родитель его бьет. Такова сердечная связь, 

которую Небеса всегда искали и хотели видеть в мире людей». 
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Бог ночи и Бог дня 

Обращение международного президента преп. Мун Хёнг Джина к национальным лидерам во 

время открытия всемирной ассамблеи национальных лидеров на Чхонпхён, Республика 

Корея, 21 января 2012 года 

  

Надеюсь, вам нравится моя кофта. Возможно, вы уже видели этот символ. (На открытии ассамблеи 

преп. Мун Хёнг Джин был одет в толстовку с изображением символа Религии Объединения). Так 

как сейчас мы повсюду следуем за Истинным Отцом, то мы практически живем «на чемоданах». У 

нас всегда собраны вещи и мы всегда готовы отправиться в путь, на лодке, на лошади – куда угодно. 

Это удивительные ощущения. 

Несколько дней назад Отец попросил меня объяснить значение символов на этом свитере. Как вам 

известно, это символ Религии Объединения. И когда мы изображаем Принцип – действие отдавания 

и принятия, четырехпозиционное основание, три благословения, цель творения – все это скрыто 

здесь. На правой руке изображен иероглиф «Чхам-пу» (洵父), что означает «Истинный Отец». На 

левой руке вы видите иероглиф, обозначающий «Чхам-мо» (洵母), то есть «Истинная Мать». 

На спине можно увидеть ряд иероглифов, записанных вертикально. Пожалуй, это мои самые 

любимые иероглифы. Первый – это иероглиф, данный мне Истинным Отцом, который, по его 

словам, является его самым любимым китайским иероглифом (天成 «чонсон» / 成 «сон»). Он 

означает «искренность», «посвящение», осуществление ваших слов. Второй иероглиф («саран» / 愛 

«э») означает «любовь». Это иероглиф Истинной Матери. Третий иероглиф обозначает «сыновнюю 

почтительность» (孝, «хё»). Четвертый – «служение» (侍, «щи», «мощида»). Пятый – «храбрость» (

氣, «ги»). Следующий – «вера» (信) , и еще один – «вечность» (永遠). 

Я обнаружил, что когда мы служим Истинным Родителям (подобно помощникам, которые 

постоянно рядом с Истинными Родителями, повсюду – на палубе корабля, вместе с ними летают в 

разные страны), то подобного рода символы помогают мне концентрироваться на главном. 

Особенно это помогало мне во время недавнего визита в Северную Корею, где вы не можете 

говорить свободно, где в общество нет свободы. Нас все время сопровождали люди, следящие за 

нами. И я, на удивление, чувствовал прилив сил просто от одного взгляда на символ 

Объединения.  Это придавало мне столько сил, когда я находился в стране, где не мог свободно 

говорить о Боге, об Истинных Родителях. 

 

Царство Небесное там, где Бог 

Мы очень благодарны за то, что можем находиться с Истинными Родителями и учиться новым 

вещам. Я действительно чувствую, что время, проведенное вместе с Истинными Родителями, 

раскрывает мне нечто важное из библейских слов. Когда мы смотрим на Иисуса Христа, как его 

жизнь описана в Библии, я вижу удивительное сходство с Истинным Отцом. Обычно Иисус нам 

представляется очень мягким, миролюбивым человеком. Но если взглянуть на Писание, можно 

увидеть, что Иисус был очень деятельным. Конечно, все теологии говорят, что Иисус произвел 

революцию в истории. Он экстраординарен, он не вписывается ни в какие существующие рамки, ни 

с точки зрения иудаизма, ни с точки зрения правления Рима, – поистине революционная личность. 

И я вижу, когда служу Отцу и нахожусь рядом с ним, где бы он ни был, что именно так и 

чувствовали себя апостолы, когда находились рядом с Иисусом. Как вы знаете, Иисус мог 

неожиданно сказать: «Сегодня мы отправляемся в Галилею», или на другой день вдруг решить 

«Сегодня мы пойдем к Иордану», или «Сегодня мы направляемся в Иерусалим». Нет ясного плана 

на неделю, нет удобного расписания: «Я знаю, что буду делать в субботу, в воскресенье и, 

возможно, в понедельник». 

У меня нет никакого представления о том, что я буду делать завтра. Все зависит от планов Отца, 

http://www.mirboga.ru/bog
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куда он направится. Если он полетит в Новую Зеландию, то и мы летим с ним в Новую Зеландию. 

Если завтра он отправится в Сибирь, то и мы отправимся в Сибирь – не все вам ананасы и финики. 

Если обратиться к Писанию, можно увидеть, что Христос также находился на передовой Божьего 

провидения, которое движется вперед очень быстро. Он всегда в самом центре этого провидения, 

он сам – живое средоточие этого провидения. 

Как вы знаете, Иисуса однажды спросили: «Где Царство Небесное? Где Божье Царствие?» В ряде 

переводов Библии ответ звучит: «Царство Божье внутрь вас есть». Другим переводом с греческого 

может быть: «Царство Небесное вокруг вас» или «Мы находимся посреди Царства Небесного». Я 

думаю, такой перевод достаточно интересен, потому что он дает ответ на вопрос: «Где Царство 

Небесное?» Царство Небесное там, где Христос. Все очень просто. Вот где на самом деле Царство 

Небесное. 

Царство Небесное там, где Бог, там, где Христос. Поэтому, если Христос находится в наших 

сердцах, то Царство Небесное пребывает там. Если Он в наших мыслях и словах, то они могут быть 

связаны с Царством Небесным. 

Для меня очень непросто повсюду следовать за Истинными Родителями. Конечно, это духовная 

практика. Отец никогда не прекращает практику. Он не прекращает стремиться к Богу, любить Бога 

и служить Богу. Например, вчера он попросил меня выступить во время хундокхве. Я рассказал о 

хундокхве и о том, как вот уже много месяцев мы следуем за Истинными Родителями. Это мои 

личные опыты, связанные с Отцом. Однажды мы были в Америке, в Чхонхвагун, в нашей штаб-

квартире в Лас-Вегасе. Отец проводил хундокхве, и встреча затянулась. Возможно, мы сидели уже 

около восьми часов. На самом деле, для Отца это не так долго. Я помню, как смотрел тогда на Отца 

и видел, что Отец был счастлив, невероятно счастлив. 

И когда я взглянул ему в глаза, то увидел, что его глаза светились улыбкой. Ресницы – а у Отца 

очень красивые ресницы – улыбались. Он был так счастлив. Это было после восьми часов 

непрерывного разговора. Конечно, у всех нас отваливались спины и болели ноги. Всем хотелось в 

туалет, на перерыв, но Отец был так счастлив. Это глубоко поразило меня, потому что, увидев Отца 

в тот день, я понял, что Царство Небесное там, где Христос. 

Несколько месяцев назад Отец провел хундокхве в течение 23-х с половиной часов. С 4:30 утра 

одного дня до 4:00 следующего. Вот это было трудно, чрезвычайно трудно. Но попробуйте 

отбросить в сторону физическую боль, чувство голода, сонливость, дискомфорт своего тела, когда 

хочется в туалет, причем так, что ты уже не можешь сдержаться. Ведь вы можете быть рядом с 

Христом и осуществить желанием всех христиан на протяжении истории. Быть у ног Господа, 

восхвалять его и служить его святому имени вечно. Не просто восемь часов или 23 часа в сутки, но 

в вечности. 

Согласно традиции ислама, конечно, невозможно увидеть лица Бога, но когда Мухаммед предстает 

перед Богом, он падает ниц перед Ним и благоговеет в Его присутствии. Можно обратиться к 

«буддизму чистой земли», это течение в буддизме, оказавшее влияние на все школы буддизма в 

Восточной Азии, в Корее – и на дзен-буддизм, и на все школы буддизма в Японии. Когда человек 

умирает и воскресает в раю (то, что люди на Западе называют словом «рай»), Будда Амитабха 

забирает вас и переносит в землю драгоценных камней, красивых храмов, золотых улиц и всего, что 

ни пожелаете. А в центре этого города стоит Будда и просто говорит. А вы слышите его слова – в 

буддистской традиции, дхармы – и чувствуете неописуемую радость. Это и есть хундокхве – 

возможность находиться в присутствии Господа. 

  

Смотреть духовным зрением 

Согласитесь, Отец позволяет нам заглянуть в Царство Небесное, когда он обращается к нам, когда 

он вместе с нами во время хундокхве. Я не хочу сказать, что находиться на хундокхве с ним – это 
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легко. Если в один день вы проведете 23-часовое хундокхве, а на следующий день посидите на 12-

часовом хундокхве, то это очень трудно, особенно для вашей спины. Если вы решите посидеть на 

полу, скрестив ноги, то вы – мертвец. В ногах нет никакой циркуляции крови. Это нелегко. На самом 

деле это очень, очень трудно. Духовно, чрезвычайно трудно. Физически, это нестерпимая боль. 

Но если отбросить все эти вещи и представить себе, что вы в духовном мире, где нет никакой 

физической боли, то где еще вы хотели бы оказаться? У вас впереди вечность. Где еще вы хотели 

бы оказаться, как не в самом центре, с Христом, с Господом, владыкой всего духовного мира? Или 

же вы хотели бы оказаться в каком-то другом месте? Для каждого христианина, мусульманина, 

буддиста, обращающего взор в мир вечности… разве возможно представить себе лучшее место? 

Если я эмоционально отрешаюсь от своей физической боли и фокусирую свой разум на чем-то 

другом, то я обретаю гармонию и мир. Это не преходящий мир, но мир по сути, когда я предстаю 

перед лицом Господа. Вовсе не потому, что я чего-то достиг или я такой великий, – ничего 

подобного. Но возможность эта дается мне благодатью и любовью. И это, можно сказать, рождает 

подлинный мир в сердце. А также подлинную радость, берущую начало в самой вашей сути.  

Конечно, надо признаться, что дух не всегда постоянен, и, находясь в течение долгих часов на 

хундокхве, он начинает жаловаться, искушаемый телесными неудобствами или физической болью. 

Но в следующий раз, когда вы будете участвовать в хундокхве, постарайтесь обрести иной настрой. 

Идите туда, настроившись на тренировку, как бы долго она ни продолжалась. 

Помню, во время одной из встреч хундокхве первые три часа дух был совершенно ясным. На 

четвертый час появилась небольшая боль, а на шестой час стало уже больнее. Это было в Лас-

Вегасе, я сидел рядом с Отцом, прямо по его правую руку, которая представляет сторону добра. 

Восемь часов спустя боль начала подступать к плечам, позвоночнику, ныло все тело. После десяти 

часов голова шла кругом. Одиннадцать часов, я сказал себе: «Забудь». Я осознал, что невольно 

молился: «Отец, прошу тебя, закончи поскорее». Да, я так молился. Воистину, грешник. 

Но тогда, я отринул от себя все эти мысли. В сердце своем я сказал: «Отец, продолжай, сколько 

хочешь». Когда прошло где-то 11 с половиной часов, я начал думать так: «Прошло только 11 с 

половиной часов, и все? Давай, Отец, еще, давай больше». И, на удивление, вскоре после этого Отец 

закончил. 

Конечно, следующий день был новым вызовом, но полностью передать все ощущения, когда вы 

находитесь рядом с Отцом по-настоящему трудно. Могу только сказать, что возникает множество 

разных эмоций и самых разных трудностей, но когда вы все это преодолеваете, рождается 

невероятное чувство подлинного умиротворения, глубочайшей благодарности и истинной радости. 

  

Празднование Дня рождения Истинных Родителей 

Как вам известно, в прошлом году мы стали активно свидетельствовать об Истинных Родителях. 

Вплоть до сегодняшнего момента наше празднование Дня Бога и Дня рождения Истинных 

Родителей было более «внутренним». Но, как вы знаете, с прошлого года мы стали проводить 

Фестиваль Чхонбок – фестиваль, когда мы широко и открыто празднуем День рождения Истинных 

Родителей. Мы начали Фестиваль в здании штаб-квартиры в прошлом году, украсив здание, повесив 

плакаты, провозглашающие всем о том, что празднуется День рождения Истинных Родителей. 

Я изучал религии, жил в разных странах, как, в общем-то, и многие из вас. Как вы видели, в 

большинстве стран мира с приближением дня рождения Будды, или Христа, или Конфуция, и т.д., 

формируется целая культура. Когда наступает декабрь, Корея преображается. Все деревья 

украшаются в белый цвет, повсюду звездочки, снежинки, и т.д., как мы привыкли видеть на 

Рождество. Это фестиваль в честь рождения Христа. 

Если вы окажетесь здесь в апреле, то увидите везде фонари в виде лотоса, увидите приготовления к 

параду в честь празднования дня рождения Будды. Рождение Христа – не просто историческое 
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событие, это событие Божественное. Это не просто событие, ограниченное конкретным местом и 

временем, но это вселенское событие, связанное с проявлением Бога во времени и пространстве. 

Поэтому, когда в прошлом году мы праздновали День рождения Истинных Родителей, мы не 

просили Истинных Родителей оплатить все расходы или предоставить нам бездонные средства. Нет, 

ничего подобного. Мы организовали все в рамках нашей личной ответственности, во славу 

Истинных Родителей, и это было чудесно. 

Фестиваль состоял из множества разных праздничных мероприятий. Для празднования и 

восхваления Истинных Родителей были приглашены представители всех религий. В этом вся суть: 

они собрались не просто поучаствовать или наблюдать, но также праздновать и поздравлять 

Истинных Родителей. В прошлом году это произошло впервые. 

В этом году Фестиваль будет масштабнее. Возможно, вы слышали о готовящемся параде. Мы 

впервые устраиваем парад в честь Дня рождения Истинных Родителей. Это не «внутреннее» 

мероприятие, когда мы маршируем в рамках нашей Церкви. Это парад по улицам города. Нам 

пришлось объясняться с правительством, потому что они не хотели разрешать нам шествие прямо 

перед Голубым Домом, Белым Домом в Корее. Также от Кванхвамун, по главной улице Сеула, 

расположены большие гостиницы, сеульский Карнеги-холл. Там также находится большая статуя, 

установленная недавно в честь короля Седжона, который создал хангыль, корейский алфавит, 

отойдя от аристократической системы китайской письменности, основанной на иероглифах, и 

таким образом, сделав язык на базе респираторной фонетики общедоступным. И вот в центре Сеула 

теперь стоит статуя в его честь. 

И, конечно же, если мы проводим парад в Сеуле, то мы хотим пройти через самый центр, чтобы все 

знали, что каждый год дети Бога приезжают на Божью родину и празднуют Богоявление, Божье 

присутствие в мире. Фундаментальное, важное событие. 

На этот раз нам пришлось немного побороться, и благодаря милости Бога и Истинных Родителей, 

мы смогли получить разрешение властей. Не помню, чтобы какая-либо другая религия получала 

такое разрешение. И это удивительно – получить разрешение пройти маршем от Кванхвамун через 

весь город и так отпраздновать День рождения Истинных Родителей, провозглашая то, кем они 

являются. 

  

Бог ночи и Бог дня 

Если вы изучали теологию, то знаете, что один из важнейших теологических вопросов: «Кем 

является Христос?» Это основной, критически важный вопрос в теологии. Какова природа Христа? 

Кто есть Христос? Есть целый раздел Христологии, пытающийся разобраться в природе Христа. 

Насколько Христос является Богом, а насколько человеком? Пятьдесят и пятьдесят процентов? 

Семьдесят и тридцать процентов? Или восемьдесят и двадцать процентов? Вам это может 

показаться странным, но это крайне важный вопрос, потому что он фундаментально меняет не 

только мир, но и наше отношение к Христу. 

Возможно, вы слышали, что Истинный Отец недавно передал нам просто невероятные учения, 

которые я рассматриваю как новейшие откровения. Отец рассказал совершенно таинственные вещи. 

Когда люди слышат эти вещи впервые, они впадают в недоумение. Они говорят: «Я ничего не могу 

понять». Например, учение о Боге ночи и Боге дня, о котором Отец с недавних пор говорит в своих 

речах. 

Буквально несколько дней назад один из ключевых лидеров Церкви здесь, в Корее, спросил Отца: 

«Я ничего не понимаю. Бог ночи и Бог дня? Это что, два Бога? Я всегда думал, что Бог один. Что за 

два Бога?» А Отец просто сказал: «Все это написано здесь», указывая на свою речь. 

Когда я впервые услышал о Боге ночи и Боге дня, я был поражен, поскольку это звучит очень 

таинственно. Бог ночи и Бог дня. В этих словах скрыто нечто чрезвычайно глубокое и загадочное. 
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Я сам ничего не понял. У нас была монотеистическая парадигма, и вдруг появляется парадигма 

дуотеизма, – но мы же не хотим сказать, что существует два Бога, правда? Или, быть может, речь 

идет о дуальных свойствах? Может быть, в этом все дело. 

В какой-то момент мне показалось, что я все понял. Бог ночи – это Бог, которого мы не можем 

увидеть, а Бог дня – это Бог, которого мы можем видеть, то есть Истинный Отец. Хорошо, все 

понятно. Но когда я вновь стал слушать Отца, то такое объяснение не совсем подходило. Может 

быть, я все же не понял, о чем речь. 

И я не понимал этого вплоть до прошлой недели, когда Отец делал свое заключительное 

выступление во время турне, которое началось в Сеуле, и в Сеуле же закончилось. Во время его 

выступлений зачитывалась речь, и последние три дня Истинная Мать помогала Отцу читать текст. 

Но последний день стал победным завершением всего турне вовсе не потому, что в воздух было 

выпущено больше конфетти и серпантина. Нет, все заключалось в одной фразе, произнесенной 

Отцом во время своего выступления, которая по-настоящему пролила свет на всю эту головоломку 

про Бога ночи и Бога дня, не дававшую мне покоя. 

Отец сказал: «Я по сути отличаюсь от всех вас. Мной управляет Бог ночи, а вами управляет Бог 

дня». Там присутствовали члены Истинной Семьи, гости, и все это слышали. 

И если вы сидите в полудреме, то вы ничего и не услышите. Но когда Отец произнес эти слова, они 

прозвучали как важнейшее теологическое утверждение. Дело в том, что в теологии вопрос 

мессианского самосознания представляется крайне важным: знает ли Христос кто он? Сознает ли 

Христос, что является Богом, как то трактует христианская теология? Когда он приходит к этому 

осознанию? Осознает ли он это сразу, как только появляется на свет? Или же это осознание 

приходит к нему позже, когда ему 16, 18 или 30 лет? Когда он в полной мере сознает свою 

мессианскую сущность? А также, когда эта его сущность открывается миру? Это важнейшая тема. 

Конечно, одно из главных противоречий ранней христианской Церкви было сконцентрировано на 

этом моменте: какова природа Христа? Этот вопрос был главной темой на Халкидонском 

Вселенском Соборе в 451 году н.э. На каждом Соборе: на Никейском Соборе, на 

Константинопольском Соборе, и т.д., обсуждался именно этот вопрос – какова природа Христа? 

Кем был Иисус? Был ли он наполовину человек, наполовину Бог? Кто-то говорит: «Хорошо, 

предположим, Иисус не был простым человеком, он имеет Божественную природу, он наполовину 

человек, наполовину – Бог». В индуизме, например, любой, кто практикует медитацию и молитву, 

может предстать перед Богом. Тогда такое понимание ставит Христа наравне с любым монахом-

аскетом и/или духовным учителем. Так что, в христианстве этот вопрос имеет фундаментальное 

значение. 

В иудаизме и исламе есть очень ясные представления на этот счет. Там ясно говорится о том, что 

творение не может являться Творцом. Поэтому мы видим очень острую полемику вокруг 

традиционной христианской концепции о Богочеловеке, когда утверждается, что Христос был 

Богом во плоти. Ислам и иудаизм полностью отрицают такое понимание. Послан Богом? Да. Бог? 

Нет. Понимаете? 

И от вашего понимания этого вопроса будет зависеть не только то, как вы воспринимаете Христа, 

но и то, как вы строите свои отношения с ним. А именно, будет ли он являться центром вашей 

жизни, или нет. И этот вопрос, теологически столь обширный и столь важный, составляет главную 

суть учения о Боге ночи и Боге дня. 

Еще Отец сказал: «Бог ночи соотносится с мужской природой, а Бог дня – с женской». Я думал, 

возможно, речь снова идет о мужском и женском началах, о дуальных свойства. Но затем Отец 

сказал: «Мною управляет Бог ночи, а всеми вами и всем миром управляет Бог дня». 

Также Истинный Отец говорит таинственные вещи в своем учении, записанном в сборнике 

«Истинная Семья, Истинное Родословие» («Чхамкаджон, чхамхёльтон»), который входит в число 
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восьми священных текстов, утвержденных Отцом как канонические Писания. На самом деле, 

многим это кажется непонятным, и люди совсем не могут это понять. 

Но одно из ключевых посланий этой книги гласит, что сам Истинный Отец  происходит из Божьего 

семени. Он происходит из семени Бога. И одно из важнейших провозглашений в этой книге, что 

Отец происходит от Божьего семени. Вчера во время хундокхве я уже рассказал Отцу, что, по сути, 

для меня все значительным образом прояснилось, когда я услышал от Отца слова: «Мною управляет 

Бог ночи, а вами (имея в виду всех нас) – Бог дня». 

  

Адам, Христос и Истинный Отец – сущность Бога 

Для меня Бог ночи – это то, что теологи называют Божеством, сутью Бога (Godhead), и я ясно 

обозначил это вчера в присутствии Отца. Это то, о чем говорит Фома Аквинский, о чем говорит 

Альфред Уайтхед и другие теологи. Понятие «сути Бога» отличается от христологического 

представления Бога. Обычно христианская теология говорит о Троице, а здесь мы, собственно, 

рассматриваем самое Существо Бога. Что же представляет собой сама суть Бога? 

Итак, с точки зрения Христологии Христос является живым человеком, и мы воспринимаем Христа 

как живого человека, и, глядя на Христа, мы думаем, насколько же Христос – человек, и насколько 

Христос – Сам Бог? И здесь есть взаимосвязь с общепринятым учением о Троице, потому что 

Христос – это вторая ипостась Троицы, верно? На самом деле, это очень разные понятия. 

Во-первых, вы рассматриваете суть Бога, пребывающую вне времени и пространства. Это означает, 

что Бог вечен, Бог существовал еще до сотворения вселенной, до появления времени и 

пространства, верно? И затем вы обращаете взор на другую сущность, исторически запечатленную 

в личности Иисуса Христа. И вы задаетесь вопросом, насколько Христос есть Бог, а насколько – 

человек? Это очень разные понятия, но они крайне важны для понимания сути Христа. 

Когда я слышал эти слова Отца, то понял, что говоря о Боге ночи, Отец имеет в виду суть Бога – то, 

что теологи обычно называют сутью Бога. Мы говорим здесь о Боге, Который существовал еще до 

сотворения, то есть вечно. 

Мне не нравится, когда Бога низводят до уровня человека. Конечно же, мы говорим, что Бог – 

личность, так что в этом смысле Он обладает личностными свойствами, но, безусловно, любое 

сравнение будет неполным. Но если вы, к примеру, скажете, что какое-то существо происходит от 

сути Бога, или какое-то существо создано Богом, то это очень большая разница. Огромнейшая 

разница. Это сравнимо, например, с разницей между вынашиванием ребенка и созданием глиняного 

горшка собственными руками. Огромнейшая разница. Если вы скажете своему ребенку: «Знаешь, 

твое рождение не слишком-то отличается от появления на свет горшка, слепленного моими 

руками», то в вашем доме будет бунт. Это ведь совершенно разные вещи, не правда ли? 

Это можно выразить метафорой: Бог ночи – это своего рода невидимое лицо Бога. Возможно, мы 

не можем увидеть его с ясностью. Оно скрыто в Боге ночи, оно существовало до сотворения, в 

предвечной тьме. Тогда, Бог дня – это Бог, Своими руками творящий наш мир: Он создает время и 

пространство, и Своими руками создает горы и реки. Руки также обладают силой сотворения, 

посредством которой происходит рождение, и появляются на свет всевозможные создания, 

животные и т.д. При этом есть огромная разница: сказать, что мы созданы руками Бога, или сказать, 

что мы происходим от Божьей сущности. Это огромнейшая разница. 

Итак, я почувствовал, что когда Отец говорил о Боге ночи, он имел в виду суть Бога, от которой 

происходит Христос. Это очень важно, что Христос происходит от сути Бога, а не от рук, которыми 

Бог творит. Почему? Потому что с этими руками связаны жизни каждого из вас. Вся ваша жизнь 

тесно связана с ними, поэтому, если Отец также происходит от рук творения, то есть он также связан 

с падшим родословием, с историей после грехопадения, тогда он не может очистить или изменить 

это родословие и передать нам истинное родословие. Понимаете? 
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Это крайне важно. С чем в нашем Движении связаны все эти вопросы родословия? С 

Благословением. С Благословением связана вся наша жизнь. Благословение знаменует переход из 

падшего родословия в истинное родословие. Тогда, если Отец сам происходит от грехопадения, то 

как становится возможной перемена рода? Если Христос связан с грехопадением, то у него также 

падшее родословие и падшая природа. Как тогда возможно очистить все это? В этом огромнейшая 

разница. 

Вот почему слова Отца о том, что он происходит от Бога ночи, от сути Самого Бога, показывают, 

что он несет чистое родословие. Это говорит о том, что Иисус также принес на землю безгрешное 

родословие. Это крайне важно. 

Непонимание этого простого, но столь глубокого откровения, которое Отец передает нам, приведет 

к совершенно иному исходу. Одно дело, когда мы ясно понимаем нашу ценность как 

благословленных семей, как центральных благословленных семей, глубоко понимаем ценность 

нашего Благословения на брак и наших взаимоотношений с Христом и с Богом.  Другой исход, 

когда все это не имеет для нас никакого смысла. Сама ваша жизнь будет абсолютно бессмысленна, 

и ваше Благословение не будет иметь совершенно никакого значения. Чувствуете некую разницу, 

как вы думаете? 

  

Истинные Родители берут начало в Логосе 

Поэтому нам так важно понять эти новые откровения. Христос происходит от сути Бога. Он берет 

начало от самой Его сущности. В Философии Объединения постоянно идет речь о Божьем семени, 

или о Логосе. Также в этой связи мы вспоминаем первый стих первой главы Евангелия от Иоанна, 

где говорится: «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог… и Слово стало 

плотию». 

Это семя берет начало в Логосе, которое впервые воплотилось в Адаме, во второй раз – в Иисусе 

Христе, и в третий раз – в Истинном Отце. Это невероятно, невероятно, невероятно. Это осознание 

больше всей Вселенной. Если взять некое обобщенное христианское представление о Троице, то 

Божью сущность можно определить как «Отца, Сына и Святого Духа». Тогда Христос является 

второй ипостасью Троицы. Но этой второй сущностью также является и Отец, и Святой Дух. Тогда, 

если эта вторая ипостась в определенный момент истории воплотилась в Христе, то воплощается 

ли она также в облике Истинного Отца?  А еще раньше в облике Адама? 

Это же все так захватывающе. Это очень, очень важно. Почему? Потому что, мы знаем, что в 

духовном мире Христос имеет свое духовное тело, Адам – свое, а Истинный Отец – свое. Не 

происходит так, что эта вторая ипостась просто возвращается на землю вновь и вновь, поскольку 

тогда в духовном мире не было бы разных духовных тел. Как тогда можно объяснить это? 

Здесь мы должны обратиться к Философии Объединения, к объяснениям концепции Логоса и 

Божьего семени – ведь семя любого дерева на 100 процентов несет в себе потенциал стать деревом. 

Но ему также требуется питание и выполнение того, что мы называем пятью процентами 

ответственности. Появляются разные стадии роста этого семени. Иисус, на самом деле, – это не 

Отец, он другой человек, верно? Я отнюдь не принижаю ценность Иисуса. Мы же можем видеть его 

в духе, согласны? Послушайте послания из духовного мира, и вы поймете, что он сейчас трудится 

в духовном мире. 

Но из Логоса происходит семя, и Адам, конечно же, являлся таким семенем, которое не достигло 

своей зрелости и который не смог исполнить своей миссии. Христос смог пройти дальше Адама, но 

и он не смог осуществить своей миссии и не смог принести в мир Божье семя. 

Наши Истинные Родители также берут начало в Логосе. Истинный Отец происходит из Логоса, и 

благодаря совершенству Истинной Матери и их единству с Истинным Отцом, мы являемся 

свидетелями победы Истинных Родителей, когда они смогли исполнить эту миссию, когда, образно 
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говоря, семя смогло достичь полной зрелости. Все три духовных существа берут начало в одной 

Божественной сущности. Но не от Бога дня, который творит в рамках времени и пространства. 

Это учение просто феноменально. Это учение проливает свет на всю Христологию. Хотя с первого 

взгляда оно может иметь некий оттенок дуотеизма, в нем скрыт глубочайший теологический смысл. 

Это одно из центральных учений, когда Христос раскрывает нам саму свою суть. Это просто 

невероятно, братья и сестры. Христос не просто сознает саму свою сущность Христа – он очень 

ясно раскрывает нам эту свою суть. И это невероятно. 

  

Мессия – Бог? 

Конечно, здесь есть один тонкий момент. В Божественном Принципе мы ясно говорим, 

что Мессия не является Богом, верно? Если почитать учение Принципа, то в этом вопросе мы в 

большей степени стоим на позициях мусульман и иудеев, по крайней мере, в первом приближении. 

Принцип утверждает, что Мессия, Христос, не является Богом, как в это верят христиане. Христос 

– это человек, верно? Как только Принцип появился на свет, мы рассматривали этот вопрос именно 

таким образом. 

И здесь возникает несостыковка: как же Отец может быть субстанциальным Богом, если Принцип 

утверждает, что Мессия не является Богом? Прошу вас, скажите, вы же хоть на минуту да 

задумывались над этим вопросом. Согласитесь, это важнейший вопрос. Он крайне важен. Как же 

Отец может быть Богом, когда Принцип ясно утверждает обратное? Я думаю, это солидная 

головоломка. Все зависит от вашего понимания Христологии. Дело в том, что в ряде трактовок 

Христологии есть концепция «пятьдесят на пятьдесят» – наполовину человек, наполовину Бог, 

богочеловек или человек-бог. 

Полагаю, самая ясная формулировка для Христологии должна быть такой: Христос на 100 

процентов является человеком и на 100 процентов – Богом. Не пятьдесят на пятьдесят, не двадцать 

и восемьдесят, не восемьдесят два и восемнадцать. Сто и сто! Мы смотрим на Мессию и, да, в 

известном смысле он не является Богом, он на 100 процентов человек. Это правда. Но с другой 

стороны, он не просто человек. Он также Бог, согласны? Если у вас есть ясное христологическое 

понимание концепции «100 и 100 процентов», тогда вы можете понять этот явный теологический 

парадокс, очень важный по своей сути. 

Очевидно, это серьезный шаг вперед для всего нашего Движения, поскольку, уверен, большинство 

членов Церкви сейчас не понимают Истинного Отца в истинном свете. Это совершенно новое и 

революционное учение, которое, на первый взгляд будто бы противоречит Принципу. И если 

всерьез не задумываться, можно легко заключить, что здесь скрыто противоречие. На самом же деле 

никакого противоречия нет. 

Поначалу это учение может показаться очень странным. В реальности, это невероятное учение в 

плане нового откровения и осознания Мессии. Это невероятное откровение Мессии. Несомненно, 

это историческое откровение. Оно в буквальном смысле меняет ход истории. Все вселенские 

постулаты, которые при прежнем раскладе привели бы к одному исходу в будущем, теперь 

полностью переформулированы. Теперь же эти вселенские постулаты ведут нас совершенно в ином 

направлении. В реальности оно приближает нас к христианству и преодолевает громадную 

пропасть, которая до сих пор пролегала между нами и нашими братьями-христианами. 

Если у вас такое христологическое видение и взгляды, то находясь в присутствии Истинного Отца, 

вы почувствуете иную реальность, потому что всеми своими эмоциями сердца, а также интеллектом 

и волей, основанными на Принципе и на словах Отца, вы свяжетесь с его сущностью. Понимаете? 

Это совершенно иные ощущения. 

Если вы относитесь к своим детям как к источнику постоянных проблем, то у вас будет одно 

восприятие детей. Но если вы смотрите на них и понимаете, что любые трудности взаимоотношений 
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лишь делают вас ближе друг к другу, то шаг за шагом отношения будут расти и углубляться. То же 

касается и вашей супруги или супруга. Один простой сдвиг в восприятии, и вы получаете 

совершенно иную реальность взаимоотношений, согласны? Не так, что ваш супруг или ваша 

супруга внезапно стали другим человеком, и неожиданно стали выглядеть в десять раз удивительнее 

и прекраснее… Дело все в том, что вы сами сменили свое вечное недовольство своим супругом. У 

вас появится совершенно иное восприятие и ваша жизнь полностью изменится. 

Здесь то же самое. Я бы даже сказал, что вопрос настолько важный, что от него зависит вся ваша 

духовная жизнь, вечная жизнь. Это важнейший вопрос. 

Мы понимаем, кто такой Христос, кто такой Истинный Отец и кто такая Истинная Мать, даже хотя 

она и происходит от Бога дня, как объясняет нам Отец. Но  Истинная Мать одержала полную победу 

и достигла совершенства, прошла через все испытания и трудности, которые выпали на ее долю, и 

с помощью Истинного Отца, Христа, достигла совершенства в Боге, как Божья жена. И мы являемся 

свидетелями невероятной победы, вселенской победы. Ни один человек на земле до сего дня не мог 

осуществить этого, кроме Истинной Матери. Тогда мы можем понять ценность нашей Истинной 

Матери. Никому было не под силу пройти этим путем. 

  

Рассказ Мун Лан Ён 

Фактически с марта я повсюду следую за Отцом. За всю свою жизнь я ни разу не болел больше 

месяца. И вот я проболел целый месяц, с кучей лекарств. Я хочу сказать, что следовать за Отцом 

невероятно трудно. Для Отца нет привычных ограничений физического тела и человеческих 

возможностей. Я следовал за многими религиозными лидерами. Но я никогда не видел 

религиозного лидера, который выступал бы в течение 23 с половиной часов. Никогда в жизни. 

И дело вовсе не в физических качествах. Вы сталкиваетесь со множеством интеллектуальных, 

психологических, духовных соблазнов воспринимать Отца просто своим физическим зрением, а не 

внимательными глазами души. Как вы знаете, эмоции Отца постоянно меняются. Отец крайне 

непредсказуем. Если вы следуете за Господом и у вас есть какое-то расписание, то можете сразу же 

отбросить его в сторону. Вы должны оставить все свои личные желания, просто полностью 

отринуть их, поскольку, что может быть важнее, чем быть рядом с Господом. 

Я помню рассказ Мун Лан Ён, президента всемирной Федерации Женщин за мир во всем мире. Она 

рассказывала, что когда ее мать была при смерти, она в то время находилась вместе с Истинными 

Родителями на Аляске. И она сказала Истинному Отцу, что ей нужно срочно лететь в Корею, чтобы 

быть рядом с матерью, ведь врачи позвонили и сказали, что мать умрет со дня на день. Но Отец 

ответил: «Предоставь мертвым хоронить своих мертвецов». Такими же были слова Иисуса.  

Представляете, каким шоком для нее было это услышать? Скорее всего, нам с вами не понять ее 

шока. Но для еврея, жившего две тысячи лет назад в Иерусалиме, не участвовать в похоронах своих 

родных было равносильно тому, что плюнуть им в лицо. Вы же можете это себе представить? 

Моисеев закон, регламентирующий повседневную жизнь евреев вплоть до самых мелочей, был 

чрезвычайно строг. Если вы почитаете этот закон, то увидите, в каких деталях там все описано. 

Законы Шариата для мусульман также очень подробно прописаны. Тогда каким шоком будет, когда 

некий Иисус, который в глазах людей не представляет собой ровным счетом ничего, который 

выглядит словно нищий, как бродяга в сандалиях или выживший из ума бунтарь с горской 

последователей, говорит: «Предоставь мертвым хоронить своих мертвецов». 

И что же он делает после этого? Он вовсе не идет и не показывает им Царство Небесное, он не 

воспаряет в небеса и не показывает им небесные дворцы. Нет, люди просто ходят с ним повсюду. 

Не происходит ничего особенного. Если я слышу: «Пусть мертвые хоронят своих мертвецов», 

предполагается, что, наверное, мне здесь предстоит сделать что-то очень важное рядом с Господом. 

Но в реальности: «Садись, угощайся рыбкой». И все. 



292 
 

Мун Лан Ён как раз так и подумала: «Скорее всего, Истинный Отец хочет передать мне некое 

глубокое, таинственное, всеобъемлющее, вселенское учение». Но Отец сказал: «Сегодня будем 

рыбачить». 

Если смотреть на все это физическим зрением, то можно подумать: «Какой ужас. Как Бог любви 

может поступить со мной таким образом?» У вас непременно будут такие мысли, и они будут 

греховны. Бог любви дает нам жизнь, и Он же забирает ее. 

Проблемой в данном случае было то, что, с точки зрения Мун Лан Ён она не занималась там ничем 

особенным. Она ожидала нечто такое, что по значимости было бы важнее смерти своей матери, 

нечто экстраординарное. Но в итоге она лишь сидела и ловила рыбу. Затем она рассказывала о своем 

гневе. Она говорила Отцу: «Отец, моя мать умирает. Возможно, я больше никогда ее не увижу. Из-

за тебя я не смогу присутствовать при ее последнем вздохе; а ты просишь меня здесь ловить рыбу!» 

Полагаю, ее гнев является естественной эмоциональной реакцией для любого человека. 

Я не говорю, что, отреагировав так, вы совершите грех. Не мне судить. Но, рассказывая о своих 

чувствах, она сказала: «Мне пришлось покаяться. Я поняла, что совершила грех». 

Насколько ценно находиться в присутствии Господа? Сколько у нас всяких оправданий, чтобы не 

быть рядом с Господом, когда мы говорим, что желаем быть с Ним? Я сталкиваюсь с этим 

практически каждый день. Насколько последовательно и объективно мы анализируем самих себя? 

Проверяя свои чувства, свои мысли, вы понимаете, что находиться рядом с Отцом вовсе нелегко. В 

душе вы почувствуете вовсе не спокойную озерную гладь. Нет. Скорее это будет океан во время 

бури. 

  

Рыбалка и жизнь веры 

Отец знает, что мне совсем не нравится рыбачить. Я уже шесть лет являюсь вегетарианцем, и мне 

совсем не нравится ловить рыбу. Мои дети обожают это занятие, но сам я не любитель рыбалки. Но 

мне сейчас постоянно приходится выходить в море, так как я повсюду следую за Отцом. И, будучи 

в море, я осознал одну вещь. Я понял, что вы стоите перед выбором. Вы либо должны сохранять 

вертикальное положение, пока лодка под вами ходит туда-сюда; иначе вас начинает тошнить. Либо 

вы просто сливаетесь с ней и отдаетесь волнам. 

Это очень напоминает нашу жизнь в вере. Лодку в океане постоянно качает. В жизни в вере не 

бывает так, что вы сидите на берегу прекрасного горного ручья, просто сидите и слушаете его 

журчание, слушаете пение птиц, наслаждаетесь солнечным светом, мягким мхом, грибами под 

сосной, и почва у вас под ногами неподвижна. Безмолвная благодать, когда мимо вас ничто не 

проносится с бешеной скоростью. 

Когда вы в открытом океане, там не бывает такого спокойствия. Океан находится в постоянном 

движении. Даже в очень спокойный день, океан все равно в движении. Когда вы вновь оказываетесь 

на твердом берегу, вам по-прежнему кажется, что вас продолжает качать. Уверен, те из вас, кто 

всерьез занимался рыбалкой в океане, чувствовали это. Океан не бывает спокойным. И это 

раздражает меня настолько, что мне хочется выкрикнуть: «Успокойся!» Но океан не слышит меня. 

Я же не Господь. 

И мне подумалось: «Это же наша жизнь в вере». Почему Отец так любит рыбалку? Почему ему не 

нравится просто медитировать у ручья, на вершине красивой горы, где нет медведей и прочих 

опасностей? Но Отец любит океан, потому что он в постоянном движении. В жизни в вере, пусть и 

не все 100 процентов времени, но вы стараетесь удержать равновесие и сохранять свой центр, чтобы 

вас не стошнило. Либо вы отдаете себя Богу и позволяете Ему направлять вас по жизни, куда Его 

лодка ни поплывет. В реальности, вам приходится делать и то, и другое. В море я делал и так, и так. 

Я по-настоящему чувствую, что у нас должно быть очень глубокое понимание того, кем является 

Истинный Отец. Кто такой Христос? Это основополагающий вопрос в теологии. Он напрямую 
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связан с тем, кем является Бог. Для нас крайне важно иметь такой взгляд на Христа, который 

отражал бы всю глубину его сущности, его личности. Тогда мы поймем всю ценность времени, 

когда Истинный Отец живет на земле. 

Многие братья и сестры в разных странах могут быть озадачены этими новыми, таинственными 

словами Отца. И у вас есть великолепная возможность прояснить все, прославляя нашего Небесного 

Отца и Сына, которого Он послал на землю. 

Надеюсь, на этот раз вы вернетесь в свои страны, сохранив сердце, с каким вы участвовали в 

праздновании Дня рождения Истинных Родителей, а также в параде. Это будет чудесное событие. 

Мы громко заявим о своей вере. Отныне мы больше не будем ничего стыдиться или скрывать. Мы 

провозглашаем то, во что верим. Зачем что-то скрывать? Провозглашайте то, кем являются наши 

Истинные Родители. Не стоит стыдиться того, что является правдой. 

  

Атеизм, теизм и релятивизм 

На этот раз у нас пройдут невероятные события. Мы устраиваем фестиваль, организуем парад. Если 

посмотреть расписание, то у нас запланированы всевозможные межрелигиозные церемонии и 

культурные мероприятия как приношение Истинным Родителям. Кроме того, меня особенно 

вдохновляет одна программа Фестиваля: в рамках Ассамблеи мирового КАРПа мы проведем дебаты 

между теизмом и атеизмом. Это воистину поразительно. Я бы настоятельно посоветовал всем вам 

начать штудировать эту тему. Это крайне важно. При этом если в вашей стране бытуют 

коммунистические идеи, то для вас это особенно важно, критически важно. 

Я изучал различные мировые религии, и могу сказать, что в особенности изучение буддизма сильно 

и во многом помогло мне. Когда я овладел различными формами медитативных практик буддизма, 

то смог научиться в лучшей степени контролировать свой дух, чем прежде. Но это не помогло мне 

построить своих личных отношений с Богом, глубже понять Бога – скажем, обрести личную 

убежденность в существовании Бога. Дело в том, что этот аспект не присущ буддийской традиции. 

Некоторые буддисты в западных странах утверждают, что буддизм сродни атеизму. Но если 

присмотреться, то Будда никогда не отрицал Бога, или богов, просто он не делает Бога своим 

главным фокусом. Буддизм в первую очередь сосредоточен на других вещах – на мудрости, морали, 

сострадании. И на личном уровне, в плане личной тренировки, это сильно помогло мне. Я всегда 

интересовался боевыми искусствами, поэтому в медитации мне всегда нравился аспект практики. 

Это многое дало мне. Но, по правде, это не помогло мне постичь Бога, что, собственно, является 

основополагающим вопросом жизни. Это также фундаментальный вопрос и с философской точки 

зрения. Вопрос существования Бога или веры в то, что Бога нет, является основополагающим в 

вашей жизни. Просто порой мы не хотим задумываться об этом. 

Я не хочу сейчас начинать эту тему, потому что на это нужно много времени. Скажу лишь, если мы 

все представляем собой просто продукт эволюции, тогда наши нравственные установки не имеют 

под собой никакой ценности. Это чистой воды релятивизм. Один народ учит: «Любите ближнего 

своего», когда другой народ говорит: «Ешьте ближнего своего». Просто разные культуры и разные 

точки зрения. Это релятивизм. 

Разумеется, релятивизм не осознает, что тем самым он ставит и себя в относительную позицию по 

отношению к абсолюту. И, конечно же, с философской точки зрения позиция самого релятивизма 

относительна. 

Поэтому благодаря дебатам теизма и атеизма, вы можете обрести более ясное и логически 

обоснованное понимание, почему Бог существует, и почему факт Его существования намного 

вероятнее, чем идея того, что Бога нет. У нас будет настоящий диспут на эту тему, и это невероятно. 

Лично я обо всем этом даже не задумывался, пока всерьез не заинтересовался теистической 

философией, в частности, трудами Уильяма Крейга, которого мне очень нравятся.  У него 
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замечательный ум. Возможно, он не самый лучший теолог по части Нового Завета, но он имеет 

научную степень в этой области. Он немецкий философ, и у него острый и ясный ум. 

К сожалению, надо признаться, мы не находимся на передовой развития теистической философии. 

Христиане ушли далеко вперед. Альвин Платинга из Университета Нотр-Дама, Уильям Крейг, – 

уровень их философской мысли просто поражает. Никто не может сказать, что теисты – недалекие 

люди. 

Итак, мы планируем детально разобрать аргументы в пользу существования Бога, ведь без веры в 

Бога какова вся ценность Божественного Принципа, верно? Какой смысл всех этих историй про 

Адама и Еву, Иисуса, Моисея, Ноя с его ковчегом и животными, – все это не имеет ровным счетом 

никакого значения, если у вас нет веры в Бога. 

Поэтому одним из главных вопросов для меня, как ребенка второго поколения, еще в юности 

услышавшего Принцип, был вопрос: «Существует ли Бог?» Какую ценность все это представляет 

для меня, будь то Благословение, Адам с Евой или Грехопадение, если Бога не существует? 

Никакого отношения ко мне это все не имеет. Понимаете, насколько важен этот вопрос? 

На Западе, в особенности, в Европе и в Америке, сейчас появилось то, что называют новым 

атеизмом, или агрессивным атеизмом. Это своего рода коммунизм, только в новой оболочке. В 

списке авторов бестселлеров Нью-Йорк Таймс значатся такие новые атеисты, как Кристофер 

Хитченс, Ричард Докинз, Сэм Харрис. Они опираются не просто на медицинскую научную точку 

зрения, но и на эволюционную биологию. Это очень умные люди, но при этом ужасные философы. 

Замечательные ученые, но логика сильно хромает. 

Эти люди сейчас углубляются в эту область, а поскольку они нацелены достучаться до сознания 

простого обывателя, люди быстро подкупаются на их уловки. А если умами молодых людей 

овладеют идеи коммунизма, это может изменить целое поколение. Представьте, если они «купятся» 

на новый атеизм, что со многими людьми на Западе уже происходит, особенно в студенческих 

городках. Люди говорят: «Не верю, что Бог существует. На то нет достаточно доказательств, 

подтверждений». 

Мы предлагает пять основных аргументов, и если их копнуть глубже, это очень весомые аргументы. 

В них сосредоточено все лучшее из логики, лучшее из философии, и, конечно же, лучшее из науки. 

Научный подход критически важен в аргументации. В этом ключе наша молодежь будет 

дискутировать. 

На данном этапе они пока лишь тренируются, поэтому, прошу вас, отнеситесь к ним с пониманием, 

когда их увидите. Участников будет двое. Один представляет позицию атеизма, другой – позицию 

теизма. Они оба последователи Религии Объединения. У нас пока не будет настоящего атеиста. Мы 

все еще изучаем эти концепции. И мы учимся проводить дебаты, пока только тренируемся.  

Наши братья и сестры в Корее активно тренируются, детально разбирают все понятия с их 

контраргументами. Вспомните, как мы тренировались, проводя деятельность Федерации за победу 

над коммунизмом? Мы также ставили себя на месте коммунистов. Готовясь участвовать в реальных 

дебатах, очень важно знать сторону своего оппонента. 

Затем уже мы планируем выйти в студенческие городки, чтобы спорить с реальными атеистами. 

Мы, например, сможем пригласить профессора биологии, пригласить разных людей и смело заявить 

о Боге. С гордостью заявляйте, во что вы верите. Вы верите в Бога? Расскажите, почему. Наши 

участники дебатов, прошедшие подготовку в этом вопросе, легко ответят вам на этот вопрос. 

И тогда наш Божественный Принцип будет гораздо весомее. Для меня он будет иметь больший 

смысл, потому что у меня будет больше уверенности в существовании своего личного Бога, и при 

этом у меня еще будут веские аргументы. Тогда и изучение Принципа, и применение Принципа в 

жизни будут иметь для меня гораздо больше смысла. Это будут захватывающие дебаты, и, надеюсь, 

что вам они понравятся. Только прошу, не нападайте на беднягу, который будет защищать позиции 
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атеизма, хорошо? Не прижимайте его (или ее) к стене, и не поджидайте его потом где-нибудь в 

закоулке. Хотя знаю, вы на такое не способны. 

Нас ждет удивительный Фестиваль. Наступило время гордиться тем, что вы – последователи 

Религии Объединения. Мы верим в Истинного Отца, в Истинных Родителей. Мы верим, что с нами 

Христос. Мы верим в его провозглашения, верим, что Корея является Божьей родиной, и что мы 

должны объединить Север и Юг. Мы только что дважды побывали в Северной Корее. Это были по-

настоящему яркие, незабываемые впечатления. Они всколыхнули в нас чувства большой 

благодарности, но также и много горестных переживаний. Я не хочу сейчас говорить об этом, но 

миру действительно нужна надежда. Ему действительно нужен Спаситель. 

Братья и сестры, всю эту неделю мы празднуем приход Спасителя. Я рад видеть вас всех в Корее и 

приглашаю принять участие в замечательных празднествах. Пусть в ваших сердцах будет радость, 

гордость, хвала и благодарность. Мы живем вместе с Господом, и нас ждут поистине великие дела. 

Мы будем повсюду провозглашать его имя, будем свидетельствовать миру об Истинных Родителях. 

Братья и сестры, да благословит вас Бог! 

Заключительная молитва 

Дорогой, горячо любимый Небесный Отец, наши самые любимые Истинные Родители, мы так 

благодарны Тебе за то, что мы собрались здесь. Мы можем видеть всех наших замечательных 

братьев и сестер из разных стран, Отец. Народы преклонили колени перед Твоим троном. Отец, мы 

молим, чтобы в этот день Ты благословил этих детей, Отец, чтобы Ты благословил нас, чтобы мы 

могли выйти и провозгласить великую новость. Мы можем по-новому взглянуть на воскресшую 

перспективу. Отец, мы можем видеть и переживать Христа во всей его славе прямо перед нашими 

глазами. 

Отец, мы молимся о том, чтобы мы могли глубже проникнуть в тайны Твоих постепенных 

откровений через Истинного Отца, чтобы мы могли увидеть богатство того, что Ты рассказываешь 

этому миру. Отче, мы молимся, чтобы это изменило не только нашу собственную жизнь, но и 

каждого человека, с которым мы соприкасаемся. 

Отче, мы молимся, чтобы Ты дал нам мудрость, Ты дал нам неиссякаемую надежду, Ты всегда давал 

нам способность размышлять о себе и быть честными. 
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